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Estalì, Nicaragua, Anno del Signore, 19 marzo 2017 
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      Solennità del Patriarca San Giuseppe 
 
 
Mi sono stati consegnati, per la rispettiva Approvazione Ecclesiastica, i 
volumi che contengono la “RIVELAZIONE PRIVATA” del Cielo data a 
Luz de Maria dall’anno 2009 fino al presente.  
 
Ho esaminato con fede ed interesse questi volumi chiamati “VENGA IL 
TUO REGNO”, giungendo alla conclusione che sono un’esortazione 
all’umanità affinché riprenda la Via che conduce alla Vita Eterna, poiché 
questi Messaggi sono un’esplicitazione del Cielo in questi momenti in cui 
l’uomo deve stare attento a non discostarsi dalla Parola Divina. 
 
In ogni rivelazione data a Luz de Maria, Nostro Signore Gesù Cristo e la 
Santissima Vergine Maria guidano il cammino, l’operare e l’agire del 
Popolo di Dio in questi tempi in cui l’umanità ha bisogno di riprendere gli 
Insegnamenti contenuti nella Sacra Scrittura. 
 
Il contenuto di questi volumi è un trattato di Spiritualità, di Sapienza 
Divina e di Morale per coloro che li accolgano con fede ed umiltà, ragion 
per cui ne raccomando la lettura, la meditazione e la prassi. 
 
DICHIARO di non aver riscontrato nessun errore Dottrinale che leda la 
fede, la morale e le buone abitudini, motivo per cui concedo 
L’IMPRIMATUR a queste pubblicazioni. 
 
Assieme alla mia benedizione, esprimo i migliori auguri affinché la “Parola 
del Cielo” qui contenuta, riecheggi in ogni persona di buona volontà. 
 
Supplico la Vergine Maria, Madre di Dio e Madre Nostra, di intercedere 
affinché si compia la Volontà di Dio “… in terra come in Cielo” (Mt. 6,10) 
 
 

IMPRIMATUR 
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       2 novembre 2016 
 
Dio è sempre andato in aiuto al Suo Popolo, sempre. Dio non ci ha mai 
lasciati soli, siamo noi che lasciamo solo il nostro Signore, il nostro Dio.  
Come nei tempi antichi, noi siamo un popolo di dura cervice. Ieri ed oggi 
continuiamo ad ignorarlo e a lasciarlo solo, ma, nonostante ciò, Dio 
continua a parlarci… continua a guidarci… continua ad allertarci.  Ma noi, 
il Suo Popolo, continuiamo ad essere sordi, non ascoltiamo la Sua Voce. 
Però Cristo non si stanca ed attraverso strumenti fedeli che ci portano la 
Sua Voce, i Suoi Insegnamenti e le Sue Esortazioni, continua a parlare al 
Suo Popolo, tutto questo per amore.  
 
Questa collezione di Libri intitolata “VENGA IL TUO REGNO” è una 
raccolta di Messaggi dati da Nostro Signore Gesù Cristo e dalla Santissima 
Vergine Maria per mezzo del Loro strumento: Luz de Maria, che Cristo 
stesso chiama la Sua profeta degli ultimi tempi. Lei è stata eletta da Dio 
per trasmettere la Parola Divina e dobbiamo ascoltarla con urgenza.  
Questi Messaggi sono indirizzati all’umanità intera, non dobbiamo avere 
paura.  
 
In questo tempo in cui viviamo, è necessario che meditiamo 
interiormente queste Parole e che le accogliamo, rendendole vita, per 
rimanere saldi e fedeli alla Verità rivelata ed espressa nella Sacra 
Scrittura, che in nessun momento è in contraddizione con questi 
Messaggi, ma al contrario i Messaggi esplicitano quanto in Essa rivelato, 
affinché non veniamo confusi dal male.  
 
Nostro Signore desidera che apriamo i nostri cuori e che risvegliamo la 
nostra coscienza, cosicché possiamo rispondergli come Egli si merita.  
Accogliamo questa Parola Divina che Dio stesso ci mette a disposizione e 
non siamo come i farisei ed i sommi sacerdoti di un tempo che avendo 
Gesù davanti a loro, non lo riconobbero. Noi siamo quelli per i quali Nostro 
Signore pregò al Padre:  
 

“Io ti rendo lode, o Padre, Signore del cielo e della terra, perché hai 
nascosto queste  cose ai sapienti e agli intelligenti, e le hai rivelate ai 
piccoli. 26 Sì, Padre, perché così ti è piaciuto.” 
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Benedico nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo tutti coloro 
che accoglieranno questa Parola e la condivideranno con i loro fratelli.  
 
Amen. 
 

Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 
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PRESENTAZIONE 
 

Per tutti i figli di Dio: 
 
Con pazienza ed in obbedienza alla Volontà Divina, continuo a 
condividere con tutti i figli di Dio, quello che è Proprietà Divina. Questi 
Appelli del Cielo non mi appartengono, ma appartengono a ciascuno di 
voi, che siete la ragione per cui questa Parola viene rivelata all’umanità, 
al fine di essere messa in pratica. 
 
Ogni figlio di Dio è l’Amore Divino trasformato in essere umano, un Dio 
che annuncia, chiama e Si manifesta affinché nessuno si perda e tutti si 
giunga alla conoscenza della Verità. 
La Fede è la forza che deve muovere quel motore che ciascuno ha dentro 
di sé, quel motore che ci spinge alla ricerca dell’incontro con Dio. 
 
Siamo spettatori attoniti di come questa generazione sia stia 
erroneamente dirigendo verso il regno delle tenebre. Il male sta 
guadagnando terreno ed in quanto figli di Dio, dobbiamo prendere sul 
serio il mandato del Battesimo: SIAMO SACERDOTI, PROFETI E RE.  
In questo momento ciascuno di noi ha il dovere di diventare un 
evangelizzatore e per farlo è necessario avere una completa conoscenza 
della Parola Divina contenuta nella Sacra Scrittura. 
 
La perdita della Fede non avviene in un minuto ma con una progressione 
di opere ed azioni che poco a poco deteriorano l’amore per il nostro Dio. 
La Fede deve essere alimentata e l’alimento giunge all’uomo sia 
attraverso la conoscenza che attraverso la coscienza. La conoscenza si 
acquisisce per espandere la coscienza e consolidare la Fede. 
 
L’umanità deve guardare al corpo umano sotto una luce che va al di là 
di una carne che racchiude organi: il corpo umano è IL TEMPIO DELLO 
SPIRITO SANTO, per questo Cristo ci ripete che oltre ai sensi fisici 
abbiamo anche dei sensi spirituali e che l’uomo è dotato di tutto il 
necessario per mantenere una relazione più stretta con Dio. 
 
L’uomo, figlio di Dio, per la maggior parte non sa di poter aspirare a 
intrattenere una relazione a tu, per tu tra l’umano ed il Divino, di grande 
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intimità ed intensità e ricevere da questo la forza per rimanere saldo 
spiritualmente, di fronte agli attacchi costanti che si ricevono dal 
demonio.  
 
La nostra generazione guarda con sufficienza a Colui che l’ha creata, e 
si è data invece a pratiche che l’avvicinano e la mettono nelle mani del 
demonio, in un atto di ribellione contro l’osservanza dei Comandamenti, 
dei Sacramenti e delle Leggi Divine. 
 
Il demonio offre il libertinaggio e non la libertà e, dopo aver utilizzato 
l’uomo a suo piacimento, lo porterà a patire nel fuoco; il demonio non 
dà niente in modo gratuito. 
 
L’uomo deve sapere che il male esiste e che il male è disposto a dare 
all’umanità tutto quello che desidera per farla stare bene e a proprio agio 
e fare tutto quello che vuole. 
In un certo senso, l’essere umano pensa che, per dare testimonianza di 
vero cristiano, Dio lo obblighi a mettere in pratica un certo modo di 
operare e d’agire a somiglianza di Cristo e questo in alcune persone fa 
nascere la ribellione, mentre in altre suscita un esempio da seguire. 
 
In questo momento l’umanità è confusa a causa di un’ondata permissiva 
di modernismi che la Legge di Dio disapprova. Chi non conosce la Legge 
e ha una fede debole, resta confuso, ma se si ama Dio sopra ogni cosa 
e si conosce la Legge di Dio, la confusione non troverà terreno fertile per 
fare scempio, perché la Legge è chiara e non venne data solo per i tempi 
di Mosè, ma per tutte le generazioni, fino alla fine dei tempi. 
 
Fratelli, affrontiamo i Segni dei Tempi, conoscerli mette in grado l’uomo 
di riconoscerli e quindi fornisce la spinta per sforzarsi continuamente di 
mettere in pratica quello che Dio ci chiede. 
 
Su ciascuno di noi c’è la benedizione Divina e la protezione della nostra 
Madre Santissima, alla quale dobbiamo ricorrere in ogni momento, 
supplicandola di accettarci per entrare a far parte dei Suoi figli, CERTI 
CHE LA DONNA VESTITA DI SOLE SCHIACCERÀ LA TESTA DI 
SATANA ED I FIGLI DI DIO POTRANNO GODERE DI UN’ERA DI 
PACE. 
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Ogni sforzo, ogni impegno non deve essere svolto pensando al momento 
presente, ma con la Fede in un domani migliore, dove la sofferenza sarà 
dimenticata e l’impegno di questo momento sarà il miglior regalo che 
potremo consegnare alla Trinità Sacrosanta.  
 
Fratelli, agiamo sicuri che ogni opera ed azione si espande per il bene 
dei nostri fratelli ed ogni buona azione si ripercuote in tutto l’universo.  
 
Facciamo in modo che la terra non sia del tutto indifferente al suo 
Creatore, ma che la luce dell’anima dei Suoi fedeli dica: 
 

SIAMO IN ATTESA DELLA TUA SECONDA VENUTA, 
RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. 

 
 

In Fede. 
 
      Luz de Maria 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
3 GENNAIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
VI AMO FIGLI MIEI, IN QUANTO MADRE VI PORTERÒ IN GREMBO 

FINO A QUANDO SARÀ NECESSARIO. 
  

Nel Mio Ventre imparerete ad amare come Mio Figlio vi sollecita a fare, 
comprenderete che per vivere rettamente è necessario che conosciate Mio 
Figlio, cosicché non vi facciate sorprendere dal Suo operare ed agire che 
scaturisce da schemi umani. 
 
Mio Figlio è Misericordia Infinita e per un’anima, Egli riversa tutta la Sua 
Misericordia, per accogliere il peccatore, non esiste peccatore pentito che 
Mio Figlio allontani da Lui. 
 
Voi, in quanto esseri umani, vi relegate alla visione limitata che ciascuno 
di voi ha, ma Mio Figlio supera il concetto umano del perdono e va incontro 
alle anime, per riscattarle e per portare loro il Suo Amore Divino. 
  
In questo momento, figli, l’uomo deve uscire dalla nebbia che gli 
impedisce di vedere al di là di quello che i suoi occhi vedono. Dovete 
liberarvi dalle ambizioni con le quali avete vissuto. 
  
L’ambizioso non è mai soddisfatto e questo offusca i sensi fino ad indurirli, 
affinché vediate una sola meta, quella gravosa e distruttiva. 
  
Non potete procedere se vi trascinate dietro atti ed opere che vi sono 
estranei, ma dovete intraprendere un vostro cammino, un cammino che 
avete deciso di intraprendere, fatto di affidamento, di umiltà e 
contemporaneamente di saggezza, di comprensione della Giustizia 
Divina.   
 
Tutti, in quanto figli di Dio, meritano di avere delle opportunità, tutti sono 
meritevoli di perdono, di carità, di speranza, d’amore, di benedizione e 
soprattutto di sapere di meritarsi di optare per la Vita Eterna, in qualsiasi 
momento. 
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Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, dovete potenziare la Fede, dovete 
potenziare quella forza che è in ciascuno di voi e ci riuscirete attraverso 
l’amore e l’unità.  Dovete guardare a voi stessi, per riuscire a compiere 
un cambiamento radicale, non dovete guardare al fratello perché lui vi 
fermerà, nel fratello troverete sempre degli aspetti che vi saranno 
d’ostacolo, spiritualmente. 
  
I Miei figli devono formare una muraglia invincibile, impenetrabile.  
  
Miei amati, il sopore spirituale, la riluttanza spirituale e la cecità spirituale, 
fanno scaturire sentimenti sbagliati e contrari all’amore, facendo sì che 
una persona sia innanzitutto offuscata. Di conseguenza, l’azione di satana 
raggiunge una doppia forza, tendendo continue imboscate sulla strada di 
coloro che non si aspettano di incontrare alcun ostacolo lungo il cammino. 
  
Figli, dovete conoscere il nemico dell’anima, affinché non cadiate preda 
delle sue macchinazioni. Dovete sapere come agisce satana, di modo che 
non siate preda delle sue seduzioni, né delle sue imboscate, travestite da 
buone intenzioni. 
  
Il male si sta muovendo nel mondo, non in un solo modo, ma in mille 
modi. 
 
Per questo voi dovete sapere in anticipo contro chi e contro cosa state 
lottando, per poter mettere in campo le adeguate strategie. 
  

PREGATE, PREGATE, PREGATE; L’UMANITÀ È MALATA DI 
DESIDERIO DI POSSESSO, HA DIMENTICATO LA PREGHIERA E SI 

È FOCALIZZATA SULLE APPARENZE E SUL POSSESSO. 
  

La distruzione nella Chiesa sarà portata al livello più estremo, non 
evitando che lasci tracce forti e profonde nell’umanità, che dovrà essere 
evangelizzata con maturità.  
  
Amati figli, l’umiltà non sempre è segno di pudore. La conoscenza fornisce 
parole di forza cosicché voi disponiate del fuoco che ammutolisce lo stolto 
e che fa disperare chi pensa di sapere tutto.  
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IO, COME MADRE DI TUTTI GLI UOMINI E REGINA DEL CIELO E 

DELLA TERRA, VI INCARICO DI APPROFONDIRE LA CONOSCENZA 
DI MIO FIGLIO E DEI SUOI INSEGNAMENTI.   

  
Per questa generazione, nei momenti determinanti, una settimana potrà 
giungere a sembrarvi come parecchi mesi, mentre altre volte una 
settimana sembrerà un giorno, a causa degli accadimenti che vivrete. 
  
Tutto cambierà, anelerete al mondo attuale, poiché quello che verrà dopo 
sarà molto diverso da quello che state vivendo adesso e alle possibilità 
che ora avete, per quanto ristrette possano essere. 
  
Non vi rendete conto di come la natura sorprenderà l’umanità con i suoi 
cambiamenti inattesi; l’aviazione e l’aeronautica dovranno progredire nei 
loro sistemi di fronte all’imprevedibilità dei cambiamenti inattesi dei venti, 
delle acque, degli elementi. Amati figli, tutto varierà. 
  

Pregate amati figli, pregate per l’Argentina, patirà e piangerà. 
  

Pregate figli, pregate per Porto Rico, patirà a causa della forza della 
Natura. 

  
Pregate figli, nel cielo vedrete il fuoco avvicinarsi dall’Universo.   

  
Pregate figli, pregate, il Brasile patirà, a causa del suo allontanamento 

da Dio. 
  

Pregate figli, pregate per il Cile, soffrirà, i pianti saranno portati 
dall’aria.  

  
Gli Stati Uniti vivranno l’agitazione.  

  
AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, SIATE GIUSTI CON 

MIO FIGLIO, DATEGLI L’ONORE E LA GLORIA CHE GLI ESSERI 
UMANI NON GLI DANNO. 
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NON CONTAMINATEVI CON QUELLO CHE NON È LA 
VOLONTÀ DIVINA, RISPETTATE LA PAROLA DIVINA. 

  
NON ACCOGLIETE QUELLO CHE MIO FIGLIO NON VI HA 

INSEGNATO. 
  
I figli di Mio Figlio, sono fedeli e veri. 
I figli di Mio Figlio, sono quelli che non vengono meno e che non negano 
Mio Figlio. 
I figli di Mio Figlio, sanno che Lui tornerà nella Sua Seconda Venuta e 
che Lui darà loro la 
  
Mano e li toglierà dal luogo dove li avranno mandati.  
  
Aspettate con pazienza e non perdete la fede. 
  
MIO FIGLIO VERRÀ, ANNUNCIATO DA TUTTA LA CREAZIONE. Non 
ritornerà in un povero presepe, ma come Re, verrà in mezzo alla Volta del 
Cielo, che si aprirà per fargli strada, verrà, accompagnato da miriadi di 
Esseri Angelici e da tutte le gerarchie.  
  
Le stelle sembreranno discendere fino a terra, sarà giorno e le vedrete 
brillare.  
I martiri canteranno la Gloria Divina, quanto esiste canterà la venuta di 
Mio Figlio. 
Gli Arcangeli ed i Serafini eleveranno canti con armoniose melodie, che 
mai prima l’uomo aveva ascoltato. 
L’aria canterà e l’acqua si innalzerà, formando lievi gocce che, 
sollevandosi in sintonia, formeranno bellissimi arcobaleni di multipli colori, 
talmente puri nella loro essenza, che l’uomo non avrà mai visto prima dei 
colori simili. 
La vegetazione si unirà ad una simile esultanza e si muoverà all’unisono 
producendo il suono delle trombe, in concordanza con i canti.  
Un Arcangelo terrà in mano un calice con il Sangue di Mio Figlio, lo stesso 
raccolto ai piedi della Croce e questo Sangue verrà sparso come 
abbondante rugiada sul Resto Santo, quello fedele e vero, che non negò 
Mio Figlio. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, aspettate pazientemente, 
rimanendo aggrappati a Mio Figlio e a quanto Lui vi esplicita. NON 
CERCATE TESORI CHE NON TROVERETE, GIÀ AVETE IL PIÙ 
GRANDE DEI TESORI: L’ESPLICITAZIONE DELLA PAROLA DIVINA, 
PER GRAZIA E MISERICORDIA TRINITARIA. 
  
Vi benedico, 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli /sorelle: 
  
Di fronte a tante correnti che raggiungono il Popolo di Dio, siamo costretti 
a meditare. Siamo stati e veniamo tuttora avvertiti di quanto succederà 
nei momenti finali di questa generazione, il cui giorno e la cui ora sono 
potestà del Padre Eterno. 
  
Con tutto quello che sappiamo sulla sofferenza che attende questa 
generazione, a causa della ribellione nella quale l’uomo continua a vivere, 
veniamo chiamati ancora una volta all’unità, perché è nell’unità che il 
Popolo di Dio ottiene la sua forza. 
  
Dobbiamo pregare perché è con l’inganno che sono sorti coloro che hanno 
portato fuori strada e che hanno martirizzato il Popolo di Dio. Dobbiamo 
prepararci perché verranno a portare fuori strada e a perseguitare i figli 
della Madre Santissima. 
  
Fratelli: preghiamo, meditiamo e chiediamo costantemente l’unzione dello 
Spirito Santo, affinché l’Unico, Fedele e Vero, sia Colui che rimanga in noi, 
per la Sua Goria, nei secoli dei secoli. 
  
Amen. 
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DIALOGO DI NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 

9 GENNAIO 2017 
  

Nostro Signore: 
Mia amata, vedo l’uomo, Mio figlio, che amo di un Amore Eterno, vantarsi 
del futuro con lo scopo di progredire in tutti gli aspetti della vita, quando 
il suo dovere in questo momento è quello di crescere spiritualmente e di 
avvicinarsi a Me.  
  
L'Umanità si sta perdendo in mezzo alle sterpaglie che sono state create 
per dare appoggio al male in tutto quello che è mondano, sta delirando 
su un momento che non giungerà, gli uomini si stanno ostacolando a 
vicenda senza riflettere, si stanno dando interpretazioni ai Miei Disegni e 
si sta smentendo la Mia Parola. 
Mia amata, per i Miei figli varrà di più credersi salvi, appartenere all'élite 
della società, possedere grandi ricchezze, mantenere rispetti puramente 
umani, essere menzionati dai mezzi di comunicazione, essere elogiati 
dagli uomini, sentirsi idoli, mantenere il potere su un Paese, possedere le 
più grandi e più sofisticate armi, inquinare la Creazione, dettare leggi per 
distruggere la vita, permettendo l'aborto, accettare relazioni contro la 
natura umana?... Queste, amata Mia, sono alcune tra le tante cose che 
ho nel Mio Cuore e che posso menzionarti. 
  
Luz de Maria:   
Signore della mia vita, niente di tutto questo è vantaggioso per l'uomo, 
niente di tutto questo l'avvicina al Tuo Amore. Come Tu mi insegni: il 
grano deve rafforzarsi su un terreno solido, affinché la sterpaglia non si 
insinui tra il grano e non lo faccia perire.  
L'Umanità acconsente all'aridità del cuore, accetta la carenza della Tua 
Presenza, poiché l'essere umano è dedito a quanto non proviene da Te, 
vive dell'immediato, dimenticandosi che tutto questo è passeggero. 
 
Nostro Signore: 
Amata Mia, quanto è passeggero svanisce tra le dita delle mani dell'uomo, 
senza che si renda conto che per essere salvo, deve offrire ed ubbidire, 
deve adempiere e deve sacrificarsi. Sono tanti quelli che dicono amarmi 
perché vanno in Chiesa ogni giorno, ma siccome conosco l'anima nel 
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profondo, Io vedo il malessere, il disinteresse e l'inadempimento della 
Parola Divina! 
  
Vivo la grande apatia con la quale vengo trattato ed il disprezzo con il 
quale vengo ignorato... 
Vedo come le false apparenze umane superino l'amore per Me... 
Vedo la predilezione di alcuni dei Miei Rappresentanti per certe élite sociali 
e perfino politiche, per restare ai primi posti... 
Vedo quanto questi Miei figli prediletti siano carenti di accompagnamento 
spirituale... 
  
Quanto potere ha il male sull'uomo in questo momento, al punto che 
l’uomo viene manipolato fino alla nausea, al punto che cercando di 
ottenere il miglior modo per essere ammirati, i Miei figli, uomini e donne, 
si sottomettono ad inganni e vivono senza rispetto per loro stessi!  
Piango per coloro che vivono d'apparenze o in base ad accordi presi... 
Quanto rimangono lontani da Me questi "moderni stili di vita e d'amore"! 
 
L'indecenza nel vestire della donna è segno del vuoto che si porta dentro.  
La donna ha perso i valori, il decoro, la decenza, la modestia, il pudore e 
la delicatezza.  
 
La poca mascolinità con la quale si vestono gli uomini, è un chiaro segno 
di quanto stia succedendo all'uomo in questo momento. Si guarda con 
disprezzo al Dono della Vita, stiamo vedendo come l'uomo si sia 
trasformato in una creatura uscita dalle tenebre, in un prodotto della 
decadenza, che ormai non si riuscirà più ad invertire, fino a quando 
l'Umanità non sarà completamente purificata… 
  
Nostro Signore: 
Mia amata, dimmi quanti dei Miei stanno approfondendo la Sacra Scrittura 
e la spiegazione data con le Mie Chiamate, per sbarazzarsi dell'ignoranza 
che si portano dietro? Con quanta insistenza Mia Madre ha desiderato 
fermare il male per questa generazione! Le sue Chiamate sono state 
ignorate e Lei stessa continua ad essere ignorata a causa di rispetti umani, 
che porteranno ad una sofferenza maggiore. 
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Siccome il male si è radicato nell'uomo, le armi di distruzione di massa 
intensificheranno la loro azione letale, assieme ai falsi idoli che l'uomo ha 
creato, tra i quali l'aborto ed i peccati conseguenti che sono le frecce di 
Satana.  
Non avendo paura di offendermi, l'essere umano si è consegnato alla 
guida di satana. Mi tradiscono e dimenticano la Legge Divina, 
acconsentendo ad una dimenticanza programmata, e Mi dicono: 
allontanati da noi, non desideriamo conoscerti!  
Il Mio Popolo vuole solo sopravvivere così com'è, senza che vi sia alcun 
sentimento, alcun mandato, nessuna regola, nessun rispetto, né amore.  
L'uomo ha dimenticato la sua condizione di figlio di Dio... 
  
Luz de Maria: 
Mio Signore, l'incoscienza del momento in cui si trova l'Umanità è stata 
programmata con l'allontanamento dell'uomo da Te.  Il tuo Popolo è nelle 
stesse condizioni di quando Mosè era sul Monte Sinai ed ora il popolo non 
volendo più credere, ha creato sculture di satana e si sta arrendendo a 
lui, che manda le sue legioni per spingere l'uomo a cadere nella 
degenerazione e nelle peggiori ignominie ed eresie. 
  
Nostro Signore: 
Mia amata, l'umanità non si fermerà fino a quando non patirà quello che 
ha generato .... Dallo Spazio si sta avvicinando parte della Purificazione, 
la forza e la vibrazione che hanno questi Corpi Celesti che si muovono 
nello Spazio, influiranno direttamente sull'Orbita della Terra, facendo 
spostare l'Asse Terrestre; le viscere della Terra ed il centro di gravità della 
Terra risponderanno a questa vibrazione ed a questo magnetismo, 
alterando la normale rotazione.  
I disastri aumenteranno; succederanno vari terremoti, senza che l'uomo 
riesca a soccorrersi prontamente, poiché le condizioni l'ostacoleranno. 
 
La furia delle acque inonderà le coste e le comunicazioni saranno alterate 
all'estremo. Allora l'uomo vedrà che la sua tecnologia non riesce a 
sostenersi da sola, bensì per continuare a progredire, dipende da quello 
che è stato creato dalla Mano Divina.  
Non è l'uomo il Creatore, ma lui è lo schiavo di quello che ha creato.  
Niente va al di là di quello che la Nostra Trinità permette. 
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Se l'Umanità ascoltasse per un momento la Mia Parola e quella di Mia 
Madre, si troverebbe lontano da questo grande equivoco. La volontà 
umana ha raggiunto la supremazia per carenza di conoscenza della Nostra 
Volontà.  
Quello che l'Umanità cerca è un dio che dia soluzioni e quando le soluzioni 
non si sono adattate al volere umano, ha optato per il demonio. 

 
Tu, divulga in ogni momento la Nostra Parola, sveglia le anime come Io ti 
ordino di fare. 
  
Popolo Mio: 
  
Ciascuno di voi ha facoltà di decidere, ciascuno di voi ha facoltà di scelta.  
Coloro che in modo distorto hanno deciso di allontanarsi da Me, sono quelli 
che distruggeranno tutto al loro passo, ad iniziare dal Dono della Vita e 
porteranno l'Umanità a soffrire crudelmente.  
Tutti coloro che hanno il potere di determinare le norme, le leggi e che 
abbiano ingerenza sui Paesi e l'abbiano utilizzato per il male, se non si 
pentiranno a tempo debito, prima dell'ora indicata, non otterranno la Mia 
Misericordia. 

  
QUESTO È IL MOMENTO DEL PENTIMENTO, DELLA COVERSIONE, 

QUESTO È IL MOMENTO, NON UN ALTRO.   
  

Pregate figli, pregate per l’Australia, giungerà il lamento a questa terra.  
  

Pregate figli, pregate per l’Indonesia, il colosso si sveglierà.  
  

Pregate figli, per l’Italia, patirà a causa del grande vulcano che era 
addormentato.  

  
Pregate figli, pregate per la Mia Chiesa, sarà divisa e le sue pecore 

saranno disperse.  
  
Popolo Mio, vieni a Me, rispondi alle Mie Suppliche. 
  
La Mia Benedizione rimane in voi, il Mio Amore vi reclama, la Mia 
Misericordia vi sta aspettando… 
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Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
15 GENNAIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
VI INVITO A RIMANERE IN UNIONE CON MIO FIGLIO E PER 

FARLO È NECESSARIO CHE RIMANIATE IN STATO DI GRAZIA.  
  

Voi dovete e dovrete ripristinare il rapporto con Dio, che l'uomo ha 
perduto a causa delle ignominie, della ribellione, della disobbedienza, 
della perversione, dell'attuale superbia e delle eresie con le quali l'umanità 
oltraggia Mio Figlio. Pochi dei Miei figli riusciranno a moltiplicarsi le volte 
che Dio lo permetterà e le cose e le azioni che compiranno, saranno come 
quelle di moltitudini. 
  

FIGLI, PER RIPRISTINARE LA VOSTRA RELAZIONE CON IL 
CREATORE, PRIMA DI TUTTO DOVETE INCANALARE I VOSTRI 

SFORZI VERSO IL VOSTRO INTERIORE, POICHÉ SENZA IL 
CAMBIAMENTO INTERIORE NON RIUSCIRETE AD OTTENERE UN 

CAMBIAMENTO VERO E STABILE.  
 

In questo momento l'uomo non sta vivendo nella pace interiore, cosa che 
lo rende spiritualmente instabile e pertanto continua a mettere in atto 
inaspettate azioni e reazioni nei confronti del prossimo, nel costante 
timore di perdere quello che non ha e quello che ha. A causa di questi 
desideri impropri, non è in grado di vivere in pace, ma si vive nella paura 
costante. Questo perché agite da soli, perché pensate di poter superare 
da soli l’agitazione ed i desideri mondani, ma non è così. INVITATE MIO 
FIGLIO E ME A RIMANERE PRESENTI, A GUIDARVI IN QUELLO CHE 
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FATE, DI MODO CHE TUTTO SIA CONFORME ALLA DIVINA 
VOLONTÀ. 
  
Figli, voi agite per imitazione, agite impulsivamente e senza pensare, 
senza ragionare, senza far lavorare la memoria, senza che il pensiero 
rivada alle azioni precedenti che vi hanno causato momenti dolorosi e 
funesti; dovreste evitare di ripetere gli errori commessi, ma non lo fate. 
  
Non siete sinceri con voi stessi, altrimenti evitereste di cadere nel dolore, 
nelle frustrazioni, nelle discordie, stareste attenti, terreste a freno gli 
impulsi indebiti, ma l'ipocrisia è più grande della Verità. 
  

VEDO CON DOLORE CHE AI MIEI FIGLI MANCA L’UMILTÀ; 
SEGNATE A DITO GLI ERRORI CHE CREDETE DI VEDERE NEI 

VOSTRI FRATELLI, SENZA CORREGGERE INNANZITUTTO  
VOI STESSI.  

  
L’ORGOGLIO È TALMENTE GRANDE NEI MIEI, CHE NON 

CAMBIANO, MA CONTINUANO A RIMPROVERARE AI PROPRI 
FRATELLI COSE CHE CONSIDERANO SBAGLIATE, MA 
L’ORGOGLIOSO NON CAMBIA PER DARE L’ESEMPIO.  

  
Figli amati, in quanto Madre, conosco il vuoto nel quale vivete ed è proprio 
attraverso questo vuoto interiore che penetra il demonio. Il diavolo è 
subdolo e vi inviterà a glorificare voi stessi, perché? Per eliminare il 
concetto di bene e di male, convincendovi che siccome Mio Figlio è morto, 
potrete di conseguenza agire liberamente e tutto vi sarà sempre 
perdonato. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la glorificazione dell'uomo fa sì che 
la creatura umana, prediletta di Dio, si trasformi in una creatura satura 
del proprio vanaglorioso ego, che non ragiona, realizzando in questo modo 
il proposito di satana: che l'uomo sia il più irrazionale di tutta la Creazione. 
  

STATE ASPETTANDO L’ARRIVO DELL’IMPOSTORE E  
L’ANTICRISTO STA AGENDO IN COLORO CHE SONO DEBOLI, 

PERCHÈ AVETE UNA COSCIENZA VUOTA E SIETE LONTANI DA 
MIO FIGLIO.    
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L'impostore agisce su ciascuno, la prima cosa che mette in atto nell'uomo 
è fargli crescere la superbia, incoraggiandolo, affinché si consideri giudice 
e signore:  

- porta chi è inumano ad essere più inumano…  
- porta l'ingiusto a segnalare gli errori altrui e a non guardare i propri… 

  
In questo momento il demonio sta togliendo all'uomo i sentimenti e le 
percezioni, lo sta privando dell'intelligenza, per sottometterlo in una 
condizione di servitù, impedendogli in questo modo di essere creativo, 
così che sia dipendente da lui. 
  

AMATI FIGLI, QUESTO MOMENTO SPINGE ALLA CRESCITA 
SPIRITUALE, CIASCUNO DI VOI DEVE LOTTARE CON TUTTE LE 

FORZE PER NON ACCONSENTIRE A QUANTO È CONTRARIO ALLA 
VOLONTÀ DIVINA. 

  
I miei figli parlano di peccato e lo scoprono in fretta, ma poiché sono 
sciocchi ed irresponsabili, cadono spesso in grandi peccati.  
L'uomo ha vissuto la schiavitù e la considera una cosa del passato. 
In questo momento l'uomo è più schiavo del peccato di quanto pensi, 
mastica costantemente una schiavitù ai vizi e questo terribile alimento 
produce persone completamente lontane di Dio, con errate convinzioni e 
totalmente idolatre. 
  
Amati Miei, siete carenti d’Amore e questo vi porta a cercare la spiritualità 
nel male. Lì non la troverete mai, ma al contrario, diventerete sempre più 
duri di cuore ed amerete quanto è il prodotto della Creazione, ma non 
amerete il Creatore. 
  
Figli, i leaders del male agiteranno le Nazioni per mezzo di pochi uomini, 
ed il resto imiterà questi pochi uomini inviati da coloro che dirigono il 
destino dell'Umanità, causando un'agitazione maggiore, dopo un breve 
periodo di calma apparente. 
Sulla grande scena internazionale, uccideranno il presidente di una grande 
Nazione e questo agiterà il mondo, creando l'opportunità che gli uni e gli 
altri si incolpino a vicenda ed in questo modo lo spettro della guerra 
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cesserà di essere tale.  Un'umanità spaventata viene facilmente guidata 
verso quello che è l'obiettivo del male. 
 
Coloro che amano veramente Mio Figlio non possono fare parte della 
massoneria, degli illuminati, di strabilianti élites, non possono prendere 
parte ai modernismi che oltraggiano il Corpo Mistico, non possono fare 
parte del comunismo e delle sue pratiche, non possono convivere con la 
musica che è composta per satana, non possono permettersi di essere 
dominati dalla tecnologia, non devono lasciarsi avvelenare da 
un'alimentazione irresponsabile, creata per sterminare gran parte 
dell'Umanità. 
  
Le malattie generate dall'uomo, sono il grande pretesto per contaminare 
l'organismo umano con medicine create a questo scopo, che ne causano 
lentamente la morte. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, i potenti del mondo progettano 
costantemente nuove cose per far decadere l'uomo e di conseguenza 
dominarvi. 
  

UNA PERSONA CONTAMINATA NON SOLO NEL SUO CORPO MA 
ANCHE NEL SUO SPIRITO, È UNA PERSONA COMPLETAMENTE 

VULNERABILE ALLA MALVAGITÀ E AD ESSERE UTILIZZATA PER 
IL MALE. 

 
Non pregando con coscienza, l'assenza della pratica del digiuno per chi 
non è ammalato, non studiare la Sacra Scrittura, la mancanza di un vero 
pentimento quale segno di umiltà, il non ricevere l'Eucaristia, la mancanza 
di rispetto della propria vita e di quella del prossimo e del corpo umano in 
quanto Tempio dello Spirito Santo, l'assenza di un amore totale per Dio, 
la grande debolezza, l'ignoranza e perfino l'analfabetismo, sono tutti punti 
chiave che satana ha trovato  in questa umanità indebolita nel suo spirito. 

  
NON È IL MOMENTO DI CERCARE COLPEVOLI, È IL MOMENTO IN 

CUI CIASCUNO DEVE ASSUMERSI LA RESPONSABILITÀ DI 
CRESCERE NELLO SPIRITO ED OFFRIRE A DIO QUELLO CHE È DI 

DIO.  
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Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, sarà presa d’assalto da intrusi, 
causando grande dolore al Popolo di Mio Figlio.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Francia, subirà un grande attentato.  

  
Pregate figli Miei per la Spagna, sta accogliendo fraternamente chi ne ha 

bisogno. Sarà presa d’assalto senza che se lo aspetti, il suo popolo 
soffrirà, ma Io starò attenta alle petizioni dei figli di Mio Figlio.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Nigeria, ci sarà spargimento di sangue. 

  
Pregate per i bambini che soffrono di fronte al flagello di satana.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
MANTENETE IL VOSTRO SPIRITO IN ALLERTA, PERCHÈ IL MALE È 

NELLA FASE DI ATTACCO. SIATE UNITÀ, SIATE FRATERNI E 
SOPRATTUTTO SIATE FEDELI A MIO FIGLIO, NON AGLI UOMINI.   

  
Questo ciclo nel quale siete entrati, vi dice che dovete restare uniti ed 
essere una cosa sola con Mio Figlio, di modo che non vi facciate trascinare 
dalla corrente marina del nemico dell’anima. 
  
Dovete rimanere in allerta riguardo alla natura: i terremoti faranno 
sollevare le acque dei mari e le faranno penetrare sulla terra, i venti 
provocheranno disastri ed il sole farà riscaldare la terra, il fuoco arderà e 
raderà al suolo grandi estensioni in vari paesi.  
 
Figli Miei, la purificazione sarà una prova per i fedeli di Mio Figlio, gli 
indecisi si vedranno obbligati a decidersi prima che la notte non 
permetterà al sole di scaldare la terra. 
  
Amati del Mio Cuore Immacolato, amate Mio Figlio, se sarete fedeli a Mio 
Figlio, non rimarrete da soli. 
  
Io rimango con voi: “IO SONO QUI E NON SONO FORSE VOSTRA 
MADRE?” NON TEMETE. IO VI PROTEGGO E VI ILLUMINO SULLA 
VIA DI MIO FIGLIO. 
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Vi amo, 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostra Madre è salita in Cattedra per noi. Purtroppo sono pochi quelli che 
La ascoltano, che La leggono, che La studiano e che fanno tesoro delle 
Sue Parole, e questa è la ragione per cui l’umanità continua ad essere 
dispersa e ad avere altre mete, lontane da Dio. 
  
Fratelli, il Cielo mi ha detto che l’uomo deve affrettare il passo, perché si 
sta introducendo nella spiritualità molto lentamente. Si è confusa la 
religiosità con la spiritualità ed il misticismo e la falsa religiosità ha 
soppiantato in svariate occasioni, il porsi all’incontro del tu umano con il 
Tu Divino.   
  
Siamo uomini e donne di una generazione troppo distante da quella creata 
da Dio e da quella che è la Volontà di Dio…  
 
Non è mai tardi, ricordiamoci che quando il Popolo di Dio si è visto messo 
sotto pressione, circondato dal male o si è ribellato contro Dio ed ha 
reagito pentendosi, ha sempre ricevuto l’Ausilio Divino. 
  
Anche se nei Messaggi appare chiaro che non si possono cambiare le cose 
una volta che l’uomo ha preso la sua decisione, Dio non rifiuta il Suo Aiuto 
a chi lo chiede veramente. 
  
Nostra Madre mi ha detto con queste Sue Parole, che chi senta di non 
essere orgoglioso, mediti questo Appello e che per coloro che sono 
orgogliosi, questo è il momento della correzione.  
  



26 
 

Siamo in attesa di avvenimenti trascendenti che segneranno questa 
generazione come riferimento per le generazioni che stanno crescendo.  
  
Chiediamo la grazia che il cuore umano si lasci toccare dall’Amore Divino 
e di conseguenza il numero del Gregge del Signore aumenti. 
  
Chiediamo che Nostra Madre ci sostenga e ci protegga per essere rimasti 
fedeli in ogni momento.  
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
16 GENNAIO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI GUARDO, NON DAL CIELO, MA DA DENTRO CIASCUNO DI 

VOI…  
CHI NON MI CONOSCE MI SENTE LONTANO, ED È PER QUESTO 

MOTIVO CHE NON MI SENTE DENTRO DI SÉ.   
  
Io vivo in ciascuno di voi, peccatori e non peccatori… Io vivo in voi!  
Ed è proprio all’interno dell'essere umano che convergono tutti i 
sentimenti, i pensieri, i desideri, i capricci, le insoddisfazioni, l'orgoglio, la 
speranza, l'odio, l'amore, l'oppressione, lo scoraggiamento, la bontà, la 
carità, la sincerità, l'umiltà, la ragione o l'ira, il perdono o il radicalismo 
generato dalla stupidità.  
 
QUANTE VOLTE VI HO SPIEGATO E SONO ANDATO A FONDO 
SULL'URGENZA DI UN CAMBIAMENTO INTERIORE IN COLORO CHE 
SI DEFINISCONO MIEI FIGLI! Siccome sono dentro di voi e vivo dove 
non Mi vedete con gli occhi del corpo, devo vivere oppresso dalle costanti 
aggressioni da parte dell'ego che vi domina e voi vi arrendete all' "ego", 
senza nessuna volontà, né autorevolezza in grado di domarlo. 

 
GUARDO LA TERRA DAL CIELO E VEDO MOLTI CHE SI STANNO 

MUOVENDO SENZA RENDERSI CONTO DEL CAMBIAMENTO, DELLA 
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TRASFORMAZIONE A CUI SI DEVONO PREDISPORRE IN QUESTO 
MOMENTO. 

  
Ognuno è libero di scalare le vette del Mio Amore o di strisciare per terra 
con il serpente infernale. Questa è una decisione che appartiene alla 
libertà dell’uomo. 
 
L' "ego" si forma con tutto quello che l'uomo sperimenta nella vita... 
L' "ego" riceve ogni genere di informazioni, in base alle quali, ognuno di 
voi si forma... 
  
Voi, figli, siete un contenitore nel quale riversate tutto quello che la mente 
ha registrato e che ricorda riguardo al vostro modo di comportarvi e di 
agire. Ah figli, ma la reazione o l'azione dell'uomo non è colpa della mente! 
La mente ha ricevuto informazioni riguardo ai ricordi, ai valori, alle 
convinzioni, ai gusti, alle idee, alle paure, all'umiltà o alla superbia.  
Ogni esperienza di vita viene ritenuta dalla mente e dipende da ognuno 
di voi se tale informazione viene considerata per il bene o per il male, per 
migliorare o per perire a causa di un "ego" gonfiato dalla vanità, prodotta 
dalla superbia. 
  
CIASCUNO DEI MIEI FIGLI È LIBERO DI VIVERE DEL PASSATO 
OPPURE DI APRIRSI ALLA NOVITÀ DEL MIO AMORE, all’ascesa 
spirituale, per accogliere con obbedienza quanto vi sollecitiamo per il bene 
dell’anima, o di continuare ad ostinarsi nella follia generata da circostanze 
che, in determinate situazioni, si trasforma in un impeto incontrollabile 
che vi porta a perdere il controllo molto facilmente.    
 
L'Umanità non avendo bisogno di Me, si gonfia di orgoglio. Io, dentro 
ciascuno di voi, soffro quando il Tempio dello Spirito Santo viene trattato 
con tanta superficialità e nel frattempo concedo spazio affinché ci si 
disponga a subire una metamorfosi interiore e si abbandonino i vecchi 
stracci che vengono trascinati come catene ed impediscono un vero 
rinnovamento, gli stracci nauseabondi, sudici, con i quali ci si muove da 
un posto ad un altro, ed ipocritamente se ne sfoggiano alcuni in certe 
circostanze ed altri in altre circostanze:  
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SEPOLCRI IMBIANCATI, IPOCRITI CHE AGITE E VIVETE IN BASE 
ALLE APPARENZE! Vi muovete secondo le convenienze e non per una 
vera dedizione alla Mia Parola che vuole trasformarvi alla Mia Maniera, 
affinché agiate nel bene, vi muoviate nel bene, operiate nel bene e siate 
Miei veri testimoni.  
  
Sento la sete di ciascuno di voi, l’appetito di ciascuno di voi, non la sete 
e l’appetito fisico, ma una sete che degrada, un appetito che soddisfa.  
L´ ”ego”.  Ed allora Mi ritrovo come in una gabbia che Mi imprigiona e che 
non Mi lascia quasi nessuno spazio per portare il Mio Amore alla mente o 
al pensiero e tanto meno al cuore. 
 
Miei amati, vengo fermato costantemente da molteplici "ego" che 
continuamente soddisfano totalmente l' "ego" e che assieme ad un 
desiderio infernale di dominio, Mi ostacolano il passo. 
  

MOLTI DI VOI CHE DITE DI FAR PARTE DEL MIO POPOLO, DI 
ESSERMI FEDELI E DI SERVIRMI, IN REALTÀ SIETE DEI 

MALFATTORI! … 
 
Alcuni, vestiti con eleganza perché credono che in questo modo 
passeranno inosservati, altri vestiti dei loro stracci per fare finta di essere 
autentici: ENTRAMBI MI FLAGELLANO! Entrambi si ubriacano con 
l'opulenza, con l'avidità e con la superbia. 
  

UNA È LA STRADA PER TRASFORMARSI DA PECCATORE A 
PENTITO, UNA SOLA, ED È IL COSTANTE 

FRENO ALL' “EGO” … 
FINO A QUANDO NON RIUSCIRETE A CONTROLLARE  

L' “EGO” NON RIUSCIRETE A SENTIRE LA VOCE DEL MIO AMORE. 
  
Questa umanità si è talmente degenerata che guarda allo stesso modo la 
nascita di un bambino come la decapitazione di un altro bambino.  
In apparenza soffre, ma poi decapita il fratello, gli prende il cuore, lo getta 
a terra e lo trascina come un trofeo di guerra.    
 
Figli, Popolo Mio, cosa state facendo? Dov’è finita l’impronta divina che 
voi avete? Dove l’avete gettata? 
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In questo momento potete contare su così tanta informazione da parte 
della Nostra Casa, su così tanta prevenzione affinché non cadiate e 
qualora cadiate vi possiate rialzare subito, potete contare 
sull'anticipazione di eventi che vi troverete ad affrontare, ma nonostante 
tutto questo vi ribellate e di fronte alla disubbidienza, il demonio prende 
potere, cresce, si ingrandisce, mentre voi vi comportate ed agite con 
talmente tanta indifferenza da ignorarvi gli uni gli altri… SUPERBI! 
RIMPIANGERETE DI NON AVER ASCOLTATO LA MIA PAROLA.  
  
La strategia del male non è familiare all'uomo, non la riconosce facilmente 
ed è per questo che penetra in lui con tanta facilità e lo trasforma. Se ora 
continuerete ad insistere nella stoltezza dell'operare e dell'agire del vostro 
"ego" e non lo guiderete verso la condizione della Verità nel Mio Amore, 
la battaglia spirituale sarà troppo facile per il demonio, che vi trascinerà 
verso il male, utilizzandovi in ogni momento per abbattere i vostri fratelli. 
  

IL MALE NON RIPOSA ED A CAUSA DELLA VOSTRA ANEMIA 
SPIRITUALE, LA FORZA DEL MALE VI TRASCINA FACILMENTE 

FINO A FARVI ENTRARE A FAR PARTE DEL SUO SEGUITO. 
  
Voi non fate fermo proposito di correggervi, la prima reazione di fronte ai 
Miei Appelli è una “contrizione light”, poi ve ne dimenticate ed andate 
avanti come prima. Il Mio Cuore si affligge a causa della facilità con la 
quale vi impegnate a dire sì! E dopo pochi momenti cominciate a negare 
quello che Mi avevate offerto. 
 
INVIERÒ IL MIO ANGELO DI PACE CON UNA VERGA DI FERRO e 
quando parlerà, la Sua Parola sarà fuoco che brucerà l’incoscienza e la 
falsità umana, smaschererà chi è presuntuoso ed ostinato, smaschererà i 
presuntuosi che hanno disprezzato gli umili. 
  
I miei sacerdoti dovranno correggere il loro cammino, quelli che lo faranno 
dovranno dedicarsi nuovamente alla preghiera ed alla spiritualità che 
guida il mistico, tramite la Mia Madre Santissima. Dovranno dedicarsi a 
chiamare le Mie pecore e predicare la Mia Parola con forza e con rigore, 
affinché non si perda un maggiore numero di anime del Mio Popolo. 
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La Mia Chiesa è ferita e ciascuno dei Miei sacerdoti è chiamato ad essere 
un risanatore ed a guarire il maggior numero di ferite della Mia Chiesa, 
prima che quelli che non Mi adorano, divorino come predatori il Mio Popolo 
e questo non si disgreghi vedendo il Vaticano e Roma bruciare come legna 
sul fuoco. 
  
L’ingannatore dell’uomo si scaglia su ciascuno di voi nei momenti in cui 
siete più vulnerabili: quando vi muovete al di fuori della Mia Volontà. 
Volete essere servi del male, visto che non cambiate?...  AH, E POI MI 
INVOCATE SOLLECITANDO PROTEZIONE!...  

  
ANDRETE AVANTI IN QUESTO TARTASSAMENTO SPIRITUALE NEL 

QUALE VIVETE, FACILITANDO IL COMPITO A SATANA, POICHÈ 
NON VI DEVE CERCARE, MA SIETE VOI CHE LO CHIAMATE 

AFFINCHÈ VI UTILIZZI? 
  
Quanto patiranno i tiepidi! Saranno catturati dalla menzogna del male e 
saranno facili prede di satana. Satana non ignora quali sono le cose che 
vi attirano e le utilizzerà per chiamarvi. L’uomo, dentro di sé desidera 
sempre quello che non ha ed il male lo sa. SIATE PRUDENTI, AMATO 
POPOLO MIO.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Giamaica.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Venezuela. 

  
Pregate, figli Miei, le Mie Chiese vengono devastate.   

  
Pregate figli Miei, affinché venga proclamato il Quinto Dogma Mariano. 

(1). 
  
Popolo Mio, amate Mia Madre, Lei guida il Mio Popolo.  
  
Vi benedico, con Amore Eterno. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

(1)    Quinto Dogma Mariano: Maria Avvocata, Corredentrice e Mediatrice 
di tutte le grazie.  
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 

Fratelli:  
  
Quale splendido ed irrefutabile Signore, padrone delle anime, Cristo 
enumera al Suo Popolo le correzioni più fraterne che si possano ricevere.  
  
Con la delicatezza di un Re, chiama il Suo Popolo e tocca le fibre più 
intime, come chi sta accordando un piano, questo è quello che mi viene 
in mente pensando a quanto Cristo ha esposto in dettaglio.  
Sappiamo che chi accorda un piano, non si intende solo di accordi, perché 
se non fosse esperto di riparazioni o di come si aggiustano gli accordi, se 
non conoscesse le marche dei pianoforti, non sarebbe in grado di 
distinguerli. 
  
Come il più eccelso degli accordatori, il nostro Cristo conosce ciascuno dei 
Suoi figli e sintonizza ed accorda la persona con la Sua Volontà.  Lui ci 
conosce tutti, conosce dalla cosa più piccola che pensiamo, fino alla cosa 
più grande che realizziamo. E ciascuno di noi è chiamato ad essere una 
corda di questo Pianoforte Divino, che deve suonare un’armonia perfetta.   
  
Fratelli, non è facile essere docili, perché nella persona può affiorare la 
ribellione, ma la ribellione passerà, mentre Cristo non passerà, così come 
la Sua Parola non passerà.  
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
22 GENNAIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
INFINITE BENEDIZIONI RAGGIUNGONO I MIEI FIGLI QUANDO 

LE LORO AZIONI E LE LORO OPERE SONO IMPREGNATE 
D’AMORE.   

  
CIASCUNO DEVE REALIZZARE UN CAMBIAMENTO RADICALE NEL 

SUO MODO DI COMPORTARSI E D’AGIRE, PER DIVENTARE 
GENERATORE D’AMORE ED ATTIVO TESTIMONE DI MIO FIGLIO.  

  
L'amore viene disperso come acqua che filtra tra le dita, ma le dita non 
rimangono per questo secche, in quanto la pelle conserva l'umidità 
lasciata dall'acqua. Allo stesso modo, voi siete chiamati a riattivare quel 
Dono e quella sicurezza nell'operare e nell'agire che è un moltiplicatore, 
risvegliando nei vostri fratelli quella Scintilla Divina che illumina l'oscurità 
e che vince quello che si crede perso. 
  
DOVETE DISPORVI PERSONALMENTE AL FINE DI PERMETTERE 
ALLO SPIRITO SANTO DI AGIRE LIBERAMENTE IN CIASCUNO DI 
VOI E POSSIATE QUINDI CRESCERE ED ESSERE PIÙ DI MIO 
FIGLIO E MENO DEL MONDO. Non tutto è perduto per chi si dispone e 
si affida alla guida Divina. Dovete solo mantenere una totale disposizione, 
affinché l’umanità giri in senso contrario a quello di questo momento, che 
è: verso il dominio del male su tutta la terra.  
L'Umanità patirà per la sua disubbidienza, ma ogni singolo individuo 
continua ad avere a disposizione la Misericordia Divina e l'opportunità di 
convertirsi e pertanto di salvarsi l'anima. 
  
ALL’UOMO VIENE RICHIESTO DI ABBANDONARSI 
INTERIORMENTE E FIDUCIOSAMENTE TRA LE BRACCIA DI MIO 
FIGLIO. Quando ciascuno di voi avrà sete di Salvezza delle anime, in quel 
momento l’Amore non risiederà solamente nella persona che lo solleciti, 
ma si espanderà all’infinito ed in questo modo l’Amore trasformerà tutto 
quello che troverà sulla sua strada. Non dovete essere sterili, ciascuno di 
voi deve dare testimonianza delle proprie opere e delle proprie azioni.   
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La realtà attuale tra il Popolo di Mio Figlio è caotica: ci sono ciechi che 
vogliono guidare altri ciechi… Alcuni dei Miei figli aspettano la Mia Parola 
per poi darsi alla critica, per evitare le responsabilità, oppure per 
conoscere le "novità" che provengono dalla Casa di Mio Figlio. 
  
Quale Madre, provo dolore nel sapere che alcuni dei Miei figli Prediletti 
non stanno predicando, ma danno sfogo nella predica al loro stato 
emotivo, provocando ancora più confusione nel Popolo di Mio Figlio, che 
è ben lontano dal comportarsi bene.   
  
Le mani che consacrano Mio Figlio devono rimanere libere dalla superbia, 
dall'invidia, dall'offesa, dalla bugia premeditata. Guai a quei Miei prediletti 
che diventeranno persecutori del Popolo di Mio Figlio!, poiché la mancanza 
di saggezza è prova della mancanza di Amore Divino nella persona e 
questo paralizza la Verità, lasciando emergere l'ego umano. 
  
Figli prediletti, il male non va solo alla ricerca dei Miei figli laici ma, in 
modo ancor più spietato, manda i demoni ad inondare il cuore di coloro 
che si dedicano al servizio di Mio Figlio. Il male si scaglia su di voi con la 
mancanza di saggezza, con la povertà spirituale, con la pigrizia e con l'ira, 
per provocare in voi lo scoraggiamento, l'allontanamento dai vostri doveri, 
con il farvi sentire privilegiati e di rango superiore, trasformandovi in 
questo modo in quelli che causano l'aridità e la durezza di cuore nelle 
anime che dovreste guidare.  
 
Figli prediletti del Mio Cuore, non dimenticatevi che per servire Mio Figlio 
dovete essere d'esempio ed avere un cuore retto. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
CONOSCETE MIO FIGLIO, CERCATELO, AVVICINATEVI, 
MANTENETEVI APERTI ALLA VERITÀ…  E quindi cercate di conoscere 
a fondo Mio Figlio, soffermandovi a contemplare la profondità del creato, 
nella natura, nel vento, nell’acqua, perché in tutto è presente 
un’eloquente Impronta Divina, che comunica e conferma l’Eternità di chi 
l’ha creata. 
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VOI CONTINUATE AD ESSERE IN UNA COSTANTE LOTTA 
INTERIORE… ED È QUESTO CHE FA SÌ CHE IL MALE VI TENTI 

CON MAGGIORE FREQUENZA. 
 
Uno degli ostacoli di questo momento è la GRANDE DISPERSIONE nella 
quale vivete. Figli, la dispersione opprime la memoria e ferma gli sforzi 
che voi potreste fare per unirvi a Mio Figlio ed ascendere.  
  
Figli, vi ho già richiamati ad addentrarvi in voi stessi e a conoscervi senza 
dissimulazioni, questo vi porterà ad essere più fermi, ad essere abili, 
prudenti e riflessivi, a riconoscere quello che dovete rinforzare a causa 
delle vostre debolezze, degli egoismi, della mancanza d'amore e così 
riuscirete a migliorare la convivenza con i fratelli. 
  
State conducendo una vita legata al mondo, ma avete a disposizione 
questi momenti per scoprire l’importanza di una vera relazione con Mio 
Figlio, che è lontana dai falsi concetti che avete.  Dovete uscire da un 
modo di pensare egoista, da quell’ “essere voi stessi”, da una vita 
totalmente egoista, dovete volgere il vostro sguardo in voi, guardarvi 
dentro e disporvi ad annullare tutto quello che vi può separare dall’essere 
un vero figlio di Dio, che non guarda a sé stesso, ma a Dio ed al proprio 
fratello. 
  
FIGLI, ALCUNI HANNO LA CONOSCENZA CON LA QUALE 
ABBAGLIANO I PROPRI FRATELLI, MA NON DI SOLA CONOSCENZA 
VIVE L’UOMO, MA D’AMORE, dell’essere comprensivo, dell’accettare il 
fratello con i suoi limiti e le sue virtù, del non aggredire il proprio simile, 
del non lasciare che insorga l’ira perché rovina tutto, dell’evitare l’invidia 
spirituale, che fa cadere in tutti i vizi contrari all’amore.   
  
La vita frenetica dei miei figli è in un mare in costante tempesta, non 
permette loro di calmarsi ed è per questo che alcuni sono talmente deboli, 
che non riescono a resistere nelle vicende quotidiane ...  
La carenza spirituale influisce sul corpo fisico. 
  
Figli, avete dimenticato l’obbedienza ai Miei Appelli, voi fate quello che 
volete, dando il primo posto alle cose del mondo. Vi fate una vostra vita, 
con una vostra legge e con rapporti con Dio che sono tutti vostri. Non 



35 
 

conoscete Mio Figlio, né rispettate i Comandamenti e questo vi ha portato 
a far parte di una generazione perversa che cerca risultati per sé stessa 
e si impone per farsi ascoltare, senza lasciarsi correggere… 
  

L’UOMO FA CONTINUI TENTATIVI DI RINUNCIARE AI SUOI 
ERRORI ED AI SUOI LEGAMI, MA NON RIESCE A CONCRETIZZARE 
LA TRASFORMAZIONE, RIMANE CON L’INTENTO TRA LE MANI… 

  
L’uomo riversa gli intenti nel mare dell’oblio, per proseguire nella fantasia, 
per questo i Miei sacerdoti non devono predicare che il male non esiste, 
perché con questo porteranno le anime a soccombere.  
 
L’umanità cerca disperatamente l’appoggio della gerarchia della Chiesa di 
Mio Figlio, al fine di continuare nel suo mondo di peccato e di andare 
avanti nel libertinaggio.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, tanta rivalità esistente nell’uomo è 
il prodotto della mancanza dell’Amore Divino nel cuore dell’uomo, la 
leggerezza della lingua tradisce chi vive d’apparenze, totalmente contrario 
alla Legge dell’Amore.  
  
Il momento vi chiama a non essere persone che si alimentano delle 
disgrazie del fratello. Chi agisce in questo modo alimenta il male. Il male 
cresce, aumenta il suo potere attraverso le vostre cattive azioni, questo 
lo dovete tenere a mente, se volete risalire le alture della vita spirituale. 
  
PER QUESTO VI DOVETE CORREGGERE ADESSO, IN QUESTO 
MOMENTO COSÌ TRASCENDENTALE DELLA STORIA 
DELL’UMANITÀ, dove la tendenza è la ribellione contro tutto, senza 
pensare se sia buono o meno. L’uomo, in questo momento, agisce per 
imitazione, non secondo la ragione, non in base al pensiero. State 
impedendo alla coscienza di farvi provare il rimorso che non conoscete, 
perché avete incarcerato la coscienza, cosicché non vi disturbi e non vi 
conduca al pentimento.  
  
Con dolore vedo i Miei figli trovare la scappatoia più comoda per evadere 
le responsabilità ed i cambiamenti; le cattive azioni e reazioni, le cattive 
abitudini vengono dissimulate, incolpando gli altri.  
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L’uomo è cresciuto in questo triste modello, incolpando gli altri della colpa 
che non si vuole assumere. Questa è una grande debolezza personale, un 
auto-inganno, un deterioramento personale che ha portato all’ 
irresponsabilità in cui l'umanità vive in questo momento. 

  
IL PERCORSO DI QUESTO MOMENTO LO STA FORGIANDO 

CIASCUNO DI VOI, CIASCUNO DI VOI HA CONTRIBUITO CON IL 
PROPRIO COMPORTAMENTO E CON LE PROPRIE AZIONI ALLO 

STATO DI QUESTA GENERAZIONE. 
  
L’impeto, la fama, la vanagloria, la fortuna, i piaceri sono così importanti 
per l’uomo, che non c’è posto per quanto è spirituale.  
Mio figlio è stato bandito dal cuore dei Suoi figli, vive oppresso dalla follia 
umana. Questo faciliterà la consegna dell'uomo all'anticristo. Chi non 
conosce Mio Figlio è facile preda del male. La fantasia e l’illusione vi 
faranno cadere nelle ingannevoli mani dell’anticristo. 
 
I potenti fanno cadere nelle loro reti quelli che non conoscono l’essenza 
della Verità e la Verità viene allontanata dalla umanità, per portarla alla 
sofferenza e al patimento costante. L’incertezza distrugge, chi è certo 
della protezione Divina ha una maggiore stabilità nel suo spirito.  
 
L'umanità in questo momento tiene gli occhi puntati su un uomo, del quale 
presto si dimenticherà, fino a quando, con il potere umano che gli è stato 
conferito, non farà tremare qualche popolo.  
Questo è il comportamento umano e la stessa cosa vale in campo 
spirituale, invoca la Divinità per paura, poi se ne dimentica e continua nel 
suo vivere quotidiano.   
Certamente l'uomo soffre e soffrirà, ma chi non ha sofferto non mostrerà 
amore per chi soffre, ma lo allontanerà, per non sapere quello che non 
conosce.  
  
Le Potenze mondiali non si ignorano, al contrario sono in stretti rapporti 
e stanno uniti, per non compromettersi.  L’umanità è quella che viene 
ingannata, per mancanza di conoscenza ed a causa dell’accettazione per 
ignoranza.  
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Pregate figli, pregate, l’Italia continuerà a soffrire, la sua terra sarà 
nuovamente scossa e sarà sorpresa dal potente vulcano che sta 

dormendo e che ne risveglierà altri. 
  

Pregate figli, la Chiesa di Mio Figlio patirà in modo inaspettato, a causa 
di notizie inaspettate.  

  
ALLORA PENSERETE ALLE MIE PAROLE E VI CONVINCERETE  

CHE LA MADONNA VI AVEVA ALLERTATO, MA VOI NON AVETE 
COMPRESO.  

 
Pregate figli, il Guatemala sarà scosso, questo Popolo che soffre, 

piangerà.  
  

Pregate figli, pregate, le nuove leggi minimizzeranno gli indifesi e la 
fame accelererà. Chi possiede, vuole possedere di più e chi non ha sarà 

privato di quello che possiede.  
Gli Stati Uniti, rimarranno sotto lo sguardo del mondo. 

  
Pregate, figli Miei, dagli Stati Uniti uscirà il dolore per l’umanità. 

  
Pregate figli, pregate, l’attività sismica aumenterà, il sole flagellerà la 

terra. 
  
Figli del Mio Cuore Immacolato: l'istante non è un istante, la vicinanza di 
un meteorite viene presa con indifferenza, l'uomo vive come se gli eventi 
che vi ho menzionato non dovessero accadere. Questa è la cocciutaggine 
dell'uomo, che non cambia nemmeno per esprimere amore per la 
Creazione e per fare in modo che questa lo protegga di più.  
 
Il Venezuela vive nell'ombra ed in quell'ombra esiste un arsenale di armi 
che comporta un pericolo per l'America. Il comunismo non è stato 
sconfitto, bensì ha sparso per il mondo il suo potere bellico e conserva un 
dominio maggiore di quanto l'Umanità pensi. 
 
Figli, ognuno di voi sia un vero specchio dell'operare e dell’agire di Mio 
Figlio, per poter agire emanando Amore, quello che gran parte 
dell'Umanità ha bandito.  
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NON DISPERATE, MIO FIGLIO E QUESTA MADRE NON VI 

ABBANDONERANNO... 
SIAMO AMORE PER GLI UOMINI, MIO FIGLIO È MISERICORDIA 

INFINITA. 
  
Vi benedico.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
La nostra Madre Santissima in questo Messaggio mette in evidenza il 
grande collasso che sta subendo il nostro pianeta e quello verso il quale 
è avviata l'umanità. Le temperature del pianeta sono aumentate, ed il 
cambiamento climatico in atto, è irreversibile. 
  
L’uomo non è mai soddisfatto, più possiede, più vuole possedere e più si 
sente infelice e lontano da Dio.  
  
Nostra Madre ci allerta sui mali che hanno sempre afflitto l'uomo e che 
continuano a causare lo stesso male allo spirito dell'uomo. L'essenza del 
male entra nell'uomo a causa dell'egoismo, che lo porta a pensare solo al 
bene personale e non ai fratelli. Ogni uomo pensa di essere il padrone del 
mondo e di avere pertanto ogni diritto.   
  
Se l'Umanità avesse preso sul serio gli Appelli del Cielo, forse la storia 
sarebbe stata diversa.  Ma come ci dice la Madonna: la coscienza è stata 
silenziata dall'uomo e la sensazione di indipendenza domina l'essere 
umano, innescando una reazione che è contraria alla Pace. 
  
Fratelli, questo è il momento di sviluppare tutta la capacità intellettiva di 
cui siamo stati dotati da Dio e di focalizzarci sull'ascesa spirituale. 
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Forse in questo modo l'Umanità smetterà di competere e l'uomo smetterà 
di pensare di essere il centro dell'Universo ed avrà finalmente la vera 
consapevolezza di essere in un'infinita Armonia Divina, come in una sola 
nota, ed affinché quella nota si mantenga nella Divina Volontà, deve 
disporsi ad essere accordata, per conciliarsi con l'Armonia Divina… 
  
Parlando di intelligenza si potrebbe pensare all'intelligenza a livello 
umano, ma l'intelligenza va oltre, stiamo parliamo dello spirito, 
dell'unione, della fusione dell'uomo con il suo Creatore.  
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
25 GENNAIO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
CONOSCETE BENE IL VOSTRO SIGNORE, QUINDI, SAPETE CHE LA 

MIA PAZIENZA VERSO I MIEI È INFINITA. 
  
Vi allerto affinché vi svegliate, non perché perdiate la speranza nella Mia 
Misericordia, ma perché vi decidiate a rinunciare al peccato e vi rinnoviate 
dentro, con spirito generoso. 
  
VI VOGLIO SPIRITUALMENTE ATTENTI.  I Miei figli non vivono di 
apparenze, ma di quello che hanno nel cuore, di conseguenza la persona 
che non è unita a Me, non potrà condividere quello che non ha, quello che 
non vive e che non pratica nel suo cuore.  
  
Amato Popolo Mio, il male non si ferma…  
  
I Miei figli non devono fermarsi nella lotta contro il male che ricevono 
dall’esterno.   
  
I Miei figli non devono fermarsi nella lotta che è in atto dentro di loro, 
lotta che si espande costantemente con l’ego, che vi fa sentire superiori.  
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NON DIMENTICATEVI CHE ESISTE ED ESISTERÀ UN PICCOLO 
RESTO SANTO E SIETE VOI CHE STO CHIAMANDO PERCHÈ 
FACCIATE PARTE DI QUESTO PICCOLO GRUPPO DI VERI  

FIGLI MIEI.  
  
Figli, vegliate con le vostre lampade accese, preservando la Mia Parola, 
non soccombete davanti all’apostasia generalizzata, PERCHÉ 
QUEST’ULTIMA È UNICAMENTE IL PRELUDIO DEL MIO TRIONFO 
FINALE, NON LA SCONFITTA DI CHI È ONNIPOTENTE.  
  
State attenti, non lasciatevi ingannare dalle apparenze, poiché quelli che 
non Mi amano, vivono di apparenze e giungeranno a contraddire la Mia 
Parola.   
  
VI HO PARLATO TANTO DEL MIO ANGELO DI PACE, AFFINCHÈ 
POSSIATE FAMILIARIZZARE CON CHI VERRÀ A DARE IL MIO 
INCORAGGIAMENTO AL MIO POPOLO E SI DIFFERENZIERÀ 
COMPLETAMENTE DAL MALE!  Prima di tutto perché giungerà dopo 
l’apparizione dell’anticristo ed in secondo luogo perché è la dimostrazione 
del Mio Amore e terzo perché guardandolo, vedrete lo sguardo di Mia 
Madre. Questo Mio Angelo di Pace, resterà con voi.  

  
Pregate per coloro che rimarranno a fianco del Mio Angelo di Pace;  vi 

chiederò di liberarvi da ogni inclinazione egoista ed eliminerò dal 
cammino del Mio Angelo ogni ostacolo preparato in anticipo  

per il Suo arrivo.   
  
Il male anticipa i Miei e cerca di fermarli, inducendoli a pensare a loro 
stessi, riuscendo a prendere tra i suoi artigli una piccola manciata di 
sabbia e facendo in modo che i Miei figli si soffochino in un’apparente 
montagna di sabbia. 
  
Oh figli, come vacillate con facilità a causa dell’ego! Riconoscete di non 
fare il massimo sforzo, riconoscete di essere deboli ed orgogliosi, 
riconoscete di considerarvi di più di quanto i vostri fratelli vi considerano.   
  
Amato Popolo Mio, alcuni stanno guardando con orrore, con spavento o 
con indifferenza quanto sta succedendo nella Mia Chiesa, ma vanno avanti 
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comunque senza analizzare al microscopio quello che sta succedendo 
veramente in questo momento. Ce ne sono alcuni che dicono che le 
persecuzioni religiose ci sono sempre state, così come gli eventi della 
natura…  
  
Ciechi, non solo della vista, ma ciechi spirituali!... Queste sono persone 
incatenate all’inferno, che si sono proposte di non aprire il cuore per 
comprendere che, in ogni generazione, c’è sempre stato un momento 
previo alla Purificazione di coloro che si ribellano contro di Me. 
  
Ciechi, che lasciano passare con grande indifferenza il lavoro occulto e 
silenzioso del male, che in ogni momento ha proseguito l’invasione della 
Mia Chiesa, per fermarla!  
  
Solo che questo momento è quello che precede la Purificazione, questo è 
il momento, non un altro, per cui satana con grande astuzia si è 
focalizzato con largo anticipo sull’attacco al Mio Popolo, tramite la 
gerarchia della Mia Chiesa, ma in questo momento trascendentale, IL 
MALE DELL’INFERNO HA SCELTO UNA NUOVA STRATEGIA: 
INFESTARE LA MIA CHIESA, LAVORANDO ARDUAMENTE A 
PARTIRE DAI SEMINARI, PER COSTITUIRE LA FALSA CHIESA AL 
SERVIZIO DELLE TENEBRE, CHE SI RIBELLA CONTRO I PRINCIPI 
DELLA NOSTRA LEGGE DIVINA. 
 
Amato Popolo Mio, Io Sono presente nel Santo Sacrificio sull’Altare, dove 
vengo trattato con grande indifferenza, con irriverenza e con disprezzo…   
A VOLTE VENGO PERFINO COLPITO QUANDO VENGO ELEVATO 
DURANTE LA CONSACRAZIONE E QUINDI VENGO LASCIATO 
CADERE SULL’ALTARE, SENZA LA BENCHÈ MINIMA SOLENNITÀ. 
  
Figli, questo non ha una grande parte nella crisi in cui si trova in questo 
momento la Mia Chiesa? 
Non si dimostra in questo modo l’incredulità nella Mia Presenza Reale e 
Vera nell’Ostia Consacrata?   
  
Non è questo un segno che perfino il sacerdozio, in alcuni casi, è 
considerato come una delle tante professioni, come un mezzo per… e non 
come una donazione?  
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Questo è il modo in cui vive il Mio Popolo, in mezzo all’ambiguità e non 
cresce spiritualmente, perché non riceve il debito Alimento della Parola, 
che vi fa crescere e che dà vita.  
  
Aprite gli occhi, non solo quelli del corpo, ma anche quelli dello spirito, e 
guardate come poco a poco la Celebrazione Eucaristica stia perdendo 
valore, abituando in questo modo il Mio Popolo a non avere bisogno di Me, 
né a considerarmi come il CENTRO DELLA MIA CHIESA, i Miei figli 
crederanno di non aver bisogno del loro Dio.   

  
POPOLO MIO, SVEGLIATI DAVANTI A QUELLI CHE DESIDERANO 

GLORIFICARE LORO STESSI E CON LA BRUTTURA DELLA 
TIEPIDEZZA SPIRITUALE, ACCETTANO QUANTO È MALE  

COME BUONO!   
  
Coloro che non amano, né rispettano Mia Madre e coloro che non 
rispettano I Comandamenti, entrano nella Mia Casa e Mi offendono.   
  
Quelli che non rispettano la Volontà Divina, verranno portati ad una 
grande confusione, nel vedere costanti accadimenti, saranno indifferenti, 
negheranno che i Segni siano segni e diranno al Mio Popolo che tutto è a 
posto.  
 
Con esclamazioni poco credibili, una grande maggioranza permetterà che 
il centro di Unione Fraterna, Sacramentale e l’Alimento del Mio Popolo 
com'è la Santa Messa, gli venga sottratto, alterando questo Magnanimo 
Sacramento con introduzioni di altre ideologie.  
 

NON HO AUTORIZZATO L’ALTERAZIONE DELLA MIA PAROLA… 
NON HO DATO L’AUTORIZZAZIONE A TRATTARMI CON 

DISPREZZO NÈ A BESTEMMIARE IL MIO SANTO SPIRITO… 
L’AGIRE DELL’UOMO È LA CRUDELTÀ DELL’UOMO STOLTO. 

  
La grande apostasia sta crescendo di fronte all’indifferenza dei Miei 
sacerdoti, i servitori del Mio Popolo. 
Il male si è infiltrato nella Mia Chiesa per mano dei Miei stessi servitori, 
che sto allertando affinché non si confondano e, a causa di questa 
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confusione, non diventino i persecutori del Mio Popolo, nel quale ci sono i 
Miei Servi, i Profeti, ai quali affido la Mia Parola affinché la trasmettano ai 
Miei ed affinché la Mia Parola non sia snaturata. 
  
Mia Madre custodisce nel Suo Cuore il Mio fedele Profeta.  I lupi in pelle 
di pecora saranno i persecutori dei Miei Strumenti e diranno al Mio Popolo 
di non ascoltare, cosicché tra i Miei regni l’ignoranza e non siano allertati. 
  
Vi siete dimenticati che Io verrò come un ladro nella notte. E, cosa 
troverò?   
Il demonio intronizzato ed adorato… Le Mie Chiese profanate ed i Miei figli  
silenziati… 
  
Il Terzo Segreto di Fatima è contenuto nella Mia Parola, (*) è stato dato 
con durezza affinché il Mio Popolo si svegliasse e vivesse una nuova alba 
e non venisse portato alla vergogna della decadenza…   

  
SILENZIO POPOLO MIO, SILENZIO!...  

CHI HA OSATO TENERE LA PAROLA DI MIA MADRE OSCURATA 
NELL’ANONIMATO?  

  
IL SILENZIO NON È PER IL MIO POPOLO, PER QUESTO 

ESPLICITO AL MIO POPOLO LA MIA PAROLA E QUELLA DI MIA 
MADRE, PRIMA CHE LA NOTTE AVVOLGA NELL’IGNORANZA 

QUELLI CHE AMO. 
 
Mia Madre non verrà zittita, continuerà con enfasi maggiore a dirigere il 
Mio Popolo in questo momento, poiché è la Donna Vestita di Sole, che 
condurrà i Miei a Me.   

  
Pregate figli Miei, pregate per la Germania, presto sarà flagellata.  

Da questa terra uscirà una delle tante cospirazioni contro il Mio Popolo 
fedele.  

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, i conflitti si 

intensificheranno in un’apparente tranquillità.  
La Natura flagellerà questa Nazione.   
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Pregate figli Miei, pregate per l’Indonesia, agiterà le nazioni a causa di 
una grande eruzione vulcanica.  

  
Pregate per la Spagna, il popolo si solleverà. Soffrirà a causa della 

natura.  
  
Questa generazione vivrà quello che non hanno vissuto le generazioni 
precedenti. Il grave errore: negare il peccato, negare l’esistenza del male, 
dando libertà ai libertini, che contagiano quelli che vanno avanti senza 
definirsi o ai deboli che vengono abbagliati da quanto è mondano. 
  
Amato Popolo Mio: Vengo per voi! 

  
ABBIATE TIMORE DELLA MIA PAROLA, DEI MIEI ANNUNCI…  
ABBIATE IL SACRO TIMORE DEL TRE VOLTE SANTO SIGNORE 

DEGLI ESERCITI CELESTI. 
  
Non dimenticate che una mela marcia, contamina le altre mele.  
Non dimenticate che chi riconosce di dover cambiare per riprendere il 
cammino della conversione, merita di sedersi alla Mensa in attesa del 
Banchetto Eterno. 
  
Sono Misericordioso, figli Miei e sono Giusto, la Mia Perfezione è infinita, 
sia nella Misericordia che nella Giustizia.  

  
VENGO PER CHIAMARVI ALLA RIPARAZIONE DELLE OFFESE CHE 

COMMETTETE CONTRO LA NOSTRA TRINITÀ. 
VENITE A ME, CHE VI STO ASPETTANDO CON AMORE ETERNO. 

  
Vi benedico.  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
(*) Apocalisse  
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  

  
Di fronte agli Appelli del Cielo e particolarmente di fronte a questo Appello 
di Cristo, mi fermo e medito…  
  
Allo stesso tempo, in base a quello che Nostro Signore Gesù Cristo mi ha 
detto durante la trasmissione del Messaggio, devo dire che dobbiamo 
meditare su quanto ciascuno di noi fa per compiacere il Signore e disporsi 
a cambiare i punti critici della propria vita, che ostacolano il cammino 
spirituale.  
  
Non possiamo continuare ad essere solo persone che vivono senza 
aspirare a guadagnarsi la bontà Divina ed essere considerati con occhi 
Misericordiosi.  
  
Fratelli, si pensa e si ritiene che le Vie Divine non ci appartengano, fino a 
quando ciascuno di noi non decide di appartenere più a Dio che alla 
mondanità.   
  
Gli Appelli del Cielo ci dicono che l’ego ben incanalato ottiene la perfetta 
armonia della creatura con il Creatore.  
Sappiamo che chi in questo momento si sta sforzando, viene considerato 
con benevolenza dalla Misericordia Divina.  
Sappiamo che la Giustizia di Dio è contemporaneamente misericordiosa e 
quindi, Egli ha Misericordia di chi si sforza.  
  
Ciascuno è libero, ciascuno può scegliere di salvarsi o di condannarsi, per 
questo in ogni Appello il Cielo ci dice: “Tu, vuoi essere dei Miei? 
Comportati secondo la Nostra Volontà e farai parte della Mia Casa”. 
  
Veniamo chiamati ad essere migliori esseri umani e ci riusciremo 
decidendoci ad una nuova vita spirituale, lasciandoci dietro il vuoto di chi 
vive nel mondo e per il mondo. Il mettersi in cammino, il pensare, la 
disposizione, il distacco, la decisione di rispondere alla Parola Divina, ci 
porta ad agire bene e a deciderci affinché le nostre opere siano per il bene 
dei fratelli e del nostro spirito. 
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Cristo ci dice quello che dobbiamo fare per uscire da una vita di morte.  
A ciascuno viene lasciata facoltà di scelta, ma non solo, perché il bene si 
avvicina a noi, quando in noi c’è la disposizione ad accogliere gli Appelli. 
Il Bene Divino viene attratto dal bene che l’uomo si dispone a fare. 
  
Nessuna delle risposte che l’uomo dà per compiacere Dio, rimane senza 
riscontro. 
  
Noi facciamo parte di questa generazione e ciascuno di noi è responsabile 
di questa risposta positiva che Nostro Signore si attende, affinché le anime 
che vivono alla ricerca del “DIVINO” lo possano trovare e giungano a 
conoscere la Verità.  
  
Amen.  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
29 GENNAIO 2017  

  
Amato Popolo Mio:  

  
COME IL SOLE ILLUMINA IN PIENO MEZZOGIORNO, ALLO 
STESSO MODO IO VI ILLUMINO IL CAMMINO, AFFINCHÈ 

NESSUNO VADA FUORI STRADA. 
  
Voi, nell’insistente follia in cui vive l’uomo, non riuscite a vedermi. Vi sto 
guidando verso la Nostra Casa e voi, immersi nel vostro andirivieni, non 
riuscite a percepire quanto sia vicino a ciascuno dei Miei figli.  
Passate il tempo a guardare quanto non vi porterà nessun beneficio 
spirituale, non state sfruttando il momento come vi è stato indicato dalla 
Nostra Casa. AH, SE FOSTE OBBEDIENTI, LA VITA SI 
TRASFORMEREBBE IN UNA SORGENTE DI BENEDIZIONI E CON 
NUOVI OCCHI ED UN CUORE RINNOVATO POTRESTE ALLORA 
EMANARE IL MIO AMORE, LA MIA PAZIENZA E LA MIA CARITÀ! … 
 
Io vedo tanti di voi che parlano di Me, vi sento dire quanto Mi amate e 
quanto amate Mia Madre, però poi, quando gli altri non vi vedono, la 
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mancanza d’amore e la mancanza di pietà con la quale vi rivolgete al 
prossimo, soprattutto all’interno delle vostre case, è irriconoscibile ed 
inconcepibile…  
  
Mi dispiace che i Miei figli siano ipocriti e traditori!  
Mi dispiace molto che vi rivolgiate al fratello con altezzosità e con grande 
egoismo! 
  
Il Mio Popolo sta facendo crescere nuovamente la supremazia dell’uomo 
sulla donna e le donne vengono torturate, maltrattate e fatte morire da 
quelli che sono i loro padri, i loro sposi, i loro fratelli ed altri ancora.  
  
QUESTA GENERAZIONE MI CAUSA DOLORE… Io Mi vergogno del 
comportamento di gran parte dei maschi che dicono di seguirmi e Mi 
vergogno del comportamento di alcune donne che dicono di seguirmi…  
   
CONTANO SULL’AIUTO DELLA MIA CASA, MA CIONONOSTANTE LO 
DISPREZZANO CON GRANDE ALTERIGIA.   Non sanno che ho chiesto 
a Mia Madre di essere la Protettrice del Mio Popolo e Lei è pronta a 
soccorrervi.  Mia Madre vi condurrà verso quello che non è finito: verso la 
gloria della fedeltà a Me.  
  
Devo dirvi quanto segue:  
  
Mia Madre, e gran parte delle Sue figlie, sono riuscite a diffondere e ad 
ampliare l’Amore della Nostra Casa su tutta la terra, spianando la strada 
affinché presto i frutti risplendano.   LA DONNA, GUIDATA DA MIA 
MADRE, RIVENDICHERÁ LA DONNA.  
  
Amato Popolo Mio, Vi ho tanto allertato di riconciliarvi con la Nostra Casa 
e non vi fidate, ma al contrario, vi state sprofondando nella totale 
sfrenatezza!  
 
Le droghe stanno flagellando le famiglie e la società, l’uomo si sta 
perdendo a causa del suo libero arbitrio… 

  
AMATO POPOLO MIO, VOI NON SAPETE QUELLO CHE IO 

DESIDERO PER CIASCUNO DEI MIEI, VI CONSEGNATE ALLA 
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CONTAMINAZIONE DELL’ANIMA TRAMITE LE COSE MONDANE, 
MA IO VI AMO, COME UN PADRE AMA I SUOI FIGLI CON TUTTO 
IL SUO CUORE. VI AMO TANTO CHE HO DATO IL MIO SANGUE 

PER TUTTI, SENZA DISTINZIONE.  
  
Il mondo e le sue macchinazioni disprezzano quelli che Mi seguono, 
specialmente se si sforzano di adempiere agli obblighi di ogni Mio buon 
figlio. 
  
In questo momento, più che in altri, la massoneria si trova al suo apogeo, 
non si è solo infiltrata, ma sta dominando quello che è Mio, disponendo 
come governare il Mio Popolo in questo momento e sta preparando una 
grande scossa per il Mio Popolo, per portarvi come pecore al macello.  

  
NON MI TEMONO, DISPONGONO DEL MIO POPOLO, 

DIMENTICANDO CHE NELLA MIA SECONDA VENUTA VERRÒ  
A CHIEDERE CONTO DELLE LORO AZIONI E LI GIUDICHERÒ CON 

LA MIA GIUSTIZIA, SEVERA…  
  
La massoneria sta travisando la Mia Parola, sta facendo a pezzi i 
Comandamenti, sta opprimendo la Mia Chiesa e si prende la potestà di 
portare i Miei figli all'oltraggio della Nostra Parola Divina, tramite 
l'ignoranza. 
La massoneria si appresta a presentare all’umanità il grande impostore, 
l’anticristo, e voi, non sapendo dell’anticristo accorrerete a lui come se 
fossi Io. Lui farà patire i Miei figli con la più terribile delle persecuzioni. 
Lui odia chi Mi ama, chi Mi è obbediente e chi mette in pratica la Volontà 
Divina.  

  
AMATO POPOLO MIO, L’AVVERTIMENTO SI STA AVVICINANDO 

ED I CUORI NON SI STANNO MUOVENDO A CAUSA DELLA 
MANCATA DIFFUSIONE DI QUESTO MIO ATTO DI MISERICORDIA 

PER IL MIO POPOLO.  
  
Mi feriscono coloro che dai pulpiti stanno smentendo i Miei Annunci.   
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Mi feriscono coloro che continuano a dire che Io non sono un Dio di 
catastrofi e quindi i Miei figli non devono sapere quello su cui li sto 
mettendo in guardia. 
Perché non dicono che Io sono Amore e che per Amore per il Mio Popolo 
vi sto anticipando quello che succederà, affinché vi pentiate in tempo?  
I Miei interessi dovrebbero essere i vostri. Dovreste invece gridare forte: 
quanto si è persa l’umanità! Così svegliereste qualcuno del Mio Popolo.  
 
SARÒ DURO CON CHI NON ALLERTA I MIEI SUGLI ACCADIMENTI 

CHE SI STANNO AVVICINANDO… 
O FORSE NON CREDETE A MIA MADRE? 

  
Io non ho bisogno di “shows” né di spettacoli, “IO SONO COLUI CHE 
SONO” (Es. 3,14). 
  
Miei amati, non trascorrete i giorni come gli ignoranti che vivono immersi 
nei piaceri umani, questo avrà fine per tutti, in generale.  
A causa della debilitazione della terra, la carestia colpirà ogni classe 
sociale…  LA DIFFERENZA STARÁ NEL FATTO CHE IL MIO POPOLO 
SARÁ ALIMENTATO DAI MIEI ANGELI.  
  
Amato Popolo Mio: Quelli che si sono preparati per fuggire dalla terra in 
qualsiasi momento, non riusciranno a farlo: si sono dimenticati che Io 
Sono il Padrone di quanto esiste.  

  
LA MIA PAROLA È VERACE…  

 SONO MISERICORDIOSO E PERDONO QUELLI CHE SI PENTONO 
DI CUORE E CHE CORREGGONO IL LORO CAMMINO.  

  
Figli, coloro che appartengono alla struttura dell’anticristo, hanno lavorato 
di nascosto, nei cosiddetti “fast foods”, aggiungendo a questi prodotti 
alimentari, che non apportano all’organismo umano quello di cui ha 
bisogno, quanto è necessario ad elevare i livelli dell’ira, per minare il 
controllo dell’uomo, debilitandolo di modo che, di fronte alla minima 
situazione, reagisca con grande ira e perda la calma, gli si annebbi il 
cervello e si comporti peggio di un animale. 
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Figli, state ricevendo costantemente impulsi di diversa natura da tutto 
quello che vi circonda, che vi mettono nella condizione di non saper 
decidere quale sia il male e quale sia il bene.  
State considerando il vostro comportamento ed il vostro modo di agire? 
State riflettendo se agite in modo impulsivo? 
Lasciate che prevalga l’autenticità di chi Mi riconosce come Dio, nell’essere 
responsabili delle vostre azioni e delle vostre opere? 
  
L’umanità è incostante in questo momento, la parola “perdono” viene 
utilizzata con grande facilità per discolparvi delle vostre cattive azioni ed  
IO VI GUARDO NELLA CONSAPEVOLEZZA CHE, FINO A QUANDO 
NON FARETE UN FERMO PROPOSITO DI CAMBIARE, QUELLA 
PAROLA “PERDONO” È SOLO UN MODO PER DISSIMULARE UNA 
CATENA DI ERRORI NON RICONOSCIUTI.  
  
Manca il riconoscimento interiore, il guardarsi dentro veramente per 
assumervi la responsabilità delle azioni che commettete.   
È necessario che ciascuno si chieda: Come sono? Come tratto il Mio 
prossimo? In cosa credo?  
 
Figli Miei, i manipolatori dell’umanità, stanno creando ogni possibile 
scenario affinché voi non vediate con chiarezza quello che Io vi sto 
dicendo.  
Siete voi che dovete reagire, con il vostro desiderio di avvicinarvi a Me, 
nella consapevolezza che solo Io vi porterò alla Salvezza.  
 
Così come l’uomo si confonde e segue vie sbagliate, senza conoscere sé 
stesso, allo stesso modo la natura ha visto quanto l’umanità sia stata 
spietata nel suo modo di trattarla e come l’abbia rovinata.  
L’egoismo umano è arrivato ad invadere la creazione e l’ha devastata. 
In questo momento l’uomo che è diventato aggressivo, crudele, dannoso, 
infame, spoglio d’amore e disumanizzato, non viene riconosciuto dalla 
Creazione. A causa di questa mancanza di riconoscimento da parte della 
creazione, l’umanità vedrà aumentare il suo patire.  
 
Le forze naturali si uniscono affinché l’uomo Mi cerchi, Mi riconosca e 
ritorni a Me. 
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Per questo dallo Spazio sti sta avvicinando quello che farà temere l’uomo 
e che gli farà invocare il Mio Nome senza sosta. 

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Cile, la terra si muoverà.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’India, il suo suolo tremerà.   

  
Pregate, figli Miei, pregate per i Miei Sacerdoti, quanto è mondano è una 

grande tentazione.  
  
Amato Popolo Mio: 

  
NON CONTINUATE NELL’ERRORE, ESAMINATEVI.   

QUANDO CIASCUNO RICONOSCERÀ QUELLO CHE È, AVRÀ  
INIZIO IL CAMBIAMENTO ED IL RITORNO A ME.  

  
Il Mio Cuore e quello di Mia Madre vi attendono.  
  
Ricevete la Mia Benedizione e restate in allerta riguardo a quello che non 
proviene da Me.  

  
Il vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostro Signore insiste su un cambiamento interiore che si rifletta 
all’esterno.  
  
L’uomo trascorre il tempo in cui vive come in un soffio, senza riflettere 
che il tempo è una realtà che consuma l’uomo nel male oppure gli fornisce 
l’opportunità di realizzare la sua unione con Dio ed è a questa unione che 
il Cielo ci chiama insistentemente, perché Dio ci potrebbe aspettare nella 
Sua Eternità, ma il tempo umano, che cambia costantemente, che è in 
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movimento e che avanza inarrestabile, va contro l’uomo, perché il 
momento esige un cambiamento, ADESSO! 
  
Cristo ci ha detto che la Creazione si sta scagliando contro l’uomo… c’è 
forse qualcuno che ne dubiti?   
  
L’umanità nella sua foga di progredire si è disumanizzata, ha devastato la 
creazione ed in questo momento lo scompenso dovuto al prelievo di 
risorse naturali, è una concausa dei costanti terremoti e di altre sofferenze 
per l’uomo. 
  
Allo stesso tempo, l’uomo si è alterato nella sua psiche e reagisce in modo 
talmente aggressivo che, se non si è avvicinato a Dio, non riesce a 
contenere l’ondata crescente di strani stati d’animo, che lo fanno reagire 
in modo opposto all’amore, alla pietà, alla compassione e alla carità.    
 
Fratelli, cosa stiamo aspettando come umanità? Che non ci sia più tempo? 
Che l’istante passi senza che l’uomo cambi? Ciascuno sa quello che ha 
dentro e forse ritiene di sapere quando sarà il momento opportuno per 
cambiare. Ma non dimentichiamoci che il nostro tergiversare è come il 
battito del cuore, può andare avanti fino a quando Dio non dirà basta.   
  
Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   

1 FEBBRAIO 2017 
  

Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

VI BENEDICO, VOI VIVETE NEL MIO CUORE ED HO BISOGNO CHE 
PALPITIATE AL RITMO DEL MIO CUORE.  

  
L’umanità si è dimenticata dell’amore ed in questo momento il grande 
ostacolo per l’uomo è che non sa cosa sia l’amore, sia l’amore per sé 
stesso che l’amore per il prossimo. Non si sa cosa sia l’amore, ma ci si 
definisce cristiani senza conoscere a fondo Mio Figlio, comportandosi ed 
agendo contro la Volontà Divina, comportandosi ed agendo a proprio 
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piacimento, proferendo parole e compiendo azioni contrarie agli 
insegnamenti di Mio Figlio. 

  
FORSE CHE I CRISTIANI DI QUESTO MOMENTO, DEVONO ESSERE 

DIVERSI DA MIO FIGLIO?... 
O FORSE MIO FIGLIO HA DATO A QUESTA GENERAZIONE  

UNA DIVERSA LEGGE, DEI COMANDAMENTI DIVERSI, NORME 
DIVERSE?...  

  
Quanto vi sbagliate figli Miei! Siete tutti Miei figli, Io amo tutti in ugual 
misura. 
Quanto vi sbagliate quando fornite a voi stessi pretesti per giustificare la 
vostra condotta incoerente riguardo agli insegnamenti di Mio Figlio!  
  
La legge dell’amore non è caduca, è la stessa di ieri, di oggi e di sempre. 
Ci sono persone che si definiscono cristiane e che dicono di amarmi ed 
hanno formato delle piccole sette, dove viene data una differente 
interpretazione della Sacra Scrittura, secondo la loro convenienza!  
Si riuniscono per alimentarsi e per essere diversi, ma non mettono in 
pratica i doveri di un vero cristiano, non evangelizzano, ci si riduce ad 
apparenti atti di pietà, ma alla fine non si comunica con il resto della 
Chiesa di Mio Figlio.  
  
Dovete congregarvi, perché congregandovi imparerete l’umiltà, poiché chi 
non è umile è superbo ed il superbo deve piegarsi finché non avrà 
imparato l’umiltà e a mettere in pratica obbedientemente quanto Mio 
Figlio esige da chi desidera seguirlo come un vero discepolo. 
  
Le stelle illuminano il firmamento ed a voi è stato dato lo Spirito Santo 
affinché siate luce del mondo, ma una persona che non vive appieno 
l’amore per il prossimo, non mette in pratica i Comandamenti Divini e non 
può essere luce del mondo, né diffondere la Parola di Mio Figlio. 
  
Sto vedendo come si siano formate delle piccole cellule che sono troppo 
lontane dal mettere in pratica gli insegnamenti di Mio Figlio e quindi, in 
questo momento, vi invito a correggervi.  

  



54 
 

L’UOMO NON SI GUARDA DENTRO, GLI È PIÙ FACILE GUARDARE 
GLI ALTRI E CRITICARE, MA VOI SAPETE  

CHE IN QUESTO MOMENTO DOVETE RIMANERE IN UNA 
COSTANTE ALLERTA SPIRITUALE.  

  
IO, QUALE MADRE DELL’UMANITÀ, VI CHIEDO, IN QUANTO FIGLI 
DI MIO FIGLIO, DI IMPEGNARVI VERAMENTE E DI METTERE IN 

PRATICA I COMANDAMENTI DIVINI.  
  
Questo è un momento di massima allerta spirituale, in cui satana e tutti i 
demoni, si stanno scagliano sulle anime in cerca del minimo gesto o della 
minima azione indebita, per farvi cadere nel più profondo peccato.  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Non potete definirvi santi, non potete dire di aver raggiunto la santità, né 
di esservi guadagnati la salvezza. Una tale arroganza non è degna di un 
vero cristiano.  I Miei figli lottano fino all’ultimo istante della loro esistenza 
per la santità, per la salvezza, perché la salvezza non è una parola, la 
salvezza è un insieme di opere, di azioni, di sforzi continui, di osservanze, 
di sottomissione dell’ego, di obbedienza, di carità, di speranza, di amore 
per il prossimo, di umiltà, di fede, ecc. … 
 
LA FEDE SI ELEVA QUANDO I MIEI FIGLI APPROFONDISCONO LA 

VITA DI MIO FIGLIO E TUTTI I MODI IN CUI LUI HA 
DIMOSTRATO IL SUO AMORE PER IL SUO POPOLO E PER I SUOI 

FIGLI. 
 
Ciascuno di voi è diverso dagli altri, ma alla Legge non è stata data 
un’impronta individuale, la Legge è una per tutto il Popolo, il Popolo di Mio 
Figlio, una è la Parola per il Popolo di Mio Figlio ed una è la Madre che Mio 
Figlio ha dato al Suo Popolo.   
  
Mancate ancora di coscienza, poiché se la coscienza si trovasse nella sua 
massima espressione, lottereste in ogni istante della vostra vita per 
portare alla prassi tutta questa Lectio Divina che Mio Figlio sta 
condividendo con voi da molto tempo ed Io sono stata chiamata da Lui ad 
istruire il Suo Popolo, come una fedele discepola. 
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Il fatto è che la Lectio Divina non è andata a buon fine, perché vi rifiutate 
di guardarvi dentro e vi aspettate dagli altri quello che volete per voi, non 
rispettate i vostri fratelli, giudicate “a priori” senza essere Dio e vi 
permettete di peccare, come persone altezzose e senza misericordia.  

  
QUANTA FALSITÁ CIASCUNO DI VOI SI PORTA DENTRO!  

QUANTA IPOCRISIA VIENE VISSUTA TRA QUESTA UMANITÁ 
CARENTE DI VALORI! 

  
Vedo la terra sanguinare, sanguinare profondamente.  Sì, la terra 
sanguina, sanguina tutto il sangue che l’uomo ha ingiustamente sparso 
su di lei, il sangue degli innocenti; sanguina la tortura degli innocenti, 
sanguina per un uomo implacabile, il cui unico obbiettivo è di imporsi 
tramite il terrore. 
Quanto errore c’è in questo e quanta amarezza fate giungere a Mio Figlio! 
Poiché Lui in questo momento sta vivendo in ciascuno di voi, dove rinnova 
la Sua Dolorosa Passione. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, sembrate sicuri, sembra che vi 
sentiate sicuri perché i vostri piedi poggiano per terra, ma QUANTI DI 
VOI HANNO I PIEDI APPOGGIATI SULLE SABBIE MOBILI?... 
ANCHE SE LO DISSIMULATE.  

  
IN QUESTO MOMENTO DOVETE COMPIERE IL MASSIMO SFORZO, 

DOVETE UTILIZZARE TUTTA LA FORZA CHE AVETE IN CORPO, 
CHE AVETE NELLA VOSTRA ANIMA, NEL VOSTRO SPIRITO, 

PROPRIO PER SALVARE L’ANIMA.  
  
Ciascuno di voi è differente, ma ciascuno deve trovare una concordanza 
nell’amore che Mio Figlio vi ha lasciato, poiché l’uomo che non ama il suo 
prossimo non può amare Mio Figlio, con il quale è una cosa sola.   
  
Sono tante le lotte che stanno emergendo su tutta la terra, è tanta 
l’agitazione di questo momento e quanti ne danno la colpa al demonio!... 
Non sbagliatevi, vi manca di crescere nell’amore, nella fedeltà a Mio Figlio, 
vi manca la Fede, vi manca la Fede di fronte alle difficoltà della vita; voi 
chiedete così debolmente, che le vostre petizioni sfumano lungo il 
cammino.   
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La preghiera è di somma importanza, poiché quando il popolo di Mio Figlio 
prega con Fede, con forza e con sicurezza, Mio Figlio mostra la Sua Infinita 
Misericordia. Non per questo questa generazione non sarà purificata, ma 
Mio Figlio risponderà con la Sua Misericordia Infinita ai ferventi atti di 
supplica del Suo Popolo. 

  
Pregate amati figli, pregate per gli Stati Uniti che in questo momento  

continuano ad avere su di loro lo sguardo di tutto il mondo.  
Pregate, poiché da questa terra si diffonderà l’afflizione ed il dolore per 

l’umanità.  
  

Pregate amati figli, pregate per le supposte alleanze, pregate per i patti 
firmati, per gli accordi firmati, poiché verrà il momento in cui tutto 
quello che sembrava unità cadrà ed emergerà la peggiore disunione  

che l’umanità abbia mai sperimentato e le conseguenze per l’umanità 
saranno funeste.  

 
Pregate amati figli del Mio Cuore Immacolato, pregate affinché i vostri 

fratelli accolgano i Miei Appelli e smettano di fingere di amare e di 
mettere in pratica la Legge Divina.  

  
Gli angeli esecutori sono vicini all’umanità. Siate forti, siate saldi, siate 
decisi.  Voi figli che lottate in ogni momento della vita per restare fedeli e 
per mettere in pratica i Comandamenti di Mio Figlio, lottate, trovate la 
forza nell’Alimento Eucaristico, rafforzate la preghiera e mettete in pratica 
in modo completo ed assoluto l’amore di Mio Figlio per tutti i vostri simili.  
Esaminatevi figli, esaminatevi. Dovete compiere un cambiamento totale, 
poiché nessun essere umano può dirsi di vivere in completa santità e visto 
che i tratti dell’ego sono sempre latenti in ciascuno di voi, non avete 
raggiunto la perfezione. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, sapete già che la terra continuerà 
a tremare, sapete già che la natura flagellerà il mondo intero.   
Mantenetevi preparati e guardate in alto, poiché l’uomo va avanti 
guardando sempre per terra e per questo non riesce a staccarsi dalla 
terra. 
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Voi, per ottenere una vera ascesa spirituale, dovete guardare in alto e 
prendervi un impegno verso l’alto.  
 
In questo momento questo è estremamente necessario per ciascuno dei 
Miei figli, poiché chi non riesce a liberarsi del mondano, non può 
pretendere di essere più spirituale e per salvarvi l’anima dovete 
necessariamente essere più spirituali e più mistici.  
 

IN OGNI AZIONE, IN OGNI SITUAZIONE CHE VI SI PRESENTI, 
DOVETE FORNIRE UNA RISPOSTA SPIRITUALE E NON UNA 

RISPOSTA MERAMENTE UMANA.   
  
Ascendete figli, uscite dalla mondanità affinché siate degni di avere la 
forza necessaria ad affrontare la persecuzione, l’umiliazione, il martirio; 
non si può definire martire una persona solamente quanto viene 
martirizzata con strumenti creati dall’uomo.   
 
Quanti di voi venite martirizzati quotidianamente nelle vostre stesse case, 
dai vostri stessi fratelli, a causa della perversità e della mancanza d’amore 
dei vostri simili! 
 
Quanti di voi venite martirizzati con l’arma più potente che l’uomo abbia 
a disposizione, per martirizzare e per uccidere, per soffocare, per 
flagellare: la lingua!  
  
Solo coloro che riusciranno a guardarsi nel loro stesso specchio, 
riusciranno a prendere le distanze da loro stessi e ad aprirsi alla vera 
conoscenza che la Parola Divina racchiude. 
  
Venite a Me, venite ed Io vi guiderò, non sono più grande di Mio Figlio, 
sono la Madre di Mio Figlio, sono la Madre di ciascuno di voi, anche quando 
non Mi considerate una Madre.  
Venite a Me ed Io vi guiderò ed intercederò per voi. 
Venite a Me figli, riprendete il cammino e fate il proposito di una vera 
conversione.  
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AMATEVI COME VERI FRATELLI, NON INTRATTENETE RELAZIONI 
IPOCRITE, SIATE TRASPARENTI COME L’ACQUA CRISTALLINA E 

VI PREGO CHE DA CIASCUNO DI VOI SCATURISCA LATTE E  
MIELE PER IL BISOGNOSO.  

  
Tenete la lampada accesa e non permettete che venga contaminata.  
  
Vi benedico figli Miei, vi amo, avvicinatevi a Me ed Io non Mi rifiuterò di 
tendere la mano a chi mi chiederà di condurlo a Mio Figlio.  

  
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
   

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
4 FEBBRAIO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI AMO DI UN AMORE ETERNO…  

 
Il Mio Popolo, che amo, Io lo difenderò in ogni momento.  
Il Mio Popolo è quello più umile, più consapevole, più pieno di speranza 
ed è quello che trasforma ogni momento in un impegno amorevole per la 
Salvezza delle anime.  
  
Siate misericordiosi, come Io vi ho insegnato. 
Siate vita della Mia Parola, non leggete la Mia Parola per recitarne alcuni 
versetti quando vi fa comodo.  
 
Alimentatevi della Mia Parola, cosicché la amiate ed amandola, la Verità 
vi avvicini a Me e vi faccia diventare una cosa sola con Me.   
  
FIGLI MIEI, SIATE OBIETTIVI E SAGGI, IO VI ILLUMINERÒ SE VOI 
SARETE FEDELI E VERI.  Una persona che non si pente dei propri errori 
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e dei suoi peccati, non potrà trovare la Mia Luce e continuerà a muoversi 
nell’oscurità. Tutta l’umanità necessita che le venga illuminata la ragione, 
ma in questo momento la ragione non riesce a filtrare la malignità che 
riceve, una malignità generata dall’uomo stesso e da quanto lo circonda.  
A questo è da attribuire il fatto che l’anima incontri difficoltà a guidare un 
corpo, che abbia una volontà debole.  
 
Amato Popolo Mio, vi lasciate talmente piegare dal cattivo comportamento 
e dalle cattive azioni, che confondete il libero arbitrio con il libertinaggio 
ed una volta che vi siete dati al libertinaggio, vi aderite al punto che il 
libertinaggio si trasforma in ossessione e l’ossessione vi fa disprezzare 
tutto quello che siete e che avete e di conseguenza il demonio invade 
l’uomo, facendolo diventare suo schiavo, al punto che lo schivo non riesce 
più a vivere senza il suo padrone.   ED ALLORA … IL DEMONIO 
GIOISCE, QUANDO L’UOMO VIVE SECONDO LA CARNE E NON 
SECONDO LO SPIRITO.  
  
I Miei figli non possono vivere del Mio Spirito se non Mi conoscono, se Mi 
rifiutano perché desiderano il libertinaggio, se vivono una vita nei vizi di 
ogni genere, se hanno lasciato sciolte le redini dell’ego umano che esalta 
le persone senza che se ne rendano conto, FINO A QUANDO L’ “EGO” 
STESSO NON LE PORTA ALLA DISTRUZIONE MEDIANTE LA 
SUPERBIA, a causa della quale considerate i vostri fratelli come esseri 
ignoranti.  
  
Amati, un grande male ha intrappolato l’uomo mediante la superbia e 
questo male è l’ironia che in questo momento è insita nel carattere 
dell’uomo e che ha gonfiato il suo pensiero, la sua mente, il suo “ego”, il 
suo cervello e si è insediata nel cuore, affinché l’umanità non sappia cosa 
siano il dolore e la compassione.   
 
L’ego umano toglie di mezzo l’uomo che è Mio figlio, per creare un uomo 
mondano, libertino, aggressore, assassino, insensibile, seguace dei 
seguaci del male… 
  
Amato Popolo Mio, la lotta tra il bene ed il male non avrà fine, fintanto 
che voi non vi unificherete con Me.  A causa della disobbedienza, state 
vivendo in una miseria costante, una miseria che ha penetrato il nucleo 
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della scienza, è entrata nel cuore dell’unità dell’umanità, ha distrutto 
l’ordine, ha camuffato la morale ed ha ottenuto quale risultato che l’uomo 
viva di falsi rispetti umani, che non sono altro che l’accettazione della 
menzogna e la privazione dei beni della Nostra Casa.  
  

FIGLI, VOI DIMENTICATE IN FRETTA, NON VI VA BENE DI 
TENERE A MENTE QUANTO IO VI CHIEDO, COSÌ CHE POSSIATE 

AGIRE A VOSTRO PIACIMENTO. 
 
Voi non pensate alla Salvezza dell’anima, che tenete oppressa di modo 
che non vi faccia percepire nemmeno un sentimento di fronte alla 
mancanza di buone azioni.  
 
NON VI PREOCCUPATE DELLA VOSTRA ANIMA….  
Questo poiché non vi insegnano la trascendenza dell’anima nell’essere 
umano.  
Voi imponete sensazioni momentanee e vi ribellate contro l’Amore, la 
vostra mente conserva quanto è nauseabondo per l’anima, di modo che 
l’anima non riceva la minima informazione su di Me. 
  

L’UMANITÀ SI È CONCETRATA SULL’INTELLIGENZA DELLE 
PERSONE, INSISTENDO CONTINUAMENTE SUL SUPERAMENTO 
INTELLETTUALE, TRASCURANDO IL PRINCIPIO DEL RISPETTO,  

LA FEDELTÀ E LA GRATITUDINE NEI MIEI CONFRONTI.   
 

Vedo tanti di voi che hanno una memoria talmente bloccata dalle lordure, 
dagli attaccamenti, dalle assoggettazioni, dalle stoltezze, dalla fragilità, 
dall’incoscienza, dalla mancanza di rispetto, dalla mancanza di carità, 
dalla mancanza di conoscenza o dall’ignoranza, che vivono in una continua 
agonia…   
  
RICORDATEVI LE MIE PAROLE, AFFINCHÈ LE POSSIATE METTERE 
IN PRATICA.  
 
Stolti sono coloro che:  
conoscendo, non vedono  
conoscendo, non ascoltano  
conoscendo, non camminano  
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conoscendo, sono capricciosi  
conoscendomi e conoscendo la Mia Giustizia, se ne dimenticano, 
dicendosi: “La Giustizia Divina non colpirà me…  
Quanto si sbagliano! 
  
Amato Popolo Mio: 
  

VENGO CON LA MIA PAROLA SEVERA AD AMMONIRE COLORO 
CHE SANNO DI ESSERE CHIAMATI E DISOBBEDISCONO O SI 

RITENGONO INDISPENSABILI.  
  

Pensate, guardatevi attorno: quanti Segni, quanta allerta, quanto conflitto 
nell’uomo, quanta stoltezza in voi che non cambiate!   
  
NON DIMENTICATEVI CHE SONO GLI UMILI QUELLI CHE AMO 
MAGGIORMENTE.  Siate i primi ad andare dai vostri fratelli con il Mio 
Amore, siate i primi a chiedere perdono ai vostri fratelli, se è quello che 
dovete fare, siate i primi a dare testimonianza di un buon comportamento 
e di buone azioni.  
 
DOVETE LIBERARE LA MEMORIA DA TUTTO QUELLO CHE VI FA 
FARE PASSI INDIETRO E CHE VI ALLONTANA DA ME. Utilizzate 
l’intelligenza per mantenere la memoria nella luce e per fare in modo che 
non venga infangata dal passato, ma rimanga in un costante presente, 
attenta a rinnovare la riflessione.  
  
Figli: 
  

RIFLETETE! NON AGITE SENZA PENSARE, PERCHÉ CE NE SONO 
TROPPI DI QUELLI CHE AGISCONO SENZA PENSARE.   

  
Io vi sto invitando a riflettere su come vi comportate e su come agite.  
Non vi sto chiamando a guardare al fratello per poter giustificare le vostre 
azioni o le vostre opere, ma sto chiamando ciascuno di voi in modo 
concreto e personale, perché davanti a Me, il comportamento e le azioni 
sono una responsabilità totalmente personale.  Voi dovete dominare le 
influenze esterne e non lasciare che accada il contrario.   
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IO VI STRO ISTRUENDO AFFINCHÈ SIATE VERI TESTIMONI DELLA 
MIA VOLONTÀ.  Non dovete vivere trovando scuse nel fratello per 
giustificare le vostre cattive azioni.  Quando vi comportate bene non Mi 
dite: “Signore, ho agito bene grazie a mio fratello”, ma vi attribuite con 
facilità il bene delle opere o delle azioni. La stessa cosa deve valere 
quando non siete in grado di dominarvi, di resistere alle cattive 
inclinazioni.  
  
DOVETE ASCENDERE, DOVETE ESSERE FORTI PER CONOSCERMI 

ED AMARMI.  
  

La mondanità a volte intrappola coloro che si definiscono dotti, li 
intrappola con azioni che non vengono percepite dall’uomo, li intrappola 
per mezzo della superbia e quando la superbia penetra in una persona, si 
gonfia di una falsa conoscenza e di una richiesta di rispetto che porta l’ 
“ego”  al di sopra di tutto e di tutti.  
  
Siate forti, resistete alle insinuazioni del male che sta galoppando da un 
estremo all’altro della terra, facendo cadere chi è distratto e non matura.  
  

AMATO POPOLO MIO, AVETE BISOGNO DI VIVERE IN PACE 
INTERIORE, AFFINCHÈ RIUSCIATE A PORTARE A BUON FINE I 

BUONI PROPOSITI, AFFINCHÈ VI CORREGGIATE.  
  

Avete bisogno di Pace interiore per unirvi a Me. 
Avete bisogno di Pace interiore per riconoscermi e per rimanere fedeli di 
fronte alle prove che voi stessi vi siete imposte a causa della grande 
disobbedienza e della ribellione contro di Me.  
L’infedeltà del Mio Popolo è la causa scatenante di tanta sofferenza per 
l’umanità.  
  

QUANTI MI NEGHERANNO PER PAURA DI RAPPRESAGLIE!   
QUANTI DENUNCERANNO I LORO FRATELI, I LORO GENITORI, 
QUELLI DELLA LORO CASA, AFFINCHÈ I FIGLI DELLE TENEBRE 

NON LI PERSEGUITINO! 
  

Pregate figli Miei, pregate per Roma, sarà flagellata dal fuoco;  
l’Italia sarà scossa fortemente.  
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Pregate figli Miei, pregate la Mia Chiesa sarà scossa.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Giappone, flagellerà nuovamente 

l’umanità.  
  

Pregate figli Miei, pregate, i vulcani si attiveranno con grande forza.  
  

GUARDATE IN ALTO, GUARDATE IN ALTO!  
  

Io vi benedico in ogni momento, vi benedico cosicché riprendiate il 
cammino.  Mia Madre non respinge nessuno dei Suoi figli, Mia Madre vi 
cerca per attirarvi a Me.   
  
Figli, non negherò la Mia Misericordia a chi Mi chiederà perdono per i suoi 
peccati, a chi desidera veramente cambiare.  
  

QUESTO È IL MOMENTO IN CUI DOVETE ACCOGLIERE IL MIO 
AMORE E LA MIA MISERICORDIA, PER RAFFORZARVI 

SPIRITUALMENTE.  
  

Vi amo, vi apprezzo molto, vi benedico.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 
  
Il nostro amato Signore Gesù Cristo ci allerta, di modo che non facciamo 
un cattivo uso della benedizione che abbiamo ricevuto in quanto figli di 
Dio.  
 
Abbiamo il libero arbitrio e non dobbiamo impiegarlo solo per il nostro 
bene personale, ma dobbiamo condividere il bene con i nostri simili.  
Come nostro Signore Gesù Cristo, dobbiamo volere la Salvezza per tutti.  
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Di certo gli Avvertimenti di quanto l’umanità soffrirà, incutono paura 
all’uomo e questo è normale, ma quello che non è normale è che la paura 
ci faccia negare la Verità che Cristo ci rivela. 
  
Dobbiamo essere forti, saldi e convinti che senza Dio non possiamo nulla, 
poiché l’uomo è limitato e da solo non potrà andare oltre le proprie 
possibilità.  
  
Siamo chiamati a capire e a correggere quello che ostacola il nostro 
cammino spirituale ed è proprio la mancanza di conoscenza di sé stessi 
che porta l’uomo a rispondere in modo sbagliato e ad essere una facile 
preda del male.  
  
Nostro Signore Gesù Cristo ci dice: salvate l’anima, salvatela prima di 
tutto da voi stessi e poi dagli altri, perché quelli che uccidono l’anima non 
sono tanto i veleni esterni ma sono i veleni interni.  
Purifichiamo la nostra casa interiore, di modo che il nostro cammino 
spirituale ci mantenga più vicini a Dio.  
  
Amen.  

  
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
8 FEBBRAIO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
LA MIA BENEDIZIONE NON È CONDIZIONATA, I MIEI FIGLI LA 

RICEVONO IN OGNI MOMENTO.  
  
Il Mio Amore è per tutti, accoglierlo o non accoglierlo dipende dalla 
singola persona.   
Il peccatore che riesca a pentirsi, che riesca ad aprirsi e a sentire la Mia 
Benedizione e quindi il Mio Amore, otterrà la cosa più grande che l’uomo 
possa desiderare: LA SALVEZZA DELL’ANIMA.   
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In questo momento state lavorando nella Mia Vigna ed usufruirete dei 
frutti non solo nella Mia Casa, ma già qui sulla terra state ricevendo 
benedizioni, nel replicare il Mio Operare ed Agire e riuscite ad ottenere 
l’ausilio della Mia Casa.  
Mia Madre non lesina la bontà, vi protegge, vi dà forza e vi allontana dalla 
tentazione.   
  
Amato Popolo Mio, IN QUESTO MOMENTO IL MALE HA GIÀ MESSO 
IN CAMPO LA SUA FORZA CONTRO CIASCUNO DI VOI, POPOLO 
MIO. L’applicazione di questa forza è in costante attività, non si ferma, 
abbraccia tutti i campi della società: la scienza, la salute, le armi, la 
morale e l’alimentazione.  
 
Tutto è collegato e si muove di continuo per causarvi il male e per fare in 
modo che regrediate in ogni campo, specialmente i Miei figli, che vengono 
attaccati, non soltanto nella loro vita quotidiana, ma nella loro personalità 
e nella loro spiritualità.  Lo sguardo del male è puntato sull’essere umano 
in quanto specie, per farvi sparire.  
 
L’obiettivo del male è quello di non fermarsi, ma di rimanere in costante 
azione e di riprodursi, per danneggiare l’umanità in ogni ambito. 
Ragion per cui, figli Miei, quando vi trovate di fronte ad una novità, vi 
dovete chiedere: qual è lo scopo che ha spinto la rete del male a creare 
questa cosa per noi? 
  
È IL MIO POPOLO INVECE, CHE RIMANE FERMO DOPO OGNI MIA 
PETIZIONE, DOPO OGNI MIO ANNUNCIO E NON SI MUOVE, NON 
REAGISCE.  
Voi state perdendo il momento, ma il male non lo perde e lo utilizza per 
distogliervi da quello che vi dico, da quello su cui vi metto in guardia e da 
quello che vi spiego, facendo in modo che recepiate ogni Parola che 
proviene dalla Nostra Casa come difficile da comprendere.  
  
FIGLI, SAPPIATE CHE LA PIGRIZIA MENTALE SI È IMPOSSESSATA 
DI VOI, niente è difficile quando si coltiva il desiderio di crescere 
interiormente. È per questo che il male agisce in fretta, invece il bene 
sembra essere in letargo. 
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Voi state dormendo, vi state riposando, vi lasciate guidare dalla pigrizia e 
non siete azione, non siete movimento, non avete iniziativa… 
Svegliatevi! Vi ho chiesto di svegliarvi, di uscire dal letargo! Mentre il male 
va avanti di corsa, senza fermarsi, voi invece vi fermate davanti a tutto.   
  
Figli, il male sta agendo a tu per tu, prende ciascuno di voi e vi affronta 
in una battaglia personale, lui sa qual è la debolezza di ogni singola 
persona e l’attacca senza sosta, per farla cadere.  
 

QUESTO NON DOVREBBE ESSERE UN OSTACOLO SUL CAMMINO 
SPIRITUALE, DOVRESTE RICONOSCERE IL MALE E NON 

DOVRESTE CONCEDERGLI L’OPPORTUNITÀ DI TRASCINARVI SUL 
CAMPO DI BATTAGLIA. 

 
I Miei figli sono peggio dei lattanti, davanti alla minima cosa reagiscono 
con un tale infantilismo che Io Mi vergogno della reazione di alcuni di voi, 
che non maturate e che permettete al male di trascinarvi dove vuole.   

  
VOI STATE ANDANDO AVANTI CON MOLTA OSTINAZIONE ED 
EGOCENTRISMO, PUR SAPENDO CHE DOVRESTE ASCENDERE, 

VISTO CHE VI TROVATE NEL LASSO DI TEMPO DI PREPARAZIONE 
ALL’AVVERTIMENTO, MA INVECE NEGATE LA VOSTRA COLPA 

PERSONALE E LA ADDEBITATE AD ALTRI.  
  
Figli, davanti a Me non riuscirete a dissimulare la responsabilità personale 
riguardo ad ogni opera e ad ogni azione.  

   
È UNA TRAGEDIA UMANA, UNA TRAGEDIA, PERCHÈ NON 

METTETE IN PRATICA QUELLO CHE SENTITE E NON CREDETE  
CHE QUELLO CHE SENTITE O CHE LEGGETE SIA PER VOI.  

  
La Mi Pazienza è infinita, il tempo a vostra disposizione, NO!  
Quante volte vi ho detto che ciascuno è responsabile delle proprie azioni! 
Perciò vi ho invitato a crescere spiritualmente e a far maturare la vostra 
personalità, a maturare nel vostro modo di comportarvi e di agire. 
  
Figli, non capite che mano a mano che indurite il cuore, perdete la facoltà 
di essere benevoli, di essere caritatevoli, di essere benedizione e, cosa 
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più importante: PERDETE LA FACOLTÀ DI ESSERE AMORE E DI 
AMARE, ED A QUEL PUNTO NON CI SARÀ PIÙ CURA.  
  
Voi vi definite cristiani e leggete la Nostra Parola, ma rimanete 
indifferenti… Vi dite: “quello che leggo non è per me”… È QUESTO 
QUELLO CHE PENSATE E NON INTERVENITE SU DI VOI, NON VI 
CORREGGETE, QUINDI LO FARÒ IO…   

  
RIPRENDERÒ DIRETTAMENTE CHI MI CONOSCE E NON CAMBIA…  

VI HO DETTO CHE LA DUREZZA DI CUORE PUÒ ARRIVARE AL 
PUNTO IN CUI DIVENTA INCURABILE, E A COSA LO SI DEVE? 

COME PUÒ CRISTO DIRE UNA COSA SIMILE?   
 

PERCHÈ VOI MI CONOSCETE, E A CHI PIÙ MI CONOSCE, PIÙ IO 
CHIEDO, MA NON È COSÌ PER CHI HA INDURITO IL SUO CUORE E 

NON MI CONOSCE; CHI NON MI CONOSCE ED ASCOLTA IL MIO 
RIMPROVERO E CHIEDE DI ESSERE CURATO, HA MAGGIORI 

OPPORTUNITÀ DI FRONTE A ME DI CHI MI ASCOLTA 
CONTINUAMENTE E MI RIFIUTA.  

  
Vedo uomini che hanno preso la triste decisione di resistere a questa 
spiegazione da parte della Nostra Casa ed hanno deciso di non lasciarsi 
commuovere, per quanto forte Io vi parli.  
Queste persone sono come sassi in cui si inciampa, permetto loro di 
continuare nel loro libero arbitrio, fino a quando non vedranno da sole con 
chiarezza, quello che consideravano oscurità.  
 
Ci sono le pietre d’inciampo, figli Miei, ma che nessuno di voi diventi pietra 
d’inciampo, perché metterei in pratica la Mia Giustizia. 
  
Chi si rifiuta d’ascoltarmi e di riconoscermi, si sta rendendo immune alla 
Mia Parola ed al Mio Amore.  

  
NON STUPITEVI DELLA MIA DUREZZA, VI SI TROVA  
IMPLICITO IL MIO GRANDE ED ETERNO AMORE PER  

CIASCUNO DEL MIO POPOLO.   
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QUESTO È UN MOMENTO ESTREMAMENTE DELICATO, FIGLI. 
PENTITEVI! NON I VOSTRI FRATELLI, MA VOI…   SÍ, TU, CHE 

LEGGI LA MIA PAROLA: PENTITI! È URGENTE.  
  
Dovete assumervi la responsabilità di ogni azione, è facile incolpare i 
fratelli per le cadute personali. Se uno di voi cade, non è a causa di un 
altro, ma chi cade è debole e cade a causa della sua debolezza.    
Non vedete come stanno aumentando le difficoltà su tutta la terra? 
Per un motivo o per un altro, l’agitazione sta aumentando, non si ferma e 
non si fermerà, l’ira è penetrata nella psiche dell’uomo, che reagisce in 
modo inopportuno.  
Questo non è il momento di avere reazioni indebite, in questo momento i 
Miei figli devono essere abbastanza maturi da resistere al male.     

  
Pregate, la preghiera è potente, non abbandonate il Santo Rosario, 
ricevetemi debitamente, non dimenticatevi che la Legge Divina è un 

Eterno Presente, i Comandamenti non sono soggetti a riforme.  
Il Mio Popolo Mi deve conoscere per vivere in Me. 

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Mia Chiesa, il subbuglio crescerà 
assieme alla divisione. La Mia Chiesa continuerà ad essere scossa,  

IL MIO POPOLO DEVE RIMANERE UNITO NEL MIO AMORE. 
  

Pregate, figli Miei, pregate, la grande Nazione del nord sarà preda del 
terrore, il pugno di ferro sarà fermato, dopo la sofferenza dei Miei figli. 

 
Pregate, figli Miei, pregate, l’uomo sarà disorientato di fronte alla caduta 

imprevista del dio denaro. 
  

Pregate, figli Miei, pregate di fronte alla minaccia; l’azione darà inizio 
alla sofferenza dell’umanità.  

  
Pregate per il Cile e per l’Italia, saranno scosse Dove non ha tremato, la 

terra tremerà.   
  
Amato Popolo Mio, Io Mi paleso nella persona, quando questa si diletta in 
Me, quando si tranquillizza perché non sta camminando da sola, si 
tranquillizza e non si arrovella nella sua mente con banalità.   
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Siate saggi, figli, mettete in pratica quello che vi chiedo, osservate e 
mettete in pratica la Nostra Legge Divina: I COMANDAMENTI.  Non 
dimenticatevi che la ragione porta l‘intelligenza a farvi rispettare i Nostri 
Comandamenti e grazie a questo otterrete la Saggezza necessaria per 
rispettarli, perché quando non mantenete questa Saggezza cadete in 
errore e quindi in quanto è indebito.  
  
Il Mio Popolo deve essere fedele e vero.  
  
Il Mio Popolo attende in Santa Pazienza, ma essendo azione.  
  
IO MANDERÒ IL MIO ANGELO DI PACE, NON VI FARÒ RIMANERE 
DA SOLI IN MEZZO AI BRANCHI DI LUPI IN PELLE DI PECORA, 
SEGUACI DELL’ANTICRISTO.  Con il Mio Angelo di Pace, rafforzerò 
quanto la Nostra Volontà ha indicato riguardo alla Famiglia, Lui starà con 
una famiglia.   
 
Il Mio Cuore è continuamente lacerato dai milioni di aborti consensuali.  
Queste attitudini sono la degenerazione dell’uomo, non solo come essere 
umano, ma rendono incapace l’uomo di evolversi nello spirito. 
  
I Miei figli non devono pregare unicamente quando sono in Chiesa di 
fronte all’altare, ciascuno è Tempio dello Spirito Santo ed in quanto tale, 
ciascuno deve rimanere nella PACE. Chi non lo fa, manca gravemente 
davanti a Me. 
  
Figli, vi accolgo tutti nella Mia Casa, la condizione é: mettere in pratica la 
Nostra Divina Volontà. Non siete figli abbandonati, siete figli allertati. 
  
Così come Io vi amo, voi dovete amare e desiderare la spiegazione di 
questa Parola Divina. Non dovete spaventarvi, dovete ubbidire.  
Non vagate a zonzo, procedete rettamente nel comportamento e 
nell’agire dei Miei veri figli.   

  
IO VI STO CHIAMANDO, VENITE A ME.   

IO VI AMO, VOI AMATE COME ME.   
IO VI INDICO IL CAMMINO POCO A POCO, VOI  
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DECIDETEVI A SEGUIRMI.  
  
Vi benedico, venite a Me.  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
 
Usiamo la ragione, non cadiamo nella debolezza umana… 
  
Cristo ci dice che dobbiamo capire che salvare l’anima significa: la Vita 
Eterna.   
  
E l’anima non potrà avere la Vita Eterna se non attraverso l’unione con 
Dio, perché nonostante l’anima sia immortale, intellettiva, razionale, non 
possiamo salvarla se non attraverso la fusione con Dio. 
  
Cristo ci chiede di abbandonare i nostri vizi, che sono insiti nella natura 
umana e che portano l’uomo a vivere in un costante andirivieni tra la 
mondanità e la spiritualità, quei vizi che riemergono di continuo, a causa 
dell’instabilità.  
Dobbiamo ricordarci che i tiepidi saranno vomitati dal Padre. (Apoc. 3, 15-
16) 
  
Sento l’urgenza di questo Appello così esplicito, a motivo della stoltezza 
umana e al rifiuto di fare quello che sappiamo dovremmo fare. 
  
Per l’umanità è indispensabile non continuare ad ignorare quello che 
Cristo ci chiede: il rinnovamento interiore, per essere meritevoli della 
Grazia Divina.  
  
Amen.  
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DIVINE RIVELAZIONI DI NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
14 FEBBRAIO 2017 

  
 Nostro Signore mi dice, amata figlia…  
 
Lo guardo, con la Sua Tunica bianca ed una fascia dorata che si incrocia 
scendendo dalla spalla verso la vita, dove viene fermata su un lato da un 
cordone bianco.  
 
I capelli sciolti ed ondulati si muovono al vento. Lo Sguardo è fisso su di 
me; i Suoi occhi, dalla forma a mandorla perfettamente delineata, hanno 
il colore del miele chiaro ed immediatamente mi ricordano gli occhi di Sua 
Madre.  
 
Gli occhi di Cristo sono però più grandi di quelli della Madonna. Il Suo 
naso è inconfondibile, lungo, dai tratti decisamente mascolini, le guance 
e la Sua carnagione appaiono abbronzate e risplendenti di una luce che 
Lo distingue come l’Uomo Dio…  
 
La barba, corta, gli copre il mento e Lui comincia a parlare dicendo: figlia, 
diamo uno sguardo alla terra e da lontano vedo il globo terracqueo, riesco 
a distinguere alcuni continenti. I miei occhi si fissano sulla terra, ma Cristo 
mi dice: non guardare il globo terracqueo, guarda quello che stanno 
facendo gli esseri umani.  
 
Guarda come l’umanità è in convulsione, guarda le nazioni e come sia 
continua l’agitazione. 
 
In quel momento la terra si avvicina sempre più a me e vedo come in 
moltissimi paesi ci siano manifestazioni, persecuzioni, proteste e sentiamo 
alcune persone trattare per una somma di denaro molto alta, che sarà il 
compenso per un lavoro molto delicato, contro un presidente.  
  
Cristo mi dice: andiamo avanti figlia, renditi conto dell’agitazione sociale, 
politica, religiosa e di tutti gli altri livelli in cui si verifica; dietro ogni 
protesta c’è una ragione, che non è quella di coloro che protestano, ma è 
invece quella di persone di alto livello, che pagano degli uomini affinché 
comincino ad alzare la voce e a promuovere le sollevazioni nelle nazioni.   
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Percorrendo la terra, nella zona del Libano, si sentono voci di diverse 
vittime di vessazioni, che sono il prodotto delle tendenze e delle credenze 
del dominio dell’uomo sulla donna. Cristo, di fronte all’ingiusta sofferenza, 
mi guarda ed il Suo Volto è alterato ed è impossibile non percepire il dolore 
che Gli nasce dal profondo del cuore e traspare all’esterno.  
 
Sono quindi testimone di qualcosa di particolare: la Creazione, che 
mantiene l’impronta Divina con la quale è stata creata, reagisce e per 
qualche istante cala il silenzio, ma in realtà sembra protrarsi molto a 
lungo.  
 
Silenzio, tutto rimane in silenzio e sembra che la Creazione volga lo 
sguardo verso Nostro Signore ed ha un movimento insolito: il vento si fa 
più intenso, il ritmo delle onde del mare accelera, la terra stessa si muove 
ed io che la sto guardando da vicino, la sento vibrare. 
 
Fratelli, questa è la reazione del creato di fronte al dolore del Nostro 
Signore e Salvatore.  
   
Cristo mi dice: amata, hai visto e sentito come reagisce la Creazione di 
fronte al dolore causato dai Miei figli. Pensa quanto è copioso il male che 
esce dall’uomo ed offusca la terra e a come reagisce la Creazione. 
 
Non si tratta della Mia Giustizia sull’uomo, ma sono il cattivo 
comportamento e le cattive azioni dell’uomo che, come una calamita, 
attirano la reazione della natura contro l’uomo stesso.   
  
La Terra è invecchiata e questo invecchiamento è stato accelerato dalla 
malvagità dell’uomo; la crudeltà fa soffrire la terra più del necessario. 
Coloro che si sono impossessati della terra e che credono di decidere del 
destino dell’umanità, stanno tramando i loro piani e stanno lanciando le 
loro armi silenziose, ma letali, sull’umanità. Strumentalizzano l’uomo 
aizzandolo contro l’uomo stesso, agitando le menti di modo che pensieri 
folli tormentino i Miei figli, i quali credendo di difendersi, arriveranno 
proprio dove questa élite perversa aveva pianificato di portarli.  
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Ah… quanto si lamenteranno questi sbirri dell’anticristo, perché finiranno 
per soffrire e per lamentarsi del tradimento nei loro confronti da parte 
dello stesso anticristo, che non vorrà che rimanga in vita nessuna persona 
che potrebbe diventare un rivale per lui! 
 
Coloro che in questo momento stanno mettendo in atto le persecuzioni 
contro il Mio Popolo, saranno poi quelli che soffriranno a causa 
dell’anticristo stesso.  
  
Cristo mi dice: amata, guarda: i Miei figli non sembrano esseri umani 
dotati di volontà e di capacità di intendimento e siccome sono increduli e 
disobbedienti, non hanno imparato la lezione dal male che hanno vissuto, 
né sono in grado di prevenire i mali futuri. 
  
Amata, li ho già istruiti riguardo alla necessità di crescere nell’Amore e di 
non comportarsi come animali.  
Dì ai tuoi fratelli che devono avanzare in campo spirituale, ma per dare 
inizio a questo processo di cambiamento radicale, devono avvicinarsi di 
più a Me ed allontanarsi da quanto è mondano.  
  
L’umanità sarà portata ad uno stato di massima degenerazione, quello 
che è impensabile, diventerà realtà e… Io Mi vergognerò sempre di più 
dell’uomo. 
  
Figlia Mia: l’uomo vivendo in comunità, assume il modello di empietà 
vissuto da alcuni dei suoi fratelli. Per non essere disprezzato, accoglie 
l’empietà e l’applica crudelmente per mettersi in evidenza e per 
dimostrare che la paura gli è sconosciuta. 
 
La follia umana è quella di comportarsi ed agire in modo contrario alla 
Nostra Volontà.   
  
In questo momento l’uomo ha aderito al male, che gli fornisce gli elementi 
necessari all’uomo per continuare la lotta contro di Me: e sono elementi 
dannosi, perché compromettono la Salvezza dell’anima.  
  
Il fatto di possedere quello che non è necessario, rende l’uomo un essere 
destinato a vivere la propria vita senza coinvolgere i propri fratelli e 



74 
 

questo fa aumentare l’ “ego”  al punto che l’ego prende il sopravvento 
sull’uomo e lo deforma, senza che lui nemmeno se ne accorga.   
  
Amata, quanti sono gli uomini ai quali Io elargisco più del necessario 
affinché si ricordino di Me, ma quando sono arrivati in cima, si 
dimenticano di Me e l’ego insito nella persona la porta a cercare di 
ottenere sempre di più, fino a farla smettere di credere in Me!  
 
Cristo smette di guardare l’umanità esteriormente e lo vedo all’interno di 
un uomo. Mi parla e mi dice: Sono imprigionato, non riesco a respirare, 
Sono sconosciuto, disprezzato…  Questa persona Mi ha messo al bando 
ed i suoi bisogni sono contrari al Mio Amore. 
Ascolto Cristo, ma non lo sto guardando, sento solo la Sua Voce affranta 
e Lo prego di uscire.  
  
Lui mi risponde: questa è la Mia Casa, ma questo Re non è il benvenuto.  
A questa Mia Creatura è stata negata la conoscenza della Mia Volontà, ha 
imparato a memoria alcune preghiere e crede di salvarsi con quelle, senza 
opere di carità, né amore per il prossimo, rifiutando l’aiuto a chi è malato… 
 
Si dedica la vita al dio denaro e Mi si rifiuta l’aiuto per gli affamati.  
Queste persone dicono che il male non esiste, mentre vi sono immerse, 
si rovinano inebriandosi nella lussuria, accumulando disobbedienza, 
presunzione e negandomi l’Amore.  
  
Amata: Mi merito tutto questo? Gli rispondo: No, Mio Signore, non Te lo 
meriti! 
Cristo Mi risponde: questa generazione si sarà meritata quanto sta 
attirando su di sé: Mi limita ad alcune preghiere che non nascono dal 
cuore, ma dalla ripetizione, senza sapere quello che dice, senza impegno… 
  
Si accostano a ricevermi con la pretesa di guadagnare in questo modo il 
Paradiso, senza pentirsi delle azioni indebite…   
  
Non credono nella Mia Legge, la applicano in base alle loro convenienze e 
sempre secondo le loro convenienze, leggono ed interpretano la Sacra 
Scrittura. 
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Che dolore! La Legge Divina viene ridotta dall’uomo ad una mera 
interpretazione, la Mia Parola rimane inascoltata e viene ridotta ad una 
ripetizione, che impedisce all’uomo di addentrarsi in Me e di conoscermi 
da dentro la persona, dove Mi si può trovare…! 
  
La Mia Chiesa sta permettendo che Mi si riduca al modernismo, spesso 
viene detto che la Rivelazione si è conclusa con la Sacra Scrittura, ma in 
questo momento si sta modificando la Legge contenuta nella Sacra 
Scrittura.    
  
Cristo parla chiaro, ma sempre mantenendo in Lui l’Amore Divino.  
Quindi mi dice: amata, i preludi di quanto sta per arrivare sono forti come 
una tempesta, ma i Miei figli si sono incalliti e stanno vivendo la tempesta 
come se si trattasse di un tempo normale. Fino a quando non 
sopraggiungerà un’altra burrasca ancora più forte, come quella che si sta 
avvicinando per la Mia Chiesa ed allora, quando non Mi avranno vicino 
come in questo momento, perché Io sarò stato nascosto, allora i Miei figli 
gemeranno e grideranno al Cielo cercando di trovarmi ed Io dirò loro: 
NON GRIDATE, IO SONO SEMPRE STATO QUI, IN VOI! 

 
  

Pregate figli Miei, pregate per la Germania, patirà in mano al terrore.  
 

Pregate figli Miei, pregate per il Costa Rica, sarà scosso.   
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, patirà le conseguenze del cattivo 
comportamento degli uomini.  Questa terra tremerà.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Spagna, il dolore si porterà via degli 

innocenti.  
  
 
Ascoltate figli, la superbia di un uomo arrecherà dolore all’umanità. 
  
Dì ai tuoi fratelli di istruirsi nel Mio Amore ma, soprattutto, nel rispetto 
della Legge Divina….  
Dì loro che Mi ricevano degnamente…  
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Dì loro che i Miei veri strumenti sono quelli che non si autodefiniscono 
indispensabili, perché riconoscono la Mia Supremazia su ogni essere 
umano…  
Dì loro che i lupi in pelle di pecora si stanno autoproclamando padroni di 
quello che è Mio, e per non essere lasciati soli, stanno inchiodando quelli 
che li ascoltano alla croce personale dello strumento.   
  
Nessuno strumento è padrone della storia e nemmeno uno possiede tutta 
la Rivelazione, né si può definire conoscitore di tutta la Verità, poiché la 
data e l’ora degli eventi, le conosce solo Mio Padre. Pertanto, non potrei 
rivelare quella che è Volontà di Mio Padre, senza un espresso ordine di 
Mio Padre. 
 
I Miei strumenti sono importanti, ciascuno di loro è come un dito della Mia 
Mano.  
 
Non dimenticatevi che IO SONO COLUI CHE SONO (Es. 3,14) e che 
l’uomo, è soltanto un uomo. 
  
Dì loro di aprire la mente e lì troveranno il risveglio a grandi realtà, che li 
porteranno ad essere Miei veri figli, ameranno al Mio Modo Divino ed 
attraverso l’Amore, raggiungeranno una Saggezza più vicina alla Mia Casa 
e più lontana dal mondo…  
  
Amata, vieni, riposati, senza smettere di intercedere per l’umanità.  
L’umiltà è il centro delle virtù dei Miei figli, che amo. 
  
Ricevete la Mia Pace.  
 

Il vostro Gesù   
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
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Riflettiamo: la profondità della Parola Divina, ci va mano a mano 
colmando di una comprensione sempre più esaustiva per ciascuno di noi, 
Suoi figli. Parla al nostro cuore affinché comprendiamo che dobbiamo 
lottare in ogni momento per colmarci della grandezza della Volontà Divina, 
che dall’uomo di questo momento desidera un avvicinamento ed un 
impegno maggiore di quelli del passato.  
  
Cristo ci parla con la potestà del Re dei Re, perché deve liberare il Suo 
Popolo dalla stoltezza e quindi lo allerta affinché il male non lo colga 
impreparato. Noi, in quanto figli, rispondiamo accostandoci alla Parola 
Divina.  
 
Amen.   
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
19 FEBBRAIO 2017 

  
Amato Popolo Mio:  

  
LA MIA BENEDIZIONE PER CIASCUNO DEI MIEI FIGLI È: 

PROTEZIONE, PACE, SAPIENZA, SICUREZZA ED IL MIO AMORE.  
  
Il Mio Popolo è in un’attesa costante ed Io vi sto chiamando alla prassi 
della Mia Parola, in ogni suo aspetto.  
  
Dovete avere la certezza che nell’ubbidienza alla Mia Parola, troverete la 
Sapienza che in questo momento non avete, se non state in Me.   

  
IO VI OFFRO LA MIA PROTEZIONE, NON LA LIBERAZIONE DALLE 
PROVE, NELLE QUALI CIASCUNO CRESCE E SI RAFFORZA AL FINE 

DI SALVARE L’ANIMA.  
  
Siete il Mio Popolo ed il Mio Popolo vive, opera ed agisce nella Nostra 
Legge Divina, che continuerà ad essere vigente per ogni generazione.  
 
È da tempo che vi sto parlando della crisi nella Mia Chiesa, della 
modernizzazione della Liturgia, della mancanza di unione con Me nella 
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Consacrazione.  Alcuni dei Mie sacerdoti credono nella Transustanziazione 
del Mio Corpo e del Mio Sangue, altri no, nonostante le molte prove fisiche, 
come è avvenuto nei Miracoli Eucaristici.  Per alcuni, il Sacerdozio è sacro, 
mentre per altri è una professione come tante altre.    
  
Ho allertato il Mio Popolo sulla massoneria che, con moltissimi adepti, sta 
dominando la Mia Chiesa. Ve ne avevo parlato, per prepararvi ai grandi 
cambiamenti che avverranno e di fronte ai quali il Mio Popolo rimarrà 
sconcertato.  
Lo sconcerto subentrerà per il fatto che non Mi conoscete e non 
conoscendomi, non siete in grado di capire quale sia la Mia Volontà e cosa 
venga fatto per volontà degli uomini, al fine far vacillare i Miei figli e questo 
è un tema molto delicato.  
  
AMATO POPOLO MIO, OGNI FATTO CHE VIENE ANNUNCIATO 
DALLA GERARCHIA DELLA MIA CHIESA, NON È UN FATTO 
CASUALE, È IL COMPIMENTO DI QUANTO MIA MADRE VI AVEVA 
DETTO FIN DALLE SUE PRIME APPARIZIONI, quando parlò delle cose 
che sapete e nonostante sappiate quanto Mia Madre ha rivelato per questa 
generazione, non credete ed ignorate volutamente ogni Parola di Mia 
Madre.  
Questo lo fate per giustificare quanto è ingiustificabile: comportarsi ed 
agire al di fuori della Mia Volontà.  
  
Quanti anticristo sono passati nel corso della storia! Ed in questo momento 
in cui venite allertati sull’ultimo e grande anticristo, che incarna tutto il 
terrore ed il male uscito dall’inferno stesso, non ascoltate i Miei 
Avvertimenti.  
 
Ancora una volta il Mio Popolo si troverà di fronte all’orrore, solo che sarà 
l’ultima occasione del male contro i Miei figli.   
 
Voi vivrete quello che nessun’altra generazione precedente ha vissuto: dai 
grandi progressi dell’uomo alla sua stessa purificazione, i grandi atti di 
Misericordia nei confronti dell’uomo che non si sono mai verificati prima 
d’ora e che si verificheranno nell’Avvertimento e nel Miracolo e 
proverranno dalla Mia Casa. 
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Entrambi i prodigi faranno traboccare il potere della Mia Casa, affinché il 
Resto Santo si purifichi ancora di più, fino alla Mia Seconda Venuta.  
  
Amati figli Miei, amato Popolo Mio, come umanità vi trovate di fronte a 
tanti eventi critici, ma allo stesso tempo il Mio Amore viene posto davanti 
a ciascuno di voi, di modo che, chiunque lo voglia, possa prendere e bere 
il latte ed il miele che sgorgano dal Mio Amore e non viviate solo le 
calamità.  

  
DESIDERO COMPRENDIATE CHE IL BENE EMANA IL BENE ED 

ATTRAE IL BENE ED IL MALE EMANA IL MALE.  
CIASCUNO DI VOI SI ALIMENTA DI QUANTO RICEVE DI SUA 

VOLONTÀ ED ATTRAVERSO ALTRE PERSONE.   
  
Io vi manderò il Mio Strumento affinché vi faccia conoscere la Mia Volontà 
e vi trasmetta la giusta via e quella meno dolorosa, che sarà quella che 
dovete percorrere.   
  
Umanità, il tempo della Mia Misericordia si è esteso a lungo, grazie alla 
Mediazione di Mia Madre, che ha interceduto per voi.  
Mia Madre, la grande difenditrice dei Miei figli, è stata Colei che vi ha 
ottenuto che il momento della Purificazione venisse ritardato. 
Figli, questo tempo ora è terminato ed è giunto il momento in cui, se la 
Nostra Trinità non permettesse la Purificazione, i Miei figli fedeli si 
perderebbero.   

  
POPOLO MIO, LA MALATTIA STA AVANZANDO E FINIRÀ PER 
TRASFORMARSI IN PESTILENZA. RIMANETE IN ALLERTA, LO 
STERMINIO DELL’UMANITÀ NON SONO IO CHE LO MANDO,  

MA È NATO DALLA MANO DELL’UOMO.   
  
Amato Popolo Mio, l’Europa soffrirà fino a non poterne più, la forza 
dell’Europa si indebolirà, la sontuosità sparirà. L’avanzare dell’uno e 
dell’altro invasore, sarà una calamità per i Miei figli di questo grande 
continente.   
  
La grande Nazione delle grandi feste di gala patirà.  Gli Stati Uniti, 
debilitati nella loro economia, finiranno per essere colpiti e lacerati dai loro 
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nemici che li affronteranno. La follia che regna in questa grande Nazione, 
i permessi ed i compromessi concessi al male dai suoi governanti, 
porteranno questa nazione al patimento. 
  
Amato Popolo Mio, il comunismo insorgerà con grande forza, come il 
grande potere che dominerà l’umanità e si imporrà nel mondo.  
La disobbedienza alla richiesta di Mia Madre del 1917, è il fattore 
scatenante di questo dominio, ve lo dico in questo 2017, al compimento 
dei 100 anni dalle Parole dette da Mia Madre.  
  
L’uomo sta progredendo velocemente nella creazione di armi in grado di 
superare le innovazioni di quelli che considera i propri nemici.  
Quanto si è messa l’umanità a diventare portatrice di orrore per i propri 
fratelli! Ma l’umanità, determinata nella sua follia e nella sua sfrenatezza, 
non si rende conto di quanto succede, fino a quando non proverà sulla sua 
stessa carne l’avverarsi dei Miei avvertimenti.  
  
Io amo tutti i Miei figli e vi chiedo di trasformarvi in esseri umani 
responsabili della vostra salvezza. Pertanto voi, Popolo Mio, siate 
testimoni del Mio modo di comportarsi e di agire, nella conoscenza della 
Mia Parola, ricevendomi nella Sacra Eucaristia, rimanendo in Stato di 
Grazia, di modo che il demonio non vi possa confondere.   
  

LA GIOVENTÙ È NELLE GRINFIE DI SATANA PERCHÈ LE MANCA 
LA CONOSCENZA DEL MIO AMORE, DEL MIO APPELLO, DEL MIO 

SACRIFICIO, CHE È STATO MALE INTERPRETATO. 
 
L’umanità sta vivendo senza meta, sente l’angoscia ma non sa che 
proviene dalla sua anima, a causa della risposta fatale che sta dando a 
sé stessa ed alla Nostra Trinità. 
  
L’umanità va in cerca della sua felicità, ignorando che la felicità è qualcosa 
di più del passeggero, ignora per sua libera scelta che la certezza della 
felicità si trova nella Nostra Volontà, quella che l’uomo non conosce e 
nonostante ciò vorrebbe vivere per sempre.   
  
AMATO POPOLO MIO, VOI CERCATE AFFANOSAMENTE LA 
FELICITÀ, QUANTO È PASSEGGERO, LA SICUREZZA ECONOMICA, 
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LA FAMA, IL BENESSERE…  Tutto questo va in fumo, tutto questo 
svanisce.  
 
L’uomo non è a conoscenza della necessità di vivere nella Nostra Volontà, 
per non rappresentare un ostacolo per sé stesso e per non negarsi la Vita 
Eterna, per sua libera scelta.  

  
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, soffriranno a causa della Natura 

che si risveglierà e soffriranno per altrui volontà. 
  

Pregate figli, pregate per la Francia, sarà purificata costantemente. 
Questa terra mostrerà all’Europa quello che si estenderà su tutto il 

continente.  
 

Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela, sarà doppiamente oppresso.  
  

PREGATE FIGLI, INIZIATE UNA CATENA DELLA CORONCINA 
DELLA MISERICORDIA, TUTTI ASSIEME, IN MODO DA COPRIRE 

LE 24 ORE DI OGNI GIORNO.  
  

Pregate figli per l’Equador, questa terra patirà.  
  
Figli, state continuando nel peccato e continuate perché non volete 
chiedere il Mio Aiuto.  

  
IO DESIDERO CHE CIASCUNO MI CHIEDA DI RISOLLEVARLO E DI 

ACCOGLIERLO NEL MIO AMORE. 
  
Il Mio Amore è permanente. Non tormentatevi credendo che Io Sia un Dio 
lontano, Sono più vicino di quanto crediate.  
 Vi benedico con il Mio amore. 

  
Il vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli: 
  
Voler sempre giustificare i propri errori è qualcosa che fa parte della natura 
umana, ma Cristo ci dice chiaramente che non raggiungeremo la Vita 
Eterna se non attraverso la Croce, che per alcuni è gioia, per altri è un 
mistero.  
 
Viviamo nel fare il bene come ci dice Nostro Signore.  Non tratteniamoci 
dal fare il bene, anche nei momenti in cui potrebbero subentrare delle 
difficoltà, al fine di rafforzare la nostra Fede e Cristo vedendoci in difficoltà 
ci risolleverà. 
  
L’uomo cade nell’errore, cade senza bisogno che nessuno lo porti a 
sbagliare, ma è per risollevarsi che ha bisogno dell’Ausilio Divino, perché 
da solo non riuscirebbe a farcela.  
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
21 FEBBRAIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA MIA BENEDIZIONE RIMANE CON VOI… 

  
La Casa Paterna vuole che ogni persona si renda conto di quello che è 
veramente…  
Voi non sapete quello che siete veramente, voi anteponete moltissimi 
qualificativi a quello che l’uomo è in realtà… 
  
LA REALTÀ DELL’UOMO È DI ESSERE FIGLIO DI DIO ED ESSENDO 
FIGLIO DI DIO, CIASCUNO DEVE TRASCENDERE ED IN QUESTO 

MODO DIVENTARE PIÙ SPIRITUALE.  
  

Figli, nessuna persona può ritenersi salva fino all’ultimo istante di vita 
quando, di fronte a Mio Figlio, la coscienza trascenderà e cessando di 
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essere “io”, passerà ad essere un figlio che si dispone ad essere esaminato 
in tutti i sensi, in quello che Dio gli ha affidato ed in quello che la persona 
ha fatto di sé stessa. 
  
Voi appartenete al Popolo di Mio Figlio! Molti si autodefiniscono figli che 
hanno accresciuto la loro Fede, ma l’immaturità spirituale salta all’occhio 
in molteplici occasioni, quando decidete di riempire la vostra vita con tutto 
quello che è mondano e con quello che vi trattiene in basso. 
 
Vi vedo agire così in fretta, senza trattenervi, senza orientamento né 
discernimento e vi comportate come se fosse una cosa naturale agire 
scientemente o incoscientemente.  
 
Lasciate che questo succeda, non rendendovi conto del dovere che avete 
in quanto figli di Dio.  Non volete soffermarvi a rendervi conto del vostro 
personale dovere, della vostra stessa Salvezza e della vostra 
testimonianza,  al fine di aiutare i vostri fratelli nella Salvezza.   
  
Amati figli, l’umanità si lascia guidare dalla maggioranza, da quanto è 
popolare, dalle novità, qualunque esse siano, anche se vi portano ad agire 
con i vostri più bassi istinti. Questo succede perché l’essere umano segue 
il ritmo imposto dalla società, che non crede esattamente in Dio, ma la 
società è stata presa ed immersa in una trama preparata affinché non 
abbia un momento di relazione spirituale con Mio Figlio. 
  
Ne vedo molti che si vantano di essere sapienti e si dimenticano che il 
fatto di sapere non garantisce loro di essere portatori dell’unica Verità! 
Ogni essere umano ha peccato, quindi è un uomo vecchio che deve 
trasformarsi in un uomo nuovo, rinascendo e diventando un vero figlio di 
Dio. 
  
AVETE UNA MEMORIA E DOVETE RIPULIRLA. Questa è una cosa 
difficile, quando l’attenzione dell’uomo non è centrata sulle Questioni 
Divine, ma si disperde nelle cose del momento, con quanto proviene dalla 
memoria e che vi fa allontanare da quello che è giusto. Nella memoria è 
anche presente il proposito Divino, che però non riuscirà a superare gli 
altri ricordi presenti nella memoria, se l’uomo non imparerà a conservare 
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quanto è per il suo bene e a scartare quello che non l’aiuta nella sua 
crescita. 
  
VI SIETE CHIESTI: COS’È L’ETERNITÀ? È una cosa così diversa dal 
tempo e viene trasgredita con molta facilità, non evolvendo nello spirito, 
limitando quanto definite tempo e spazio. Se vi fissate degli obiettivi 
temporali, non state aspirando all’eternità, non siete veri e la mancanza 
di Verità vi limita. 
  
Figli, non rivaleggiate nell’essere cresciuti spiritualmente, concentratevi 
nello stesso modo di operare e di agire, concentratevi nel mettere da parte 
l’impulso che vi porta a considerarvi come dei bambini e a proferire parole 
inadeguate contro il fratello. Il vostro personale lato opaco sono le parole 
con le quali definite i fratelli. Se non aveste un lato opaco personale, non 
vedreste così in fretta quelli che credete siano i difetti dei vostri fratelli.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, in questa Parola con la quale vi 
guido, vi chiedo di non dimenticare che Mio Figlio aspetta che i Suoi Figli 
Lo invochino, non fa irruzione, in quanto la libertà umana Lo fa rimanere 
in costante attesa. 
  
Non date retta a quelli che dicono che la Giustizia Divina non esiste e che, 
grazie alla Misericordia di Mio Figlio, non è applicabile all’uomo. Coloro 
che vi dicono queste cose non sono rinati, non sono uomini nuovi, non 
distinguono la Giustizia Misericordiosa di Mio Figlio dal Suo essere un 
Giusto Giudice.  
  

LA TERRA NON SARÁ PURIFICATA DA UN NUOVO DILUVIO,  
MA LO SARÁ CON IL FUOCO.  

  
L’umanità si è allontanata tanto dalla Parola di Mio Figlio, che disconosce 
i propri simili e, priva di valori, uccide, inondata dallo spirito del male ed 
in questo modo il mondo sta cadendo poco a poco, a pezzi.  
  
FIGLI, QUANTI DI VOI TEMONO DIO? Moltissimi Miei figli si 
perderanno a causa della grande superbia che non hanno messo da parte 
e a causa della cupidigia, che li porta ad accumulare di tutto; in questo 
momento stanno prosperando, ma in seguito saranno tormentati.   
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I Segni di questo momento vengono considerati con disprezzo, finché i 
raccolti si perderanno e la carestia obbligherà gli uomini ad attraversare 
gli Oceani in cerca di alimento.  
  
L’acqua giungerà con la tempesta, si solleverà e si addentrerà sulle terre. 
Ed allora vi direte: perché non ho ascoltato!... Ma la coscienza annullata 
non vi potrà rispondere.   
  
Una Grande Tribolazione aspetta i Miei figli ed in quanto Madre non 
silenzierò il desiderio del Mio Cuore di farvi prestare attenzione alla Parola 
esplicitata dalla Casa Paterna per farvi ottenere l’Eterna Salvezza. 

  
Pregate con il cuore, ricevete Mio Figlio, alimentatevi del Corpo e del 

Sangue di Mio Figlio debitamente preparati.  
  

IL POPOLO DI MIO FIGLIO DEVE RIMANERE IN GUARDIA, 
RICEVENDO DALL’ALIMENTO EUCARISTICO IL NECESSARIO  

PER CONTINUARE A RIMANERE IN PIEDI.  
  

Guai a coloro che ricevono Mio Figlio indebitamente, senza pentimento!  
Scelgono la loro condanna eterna.   
Guai a coloro che commettono sacrilegi! 
Guai a coloro che si prenderanno gioco di quello che è Divino! 
Conosceranno le pene dell’inferno! 
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, che il momento di esaminarvi da soli, non 
vi trovi che ancora non vi siete pentiti di tutte le azioni indebite con le 
quali avete offeso la Divinità.  
 
Si prende una Parola nei Miei Appelli e se ne fa nascere un grande 
scandalo, cercando significati opposti, per demolire la Mia Parola e sentirsi 
in questo modo interiormente sollevati per non continuare a stare a 
sentire la verità sulla miseria che ci si porta dentro. 
  

LA CASA PATERNA NON SI SILENZIERÁ, MA CONTINUERÁ A 
PORTARE LA SUA PAROLA INSTANCABILEMNTE E MEDIANTE IL 
SUO ANGELO DI PACE, IL SUO INVIATO, QUALE GRANDE ATTO 
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DI MISERICORDIA PER I SUOI FIGLI, FARÁ IN MODO CHE NON 
SOLO L’AMORE INFINITO CHE VOI, FIGLI NON AVETE 

ACCETTATO, MA ANCHE LA GIUSTIZIA DIVINA CHE È VERA, 
AUTENTICA ED INEQUIVOCABILE, SIANO CONOSCIUTI SU TUTTA 

LA FACCIA DELLA TERRA. 
 

QUESTA CREATURA CHE È IL MESSAGGERO DELLA VERACE 
PAROLA DIVINA, CONQUISTERÁ I CUORI, MA INVECE ALTRI 

CUORI DIVENTERANNO PIÙ DURI DELLA ROCCIA.  
LUI GIUNGERÁ NELLA TRIBOLAZIONE E QUANTI DEI MIEI  

FIGLI SI TROVERANNO CONFUSI IN QUEL MOMENTO!   
  

Mediante precedenti Rivelazioni, ho preparato l’umanità affinché ami 
questo inviato di Dio, che accompagnerà voi che rimarrete fedeli.  
Vi accompagnerà nei momenti dei feroci assalti del male contro tutta 
l’umanità. (1) 
  

QUESTO MESSAGGERO DI PACE NON VERRÁ A SOSTITUIRE  
MIO FIGLIO, MA PERCHÈ  CIASCUNO DI VOI SI RENDA  

CONTO DELLA REGALITÁ DI MIO FIGLIO E LO INCORONI 
PERSONALMENTE NEL PROPRIO CUORE, COSICCHÈ  

IL MALE NON VI TOCCHI.   
  

Pregate, figli Miei, pregate per la Francia, patirà. L’opulenza e le luci 
saranno cose del passato. Sarà succube del terrore.  Da un punto 

all’altro sarà scossa dal terrore, la terra tremerà.   
  

Pregate, figli Miei, pregate per l’Inghilterra, i reali soffriranno e gli 
attacchi non si faranno attendere. La natura si solleverà di fronte a 

questa terra ed i nemici la coglieranno di sorpresa. 
  

Pregate, figli Miei, pregate per la Russia, di fronte ad una provocazione 
imprevista, risponderà duramente. Nella calma apparente, il terrore si 

risveglierà. 
  

Pregate figli, pregate per il Canada, tremerà con la natura che lo 
flagellerà.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

NON LASCIATE INASCOLTATE LE MIE PAROLE, NON 
SOTTOVALUTATE IL MIO APPELLO.   

QUESTA GENERAZIONE CONOSCERÁ LA GIUSTA MANO DIVINA. 
  

Chi vuole salvarsi l’anima, segua Mio Figlio… 
Chi vuole salvarsi l’anima, si lavi dal peccato…   
Chi vuole salvarsi l’anima, si addentri nella conoscenza della prassi dei 
Comandamenti Divini…  
Il Mio Manto non è un telo come viene considerato da coloro che non 
credono nella Mia Maternità…  
Il Mio Manto è un’estensione dell’Amore Divino che si dà ai Suoi figli, non 
solo perché li protegge, ma è l’unione di tutti gli elementi nel grande 
elemento dell’Amore Spirituale…  
 
Il Mio Manto è più che una protezione, è Sapienza ed Obbedienza, affinché 
chi si trova sotto la Mia Protezione conosca e riconosca quanto è di Mio 
Figlio.  
  
Vi benedico, in Pace vi consegno il Mio Amore.  

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
  

(1) Un Uomo Provvidenziale: Nostro Signore Gesù Cristo e la Vergine 
Santissima, nel corso delle Loro Apparizioni in tutto il mondo, fin dal Medio 
Evo, hanno annunciato l’arrivo di un eletto di Dio, riferendosi a questo 
eletto della fine dei tempi come: L’Angelo di Pace, l’Inviato di Dio, il 
Restauratore, il Grande Monarca, ecc.... Questa generazione vedrà 
concretizzarsi tutte le profezie che si riferiscono a questo Eletto. 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:  
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La Parola Divina si leva su tutta l’umanità.  L’umanità sarà provata come 
mai prima d’ora, poiché Dio è stato relegato, come mai prima d’ora.  
L’uomo incredulo continuerà ad essere la grande ombra che dissimula le 
cattive azioni.  
  
Siete chiamati a rischiarare la memoria di modo che tutto quanto è 
indebito e vi è stato accumulato e che non è congruente all’operare ed 
agire Divini, di fronte alle Grandi Verità di Dio Amore, venga sradicato e 
ridimensionato.  
  
Siamo chiamati a guardare più a fondo, a considerare il perché degli 
accadimenti della vita, di quelli che sono stati causati dall’uomo stesso e 
di quelli che sono stati mandati come correzione. 
  
La memoria trattiene quello che l’uomo apprezza e non proprio quello che 
è il vero tesoro, ma le cose alle quali siamo attaccati, proprio quelle che 
siamo chiamati a sradicare.  
Sollecitiamo Nostra Madre affinché sia in ogni momento: Madre e 
Maestra, affinché ci guidi e sotto la Sua Protezione mettiamo in pratica 
quanto il Cielo ci chiede.  
  
Amen.   
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
26 FEBBRAIO 2017 

 
Amato Popolo Mio: 

  
CON LA MIA MISERICORDIA, VI MANDO IL MIO AMORE…  Ogni 

singola persona è stata il motivo del Mio Sacrificio. 
  

Non voglio che nessuno si perda a causa della grande mancanza di 
conoscenza in cui vive il Mio Popolo, della mancanza di conoscenza di sé 
stesso e di quanto ha all’interno del suo organismo.   IL MOMENTO 
ATTUALE RICHIEDE CHE SAPPIATE E CHE ABBIATE LA 
CONOSCENZA, PER NON PENSARE DI ESSERE NIENTE ALTRO CHE 
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CARNE, PERCHÉ PIÙ CHE CARNE, SIETE SPIRITO ED È PER QUESTO 
CHE VI CHIEDO COSTANTEMENTE DI SALVARE L’ANIMA.  
  
La poca educazione spirituale del Mio Popolo, fa concentrare i Miei figli sul 
loro corpo fisico e si impegnano in ore di allenamento per ottenere un 
migliore aspetto fisico. L’umanità, nel divinizzare il corpo e nel rendergli 
così tanto culto, ha dimenticato di possedere un’anima ed uno spirito e 
senza questi ultimi, la carne è solo carne. 
  

VOI, FIGLI, CREDETE CHE L’ANIMA SIA SOLO UNA PARTE 
IMMATERIALE DELL’UOMO, MA L’ANIMA È PIÙ DI QUESTO. 

 
Senza l’anima non c’è vita, quantunque nell’anima alloggi la natura della 
concupiscenza dell’uomo ed è per questo che vi ho invitato a salvare 
l’anima, affinché riceva il premio della Vita Eterna e non patisca le pene 
del fuoco eterno. 
  
Popolo Mio: 

  
LO SPIRITO RIMANE UNITO A ME, INFORMA IL MIO SANTO 

SPIRITO SUL PROCEDERE DELL’UOMO NELLA MIA VOLONTÀ.  
L’ANIMA È LEGATA ALL’UOMO NEL SUO CAMMINO PER IL 

MONDO, PER QUESTO VI SOLLECITO COSÌ TANTO A MENTENERVI 
IN ALLERTA SPIRITUALE.   

  
Amato Popolo Mio, quanto sangue viene sparso! Io soffro per questo, voi 
Mi concepite in diversi modi, ciascuno in base alla sua umana volontà, ma 
Io non concepisco: come ricorrete alla violenza, alle armi, alla brutalità 
tra fratelli! 
Nonostante diciate di aver fatto grandi progressi, non siete riusciti a 
domarvi.   
  
State patendo il preludio di quanto si sta avvicinando…  

  
DOVETE ACCETTARLO, POICHÉ AVETE CHIARO DAVANTI AGLI 
OCCHI CHE I SEGNI NON SI FANNO ATTENDERE. VERRANNO 

MOMENTI DOLOROSI: ACCETTATELO, ACCETTATELO…  
VOI CHE DITE DI CREDERE, ACCETTATELO, COSÌ CHE VI  
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POSSIATE SVEGLIARE.   
  
Ciascuno deve fare il proposito di correggere la propria vita e il carattere 
fa parte di questa correzione… Vi vince così facilmente!  
Non riuscite a mettere da parte l’ego e a pensare al fratello.  
Vi muovete in un egoismo così grande, che vi fa mantenere grandi 
interessi personali.  
 

IO HO BISOGNO DI ANIME FUSE A ME, CHE NON ABBIANO 
INTERESSI UMANI NELLE MIE OPERE, POICHÉ QUESTO PORTA 

ALLA DISTRUZIONE DI QUELLO CHE È MIO.  
  
Il male divide ed il male consiglia i Miei figli; nessuno è più grande di Me. 
In questi momenti in cui sta avendo inizio la confusione, alcuni vogliono 
arrivare a Me attraverso la porta grande, senza passare dall’angustia di 
ripulirsi, di loro volontà.  
Nessuno che dice di conoscermi, può essere vero se non Mi ubbidisce, se 
non rimane unito a Me e se non vive una vita aderente ai Miei Precetti.   
  
Amato Popolo Mio, allontanati dalla violenza che sta crescendo in modo 
smisurato; in modi differenti, state già vivendo la guerra su tutta la terra 
ed arriverà il momento in cui non si riuscirà più a contenerla. Questo 
dovete crederlo tutti, anche i più determinati di voi.  
Tutti patiranno a causa della guerra, alcuni di più, altri di meno.  
  
POPOLO MIO, VI STANNO NASCONDENDO TALMENTE TANTE 
COSE! CHE LA CORDA CHE LE STA REGGENDO NON RIESCE PIÙ A 
SOPPORTARLO E CON GRANDE STREPITO RICEVERETE VERITÀ 
CHE AVEVATE RIFIUTATO, e quello attuale è il momento opportuno per 
considerarle Verità.  
  
La Mia Chiesa è immersa nel caos: la Mia Parola non può essere cambiata 
né condizionata. La Mia Parola è Una ed Una è la Sacra Scrittura.  
  
POPOLO MIO, NON STATE PRESTANDO ATTENZIONE AI MIEI 
ANNUNCI RIGUARDANTI L’ANGELO DI PACE CHE INVIERÒ SULLA 
TERRA PER IL BENE DEI MIEI FEDELI. Lui è impregnato del Mio 
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Amore, ma i Miei figli non riescono ad essere amore. Come potrete 
guardarlo negli occhi, se il Mio Amore è in lui?  
  
Figli, siate unità, cercate l’unità, siate perseveranti in tutto quello che fate: 
nella società, in casa, al lavoro, dovunque vi troviate, dovete essere unità. 
Senza l’unità non esiste la Verità, ma solo un barlume di falsa verità.   
  
Quanti dei Miei Prediletti ed alcuni dei dotti nella Mia Parola, negano 
questa Mia Parola, affinché i Miei figli si perdano! L’usurpazione della Mia 
Parola è costante e sovrabbondano i patti contro l’esplicitazione della Mia 
Parola. 
  
L’uomo saggio è quello pio, non colui che fa grandi discorsi ed ha il cuore 
vuoto…  
Non è saggio chi diventa settario, né chi dice di essere come Me…  
Non è saggio chi è vuoto dentro, né chi si contraddice…  
Non è saggio chi va contro la Legge dell’Amore, né chi trasgredisce la 
Nostra Legge Divina…  

  
“L’UOMO NON POTRÁ VIVERE PER SEMPRE OLTRAGGIANDO IL 

NOSTRO AMORE DIVINO” …  
  
Vi dimenticate molto in fretta che cadete costantemente in quello che 
dovete abbandonare. NEMMENO UNA SOLA DELLE VOSTRE PAROLE 
PASSA INASCOLTATA DA ME, NEMMENO UNA. Perciò Mi offendete e 
credete di non essere ascoltati, Mi disprezzate e credete di non essere né 
visti, né sentiti.  
 

VI SIETE DIMENTICATI CHE IN CIELO C’È UN LIBRO CHE SOLO 
MIO PADRE PUÒ LEGGERE… IL GRANDE LIBRO DELLA VERITÀ, 
NEL QUALE CI SONO TUTTE LE VERITÀ CHE SONO GIÀ STATE 

DETTE ALL’UMANITÀ E CHE L’UOMO HA TERGIVERSATO O CHE 
NON CONOSCE. 

  
Popolo Mio, siete così lontani dalla Casa di Mio Padre e c’è così tanto che 
non conoscete!  Gridate contro Mio Padre, Signore di tutto il creato. Coloro 
che gridano contro Mio Padre o tergiversano il Suo Operato ed il Suo 
Amorevole Agire con il Suo Popolo, sono  eretici e blasfemi!  
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Quando verranno tolti i Sigilli del Libro della Verità, ce ne saranno tanti 
che cadranno con la faccia a terra e che non si rialzeranno più. 
In questo momento moltissime persone negano la Mia Parola e tutto 
quello che succede li coglie impreparati, ma si sorprendono, perché 
trovano una spiegazione per tutto.  Ma giungerà il momento in cui non si 
riuscirà a spiegare gli avvenimenti e queste persone sapranno che è 
giunto l’istante degli istanti e vorranno nascondere la faccia, ma non ci 
riusciranno.  
   

Pregate, figli Miei, pregate per l’Italia, continuerà ad essere purificata.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per la Spagna, presto patirà.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, patiranno 
inaspettatamente.  

  
Amato Popolo Mio, siate instancabili esecutori del bene, siate Miei 
testimoni, mettete in pratica la Nostra Volontà, riconoscete chi vi nega la 
Mia Parola.  
  

CONTINUATE A VIVERE DELL’IMMEDIATO, DIMENTICANDOVI 
CHE PER ESSERE DEGNI DELLA VITA ETERNA, DOVETE ESSERE 

MIGLIORI FIGLI DI DIO E UOMINI MIGLIORI. 
 
Non appena l'uomo comprenderà che deve essere migliore, l'Umanità 
sarà più spirituale. 
  
L’uomo riflette quello che ha dentro… QUESTO È IL MOMENTO 
OPPORTUNO PER ACCOGLIERE LA MIA MISERICORDIA E PER 
RINCONTRARVI CON IL VOSTRO SIGNORE E VOSTRO DIO… 
  
Vegliate, non dormite, non vivete nelle tenebre, siate luce per i vostri 
fratelli, siate veri.     

  
POPOLO MIO, VI BENEDICO AFFINCHÈ NON VI 

ADDORMENTIATE, MA INVECE APRIATE IL CUORE DI PIETRA E 
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SUPERIATE GLI OSTACOLI CHE VI IMPEDISCONO DI ASCENDERE 
ED ESSERE PIÙ SPIRITUALI.  

  
Il Mio Cuore vi chiama, venite a Me.  

  
Il vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Il Nostro Re ci apre reiteratamente il Suo Cuore, affinché ci immergiamo 
nella conoscenza della Sacra Scrittura, ma allo stesso tempo ci invita a 
non accontentarci della conoscenza, ma a purificarla da quanto potrebbe 
confondere e portare l’uomo su una strada sbagliata.  
 
Cristo, mette altresì in chiaro che i doni e le virtù non sono qualcosa che 
viene dato facilmente, ma vengono dati dallo Spirito Santo affinché la 
persona sia luce per il suo personale cammino e per quello dei suoi fratelli. 
  
Con questa Parola, chiarisce che l’anima si affianca al procedere dell’uomo 
con il mondo e pertanto dobbiamo rimanere in allerta costante per non 
compiere passi che ci allontanino da Cristo.  
Riguardo allo spirito, ci dice che mantiene l’uomo più vicino a Dio. Sia 
l’anima che lo spirito, fanno parte dell’organismo spirituale dell’uomo, e 
ciascuno di questi ha una sua funzione.  
  
Non si può pretendere la Salvezza, se non riconosciamo la nostra 
piccolezza e l’urgenza di un cambiamento interiore.  
 
Amen. 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA     
MERCOLEDÌ DELLE CENERI – SANTA QUARESIMA,  

1 MARZO 2017 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi benedico.  
  
In questo momento specialissimo in cui il Popolo di Mio Figlio si sta 
addentrando nella commemorazione della Passione, Morte e Risurrezione 
del Salvatore dell’umanità, IN QUESTO GIORNO IN CUI INIZIA LA 
QUARESIMA, VI CHIEDO IN MODO PARTICOLARE L’ASTINENZA, IL 
DIGIUNO E LA PREGHIERA. 
  
Questa generazione più di qualsiasi altra, ha l’urgenza di un 
CAMBIAMENTO INTERIORE, dentro il quale ci siano: sincerità, buone 
intenzioni, disposizione, verità, sacrificio, carità, perdono, amore e pace, 
di modo che vi possiate rincontrare con Mio Figlio e lo conosciate, lo 
conosciate e lo amiate.  
In questo momento sono tanti quelli che non conoscono Mio Figlio e molti 
anche quelli che si allontanano da Lui, perché non riescono ad amare Colui 
che non conoscono.  
 
Trovo che ci sia molta ipocrisia nelle preghiere cariche di parole vane, 
senza sentimento né sincerità, di coloro che dicono di essere vicini a Mio 
Figlio e di alcuni dei Miei figli prediletti che non penetrano nel Mistero 
Spirituale che si commemora a partire da questo giorno, che non 
predicano il ritorno al Vangelo.  
  
Questo momento di penitenza non viene vissuto nel suo vero significato, 
né con un vero pentimento o con una necessaria conversione, al fine di 
ritornare a Mio Figlio.  
Prego i Miei figli prediletti di prendersi carico del Popolo di Mio Figlio, di 
modo che non prendano alla leggera questo momento di Eterno Presente 
dell’esistenza dell’uomo: Dio, l’Alfa e l’Omega.  

  
AMATI FIGLI, AVETE BISOGNO DI UN VERO CAMBIAMENTO PER 
RINCONTRARVI CON MIO FIGLIO E PER RENDERVI CONTO DI 

QUANTO STA SUCCEDENDO SULLA TERRA.  
  
Le strade macchiate del sangue degli innocenti non vi devono lasciare 
indifferenti, non dovete trascurare i perseguitati a causa della verità. 
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I martiri occulti e sconosciuti, fanno parte del cammino sul quale ciascuno 
di voi, per Misericordia Divina, ha l’opportunità di ritrovare la Verità.  
  
L’Amore Divino è un sostegno per coloro che lo cercano, ma non lo 
trovano a causa della negligenza dei Miei figli prediletti che abbandona il 
Popolo di Mio Figlio al suo destino, pur sapendo che i servitori di satana 
stanno aspettando la preda, per intrappolarla ed incatenarla a false 
dottrine che stanno sorgendo prepotentemente e stanno distorcendo i 
Comandamenti Divini… Sono lupi in pelle di pecora.   
    
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, sto vedendo come ci si stia 
impossessando della grande struttura della Chiesa di Mio Figlio per 
seminarvi l’oscurità, che sta aumentando sempre più al di sopra dei Miei 
figli.  
Quanti servitori di Mio Figlio falsi e privi di interesse non stanno 
predicando la Verità, ma continuano ad attribuire un ingannevole 
significato alla Salvezza delle anime! 

  
LA LEGGE È UNA SOLA, IL DECALOGO NON È SOGGETTO AD 
INTERPRETAZIONI, VENNE CONSEGNATO DA DIO PADRE A 

MOSÈ, AFFINCHÈ VENISSE RISPETTATO NEI SECOLI DEI SECOLI.   
  
Vi avevo messo in guardia: la Chiesa di Mio Figlio cadrà nella confusione, 
che andrà aumentando senza sosta e ci saranno sacerdoti che si 
ergeranno contro altri sacerdoti.  Coloro che custodiranno la Parola di Mio 
Figlio, predicheranno la Verità, coloro che invece accoglieranno altre vie, 
predicheranno il libertinaggio, portando il Popolo di Mio Figlio alla 
perdizione.  

  
QUESTO È UN MOMENTO DI PERICOLO PER LA SALVEZZA 

DELL’ANIMA, PER QUESTO DOVETE CONOSCERE MIO FIGLIO…  
  
Vi chiedo di vivere nella prassi costante dei Comandamenti, voi dovete 
mettere in pratica LA LEGGE DI DIO. Temete la disobbedienza a Dio: è 
questa la Passione che Mio Figlio vive costantemente, una Passione che è 
tuttora in atto. 
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Il Popolo Sacerdotale deve rimanere fedele alla Legge di Dio, affinché il 
Popolo di Mio Figlio metta in pratica questa Legge.  
Mio Figlio viene nuovamente crocifisso dal Suo stesso Popolo, da quelli 
che dubitano della veridicità della Sua Parola, da quelli che non credono 
nei Comandamenti e non li tengono in considerazione.  
     
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, state aspettando di vedere dei 
segnali ed aspettate che il momento passi, assieme alla moltitudine di 
segni, dimenticandovi che lo scisma nella Chiesa di Mio Figlio, potrebbe 
avvenire in pochi giorni e questo potrebbe portare al risveglio di nazioni 
contro nazioni.  
  
Guai a coloro che rimandano la conversione al domani!...  
Guai a coloro che aspettano e non si convertono!... Poveri figli Miei! 
  
PORTAI MIO FIGLIO NEL MIO VENTRE, VENNE CONCEPITO E 
NACQUE PER OPERA E GRAZIA DELLO SPIRITO SANTO.  SONO SUA 
MADRE, LO TENNI TRA LE MIE BRACCIA, LO ACCOMPAGNAI FINO 
ALLA MORTE SULLA CROCE ed in questo momento lo stanno 
crocifiggendo di nuovo, con ogni pensiero che dubiti della Sua Natura, 
della Sua Vita, della Sua Verità e della Sua Parola.  

  
IO SONO SUA MADRE, LO PORTAI NEL MIO VENTRE E MIO 

FIGLIO SANTISSIMO É LA VITA, LA VERITÀ IMMUTABILE, É IL 
SIGNORE DEI SIGNORI…  

  
Guai a chi confonderà il Popolo di Mio Figlio!   
Guai a coloro che alimenteranno le tendenze sataniche, negando Mio 
Figlio!  
Tre volte guai! A coloro che negheranno la Parola di Mio Figlio! 
  
La battaglia per le anime è infernale, l’umanità si sta muovendo 
all’incontro con il suo stesso male.  

  
LA LEGGE È UNA, LA LEGGE È ETERNA, LA LEGGE DIVINA È 

INVARIABILE, CHI LA CAMBIA IN BASE AI PROPRI INTERESSI, 
COMMETTE ANATEMA.  
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DOV’ È IL TIMORE DI DIO, TRA QUESTA UMANITÀ INDOLENTE?  
  
Amati figli, come vi avevo detto fin dalle Mie Prime Rivelazioni all’umanità, 
solo l’Amore Divino è la Vera e valida protezione per l’uomo: avete perso 
l’Amore, l’Amore lo tenete lontano e per questo siete preda del male. 
Non riuscirete a dare quello che non avete in voi.  
  
Figli, il male vive in tutto quello che l’uomo intraprende senza amore o 
con premeditazione per causare il male.   In questo momento il male 
regna sull’umanità e l’umiltà viene presa per superbia, si accusa chi dice 
la Verità e si elogia chi smentisce la Verità. L’uomo sta camminando 
all’indietro.  
 
A CAUSA DEL CRESCENTE DISCREDITO DELLA PAROLA DI MIO 
FIGLIO, LA MANO DEL PADRE SCENDERÀ AD INCONTRARE I SUOI 
FIGLI: quelli che diffondono incertezza e quelli che non credono o non 
vogliono comprendere per dei loro buoni motivi.   
  
E la Creazione? Non è opera della Mano Divina?  Non riconosce l’uomo? 
NO! Non riconosce l’uomo che tradisce il suo Dio e che Lo offende. Sono 
così pochi quelli che aspirano ad una vera unione spirituale con Mio Figlio, 
quelli che vogliono conoscere a fondo la vera fusione con la Volontà 
Divina.  
La semplicioneria e la svogliatezza presiedono la vita dei Miei figli, che si 
abbassano da soli allo stato di morte spirituale. 
  
Di quanto tempo avreste bisogno e quanto poco o nulla siete preparati! 
Quanto lamento si sentirà dappertutto!  
E quante calamità si stanno avvicinando!  
 
La Terra gemerà e l’acqua dei mari la flagellerà, addentrandosi sulle 
coste di varie nazioni; l’energia nucleare è l’Erode di questa 
generazione.   
La terra vibrerà da un estremo all’altro.  

  
Pregate figli Miei, pregate, dal Cielo discenderà il timore per i Miei figli.  

 
Pregate per la Cina, le sue minacce diventeranno realtà.  
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Pregate figli Miei, pregate per il Cile, tremerà.   

 
Pregate figli Miei, pregate, la pestilenza avanza in silenzio.  

 
Pregate figli Miei, pregate per l’Equador, la terra vibrerà.  

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: Non sono le parole quelle che 
salvano l’anima, sono le opere e le azioni compiute nella Volontà di Dio. 
Ciascuno riceverà in base alla misura delle proprie azioni, ciascuno è unico 
agli occhi di Dio.   

  
IL MOMENTO È VICINO E L’UOMO VIVE LONTANO DA MIO 

FIGLIO…  
SOLLECITATE L’AUSILIO DI MIO FIGLIO, L’ISTANTE NON È 

ISTANTE.   
  
La Chiesa ha una Madre, la Chiesa non è abbandonata, le benedizioni sono 
attirate dalla persona stessa che opera ed agisce in unione a Mio Figlio.  
  
San Michele Arcangelo ed Io siamo pronti, sopra di voi, vigilanti nell’attesa 
di una parola che solleciti il Nostro Aiuto. Non siete soli, Io sto attenta alle 
vostre richieste ed il Mio Amore trabocca per voi, che Io amo. 
  
Pietà Mio Signore, Pietà! 
  
Con Amore Materno, 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 Fratelli: 
  
In un momento come questo in cui stanno convergendo varie fonti, 
opinioni ed ideologie, che non sono tutte in accordo alla Parola Divina, il 
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Popolo di Dio deve rafforzare la conoscenza della Parola e metterla in 
pratica.  
È in atto una costante lotta interiore nell’uomo abituato a non pensare ma 
ad imitare la maggioranza e quello che la maggioranza fa non è 
esattamente la cosa giusta da fare.  
  
Stiamo entrando nella Quaresima e veniamo chiamati a riflettere e a 
mettere in pratica quello che ci è stato detto in ogni Lectio Divina. La 
maturazione interiore, forma in ciascuno di noi la persona che Dio 
desidera che siamo.  
Guardarsi ed avere il coraggio di vedere i nostri difetti è un trionfo 
sull’ego, che oppone resistenza, dissimulando tutti gli errori. 
  
Fratelli, accogliamo questo momento in cui dobbiamo permettere che la 
nostra coscienza superi la nostra testardaggine, per prepararci a mettere 
in pratica e ad essere veri conoscitori della Parola Divina nella quale 
crediamo.  
  
Dio è l’Eterno, Dio è l’Alfa e l’Omega. Non siamo orgogliosi al punto dal 
mettere in discussione la Parola che è al di sopra di tutto e al di sopra di 
tutti.    

DIO È LO STESSO DI IERI, DI OGGI E DI SEMPRE.   
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
8 MARZO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
QUANTO AMO CIASCUNO DI VOI!  

  
In questo momento andate in cerca di aggettivi per esprimere quello che 
Io Sono… Ma basta una sola parola per esprimere quello che Sono: 
AMORE!  
  
SE COMPRENDESTE E VIVESTE NEL MIO AMORE, in voi 
sgorgherebbero come da una sorgente: la carità, la speranza, la fede, 
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l’affidamento, la comprensione e la vostra coscienza vi porterebbe a non 
sprecare il momento in questioni fugaci, che non fanno bene all’anima. 
  

IO AMO TUTTI GLI UOMINI E DIVENTO UNA COSA SOLA CON 
CIASCUNO DI VOI…  

  
Sono gli uomini che hanno creato le divisioni, che non si amano: " Come 
infatti il corpo è uno, ma ha molte membra, e tutte le membra di 
quell'unico corpo, pur essendo molte, formano un solo corpo, così è anche 
Cristo.” (1 Cor 12, 12). 
  
Io vengo a svegliarvi, vengo per l’uomo che si è rinnovato, per l’uomo 
consapevole, PER L’UOMO CHE AMA CON AMORE DIVINO.   
  
Io vi amo, e voi cosa amate? Come Mi amate? Quando Mi amate?   
Il vostro cuore sta dove sono i vostri interessi e gli uomini sono distanti 
dagli interessi della Mia Casa.  
  
IL VOSTRO CUORE È SATURATO DA COSE MATERIALI, IL VOSTRO 

CUORE ED I VOSTRI OBIETTIVI SONO DIRETTI AD UNA 
PROPRIETÀ, ALL’ULTIMA TECNOLOGIA, ALL’ESSERE FAMOSI, 

ALL’ESSERE RICONOSCIUTI, AL RICEVERE OMAGGI, AGLI 
ONORI, AL FARSI CONOSCERE, ALL’ACCUMULARE RICCHEZZE, AD 

AUMENTARE IL POTERE, A DISCUTERE SUI VOSTRI SIMILI E A 
GIUDICARE I VOSTRI FRATELLI. 

E… QUESTO NON SONO IO! QUESTO NON È IL MIO POPOLO! 
  

Vi chiedo: perché vi rifiutate di amarmi? E vi rispondo: vi rifiutate di 
amarmi perché avete paura di guardarvi e di riconoscere la meschinità 
nella quale vivete, avete paura di vedervi e di constatare che non avete 
niente da offrire agli altri, per questo decidete di amare solo voi stessi.  
  
Vi negate la Salvezza perché siete incontrollabilmente attratti dai beni 
creati dall’uomo e preferite soddisfare i vostri infimi gusti, rifiutando il 
gusto per quanto è superiore ed infinito.  
  
I beni inferiori vi dominano al punto che la volontà giunge ad essere un 
male, quando trasformate il bene che avete ricevuto da Me in un male, 
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perché ne fate un uso inadeguato ed indebito. Non avete colmato i sensi 
del bene necessario, ma di quello che vi offre il mondo, prendete tutto 
senza averlo prima esaminato.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
Per Me è doloroso guardarvi e vedere coloro che hanno dedicato la vita al 
Mio servizio, volgersi alle banalità; non siete centrati in Me, NON VI 
ORIENTATE ALLA VERITÀ DIVINA. 
  
Non siete saggi, poiché la Saggezza non cerca di ingrandire la persona, 
ma di alimentare l’anima e le facoltà interiori, al fine di una scelta saggia.   
  
CONFONDETE LA FELICITÀ CON LE COSE MATERIALI, MA QUESTA 
NON È LA VERA FELICITÀ, è la via più sbagliata ed è quella che di solito 
l’uomo imbocca più facilmente.  
 
È felice chi Mi abbraccia senza timori, non colui che si accosta a Me 
imponendo autorità, poiché costui non si sentirà mai soddisfatto. 
 
Amato Popolo Mio, CONOSCETE PRIMA DI TUTTO VOI STESSI, DI 
MODO CHE LA CONOSCENZA INTERIORE VI GUIDI A ME.  
Quello di conoscere sé stessi è un grande processo, durante il quale non 
intraprenderete una lotta contro l’io umano, ma si tratterà di una 
comunicazione che vi renderà più facile stabilire quale sia la parte dell’io 
umano che vi avvicina a Me e quale sia la parte che vi allontana da Me.  
 
È all’interno di un vero processo di conoscenza di sé stessi, che si avrà 
una maggiore possibilità di indirizzare il proprio cammino e di addentrarsi 
nel Mio Amore e domare quello che, attraverso l’io umano, vi porta a 
scegliere il male.  
L’umanità ha degradato la Mia Immagine nell’uomo, fino a 
distruggerla, per questo è aumentato così tanto il libertinaggio ed il 
peccato, fino a giungere a quello che sta succedendo in questo momento, 
in cui Mi negate e Mi disconoscete come vostro Dio. 
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PER QUESTO MOTIVO VENGO A VOI: PER RISVEGLIARE LA MIA 
IMMAGINE CHE AVETE NELLA VOSTRA ANIMA E A CHIAMARVI 
ALLO STATO DI GRAZIA E AL RISPETTO DELLA LEGGE DIVINA. 

 
Popolo Mio, l’uomo è giunto a capire che non è ancora riuscito ad avere 
una completa conoscenza di tutto quello che esiste nell’universo e quindi 
deve proseguire in una costante ricerca. 
 
Alcuni dei Miei figli non badano ai Miei Appelli, fino a quando la scienza 
non scopre quello che Io vi avevo anticipato. IPOCRITI! 
Continuate a restare attaccati alle cose del mondo, a quanto è 
passeggero, non date valore al Mio Sacrificio, vivete di quello che è 
immediato e della critica contro il fratello, cadendo in continuazione, 
senza avanzare verso di Me, ma verso il maligno oppressore dell’anima.   
  
Popolo Mio: 

  
IN QUESTI MOMENTI DI PREPARAZIONE SPIRITUALE… 

VI INVITO A NON VIVERE IN UNO STATO DI CHIUSURA, IN UNA 
POSIZIONE SUPINA CHE NON VI PERMETTE DI GUARDARE PIÙ 
IN ALTO, MA VI LASCIA VEDERE SOLO QUELLO CHE LA VISTA 

CORPORALE RIESCE A VEDERE.   
  

Non tutti quelli che Mi seguono mettono veramente in pratica la Mia 
Volontà, però quei pochi non saranno distratti se manterranno l’amore, la 
carità, la speranza, la prassi della preghiera e la pazienza con coloro che 
non Mi amano. 
  
Io chiamo reiteratamente il Mio Popolo, ed altrettanto reiteratamente voi 
dovete essere pazienti con coloro che vogliono mettermi da parte. 
  
In questo momento il male sta facendo incursione in tutto, soprattutto 
nelle case, affinché la disunione causi rotture irreparabili. 
La famiglia viene attaccata duramente e viene utilizzata da satana per 
portare i Miei figli allo scoraggiamento e per fare in modo che si 
allontanino dalla Mia Volontà. 
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Non permettete che il male separi la famiglia, andate avanti con passo 
deciso, confidando nella protezione di Mia Madre e mettendo in pratica i 
Miei Precetti.  
  
La gioventù viene attaccata senza sosta, per questo coloro che Mi seguono 
e rimangono all’interno della Mia Chiesa, quelli che si impegnano con Me, 
devono allontanarsi dalle cose mondane, dalle droghe, dalla perversione, 
di modo che, lontani da questi tentacoli di satana, possano dare 
testimonianza della Mia Presenza in loro.  
  

IN QUESTO MOMENTO ESIGO L’IMPEGNO…  
  

L’impegno amorevole da parte del Mio Popolo… 
L’impegno di seguire le istruzioni della Mia Casa, affinché non vi 
perdiate.  
  
Popolo Mio, così come l’umanità è sotto costante assedio, anche la terra 
sta soffrendo a causa dell’incoerenza dell’uomo. L’abuso da parte 
dell’umanità, ha causato il logoramento della crosta terrestre, quello che 
anticamente impiegava milioni di anni a cambiare, l’uomo ora lo distrugge 
in pochi istanti.  
L’uomo è giunto ad essere il peggiore elemento erosivo della terra e va 
avanti a distruggere in modo spietato, il poco che trova sulla sua strada.  
 
L’umanità patirà a causa delle fratture della crosta terrestre, causate 
dall’abuso dell’uomo, che ha debilitato la sua stessa casa. Il suolo continua 
a sprofondare di fronte allo stupore dei Miei figli. Dove ora c’è il mare, 
verranno in superficie delle montagne.  
  
L’uomo ha preso la terra e l’ha modificata a suo piacimento.  In questo 
momento sta patendo nel suo organismo l’abuso della terra che ha 
contaminato. L’umanità sta soffrendo di malattie di ogni genere, a causa 
dell’abuso contro la terra, che ha devastato. 
  

Pregate figli, pregate per la Polonia, patirà a causa della natura e a 
causa dell’agitazione dell’uomo.  
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Pregate figli, pregate, sapete che vi Ho detto che la Terza Guerra 
Mondiale avanzerà poco a poco, il patire dell’uomo sarà lento. 

L’incertezza ed il potere si affronteranno, quale primo manifesto di 
questa guerra.  

 
Pregate figli Miei, pregate, la Spagna patirà ed il sole mostrerà il sangue.  

  
Pregate figli Miei, il Cile tremerà ed il mare si addentrerà sulla terra. 

  
Pregate figli Miei, la Mia Chiesa tremerà di fronte alla confusione.   

  
Amato Popolo Mio, IN QUESTA QUARESIMA, OFFRITEMI QUELLO 
CHE PER CIASCUNO DI VOI SIA UN REALE SACRIFICIO. Siate copie 
del Mio Amore per i vostri fratelli, siate carità e perdono verso coloro che 
non Mi conoscono o che conoscendomi Mi disprezzano. 
  
Non dimenticatevi che la lotta per le anime è costante ed il male non cessa 
di porla in atto.   
  
Vedetemi nei vostri fratelli, in ogni momento, con gli Occhi di Mia Madre. 
Siate retti e non vacillate di fronte al male.  LA MIA PAROLA È ETERNA 
VERITÀ. 
  

POPOLO MIO, TI AMO, SEI LA PUPILLA DEI MIEI OCCHI ED IO 
PROTEGGO CIASCUNO DI VOI.  

RIMANETE SALDI, LE VIE DEL MONDO NON SONO LE MIE VIE.  
  
Guardate in alto, non tremi il cuore del giusto di fronte ai Segni che 
verranno. 
  
Siate di supporto ai vostri fratelli ed aiutateli nella preparazione, di modo 
che riescano a guardate al passato ed assieme a voi, si correggano. Siate 
testimonianza del Mio Amore.  
  
Io vi accompagno se Me lo chiedete, ogni essere umano è prezioso per 
Me e nel momento in cui si pente di una vita di peccato, in quel momento 
Io lo guardo come se fosse la prima volta, lo proteggo con il Mio Amore e 
lo prendo per mano, affinché niente lo separi da Me.  
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LA MIA BENEDIZIONE È CON CIASCUNO DI VOI IN QUESTO 

MOMENTO DI DOLORE.  
  
Vi amo. 

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Questo Appello di Nostro Signore Gesù Cristo, ha un Mandato implicito…  
  
È necessaria una revisione interiore per ciascuno di noi, al fine di iniziare 
il processo di pulizia della memoria.  
Dobbiamo guardarci dentro, con le nostre virtù e con i nostri difetti, e 
questo imprime sulla tela della nostra vita, la verità dei beni spirituali che 
abbiamo o quello che non abbiamo.   
  
Con un pennello grande e duro, bisogna cominciare a dare forma alla 
nuova immagine di una persona che voglia essere più spirituale, per 
incontrare Cristo dentro di sé e stabilire una nuova relazione con la propria 
anima e con il proprio spirito. Bisogna porre fine al modo di vivere in cui 
si guarda solo a sé stessi, ai difetti dei fratelli, mentendo prima di tutto a 
sé stessi sulla propria realtà, perché non si dà retta a nient’altro che al 
proprio ego umano.  
  
Siamo nel tempo speciale della Quaresima, un tempo di conversione, di 
misericordia e non dobbiamo fare orecchio da mercante di fronte alle 
Parole di Cristo.  
  
Ci viene data una nuova tela e ciascuno deve rendersi conto se vi sta 
ponendo la pittura della vecchia vita o se sta iniziando a tracciare nuove 
linee, con questo pennello duro, ma che guidato dalla Mano Divina, ci dà 
nuovamente la grande benedizione di sapere che siamo ascoltati e che 
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dobbiamo distogliere lo sguardo dalle cose terrene e desiderare di elevare 
il nostro modo di vivere, con una maggiore unità con la Trinità Sacrosanta.  
  
Se una persona alza la testa e respira a fondo, si renderà conto che la 
vita è più che un tran tran giornaliero, che è un incontenibile mare di 
benedizioni che vengono sparse su tutta l’umanità e che tu ed io siamo 
stati chiamati ed abbiamo deciso di ascoltare la voce del Pastore.  
 
Amen.  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
12 MARZO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LE MIE MANI EMANANO LA BENEDIZIONE PER TUTTI I MIEI 

FIGLI.   
  

Non dovete vivere nella tristezza ma con lo spirito allegro, certi che 
riceverete i beni dei quali avete bisogno per essere più di Mio Figlio, che 
del male.   
  
Dovete riuscire ad ottenere un uso adeguato del libero arbitrio, dovete 
colmare il vostro corpo fisico e spirituale di benedizioni, di Fede, di 
Speranza e di Carità, delle virtù necessarie affinché quanto vi circonda 
riceva da voi l’Amore Divino che avete dentro. Per questo è indispensabile 
che sappiate quanto è importante il corpo fisico e di quanto dobbiate 
prendervi cura del corpo, di modo che, ricevendo l’alimentazione 
adeguata, l’educazione, la fede, la conoscenza e la comprensione, il corpo 
spirituale sia come una calamita che attiri a sé quanto è buono e respinga 
quanto è sbagliato. 
  

SIATE AVVEDUTI E COMPRENDETE CHE IL CORPO FISICO, 
TRATTATO NEL MODO ADEGUATO, È IL MEZZO PIÙ ELEVATO PER 
FARE IN MODO CHE IL CORPO SPIRITUALE PROCEDA VERSO IL 

COMPIMENTO DELLA VOLONTÀ DIVINA. 
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Un corpo al quale venga dato tutto quanto venga in mente, senza 
discernere tra il bene ed il male, è un corpo saturo, che trattiene una 
densità talmente forte nell’anima da impedisce all’anima di ascendere alla 
ricerca del Divino; una persona così è una banderuola, che va da un luogo 
all’altro, cercando un posto dove ancorarsi, ma come si alza il vento 
cambia direzione rapidamente e non andrà in cerca delle vette dell’anima, 
fino a quando non deciderà di gettare l’ancora in un posto solo.  
 
Figli amati, vi ho parlato di continuo del pericolo che vi circonda, di pericoli 
sofisticati che hanno tutta la tecnologia necessaria per poter passare 
inavvertiti, degli alimenti contaminati al fine di alterare l’organismo.  
Quello che giunge a voi è sempre più sofisticato, è così impercettibile che 
non ve ne accorgete e per questo vi addentrate nel pericolo, fino a quando 
non ne morirete. 
  
Non è una sorpresa per questa Madre quanto l’uomo si sia perso su strade 
sbagliate, poiché durante la sua ricerca, l’uomo è stato talmente stolto da 
perdersi nell’idolatria di altri esseri umani o nell’idolatria di sé stesso, al 
punto da trasformarsi in un essere ottuso, che non ascolta e che non vede 
la grande superbia della quale è giunto ad essere preda.  
 

IN QUALITÀ DI MADRE, CHIEDO CHE CIASCUNO SI LIBERI 
DALLA STOLTEZZA. VI CHIEDO DI CONSIDERARE QUESTO 

MOMENTO COSÌ TRASCENDENTE IN CUI STATE VIVENDO, VI 
SUPPLICO DI NON DISPREZZARE GLI APPELLI DELLA CASA DEL 

PADRE.   
  

I Miei figli devono riconoscere il male e devono allontanarsi dal male, 
affinché non ne siano infettati.  Mi dolgo per il ridicolo in cui è caduto 
l’essere umano, in ogni aspetto della sua vita, al punto che chi è più 
rispettato è colui che si porta dentro più marciume. 
 
Quale verità volete trovare? Se veramente cercaste la verità con buoni 
propositi, sareste più riflessivi, più meditativi, ma queste parole le 
ignorate, poiché agite per imitazione.  
L’uomo cerca con ansia un referente che gli permetta di sapere quello che 
non si cerca da solo, per basarvi e sostenere la propria conoscenza e 
quando una persona non ha alcuna base, prende quanto si trova alla sua 
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portata, giusto o sbagliato che sia ed è qui che il demonio cattura le 
persone che vagano senza meta o a spese altrui. 
  
Amati figli, ABBIAMO INSISTITO SULLA NECESSITÀ DI RIPULIRE 
LA MEMORIA, poiché vi albergano sentimenti, percezioni, gusti, odori, il 
passato, quello che avete perso ed in certi momenti quanto avete nella 
memoria viene a galla, per il vostro bene o per il vostro male.  
 
Figli Miei, voi potete ripulire la memoria da tutto quello che vi porti a 
retrocedere, ma non lo volete fare.  Alcuni vivono di fantasie del passato, 
altri di quello che non hanno potuto essere, altri di illusioni, altri di dolori, 
altri di negazioni ed altri vanno avanti aggrappandosi al passato di 
nascosto, in segreto ed è in questo modo che si procurano il danno 
maggiore, poiché diventano tristi e contaminano tutto quello che hanno 
attorno a loro.   
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, questi sono momenti di allerta spirituale, 
sono momenti di progresso spirituale, di crescita spirituale, di unità, 
invece continuate ad essere divisi.  
State vivendo un dualismo: volete cambiare, ma volete continuare nella 
mondanità, che sapete essere la causa di un grande danno fisico e 
spirituale.  
  
QUANTO È STATO CREATO DALLA MANO DEL PADRE, CONTIENE 
L’AMORE CHE PROVIENE DAL PADRE E VOI DOVETE CERCARE 
QUESTO AMORE, COME UNA GRANDE NECESSITÀ UMANA, DI 

MODO CHE POSSIATE CORRISPONDERE A COLUI CHE PER PRIMO 
VI AMÒ.  

  
L’umanità vive nell’agitazione causata dalla marea di informazioni che 
riceve. Il sole, con le sue tormente, sta emanando particelle cariche 
d’energia che l’uomo non è preparato a ricevere.   
Figli, l’uomo viene alterato da emanazioni solari di questo genere. 
  
Il sole influisce sulla terra, agita la terra senza che voi ve ne rendiate 
conto, così come influisce sull’atmosfera terrestre. Vi abbiamo chiesto di 
proteggervi dai raggi solari e non ve ne curate.  
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L’uomo viene colpito nella sua psiche e questo pregiudica il suo 
comportamento in ogni momento, facendolo agire e reagire in modo 
indebito, in un costante stato di irragionevolezza, guidato dai demoni.  
L’uomo si espone ai raggi solari, che sommati alle sostanze chimiche che 
alcune nazioni immettono nell’aria per mezzo degli aerei, causano gravi 
malattie alla pelle, agli occhi, alle mucose del corpo umano; il proposito 
delle grandi nazioni è quello di sterminare l’essere umano. 
  

QUALE MADRE VI PREGO DI TENERE UN REGIME DI VITA CHE 
PREVEDA UN’ASSUNZIONE QUOTIDIANA DI VITAMINA C, E 

L’ASSUNZIONE, SEMPRE QUOTIDIANA, DI AGLIO CRUDO 
OPPURE DI ZENZERO.  

  
Figli amati del Mio Cuore Immacolato, la terra sarà scossa con maggior 
forza, vedrete e vivrete il tremore della terra. 
  
L’amore per la Santissima Trinità sarà proibito, la venerazione nei Miei 
confronti sarà proibita, I Beati saranno dimenticati, l’umanità paganizzata 
presto si scaglierà contro tutto quello che è Divino.  
Il Popolo di Mio Figlio sarà schiavizzato ed altri rinnegheranno la Fede.  
 
A causa della più grande apostasia che si mai avuta e alla mancanza di 
difesa in cui vivrà il Popolo di Mio Figlio, dalla Casa del Padre giungerà il 
Mio Amato Angelo di Pace, ripieno di Spirito Santo, per alleviare le 
sofferenze del corpo e dell’anima. 
  

QUANTO SOFFRE MIO FIGLIO PER TANTA OFFESA!  
MOLTO AVREBBE POTUTO ESSERE EVITATO! E ANCORA NON 

CONSACRANO LA RUSSIA AL MIO CUORE IMMACOLATO… 
  

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, saranno colti di sorpresa. 
  

Pregate figli, pregate per il Giappone, il suo suolo sarà scosso 
fortemente.  

  
Pregate figli, pregate per Israele, i suoi abitanti piangeranno.  

  
Pregate, i vulcani aumenteranno l’intensità delle loro eruzioni.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, unitevi, invocate costantemente il 
Prezioso Sangue di Mio Figlio e contemporaneamente mettete in pratica 
la Volontà di Mio Figlio, non dovete compiere il male.   
  
QUESTO MOMENTO VIVETELO CRESCENDO SPIRITUALMENTE, 
AVANZANDO VERSO MIO FIGLIO. Io vi accompagno ed intercedo per 
voi. 
Non dimenticate la protezione di San Michele Arcangelo, il grande 
difensore dei figli di Dio, non state lontani da lui, invocatelo, è lì pronto a 
soccorrervi.  
 
NON PRENDETE PARTE AL PECCATO DELL’UOMO INTRAPPOLATO 

DAL MALE. 
MIO FIGLIO VERRÀ PER IL SUO POPOLO RICONCILIATO. 

  
Vi benedico, 
  

Mamma Maria 
 

 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostra Madre, che è attenta alle necessità dei Suoi figli, ci fornisce dei 
dettagli affinché ci rendiamo conto del modo in cui l’alimentazione non 
solo danneggia il nostro corpo fisico, ma in una maniera o nell’altra 
influisce anche sul nostro organismo spirituale.  
 
La Madonna ci educa in qualità di Madre e di Maestra del Popolo di Suo 
Figlio, allertandoci sui costanti pericoli che affrontiamo senza saperlo, di 
modo che non rimaniamo nell’ignoranza.  
Dio è un Padre buono, ma l’umanità ha abusato di questa Divina Bontà, 
dimenticando che Dio è Giusto.   
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Vedremo maggiori offese ed atti peggiori contro la Trinità Sacrosanta e 
contro la Madonna. Per questo motivo è necessario che sviluppiamo la 
nostra crescita spirituale e che ci avviciniamo maggiormente a Cristo e 
alla Madonna, tenendo presente che San Michele Arcangelo è un grande 
difensore del Popolo di Dio. 
  
Il Cielo ci sta offrendo tutto, trabocca d’Amore, ma l’umanità deve 
rispondere proporzionalmente all’Amore che ci viene dato.   
 
Amen.  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
18 MARZO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI BENEDICO INFINITAMENTE. 

  
Mio Figlio vi ha riunito per unificare nel Suo Amore, tutti voi che Lo cercate 
instancabilmente.   
  
Io vi benedico con il Mio Amore, vi benedico come Madre della Misericordia 
Infinita di Mio Figlio. Voi sapete che Mio Figlio trabocca di Misericordia per 
ciascuno di voi, ma non è solo la Misericordia che voi dovete cercare, ma 
ciascuno dei Suoi figli, per riuscire a comprendere tutta la Parola Divina, 
deve cercarlo attraverso l’amore. 
  
In questo momento, il Popolo di Mio Figlio si dibatte, il Popolo di Mio Figlio 
non si ama nel modo giusto, il Popolo di Mio Figlio si perseguita da solo.  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato, l’uomo si è trasformato in un essere 
testardo, sta vivendo legato alle cose mondane, non vuole scalare le vette 
spirituali per fondersi in spirito e verità con il vero ed unico amore, che vi 
farà riprendere il cammino spirituale verso il Padre.  
  
I Miei figli stanno vedendo con grande tristezza come le grandi Nazioni si 
stanno preparando alla guerra, che durerà vari anni; la sofferenza dei Miei 
figli si inasprirà progressivamente e la persecuzione del Popolo di Mio 
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Figlio sarà graduale, perché il nemico dell’anima intende logorare la forza 
fisica e spirituale di tutti voi. 
 
Per questo i nostri appelli non cessano e non cesseranno, poiché è quando 
i Miei figli sono abbattuti, che questa Madre, per Ordine Divino, si rende 
presente per portare conforto, per chiamarvi alla fedeltà, per invitarvi alla 
conoscenza ed affinché quelli che si avvicinano al Popolo di Mio Figlio con 
l’intenzione di distruggerlo, non ci riescano, poiché il Popolo che conosce 
Colui che ama e Lo conosce a fondo, non è una facile preda per i detrattori 
dell’anima.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
DOVETE ESPANDERE LA MENTE, POICHÈ CON L’AVANZARE DEL 
MOMENTO, AVANZA ANCHE LA CONOSCENZA, NEL BENE E NEL 
MALE. Alcuni accolgono senza pensare le novità delle scoperte 
scientifiche e nonostante Mio Figlio ed Io vi abbiamo invitato alla 
comprensione, all’amore, alla conoscenza, voi vi rifiutate di farlo e 
prendete le distanze dai Nostri Appelli. 
  
Vedo con dolore come si sta riducendo il Popolo di Mio Figlio e come si 
lascia opprimere da coloro che non conoscendo la profondità del Mistero 
Divino che racchiude la Parola di Mio Figlio, hanno paura e rimangono in 
silenzio, come cani muti.  
 
Voi, per essere veri, dovete amare in spirito e verità. Dovete svegliare i 
sensi spirituali per poter raggiungere un maggiore discernimento ed 
affinché non veniate ingannati facilmente. 
 
In questo momento in cui, per mezzo della scienza, le grandi potenze 
hanno creato mezzi tecnologici complessi e sofisticati, il Popolo di Mio 
Figlio deve conoscere e continuare ad essere preparato per poter 
discernere tra quanto è reale, quanto è spirituale, quanto è Divino e 
quanto è umano, poiché l’uomo ha utilizzato l’intelligenza fornitagli dal 
Padre, per produrre grandi terremoti, per produrre il caos, per 
contaminare l’alimentazione dell’uomo, portandovi all’indebolimento della 
vostra salute e della vostra meditazione.  
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Dovete saper discernere, poiché vedrete segni nel cielo che non 
proverranno dalla Divina Volontà, ma dalla volontà di una nazione, per 
causare confusione e caos.  Per questo motivo dovete rimanere svegli e 
in preghiera, in fusione con la Trinità Sacrosanta, dovete rimanere nel Mio 
Cuore Immacolato, per poter discernere i segnali ed i segni mandati dalla 
Trinità Sacrosanta per far svegliare quelli che stanno ancora dormendo, 
prima che il grande ingannatore dell’umanità faccia la sua apparizione. 
 
Tra il Popolo di Mio Figlio sono passati grandi ingannatori e moltitudini li 
hanno seguiti e li seguono; i profeti inviati dalla Casa del Padre vengono 
disprezzati e coloro che si sono volontariamente impegnati al servizio di 
Mio Figlio, utilizzano il potere che è stato dato loro per accompagnare ed 
istruire il Popolo fedele, per trasformarsi in persecutori dei figli fedeli della 
Chiesa di Mio Figlio.   
 
Quanto soffre il Mio Cuore, per coloro che facendosi scudo dello zelo della 
Casa del Padre, vorrebbero zittire la voce degli strumenti che la Casa del 
Padre manda al Suo Popolo, affinché con parole piene di Verità e 
pellegrinando di luogo in luogo, compiano il mandato che ha ogni vero 
figlio della Chiesa di Mio Figlio, che è quello di essere lui stesso un 
evangelizzatore ed un testimone. 
 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Procedete senza fermarvi, avanzate senza fermarvi, mettendo in pratica 
la Legge Divina, praticando i Sacramenti, ricevete Mio Figlio vivendo una 
vera vita cristiana. 
  
QUANTO È CAMBIATA QUESTA GENERAZIONE NELL’ESSERE 
DIVENTATA SUCCUBE NELLE MANI DEL DEMONIO, nel farsi 
trascinare da quei potenti che si sono uniti per portare questa generazione 
a prostrarsi ai piedi dell’anticristo. Per questo vi invito, ancora una volta, 
a guardare in alto per non dimenticarvi che appartenete alla Casa Paterna, 
non alle false ideologie che in questo momento stanno crescendo 
dappertutto sulla terra, pertanto, dopo che l’anticristo sarà apparso 
pubblicamente, facendosi conoscere non per conto suo, ma introdotto dai 
suoi sbirri, DALLA CASA DEL PADRE GIUNGERÁ L’ANGELO DI PACE, 
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CHE NON È UN PROFETA, MA È COLUI CHE HO ANNUNCIATO NEL 
CORSO DEGLI ANNI, NELLE MIE PRECEDENTI APPARIZIONI.  
 
Come potrebbe la Casa del Padre abbandonare i Suoi figli e non tendere 
loro la mano? No, figli, l’Amore Infinito del Padre per ciascuna delle Sue 
creature si sprigionerà ancora una volta, riversandosi in amore e 
misericordia e mandando dalla Sua Casa l’Ausilio che preparerà il Popolo 
fedele per la Seconda Venuta di Mio Figlio sulla terra.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Russia, non è ancora stata consacrata 

al Mio Cuore Immacolato.   
  

Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, patiranno.  
Questo popolo soffrirà poiché vi sovrabbonda il peccato e Mio Figlio vi 

viene crocifisso costantemente.   
  

Pregate figli Miei, pregate per la Francia. Il pianto di questa Nazione farà 
tremare l’umanità.  

  
Pregate figli Miei, pregate. Il Cile, il Perù e l’Equador saranno coinvolti in 

un grande terremoto. Voi, figli Miei, pregate per i vostri fratelli.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
QUANTO VI AMO E QUANTO POCO VI AMATE VERAMENTE TRA DI 

VOI!   
  

QUANTO VI ACCOLGO CONTINUAMENTE, NONOSTANTE 
ABBANDONIATE MIO FIGLIO E ME…!  

MA VOI NON VI DISPONETE A PERDONARE I VOSTRI FRATELLI.  
  
Quanta pazienza ho con voi, con i vostri continui bisogni ed i vostri 
infantilismi. 
Sto vedendo come utilizzate il dono della vista per criticare “ipso facto” i 
vostri fratelli, nel minimo dettaglio.  
  
Questi non sono i Miei veri figli, questi non sono quelli che amano Mio 
Figlio in spirito e verità, questi non sono quelli che si affidano a Lui.  
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Per questo vengo a voi ripetutamente e vi stendo la Mia Mano affinché Mi 
permettiate di guidarvi affinché Io non sia solo Madre, ma Maestra di 
ciascuno di voi. 
Vi ho continuamente accolto con amore, vi accolgo con amore e vi 
accoglierò con amore, ma ciascuno deve venire volontariamente a Me ed 
Io con il Mio Cuore colmo d’amore e di gioia, vi condurrò alla Presenza 
Divina di Mio Figlio.   

  
NON DIMENTICATEVI CHE SIETE IN QUARESIMA, OFFRITE 

QUELLO CHE PIÙ VI CAUSA DANNO SPIRITUALE IN RELAZIONE 
ALLA CONVIVENZA CON I VOSTRI FRATELLI, DI MODO CHE AL 

TERMINE DI QUESTO PERIODO DI QUARESIMA, SIATE PERSONE 
NUOVE, SIATE LAMPADE ACCESE, SIATE QUELLO CHE MIO 

FIGLIO SI ASPETTA DA VOI.  
  
Vi benedico nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo.  

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
  
Se ciascuno dei figli di Dio dedicasse un po' della propria vita alla 
conoscenza della Parola che la Madonna ha rivelato dappertutto sulla 
terra, si riuscirebbe a capire e a riconoscere la continuità e l’incisività con 
le quali il Popolo di Dio è da sempre stato chiamato ed avvisato.  
Per Volontà Divina, nostra Madre ha dato grandi profezie, per far svegliare 
il Popolo di Dio ed invece il Popolo di Dio ha fatto orecchi da mercante ai 
Suoi Appelli.  
  
Per questo il destino dell’umanità è ora appeso a un filo, un filo che in 
qualsiasi momento potrebbe spezzarsi. La disobbedienza causa effetti 
purificatori e questo lo si può constatare nella Sacra Scrittura, quando i 
figli disobbedienti che si sono rifiutati di correggersi, sono stati castigati. 
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Questa volta non è diverso da altri momenti caldi in cui l'umanità è andata 
fuori strada ed ha preso come bandiera l'irriverenza e la disobbedienza. 
  
Fratelli, dobbiamo essere consapevoli dei nostri sensi spirituali, per 
camminare verso la Verità Divina. La Madonna ci sta chiedendo che in 
questa Quaresima offriamo di eliminare volontariamente quello che più 
impedisce la nostra crescita spirituale.  
Sforziamoci ed esaudiamo la richiesta della Madonna.     
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
23 MARZO 2017 

  
Amato Popolo Mio:  

  
QUANTO AMORE DIVINO PER IL MIO POPOLO FEDELE!  

  
CON QUALE ANELANTE ATTESA ATTENDO QUELLA MIA NUOVA 
CREATURA CHE ABBANDONA GLI ABITI VECCHI E SDRUCITI 

DELLA SUA VECCHIA VITA, PERCHÈ HA DECISO DI FARE PARTE 
DEL MIO POPOLO IN CAMMINO!  

  
Sono venuto continuamente ad educarvi e vi siete rifiutati di ascoltarmi, 
immergendovi sempre di più in ogni genere di caos.    
  
Negate il male che vi circonda, negate l’irriverenza verso i Comandamenti 
di Mio Padre e la Nostra Volontà Divina riguardante i momenti di 
desolazione verso i quali vi state incamminando sempre più in fretta. 
  

POPOLO MIO, CONTINUA A RIMANERE IN ALLERTA SULLA 
PROGRESSIVA INCURSIONE DELLA FORZA DELLA MASSONERIA 
NELLA MIA CHIESA, NEL MIO RECINTO, CONTRASTANDO LA MIA 

SANTITÀ.   
  

La massoneria continua a portare avanti l’obiettivo di allontanare il Mio 
Popolo dalla Nostra Legge Divina e di sommergere l‘umanità nel lerciume 
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delle novità dell’anticristo, anteponendo la novità dell’anticristo alla Mia 
Verità.  
  
POPOLO MIO, VI CHIEDO CON ENFASI DI CONTINUARE A 
RINNOVARE IL COMPROMESSO DI ESSERE IN OGNI MOMENTO 
TESTIMONI DEL MIO AMORE VIVO E PALPITANTE  TRA LE 
PERSONE che in questo momento sono all’oscuro della Mia Parola e a 
causa di questa ignoranza si stanno addentrando sulla strada desolata 
delle false ed attraenti ma deviate ideologie, nelle quali sparisce il figlio 
di Dio ed emerge il figlio del male, concedendo ogni possibile libertinaggio, 
al fine di trasformare come si sta facendo in questo momento, una terra 
di benedizione in terra di perdizione per l’anima.   
  
Amato Popolo Mio, quanti di coloro che dicono di amarmi e di portare la 
Mia Parola ai loro fratelli, anelano al riconoscimento degli uomini e si 
arrogano il diritto di processare a loro piacimento coloro che vogliono 
togliersi di torno! (Cfr. Gal. 1,14.) 
  
Quanti di quelli che scrivono su di Me, rilasciando opinioni sui futuri 
accadimenti, hanno un vero e proprio interesse recondito nel continuare 
ad esercitare influenza sui Miei figli, nel separare in settori e dividere il 
Mio Popolo e comportandosi in questo modo, ne traggono un vantaggio 
per mantenere uno status tra il Mio Popolo che è nell’ignoranza! 
  
I seguaci di quelli che in questo momento stanno imbrogliando i Miei figli 
attraverso l’eloquenza dei loro scritti e la pubblicazione di grandi e famosi 
libri su Mia Madre e sulla Mia Volontà, SI ASSOGGETTANO AD UNA 
CATTIVA INTERPRETAZIONE DELLA MIA VERITÀ E DEL 
DESIDERIO CHE HA LA NOSTRA CASA DI RISVEGLIARE IL POPOLO 
FEDELE, AFFINCHÈ RIESCA A SALVARSI DALLE GRINFIE DI 
SATANA.  
  
C’ È UNA SOVRABBONDANZA DI LIBRI MA SONO POCHI QUELLI 

CHE RIPRENDONO LA VERITÀ DELLA PAROLA DIVINA, DELLA 
NOSTRA VOLONTÀ E DELLA TRASPARENZA CON LA QUALE MIA 
MADRE HA SEMPRE PARLATO AI MIEI FIGLI E CON LA QUALE I 

MIEI FIGLI HANNO SEMPRE PARLATO DI LEI. 
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Molti vengono incoronati con grandi titoli intellettuali, ma di fronte alla 
Nostra Parola si infiammano e la negano!  
  
Popolo Mio, vi trovate nel momento in cui sentirete dei vostri fratelli dire: 
io scrivo di questa cosa, parlo di questa cosa per zelo verso la Casa del 
Padre, mentre nascondono la verità sui loro interessi, sui loro benefici 
personali che si traducono in superbia. (Cfr. Flp. 3,6.) 
  
Questo momento non è differente…  “…SE QUALCUNO VUOL VENIRE 
DIETRO A ME RINNEGHI SÈ STESSO, PRENDA LA SUA CROCE E MI 
SEGUA. PERCHÈ CHI VORRÀ SALVARE LA PROPRIA VITA, LA 
PERDERÀ, MA CHI PERDERÀ LA PROPRIA VITA PER CAUSA MIA, 
LA TROVERÀ."” (Mt. 16,24-25) 
  
Chi di voi mi vuole seguire, non faccia distinzione di persone, prenda la 
sua croce e Mi segua.  
   
Nessuna persona sulla terra può asserire di possedere la Verità assoluta 
su ogni cosa…  
 
Nessuna persona sulla terra può seguirmi senza rinnegare sé stessa, 
senza trasformare la propria vita in un costante adempimento della Nostra 
Parola Divina…  
 
Nessuna persona sulla terra che parli della Mia Verità e che sia scelta 
come Mio Strumento, può dire di conoscere la Mia Verità, il Mio Giudizio, 
il Mio Tempo, perché se così fosse non vivrebbe in terra…  
 
Sia anatema per chi si autoproclami onnipotente. L’uomo è uomo, e Dio 
è Dio.  
  
In questo momento l’umanità ha così tanta violenza nel suo cuore, perché 
ha ceduto alle proprie debolezze e l’astuto demonio ve le presenta in ogni 
momento, perché cadiate. Sono addolorato per voi figli Miei, sono 
addolorato per la direzione che avete intrapreso e che non volete 
abbandonare.  
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Per voi il peccato è comodo e la Salvezza è scomoda, perché vi incita ad 
abbandonare quello che vi piace, a negarvi quello che vi piace, a dare 
quello che vi pesa dare, vi scomoda offrire quello che non avete: il Mio 
Amore, poiché continuate a preferire l’errore.    
  
Mi lamento nel vedere come vi corrompete vicendevolmente, insegnando 
più cose a quelli che sono lontani da Me ed in questo modo avete deciso 
di portare i Miei figli con voi, alla perdizione.   
  
Figli, come in passato, voi siete liberi ed in questa vostra libertà avete 
accettato il libertinaggio che voi stessi avete bevuto dalla coppa della 
corruzione che tiene in mano il nemico dell’anima. Non potete occultare 
la presenza dell’anticristo tra l’umanità, che impartisce ordini al suo 
seguito.  
Ogni negazione dei Miei figli è un riconoscimento offerto all’anticristo e 
alla sua élite, che sarà la medesima che vi opprimerà e che vi farà soffrire 
fino al punto di desiderare la morte.  

  
POPOLO MIO: TI CHIAMO, TI CERCO E TROVO COSÌ POCHE 

RISPOSTE AL MIO APPELLO…  
  

Sono così pochi quelli che Mi riconoscono!  Il Mio dolore è grande, il Mio 
Popolo Mi tiene in un cassetto, non in un mobile, ma nel cassetto 
dell’oblio, della disobbedienza, della disonestà, della degenerazione, 
dell’infedeltà, della corruzione, del rifiuto, dell’ingiustizia, della morte 
della virtù della purezza…  
  
Ho così pochi servi fedeli che Mi danno Gioia! ... (Cfr. S. Mt. 25,23.) 
  
La follia del male sta straripando sull’umanità a fiumane. Alcuni vanno da 
una parte all’altra, altri non ascoltano, ma vagano… Sono molti quelli che 
non riflettono ed hanno chiuso il cuore alla Mia Parola e la adulterano!  
Quanti hanno annullato sé stessi per seguire degli uomini che li portano 
sulla cattiva strada!  

  
POPOLO MIO, APPROFONDISCI LA MIA PAROLA.  

AMATEVI COME FRATELLI, NON DISPREZZATE LA NOSTRA LEGGE 
DIVINA.  
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L’oscurità ha offuscato uomini che si autodefinivano spirituali e li ha 
portati ad essere seguaci del principio del male, ad amare sé stessi, ad 
amare il proprio benessere e ad amare la cupidigia, ad attirare gli uomini 
verso di loro ed al loro apparente potere, per allontanarli da Me e portarli 
nelle grinfie dal male, assieme a loro. 
  
Il pensiero dell’uomo non rimane nelle cose Divine, ma nelle cose terrene, 
si è dimenticato che accumulare tesori sulla terra rende l’uomo schiavo 
delle proprie passioni, lo rende meschino e lo porta a dare il primo posto 
a quello che non Sono Io. 
  

POPOLO MIO, SE IN QUESTO MOMENTO TI CHIAMASSI E TI 
CHIEDESSI DI LASCIARE TUTTO PER SEGUIRMI, QUANTI DI 

QUELLI CHE DICONO DI SEGUIRMI, MI SEGUIREBBERO? NON 
PARLO DI SEGUIRE GLI UOMINI, MA DI SEGUIRE ME ED IO SONO 

LA VOLONTÀ DIVINA CHE TROVATE NELLE SCRITTURE, NELLA 
LEGGE DIVINA, NELLE BEATITUDINI, NEL SACRAMENTO DEL 

DIVINO AMORE. 
  

La conversione non è una questione di parole, ma si tratta di farla: 
ADESSO! 
L’uomo che aspetta a convertirsi, non sa se vivrà abbastanza per arrivare 
al momento in cui deciderà di convertirsi. Io Sono Misericordia e l’uomo 
Mi relega al suo tempo, al suo volere, Mi pospone.  
  

NON ASPETTATE, NON RELEGATEMI.  
C’E’ TANTO CHE VI SPIEGHERÒ, PER AMORE PER VOI CHE SIETE 

MIEI FIGLI!  
  

Pregate figli Miei, la terra si è aperta nel profondo e dalla terra emanerà 
quello che l’uomo di questa generazione non ha provato: la 

purificazione.  
  

Pregate figli Miei, pregate, la crudeltà continua a causare stragi in tutta 
la terra, facendo rimanere sbigottiti coloro che rimangono in Me.  
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Pregate figli, pregate, berrete il dolore.  Il Mio Popolo giungerà a Me 
duramente purificato dalle orde del male che l’uomo stesso ha suscitato 

e del quale alcuni si pentiranno.  
  

Pregate figli Miei, la terra farà tremare l’uomo affinché reagisca, l’acqua 
si innalzerà ed il fuoco continuerà a colpire duramente.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Mia Seconda Venuta con le Mie Legioni 
ed i Miei Beati, e la Creazione, che Mi riconoscerà, emetterà la sua voce, 

quella che l’uomo non ha mai sentito.  
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Argentina.  
  

Mia Madre vi ha chiesto di rimanere in allerta riguardo al comunismo 
silenzioso e voi non ci fate caso, credete di sapere tutto e non sapete 
niente. 
 
Il comunismo riunisce il potere, gli alleati, e voi sarete sorpresi. 
Coloro che vi chiamano a Me e rimangono alleati del comunismo, sono 
ignoranti riguardo a quelli che non devono seguire. Il comunismo è uno 
dei grandi flagelli dell’umanità.  Non siate stolti ed ostinati, “Io Sono colui 
che Sono” (Es. 3,14) 
  
Figli, non continuate a rimanere attaccati alle cose terrene, risalite le vette 
di chi vive in Me, permettetevi di essere creature di Dio e non della carne, 
di Dio e non delle cose mondane.  

  
VENITE A ME, ADDENTRATEVI NEL MIO AMORE, FATE LA MIA 
VOLONTÀ ED AMATE IL SILENZIO, AFFINCHÈ NEL SILENZIO 
ASCOLTIATE LA MIA VOCE, LA VOCE DEL SILENZIO DEL MIO 

AMORE. CHI ACCOGLIE UNO DEI MIEI, ACCOGLIE ME.   
  
Voi Popolo Mio, siete l’orgoglio della Mia Casa.  
  
Vi benedico e la Mia Benedizione si espande alle persone che amate per i 
quali state intercedendo e per quelli che ancora non conoscete e sono Miei 
figli.  
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Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
In questo momento il nostro amato Signore ci porta a ripercorrere lo stato 
spirituale di ciascuno di noi.  Il desidero di Cristo di portarci ad un libero 
confronto individuale è tangibile, con domande che trovano risposta solo 
nella nostra coscienza e con i sensi spirituali alla luce dello Spirito Santo.   
  
Cristo ci dice che ci sono uomini che scrivono di Lui, ma con interessi 
contrari all’essere una guida che rispetta la Volontà di Dio, invece costoro 
alimentano il loro l’ego mediante la fama ed il riconoscimento del mondo. 
Allo stesso tempo ci fa vedere che questi possono influire sul 
comportamento e sulle azioni di un cristiano più di quanto sia veramente 
necessario per avvicinarsi maggiormente a Dio. 
In realtà fratelli, per il figlio di Dio queste alternative umane sono qualcosa 
di obsoleto, di fronte alla Verità del Messaggio di Cristo.  
 
Dobbiamo amare Dio cosicché la nostra trasformazione ci porti a 
potenziare le virtù che abbiamo e a saperle convogliare in direzione di 
Cristo e della Madonna, nostra Madre, di modo che le possiamo mettere 
al servizio del Regno di Dio, nel modo giusto.  
Tutto deve essere per la Gloria Divina, niente per la gloria degli uomini.  
 
Amen. 
 

LA SANTISIMA VERGINE MARIA 
28 MARZO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
COME IL SOLE ILLUMINA LA TERRA, ALLO STESSO MODO 

ACCOLGO TUTTI GLI UOMINI NEL MIO CUORE.   
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Nel Mio Amore c’è ciascuno di voi e per voi tutti intercedo davanti al Mio 
Adorato Figlio.   
  
Ciascuno di voi deve concentrare il proprio pensiero su quanto il Cielo gli 
chiede, di modo che non vi traviate e non vi confondiate. 
  
Il futuro dell’umanità dipende da quello che farà l’uomo stesso.  

  
PER GUIDARVI SUL GIUSTO MODO DI PROCEDERE, VENGO A VOI 
COME MADRE DELLA MISERICORDIA.  PRENDETEMI PER MANO, 

VI CONDURRÒ AL PORTO SICURO. 
  

SE AVETE BISOGNO DI ME, CHIAMATEMI, SE VI SENTITE SOLI, 
CERCATEMI… IO SONO REGINA E MADRE DELL’UMANITÀ, 

PROTETTRICE DEGLI INDIFESI, AVVOCATA DELL’UMANITÀ. 
 

Bisogna che vi addentriate nel Mio Cuore Materno, perché in voi si 
imprimano l’amore, l’affidamento e l’obbedienza alla Volontà del Padre e 
quindi possiate accompagnare Mio Figlio nella preparazione della 
Settimana Santa.  
  
Dovete superare quello che rappresenta il vostro maggiore ostacolo sul 
cammino spirituale, quanto vi tiene legati e che interrompe il vostro 
progresso nel risvegliare lo spirito.  
Figli, a un uomo che non medita le proprie azioni, è necessaria la 
comprensione spirituale, è necessario che si abbandoni alla Volontà 
Divina.  
  
A volte Mio Figlio vi porta su strade inattese per voi, perché quello che vi 
succede è una prova, per farvi maturare.  Il ferro si tempra nel fuoco, i 
figli di Dio nella purificazione dell’umiliazione.   
  
Il Popolo di Mio Figlio deve rimanere unito, sapendo che il nemico 
dell’anima continua a lottare per scoprire in voi il minimo pensiero 
contrario alla Volontà Divina ed avvalersene per separarvi dal cammino.  
  



124 
 

Non voglio che vi affliggiate, non voglio che soffriate per le continue 
cadute, quindi continuate a fortificarvi, considerando con sincerità quello 
che vi manca per essere migliori figli di Dio. 
  
Amati figli, siate persone di pace in mezzo alla tanta discordia dell’umanità 
e quando pregate per un’intenzione, mantenetevi in pace, in questo modo 
la preghiera verrà accolta più in fretta 
  
Amati figli, in questo momento dovete aprire il cuore alla spiegazione della 
Parola di Mio Figlio per poter procedere sicuri, crescendo spiritualmente 
nell’amore e nell’unità, scoprendo Mio Figlio nel fratello. 
  
Soffro nel vedere tante persone vuote, che vivono per inerzia, prive di 
qualsiasi valore, nel disprezzo della Parola Divina e nell’accoglienza di 
false filosofie, POICHÈ LA PAROLA DIVINA È UN GRANDE MISTERO, 
CHE L’UOMO DEVE SCOPRIRE NELL’AMORE.  
  
Figli, sarebbe facile se l’uomo potesse avere prova del suo processo 
spirituale, ma l’uomo deve offrire la sua ubbidienza a Dio e saper 
discernere, perché il male non si esporrà mai chiaramente davanti a 
nessuno, per farsi scoprire come tale.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: c’è talmente tanta eresia nel mondo 
che i Miei figli vengono costantemente oppressi dalla zizzania, per 
scoraggiarli, per spossarli e per farli sentire a disagio.  
 
Quei Miei figli che vivono nell’ozio, si troveranno maggiormente esposti 
alla tentazione. Una persona deve essere diligente e restare 
costantemente unita a Mio Figlio, affinché il pensiero non venga portato 
fuori strada ed il cuore non venga portato lontano dalla pace e dalla 
fratellanza, nonostante le buone opere.  
  
Amati figli: è tanto grande l’Amore Divino per voi, che il Suo costante 
Appello non si interrompe, di modo che non vi perdiate nell’esecrabilità 
della mondanità!  
Il male ha sete dei Miei figli e poiché alcuni hanno una falsa scienza, 
bruciano di superbia dentro di loro, vivono pieni di superbia. Per questo 
motivo, gli uomini che disprezzano Mio Figlio desiderano onori che non 



125 
 

meritano, sono portatori di superbia, si gonfiano di orgoglio e non possono 
offrire la compassione ai loro fratelli, perché non la conoscono.  
  

VOI SIATE DIFFERENTI, NON CONFONDETEVI, SIATE QUELLA 
PERSONA CHE CAMBIA, CHE SI CONVERTE, CHE VIVE IN SPIRITO 

E VERITÀ. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
OGNI PAROLA EMESSA DA DIO È ETERNA.  
SICCOME L’ATTO DELLA PAROLA DIVINA È ETERNO E L’UOMO È 
LIMITATO, l’essere umano ha bisogno di una guida per poter avanzare, 
per poter emergere ogni volta da quello che lo tiene legato, per trovare 
la sua stessa libertà, la libertà dal proprio “ego”, che si fonde con il suo 
Signore e suo Dio.  
Il Potere Infinito penetra il potere finito dell’uomo e gli fa comprendere 
che ogni azione umana ha un effetto nell’infinito della Creazione.  Voi 
dovete essere creature che emanano il bene e che innescano un effetto 
moltiplicatore verso tutte le creature, di modo che la buona volontà 
dell’uomo riproduca il bene.  
  
Amati figli, in questo momento il male ha fatto piombare l’umanità in una 
varietà multiforme di bisogni apparenti, che ritiene necessari per vivere.  
Queste dipendenze dell’uomo sono strategie del male per incatenare 
l’umanità ad un modo di comportarsi e di agire al di fuori della Volontà 
Divina e quando l’uomo non avrà più a disposizione queste apparenti 
necessità, l’umanità diventerà implacabile e si solleverà Popolo contro 
Popolo, Nazione contro Nazione e uomo contro uomo, in modo 
sconsiderato.  L’umanità sarà irriconoscibile.  
  
Amati figli: 
   
IL DEMONIO PERSEGUITA I MIEI FIGLI, UTILIZZA QUANTO HA A 

PORTATA DI MANO PER GUASTARE IN CIASCUNO DI VOI IL 
PROPOSITO DIVINO. 

 
Di fronte all’istante degli istanti, la sua lotta è maggiore ed i Miei figli sono 
maggiormente attaccati.   
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A causa di questo modo di agire del male, voi dovete raddoppiare il vostro 
operare ed agire con discernimento, essendo innanzitutto portatori 
dell’Amore di Mio Figlio.   

  
CIASCUNO DI VOI È UN DISCEPOLO, UN TESTIMONE, UN 

SEGUACE DEL MENDICANTE D’AMORE E, A SUA SOMIGLIANZA, 
DOVETE MANTENERVI FORTI PER I MOMENTI IN CUI LA VOSTRA 

FEDE VERRÀ MESSA ALLA PROVA.  
  
Amati figli, l’atmosfera subirà cambiamenti repentini nella sua struttura, 
causati dal sole, che saranno visibili all’occhio umano.  
In questo momento non solamente il sole influisce sull’uomo con maggior 
forza, ma anche la luna influisce maggiormente sulla terra e sull’uomo.  
Preparatevi figli Miei, siate persone d’amore, rivedete il vostro 
comportamento ed il vostro modo d’agire, non dimenticatevi che dovrete 
guardarvi così come siete.  

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, l’esaltazione del potere di 

questa nazione sarà la causa del suo stesso male.  
  

Pregate figli Miei, pregate per l’umanità che sta soffrendo e soffrirà con 
grande dolore gli effetti di un nuovo virus.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Francia, il terrore uscirà allo scoperto.   

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non guardate con distacco quello 
che sta succedendo nella natura, non lasciate passare inavvertiti i 
cambiamenti climatici. L’uomo deve rimanere vigile di fronte ai segni di 
questo momento in cui tutto quello che circonda l’uomo gli sta parlando, 
affinché l’uomo salvi l’anima. 
  

AVVALETEVI DELLA DEVOZIONE AI NOSTRI SACRI CUORI.  
  
Vi benedico con il Mio Amore Materno.  

  
Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
La Madonna parla all’uomo con amore infinito, in quanto il risveglio 
spirituale del Popolo di Dio, è urgente e necessario. 
  
Non è mai troppo tardi, ma l’uomo deve decidersi a compiere il grande 
sforzo, a fare il grande sacrificio di mettere l’ego umano ai piedi di Colui 
che tutto può: DIO.  
  
Il Piano Divino desidera che ci sia uno sforzo da parte dell’uomo, uno 
sforzo spirituale, affinché la fede rinasca nei Suoi figli con forza, affinché 
l’uomo possa affrontare i difficili momenti che si stanno avvicinando, ma 
ogni sforzo sarà inutile, se l’uomo non riesce a rendersi conto della 
necessità di essere maggiormente di Dio e meno del mondo. 
  
Dove pretende di andare l’uomo se allontana da Dio la sua vita? 
 
Fratelli, dove pretende di andare questa generazione che sta vivendo 
senza Dio? Fino a quando attenderà la Pazienza Divina? 
 
Consideriamo seriamente questo momento e non releghiamo a un tempo 
indefinito la decisione che ci viene chiesto di prendere: la conversione.  
  
Amen. 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
31 MARZO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MIO AMORE NON SI FERMA, È IN COSTANTE MOVIMENTO PER 

INCONTRARSI CON VOI.   
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Il Mio Amore fluisce nella libertà Divina, perché Io Sia Protettrice, Stella 
del mattino, Salute degli infermi e Consolatrice degli afflitti. 
Non abbandono nessuno di coloro che Mi invocano affinché li protegga, 
sia quando sono tribolati che quando sono nella gioia.    
  
L’Amore non è solo un sentimento o un pensiero, è una realtà che ogni 
persona ha radicato nel proprio spirito, è quella forza principale che non 
permette all’essere umano di rimanere statico. L’Amore è azione, è prassi 
in ogni istante della vita; chi ama ad intervalli non ha conosciuto l’Amore 
Divino, ma vive un falso amore. 
Non dimenticatevi che chi non ama il fratello o è in contesa con il fratello, 
oppure odia suo fratello, mente se dice di amare con l’Amore di Mio Figlio.  
  
L’Amore Divino al quale voi siete chiamati, non è un amore a parole, né è 
fatto di momenti, è un amore durevole che si espande costantemente.  
L’amore non è egoista, non conosce gelosie né arroganza, l’amore è 
comprensivo, compassionevole e paziente. (Cfr. 1 Cor. 13) 
  
L’uomo attuale non ama quando si guarda attorno e finge amore con 
opere di carità. Mio Figlio vi dà grandi lezioni di vero Amore.  Io Sono 
sempre stata la stessa in ogni momento, con tutti quelli che si 
avvicinavano a Me, ho amato tutti gli uomini, in ogni momento.   
  
Ora l’umanità si è pervertita e l’amore è stato sfigurato, l’umanità si è 
trasformata in un gruppo di esseri malvagi che guardano a loro stessi e 
che uccidono il prossimo, se il prossimo non si comporta o non agisce in 
base alla convenienza altrui.  
  

IL COMANDAMENTO PIÚ IMPORTANTE È IL COMANDAMENTO 
DELL’AMORE.   

  
C’è una vasta maggioranza di persone che vivono nel ricordo di qualche 
dispiacere del passato e questo impedisce che ci sia una riconciliazione e 
che ci sia un vero perdono.  
  
L’Amore Divino rimette a posto le cose, non è indifferente al fratello, ma 
ama come Mio Figlio ama.  
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Voi dovete sempre avere uno spirito gentile, uno spirito paziente e di 
sacrificio. Non dovete essere vili, non dovete vivere nella realtà di questo 
momento di decadenza dello spirito.  
 Dovete uscire dalla corrente del mondo che mette da parte l’Amore. Voi 
state vivendo d’apparenza, come i farisei. 
  
Mio Figlio vi chiede: Amate in spirito e verità!, ma voi non siete veri, non 
sapete cosa vuol dire amare in Spirito e Verità. Per questo, nei momenti 
di tribolazione, che non potete negare arriveranno presto, il vero figlio di 
Mio Figlio sarà riconosciuto facilmente e chi vivrà nell’amore umano sarà 
altrettanto facilmente riconosciuto.  
  
FIGLI MIEI, PRIMA DI LEGGERE QUESTI APPELLI, SIATE AMORE, 

VIVETE L’AMORE. 
  
L’Amore è agonizzante in coloro che non sono avviati alla conversione. La 
conversione ha bisogno di una forza costante, per potervi costantemente 
rinnovare nella realtà che state vivendo in questo mondo di violenza, che 
vuole estinguere lo Spirito.   
  
Io vi chiedo di comportarvi e di agire con tutte le vostre forze, per poter 
vivere mettendo tutto al servizio del Regno di Dio.   
L’Amore è imprescindibile nei veri figli di Mio Figlio, per non minare il 
cammino, per non degenerare l’amore, né porlo in pericolo.   
  
L’Amore, il grande sconosciuto dell’umanità è oltraggiato da coloro che 
vivono nella violenza, nell’irriverenza, nella negazione dei Comandamenti 
Divini. 
  
L’umanità sta cadendo, momento dopo momento, in abissi che le 
rafforzano l’ “ego” mal utilizzato e l’essere umano dà costantemente 
sfoggio di superbia.  
  
Il male non resta in attesa, è in agguato, quindi non proclamate davanti 
a tutti i vostri fratelli che l’amore sovrabbonda in voi, poiché il male, in 
una situazione inattesa, può farvi dimostrare tutto il contrario.   
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L’INASPETTATO È IL GRANDE RIVELATORE DELLA VERITÀ CHE 
VIVE IN CIASCUNO DI VOI.   

 
Non state vivendo in un mondo d’amore, vi trovate costantemente esposti 
al terrore, alla morte, alla violenza, alla mancanza di rispetto, alla critica, 
e ve ne stupite.  Quante volte uccidete il fratello con una parola?   
  
Non potete mettere da parte la preghiera, perché vi rafforza, vi fa 
procedere sicuri. La preghiera, accompagnata dal Pane della Vita 
dell’Eucaristia, è l’alimento per poter resistere con maggior forza alle 
tentazioni.  
  
SI STA AVVICINANDO IL MOMENTO IN CUI SARETE ESAMINATI 
DALL’AMORE STESSO CHE AVETE DATO E CHE AVETE.  Vedrete, 
vivrete, soffrirete per le vostre cattive azioni, il lamento sarà grande. 
 
Per quanto grandi ed inimmaginabili siano i peccati commessi, voi state 
procedendo con l’impronta Divina, per questo vi chiamo al pentimento, 
affinché salviate l’anima.  
  
Amati, la solitudine vi invaderà e penetrerà in voi fino all’osso, vivrete la 
vera solitudine, quella che non avete mai provato finora, vi esaminerete 
da soli. 
Il dolore per ogni offesa commessa contro la Volontà Divina, lo vivrete 
come se lo steste mettendo in pratica in quello stesso momento, senza 
che nessuno vi difenda, nemmeno voi stessi.  
 
Il Mio Cuore soffre a causa dei Miei figli.  
 
Una volta passato l’Avvertimento, alcuni si infurieranno contro Dio e ci 
sarà una maggiore crudeltà verso i Miei figli.   
  
L’uomo si stupirà nel guardare il Cielo e nel vedere il fuoco avvicinarsi alla 
terra, ma l’uomo non saprà che questo fuoco sarà quello che raggiungerà 
l’anima e la coscienza di ogni essere umano, bruciando il peccato con un 
fuoco implacabile. Sentirà di non poter resistere oltre.  
Il cuore dell’uomo si troverà in una costante fatica spirituale, ma voi non 
volete colmarlo con la Parola di Mio Figlio, né con la Mia.  
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Amati figli, cadrà fuoco dal Cielo, un fuoco che vuole annichilire l’ipocrisia, 
l’irriverenza dell’uomo di fronte al Divino.  
  

Pregate figli Miei, pregate per Seul, patirà enormemente.  
 

Pregate figli Miei, pregate per il Cile, la sofferenza non si fermerà, 
questa nazione deve consacrarsi ai Nostri Sacri Cuori.  

  
Pregate per la Chiesa di Mio Figlio, pregate per l’unità della Chiesa di Mio 

Figlio.  
  

Pregate per l’Argentina e la Germania, ambedue queste nazioni 
patiranno duramente.  

  
Figli, l’attività sismica aumenterà in tutta la terra, i fenomeni atmosferici 
coglieranno l’uomo all’improvviso, al punto che vorrà lasciare i luoghi dove 
sta.  
  
Guardate in alto figli, non vivete con lo sguardo a terra.   
Il Popolo di Mio Figlio sarà sorpreso.  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato, “… nessun profeta è bene accetto in 
patria” (Luca 4,24). Accogliete questi eletti e proteggeteli sempre. 
  

LA MIA BENEDIZIONE MATERNA È UN IMPEDIMENTO PER IL 
MALE, MA AFFINCHÈ QUESTO IMPEDIMENTO VI SIA DI 

GIOVAMENTO, DOVETE RIMANERE IN STATO DI GRAZIA.  
  
Vi amo.  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:  
  
Il Comandamento principale ed il più difficile da adottare in tutta la sua 
portata e profondità di cui parla il Cielo È IL COMANDAMENTO 
DELL’AMORE.  
  
Siamo chiamati a servire, ad amare, ad adorare Dio, ad essere cauti e a 
vivere con un cuore puro e con la certezza che l’Amore di Dio deve essere 
condiviso con tutti i nostri fratelli.   
  
Amen. 
 
 

CONFIDENZE DIVINE DI NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
2 APRILE 2017 

  
Mi trovavo con l’amato Cristo e guardandomi fisso negli occhi, mi ha 
detto:  
  
Mia amata: guarda dentro all’uomo…   
  
Subito dopo guardiamo un uomo e Cristo mi dice: guarda come perde la 
concentrazione in un attimo, guarda come in un attimo i sentimenti 
cambiano dall’amore all’odio, dal rispetto alla mancanza di rispetto, dalla 
bontà all’esigenza, perché è in balìa di una grande debolezza dell’anima.  
L’uomo si debilita con maggiore frequenza, non solo fisicamente ma anche 
interiormente.  Di fronte al minimo imprevisto, l’uomo lascia affiorare le 
proprie debolezze.  
  
Stavo guardando molto attentamente questa persona ed i suoi movimenti, 
vedevo i suoi sentimenti e come tutto inaspettatamente cambiava in lei.   
Di colpo quest’uomo si dirige verso suo figlio e quando gli si trova davanti, 
lo insulta verbalmente ed il figlio risponde al padre… 
 
Cristo interviene e dice al figlio: BENEDICI TUO PADRE, 
ABBRACCIALO E VAI IN PACE, TIENI PRESENTE CHE NON DEVI 
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UCCIDERE NESSUNO, NÉ COL PENSIERO, NÉ CON LA LINGUA, NÉ 
CON I SENTIMENTI, NEMMENO CON IL PENSIERO. 
 
Il figlio fa quanto Cristo gli ispira ed il padre costernato e pieno di 
vergogna, rimane senza parole, attonito guarda suo figlio allontanarsi con 
le lacrime agli occhi.  
 
Cristo Mi dice: sai amata, quante volte si ripete questa scena 
quotidianamente? Molteplici volte, in ogni momento. E quante sono le 
persone che reagiscono come questo giovane? Ti posso assicurare che 
non lo fa quasi nessuno, nemmeno quelli che si sentono più vicini a Me.  
 
HO PREDICATO TANTO SULLA LEGGE DELL’AMORE! E l’uomo lo 
ignora, perché l’uomo agisce basandosi sui propri sentimenti ed impulsi 
immediati.   
  
All’improvviso appare un altro uomo, sembra avere una grande pace, 
perché il suo viso è sereno, il suo procedere emana pace.  
Cristo Mi dice: cosa ne pensi amata? Ed io rispondo: ha una grande pace.  
  
Quindi appare un’altra scena: l’uomo sta camminando tranquillo, ma al 
suo fianco appare un altro uomo che gli sta parlando e continuano a 
camminare e a conversare fino a quando qualcosa che gli viene detto 
disturba l’uomo che camminava in un’apparente pace. Il volto si sfigura, 
la sua voce cambia e perfino le espressioni sono diverse. 
Cristo mi dice: amata, adesso vedrai quello che solo Io conosco e quello 
che rende una persona simile che si accosta a Me un vero cencio… 
  
Vedo l’uomo perso in una completa paralisi emotiva, sprofondare in un 
buco dal quale non riesce ad uscire.  
Una nube scura gli avvolge il cuore, il cervello, il pensiero, percorre tutto 
l’organismo spirituale e quello fisico. 
Gli organi dell’apparato digerente si tingono di un colore azzurro scuro e 
la bile che scaturisce cerca una via d’uscita che non è quella naturale. 
Cristo mi dice: guarda quanto influiscono i sentimenti sull’uomo. 
 
La Mia Insistenza non è insistenza, è il Mio desiderio che l’umanità superi 
l’abbarbicamento all’immediatezza.   
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IO SONO AMORE, IL MIO AMORE È TRASCENDENTE, IL MIO 

AMORE È SPIRITO ED IN QUANTO TALE È UN ATTO INFINITO DI 
VITA E DI ORDINE.  QUINDI, VOI FIGLI, DOVETE VIVERE NELLA 

SETE DELLA TRASCENDENZA A QUANTO È SPIRITUALE, 
AFFINCHÈ LA VITA ACQUISTI VALORE, BELLEZZA E CONTROLLO. 

 
Il Mio Amore organizza, armonizza affinché ciascuno dia testimonianza di 
quello che ogni essere umano è veramente.  
  
Come succede agli uomini visti sopra, i sentimenti tradiscono il predominio 
dell’ “ego” ed il continuo minimizzare quanto è spirituale, mettendo a nudo 
la vera condizione in cui si sta vivendo.   
  
Il Mio Amore è un’ascesa e chi ascende non cammina da solo ma in unità, 
in comunità, per imparare e comprendere non sé stessi, ma in unità il 
prossimo.   
  
Vi ho chiesto di vivere in Me, affinché agiate come Io agisco, non ripetendo 
le Mie azioni, ma vivendo le Mie azioni.  
Prendete, alimentatevi, vivete, esprimete il cambiamento interiore che vi 
fa risalire alle alture del Mio Amore, senza il quale non riuscirete ad essere  
persone migliori, più genuine e non una copia di azioni in serie che 
minimizzano quello che siete: UNA GRANDE OPERA D’AMORE.  
 
Cristo, mi mette davanti alcune persone, molto diverse tra loro: una è 
robusta, un’altra è alta, un’altra magrissima, un’altra ancora bassa di 
statura e l’ultima pallida, sembra malata o moribonda.  
 
Tutte queste persone sono diverse tra loro, ma simili in un particolare: 
nessuna di loro vuole guardare Cristo.  
Lui rivolge loro la parola e loro distolgono lo sguardo. 
Guardo l’uomo che appare moribondo e gli chiedo di guardare Cristo, ma 
si rifiuta di farlo, non lo vuole fare, e per questo motivo viene colto dall’ira. 
Cristo mi chiede: Mia amata, cosa vedi di simile in loro? 
Ed io rispondo immediatamente: che non vogliono guardarti, né vogliono 
saperne di Te e Cristo mi dice: quello che li accomuna non è quello che 
salta agli occhi, ma quello che nascondono nel profondo del loro cuore.  



135 
 

  
Mi dice Cristo: la persona di bassa statura vorrebbe essere alta per 
distinguersi in mezzo agli altri, non è soddisfatta di quello che ha.  
Questa persona si intrufola da tutte le parti per venire a sapere quello che 
succede, alza la voce per farsi ascoltare, ma dentro è vuota, il suo cuore 
arde di superbia e di invidia, dice di vivere nella spiritualità, ma non Mi 
conosce. 
  
La persona molto alta, vuole mantenere il controllo di tutto quello che le 
succede attorno. Il suo aspetto la fa emergere, ma non le basta, vuole 
sempre di più. Vive seguendo i suoi fratelli, non perché li ama ma per 
alimentarsi della critica, il suo cuore arde di superbia e di invidia, sembra 
che sia sempre in preghiera, ma non è così, si alza e cade, non Mi conosce. 
  
La persona che dà l’impressione di essere ammalata, non è malata nel 
corpo, ma nello spirito.  Non conosce la fratellanza, la carità, il suo cuore 
non vive nella compassione, ma nell’auto-compassione e questo non le 
permette di sentire il dolore del fratello.  
Vive nella superbia, nell’invidia, il suo cuore è privo di affetti, la solitudine 
le corrode l’anima. Quando cerca di addentrarsi in Me, immediatamente 
la sua mente prende il volo, non trova conforto, non Mi trattiene in lei.  
  
Il disordine dell’uomo, l’amore disordinato, l’auto-compassione, la 
mancanza di carità, il cuore indurito, mettono a soqquadro tutto quanto 
sta vicino a loro.  
Queste persone che ho citato respirano qualcosa di peculiare: 
l’individualismo, il disamore, l’indifferenza, la solitudine, quanto 
appartiene al mondano e corrono il pericolo di allontanarsi da Me 
completamente, a causa dell’individualismo che predomina in loro.  
 
I Miei figli sono una cosa sola, in comunione, hanno una grande 
consapevolezza di far parte del grande Universo e questa responsabilità li 
porta a vivere in Me quanto desiderano per il proprio fratello.   
  
Le emozioni non sono una cosa cattiva, ma lo sono quelle che 
scompigliano e che portano l’uomo a non prendere parte del Mio Amore, 
né di tutto quello che QUESTO AMORE comporta.  
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Il Mio Amore non scompiglia, il Mio Amore è luce, non è ombra, il Mio 
Amore è carità, non rancore, il Mio Amore è speranza non 
scoraggiamento. Il Mio Amore è tutto.  
 
Amata, in questo momento esiste davvero qualcosa che è applicabile a 
tutti gli uomini e sono pochi quelli che le sanno far fronte, qualcosa che fa 
irruzione continuamente nell’ordine stabilito delle cose e porta al caos: 
L’IRA. 
  
Il desiderio, l'appartenenza, i luoghi, l'incomprensione, l'indifferenza, 
l'ignoranza fanno parte del motivo per cui è emersa la violenza e fa parte 
della vita di tutti i giorni delle persone.  

  
I MIEI FIGLI SONO TALMENTE LIMITATI NELLA COMPRENSIONE 

DEL MALE, CHE QUESTO GIUNGE FIN DOVE L’UOMO LO 
PERMETTE.  

  
La violenza non è qualcosa che l’uomo possiede fin dalla nascita, la 
violenza si impara crescendo, nell’ambiente in cui ci si sviluppa e talvolta 
la violenza può contagiare persone poco equilibrate, con una volontà 
debole, quelle che sono come la vela di una barca.   
  
Ciascuno dei Miei figli deve essere portatore di Pace, deve seminare il Mio 
Amore, condividere con i propri fratelli la Carità, affinché le Mie Qualità 
siano accolte da tutti i Miei figli.  

  
I MIEI FIGLI DEVONO ESSERE AMORE E TUTTO IL RESTO VI 

SARÀ DATO IN AGGIUNTA. (Cfr. S. Mt. 6,33) 
  
Riferendosi a questo, Cristo mi dice:  
  
Quando una persona agisce secondo la Mia Volontà, il suo agire Mi è affine 
ed Io gioisco di questo.  Ma questa generazione, che si è consegnata alla 
follia del male ed ha usurpato i livelli più critici del rapporto spirituale con 
la Nostra Casa, è caduta nella peggiore bassezza ed ha minimizzato sé 
stessa. Ha assunto l’ira come vendetta, come forma di castigo degli uni 
contro gli altri. Ha introdotto come fossero normali i sentimenti di rancore, 
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di tradimento, di furia e questo non ferma ormai più chi vuole agire in 
modo brutale, inasprendo tra l’umanità il disamore e il causare danno.  
 
Il male ha continuato a perseguitare l’uomo per portarlo al livello più 
basso possibile.  Voi dovete tenere presente che il male non ha 
compassione, trascina chiunque prenda fino a portarlo lontano da Me.  

  
L’AMORE È IL MIELE CHE I MIEI FIGLI ASSAPORANO NEI 

MOMENTI IN CUI HANNO BISOGNO DI ME. 
  
Io vi benedico.   

  
Il vostro Gesù   

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
8 APRILE 2017 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
VI BENEDICO CON IL MIO AMORE, CHE TRAPASSA I CUORI PIÙ 

INDURITI… 
  
L’Amore di Mio Figlio per voi, ai piedi della Croce Mi ha affidato l’incarico 
di Madre dell’umanità. 
   
Non desidero vedere nei Miei figli persone piene di odio, di rancore, di 
ambizioni, di insoddisfazioni, di incoerenze, di cattiveria, d’ira, di 
prepotenza, di mancanza di Fede e di superbia. 
  
Questo momento, più di qualsiasi altro, è appeso a un filo che può 
spezzarsi al minimo movimento.  Non voglio che nessuno dei Miei figli sia 
tra quelli che spezzeranno questo filo, portando tutta l’umanità ad una 
smisurata e continua sofferenza. Non Mi sto riferendo solo alla sofferenza 
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generale, ma Mi sto riferendo anche all’esistente rivalità all’interno delle 
comunità che si formano nella Chiesa di Mio Figlio, poiché IL MALE 
CORRODE ANCHE I GRUPPI, SOTTRAENDO L’AMORE 
VICENDEVOLE, VI SPINGE A LOTTE INTESTINE PER DEMOLIRE LE 
OPERE DI MIO FIGLIO, PERTANTO RIMANETE VIGILI IN OGNI 
MOMENTO. 
  
Amati figli, l’attaccamento esagerato alle cose transitorie, come 
l’attaccamento alle cose materiali, l’attaccamento all’ego, mettono al 
secondo posto tutto quello che è buono: la Carità, la Speranza, la Fede 
relegando ad un livello inferiore tutto quello che è spirituale. 
  
FIGLI, VI ABBIAMO INVITATO A MEDITARE CIASCUNA DI QUESTE 
RIVELAZIONI. VOI DOVETE ANTEPORRE A TUTTO LO SPIRITO DI 
SERVIZIO AL PROSSIMO, LA FRATELLANZA CHE DEVE SUPERARE 
GLI OSTACOLI, FACENDOVI ACCOGLIERE GLI IMPREVISTI CON 
AMORE, invece sono pochissimi quei Miei figli che sono disposti ad 
accogliere il sacrificio come mezzo di espiazione e quale segno per 
maturare in qualche aspetto della vita.  
  
Per questo motivo il nemico dell’anima riesce a catturare rapidamente i 
Miei figli, li porta alla disperazione e fa in modo che scoppino come palloni 
gonfiati, causando stragi.  
 
Amati figli, la superbia riesce a far perdere l’anima in un istante… 
La superbia fa di un grande figlio di Mio Figlio, la più misera ed 
indesiderabile delle persone, la riduce a strisciare per terra.  
 
Alcuni vogliono anticipare la mietitura ed estirpare la zizzania, senza 
esaminare loro stessi e quello che ottengono è di lasciare il campo senza 
grano.  
 
La superbia porta alle gelosie, alla prepotenza, alle pretese, annebbiando 
i sentimenti ed ogni considerazione…  
La superbia avvelena la persona mettendola contro i propri fratelli…  
La superbia colma di solitudine l’uomo e l’amareggia come il fiele…  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato, l’uomo ha le facoltà per pensare, ma in 
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un solo istante il demonio si può impossessare di voi e farvi diventare i 
carnefici dei vostri fratelli.   
  
GIUNGERÁ L’ISTANTE DEGLI ISTANTI, IN CUI TUTTI SARANNO 
ESAMINATI, PERFINO IL PIÙ GIUSTO, E COLORO CHE SI SONO 

RIFIUTATI DI ASCOLTARE, SI VEDRANNO IN QUEL RIFIUTO CHE 
LI HA PORTATI A SENTIRSI SUPERIORI. 

  
Non esiste essere umano che sarà esente dall’esaminare sé stesso; in 
pochi istanti tutti vedranno la loro vita e sapranno in che cosa hanno 
mancato e che cosa avrebbero dovuto correggere.  
 
Amati, Io desidero mantenervi preparati, perché avete bisogno di 
preparazione, per continuare sulla via della Verità in mezzo a quanto 
succederà: malattie e cambiamenti.   
  
Voi siete chiamati a continuare ad essere testimoni dell’Amore Divino, di 
modo che riusciate ad avanzare senza fermarvi. 
 

IL PENSIERO, COSÌ COME LA PAROLA, HANNO UN GRANDE 
POTERE… IL VOSTRO PENSIERO DEVE ESSERE ACCOMPAGNATO 

DALL’AMORE DIVINO, AFFINCHÈ LE OPERE E LE AZIONI NON 
MACHINO DELL’INGREDIENTE INDISPENSABILE, DEL 

CONDIMENTO SPIRITUALE: L’AMORE. 
  
In tutte le persone deve esserci un amore spontaneo, altrimenti una sola 
persona disturba la comunicazione tra tutti i fratelli ed i progetti di Mio 
Figlio non riescono come dovrebbero.  
 
Figli Miei, chi vive nella mondanità non riesce ad amare e ad accettare le 
cose spirituali, la debolezza che ha acquisito lo porta a vivere con una 
coscienza alla costante ricerca di giustificare il proprio operare ed agire 
inadeguati e a vivere delle proprie imperfezioni. 
 
Amati figli, quando un essere umano si abitua a vivere senza Dio, la 
meschinità si impossessa di lui, diventa miserabile e vile, non riesce a 
vedere niente di buono nei propri fratelli, ma giudica in base alle proprie 
convenienze.  
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Mio Figlio vede dentro i Suoi figli, scruta in profondità, quello che voi come 
esseri umani vi rifiutate di guardare.  
 
L’uomo di questo momento è così, ha un carattere opposto a quello di 
Dio, le opere, le azioni e le reazioni sono impulsive, piene di egoismo e 
d’ira, in quanto sono permeabili agli attacchi del demonio. 

  
FIGLI, VI SIETE DEGENERATI…  

NON VI RENDETE CONTO DEL POSTO PRIVILEGIATO CHE 
OCCUPATE NELL’UNIVERSO…   

  
Dovete corrispondere alla bontà che ricevete da parte della Creazione.  
  
Voi non siete esseri creati per sottomettervi tra di voi, ma al contrario 
siete stati creati affinché vi amaste a vicenda, come Mio Figlio e Suo Padre 
si amano… La base della religione è l’Amore ed il rispetto alla vita. 
 
La mancanza dell’uso dell’intelligenza spirituale, vi porta a mantenere una 
visione molto ristretta di quello che siete in quanto figli di Dio. Vi auto 
condizionate perché avete paura di impegnarvi con la Missione di Mio 
Figlio.  
 
Quanto offendete Mio Figlio e quanto soffre il Mio Cuore per il sangue degli 
innocenti che viene versato dai loro carnefici! 
  
Sono i nuovi Erodi di questa generazione, i figli del male che ubbidiscono 
agli ordini del demonio stesso, che vorrebbe cancellare ogni traccia di 
innocenza sulla Terra, per impossessarsi più rapidamente del bottino: le 
anime delle persone ribelli che non si pentono di loro libero arbitrio.  
 
Figli amati, come vi siete saturati di malvagità! Fate il male con grande 
destrezza, con soddisfazione, vi siete dimenticati che le vostre azioni 
rimangono sulla bilancia e che il piatto si inclina sotto il peso delle vostre 
opere ed azioni dalla parte del bene o da quella del male. 
 
Mi lacerate il Cuore quando vi trattate peggio delle bestie.  
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Avete la ragione, ma l’avete data in mano a satana per farvi condurre 
sulle vie più tenebrose, facendovi agire nel modo più crudele ed 
inumano che un essere umano possa concepire.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Quanti deridono la Parola di Mio Figlio!... 
Quanti deridono quello che vi comunico!... 

  
TUTTO SI AVVERERÁ, ANCHE LA COSA PIÙ PICCOLA, NON 

PERCHÈ MIO FIGLIO VI VOGLIA CASTIGARE, MA 
PERCHÈ L’UMANITÁ INCAPPERÁ NEL PRODOTTO  

DEL SUO STESSO MALE. 
  
Vi ho invitato a prepararvi spiritualmente e a riconciliarvi con la Casa del 
Padre, ma continuate a rifiutarvi di mettere in pratica questo atto di 
Salvezza. 
  
Vi ho allertato su quanto si sta avvicinando a questa generazione e non 
vi curate affatto delle Mie Parole. 

  
L’umanità è più vicina al momento in cui si dovrà confrontare con 
quanto non volete riconoscere…    

  
Lo spettro della guerra è sull’umanità, ma le grandi nazioni, in un grande 
conflitto, si divideranno e lotteranno le une contro le altre, inondando la 
terra con una grande sofferenza.  

  
VOI FIGLI, UNITEVI, PROTEGGETEVI, RICOPRITEVI CON IL 

SANGUE PREZIOSO DEL MIO DIVIN FIGLIO, E 
CONTEMPORANEAMENTE SIATE VERI.  

  
CHI NON SI CONFORMA CON MIO FIGLIO, NON VIVA NELLA 

SPERANZA DELLA MISERICORDIA, SE NON SI PENTE. 
  
Il dolore causato dalle innovazioni nelle armi è e sarà straziante. Quello 
che l’umanità crede che alcune potenze abbiano distrutto, uscirà alla luce, 
intatto. L’uomo sta lottando per la supremazia e satana gli fornisce il suo 
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aiuto affinché questa lotta sia fatale ed estremamente dolorosa, perché la 
guerra è lo scenario propizio per suscitare con potere l’anticristo. 
  
La guerra non è solamente un fattore militare, ma coinvolge tutti gli 
aspetti della vita dell’uomo. 
  
Le pestilenze attraverseranno la terra e le medicine scarseggeranno, per 
questo vi ho dato e vi darò quello che potete utilizzare in natura per 
guarire il corpo; la Casa del Padre permette che vi giunga questa Parola, 
perché riusciate a guarire il corpo e a salvare l’anima. 
  
Gli alimenti sono contaminati, ma il Popolo di Mio Figlio verrà aiutato e 
l’alimento giungerà fin dove vi troverete.  
  

LA FEDE DELLA PERSONA È NECESSARIA PER PERMETTERE 
A MIO FIGLIO DI OPERARE MIRACOLI IN CIASCUNO DI VOI. 

  
Vedrete quelli che vivono attaccati all’economia perdere la vita, perdere 
il senno e li vedrete adirarsi contro i fratelli.  
  
Le famiglie si rinnegheranno a causa della lotta economica e della 
caduta dell’economia mondiale.  
  
Nonostante ciò, abbondano ed abbonderanno gli increduli, perché sono 
vittime del male che li fa ribellare contro la realtà stessa.  
  
Non siate ribelli, figli: reagite, convertitevi, pentitevi! 

  
Pregate figli Miei, per gli Stati Uniti, patiranno sotto il peso delle loro 

azioni, che si ritorceranno contro di loro e ricadranno su questa 
nazione.  

 
Pregate figli, pregate per il Medio Oriente, popoli potenti stringono 

alleanze che poi crolleranno.  
 

Pregate figli Miei, il pianto degli innocenti chiama la Creazione a reagire 
contro l’uomo, l’umanità patirà più duramente a causa del clima.  
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Pregate figli, pregate, questo è il momento in cui venite avvertiti della 
prossimità dell’esame di voi stessi, delle vostre opere e delle vostre 

azioni. 
 

Pregate figli, pregate, gli uomini si ribelleranno contro i loro governi, 
generando grandi rappresaglie e maggior dolore per loro stessi.  

 
VI INVITO AD UNIRVI E A PREGARE, SOLLECITANDO LA 
PROTEZIONE DIVINA E LA MIA MATERNA PROTEZIONE.   

  
La Terra si sta alterando, i maggiori vulcani si risveglieranno ed 
espelleranno il fuoco contenuto nelle viscere della terra. L’uomo va al 
passo coi tempi, senza rendersi conto che nella sua pazzia sta perdendo 
il suo più grande tesoro: la vita e la Salvezza Eterna.  
  
Figli amati del Mio Cuore Immacolato, non è con atti grandi e pomposi 
che otterrete la Vita Eterna, ma sarà con l’umiltà del vero affidamento a 
Mio Figlio che farete strada. 

  
FIGLI MIEI, È NELLE COSE MATERIALI CHE IL VOSTRO VERO IO 

SI RIVELA.  
NON AFFANNATEVI PER LE COSE TERRENE, 

PERCHÈ QUANTO È TERRENO NON VI SERVIRÁ. 
AFFANNATEVI PER LA SALVEZZA DELL’ANIMA, PER POTER 

GODERE DELLA VITA ETERNA. 
  
Figli, vi siete dimenticati che il corpo è il Tempio dello Spirito Santo e che 
quando commettete peccato, offendete lo Spirito Santo.  
 
Figli, unitevi, siate amore come Mio Figlio è Amore.  
  
State attenti, l’ira correrà con il vento e penetrerà nella persona più 
impensata, facendola agire come un figlio del male.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: SIATE AMORE ED IL RESTO VI 
SARÁ DATO IN AGGIUNTA.  
 
Il Mio Amore in voi è il muro di contenimento che impedisce al demonio 
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di utilizzarvi come strumenti di discordia.  Lo sforzo di essere pace per 
tutti i vostri fratelli è un tesoro al quale non tutti sono disposti a 
contribuire.   

  
MIO FIGLIO VERRÁ NELLA SUA SECONDA VENUTA E TUTTO 

QUELLO CHE IN QUESTO MOMENTO È ANGOSCIA, SARÁ PACE, 
BENEDIZIONE ED AMORE.   

  
Vi benedico.   
  

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
 
Nella Parola della Madonna, sentiamo l’Appello angoscioso di una Madre 
che vede al di là di quanto gli uomini possano fare ed in questo Appello ci 
dice che il demonio è sempre in allerta per causare divisione e, sapendolo, 
dobbiamo compiere il grande sforzo di essere migliori figli di Dio. 
  
L’uomo può essere carente di molte cose e le cose materiali possono dare 
una sicurezza sbagliata e la Madonna ci sta dicendo chiaramente che 
niente di tutto questo servirà, ma è necessario soltanto un cuore che ami 
in spirito e verità. 
 
Fratelli, forse le minacce di guerra ad alcuni di voi non dicono niente e 
non procurano nessuna inquietudine, ma le cose sono più serie di quanto 
non appaiano.  
  
Nonostante tutto, abbiamo fratelli che negano qualsiasi cosa, nonostante 
abbiano la guerra proprio sotto i loro occhi.  
 
Questo è il momento in cui dobbiamo stare molto attenti ai passi che 
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facciamo, poiché la psiche dell’uomo è stata alterata da molteplici fattori, 
anche dall’uomo stesso.  
  
L’ira può causare grandi battaglie o essere artefice di grandi disgrazie.  
  
Chiediamo allo Spirito Santo la Sapienza di utilizzare qualcosa che 
sembra  difficile, se non lo si conosce: l’Amore.  
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
GIOVEDÌ SANTO,  
13 APRILE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

 
IN QUESTI GIORNI SI RINNOVA IL MIO SACRIFICIO PER 

CIASCUNO DI VOI E SI RINNOVA LA MATERNITÀ DI MIA MADRE 
PER CIASCUNO DI VOI…  

  
INVITO IL MIO POPOLO A RIUNIRSI NEI NOSTRI SACRI CUORI.  

  
Vi invito ad addentrarvi sulla Via della Mia Dolorosa Passione; nessuno 
dovrebbe essere indifferente a questo Atto, poiché i Miei figli sono 
partecipi dei benefici della Redenzione e del compromesso che ciò 
comporta.  
In questo momento alcuni non riescono a smettere di versare lacrime sul 
passato e nel presente si aggrappano alla follia del “re delle cose 
mondane”, dimenticandosi che tutto il Mio Popolo verrà posto sulla 
bilancia della Mia Giustizia.  
 
Questa Umanità è assetata di peccato ed il Mio Popolo sa che deve 
congregarsi attorno al Mio Amore ed alla Mia Misericordia. 
Avete la Benedizione del Sacramento della Confessione, per pentirvi delle 
azioni indebite, dei peccati, delle ingiurie e delle calunnie contro i vostri 
simili!  PENTITEVI ORA!  
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Pentitevi, figli, in questo momento di bruttura viene commesso ogni 
genere di peccato, peccati che voi non riuscite nemmeno ad immaginare.  
Figli, i peccati sovrabbondano in ogni ambito, il demonio vi mette davanti 
quello che il Mio Popolo deve tenere a distanza e ve lo mette sotto gli 
occhi, di modo che in voi nasca il desiderio e dal desiderio passiate ad 
intossicarvi con le cattive azioni.  
 
PER QUESTO VI VOGLIO LAVARE DALLA SPORCIZIA CON LA 
QUALE VI SIETE CONTAMINATI: dai passi falsi, dalle pratiche 
perverse, dal sangue degli innocenti, dalle volte in cui avete negato gli 
Appelli di Mia Madre in tutto il mondo, dai rifiuti dei Miei sacerdoti di 
istruire e soccorrere i Miei figli.  
  
VOGLIO LAVARE I MIEI FIGLI DAL DOMINIO DELLA MASSONERIA 
CHE SI È ANNIDATA NELLA MIA CHIESA, FUORVIANDOVI VERSO 
PRATICHE SBAGLIATE. Mettete in pratica i Comandamenti, siate più 
devoti, siate persone che hanno bisogno di Me e che godono di Me, 
persone che godono del bene ed amano coloro che trasmettono la Mia 
Parola, rispettando chi è stato scelto dalla Mia Casa.    
  
POPOLO MIO, VOGLIO LAVARE TUTTI GLI SCANDALI DELLA MIA 
CHIESA: il fanatismo, gli errori, le eresie di coloro che si sentono dotti.  
  
VOGLIO LAVARE GLI APOSTATI ED I CORROTTI, quelli che credono 
di ingannarmi, quelli che si sentono padroni delle Mie Chiese e senza avere 
la debita conoscenza stanno disgregando i Miei figli. 
  
VOGLIO LAVARE CON IL MIO SANGUE PREZIOSO GLI ORECCHI DI 
CIASCUNO DI VOI, VOGLIO LAVARVI LA LINGUA, LE MANI, IL 
PENSIERO, LA MENTE, LA RAGIONE E LA COSCIENZA, affinché tutto 
venga purificato ed il peccato non riesca più a penetrare.   
  

VOGLIO LAVARE IL CUORE DI ALCUNI MIEI SACERDOTI 
AFFINCHÈ MI AMINO ED IN LORO SOVRABBONDI L’AMORE PER 

ME. 
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Popolo Mio, Io istituii il Sacramento dell’Eucaristia, affinché lo celebraste 
come Io vi insegnai attraverso i Miei Discepoli, fino alla consumazione dei 
secoli.  
  
DESIDERO CHE IL MIO POPOLO MI RICEVA SULLA LINGUA E CHE 

IO VENGA TRATTATO CON AMORE, CHE MI SI RICEVA CON 
AMORE E DEGNAMENTE PREPARATI.  

  
Popolo Mio: 
 
Quanti di voi Mi maltrattano nell’Eucaristia!  
Quanti sono i profanatori del Mio Sangue e del Mio Corpo! 
Quanti Mi ricevono e non credono nella Mia Presenza nell’Eucaristia! 
  
CONTINUO A PATIRE UNA COSTANTE PASSIONE, CHE È TUTTORA 
IN ATTO, COSTANTEMENTE, nella disobbedienza di coloro che dicono 
di amarmi ed ipocritamente si inginocchiano davanti a Me. 
  
Figli, voi non vedete le conseguenze delle vostre cattive azioni, mantenete 
le cattive abitudini, dimenticandovi di Me in questi Giorni Santi, Mi 
oltraggiate costantemente con la nudità dei vostri corpi, con le droghe, 
con l’immoralità, con l’oblio, con l’incoscienza e con la dissolutezza in ogni 
ambito. 
  
Mia Madre guarda con dolore il rifiuto del Mio Popolo di essere fedele alle 
Sue Suppliche e l’incostanza nell’obbedienza…  
  
QUESTI GIORNI LI VIVETE COME GIORNI DI FESTA, E CHE COSA 

STATE FESTEGGIANDO?...  
LA DISOBBEDIENZA, L’IRRIVERENZA, LA SUPERBIA? 

  
Non offrite nessun sacrificio, non vi avvicinate a Me, Mi abbandonate per 
alcune ore di piacere. Questo è il Mio Popolo, quello che con una musica 
stridente, festeggia il ricordo del Mio Sacrificio…   
  

IO MI SONO SACRIFICATO PER AMORE, QUELLO CHE VOI 
DISPREZZATE…  
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IO MI SONO SACRIFICATO PER AMORE DI CIASCUNO DEI MIEI 
FIGLI, PER DARE LORO IN EREDITÀ LA VITA ETERNA.   

  
Popolo Mio, non disprezzate Mia Madre, che è Madre dell’Umanità.  
Lei percorse il cammino lungo il quale fui portato, ovunque Mia Madre si 
prostrava e baciava e puliva il Mio Sangue, portando con Sé ciascuno di 
voi, riparando per ciascuno di voi.  
Con la Sua Anima Addolorata, quasi priva di respiro, offrì i Suoi Dolori in 
nome di ciascuno di voi.  
  
QUANTA DISOBBEDIENZA DEL MIO POPOLO PER LE RICHIESTE 

DI MIA MADRE, CHE SONO VOLONTÀ DIVINA E QUANTO DOLORE 
AVRESTE EVITATO SE AVESTE ESERCITATO L’OBBEDIENZA E SE 

MIA MADRE FOSSE STATA ASCOLTATA! 
 
L’uomo sta andando incontro al dolore, quello che sta seminando sulla 
terra, quel dolore che il potere sta preparando per diminuire la quantità 
dei Miei figli sulla terra.  Il potere mondiale decide quale sarà l’area, in cui 
si trova l’uomo, ad essere la prossima vittima dei suoi stratagemmi.  
IO VENGO A VOI PER AMORE E TROVO UN POTERE CHE SI STA 
PREPARANDO A DARE AL MIO POPOLO IL PIÙ CRUDELE DEI 
DOLORI.   
  
L’astro del sole illumina costantemente la terra, in questo momento in 
modo più incisivo che in altri, per questo non va bene che l’uomo si 
esponga ai suoi raggi per ore, ma avvisare questa generazione di quanto 
questo li danneggi è come dire loro: “fatelo, così vi farete del male”.  
 
Popolo Mio, è in atto la guerra sulla terra, sta avanzando da un luogo 
all’altro e la maggioranza dell’umanità vive la propria vita in una costante 
guerra personale, godendone in modo irrazionale.  
La guerra non è un fantasma ma è una realtà, non continuate ad essere 
negligenti, siate cauti e previdenti. Non dimenticatevi che la malattia si 
trasformerà in peste quando questa verrà immessa nell’aria.   
  

IL MALE AFFRONTA L’UOMO CON LA TENTAZIONE E L’UOMO 
CADE SENZA BADARCI…   
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 IO SOFFRO PER QUESTO: LE ANIME SI PERDONO ED IL MALE NE 
GIOISCE.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, cresce l’inimicizia tra i 

popoli che si danneggiano pesantemente, così come alzano 
pesantemente la voce.  

 
Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, patirà perché la terra tremerà.  

 
Pregate figli, per gli Stati Uniti, una costante ondata di eventi terrà 

questa terra in allarme. 
 

Pregate figli Miei, pregate per la Russia, sceglierà e la sua scelta sarà la 
grande discordia che farà infierire un uomo contro l’altro, causando 

danni irreparabili.  
 

Pregate per l’Argentina, si alzerà la tensione ed i Miei figli saranno in 
ginocchio, questo popolo soffrirà.  

 
Popolo Mio: 
  
IO VENGO A VOI PER AMORE PER CIASCUNO DI VOI. Quanti di voi 
vengono a Me con amore?  
 
BENEDICO I MIEI SACERDOTI, che chiamo costantemente all’umiltà.  
 
HO CHIESTO AL MIO POPOLO DI RISPETTARMI E DI AMARMI nel 
Santissimo Sacramento dell’altare.  
 
CHIEDO AL MIO POPOLO DI AMARE MIA MADRE… le Mie Chiese 
saranno saccheggiate ed alcuni dei Miei sacerdoti fedeli saranno messi a 
morte per avermi amato. 
  
Il Mio popolo del Venezuela verrà crocifisso nuovamente.  
  
Popolo Mio, un corpo celeste si sta avvicinando alla terra dallo spazio e 
causerà dolore ai Miei figli.  
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I vulcani entreranno in eruzione.  
  
Voi mantenetevi forti, siate sinceri con voi stessi ed Io vi proteggerò come 
il GRANDE TESORO DEL MIO CUORE. 
  
IL MIO POPOLO NON SARÁ MAI ABBANDONATO NÉ DA ME, NÉ DA 
MIA MADRE, NÉ DAI MIEI SACERDOTI FEDELI, quelli che porto nel 
Mio Cuore come fiamma ardente d’Amore per salvare le anime. 
  
IO SARÒ CON IL MIO POPOLO IN OGNI MOMENTO, attento alle 
vostre necessità, se metterete in pratica la Mia Volontà.   
  
Siate forti, saldi e decisi in ciascuna delle vostre azioni, in tutte le vostre 
opere, MA SOPRATTUTTO SIATE IL MIO STESSO AMORE NEI 
CONFRONTI DI TUTTI I VOSTRI FRATELLI.  
  
Questa generazione ha bisogno di conoscere il Mio Amore e di colmarsi 
del Mio Amore affinché fiorisca l’amore.  
Convertitevi prima che faccia buio. 
  
Vi amo, vi benedico.  Unitevi a Me.  
  

IL MIO AMORE SI DIFFONDE SU TUTTA LA TERRA QUALE 
BENEDIZIONE PER COLORO CHE DESIDERANO ESSERE  

UNA COSA SOLA CON ME.  
 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 
  

Il Nostro Salvatore ci invita esplicitamente alla consapevolezza di essere 
quei figli per i quali Egli si è sacrificato, quelli che fanno la Sua Volontà.   
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In questo momento l’umanità sta sprofondando nella violenza, passando 
dalla violenza delle parole alla violenza dei fatti, senza riflettere sulla 
possibilità così cruciale di giungere all’impiego di armi che potrebbero 
porre fine alla vita di questa umanità in pochi minuti.  
  
L’uomo è progredito sotto molti aspetti, ma si è anche disumanizzato ed 
ha perso il controllo sull’uso di armi che sarebbero in grado di causare un 
grandissimo danno all’umanità, incluso agli innocenti, ai bambini.  
In questi Santi Giorni, Cristo ci chiede di accompagnarlo, perché il suo 
dolore aumenta con l’aumento delle offese che riceve. L’uomo sta vivendo 
in una convulsione che lo rende cieco e sordo, che gli blocca il cuore e lo 
rende duro e questa non è una novità, ma la novità è che l’uomo si castiga 
da solo e non ha paura delle ripercussioni. È stato il nemico dell’anima 
che ha fatto in modo che chi causa danno ritenga di non doverne mai 
subire gli effetti di persona.  
  
Fratelli, in questi giorni e per il resto della nostra vita eleviamoci e diamo 
più amore al Nostro Salvatore, consapevoli che, come ci ha detto la 
Madonna, l’umanità è appesa a un filo, solo a un filo… 
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
DOMENICA DI RISURREZIONE,  

16 APRILE 2017 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

VI BENEDICO CON IL MIO AMORE, CHE CONDIVIDO CON 
CIASCUNO DI VOI, AMATI DEL MIO CUORE.  

  
Io gioisco di ogni Padre Nostro, di ogni Ave Maria pregati con il cuore e 
con la consapevolezza che senza la Trinità Sacrosanta, l’uomo non è 
niente. 
  
Io gioisco del pentimento dei loro cattivi comportamenti o delle loro 
cattive azioni da parte dei Miei figli, perché quando lo fanno, ricorrono alla 
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Mia Maternità con maggiore consapevolezza e Mi permettono di aiutarli e 
di avvicinarli alla Via della Salvezza.  
  
Voi celebrate la commemorazione della Risurrezione di Mio Figlio: È LA 
CELEBRAZIONE DELL’AMORE DIVINO PER CIASCUNO DEI SUOI 
FIGLI.  
  
L’Amore Divino vi porta a rinascere, come neonati, che sono indifesi se 
non hanno qualcuno che li protegga, che li faccia rinascere nel cuore, nei 
sensi, che li faccia rinascere nel modo di comportarsi e di agire, che li 
faccia rinascere nel modo di pensare, nei sentimenti, che li faccia 
rinascere nella coscienza e nella mente.  
 
Il Popolo di Mio Figlio è privilegiato, è guidato dalla Parola Divina e 
continua ad essere guidato dalla spiegazione della Parola Divina, affinché 
non vi perdiate.   

  
AVETE PARTECIPATO AL TERRIBILE DOLORE CHE MIO FIGLIO HA 
PATITO E CONTINUA A PATIRE E GIOITE DELLA VITTORIA DELLA 

RISURREZIONE, IL SEGNO CHE NIENTE PUÒ VINCERE LA 
TRINITÀ SACROSANTA, MA NON C’È VITTORIA SENZA CROCE.  

  
Chi vuole accorciare il cammino, si troverà nel precipizio, perché la vita 
dei Miei figli è il ripercorrere le orme del Vero Amore ed è attraverso 
questo Amore, che Mio Figlio insegna ai Suoi che si giunge a Lui lavorando 
sull’Amore.   
  
Mio Figlio vi procura un buon terreno affinché voi germiniate e diate il 
frutto dell’amore, il frutto dell’obbedienza, il frutto della pazienza, della 
Carità e della Speranza, che non cambierà, nonostante il mutare delle 
situazioni o quando quest’ultime saranno contrarie a quanto ci si aspetti, 
e nonostante un contesto differente ed un clima inimmaginabile, la buona 
semente germina, cresce e colma di gioia chi la guarda, condividendo le 
qualità acquisite lungo la via.  
  
Ciascuno di voi è un campo di terra buona che, all’interno del libero 
arbitrio di ogni essere umano, fa crescere il grano o la zizzania. 
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Chi ha saputo coltivare il buon grano si diletta nel suo Signore e suo Dio, 
quindi tutto è per la Gloria Divina.  
Chi ha coltivato la zizzania e non ha ubbidito quando l’abbiamo chiamato 
a cambiare la semente del suo campo, diventa stolto, ignora i continui 
segnali che gli vengono posti davanti affinché cambi, non vuole essere 
consolato, ma si aggrappa alla sua solitudine.  

  
AMATI FIGLI, SIATE PERSEVERANTI, MANTENETE L’AMORE TRA 
DI VOI, SIATE CORAGGIOSI, SALDI, CONSERVATE LA SPERANZA 

PERCHÉ È VICINO IL MOMENTO IN CUI ESAMINERETE IL 
RACCOLTO DA SOLI. 

  
La Creazione canta la Gloria Divina e l’uomo canta in onore del suo stesso 
nemico, in onore della disunione, della cocciutaggine, dell’invidia, 
dell’irresponsabilità, della mancanza di misericordia, come un essere cieco 
che segue i tentacoli del male.  
  
Nella Creazione tutto segue un ciclo, dedicandosi a mettere in atto la 
Volontà Divina, per la quale venne creata. L’uomo impiega le forze che ha 
ricevuto dalla Mano Divina allo scopo di glorificare Dio, per servire il male.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato!  

  
RIVEGLIATE LA FEDE! QUESTI NON SONO MOMENTI PER 

RIMANERE INCREDULI, PER IGNORARE LA SERIETÀ DI QUESTO 
MOMENTO IN CUI L’UOMO SI È IMPEGNATO A MOSTRARE LA SUA 

FORZA ED IL SUO POTERE, DIMENTICANDO DI ESSERE UNA 
CREATURA DI DIO E NON UNA CREATURA DEL MALE.  

  
Il male, nemico dell’anima, il demonio o satana che dir si voglia, ha 
usurpato nel modo più vile quello che non è suo, ha usurpato quanto non 
gli è connaturale, ha usurpato l’anima umana e l’ha svilita, formando 
uomini lontani da Dio e bramosi di un male ancora maggiore. 
 
È in questa lotta della ricerca della supremazia, che il demonio attacca 
l’uomo, per fargli desiderare quello che non gli appartiene e facendolo si 
degradi, mettendosi contro i propri fratelli. 
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L’uomo ha costruito un cammino di dolore, ha costruito armi che utilizzerà 
per dar prova di potere. L’uomo non costruisce cose che poi non utilizzerà, 
ma costruisce quello che crede gli darà maggior gloria e maggior potere.  
  
In questo momento il demonio sta tracciando la via all’umanità, la via 
dolorosa che provocherà la lotta dell’uomo contro l’uomo. 
  
Voi, figli amati, siete una generazione benedetta, siete stati allertati su 
quanto incombe sull’umanità, affinché prendeste un’altra strada, ma così 
non è stato.  
Rifiutando la spiegazione della Parola di Mio Figlio e quella Mia Maternale, 
che non tace per Volontà Divina, avete lasciato che il demonio agisse con 
forza sui Miei figli, di modo che gioiscano sentendo alludere ad una 
religione priva di comprensione, perché chiede il pentimento al peccatore 
ed il rispetto della Legge Divina.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MOMENTO STA PER GIUNGERE AL TERMINE, VI INVITO A 

RIMUGINARE SU QUANTO VI ANNUNCIO, VI INVITO A PREGARE 
PER POTER DISCERNERE CHE LE COSE DEL MONDO SONO 

PASSEGGERE, SONO EFFIMERE, MENTRE LE COSE DEL CIELO NON 
PASSANO, MA VI OFFRONO LA VITA ETERNA.  

  
Non scordatevi che nei giorni di Noè gli uomini compravano, vendevano, 
bevevano e mangiavano, si burlavano di Noè, ma poi giunse il Diluvio e li 
fece perire nella disobbedienza.   
 
In questo momento, quanti di voi vivono nelle tenebre!...  
Quanti non vogliono ascoltare!...   
Quanti preferiscono l’ignoranza per loro comodità, rispetto alla Verità per 
la loro Salvezza!  
Quanti di voi si sono dati alla preghiera, alla fusione con Mio Figlio, a 
conoscerlo veramente, per addentrarsi nel modo di agire e di comportarsi 
di Mio Figlio?...  
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Figli, vi avverto che non si tratta dell’ira Divina, ma dell’ira che è maturata 
nell’uomo e che ha dato frutto.  La nostra Profeta non vi avverte di sua 
iniziativa, ma in obbedienza alla Volontà Divina, ma voi disobbedite…  
Cosa accadrà? 
  
In questo momento vi chiedo di pentirvi, prima che l’uomo faccia piangere 
l’umanità, la faccia lamentare e bruci la pelle del proprio fratello ancor più 
profondamente, compiacendosi nel farlo.   
  
Le Mie Legioni Angeliche guardano all’umanità con profondo dolore, 
quanto vorrebbero intervenire per fermare così tanto dolore, ma non lo 
possono fare! Sono continue le preghiere per l’umanità, è un continuo 
toccare i cuori, è un continuo parlare al cuore dell’uomo, non smettono di 
rimanere a fianco dell’uomo, in ogni momento.  
 
Figli Miei, scacciate l’ira, non lasciate che l’ira si impossessi di voi; in 
questo momento l’ira ha assunto un ruolo preponderante nella persona. 
 
L’ira è la spada di satana, l’ira vince gli uomini, l’ira demolisce le unioni, 
l’ira distrugge le famiglie, l’ira è il veleno di satana contro l’umanità.  

  
BANDITE L’IRA FIGLI MIEI, BANDITE L’IRA DALLA VOSTRA 

VITA…   
NON LASCIATEVI INVADERE DALL’IRA.  

MIO FIGLIO PROVA LA PAZIENZA NEI SUOI FIGLI.   
  

Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, i passi si accelerano e la 
confusione cresce.  

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti e per la Russia, stanno 

avvicinando i loro alleati alla guerra che già ha avuto inizio; in questo 
momento la guerra continua ad avanzare.  

  
Pregate, l’uomo incosciente, soccomberà nelle sue stesse pretese. 

 
Pregate figli Miei, pregate, la terra tremerà con più forza in vari 

continenti.  
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Pregate figli, pregate per l’Argentina, il suo popolo piangerà. 
  

Pregate figli Miei, pregate affinché ciascuno si penta dei propri errori, 
prima che cali la notte.  

  
Pregate per la Francia, piangerà. 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, tenete presente che giungerà il 
momento in cui quello che avete sarà contaminato dalla malvagia azione 
dell’uomo, che ha utilizzato la scienza per il male. Non disperate, perché 
Mio Figlio vi provvederà dell’alimento necessario. 

  
RISUSCITATE CON IL BENE E SIATE TUTTI DI MIO FIGLIO.  
IL MIO VENTRE, ARCA DELLA SALVEZZA, VI PROTEGGERÁ. 

  
Vi amo. 
  

Mamma Maria  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
La Parola Divina ci dice: “non sono venuto a chiamare i giusti, ma i 
peccatori” (S.Luca 5,32).  In questa ricorrenza, dice a ciascuno dei Suoi 
figli: USCITE DALLA TOMBA! Quella che ciascuno di noi si tiene dentro e 
che ci impedisce di avanzare.   
  
Tutto procede a passi da gigante, scorrendo davanti agli occhi dell’uomo 
senza che se ne renda conto. La continua evoluzione ha portato l’uomo a 
compiere grandi progressi in alcuni campi e a regredire in altri, soprattutto 
nel Comandamento dell’Amore. 
  

CELEBRIAMO IL TRIONFO DI CRISTO SULLA MORTE… 
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In questo momento la Madonna ci chiede di risuscitare da tutto quello che 
ci distoglie da Cristo, riconciliandoci con il nostro prossimo, con quanto ci 
circonda, liberandoci soprattutto da tutto quello che ci separa da Cristo.   
  
Dobbiamo prendere coscienza di quanto sta succedendo nel mondo e non 
rimanere indifferenti di fronte a quanto porterà alla sofferenza di tutta 
l’umanità.  Non dimentichiamoci che ci portiamo dentro la morte quando 
il male entra nell’uomo, separandolo dall’unione con Cristo.  
La Risurrezione è per i vivi, affinché si decidano all’incontro con “la Via, la 
Verità, la Vita” (S.Giov.14,6). 
  
Fratelli, la Madonna ci allerta, parlando ai vivi, ai Suoi figli, per mantenerli 
attenti e disposti alla Salvezza dell’anima. Noi ne facciamo parte, quindi 
meditiamo su tutto quello che nostra Madre ha rivelato in tutte le Sue 
Apparizioni, per poter continuare a tenerla per mano e per non 
allontanarci dalla Sua Protezione. 
  
Preghiamo, camminiamo, uniamoci con il Popolo che attende la Seconda 
Venuta di Nostro Signore Gesù Cristo.   
  
Amen. 
  
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
19 APRILE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IN UNIONE ALLA NOSTRA VOLONTÀ, VI CHIEDO DI PREPARARVI 

PER IL GIORNO CHE IL MIO POPOLO HA DEDICATO A 
FESTEGGIARE LA MIA MISERICORDIA.  

  
Che cos’ha il Mio Popolo da festeggiare?  
  
Il trionfo della Vita sulla morte… 
Il trionfo dell’Obbedienza sulla disobbedienza…  
Il trionfo dell’Amore sul disamore… 
Il trionfo della Pietà sulla mancanza di pietà…  
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L’umanità non sta vivendo nel trionfo, non sta vivendo la vittoria della 
Luce sulle tenebre, ma continua a vivere nella valle della morte.  
  
IO SONO VENUTO A SALVARVI E NON MI SONO ALLONTANATO 
DAL MIO POPOLO, rimango per salvarvi e vi faccio avere continuamente 
l’aiuto necessario per farvi vincere il male, ma non succede così con 
questa generazione a causa della mancanza di conoscenza che ha del Mio 
Amore e perché si è consegnata al male oltre ogni limite.   
  
VOLGO LO SGUARDO ALLA TERRA E SONO TANTE LE PERSONE CHE 
VIVONO LA LORO VITA NELLA COSTANTE TRISTEZZA, CHE 
IMPEDISCE LORO PERFINO DI PENSARE O DI AVERE LA VOLONTÀ 
DI ALLONTANARSI DA QUESTO STATO CHE DIVENTA 
DEPRESSIVO.  
La tristezza può nascere facilmente nell’uomo ed è difficile sradicarla e 
sapete perché?  Perché, in alcuni casi, la tristezza dissimula un aspetto 
dell’ira.  La tristezza nasce per qualche ragione e distoglie l’attenzione da 
voi con l’insorgere dell’ira provocata da quello che non capite, da quello 
che non riuscite a superare, da quello che non siete riusciti a realizzare, 
da quello che vi degrada o che non condividete, al di là del sentimento di 
tristezza di fronte a un’ingiustizia, ad un’aggressione, all’uccisione di 
innocenti o di altre cose… 
  
Nell’atteggiamento di tristezza, ci potrebbe essere uno stato d’ira passivo, 
se non si vive nella Mia Volontà, passivo quando ci si trova di fronte alla 
morte di una persona cara, quando giunge la malattia e non trovate 
spiegazioni, perché non ce ne sono.  
In fondo all’essere c’è uno stato d’ira passivo, se non vivete la tristezza 
immersi nella Mia Volontà, che non porta nemmeno un’ombra d’ira. 
  
Quindi l’uomo è passato da uno stato d’ira passivo ad uno stato d’ira 
attivo.  
In questo momento tutto quanto sta succedendo attorno all’uomo lo fa 
cadere in stati d’ira talmente frequenti, che non se ne rende nemmeno 
conto, perché diventa un’abitudine crescente, esibita contro i propri 
fratelli.  
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Amato Popolo Mio, dovete sradicare questo modo di vivere in uno stato di 
tristezza costante, poiché il nemico dell’anima, con la tristezza, introduce 
non solo l’ira, ma l’ansietà, la disperazione e tutto quello che vi porta a 
cadere, di modo che non vi rendiate conto della situazione di stallo in cui 
vi trovate e non vi avviciniate a Me. 
  
DAL FRATELLO VOI RICEVETE LA REAZIONE ALLA VOSTRA 
AZIONE. Ciascuno di voi genera luce o ombra, ciascuno proietta davanti 
ai fratelli quello che vuole che i fratelli vedano, e pertanto l’uomo vive 
nell’irrealtà quando non proietta la vera vita sui suoi fratelli, ma proietta 
una maschera di quello che è in realtà.  
  
Con questa mancanza di verità, il nemico dell’anima, con grande facilità 
ed astuzia, ha introdotto nella società attuale la competizione, la 
mancanza di rispetto, l’intrigo, l’incredulità ed è per questo che i Miei figli 
non hanno fiducia nei loro fratelli, figli Miei. Questa mancanza di fiducia è 
stata seminata dal demonio con grande cura, allo scopo che l’uomo non 
avesse fiducia in nulla: nei suoi fratelli, nella sua famiglia, nel suo lavoro, 
nel suo benessere, nella Mia Parola, nel Mio Amore e quindi, a causa di 
così tanta mancanza di fiducia, negherà a sé stesso la Salvezza.  
  
Il Mio Popolo non è inconsapevole della realtà in cui si sta muovendo in 
questo momento.  ALCUNI NON VOGLIONO ARRIVARE A CAPIRE GLI 
ACCADIMENTI CHE SONO PROSSIMI, PER PAURA DI AFFRONTARE 
LA VERITÀ. QUESTO, FIGLI, NON VA BENE, NON DOVETE 
RIFIUTARVI DI GUARDARE IN FACCIA LA REALTÀ. 
I sensi vi stanno dicendo che le cose attorno a voi non stanno andando 
bene, ma l’ego dice: non voglio sapere quello che sta succedendo nel 
mondo. 
Questo rifiuto limita i Miei figli, perché colui che vive nel rifiuto, 
pone dei limiti a sé stesso nel tempo e nello spazio.   
  
I Miei figli che stanno attenti ai Miei Appelli, stanno attenti a quanto 
succede attorno a loro e si preparano debitamente, soprattutto nello 
spirito. 

  
CIASCUNO DI VOI, FIGLI MIEI, FA PARTE DELLA STORIA DELLA 

SALVEZZA:  
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NELLA MISURA IN CUI AVETE IN VOI IL BENE, GENERATE IL 

BENE;  
NELLA MISURA IN CUI AVETE IN VOI IL MALE, GENERATE IL 

MALE.  
  
Il Mio Appello alla conversione è urgente, figli Miei.  Non dimenticatevi che 
avete i sensi corporali, ma voi non siete solo carne, siete anche anima e 
spirito, quindi avete i sensi spirituali e di questi dovete fare uso affinché i 
sensi corporali cambino e si unifichino con Me, desiderando fare il bene.  
  
Popolo Mio, non continuate a vivere secondo voi stessi, in base a come 
vorreste che tutto fosse, perché farlo sarebbe una menzogna e vivere 
nella menzogna significa privarsi dell’opportunità che vi sto offrendo di 
raggiungere la vera vita e vita in abbondanza. 
  
IO VI HO CHIAMATO A VIVERE ALLA MIA MANIERA e quanti si 
rifiutano di farlo per sfiducia?  
  
CONTINUATE AD AVERE UN INTRALCIO, NON VIVENDO NELLA 
MIA VOLONTÀ. L’uomo è corruttibile ed uno dei grandi veleni di questa 
corruttibilità, è che cerca costantemente di trovare risposte spirituali in 
un uomo che non è spirituale, in un uomo che Mi offre preghiere senza 
che siano impregnate d’Amore, di affidamento, di obbedienza, di umiltà, 
di fede e di speranza.   
  
FIGLI MIEI, VI BENEDICO PER OGNI PREGHIERA CHE MI OFFRITE, 
NON PASSANO INOSSERVATE. Questa generazione deve raddoppiare 
gli sforzi affinché superi quello che dovrete affrontare e le preghiere 
devono avere tutti i necessari condimenti, per non solo giungere alla Casa 
Paterna, ma perché vi facciano elevare.  

  
IL MIO POPOLO DEVE ESSERE UN POPOLO CHE CAMMINA NELLA 

MIA SPIRITUALITÀ, AGENDO ED OPERANDO NELLA MIA 
VOLONTÀ, AFFINCHÈ POSSIATE ESSERE SALDI E DECISI 

ESECUTORI DI QUANTO VI SOLLECITO.   
  
Che ne sarà di quei figli che non hanno fiducia nei loro genitori?  
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Che ne sarà del Popolo che non ha fiducia in Me?  
 
Io vi chiedo di camminare sul sentiero che vi ho tracciato e che Io ho già 
percorso per voi in precedenza… Nonostante ciò non ubbidite, fate 
resistenza, vi rifiutate e prendete le vostre decisioni. 

  
DESIDERO CHE MI SEGUIATE IN LIBERTÀ E CHE TROVIATE LA 
SODDISFAZIONE DI VIVERE COSTANTEMENTE DEI BENI CON I 

QUALI IO MI DO A COLORO CHE MI SEGUONO.  
  
Popolo Mio, se riusciste a vedere su quale strada state andando, avreste 
paura di continuare in quella direzione, perché avreste paura di 
camminare nella volontà umana e che questa vi faccia cadere nel male.   
  
Amato Popolo Mio, guardatevi dentro in spirito e verità, prima che vi 
esaminiate da soli. L’Avvertimento, figli Miei, vi darà la grazia di 
esaminarvi da soli, vedrete e sentirete il peso delle cose indebite che avete 
commesso nella vita e vedrete e sentirete il peso del bene che avete 
tralasciato di fare nella vita. 
  
QUESTO È IL GRANDE ATTO DI MISERICORDIA CON CUI MIO 
PADRE DICE A QUESTA GENERAZIONE: “VENITE A FARE LA MIA 
VOLONTÀ”. 
Nessun essere umano potrà esimersi da questo momento, gli innocenti 
saranno presi in braccio dai Miei Angeli in quegli istanti, affinché non 
soffrano.  
  
Amato Popolo Mio, a causa dell’ira dell’uomo che non comprende sé 
stesso, perché non si dà delle regole, l’umanità soffrirà il grande flagello, 
risultato dell’ira e del dominio del male sull’uomo.  
Alcuni non credono che esista il male e si lamenteranno molto quando il 
male si metterà davanti a questi figli che non credono che l’uomo sia 
capace di servire il male e di eseguire gli ordini del male. 
  
Negli esseri umani che vivono lontani da Me, il male si infiltra e cresce 
come un albero che viene concimato di continuo. L’uomo non si rende 
conto di quanto profondamente si possa radicare il male per causare ogni 
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possibile divisione, ogni possibile intrigo, ogni possibile sfiducia, ogni 
possibile separazione…  

  
IN QUESTO MOMENTO L’UMANITÀ SI MUOVE GUARDANDO SÈ 
STESSA, I SUOI LAVORI, I SUOI STUDI, IL PROPRIO IMPIEGO, 

LE SUE PROPRIETÀ, I SUOI DESIDERI, I SUOI PROGETTI E 
QUESTO VA BENE SE E QUANDO NON VI BLOCCA SUL CAMMINO 

VERSO DI ME, NÉ VI PORTA A METTERMI ALL’ULTIMO POSTO, NÉ 
CHE GLI INTERESSI SIANO TANTO GRANDI DA IMPEDIRVI DI 

ASCOLTARE LA MIA VOCE.  
  
Non dimenticatevi del tempo di Noè, tutti bevevano, mangiavano, 
lavoravano e facevano di tutto, e si prendevano gioco di Noè, lo 
chiamavano pazzo, dubitavano della sanità mentale di quest’uomo che si 
stava preparando per salvare la sua famiglia e soffriva per quelli che non 
si sarebbero salvati. Poi, quando giunse la pioggia e non smetteva, si 
misero a correre verso l’arca ma ormai non vi potevano più entrare. Quella 
generazione perì.  
  
Amato Popolo Mio, questa generazione disobbediente ed idolatra, si trova 
sull’orlo di un’impennata di violenza dalla quale non riuscirà ad uscire.  
Il male guida le grandi potenze, poiché queste gli forniranno esseri umani 
da schiavizzare e da sottomettere ai loro ordini.   
  
I tentacoli del male hanno schiavizzato gli anziani e gli anziani hanno 
consegnato a quelli più giovani le creazioni di questi tentacoli, e gli adulti 
hanno dato all’infanzia quanto la tecnologia ha creato per ordine dei 
tentacoli del male.  Questa generazione si sta muovendo in un circolo 
vizioso, tutto a favore del male.  
  
Alcuni si aspettano di veder apparire i tentacoli del male, ma questi ormai 
non sono più tentacoli, si sono trasformati in armi del male, con le quali 
l’umanità è stata dominata.   
  

L’ANTICRISTO STA CAMMINANDO IN MEZZO A VOI E NON LO 
RICONOSCETE…  

PERCHÉ AVETE FAMILIARIZZATO CON IL MALE. 
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Amato Popolo Mio: 
  
NON SARETE PRIVI DELLA MIA PROTEZIONE, IO INVIERÒ IL MIO 
ANGELO DI PACE, IL MIO INVIATO AFFINCHÉ VI SOCCORRA E VI 
AIUTI, PER FARVI RESISTERE ALLA TERRIBILE AGONIA NELLA 

QUALE L’ANTICRISTO METTERÀ IL MIO POPOLO.  
  
Lo ascolterete ed ogni sua Parola, sarà un balsamo per l’anima dei Miei 
figli.  
  
Amato Popolo Mio, come in passato disprezzate i Miei fedeli Pastori che vi 
dicono la Verità, disprezzate e rifiutate i Miei profeti, rifiutate i Miei veri 
strumenti ed accettate coloro che negano quello che avete davanti agli 
occhi.  
Poveri figli Miei, come siete diventati ciechi!  

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, causeranno dolore al Mio 

Popolo. Patirà a causa della Natura e a causa di quelli che non sono suoi 
alleati.  

   
Pregate figli Miei, pregate per la Russia, patirà a causa del terrorismo. 

Pregate, non prenderà la decisione giusta.  
  

Pregate figli Miei, pregate per la Corea del Nord. Questo Popolo patirà 
fino a non poterne più.  

  
 Pregate figli Miei, pregate per i Miei figli del Venezuela, soffriranno per 

essere liberi.  
   

Pregate figli Miei, pregate per la Giamaica, la Natura la purificherà.  
  
La Terra continuerà a tremare ed i vulcani in eruzione saranno causa di 
dolore per i Miei figli. Popoli in agitazione si solleveranno, spinti dall’ira.  
La tensione tra l’umanità continuerà ed andrà aumentando.  

  
CERCATE IL MIO AMORE, SIATE FEDELI, NON SEGUITE UNA 

SOCIETÀ CHE NON COMPRENDE SÈ STESSA. 
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FIGLI, VI HO DATO GLI OCCHI, NON CONTINUATE AD ESSERE 
CIECHI, VIVETE LA VITA INTERIORE.  

  
Amato Popolo Mio, il dolore che patirete, offritelo, aiutatevi gli uni gli altri, 
il male flagellerà i Miei. Unitevi, mantenete la fede nella Mia Protezione e 
nella Protezione di Mia Madre.   
  
Pregate Mia Madre, accostatevi a ricevermi degnamente preparati, 
consacratevi ai Nostri Sacri Cuori, riprendete la preghiera del Santo 
Trisagio che è un balsamo per la Nostra Trinità.  
  
Amati figli, l’uomo deve essere prevenuto e deve proteggersi.  

  
VI SUPPLICO DI PREGARE IN OGNI MOMENTO.  

BENEDITEVI, BENEDITE QUANTO GIUNGE A VOI.   
  
Vi amo e vi benedico.  

  
Il vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
22 APRILE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO CON IL MIO AMORE MISERICORDIOSO.  

VOI STATE CAMMINANDO NELLA MIA MISERICORDIA, IO VI 
STO CERCANDO, SIETE IL MIO TESORO PIÙ PREZIOSO E NON 

VOGLIO CHE NESSUNO SI PERDA, NESSUNO.  
  

Io vi metto in guardia, vi avverto, vi rincuoro affinché lottiate contro la 
tentazione, la vinciate e siate perseveranti.  
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LA MIA MISERICORDIA NON CONOSCE LIMITI, NÉ RAZZE, NÉ 
IDIOMI…  

AMO TUTTI GLI UOMINI, LI CHIAMO TUTTI ALLA 
CONVERSIONE…   

  
Perdono chi si pente e con fermo proposito di ammenda compie la Nostra 
Volontà. Accolgo il penitente, chi si umilia per servirmi, chi si fa piccolo e 
non ha interesse per gli onori della società.  
 
Attendo con tutto il Mio Amore coloro che si allontanano dalle tenebre 
nelle quali si sono buttati, quindi li illumino così che capiscano che le 
tenebre sono anche fisiche e siccome annebbiano l’intelligenza, vi 
accecano e voi vi paralizzate senza più essere in grado di uscirne per 
trovare la Mia Luce.  
  
L’umanità si sta muovendo in una spessa coltre di tenebre, che offusca 
quanto è spirituale e si apre al materiale, così che accolga velocemente 
quello che non è Mio.   
  
La Mia Misericordia è infinita per questo a ciascuno di voi è stato dato il 
libero arbitrio. DI VOSTRO NON AVETE NIENTE, SIETE SOLO I MIEI 
AMMINISTRATORI, POI VI CHIEDERÒ: CHE COSA AVETE FATTO 
CON QUANTO VI HO DATO? 
  
La Mia Misericordia è Giustizia, per amore verso i Miei, non darò al giusto 
quello che darò a chi non si pente per stoltezza o per aver scelto di 
proteggersi, entrando a far parte delle fila del male.   

  
CIASCUNO SCEGLIE DI SUA VOLONTÀ IL CAMMINO SU CUI 

ANDARE.  
 

LA MIA MISERICORDIA FORNISCE A CIASCUNO QUELLO DI CUI 
HA BISOGNO PER AVVICINARSI MAGGIORMENTE A ME E PER 

FRUIRE DEI BENI DELLA MIA CASA. 
 

I MIEI FIGLI SANNO CHE IO VERRÒ COME UN LAMPO E  
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QUANDO TUTTI RIMARRANNO SENZA PAROLE, I MIEI MI 
RICONOSCERANNO, MENTRE QUELLI CHE NON HANNO UBBIDITO 

NON AVRANNO IDEA DI QUELLO CHE STA SUCCEDENDO.  
 
Figli amati, in questo momento i Miei figli hanno bisogno di ricevere le 
benedizioni della Mia Casa e con tutto quello che sta per accadere, 
concludendo la Novena della Misericordia, nel giorno della Festa della Mia 
Misericordia, spargerò sui Miei figli che si troveranno nella dovuta 
condizione spirituale di Grazia, che siano stati fedeli e che Me l’abbiano 
chiesta con il cuore contrito, una grazia speciale. Se è per il bene 
dell’anima, la riceveranno.  
  
AL MIO POPOLO DARÒ LA GRAZIA DI ESSERE SALDI NELLA FEDE 
se, nove giorni prima del giorno di Pentecoste, Mi pregheranno e durante 
questa novena si affideranno a Me ogni giorno, con il corpo, l’anima e lo 
spirito unificati nell’amore, con dedizione, con impegno, in modo 
consapevole e con distacco dalle cose mondane. Il requisito non è solo 
quello di rimanere in questa condizione di pace, di grazia e d’amore durate 
questi nove giorni, ma per il resto della vita.  
  
Amato Popolo Mio, i castighi si stanno avvicinando, momento dopo 
momento, all’incontro con l’uomo, la guerra sta avanzando lentamente e 
vi posso dire, perfino con timore.  
La sofferenza dell’uomo viene ordinata dagli uomini ed Io soffro per 
questo.  
Il Mio Amore è infinito e non voglio che i Miei figli patiscano.  
 
La ribellione dell’uomo è riuscita ad accerchiare l’umanità, che non 
prenderne le distanze, ma anzi si somma alla ribellione contro di Me ed in 
tutto questo chi si prende un grande vantaggio sulle anime è il demonio 
stesso.  
 
L’acqua, elemento di purificazione, abbonderà sulla terra. 
Voi sapete che l’acqua è un elemento di purificazione e la terra sta 
sollecitando che l’acqua la purifichi da tutto il male che l’uomo le fa 
ricadere sopra, soprattutto che la purifichi dal sangue degli innocenti che 
aumenta, momento dopo momento. 
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Amati figli, non state accogliendo i Miei Appelli.  
Gli eruditi si burlano della spiegazione della Mia Parola e considerano 
qualsiasi segno della Mia Presenza tra di voi, come qualcosa al di fuori 
della Mia Onnipotenza.  
 
Ah, guarderò negli occhi queste persone che si definiscono Padroni della 
Mia Parola! …  IO NON MI NEGO AL MIO POPOLO ED UTILIZZO TUTTI 
I MEZZI DEL MIO AMORE PER AVVICINARE A ME I PECCATORI, 
AFFINCHÈ SI CONVERTANO. 
  
Non vedete quanto hanno preso piede tra l’umanità, le passioni più 
impensabili ed infernali?...   
 
Non vedete quanto in fretta si è allontanata da Me questa umanità, 
mancandomi di rispetto, introducendosi nelle Mie Chiese per commettere 
aberrazioni e sacrilegi? …  
 
Non vedete come hanno preso le Mie Chiese per ospitarvi spettacoli di 
musica profana, e Mi tengono nel Tabernacolo, dove rimango prigioniero 
di fronte a tali offese? …   
  

È LA FESTA DELLA MIA MISERICORDIA, SÍ FIGLI, DEL MIO 
PERDONO…   

MA NON QUELLA DELLA GIUSTIFICAZIONE DEL PECCATO, NÉ DEL 
SACRILEGIO.  

  
Vedo alcuni dei Miei figli trincerati su posizioni strategiche, per riuscire a 
confondere i Miei, li vedo negare tutto, senza fermarsi studiare 
debitamente quanto è Mio e quanto è del male. 
La negazione è il modo più semplice per eludere le responsabilità che 
ciascuno acquisisce, in base al proprio stato.   
  
La Nostra Trinità è Amore, l’Amore che voi non conoscete, perciò Mio 
Padre Mi mandò a sacrificarmi per voi, assumendomi i vostri peccati. 
  
NOI SIAMO AMORE, QUINDI NON RIMARRETE SOLI DI FRONTE 
ALLA SOFFERENZA.  MIA MADRE, MADRE DI TUTTI GLI UOMINI, 

CONTINUERÁ A GUIDARVI DI MODO CHE NON PERIATE IN 
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SOLITUDINE, E QUINDI IL MIO ANGELO DI PACE VERRÁ A DARVI 
LA PACE CHE L’ANTICRISTO VORRÁ RUBARE AL MIO POPOLO. 

  
Non vi lascerò soli, poiché vedo che siete continuamente assediati dal 
demonio e dai suoi seguaci e dall’ira dell’uomo stesso, che il male fa 
crescere come un lievito tra l’umanità.  
  
Siete assediati, figli, molto assediati e perseguitati di nascosto con i 
sotterfugi del male, per farvi cadere nel peccato. 
  
Sui paesi si è diffuso il male della ribellione affinché, in mezzo ai furori 
delle proteste e delle sollevazioni, gli uomini insorgano contro i propri 
fratelli.  
  

HO SOLLECITATO VARI GOVERNANTI A CONSACRARE I LORO 
PAESI AI NOSTRI SACRI CUORI, PER LIBERARLI O PER 

MINIMIZZARE LE SOLLEVAZIONI SOCIALI, MA NON SONO STATO 
ASCOLTATO E NON SONO STATO RITENUTO IN ALCUN MODO 

VERACE, TALMENTE È SUPERBO L’UOMO, PERTANTO NON DOVRÀ 
PATIRE SOLO CHI NON MI ASCOLTA, MA IL SUO POPOLO.  

  
Argentina, terra di grandi Santi, quanto ho guardato a te e non Mi hai 
ascoltato!  
  
Popolo Mio, amato Popolo Mio, soffro per voi che patite. La persecuzione 
in grande scala non si farà attendere.   
  

LA MIA CHIESA FEDELE PATIRÁ, LA MASSONERIA IMPORRÁ 
LEGGI CONTRO LA MIA VOLONTÁ.  

  
Soffro per le chiese che saranno distrutte a causa del libertinaggio e 
dell’ingiustizia. Perciò, figli Miei, preparatevi debitamente, cambiate vita, 
riprendete il vero cammino.  
 
Venite a Me, ciascuno si vedrà, ciascuno lo farà in modo personale e 
ciascuno vedrà quanto Mi ha amato, quanto ha amato il proprio fratello, 
quanto ha costruito e quanto ha distrutto… Ciascuno si esaminerà 
nell’amore. 
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Popolo Mio, la vita è il Dono del nostro Amore, per questo a voi che vivete, 
chiedo di raggiungere la Salvezza, vi chiedo di amare come Io vi amo. Per 
questo ho bisogno di persone che vogliano ottenere i Beni della Mia Casa, 
di persone con un fermo proposito, di persone che siano disposte a 
perdonare, di persone CHE ASPIRINO AD UNA VITA INTIMA CON ME, 
COSICCHÉ NON SIANO SOLTANTO RELIGIOSE, MA PIENAMENTE 
CRISTOCENTRICHE ED IO VI POSSA DARE I MIEI BENI, DI MODO 
CHE VIVIATE GODENDO DEL MIO AMORE E SIATE ESECUTORI 
DELLA MIA VOLONTÀ. 
  
Pregate figli Miei, pregate per la Francia, continuerà la paura per i suoi 
abitanti, il terrore e l’odio non daranno tregua.  Questa Nazione “ipso 
facto” patirà. La Collina di Montmartre verrà presa ed il Mio Santuario 
del Sacro Cuore sarà calpestato, profanato e quindi lo distruggeranno; 

soffro per questo.   
  

Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, l’agitazione sarà 
maggiore ed i Miei figli patiranno senza pietà.  

  
Pregate figli Miei, pregate per quelli che non credono, che non Mi amano 

e che disprezzano Mia Madre.  
  

Pregate figli Miei, pregate, gli Stati Uniti tremeranno.  
  

Pregate per il Cile e per l’Equador, la terra tremerà con forza.  
  
Amato Popolo Mio, la Mia Misericordia vi allerta, dovete vivere più vicini a 
Me, affidatevi alla Mia Madre Santissima, chiedete la compagnia dei Miei 
Arcangeli e degli Angeli che vi accompagnano. Non continuate a vivere da 
soli. L’anticristo sta preparando il suo arrivo silenzioso. 
  
 IL MIO POPOLO PATISCE, SI PURIFICA E QUESTO MENDICANTE 
D’AMORE VI ALLERTA E VI CHIAMA, AFFINCHÈ VENIATE A ME.  

  
Amato Popolo Mio, ascoltate l’esplicitazione della Mia Parola.  
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IO VI BENEDICO CON I DONI DEL MIO AMORE 
MISERICORDIOSO.   

  
NON VOGLIO CHE VI PERDIATE.  

 
LA MIA MISERICORDIA VIENE RIVERSATA SULL’UMANITÀ, 

CIASCUNO LA PUÒ ACCOGLIERE COME È MIA VOLONTÀ, OPPURE 
LA PUÒ IGNORARE, COME VUOLE SATANA.  

  
Il Mio Amore è di ciascuno di voi.  

  
Il vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
   
In questa Festa della Divina Misericordia, dobbiamo essere grati per tutto 
l’Amore che riceviamo e ringraziare la Madonna, che poiché è la Madre 
della Divina Misericordia, intercede per ciascuno di noi.  
  
Cristo enfatizza ancora una volta la necessità di un cambiamento radicale 
in ciascuno di noi e come Lui stesso ci dice: un cambiamento urgente, per 
Amore. Ci anticipa alcuni accadimenti, così che ci rendiamo conto della 
portata di quanto si sta avvicinando all’umanità, prodotto dal cattivo 
impiego del libero arbitrio.  
 
Da Nostro Signore Gesù Cristo, riceviamo: bontà, misericordia, 
benevolenza, perdono, ma l’umanità intrappolata nella sua agitazione e 
nei suoi desideri estranei alla Divina Volontà, continua ostinatamente ad 
allontanarsi dalla Parola Divina.  
  
Che l’uomo non tenti Dio, con l’intenzione di distruggere la Creazione 
Divina.  
Non dimentichiamoci le Parole di Gesù a Suor Faustina.  
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"Chi non vorrà passare dalla porta della Mia Misericordia,  

dovrà passare dalla porta della Mia Giustizia.” 
(Diario 1146) 

  
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
29 APRILE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO CUORE TRABOCCA D’AMORE PER I MIEI FIGLI.  

  
Ogni persona che Mi tiene costantemente nella sua vita, è un Tesoro 
grazie al quale il Mio Sacrificio continua a perpetuarsi.  
Io non Mi allontano da nessuno dei Miei figli. In questo momento Sono 
più vicino a tutti, per fare in modo che accogliate radicalmente la 
conversione.  
A voi non è mai permesso di essere tiepidi, men che meno in questo 
istante. 
  
Amati, mentre vi fornisco i dettagli di quello che vi riserva il futuro, Io 
considero con dolore quanto sta per succedere all’umanità. 
  
Il male aumenterà negli ultimi istanti dell’istante e l’azione del male sarà 
maggiore, per allontanare il Mio Popolo dallo starmi a fianco, 
confondendolo ovunque, in tutti i campi in cui potrà influire sulla vita 
dell’uomo ed in ogni ambito, sia esso sociale, politico, educativo, religioso 
oppure economico.  
  
I Miei figli si troveranno con una fede debilitata dal costante andirivieni 
della mondanità, che avrà assunto un potere assoluto sui mezzi di 
comunicazione, ed avrà quindi il potere di decidere su un flusso continuo 
di idee, di stili, di gusti e di pensieri inseriti in tutto quanto è contrario alla 
Mia Volontà.   
  
Il male avrà più influenza ed il bene sarà meno conosciuto. 
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L’interazione del male con l’uomo farà sì che l’uomo consideri il male come 
qualcosa di connaturale e pertanto non riuscirà ad individuare la 
malvagità, perché per allora il demonio avrà spappolato la coscienza 
dell’uomo, affinché non riesca a discernere quello che lo porterà a perdere 
la Vita Eterna.  
 
Non tutti gli uomini si saranno consegnati al male, ma saranno tanti quelli 
che saranno all’oscuro del Mio Amore e che non ne vorranno sapere né 
delle Mie Chiese, né delle Mie Immagini, né delle Mie Parole. 
Pertanto: CHI VORRÁ CONTINUARE A RIMANERE CON ME, DOVRÁ 
AMARMI QUASI IN SEGRETO. 
  
Per questo vi sto chiedendo insistentemente di addentrarvi in voi stessi e 
di incontrarvi con Me, perché dovete crescere spiritualmente ADESSO, 
altrimenti non potrete farlo quando vi troverete sottoposti costantemente 
alle grandi staffilate che vi saranno inflitte dalle forze del male.  
  

LA LEGGE DEGLI UOMINI NON RISPETTERÁ LA LEGGE DIVINA. 
L’UOMO SARÁ ANCORA PIÚ SUPERBO ED ARROGANTE E SI 

SATURERÁ DI FALSITÁ PER CONTINUARE NELLA LUSSURIA, 
FINO A DIVENTARE EBBRO DEL MALE, CONSIDERANDO 

INDEBITO QUANTO È BUONO E BUONO QUELLO CHE INVECE È 
INDEBITO.  

  
Vedo i Miei figli indossare strani indumenti: i maschi vestono come le 
donne e le donne indossano indumenti maschili, hanno perso il pudore e 
non sanno cosa sia la vergogna. Questa è un’umanità che siccome si è 
avviata poco a poco verso la regressione dei valori e del senno, non 
stupisce che ora sia in crisi.  
 
L’umanità si renderà conto che il demonio ha in suo potere le più alte 
cariche del mondo; grandi pensatori stanno dicendo all’umanità di non 
ascoltarmi, grandi scienziati hanno consegnato armi molto pericolose in 
mano alle potenze cosicché le utilizzino ed intervengano minacciando di 
distruggere parte dell’umanità, addentrandosi in questo modo in un 
aumento delle tensioni, che culminerà con l’uso di armi che ridurranno la 
popolazione mondiale. Gli uomini si guarderanno gli uni gli altri e non si 
riconosceranno. Ogni uomo si vedrà come un lebbroso, la pelle non 
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esisterà più ed il dolore ed il pianto continueranno a serpeggiare sulla 
terra a causa delle continue folate di aria avvelenata.  
  
In questo momento il cuore dell’uomo è come di pietra.  MI DOLGO A 
CAUSA DEL RIFIUTO DI FAR CONOSCERE INTERAMENTE IL 
MESSAGGIO CHE MIA MADRE DIEDE A FATIMA, PERCHÉ QUESTO 
MESSAGGIO È VERAMENTE DOLOROSO MA TALMENTE VERITIERO, 
CHE SE I MIEI FIGLI LO AVESSERO CONOSCIUTO, AVREBBE 
CAMBIATO L’UOMO ED IL SUO STESSO DESTINO. 
  
A causa della reiterata disobbedienza dell’uomo, ci sarà la disfatta e i 
saccheggi, le distruzioni, l’angoscia, l’orrore e la carestia saranno 
ovunque.   
I pochi che non saranno preda di queste cose, dovranno elevare lo 
sguardo al Cielo e pregare mantenendosi centrati in Me, altrimenti i 
vandali li prenderanno, poiché il maligno continua a portare opposizione 
tra i Miei, seminando discordia e pianifica ogni minimo dettaglio per 
anticipare qualsiasi buona azione del Mio Popolo. 
  
Popolo Mio, giungerà la superbia e si impossesserà di tutte le nazioni, le 
più potenti utilizzeranno il potere per combattere le nazioni meno potenti; 
la terra tremerà, l’inferno gioirà nel vedere i Miei figli, che si toglieranno 
la vita a vicenda, come animali.  
  
L’umanità non vuole sapere niente di tutto questo, né di quello che le 
possa togliere il sonno, per questo per il male è più facile entrare e fare 
quello che vuole con i Miei figli.  
La stoltezza dell’uomo lo porta a cadere e a causare danno a sé stesso. 
 
Le nazioni amiche saranno grandi nemiche, si scaglieranno le une contro 
le altre, facendosi del male, senza alcun rimorso.  
  
Figli, voi sapete che si è dato inizio ad una guerra che sarà lenta, ma la 
guerra spirituale con la quale il male ha corroso il cuore dell’uomo, lo 
porterà a dimenticare di essere Mio figlio e gli uomini arderanno dal 
desiderio di scagliarsi gli uni contro gli altri, poiché il male ha sparso la 
sua ira su tutta la terra, affinché nei cuori venga bandito l’amore.   
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Il grande errore di questa generazione sarà di toccare quello che è Mio. 
Il lusso ed il benessere personale, uniti alla mancanza di fede, sono entrati 
perfino nel cuore stesso della cristianità. 
 
Quanta smemoratezza c’è nella Mia Chiesa, come vengo costantemente 
profanato! E gli sguardi dei curiosi lo festeggiano per ignoranza, a causa 
del permanere di ideologie anticristiane, supportate dalle orde 
massoniche che mantengono il potere.   
  
POPOLO MIO, TI COMPIANGO, TI TROVI TALMENTE LONTANO DA 
ME, CHE L’ABITUDINE AL MALE TI HA PORTATO A DIMENTICARTI 

DI ME.  
  

Io Sono Dio di Misericordia, ma per Amore devo permettere che l’uomo 
stesso vada avanti nel suo libero arbitrio, facendo quello che infliggerà il 
maggior dolore che l’umanità abbia mai affrontato.  
 

AVETE BISOGNO DI PURIFICARVI, PER RICONOSCERMI 
NUOVAMENTE. 

  
Pregate figli, pregate affinché l’uomo si penta.  

 
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, la superbia si ritorcerà contro di 

loro, la Natura li farà soffrire.  
  

Pregate figli, pregate per la Corea del Nord, la superbia la condurrà al 
dolore.  

  
Pregate figli, pregate per la Francia e per l’Italia, la Natura le 

sorprenderà. 
  

Popolo Mio, voi vivrete sulla terra ma la terra si lamenterà ancora di più 
a causa della decadenza dell’umanità e tremerà di continuo. 
  

AMATO POPOLO MIO, RIMANETE UNITI A ME, ANCHE SE VI 
GUARDERANNO CON AVVERSIONE, ANCHE SE VI CHIAMERANNO 
PAZZI, VOI CONTINUATE A PROCEDERE CONTRO LA CORRENTE 
DEL MONDO, CONTINUATE AD ESSERE QUEL MIO RESTO SANTO, 
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QUELLO CHE MI AMA PER QUANTO NON MI AMANO I VOSTRI 
FRATELLI…  

  
Siate più spirituali, siate più spirituali, non continuate a trascinarvi gli 
stracci del passato, siate figli rinnovati nello spirito della Verità.   
  

“IL CIELO E LA TERRA PASSERANNO, MA LE MIE PAROLE NON 
PASSERANNO” (S. Mt. 24,35) 

  
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nell’Amore Divino, in cui il tempo e lo spazio vengono ridotti all’Amore, 
sento l’ardente desiderio di Cristo di continuare a custodirci nel Suo 
Ovile.    
 
Essendo il Grande Pastore che È, Egli ci fa una panoramica di quello che 
stiamo vivendo, di modo che ciascuno di noi consideri la propria esistenza, 
così come l’ambito in cui vive e coloro che gli stanno a fianco. Dobbiamo 
renderci conto di essere sacerdoti, profeti e re ed in quanto tali, dobbiamo 
rivalutare questi aspetti rilevanti che l’uomo trascura e li dobbiamo 
mettere in pratica, al fine di aumentare il bene tra l’umanità.  
 
L’uomo di questo momento sta vivendo in una costante tensione, 
l’umanità tutta sta vivendo in una costante tensione e la conseguenza di 
tutto questo è un disordine generalizzato sia nel pensiero che nelle azioni.  
 
Fratelli il male è sempre in agguato ed il bene viene messo da parte, ma 
così facendo qual è la destinazione finale che attende l’uomo?... 
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Preghiamo e continuiamo a mandare sull’umanità il desiderio di fare il 
bene, di operare nel bene e di non rifiutare la Parola che Cristo e la Sua 
Madre Santissima ci stanno esplicitando.  
 
Amen.  

  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
3 MAGGIO 2017 

  
Mentre ero in attesa di ricevere le Parole della Madonna, meditavo sui 
diversi modi di pensare di ogni persona e se quello che ciascuno di noi si 
porta dentro, coincida con quanto deve essere una nostra priorità, poiché 
è la Verità e la Vita.  

  
La Madonna:  
Figlia, Mi stavi aspettando?  
  
Luz de Maria:  
Sì, Madre.  
  
Lei è così bella, che mi affascina con il suo abito di colore dorato, 
finemente ricamato con motivi bianchi; il Suo velo non sembra fatto 
d'altro che da un fascio di sole che La copre dalla testa fino a quasi i piedi, 
Lei è talmente pura che la Sua Purezza esalta la Sua Bellezza… 
  
Nostra Madre Santissima: 
Amata, per questo mese dedicato alla Mia Maternità, il Mio Desiderio è 
che manteniate la pace, perché verrò attaccata molto da quelli che non 
Mi amano, quale gesto di offesa contro Mio Figlio. 
I Miei figli devono mandare benedizioni, Io dispenserò grazie a coloro che 
agiranno in ubbidienza a Mio Figlio. 
  
Le tenebre si sono impossessate delle menti delle persone ed hanno 
saturato di oscurità i loro cuori. 
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Sto chiamando i peccatori alla conversione, ma loro vanno avanti decisi 
ed ostinati nei loro peccati, si prendono gioco delle Mie Richieste e si 
danno alle cose peccaminose con ancora più soddisfazione. 
  
Luz de Maria: 
Madre: Come possiamo riparare un tale dolore ai Vostri Sacri Cuori?  
  
Nostra Madre Santissima: 
Amata, agendo ed operando nel bene, nell’essere portatori di pace e 
dando testimonianza della presenza di Mio Figlio in voi. 
  
QUALE GRANDE RESPONSABILITÀ HANNO COLORO CHE SANNO 

DI MIO FIGLIO E DI ME, DEGLI APPELLI ALL’UMANITÀ! 
 
Questa è una grande benedizione, ma allo stesso tempo è una grande 
responsabilità: voi non potete essere come quelli che non Ci conoscono, 
né potete lasciarvi prendere dal male, diventando motivo di dolore per i 
vostri fratelli o ragione di inciampo.  
  
Io vi ho chiamato, figli Miei, perché siate propiziatori di bene per i vostri 
fratelli che sono travagliati dalla sofferenza, perché si sono immersi nella 
mondanità. 

  
AMATA, LA MANCANZA DI CONTROLLO DELLE EMOZIONI 

NELL’UOMO È DOVUTA ALLA FRAGILITÀ CON LA QUALE L’UOMO 
HA GESTITO QUANTO GLI È ACCADUTO, IN OGNI AMBITO.   

  
RIMANERE INDIFFERENTI LUNGO IL CAMMINO SPIRITUALE, 

CAUSA DEBOLEZZA IN OGNI AREA DI UN ESSERE UMANO, ED È 
PER QUESTO MOTIVO CHE SI DIVENTA UNA FACILE PREDA DEL 

MALE.  
  
L’azione del male non è rimasta passiva, ma ha agito in fretta e siccome 
il Popolo di Mio Figlio vive nella furia del momento, non pensa, non 
interiorizza, ma vive d’esteriorità, al passo, tra altre cose, con l’agitazione 
sociale.  
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Figli, voi dovete aderire alla novità di questo momento in cui lo Spirito 
Santo vi sta chiamando ad essere più spirituali, a mantenere la fusione 
con Mio Figlio.  
  
La persona spirituale non separa la sua interiorità dalla sua esteriorità, 
dalla relazione con i propri simili, ma il fratello prende parte alla 
spiritualità che questa persona sta vivendo interiormente, di questo suo 
operare ed agire in totale intimità con Mio Figlio. 
  
L’uomo interiore, l’uomo spirituale, è quello che invita i propri simili a 
camminare con lui, non tende ad escludere ma vuole includere tutti nella 
novità che sta vivendo, in quella continua felicità, non perché non abbia 
sofferenze, ma perché tutto si trasforma in motivo di offerta e quindi, di 
gioia. 
 
Quello che una persona gioiosa e piena di Luce Divina ha dentro, con 
l’azione dello Spirito Santo si trasferisce all’esterno e tutt’attorno a lei, sia 
in sé stessa che nei confronti dei propri simili.   
  
AMATI FIGLI, IN QUESTO MOMENTO CIASCUNO VORREBBE 
GIUSTIFICARE IL PROPRIO COMPORTAMENTO O IL PROPRIO 
MODO DI AGIRE ED È PER QUESTO MOTIVO CHE CIASCUNO DÀ 
UN’INTERPRETAZIONE PARTICOLARE DELLA VERITÀ, 
un’interpretazione bizzarra, per giustificare quello che non conosce, 
quello che non sa, per giustificare il libertinaggio, senza ascoltare la 
coscienza.  
Tanti, si credono eruditi perché conoscono un tema particolare, ma 
ignorano che credere non vuol dire sapere tutto, o avere l'ultima parola o 
una maggiore conoscenza. 

  
AMATI FIGLI, SIATE SPIRITUALI, CERCATE MIO FIGLIO COME 

DEGLI ASSETATI, UNITEVI A LUI.  
  
Mia amata, sappi che vengono compiuti grandi sacrilegi contro 
l’Eucaristia, non solo occulti, ma pubblici ed i Miei figli non se ne 
accorgono, perché non approfondiscono la Verità!  
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Molte ostie consacrate vengono portate, da adepti, al demonio per 
dimostrare il loro disprezzo per Mio Figlio nella Sacra Eucaristia e per 
commettere sacrilegi! 
Quante mani vengono stese per ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia con il 
cuore colmo di obbrobri e di ingratitudini, perché non Lo amano!  
Nelle Chiese sovrabbonda la mancanza di rispetto nei confronti di Mio 
Figlio, che viene considerato con grande indifferenza da coloro che 
avrebbero il dovere di proteggerlo. 
  
Amata, molte volte vi ho parlato e vi ho dato anche il minimo dettaglio di 
quello che succederà, affinché vi prepariate spiritualmente e per quanto 
concerne quello che è di prima necessità. Alcuni lo fraintendono e sono 
terrorizzati, altri lo prendono con indifferenza e dicono che tanto non 
succederà, altri si prendono gioco delle Mie Parole e dicono che quello che 
sto annunciando è già accaduto. 
  
Non è così, la Mia Parola è per questo momento; chiunque desideri essere 
in unione con Mio Figlio e si sforzi, sia deciso, umile nel supplicare l’Ausilio 
Divino, riceverà la grazia necessaria.   
  
Io quale Madre vi prendo per mano e non vi lascio da parte, ma vi porto 
con Me lungo il cammino, se lo sforzo è continuo, non ad intermittenza.  

  
Pregate figli Miei, pregate per le Hawaii, saranno sorprese dal fuoco. 

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Inghilterra, patirà un dolore inaspettato.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Cile, tremerà.  

  
Pregate figli Miei, pregate, la guerra continuerà il suo cammino, i falsi 

patti di pace non dureranno.  
  
Mia amata, amo talmente tanto tutti gli uomini che non lascio nessuno da 
solo. Chi chiederà il Mio Ausilio, lo riceverà senza indugio.  
  
Io Sono la Interceditrice degli uomini davanti alla Trinità Sacrosanta.  
Chiedete figli ed Io sarò l’interceditrice di chi Me lo chiederà.   

  



180 
 

NON DISPERATE, FIGLI, COMPORTARSI BENE E FARE IL BENE, 
SONO PER VOI UNA PROTEZIONE DAL MALE. 

  
Pregate, siate azione, affinché diate testimonianza ai vostri fratelli di 

quello che avete in voi.  
  
Figlia Mia, che i Miei figli non si disperino, farlo è mancanza di fede.  
Dì loro che sono figli del Re e quindi hanno la volontà necessaria per 
abbandonare il peccato ed accogliere la benedizione del perdono dei 
peccati e per fare un fermo proposito di ammenda.  
  
Dì loro che Io Sono Madre di tutta l’Umanità e che aspetto tutti quanti. 
  
Amati figli Miei, non lasciate passare il tempo, siate persone amanti di Mio 
Figlio nell’Eucaristia.  
  
In questo momento l’umanità è in agitazione, il terreno è propizio perché 
il male agisca con facilità. Non disperdetevi, centratevi in Colui che è il 
Centro della vita dell’uomo: Dio Uno e Trino. 
Nessuno viene abbandonato dalla Mano Divina, nessuno.  

  
AFFRETTATEVI ED ADDENTRATEVI NEI NOSTRI SACRI CUORI.  

  
VENITE FIGLI: QUELLI CHE SONO ABBANDONATI, QUELLI CHE 

HANNO FAME, QUELLI CHE NON HANNO NESSUNO CHE LI 
ACCOLGA, QUELLI CHE CREDONO DI NON ESSERE AMATI DA MIO 

FIGLIO, GLI UMILI, VENITE FIGLI, VENITE DA QUESTA MADRE 
CHE VI AMA E CHE NON LASCERÀ CHE NESSUNO DEI SUOI FIGLI 

SIA ABBANDONATO.  
 
Vi benedico dal profondo del Mio Cuore.  

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli: 
  
Sono tanti gli Appelli del Cielo affinché confidiamo nella Misericordia 
Divina, nella Madonna che intercede per noi, che non ci dobbiamo sentire 
abbandonati.  
  
Uniamoci di più a Cristo ed amiamolo di più, affinché questo vento 
mondano che sta trascinando alla disobbedienza e a non mettere in 
pratica l’Amore Divino, non riesca a farci cadere e a lasciarci prostrati. 
  
Consideriamo ogni Parola del Cielo come uno strumento per irrobustire la 
Fede e non uno strumento per entrare in contese.  
L’unità del Popolo di Dio è fondamentale in questo momento.  
  
La Madonna è Interceditrice del Popolo di Dio. Chiediamole di intercedere 
per noi, ma debitamente preparati. 
  
Come ci sta dicendo la Madonna, questo è un momento di agitazione, le 
notizie vanno e vengono, ma noi già le sappiamo in anticipo.  
Non siamo soli, abbiamo una Madre che ci ama e Cristo, il nostro Re, non 
ci abbandona, ma rimane in attesa del figliol prodigo.  
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
5 MAGGIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
FIGLI MIEI, LA MIA BENEDIZIONE DÀ FRUTTI ABBONDANTI, 

QUANDO I MIEI FIGLI LA RICEVONO CON LA DISPOSIZIONE DEL 
CUORE E RENDENDO GRAZIE.  

 
Il Popolo di Mio Figlio dovrebbe portare la Croce assieme a Mio Figlio e 
quindi riparare, condividere, fondersi al Sacrificio di Mio Figlio, perché 
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quando c’è la dedizione totale, non c’è assolutamente niente che riesca a 
separare questa fusione.  
  
Ed è proprio questo che vengo a chiedervi:  
di essere una cosa sola con la Trinità Sacrosanta…  
di riprendere la retta via: non è mai tardi per un figlio pentito.  

 
VENGO AD INVITARVI AD INIZIARE UNA NUOVA VITA, COLMA 
DEL VERO AMORE, CHE È QUELLO CHE MIO FIGLIO VI OFFRE.  

  
Voi, nel trascorrere della vostra vita quotidiana, sapete che ogni opera, 
ogni azione viene compiuta da ciascuno di voi in un certo modo, ma non 
chiedete mai a Mio Figlio di compiere queste opere e queste azioni 
assieme a voi.  
 
La separazione tra il Divino e l’umano nella quale ha vissuto l’uomo, ha 
generato un’ignoranza che ha bloccato l’umanità, facendole credere che 
Dio sia lontano e che per incontrarlo, lo dobbiate cercare al di fuori di voi.  
Di conseguenza i Miei figli vanno fuori strada ed imboccano vie che  
sembrano portarli ad avanzare nella spiritualità, ma che invece li portano 
ad avvicinarsi a falsi idoli, a credenze indebite e ad azioni che sono al di 
fuori di quello che Mio Figlio permette.  
 
L’umanità vive in continui cambiamenti, ma i cambiamenti in questo 
momento sono talmente continui, che senza accorgervene sprofondate 
nelle cattive azioni.  
  

PER QUESTA GENERAZIONE L’INDIVIDUALISMO È UNA COSA  
NORMALISSIMA ED È IN CONTINUO AUMENTO.   

IL BENE DI UNO È IL BENE DI QUELL’UNO ED IL MALE 
DELL’ALTRO È IL MALE DELL’ALTRO. VOI PENSATE CHE  

NIENTE VI POSSA TOCCARE, CHE TUTTO SIA UN FATTO MOLTO 
PERSONALE E CHE IL VOSTRO LOTTARE DEBBA ESSERE PER L’IO 

UMANO.  
 

Questo, figli Miei, crea superbia. Quando non si condivide, quando non si 
vive l’allegria del fratello come fosse la propria, quando ci sono rivalità e 
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fratelli che con lingua tagliente gettano fango addosso agli indifesi con 
facilità, figli Miei, questa è superbia. 
La superbia aggredisce la persona, perché la rende insensibile, le toglie 
l’amore, la compassione, la carità, il perdono e fa sì che il superbo giunga 
ad ignorare il Primo Comandamento.  
  
L’umanità è sottoposta a costanti cambiamenti, la mente dell’uomo viene 
influenzata da quello che la circonda, influenzata nella psiche ed 
influenzata dall’esterno, attraverso la moda, la musica, il cinema, i 
videogiochi e la tecnologia mal utilizzata. 
Inoltre, così come la terra sta subendo trasformazioni, il sole e la luna 
sono soggetti a cambiamenti che raggiungono la terra ed il corpo 
dell’uomo non è preparato a ricevere elevate emanazioni geomagnetiche 
e piccole particelle atmosferiche e solari. Questi elementi causano 
alterazioni sia nel ritmo normale degli organi del corpo umano, che nel 
comportamento e nel modo di agire, incrementando le possibilità di 
ammalarsi.   
  
L’uomo è un ricettore ed un emanatore di bene o di male; il male causa 
alterazioni nell’uomo stesso che le emette nell’Universo e, come il bene, 
anche il male si riproduce a livelli infiniti.  
Io Mi rammarico che in questo momento il male sia maggiore del bene.   
  
In alcuni mesi particolari nei quali l’attività solare coincide con alcune fasi 
lunari, sulla terra si verificano serie alterazioni, che causano terremoti, 
alcuni di elevata intensità. 
L’uomo pensa di essere il padrone della propria vita e che quindi quello 
che fa, non abbia nessuna relazione con il resto dell’Universo, ma solo con 
il suo stesso ego.    
  

TANTI DEI MIEI FIGLI STANNO ASPETTANDO DEI SEGNI PER 
COMINCIARE AD OBBEDIRE AI MIEI APPELLI! 

 
FIGLI, QUEL SEGNO SONO IO, che vengo sollecitata dall’istante in cui 
state vivendo, sollecitata dalla mancanza di rispetto per i Miei Appelli, 
vengo sollecitata dalla disobbedienza di alcuni dei Miei figli Prediletti, 
sollecitata dall’uomo che dice: “queste cose sono già successe e siamo 
ancora qui”… 
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Ma non è così, Miei amati!  In precedenza, ci sono stati gravi accadimenti, 
ma c’è sempre stato il tempo di soccorrersi da un paese all’altro.  
 

QUELLO CHE STA PER ACCADERE SARÀ L’ISTANTE DEGLI 
ISTANTI, IN CUI CI SARÀ DOLORE, TRISTEZZA E CIASCUNO SI 

SENTIRÀ SOLO AL MONDO. 
 
Sarà il momento del dolore e del confronto dell’uomo con il bene o con il 
male. Quindi non siate come i farisei, non pregate per farvi vedere, non 
ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia per le apparenze, poiché chi riceve Mio 
Figlio sapendo di vivere in peccato, si sta forgiando la sua stessa 
condanna.  
  
Ho visto ginocchia con ematomi, ginocchia con i segni della mortificazione, 
ma tutto questo è vuoto, perché non avete pregato con la consapevolezza 
di quello che dite nella preghiera, non vivete quello che dite con le labbra, 
non siete veri, non siete testimoni della Verità di Mio Figlio.   
  

VEDO PREGHIERE VUOTE, SENZA SENTIMENTO, RIPETITIVE, 
PERCHÈ IL PENSIERO È LONTANTO DA QUELLO CHE STATE 

DICENDO. 
  
Vedo cuori vuoti, che ripetono quello che hanno imparato a memoria, per 
questo motivo sollecito una presa di coscienza urgente dell’uomo, affinché 
rafforzi la propria fede e si spinga nella sua interiorità, dove si trova Mio 
Figlio.  
  
È URGENTE CHE VI RENDIATE CONTO DI AVERE UN’ANIMA e che 
senza di lei non ci sarebbe un corpo, poiché è l’anima che infonde la vita.   
  
È URGENTE CHE VI RENDIATE CONTO DI AVERE UNO SPIRITO e 
che dovete vivere una continua corrispondenza d’amore alla Trinità 
Sacrosanta. 
  
È URGENTE CHE L’UOMO SI RENDA CONTO DI NON POTER 
CAMMINARE DA SOLO E CHE DEVE SALVARE L’ANIMA, per 
conseguire la Salvezza e non perdere la Vita Eterna. 
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Amati figli, l’uomo deve possedere una qualità speciale senza la quale non 
può fare niente nell’ambito del bene, non può realizzare né fare niente di 
buono, senza questa qualità speciale.  
Ed è proprio su questa qualità che si è scagliato il maligno oppressore, 
per farla sparire dall’uomo:  
  

QUESTA QUALITÀ È L’AMORE… SENZA L’AMORE L’UOMO NON 
PUÒ PRETENDERE NIENTE, POICHÉ L’UOMO È IL PRODOTTO 

DELL’AMORE. 
 

L’UOMO SENZA AMORE NON RIUSCIRÀ AD AMPLIARE LE SUE 
FACOLTÀ, NÉ I SUOI SENSI, TUTTO QUANTO È RETTO E BUONO, 

NASCE DALL’AMORE.  
  

Figli, conoscete l’Amore Trinitario? L’Amore è la cosa più grande di cui 
l’uomo sia stato dotato e la cosa che l’uomo ha disprezzato di più. 
L’intenzione del male è quella di confondere l’umanità, inducendo gli 
uomini a comportarsi inopportunamente, fino al punto di portare l’essere 
umano a non sapere più come comportarsi ed agire.  
  

AMATI FIGLI, L’AUTENTICO CRISTIANO È COLUI CHE DÀ 
TESTIMONIANZA DELLA PRESENZA DI MIO FIGLIO IN LUI, 

ESSENDO LA PRASSI DELL’AMORE.  
 

Figli, volete essere liberi? Siate Amore e lì troverete la vera libertà, allora 
le opere e le azioni fluiranno senza nessuna difficoltà, perché proverranno 
da quella fonte che emana latte e miele, la fonte dell’Amore vero: l’Amore 
Divino.  
  
L’UOMO IGNORA COSÌ TANTO L’IMPORTANZA DI ADDENTRARSI 

E DI ALIMENTARSI DELL’AMORE DIVINO, PER LA CRESCITA 
SPIRITUALE E PER POTER POSSEDERE L’AMORE!  

 
Amati, l’umanità guarda all’esteriorità, voi cercate invece l’interiorità nelle 
persone, che traspare dalle loro opere e dalle loro azioni, dal modo in cui 
amano.  
Cercate l’interiorità delle persone e saprete riconoscere la presenza o la 
carenza Divina nei vostri fratelli, ma per farlo dovete prima purificarvi e 
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liberarvi da quanto vi costa maggiormente abbandonare, poiché ancora 
non avete piena fiducia in Mio Figlio. 
 
Una persona senza amore è una persona vuota, non si conosce, non si 
riconosce quale figlio di Dio, le mancherà sempre qualcosa, perché niente 
la potrà saziare.   
  

FIGLI MIEI, IO VI CHIEDO DI FERMARVI E DI RIFLETTERE A 
FONDO SULLA RESPONSABILITÀ DELL’ESSERE FIGLI DI DIO. 

  
Figli Miei, guardate in alto senza pronunciare una parola e sollecitate la 
Protezione Divina, con tutto l’amore che avete in voi.  
 
Non dimenticate di pregare il Santo Rosario, il Padre Eterno Mi ha 
concesso di elargire grazie abbondanti ai figli ferventi, che non si 
dimenticano del Santo Rosario.  
  
Unitevi, comprendetevi, siate solidali.  
  
Miei amati, l’umanità è di fronte all’ecatombe, continuate ad essere 
prudenti, non dimenticatevi della spiritualità, non dimenticatevi di 
prepararvi.  
  

Pregate figli Miei, pregate per il Cile, questo paese soffrirà.  
  

Pregate figli Miei, pregate, nell’oceano si troverà quello che l’uomo non 
avrebbe mai immaginato.   

  
Pregate figli Miei, pregate e preparatevi per l’Avvertimento. 

 
Pregate figli Miei, pregate per la Giamaica, i Miei figli saranno sorpresi 

dall’acqua.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non siate come quelli che non 
conoscono la Parola Divina, pertanto non dovete trascurarla. 
Il male esiste, ma non dimenticatevi che il bene è superiore e lo otterrete 
guardando a Mio Figlio e se vi pentite delle vostre cattive azioni, Lui vi 
perdonerà.   
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Non andate dietro alle novità del male, non contaminatevi, siate persone 
d’amore e di buoni costumi.   
  

L’INSTANTE SI STA ESAURENDO. 
  

Venite a Me, Io vi porto da Mio Figlio.  
  
Vi benedico. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Dopo aver ascoltato ed aver scolpito nel nostro cuore le Parole della 
Madonna, abbiamo l’obbligo, giorno dopo giorno, di diventare uomini e 
donne migliori. 
 
Il cammino non è facile. La Madonna mi ha detto che è con la lingua che 
l’uomo di solito commette peccato e questo causa un’enorme debolezza 
alla persona che lo fa ed è da lì che penetra il male.    
 
Non sentiamoci a disagio, perché è l’uomo stesso che non vuole prendere 
parte all’amore, in quanto vive interessato al suo proprio bene.  
 
Preghiamo il Creatore affinché continui a stare al nostro fianco ed affinché 
noi possiamo continuare ad essere in grado di servirlo in spirito e verità.  
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
COMMEMORAZIONE DELL’APPARIZIONE DI  

NOSTRA SIGNORA DI FATIMA  
13 MAGGIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
QUALE MADRE DI TUTTA L’UMANITÀ, SONO IN CERCA DI ANIME, 

PER GUIDARLE AL MIO AMATO FIGLIO.  
  

Popolo di Mio Figlio, dovete focalizzarvi su ogni Parola che Mio Figlio vi ha 
dato nella Sacra Scrittura e disporvi ad essere obbedienti nel mettere in 
pratica le Richieste del Cielo.  
  
Amati figli, vi sto chiedendo di mettere in pratica con la vostra vita, come 
indicato nell’esplicitazione di questa Parola, quello che, per Mandato 
Divino, un vero cristiano deve fare per il bene della sua anima e del 
destino dell’umanità!  
  
Il male non è stato sradicato dalla faccia della terra, ma sta perseguitando 
ferocemente i Miei figli in questo momento.   
  
Il disamore non proviene da Dio…  
L’ira non proviene da Dio… 
La ribellione non proviene da Dio… 

 
SIATE PIÙ ASTUTI, GUARDATE CHE IL MALE VI PORTA A 

REAGIRE CONTRO QUANTO RAPPRESENTA UNA MAGGIORE 
SPIRITUALITÀ ED UNA MAGGIORE SANTITÀ DELL’UOMO.  

  
Miei amati, in questo momento la pace dell’umanità è appesa ad un filo, 
al filo rappresentato dalla volontà umana che ha il potere terreno, che si 
dimentica che questo potere è molto limitato.  
 
L’UOMO SI VUOLE DIMENTICARE CHE IL POTERE AL DI SOPRA DI 

OGNI POTERE, APPARTIENE A DIO E A NESSUN UOMO. 
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State trascurando l’amore per Dio e l’amore per il prossimo…Vedo tanti 
dei Miei figli che Mi causano una profonda sofferenza, perché non sono 
solo disobbedienti, ma anche superbi e la superbia acceca i sensi ed 
indurisce il cuore, al punto che vedo come, per loro, sia difficile perfino 
amare loro stessi.  
  
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

IL MALE STA CRESCENDO NEL MONDO E QUESTO È UN SEGNO 
DELL’IMMINENZA DELL’INTROMISSIONE PUBBLICA 

DELL’ANTICRISTO TRA L’UMANITÀ. 
 
L’anticristo genera il male, si alimenta del male e della superbia, di tutto 
quanto è contrario alla Volontà di Dio e se i Miei figli agiscono in modo 
contrario all’Amore Divino, diventano compartecipi nell’aumentare il 
campo d’azione dell’anticristo.  
  
Miei amati, l’uomo di Dio è qualsiasi essere umano che dia testimonianza 
di Dio e che ad un certo punto della propria vita, torna a Dio con cuore 
contrito e con fermo proposito di emendarsi. Per questo il Popolo di Dio 
continua a crescere e continuerà a farlo, ed Io continuerò a fare appello 
alla coscienza di ciascuno di voi, affinché riprendiate la Via della Verità e 
della Vita, per questo i Miei Appelli vi chiedono di mantenervi in guardia 
contro voi stessi.  
 
Il male si insinua negli uomini, affinché siano gli uomini a far penetrare le 
tenebre nella Chiesa di Mio Figlio.   
  
DOVETE DISCERNERE E RICONOSCERE IL MALE E LA SUA AZIONE 

CHE VA CONTRO IL CORRETTO COMPORTAMENTO, CONTRO LE 
ABITUDINI, CONTRO LE PRATICHE, CONTRO LA CARITÀ, CONTRO 

LA SPERANZA E SOPRATTUTTO CONTRO LA FEDE DI CIASCUNO 
DEI MIEI. 

  
Io, in quanto Madre, vi allerto.  Il figlio di Dio lotta contro spiriti che sono 
stati inviati dal demonio per attaccarvi e per calunniarvi.  Il nemico 
dell’anima, gode dell’ingenuità dei Mie figli e provoca reazioni avverse nei 
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confronti dei Profeti di Dio, per minimizzare la Parola che viene esplicitata 
all’umanità.   
  
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Quanta falsità in questa generazione!  
Quanta falsità nella negazione dell’anticristo, nel negare la sua presenza 
attuale sulla terra ed il modo in cui l’anticristo si sta intrufolando per 
incitare alla guerra, per minare la Chiesa di Mio Figlio, per attaccare gli 
strumenti di Dio, per avere un ampio raggio d’azione, che continua ad 
aumentare e che sta acquisendo dominio sugli uomini, su quanto è stato 
creato dall’uomo, non in ambiti remoti, ma direttamente sugli uomini, per 
fare in modo che si distruggano a vicenda, portandoli lontano da Dio! 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’anticristo ha acquisito forza 
agendo all’interno di potenti circoli mondani, dove viene riconosciuto.  Per 
lui è estremamente importante seminare la discordia tra gli uomini e 
minimizzare i Miei Appelli, sminuendo il tenore di questi Appelli di Mio 
Figlio, delle Mie Parole e della Mia Intercessione.  
  
L’anticristo non sta regredendo, ma sta crescendo grazie a grandi 
cospirazioni, grazie alla menzogna e ai compromessi ai quali gruppi 
potenti hanno dato il loro assenso, per l’instaurazione di un governo unico, 
che perseguiterà il Popolo di Mio Figlio, allo scopo di impossessarsi di 
quello che è proprietà di Dio.    
 

AMATI FIGLI, L’ANTICRISTO NON È UNA FAVOLA CREATA PER 
INCUTERVI TIMORE, È UNA REALTÀ ATTUALMENTE IN AZIONE 
SULLA TERRA E CHE, ALLO SCOPO DI DOMINARE L’UMANITÀ,  

STA METTENDO IN ATTO I SUOI PIANI, SERVENDOSI DELLE ALTE 
SFERE DELLA SOCIETÀ MONDIALE. 

  
In questo momento l’anticristo detiene il potere e questo potere andrà 
crescendo, fino a comprendere l’umanità intera e portarla a patire la più 
cruenta delle oppressioni.  
  
Voi, figli, che conoscete Mio Figlio, che sapete della Sua Presenza Reale 
nell’Eucaristia, che conoscete l’Amore di Mio Figlio per il Suo Popolo, che 



191 
 

conoscete la Misericordia Divina, in questo momento non trascurate le 
grazie che avete a disposizione, per poter riprendere la via della Salvezza 
dell’anima, per mezzo del Dono dell’Amore.  
  

IN QUESTA RICORRENZA, DESIDERO CHE VOI CHE AVETE A 
CUORE QUESTI MIEI APPELLI, SIATE PERSEVERANTI NEI BUONI 

PROPOSITI E NEGLI ATTEGGIAMENTI CHE DOVETE 
CORREGGERE, PER POTER RAVVIVARE IN VOI LA FORZA DELLO 
SPIRITO SANTO E COMPRENDERE CHE DOVETE RIFLETTERE SUI 

SEGNI E SUI SEGNALI DI QUESTO MOMENTO.  
  

Il Mio Amore Materno è quello che Mi porta a guidarvi e, se Me lo chiedete, 
ad essere interceditrice di tutti gli uomini.  
  

Pregate il Santo Rosario, non recitatelo, PREGATE il Santo Rosario, 
pregate il Santo Rosario con devozione e con raccoglimento e 

soffermatevi ad ogni Mistero, offrendolo per voi, Corpo Mistico della 
Chiesa, per tutti quelli che determinati nella loro falsità, vogliono 
sminuire la Presenza di Mio Figlio quale Centro della Sua Chiesa.   

  
Pregate figli Miei, pregate per coloro che non amano né attendono Mio 

Figlio.  
  

Pregate figli Miei, pregate affinché non soccombiate di fronte agli inganni 
del male.  

  
Pregate figli Miei, pregate affinché, quando giungerà il Mio Angelo di 

Pace, sia ascoltato.  
 

Pregate figli Miei, pregate, l’umanità verrà sorpresa dalla forza del 
potere delle grandi nazioni, che si affronteranno e, a causa di questo, 

l’umanità soffrirà.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non dimenticatevi che la scienza 
impiegata per il bene è una benedizione, ma impiegata per il male, a 
causa della dipendenza dell’uomo, paralizzerà il mondo e da un momento 
all’altro lo sommergerà nell’oscurità.   
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Figli amati, non infierite contro voi stessi, unitevi, unitevi tramite l’Amore 
Divino, riunitevi, figli, voi che avete in mano il potere ed il destino delle 
nazioni. Non affrontate, né sottovalutate coloro che sono riusciti ad avere 
il riconoscimento del mondo, ma invece unitevi con quei Miei figli che non 
credono che otterranno grandi conoscenze e che la Casa di Mio Figlio ha 
chiamato in questo momento, perché siano la Sua Voce.   
 
Unitevi Popolo di Mio Figlio, unitevi tutti e formate non solo una muraglia, 
ma agite “ipso facto” contro i tentacoli del male, di modo che non riescano 
a portare a compimento la loro incombenza finale contro i Miei figli.  
 
Vi benedico e vi prego di avvicinarvi a Mio Figlio con il cuore colmo di 
sincerità, di modo che Egli vi accolga con la Sua Misericordia e voi possiate 
rimanere in Lui, quali i figli del Re dei Re e del Signore dei Signori che 
siete. 
  

IL MIO CUORE IMMACOLATO TRIONFERÁ… 
E NEL MIO CUORE CI SIETE VOI, MIEI FIGLI FEDELI.  

  
Vi benedico, vi amo, vi proteggo.  
 Io, quale Stella del Mattino, illumino il cammino dei Miei figli.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
17 MAGGIO 2017 

  
Amato Popolo Mio, vi benedico con Amore.  
  

POPOLO MIO: DOVE SIETE? 
  

Io vi parlo e non Mi ascoltate…  
Io vi chiamo e non Mi rispondete… 
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Io vi chiedo e non ascoltate, né prendete le Mie Parole con la dovuta 
serietà… 
  
In questo momento è necessario che i Miei figli crescano e che penetrino 
nel Mio Amore, poiché se sarete amore, il maligno non potrà manovrarvi 
come burattini per causare il male.    
  

POPOLO MIO, NON AVETE COMPRESO L’URGENZA DELLA 
CRESCITA INTERIORE, PER POTERVI INCONTRARE CON ME E 

FONDERVI CON ME. 
 
Continuate a farvi bloccare dal vostro ego, che non smettete di ostentare 
e di incensare costantemente. Voi sapete tutto, voi potete tutto, voi 
mettete tutto da una parte, per continuare ad essere voi stessi, ad essere 
“l’io”! 
 
I vostri gusti o le vostre preferenze potrebbero non essere in completa 
armonia con i Miei Insegnamenti, con il comportamento di un Mio vero 
figlio, ma Io non Mi fermo e voi non vi dovete fermare nel procedere verso 
di Me, non dovete stancarvi e pensare che avete già tutto quello che vi 
serve per giungere a Me.  
La crescita spirituale dell’uomo, non cessa fino al momento in cui parte 
per la Mia Casa.  
 

ALCUNI DEI MIEI SONO PRESUNTUOSI, EGOISTI, SUPERBI, 
ACCUSATORI, NON PERDONANO, IMPONGONO I LORO PUNTI DI 
VISTA, NON ACCETTANO IL PENSIERO NÉ LA COMPRENSIONE DI 
ALTRI FRATELLI PER LE MIE COSE, ADDITANO COSTANTEMENTE 

GLI ERRORI DEI FRATELLI, SENZA RENDERSI CONTO CHE IL 
DIFETTO CHE ADDITANO NEGLI ALTRI, È IL LORO PRINCIPALE 

DIFETTO. 
 
Questo, Popolo Mio, è talmente comune in voi e Mi fa soffrire tanto vedervi 
continuare a tirarvi dietro le vecchie cattive abitudini di sempre. 
  
Le contese non sono solo quelle che si vedono pubblicamente tra i Miei 
figli, ma sono quelle che ciascuno si porta dentro e che vengono esternate 
con durezza, in un attimo, quando vi scagliate contro i vostri fratelli, senza 
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fermarvi nemmeno per un secondo a pensare al danno che causate a voi 
stessi.  
  
Ad alcuni dei Miei Strumenti ho delegato delle Missioni, e la Missione che 
Io ho affidato loro, tramite l’esplicitazione della Mia Parola, non è da 
prendere alla leggera, ma è perché il Mio Popolo cresca, poiché NON 
POSSO SOLO PORTARVI A PREGARE O A RICEVERMI, SENZA CHE 
CI SIA UN VERO CAMBIAMENTO INTERIORE, DI MODO CHE LA 
FEDE NASCA DA DENTRO, SI RINSALDI E SIA VERA. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
AVETE BISOGNO DI PRASSI, DI PRASSI DEL MIO AMORE PER I 
VOSTRI FRATELLI. Chi continua ad essere come una sferza, come un 
torturatore del proprio fratello, non è vero, finge di essere dei Miei…  
  
LA PACE È UN SEGNO DI CHI STA CAMMINANDO VERSO DI ME… 

IL RISPETTO PER IL PROSSIMO È UN SEGNO DI CHI STA 
CAMMINANDO VERSO DI ME… 

 
LA MANCANZA DI FIDUCIA È UN SEGNO DI CHI NON È VERAMENTE 
MIO FIGLIO, ma è un tiepido ed ora costui si deve decidere, perché 
questo impedimento non lo lascia crescere, è un freno continuo…  
  
Amato Popolo Mio, non vengo ad esplicitare la Mia Parola perché la 
leggiate e non la mettiate in pratica, e siate quegli increduli, quegli stolti, 
quegli ignoranti ed arroganti che Mi fanno soffrire. 
  

OGNI MIA RICHIESTA È UN ORDINE PER VOI, UN ORDINE 
AFFINCHÈ CRESCIATE E SIATE PIÙ SPIRITUALI E MENO DI 

QUANTO È PECCAMINOSO. 
 
La crescita spirituale vi allontana dal peccato e da quanto è indebito. Ho 
bisogno che vi prepariate, affinché camminiate sulla Mia stessa Via, non 
potete prendere scorciatoie di testa vostra, dovete camminare nella Mia 
Volontà.  
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LA CRESCITA SPIRITUALE AUMENTA LA FEDE NELLA PERSONA 
ED I MIEI FIGLI DEVONO CRESCERE, PER SUPERARE QUELLO 

CHE VI STA LEGANDO. 
 
La maggioranza si lega volontariamente a quanto è terreno, al proprio 
stile di vita, ai propri gusti e piaceri, non confida in Me, non crede in Me, 
non si abbandona alla Mia Volontà ed alcuni Mi hanno sfidato, a causa 
delle terribili dipendenze che hanno, dipendenze che dominano la mente 
e senza le quali credono di non poter vivere. 
  
Popolo Mio, questa generazione si ribella contro di Me in ogni momento, 
per questo non le sarà facile vivere come dovrete vivere, con gli eventi 
che si stanno avvicinando:  
 
Come vivrà, da un momento all’altro, chi sta vivendo nell’opulenza?  
Come vivrà, da un momento all’altro, chi sta vivendo centrato sulla 
propria economia?  
Come vivrà chi si è abituato a compiacere il proprio “ego” ed i propri 
capricci?  
Come vivrà chi è abituato a comandare? 
Come vivrà chi Mi ha disobbedito? 
 
Popolo Mio, non avrete le comodità di questo momento… NESSUNA! 
  

LA SICUREZZA STARÀ NELLA FEDE, NEL MIO AIUTO E 
NELL’AIUTO DI MIA MADRE UNITO A QUELLO DEI VOSTRI 

COMPAGNI DI CAMMINO.  
  

NON RIUSCIRETE A SODDISFARE I CAPRICCI ATTUALI, 
DIVENTERETE TUTTI UGUALI: CHI HA SARÀ COME CHI NON HA 

NIENTE ED IN QUEL MOMENTO LA SICUREZZA SARÀ IN ME E CHI 
NON SI SARÀ PREPARATO ALL’OBBEDIENZA, NON SOPPORTERÀ 

UNA SIMILE SITUAZIONE.  
   

Popolo Mio, l’istante sta per cessare di essere istante, si sta accorciando 
e voi andate avanti come se niente dovesse cambiare. 
Gravi malattie si stanno propagando rapidamente e quando saranno rese 
note dalle associazioni sanitarie, perché non riusciranno più a tenerle 
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nascoste, sarà quello che Mia Madre vi ha rivelato per alcune malattie, 
che le fermerà, ma in tutto questo è necessaria la Fede della persona.  
 
Figli, quanti di voi non riescono a raggiungere una maggiore spiritualità, 
perché continuano a rifiutare un cambiamento interiore! 
 
L’uomo può aver condotto la propria vita con un determinato carattere, 
con un suo modo d’essere particolare, con esigenze e gusti molto 
personali… MA QUESTO È IL MOMENTO DEL CAMBIAMENTO, DELLA 
TRASFORMAZIONE, DELLA GUARIGIONE E DEL MIO AUSILIO IN 
MANIERA SPECIALE.  
 
Figli, voi siete creature con libero arbitrio, siete consapevoli delle vostre 
azioni, potete ragionare sulle vostre azioni e sulle vostre opere, avete 
mente e coscienza: utilizzate questi doni per crescere, non per regredire. 
L’io umano fa parte della coscienza, per questo è molto importante che vi 
conosciate affinché vi decidiate a cambiare per il vostro bene e per 
l’ambiente in cui vivete. 
 
Questa generazione, con l’attuale tecnologia, ritiene di essere 
autosufficiente e si dà all’utilizzo dei moderni artefatti, non volendo 
accettare il fatto che vi rubano il momento, vi impediscono di essere 
fraterni e di disporvi ad un cambiamento, mentre vi inducono alla violenza 
ed alla dipendenza. 
 
Quanti Mi dimenticano, senza pensare che nonostante tutti i modernismi, 
sono uguali ad altre generazioni che si sono perse come questa 
generazione, perché non hanno aspirato a conoscermi! 
  
DA SOLI NON POTETE NULLA, AVETE BISOGNO CHE IO RIMANGA 
IN VOI, CHE IO DIMORI IN CIASCUNO DEI MIEI FIGLI. In questo 
momento Mi state separando da voi, ed in questo modo state provocando 
una profonda spaccatura che ostacola quel dialogo ininterrotto che deve 
esistere tra noi.  
  

VOI, NELLA VITA, AVETE UN OBIETTIVO UMANO…  
 ED IO VI CHIAMO AL DIVINO, CHE NON HA FINE…  
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Popolo Mio, Io vi facilito il nostro incontro, ma voi opponete resistenza in 
questo momento così importante, così trascendentale dell’umana 
esistenza.  
  
Non dovete continuare ad essere gli stessi, non dovete commettere gli 
stessi errori del passato, non vi dovete più portare addosso gli strascichi 
delle cattive abitudini che avete appreso in famiglia o alle quali voi stessi 
avete acconsentito. Nessun uomo ha l’autorità per infangare il proprio 
fratello, né per tenerlo in un costante supplizio.   
  

FIGLI, L’ESSERE UMANO DEVE RAGGIUNGERE IL MIO MODO DI 
AGIRE E DI OPERARE, AFFINCHÈ IL SUO EGO NON SI SCATENI 

SUI FRATELLI.   
  

Popolo Mio, il patimento della Mia Chiesa non è qualcosa di lontano, sarà 
duramente purificata, e nella Mia Chiesa ci siete voi, il Corpo Mistico, 
quindi dovete migliorare sempre più.  NON DATEVI PER VINTI, 
CONTINUATE A FONDERVI NELLA MIA VOLONTÀ. NON SIETE 
ABBANDONATI DA ME, CIASCUNO DI VOI È IRRIPETIBILE DI 
FRONTE A ME.  
  
Amato Popolo Mio, il sole sta scaricando le sue emanazioni nocive e voi 
soffrirete.  
La corsa agli armamenti troverà la sua ragion d’essere di fronte 
all’umanità. 
Il lupo in pelle di pecora vuole impossessarsi dell’umanità, senza che 
l’umanità lo scopra, per questo ora sta facendo finta di cercare la pace 
mondiale.  
  
Non confondetevi figli Miei, continuate a stare in allerta in ogni ambito.  
Quando l’economia darà mostra di un’apparente grande solidità, non 
fidatevene. IO VEDO OLTRE E NON CONTINUERETE A VIVERE COME 
ADESSO, CHI HA DENARO SARÀ COME UN MENDICANTE ED IL 
MENDICANTE GLI INSEGNERÀ A VIVERE SENZA POSSEDERE 
NIENTE. Tutti avranno bisogno dei fratelli per proteggersi dalla 
persecuzione famelica che si scatenerà con grande forza contro il Mio 
Popolo, in quanto cristiani. 
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Non aspettate i Segnali annunciati da Mia Madre per cambiare, ma il 
cambiamento deve avvenire in questo istante.  Riconciliatevi con Me e 
rendete grazie per essere stati chiamati a vivere nel Mio Amore, dal quale 
scaturisce tutto quello di cui l’uomo ha bisogno.   
  

Pregate figli, pregate per la Francia, patirà il terrorismo nelle sue 
viscere.   

 
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, questa nazione farà patire i Miei 

figli.  
 

Pregate figli, pregate per l’Ecuador, questo Mio Popolo vedrà il vulcano 
risvegliarsi.  

 
Pregate figli, pregate per il Medio Oriente, l’umanità giungerà 

all’inaspettato.  
 

Amato Popolo Mio, pregate per la Mia Chiesa, siate prudenti e decidetevi 
a trasformarvi in Miei veri figli.  

  
DI FRONTE ALL’EGOISMO UMANO E ALLA SUPERBIA, 

MANIFESTATE LA FEDE IN ME CON UN VERO  
CAMBIAMENTO INTERIORE.  

  
Vi ho chiamati tutti a prepararvi, perché l’istante non è più un istante, ma 
il Mio Popolo continua a procrastinare e quando si sveglierà, gli sarà 
doppiamente difficile giungere a Me, ma l’Amore di Mia Madre non 
indugerà, continuerà ad intercedere per ciascuno di voi e vi porterà sulla 
Mia Via, sulla quale non troverete mai la Porta chiusa.  
  

VI BENEDICO, MIEI AMATI. NON DIMENTICATEVI CHE QUESTO 
MOMENTO È DI PREPARAZIONE.  

  
Il vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Ancora una volta, Cristo, Amore e Vita, ci chiama a reagire e ad esigere 
da noi stessi un cambiamento nel comportamento e nel modo di agire 
personale e nei confronti dei nostri fratelli.  
  
Cristo ci dice che questo è l’istante, il momento del cambiamento, il 
momento di essere persone migliori. Ci chiede di essere migliori, non ci 
dice: in passato eravate migliori o siate migliori in futuro, affinché 
comprendiamo che Cristo è fuori dal tempo. Nel caso foste stati migliori 
in passato, riprendete quella via. Se invece ritenete di dover migliorare in 
futuro, non attendete oltre, bisogna migliorare in questo istante, in questo 
eterno presente, senza dimenticarci che esiste un legame tra il passato, 
il presente ed il futuro, che dobbiamo superare, per poterci rincontrare 
con Cristo: il Principio e la Fine.   
 
Ogni nostra azione deve contribuire alla nostra Salvezza, per questo 
siamo chiamati al cambiamento, ad essere migliori figli di Dio, migliori 
fratelli e migliori esseri umani.  Non dimentichiamoci che a chi si decide a 
cambiare la propria vita e a migliorare, Dio gli si avvicina immediatamente 
e gli fornisce “le armi e tutto il necessario” perché la conversione diventi 
realtà.  
   
Fratelli, di fronte a quanto si sta avvicinando e a quanto il Cielo mi ha 
fatto conoscere, la cosa più grande che l’uomo possa fare è quella di 
concedersi l’opportunità di vivere il cambiamento interiore, per essere in 
grado di superare quello che l’umanità dovrà affrontare.  
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
20 MAGGIO 2017 

 
Amati figli:  



200 
 

  
DESIDERO CHE APRIATE I VOSTRI OCCHI SPIRITUALI, COSÌ CHE 

LA CECITÀ VI ABBANDONI.  
  

Chi non vuole continuare a vivere nella malvagità, deve essere coraggioso 
per porre fine alle azioni indebite, ai cattivi insegnamenti che potrebbe 
aver ricevuto, all’ignoranza, alla mancanza di rispetto, ma soprattutto non 
sarà fino a quando i Miei figli non metteranno da parte la superbia con la 
quale considerano le cose di Mio Figlio, che riusciranno a crescere e quindi 
ad avere una visione chiara, guidata dallo Spirito Santo. 
  
QUESTA PAROLA È LA VOLONTÀ DI DIO, PERCHÈ VI SVEGLIATE 
DAL LETARGO IN CUI VI HANNO FATTO SPROFONDARE E NEL 
QUALE ANDATE AVANTI A VIVERE COMODAMENTE, COME SE 

NIENTE STESSE PER ACCADERE.  
  

Questo è il modo in cui viveva anche la generazione di Noè: non c’era 
niente che li smuovesse, si facevano beffe delle parole di Noè e di quello 
che lui stava costruendo in obbedienza a Dio. Alcuni erano increduli, altri 
lo credevano pazzo o posseduto da uno spirito maligno che lo induceva a 
costruire un’arca.  
  
È così che sta procedendo l’uomo di questa generazione: intontito dal 
possesso di quello che desidera, pone la propria sicurezza nel dio metallo, 
grazie al quale ottiene uno “status” che gli conferisce superiorità sul resto 
della società. Voi sapete che quanto è materiale non durerà per sempre, 
e che non fornisce sicurezza perpetua ma, come se foste sordi e muti, 
vivete di falsi ragionamenti e quindi continuate a venir portati alla 
disobbedienza.   
  
Alcuni dei Miei figli vanno alla Messa e partecipano alla Cena di Mio Figlio, 
pregano quotidianamente per affidarsi a Dio e Mi offrono qualche Ave 
Maria, dicono di non fare del male al prossimo e di non danneggiare 
nessuno, ma non sono spirituali, sono mediocri, hanno paura di rinunciare 
alle cose mondane, credono a metà e vivono una “vita leggera”, credono 
di rispettare i Comandamenti e di rispettare Dio, ma non prestano ascolto 
alla Chiamata, consumando i giorni nelle loro molteplici occupazioni 
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lavorative. E il loro cuore, com’è?  Si sono dimenticati che la Fede si trova 
là dove c’è il cuore.  
  
Amati figli:  

  
MIO FIGLIO ASPETTA CHE SI RISPONDA ALLA SUA RICHIESTA E 

CHE IL SUO POPOLO GLI CHIEDA: “VENGA IL TUO REGNO”.  
ED IO VI CHIEDO: IN QUALE REGNO STATE VIVENDO VOI? IN 

QUELLO DEL MONDO?  
  
Non lasciatevi distrarre dal maligno, lui mantiene le sue milizie sulla terra 
affinché vi tentino continuamente, distraendovi con quello che, 
spiritualmente, vi possa causare il maggior danno possibile e così vi 
chiudiate sempre più riguardo all'accadere degli eventi reali che i segnali 
di questo momento stanno convalidando. 
  
Io vi chiamo, figli Miei, a rimanere svegli, vi hanno ingannati affinché 
crediate di essere in attesa del Salvatore ed ingannati, accoglierete 
l’anticristo. 
 
L’umanità si trova di fronte alla guerra e sulla terra non esisterà più 
ordine, la fame si impossesserà di tutta l’umanità ed arriverà l’anticristo 
a dare ai Miei figli una presunta pace, una falsa sicurezza e vi darà da 
mangiare… 
  
E come reagiranno quelli che disconoscono Mio Figlio e si sono rifiutati di 
ascoltare questi Appelli?  Cadranno nell’inganno ed agiranno seguendo 
l’anticristo, rendendogli un culto nefasto.  
Gli uomini lo adoreranno perché offrirà loro l’immortalità, un’immortalità 
senza Dio, ma l’umanità stolta ed ingrata si affiderà a lui e lo seguirà, non 
sapendo che il desiderio del male è quello di estinguere la maggior 
quantità possibile di popolazione mondiale.  
  
Figli Miei, in questo momento è stata preparata una messa in scena per 
fare in modo che gli uomini vi si addentrino.  
Il maligno con il trascorrere dei secoli, tramite le sue arti maligne, ha 
messo in piedi quello di cui ha bisogno in questo momento, ha alimentato 
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l’esoterismo, le false dottrine, ha portato l’uomo a disconoscere la Verità, 
gli ha dato una falsa sicurezza e l’ha indotto alla negazione di Dio. 
  

TUTTO QUELLO CHE VI STO DICENDO, FIGLI, È REALE.  
CIASCUNO DI VOI DEVE CONOSCERE E RICONOSCERE MIO 

FIGLIO, PER NON CADERE NEL MALE.  
  

Ogni persona che si dà alle arti occulte, che si dà alle comodità e agli 
eccessi, che renda culto al dio denaro e che per stare al sicuro, si affanni 
per possederlo, chiunque abbia compiuto e commesso atti contro lo 
Spirito Santo, chiunque abbia vissuto diffamando il fratello, chiunque 
auguri il male al fratello, STA INCULCANDO, ANCHE SE NON SE NE 
RENDE CONTO, QUELLA PARTE CHE HA VISSUTO NEL SUO INTIMO 
E ALL’INTERNO DELLA SUA GENETICA, TRASMETTE QUEL 
RETAGGIO CHE ORA STA VENENDO FUORI NELLA GIOVANE 
GENERAZIONE.    
  
Vi chiedo di rompere con questi legami del passato…  
Vi chiedo di essere persone nuove…  
Vi chiedo di traboccare d’amore per Mio Figlio…  
Vi chiedo di rinascere ad una vita nuova, che vi allontani dal desiderio 
smisurato di possesso materiale e vi chiedo di dedicarvi all’arricchimento 
dell’anima, affinché possiate vivere nella pienezza di chi chiede: “Venga il 
Tuo Regno”.  
  

PREPARATE IL REGNO, AFFINCHÈ SI COMPIA LA VOLONTÀ 
DIVINA SULLA TERRA COME IN CIELO. 

  
DOVETE PREPARARVI IN QUESTO PRECISO MOMENTO AFFINCHÈ 

POSSIATE RICONOSCERE QUELLO CHE NON È DI DIO. 
  

Figli Miei, il maligno oppressore avrà il potere di cambiare la Legge 
Naturale ed in questo modo convincerà i Miei figli, che si consegneranno 
a lui, poiché è questa la grande e terribile prova della Chiesa.   
Miei amati, voi lo sapete, l’avete saputo, non siete all’oscuro di quello che 
vi ho detto, tuttavia c’è una grande differenza tra il sapere ed il fare, tra 
il sapere ed il riconoscere, tra il sapere ed il correggersi.  
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In 1 Corinzi 15,58:  
“Perciò, fratelli miei carissimi, state saldi, incrollabili, crescendo sempre 
nell'opera del Signore, sapendo che il vostro lavoro nel Signore non è 
invano” 
  
In 1 Tessalonicesi 5, Paolo conclude una lezione sulla venuta di Cristo con 
queste parole:  
“Non dormiamo dunque come gli altri, ma restiamo svegli e siamo sobri.” 
  
Amati figli, cosa sarebbe successo se gli Apostoli non avessero più 
lavorato dopo la Risurrezione di Mio Figlio, se non avessero lavorato per 
il Regno di Dio, se avessero aspettato senza lavorare? Si sarebbe 
conosciuto il Vangelo? Si conoscerebbe La Parola?  
  
VOI CHE VI DEFINITE MIEI SEGUACI, QUELLI CHE MI AMANO E 
CHE MI ADORANO, I FIGLI, I DISCEPOLI E CRISTIANI, AVETE IL 
DOVERE DI RISPONDERE IN BASE A QUELLO CHE MIO FIGLIO VI 

ORDINA E, POICHÉ SIETE A CONOSCENZA DELL’IMMINENTE 
RITORNO DI MIO FIGLIO, AVETE L’OBBLIGO DI COMPIERE IL 

MASSIMO SFORZO IN OGNI MOMENTO, COME SE FOSSE 
L’ULTIMO ISTANTE, POICHÈ OGNI ISTANTE È UN GRANDE 

REGALO DIVINO PER CIASCUNO DI VOI.  
  
  

In 1 Giovanni 3,2-3:  
“Carissimi, noi fin d'ora siamo figli di Dio, ma ciò che saremo non è stato 
ancora rivelato. Sappiamo però che quando Egli si sarà manifestato, noi 
saremo simili a lui, perché lo vedremo così come Egli è. Chiunque ha 
questa speranza in Lui, purifica sé stesso, come Egli è puro.” 
  
STA PER GIUNGERE LA FINE DEI TEMPI, IL PECCATO 
SOVRABBONDA, in quanto Madre vi ho allontanato dal peccato e voi non 
ringraziate, non rispondete…  
 
State vedendo come stanno aumentando le malattie…  
State vedendo come l’ira si è impossessata degli uomini…  
State vedendo le grandi proteste in tutto il mondo e non credete… 
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INVECE VI RIFIUTATE DI CAMBIARE QUELLO CHE DOVETE 
CAMBIARE, NON VOLETE ESSERE MIGLIORI, VI OSTINATE NEI 

VOSTRI PENSIERI E CON QUESTI RIFIUTI CHE SI 
RIPERCUOTONO SUI VOSTRI FRATELLI, CONTINUATE 

IPOCRITAMENTE A RICEVERE MIO FIGLIO NELL’EUCARISTIA, 
SENZA UN DEBITO ESAME DI COSCIENZA, IN SPIRITO E VERITÀ. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, succederanno tanti eventi e 
sorgeranno così tante contraddizioni, che coloro che non saranno 
preparati, abbandoneranno Mio Figlio. La Chiesa di Mio Figlio patirà ancora 
di più e moltissimi dei Miei figli l’abbandoneranno.  
 
Il rifiuto, il peccato, l’oltraggio, la superbia, la mancanza di carità, sono 
grandi muraglie che voi stessi state innalzando contro Dio e Lui, 
rispettando il libero arbitrio, non le oltrepassa, e cosa succede dietro 
queste muraglie?  
C’è Dio o non c’è? 
  

LA VIA DELL’UMILTÀ, DELL’AFFIDAMENTO, DELL’OBBEDIENZA, 
DEL RISPETTO DEI COMANDAMENTI, DEL LIBERSARSI DA 

QUELLO CHE VI LEGA, VI PORTANO LA MISERICORDIA DI DIO E 
VI PORTANO SULLA VIA CHE VI ALLONTANA DAL PECCATO.    

  
In questo momento i peccati contro lo Spirito Santo sovrabbondano.  
Commettete continuamente i peccati contro lo Spirito Santo.   
  
Mio Figlio vi ha detto la Verità, non vi inganna con belle parole, né vi dice 
che questa generazione Lo rispetta. Sapete perché, figli? PERCHÈ LA 
VERITÀ È FORZA PER L’ANIMA, È ALIMENTO PER L’ANIMA, È 
LIBERTÀ PER L’ANIMA, PER QUESTO IN QUESTI APPELLI IL CIELO 
VI STA DICENDO LA VERITÀ.   
  
Chi ama è libero, sa che la sua libertà è in Mio Figlio e non negli uomini, 
quindi non si sente prigioniero. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’istante è istante ed in questo 
istante l’Amore di Mio Figlio per ciascuno di voi, lo porta ad amarvi e a 
perdonarvi, ad amarvi e ad accogliervi, ad amarvi e a guidarvi. 
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CHIAMATELO, CERCATELO, RINCONTRATEVI CON LUI, PENTITEVI 
DEGLI ERRORI E DEI PECCATI CON I QUALI LO AVETE OFFESO, 
CONFESSATE I VOSTRI PECCATI ED USCITENE PURIFICATI PER 
ANDARE INCONTRO A COLUI CHE NON VI HA MAI ABBANDONATI.   
  
Preparatevi e tenete presente la Seconda Venuta di Mio Figlio.  
  

Pregate figli Miei, pregate per la Spagna, questo popolo conoscerà il 
dolore.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela, il dolore continuerà fino a 

quando troverà la libertà.  
  

Pregate figli Miei, pregate, la terra continuerà a tremare. 
  

Pregate figli Miei, pregate, non dimenticatevi che la malattia uscirà dai 
laboratori, voi utilizzate quello che vi ha detto, per la salute.  

  
Pregate figli Miei, nel mare succederà una grande catastrofe.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Io sono con voi, Sono vostra Madre ed una Madre non abbandona i Suoi 
figli.  

  
LA MIA BENEDIZIONE È PER CIASCUNO DI VOI BALSAMO PER LE 

SUE FERITE, PER LE SUE PREOCCUPAZIONI E PER LA SALUTE.  
 

UNITI ADORIAMO IL RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI.   
  
Vi benedico. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli:  
  
I segnali di questo momento stanno passando inavvertiti, sotto lo sguardo 
indifferente dell’uomo che vive immerso nella mondanità e non vuole 
capire che il comportamento e le azioni di questa generazione, non sono 
quelli che dovrebbero essere e pertanto in questi Appelli veniamo avvertiti 
di un altolà che viene dato all’umanità. 
 
L’uomo deve crescere ed entrare in una più stretta unione con la Trinità 
Sacrosanta, non solo per far fronte a quello che l’uomo stesso ha 
generato, ma per trovare sé stesso e per riuscire a mantenere il posto che 
gli spetta, in quanto figlio di Dio. 
 
Fratelli, anche se queste Rivelazioni non verranno accolte, l’umanità verrà 
comunque purificata, ed allora ci saranno lamenti per aver disobbedito e 
per non aver creduto alle esplicitazioni di nostro Signore Gesù Cristo e 
alle Parole della Madonna, che si trasformeranno in realtà e allora gli 
increduli capiranno che non erano un’invenzione. 
  
La Madonna ci dice: “l’istante verrà abbreviato affinché non si perdano un 
maggior numero di anime.”  
Pertanto l’intenzione di smettere di utilizzare male il proprio libero arbitrio, 
deve trasformarsi in realtà e non deve rimanere un’intenzione che non 
viene mai messa in pratica.   
  
Amen. 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
COMMEMORAZIONE DELLA FESTA DI MARIA AUSILIATRICE   

24 MAGGIO 2017 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Il Mio Amore Materno sta percorrendo tutta la terra in cerca di persone 
bisognose di avvicinarsi al Mio Divin Figlio e quindi intercedo, in qualità di 
Madre, per ciascuna di queste persone.   



207 
 

 
NON VOGLIO CHE SI PERDA NEMMENO UNA SOLA ANIMA, TUTTI 
HANNO BISOGNO DI RICONOSCERE CHE DEVONO CAMBIARE IN 
UN QUALCHE ASPETTO DELLA LORO VITA E NON CI POSSONO 
RIUSCIRE DA SOLI, tutti hanno bisogno della Salvezza Eterna, tutti 
hanno bisogno della conversione, tutti hanno bisogno dell’Ausilio Divino. 

 
NON RIUSCIRETE AD OTTENERE NESSUNA ASCESA SPIRITUALE, 
SE PRIMA NON RICONOSCERETE CHE SENZA DIO NON POTETE 

OTTENERE NULLA.   
 
L’uomo che dà buoni frutti, è quello che sa che Dio vede tutto e che si 
rende conto che il buon operare ed agire, sono requisiti che deve saper 
apprezzare per mantenere la relazione che intercorre tra il Divino e 
l’uomo.   
  
Non potete dare quello che non avete. È per questo motivo, che stanno 
succedendo tanti dissapori nelle famiglie, nei matrimoni, sul posto di 
lavoro, tra fratelli ed infine nella società in generale.   
Se un cuore non ha amore, non può dare quello che non ha e quindi 
subentra la discordia, poiché se l’Amore Divino non è presente in ogni 
istante, il disamore porta le tenebre e l’ira, l’incomprensione, la discordia 
ed altri atteggiamenti che fanno allontanare gli uomini gli uni dagli altri.  

 
L’UOMO DI QUESTO MOMENTO DEVE COOPERARE ALLA SUA 
SALVEZZA MA, CON MIO GRANDE DOLORE, NON SUCCEDE. 

 
La società ha creato persone egocentriche, persone che competono 
costantemente, gli uni contro gli altri.   
L’uomo non vuole riconoscere che, per riuscire a modificare la propria 
condotta, gli manca un ausilio, per fare in modo che il comportamento sia 
concorde con quanto il Cielo gli chiede.  
 
Ciascuno degli Appelli che ricevete proviene dall’Amore Onnipotente, che 
si diffonde su chi lo riconosce per quello che è.  Figli, non dovete leggere 
questa Parola, dovete discernerla pe voi stessi e chiedervi: in che cosa 
manco? Cosa devo rafforzare? Cosa devo abbandonare, perché mi tiene 
legato? 



208 
 

 
DOVETE FARE TUTTO IL NECESSARIO PER EMENDARE QUELLO CHE 
NON VI PERMETTE DI ASCENDERE, QUELLO CHE NON VI 
PERMETTE DI ABBANDONARVI VERAMENTE ALLA CONVERSIONE.  
La lotta tra il bene ed il male è continua, e quando l’umanità la lascia 
passare inavvertita, è il male che vince. 
 
Non volete liberarvi dall’ego che vi mantiene falsamente in una condizione 
irreale.  L’uomo che non si affida alla Trinità Sacrosanta, è colui che vive 
nella falsità, che non lo porterà ad essere un migliore figlio di Dio, fino a 
quando non si guarderà dentro e non si deciderà a non vivere più di 
apparenze. 
 
Mio Figlio non ha chiamato tutti quanti a vivere in un chiostro, però chiede 
a tutti voi di riuscire a fondervi a tal punto con Lui, da vivere dominati 
dall’amore Divino e, come in un chiostro interiore, giungere a vivere la 
Volontà Divina. 
 
Mio Figlio vi ha chiesto di essere misericordiosi, di perdonare, di non 
prendere parte alle ingiustizie, poiché questo fa parte della preparazione 
dei Suoi figli, in quanto vivrete ed alcuni li stanno già vivendo: la 
persecuzione, il martirio…  
 
Il discepolo di Mio Figlio è obbediente e si oppone alla violenza, perché è 
un fedele seguace dell’Amore di Mio Figlio.  
 
In questo momento la persecuzione dei cristiani non viene dissimulata e 
la Chiesa di Mio Figlio, sapendo che Io l’avevo già annunciato, deve alzare 
la voce ed aumentare le preghiere, per coloro che stanno patendo l’attuale 
tribolazione.  
 
Figli amati del Mio Cuore Immacolato, il maligno perseguita i Miei figli, 
quelli che stanno cercando l’unità, proprio perché prova soddisfazione 
nella disunione, che lo fa ingrandire.  

 
IL MALE NON PUÒ DISTRUGGERE IL BENE E VOI, FIGLI, QUESTO 

DOVETE AVERLO CHIARO IN MENTE ED ANDARE AVANTI CON 
QUESTA CERTEZZA. 
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Le prove vi fanno crescere e vi fanno diventare più forti, se la mente ed il 
cuore continuano a guardare al Proposito Divino che è quello di portarvi a 
gustare del Cielo in anticipo.  
 
Figli, dovete prepararvi per continuare sulla via di Mio Figlio, non potete 
attaccare i vostri fratelli, né imporre i vostri gusti o quello che credete sia 
giusto. 
 
CHI VUOLE CONOSCERE MIO FIGLIO, DEVE CERCARLO NON SOLO 
NELLA PREGHIERA, MA ATTRAVERSO LA CONOSCENZA, CON LA 

DONAZIONE DI SÉ STESSO, MEDIANTE L’OBBEDIENZA E 
L’IMPEGNO PER IL BENE DEI FRATELLI.   

 
Miei amati, vi sto guidando affinché reagiate e prendiate la ferma 
decisione di continuare ad essere figli docili, che vogliono trasformare la 
loro vita in modo congruente ai Precetti del vero cristiano.  
I Miei figli non sono quelli che insegnano nuovi modi di amare Dio ed il 
prossimo. Nella Sacra Scrittura è contenuta la Legge di Dio, che è stata 
data preventivamente, per evitare che ciascuno si formasse una legge 
propria.   

 
VOI CONOSCETE QUESTA PAROLA, MA NON L’ANALIZZATE 

MINUZIOSAMENTE, NON ANDATE A RIPRENDERLA DI 
CONTINUO, NON LA METTETE IN PRATICA NELLA VOSTRA VITA 

PERSONALE. 
 
Figli, voi avete paura di riconoscervi disobbedienti agli Appelli Divini.  
State accumulando tesori per la terra e non per il Cielo, il vostro pensiero 
nei confronti del prossimo è il peggiore ed il meno indicato; per voi il 
dubbio non è una possibilità, ma una legge che avete adottato e quindi 
giudicate, dimenticandovi che allo stesso modo sarete giudicati voi.  
 
È per questo che vi chiamo alla conversione: voi passate la vita 
rimandando nel tempo, senza pensare che agli impegni sociali, familiari 
oppure di lavoro, non dite: rimando ancora un poco. È solo Dio che 
continuate a mantenere in attesa, confidando nella Sua Misericordia e 
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questo dimostra una grande testardaggine, stoltezza e mancanza di 
rispetto.  
 

VI HO GIÀ PARLATO DEL FUTURO DELL’UMANITÀ, MA 
NONOSTANTE CIÒ, ANDATE AVANTI ASSORTI IN VOI STESSI E 

NON CAMBIATE LE VOSTRE PRIORITÀ. 
 
L’umanità, preda di quanto l’attende, vivrà la durezza dell’oppressione 
delle nazioni che si sono preparate per combattere i figli di Dio, al fine di 
instaurare una religione dove Dio non ci sarà, ma dove il libero arbitrio, 
permetterà che ogni persona all’interno di questa religione unica, viva 
secondo la propria coscienza, proprio perché l’uomo di questo tempo non 
usa la coscienza, ma agisce per imitazione o per ostinazione.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Alcuni di voi stanno preparando rifugi per i momenti di persecuzione e di 
tribolazione…  
 
E la coscienza, il pensiero ed il cuore, in che situazione sono?  
Sarete persone distaccate e disposte a convivere con i vostri fratelli? 
  Avrete il Cuore di Mio Figlio per poter vedere Lui nel fratello? 
 
In verità vi dico, che l’uomo si sta preparando per le cose materiali e lascia 
per ultima la parte spirituale; per avere l’unità, è necessario che nella 
convivenza ci sia l’Amore nel cuore di ciascuno. 

 
AMATI FIGLI, MIO FIGLIO HA CHIAMATO CIASCUNO DI VOI PER 

NOME, MA NONOSTANTE CIÒ ALCUNI NON CREDONO NELLA 
MISERICORDIA DIVINA E NEGANO A DIO QUELLO CHE È DI DIO. 
 
Questi saranno coloro che cadranno con la faccia a terra e si lamenteranno 
per la loro disobbedienza.  
 
I vulcani si agiteranno ed erutteranno e sarà allora che l’uomo vedrà la 
sua piccolezza di fronte alla Grande Opera del Padre Celeste. 
La terra aumenterà il suo tremare e sarà allora che l’uomo invocherà Dio. 
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I mari saranno motivo d’allarme per le zone costiere, il livello degli oceani 
si alzerà e l’uomo dovrà retrocedere. 
 
Le stagioni varieranno ancora di più, fino a giungere al punto che, a causa 
della sregolatezza della Natura, il seminatore non saprà quando seminare, 
quando preparare la terra.  

 
Pregate figli, pregate per l’Australia, questo Mio popolo soffrirà.  

 
Pregate figli, pregate, il terrore porterà l’umanità a soffrire oltremisura. 

 
Pregate figli, pregate per la Russia, non è portatrice di pace, ma di 

lamento. 
 

Pregate figli, pregate, perché la manipolazione della natura da parte 
dell’uomo, porterà la penuria e la carenza e non si riuscirà a coprire le 
necessità primordiali dell’uomo.  L’acqua si sta contaminando con la 

radioattività, istante dopo istante.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, giungerà il momento in cui nei paesi 
tropicali giungerà il grande freddo e dove il freddo è una cosa abituale, il 
calore farà soffrire l’uomo.  
 
Non sottovalutate le Mie Parole, la terra è minacciata da un Corpo Celeste 
e l’uomo continua a mangiare e a bere come se niente stesse per 
succedere.   
 
Arriverà il momento in cui direte:   

 
GLI STRUMENTI CHE AVEVANO DATO L’ESPLICITAZIONE DELLA 

PAROLA CHE VENIVA DALL’ALTO, ERANO VERI. 
QUELLO CHE È STRAZIANTE ED È UNA GRAVE OFFESA, FIGLI 

MIEI, È IL RIFIUTO DELLA MISERICORDIA DIVINA.   
 
Il grano non verrà raccolto prima del momento giusto, ma l’erba cattiva 
sarà strappata per Ordine Divino.  
 
Gravi malattie si stanno avvicinando ed attaccheranno l’apparato 
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digerente, utilizzate la pianta conosciuta come 
ANGÉLICA (1) impiegando nel modo adeguato tutta la pianta. Le donne 
in gravidanza la utilizzino con precauzione.   
Sta per arrivare una malattia che attaccherà gli occhi, in questo caso 
utilizzate la pianta conosciuta come EUFRASIA (2). 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
 SIATE OBBEDIENTI ALLE RICHIESTE DIVINE, IO RIMANGO 

DAVANTI A CIASCUNO DI VOI, SONO VOSTRA MADRE E VI AMO.  
 
In questa data in cui si celebra la Festa di Maria Ausiliatrice, affidatevi a 
Mio Figlio e LASCIATE CHE VI GUIDI SULLA VERA VIA.  
 
La Mia Benedizione sia in voi.  

 
Mamma Maria 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
(1) Nome scientifico: Euphrasia Officinalis, Nome comune: Eufrasia, 
Famiglia: Orobanchaceae 
  
(2) Nome scientifico: Angelica archangelica L., Nome comune: Erba 
dello Spirito Santo o Erba degli Angeli (questo nome le deriva dalla 
credenza che fu un regalo dell’Arcangelo Gabriele ad un saggio eremita, 
per combattere la peste che stava flagellando l’Europa nel Medio Evo). 
Famiglia: Apiaceae 

  
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
 
Fratelli:  
 
La Madonna non ci lascia da soli, sta attenta a quello che succede e che 
potrebbe causare un grande dolore all’umanità. L’appello è instancabile 
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affinché ci rendiamo conto che siamo stati dotati: di doni e di virtù che il 
Padre Eterno ci ha donato.   
 
La Madonna insiste sulla necessità di risollevarci con impegno e che ci 
concediamo del tempo allo scopo di risvegliare la nostra spiritualità 
assopita.  
 
L’umanità non vuole saperne dell’urgenza di un cambiamento interiore, 
quello che metterà in grado i figli di Dio di mantenere la certezza della 
Fede di fronte alla costante persecuzione, che aumenterà con la 
recrudescenza dei conflitti tra le nazioni e l’instaurazione del governo 
unico mondiale.   
 
Fratelli, dobbiamo essere migliori esseri umani, dobbiamo essere migliori 
figli di Dio e non riusciremo a farlo se non ci guardiamo dentro e non ci 
disponiamo con assoluta fermezza a superare quello ci ostacola.  
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
29 MAGGIO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
LA MIA BENEDIZIONE È NEI MIEI FIGLI, L’ESPRESSIONE DEL 

MIO AMORE.  
  

Il Mio Amore Divino supera tutte le aspettative degli uomini, il Mio Amore 
è totale, per questo il Mio Amore non è, né sarà compreso, così come i 
Miei Appelli non sono, né saranno compresi pienamente.   
  

CHIEDO ALL’UMANITÀ DI VIVERE IN COMPLETA FUSIONE CON 
ME, MA, SE NON SI DÀ TUTTO, LA MIA PAROLA SARÀ 

INTERPRETATA MALE, SECONDO LE CONVENIENZE PERSONALI, 
DIMENTICANDO CHE “MOLTI SARANNO I CHIAMATI, POCHI GLI 

ELETTI” (S. Mt. 22,14)  
  



214 
 

I Miei figli si devono sforzare di acquisire una conoscenza maggiore di 
quella che avevano in precedenza, questo li obbliga a non comportarsi 
come coloro che non Mi conoscono. Non tutte le persone cercano di 
acquisire la conoscenza della Verità, non tutti approfondiscono le Mie 
Parole e quelle di Mia Madre, date in questi Appelli.  
  

IO VI CHIEDO DI RAGGIUNGERE LA PIENEZZA DEL VIVERE IN 
FUSIONE CON ME E PERTANTO DOVETE CORAGGIOSAMENTE 

PRENDERE LA DECISIONE DI DARE LA PRIORITÀ ALLE MIE COSE 
INVECE CHE A QUANTO È MONDANO.  

  
Ogni persona, solitamente, prende la Mia Parola in base alle proprie 
convenienze, perché è un’autodifesa con la quale giustificano un 
comportamento che non è concorde con quello che Io desidero dal Mio 
Popolo.   
 
Amato Popolo Mio, voi venerate la scienza e più finisce nelle mani 
dell’uomo, più l’uomo soccombe alle sue novità e più si immerge in quello 
che non conviene al corpo e nemmeno allo spirito.  
  
In questo momento sto vedendo un’umanità debilitata da una tecnologia 
che la sta consumando totalmente, sto vedendo un uomo che Mi mette al 
secondo posto nella sua vita, un’umanità che non mi dà la priorità, ma Mi 
pospone sempre, poiché l’ego prende prepotentemente il sopravvento 
nella persona che non oppone resistenza alle tentazioni, né fisicamente, 
né moralmente.   
  
Io vi dono la Mia Parola e invece di accoglierla con amore, per essere 
migliori, la usate per essere arroganti e per discutere e battagliare e per 
additare i vostri fratelli. 
  

QUALE DEI MIEI FIGLI PUÒ ESSERE GIUDICE DI UN ALTRO 
FRATELLO?   

COLUI CHE HA BISOGNO DI GIUSTIFICARE LE PROPRIE 
AZIONI…   
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Amato Popolo Mio, voi non prescindete da Mia Madre, ma invece avete la 
vera consapevolezza di quello che è Mia Madre e della Sua speciale e 
costante protezione nei riguardi dei Suoi figli.   
  
Nel cuore e nella ragione dei Miei figli, affiora il bisogno di rimanere uniti 
a Mia Madre, non solo per imitarla, ma per continuare a lavorare nel Mio 
Gregge, sotto la Sua Protezione ed in questo modo esercitarsi a vivere 
nelle virtù che il cristiano deve mantenere latenti. 
  

IL FIAT DI MIA MADRE PORTA LA MIA CHIESA AD ESSERE 
FECONDA, QUINDI MIA MADRE È LA MADRE DEI MIEI FIGLI.  

  
IL MIO POPOLO, PER ESSERE FECONDO, DEVE COMPRENDERE E 
VIVERE IN QUESTO VINCOLO REALE, OPERANTE, INTERNO ED 

ESTERNO, SIA DI MIA MADRE CHE MIO.  
  

DOVETE CRESCERE SPIRITUALMENTE, AFFIDANDOVI ALLA MIA 
DIVINA VOLONTÀ, PER POTER VIVERE NEL MIO MODO DI 

OPERARE ED AGIRE E QUINDI RACCOMANDARVI ALLA PIENA DI 
GRAZIA.  

  
Non solo la Mia Chiesa, in quanto istituzione, deve generare 
continuamente nuovi fedeli, ma i Miei figli devono darmi testimonianza 
con il loro modo di vivere la vita.  
  
Mia Madre è il Membro Santo della Mia Chiesa, è Lei la Piena di Grazia e 
un esempio, per tutti i Miei figli, di dedizione incondizionata, così come di 
Fede e di Carità assolute.   
  
Mia Madre, disposta all’obbedienza e a mettere in pratica la Parola Divina, 
è Colei che trasmette alla Mia Chiesa, ai Miei figli, quei Tesori che 
posseggono, gli accadimenti che l’uomo stesso ha generato a causa della 
sua disobbedienza e le previsioni che vi libereranno da queste cose.   
  
Non voglio che consideriate Mia Madre come una contendente delle Mie 
Grazie, ma Lei è la dispensatrice di grazie, al fine della salvezza degli 
uomini.   
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Mia Madre è il Membro più esemplare di santità ed il prediletto della Mia 
Chiesa.  
 
Mia Madre ha ed avrà una Sua Missione concreta nella Mia Chiesa, per 
questo invita, chiama e dà la Sua Parola ai Miei figli, affinché non si 
perdano.   
  

MIA MADRE NON È UN ADDOBBO PER LA MIA CHIESA, MA È LA 
LUCE CHE MIO PADRE HA MANDATO PERCHÈ FOSSE MIA MADRE 

E MADRE DELLA MIA CHIESA.   
  

MIA MADRE NON VIENE PER COMPETERE CON SUO FIGLIO, MA 
PER GUIDARE I MIEI FIGLI SULLA MIA VIA, VERSO LA 

SALVEZZA, ATTRAVERSO LA SUA INTERCESSIONE.   
  

Mia Madre si rivolge al Mio Popolo chiedendo un SÌ personale, per 
condurvi a Me, tenendovi per mano.  
 
Mia Madre è Madre dell’umiltà e si sente offesa quando l’uomo La pone in 
una posizione di superiorità rispetto a Me. QUESTO ACCADE PERCHÉ 
L’UOMO NON HA COMPRESO IL VERO RUOLO DI MIA MADRE: LA 
MEDIATRICE DI TUTTE LE GRAZIE.   
 
Non è da adesso che Mia Madre sta parlando ai Miei figli, ma è da tempo, 
quindi è da tempo che i Miei figli stanno vivendo più immersi nel peccato 
che nell’obbedirmi.   
  
OBBEDITE A MIA MADRE, CHE VI STA CHIAMANDO PER VOLONTÀ 
DIVINA E PER L’AMORE CHE PROVA PER VOI, CHE SIETE I SUOI 

FIGLI.  
  

Mia Madre vi parla del peccato, del bene e del male, ma l’uomo nega il 
male, come se Mia Madre stesse raccontando menzogne e stesse parlando 
di cose inesistenti.    
  
Mia Madre vi ha chiamato al rispetto della Legge Divina, mentre l’uomo si 
appella unicamente alla Mia Misericordia Divina, ottenendo il risultato che 
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l’umanità si sente autorizzata a condurre una vita sfrenata, mentre 
diventa sbagliato vivere nel modo giusto e rispettare i Comandamenti.  
  
Figli, i Miei Profeti sono sempre stati trattati dall’umanità come dei pazzi 
o come degli estremisti, persone che annunciano tragedie, ma è l’uomo 
che non vede la tragedia della società attuale, così come non la vide 
l’umanità del passato.  
  
L’UMANITÀ VUOLE VIVERE IN UNA FALSA ED ERRATA FELICITÀ 

COLLETTIVA DI PECCATO, IN CONTRADDIZIONE CON LA PAROLA 
DIVINA.  

  
Popolo Mio, tenete presente che al tempo della mietitura, la zizzania 
assomiglia maggiormente al grano e chi rimane lontano da Me e Mi 
disconosce o chi dice di vivere accanto a Me, senza consapevolezza, né 
fede nei Miei Insegnamenti, sarà confuso con grande facilità.   
  
Il fatto di non addentrarvi nella conoscenza della Mia Parola, vi impedisce 
di comprendere e di amare il “perché” ed il “per come” vi sto chiamando 
ad operare e ad agire nel Mio modo di Operare e di Agire.  Il non vivere 
la prassi della Mia Parola, vi limita la crescita, l’avvicinarvi a Me con fiducia 
e la messa in pratica delle richieste di Mia Madre. 
 
Popolo Mio, dovete avere la certezza che la vita del cristiano non è 
solamente andare alla Santa Messa, né ricevermi senza una vera 
consapevolezza o senza una debita preparazione. Voi dovete conoscermi 
per amarmi e dovete sapere che in questo Mio Grande ed Infinito Amore 
per ciascuno di voi, continua a palpitare la Mia Giustizia, alla quale si 
anticipa il libero arbitrio dell’uomo, che da solo si causa dolore nella 
propria vita.  
  
Io Sono Infinitamente Misericordioso e perdono chi viene a Me pentito e 
con fermo proposito di ammenda, ma l’uomo deve confessare questo 
pentimento e questo proposito di ammenda, per ottenere la Mia 
Misericordia, che Io no rifiuto, se Me la chiedete nel debito modo.  
  
L’UOMO NON PUÒ CONTINUARE A MANGIARE E A BERE, COME SE 
NIENTE DOVESSE SUCCEDERE, mentre l'Umanità mi mantiene 
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nascosto, per commettere atti impuri ed offendermi con ogni genere di 
peccati.  
 
Il libertinaggio non vi porta a Me, gli atti contrari alla Legge Divina non vi 
portano a Me, separarmi dalle vostre opere e dalle vostre azioni non vi 
porta a Me, ma vi fa cadere costantemente in un pozzo profondo, dove 
troverete grande comprensione ed ancor più grande accoglienza da parte 
di chi non vuole abbandonare il peccato.  
  
VEDO CHE I MIEI FIGLI NOMINANO CON MOLTA FCILITÀ 
L’ANTICRISTO E LO PRESENTANO CON UNA TALE NATURALEZZA 
DA FARLO SEMBRARE UN AMICO DELL’UMANITÀ, e quelli che non vi 
allertano su di lui, lo negano, di modo che lui impossesserà dei Miei figli e 
si approprierà dei beni di ogni genere che voi possedete, perché lui sarà 
il leader unico, di fronte al quale si inginocchieranno i grandi capi delle 
nazioni. Ci sarà un governo unico, che sarà il più grande persecutore dei 
Miei, ci sarà una moneta unica, per identificare i Miei fedeli, una religione 
unica che Mi escluderà totalmente. 
 
Il dominio dell’impostore sul mondo intero, viene consentito da coloro che 
in questo momento detengono il potere sull’umanità allo scopo di 
dichiarare la guerra, la carestia per i paesi che non generano entrate e 
mandano le malattie alle nazioni che non fanno al comodo loro.  
 
Loro, quelli che decidono il destino dell’umanità, decretano le rivoluzioni, 
le rivolte, i sollevamenti, la caduta dei governi, la caduta dell’economia… 
ED ANDRANNO AVANTI COSÌ, FINO A QUANDO I MIEI FIGLI, DI 
FRONTE ALLA PURIFICAZIONE, NON MI RICONOSCERANNO COME 
RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. 
 
L’impostore, l’anticristo, darà da mangiare all’affamato e da bere 
all’assetato, con apparente grande bontà, per sedurvi, ma quando vi avrà 
nelle sue mani, diventerà il grande oppressore, il castigatore ed il 
persecutore dei Miei figli.  Flagellerà il Mio Popolo, lo vestirà di porpora e 
lo fustigherà, causando un dolore tale che voi in questo momento non 
riuscite nemmeno ad immaginare.     
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Questo usurpatore confonderà chi non Mi conoscerà a fondo, chi non avrà 
preparato il cuore, i superbi, i dotti che in alcuni casi predicano la Mia 
Parola, ma non la vivono, perché i Miei Insegnamenti vanno molto al di là 
di sapere la Santa Parola a memoria. 
  

IL MIO POPOLO HA BISOGNO DI ESSERE SANTO E DI 
RICONOSCERE DI AVER BISOGNO DI ADDENTRARSI IN ME PER 
ESSERE UNA COSA SOLA CON LA NOSTRA TRINITÀ, SOLO COSÌ 
OTTERRÀ IL DISCERNIMENTO PER DIFENDERSI DA UN MALE 

TANTO TERRIBILE.   
 
Questo impostore guarda a Mia Madre, la Piena di Grazia, con grande ira. 
Lui conosce gli attributi di Mia Madre, sa quanto Mio Padre Le ha concesso, 
affinché interceda e protegga l’umanità.  
Questo impostore vorrebbe strappare gli occhi a Mia Madre, per farla 
soffrire, perché sa che Mia Madre lo schiaccerà, per Volontà Divina, per 
questo fa credere che i Suoi Messaggi non sono validi, per minimizzare la 
posizione di Mia Madre tra il Suo Popolo. 
 

FIGLI, DOVETE CONOSCERMI E RICONOSCERMI, DOVETE 
DISCERNERE PER NON CREDERE A TUTTO, MA ANCHE PER NON 

NEGARE TUTTO.  
 

 “Molti verranno nel mio nome, dicendo: Io sono il Cristo, e trarranno 
molti in inganno. Sentirete poi parlare di guerre e di rumori di guerre. 

Guardate di non allarmarvi; è necessario che tutto questo avvenga, ma 
non è ancora la fine. Si solleverà popolo contro popolo e regno contro 

regno; vi saranno carestie e terremoti in vari luoghi; ma tutto questo è 
solo l'inizio dei dolori.” (Mt 24, 5-8) 

  
L’incremento di falsi messia, l’incremento di guerre, l’incremento di 
carestie, di pestilenze e di disastri naturali… Questi accadimenti sono 
Segnali per questa generazione.   
L’umanità è focalizzata sulle cose materiali…  
I Miei Avvertimenti passano inavvertiti e Mia Madre è motivo di burla… 
Questa umanità si sta degenerando e la Mia Chiesa si sta allontanando 
da Me…  
Non volete saperne dei Miei Avvertimenti, né della Parusìa… 
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Negate l’insediamento definitivo del Regno secondo la Nostra Volontà, 
con la Mia Seconda Venuta… 
  

Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, farà patire l’umanità.  
  

Pregate figli Miei, pregate, la terra si agiterà con maggior forza a causa 
della vicinanza di un corpo proveniente dallo spazio.  

  
Pregate figli Miei, pregate, voi dovrete far perdurare la Fede di fronte a 
quelli che dicono che la Religione rimarrà intoccabile, ma invece finirà 

per essere adultera.  
  

Pregate figli, pregate, in questo momento la massoneria sta tramando il 
destino dell’umanità.  

  
Pregate figli, la Francia continuerà a soffrire a causa del terrorismo.  

L’Inghilterra si lamenterà a causa della violenza.  
Gli Stati Uniti andranno avanti nell’agitazione, conosceranno la miseria.  

  
POPOLO MIO, LA DISOBBEDIENZA CIECA, LA NEGAZIONE, 

PORTANO ALLA PERDIZIONE E ALL’ARROGANZA.  
NON LASCIATE INASCOLTATO QUESTO MENDICANTE D’AMORE.  

  
Verrò per i Miei, per il Mio Popolo… 
Non verrò solo, verrò con Mia Madre e con le Mie Legioni… 
Verrò con onnipotenza e maestà… 
Verrò come Re e Signore e tutto Mi riconoscerà: la terra, l’acqua, l’aria, il 
fuoco, i Miei figli, tutto tremerà, perché Io, il vostro Dio, verrò per quello 
che è Mio.  

 
Pregate figli, in spirito e verità, non solo con la bocca, senza che le 

parole siano prima vissute nel cuore.  
  

Vi amo, siete il Mio Popolo, vi benedico, Popolo Mio.  
  

BENEDICO COLORO CHE LOTTANO OGNI GIORNO PER ESSERE 
MIGLIORI E PER NON PERDERSI.  
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BENEDICO COLORO CHE SI PENTONO VERAMENTE.  
  

Vi amo profondamente. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
In questo Appello Divino, Cristo è stato chiaro e incisivo… 
  
Dobbiamo riconoscere i Segni dei tempi.  Il Cielo ci ha offerto così tanta 
Parola Divina, affinché conoscessimo i Segnali ed i Segni e riuscissimo a 
discernere.  
Dobbiamo mantenerci preparati, senza dimenticarci che la nostra 
preparazione non ci deve rendere arroganti e farci dimenticare quello che 
il Cielo ci ha permesso di sapere. 
  
Non dimentichiamoci della Madonna, Lei non ci sta chiamando ad una vita 
centrata sulla sua figura, ma ad una vita Cristocentrica. La Madonna 
intercede costantemente per noi, lei non è venuta per cambiare la Parola 
di Dio, ma per pregare affinché correggiamo i nostri percorsi errati.   
Ci invita a persistere nella ricerca di Dio, che non troveremo nel peccato, 
ma su una strada diversa, sulla quale incontreremo ostacoli, ma che alla 
fine ci porterà a vedere la Gloria di Dio.  
  
Fratelli, non dimentichiamoci che la Madre di Cristo, Eletta da Dio, è il 
Vaso Sacro e l’Avvocata degli uomini.  

  
NON STIAMO PARLANDO DEL POTERE DELLA MADONNA, MA DEL 

SUO “SÌ!” ALLA VOLONTÀ DI DIO.  
  

Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
4 GIUGNO 2017 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
CIASCUNO DEI NOSTRI FIGLI, VIENE ILLUMINATO ED ISPIRATO 

NEL SACRO CUORE DI MIO FIGLIO E NEL MIO CUORE 
IMMACOLATO, DI MODO CHE OPERI ED AGISCA NELLA VOLONTÀ 

DI DIO. 
 
Affinché l’Amore Divino di Mio Figlio, agisca nella persona, l’uomo deve 
permettere, deve desiderare e sollecitare questa ispirazione.  
 
Vi invito ancora una volta ad essere Amore; l’Amore Divino deve prevalere 
in tutto, di modo che l’azione della persona non sia solo una delle tante 
azioni che si perde senza dare frutto, ma contenga al suo interno 
quell’amore che tutto trasforma e che porta ogni azione ed ogni opera ad 
ingrandirsi e ad espandersi.  

 
SIATE UNITÀ ED IN QUANTO FIGLI DELLA TRINITÀ 

SACROSANTA, ESPANDETE L’AMORE DIVINO, RIFLETTETE 
L’AMORE DIVINO PER MEZZO DELLO SPIRITO SANTO. 

 
Se l’uomo si apre all’azione dello Spirito Santo, ottiene la riconciliazione, 
la liberazione, la grazia e la pace per vincere il peccato e ricordatevi che:   

 
"Quando però verrà lo Spirito di verità, egli vi guiderà alla verità tutta 
intera, perché non parlerà da sé, ma dirà tutto ciò che avrà udito e vi 

annunzierà le cose future. (S. Giov. 16,13) 
 
AMATI FIGLI, VI CHIEDO DI CONTINUARE A PROCEDERE SENZA 
FERMARVI ED A CHIEDERE, AD OGNI PASSO, I DONI DELLO 
SPIRITO SANTO, di modo che, diffondendosi nei vostri cuori, siate 
persone aperte alla riconciliazione con la Trinità Sacrosanta, innanzitutto 
con voi stessi e con i vostri fratelli.   
 
L’uomo non può andare avanti, senza rimanere in pace con Dio, con sé 
stesso e con i propri fratelli.  Quale Madre di tutti gli uomini, veglio sui 



223 
 

vostri interessi, vi guido verso Dio, affinché in voi avvenga la 
santificazione.  
 
Vi vedo relegare le Richieste del Cielo, per portare a termine prima quelle 
vostre. È per questo che in questo momento vi chiedo di continuare ad 
andare avanti, senza fermarvi, procedendo con il proposito di essere 
migliori e di avanzare costantemente verso Dio, che vi vede e non Gli 
sfugge lo sforzo umano, ma vi aiuta, di modo che continuiate sulla via 
verso la Santità.   
 
Amati figli, ogni persona è differente, ma tutti devono essere lo stesso 
Amore Divino, la stessa Carità Divina, la stessa Bontà Divina, ovunque si 
trovino e qualunque sia la loro condizione.   
 
Il rifiuto di essere migliori non è proprio dei figli di Dio… 
L’ira incontrollata non è propria dei figli di Dio… 
Le critiche non fanno parte dei figli di Dio... 
Il disamore non fa parte dei figli di Dio… 
Il rancore non fa parte dei figli di Dio… 
L’invidia non fa parte dei figli di Dio… 
 
A volte lasciate che l’ira vi porti a uno stadio in cui siete irriconoscibili, e 
con un grande vuoto nel cuore, proferite parole contro i vostri fratelli.  
Quando succede, arrivate ad essere irriconoscibili e quindi dovete 
ricominciare daccapo, come dei lattanti, poiché chi si rialza senza 
riconoscere di essersi comportato male, si trascina dietro le catene del 
suo cattivo comportamento, quegli stracci che continueranno a 
contaminarlo ed alla minima occasione rispunterà nuovamente 
quell’essere irriconoscibile che vi trascina lontano da quello che deve 
essere un Mio figlio.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la malvagità sta attraversando la 
terra, seminando il panico tra l’umanità. Alcuni se ne rendono conto, ma 
la gran parte dei Miei figli no, ed il vuoto provato per quanto stanno 
patendo i vostri fratelli, si rende palese con l’indifferenza con la quale 
guardate gli accadimenti di questo momento.  Voi sapete bene che questo 
è il momento in cui il male si è riproposto di mantenere l’umanità in 
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agitazione, iniziando con le grandi potenze, per diffondersi in seguito su 
tutta la terra.  
 
Coloro che hanno in mano il potere sull’umanità, sono i responsabili degli 
atti di terrore dove si perdono vite umane, intanto i Miei figli continuano 
ad avere una grande paura. 
 
Questi uomini e queste donne, hanno deciso di continuare la loro 
persecuzione della Chiesa di Mio Figlio, per farla ridurre al minimo, al 
punto che arriveranno a chiudere le Chiese sostenendo che è per paura 
che i Miei sacerdoti ed i Miei figli perdano la vita.  Questo a qualcuno potrà 
sembrare strano, ma dovete aprire gli occhi e guardare in faccia la realtà.   
Questo è il piano della massoneria, degli illuminati, ai quali appartengono 
coloro che detengono il potere sull’umanità.  
 
VOI DOVETE CERCARE COSTANTEMENTE MIO FIGLIO DENTRO DI 

VOI, LUI VI PARLERÀ E VI GUIDERÀ, AFFINCHÈ NON VI 
CONTAMINIATE, PER MANCANZA DI CONOSCENZA. 

IN QUESTO MOMENTO È IMPRESCINDIBILE CHE I MIEI FIGLI 
CONOSCANO LA VERITÀ, LA PAROLA DIVINA, DI MODO CHE NON 

VENIATE GUIDATI VERSO L’ERRORE O VERSO L’ERESIA.   
 
Il turbamento sta accompagnando i Miei figli, poiché il nemico dell’anima 
tiene le sue legioni di demoni sull’umanità per fare in modo che il 
turbamento, lo sconcerto e la persecuzione, siano i mezzi principali 
tramite i quali i Miei figli si allontaneranno, per paura, dal loro dovere in 
quanto figli di Mio Figlio.   
 
IL MALIGNO OPERA IN SILENZIO, SENZA ANNUNCIARSI, AGISCE 
SU CIASCUNO DEI MIEI FIGLI, CHE HA IDENTIFICATO 
PERFETTAMENTE. Li colma di mali, di sofferenza dell’anima e del corpo, 
li ferisce costantemente al cuore mediante i fratelli più deboli, per sviarli 
dalla via sulla quale li sta tenendo Mio Figlio, e sulla quale hanno 
perseverato.  
 
IN QUESTO MOMENTO I MIEI FIGLI DEVONO MANTENERE 
L’ALLERTA SPIRITUALE, DI FRONTE ALL’ISTIGAZIONE CONTINUA 
DEL NEMICO DELL’ANIMA, che è riuscito a renderne alcuni più 
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suscettibili, altri li ha fatti diventare duri ed insensibili, altri li fa dedicare 
a priorità che non sono la Volontà di Mio Figlio e nelle case semina la 
discordia per cose minime. Alcuni Miei figli, li porta ad essere rancorosi e 
a non perdonare, ad altri fa credere di avere sempre ragione rispetto ai 
loro fratelli ed altri ancora li ha indotti a vivere in un’indipendenza 
spirituale, sollecitando il loro ego.  

 
IL NEMICO DELL’ANIMA, ATTACCA CON GRANDE FURIA I GRUPPI 
DI PREGHIERA, AFFINCHÈ LA DISCORDIA RIESCA A SEPARARE E 

A FARLI FINIRE. 
 
In coloro ai quali Mio Figlio ha affidato grandi Opere, ha seminato la 
stanchezza spirituale e li fa guardare a chi lavora e a chi non lavora, 
facendoli giudicare a vicenda.  
 
Quando si sta edificando un’Opera di Mio Figlio, il nemico dell’anima viene 
a confondere, con diverse opinioni umane, per distruggere quello che 
stava sorgendo. Alcuni dei Miei figli sono presuntuosi e non accettano altre 
opinioni, seguono unicamente quello che hanno in mente, sono passati 
dalla fase di bambini a quella di adulti, ma si comportano come bambini 
che sono soddisfatti quando i loro fratelli sono compiacenti in tutto, 
quando dicono di sì a tutto.  Prendono decisioni personali e non si uniscono 
in fraternità ai loro fratelli di missione, ma si portano il loro libro, la loro 
guida e non sono un cuore solo con l’Opera, ma camminano a lato, per 
farsi vedere dagli altri, hanno le loro preghiere, i loro concetti, i loro 
capricci e giudicano in base al loro pensiero.  
Come patiranno questi Miei figli!  
 
IL MALIGNO SI È PREFISSO DI SCAGLIARSI CONTRO LE MISSIONI 
CHE MIO FIGLIO HA AFFIDATO AGLI STRUMENTI FEDELI DI 
QUESTO MOMENTO. Non volendo che l’esplicitazione della Parola Divina 
sia conosciuta, attira la malattia sui Miei figli che stanno dando tutto per 
tenere viva la Parola del Cielo tra l’umanità, per allertarvi e per 
incoraggiarvi a salvare l’anima. 
 
Ad alcuni strumenti inietta la presunzione, di modo che giungano a 
pensare di sapere tutto, perfino il minimo sospiro dei propri fratelli e tutto 
sugli accadimenti futuri.  
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Ad alcuni fa pensare che solo loro si salveranno, perché solo coloro che 
rimarranno a fianco di un determinato strumento, si stanno comportando 
nel modo giusto e stanno facendo la cosa giusta. 
 
Il maligno semina la confusione e vi porta ad ammirare dirigenti comunisti 
e a utilizzare segni comunisti, di modo che poi accettiate con facilità, 
ideologie contrarie alla volontà Divina e vi perdiate.   
 
Il male sa che sta crescendo grazie al grande appoggio che gli arriva dalla 
potente élite economica e politica, sa che i suoi tentacoli hanno ottenuto 
potere sulla mente dei Miei figli e conosce il potere che ha sull’umanità, 
mediante la tecnologia mal impiegata, che ha lo scopo di distrarre i Miei 
figli, di modo che si diano al compiacimento dei loro sensi, bisognosi di 
rimanere nel mondo dell’illusione e dell’irrealtà.   
 
I tentacoli del male agiscono in silenzio, hanno avvelenato la gioventù, 
che si ribella contro le norme di condotta morali, spirituali, educative e 
sociali.  
 
I giovani si impongono ai loro genitori senza alcun rispetto, impongono i 
loro giudizi, i loro desideri, si danno alla perdizione, contaminano il loro 
corpo ed il loro organismo con tutto quello che il male offre loro. Questi 
Miei figli, prendono tutto quello che hanno a portata di mano, senza 
nessuno scrupolo. Il pudore non esiste, è una cosa del passato, 
dell’antichità.  
 
Quanto Mi dolgo per il modo di comportarsi al quale si è data l’umanità! 
Le famiglie stanno soffrendo per questo: madri e padri di famiglia si 
sommergono nel piacere, tenendo nascosti alla propria famiglia le loro 
azioni ed i loro atti indegni, atti che distruggono e dividono il nucleo 
familiare.   
 
L’inganno, la falsità, hanno messo radici nelle case e questo causa a Mio 
Figlio un costante rimanere nella Sua Dolorosa Passione. La società sta 
soccombendo a causa di tanto inganno.  
 
Figli Miei:  
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QUELLA DI QUESTA MADRE, CHE VUOLE SMUOVERE IL CUORE 
DEI SUOI FIGLI, AFFINCHÈ SI PENTANO, È UNA DESCRIZIONE 

ERRATA? 
 

È UNA COSA IRREALE OPPURE È LA VERITÀ, CHE NON VOLETE 
VEDERE, PER PROSEGUIRE TRA LE GRINFIE DI SATANA: IL 

PADRE DELLA MENZOGNA? 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’umanità sta soffrendo per mano 
del terrorismo, sta soffrendo per mano dell’uomo stesso, sta soffrendo a 
causa della costante negazione alla quale sottoponete Mio Figlio, in ogni 
comportamento ed in ogni azione contrari alla Volontà Divina.     
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Svegliatevi e credete!  
Svegliatevi e cambiate! 
Svegliatevi e pentitevi! 
Svegliatevi e riprendete la via che Mio Figlio vi indica! 
Svegliatevi e unitevi! 
Svegliatevi e riconoscete Mio Figlio quale Re dei Re e Signore dei 
Signori! 
 

UMANITÀ, QUESTO È IL MOMENTO DI RIALZARTI E DI 
INTRAPRENDERE UNA NUOVA VITA A FIANCO DI MIO FIGLIO. 
LA MISERICORDIA DIVINA È SEMPRE PRESENTE, PER CHI SI 

PENTE DI CUORE E CORREGGE LA PROPRIA VITA.  
NON ATTENDETE LA GIUSTIZIA DIVINA!  

 
La convulsione in cui l’umanità è stata immersa, non è altro che l’avanzare 
dell’anticristo e dei suoi seguaci, che si sono presentati agli uomini in 
anticipo, per far regnare il caos.  
 

LO STATO ATTUALE DELL’UMANITÀ, DIMOSTRA LA VICINANZA 
DEL MALIGNO OPPRESSORE DELL’UMANITÀ. 

NON SIATE CIECHI, SVEGLIATEVI! 
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Mio Figlio non tiene prigioniero il Suo Popolo, ma gli ha dato la libertà di 
scegliere tra il bene ed il male.  Io vi sto chiamando sul cammino del bene.  

 
MIO FIGLIO VI MANDERÀ IL SUO ANGELO DI PACE PERCHÉ VI 

CONFORTI, VI APRA ALLA COMPRENSIONE E VI PORTI AD 
ESAUDIRE IL DESIDERIO DIVINO: CHE TUTTI GLI UOMINI SI 

SALVINO E GIUNGANO ALLA CONOSCENZA DELLA VERITÀ. 
 
Dovete essere spiritualmente migliori, affinché la Luce dello Spirito 
Santo, trovi dove essere feconda.  
 

Pregate figli Miei, pregate per la Francia, subirà il terrore. 
 

Pregate figli Miei, le grandi potenze sono nell’obiettivo del terrorismo, si 
stanno avviando verso la tensione della guerra.  

 
Pregate figli Miei, i terremoti aumenteranno e per questo motivo, i 

cambiamenti nella geografia della terra sono ora più prossimi all’uomo.  
 

Pregate figli Miei, pregate, gli alimenti scarseggeranno e l’uomo andrà in 
panico. Piccoli paesi si solleveranno per sviare l’attenzione dell’uomo 

dalla vera agitazione, dalla quale scaturirà la guerra ed il nemico delle 
anime.  

  
 Figli, pregate con il cuore, con la mente, con tutti i sensi. Pregate con 

ogni opera e con ogni azione che espletate, pregate con ogni 
sentimento, pregate con ogni intenzione, pregate in ogni momento.  

Pregare non è solo pronunciare parole, non è solo ripetere una 
preghiera, anche se questo non è sbagliato.  Questo è il momento in cui 
dovete sapere che pregare è un continuo atto che vi fa rimanere nella 

Volontà Divina, perfino nei vostri gesti.  
 
Amatevi gli uni gli altri, vedete Mio Figlio nei vostri fratelli.  
 
Io vi tengo nel Mio Cuore Immacolato.  Siete la gioia del Mio Cuore, 
quando esaudite le Mie Richieste.   
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LA MIA BENEDIZIONE È IL MIO STESSO AMORE PER I MIEI 

FIGLI.   
 

Mamma Maria 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
 
La Nostra Madre Santissima ci sta parlando con il Cuore, ci sta 
richiamando all’ordine, quell’ordine che l’umanità non conosce: la 
disciplina spirituale, quell’ordine che ci fa rimanere in Dio, l’ordine che 
motiva l’uomo al pentimento e al perdono, l’ordine che concede la facoltà 
allo Spirito Santo di dare all’uomo la capacità di vedere e di riconoscere il 
male.   
 
L’umanità è chiamata a ritrovare il debito ordine per vivere, per operare 
e per agire nella consapevolezza che, senza Dio, non siamo niente.   
 
La Madonna ci allerta e ci svela che quello che l’uomo sta mettendo in 
pratica costantemente, lo sta portando alla perdizione, in quanto è 
diventata un’abitudine in continua crescita, che allontana la creatura dal 
suo Creatore.   
 
La Madonna vuole che comprendiamo che è necessario mantenere la 
coscienza unita a Suo Figlio, di modo che tutto quello che l’uomo compie 
sia benedetto ed in questo modo sia per il bene dell’anima.  
 
Gli appelli del Cielo, affinché non ci perdiamo, sono innumerevoli, perché 
ci troviamo nel mezzo della costante ondata di male, che sta investendo 
l’umanità.  
In quanto figli di Dio, sappiamo che il male non potrà mai trionfare sul 
bene e sappiamo che questa umanità sarà purificata per la tanta 
malvagità che ha voluto ed accettato… MA IN QUANTO CREDENTI, 



230 
 

SAPPIAMO CHE IL CUORE IMMACOLATO DI MARIA, TRIONFERÀ e che 
dobbiamo rimanere sotto la costante azione dello Spirito Santo per 
discernere nel modo giusto… 

 
“Allo stesso modo anche lo Spirito viene in aiuto alla nostra debolezza, 

perché nemmeno sappiamo che cosa sia conveniente domandare, ma lo 
Spirito stesso intercede con insistenza per noi, con gemiti inesprimibili; 

e colui che scruta i  
cuori sa quali sono i desideri dello Spirito, poiché egli intercede per i 

credenti secondo i disegni di Dio.”  (Rom. 8, 26-27) 
 
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
14 GIUGNO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI BENEDICO, SIETE FRUTTO DELL’AMORE DIVINO.  

  
La Mia Parola continua a rivolgersi a ciascuno dei Miei figli, affinché 
rifiutino l’inganno e si avvalgano della Verità, che è quella che dura per 
sempre.   
  
Voi, figli, non dovete vivere pensando “tanto ormai”, ma dovete essere 
persone in continua ricerca, per rimanere in perfetta e perpetua fusione 
con Mio Figlio.  
  
In quanto Madre dell’umanità, vi invito a stare attenti ai Segni di questo 
momento e a non essere come quelli che disprezzano la Parola giunta dal 
Cielo.  
  
L’uomo si allontana da Dio a causa del cattivo operare ed agire umani, 
che si basano su una vita tiepida, senza compromessi, satura di opere e 
di azioni compiute secondo la propria convenienza, secondo il libero 
arbitrio personale. 
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Le idee, i modi di pensare, le aspirazioni dell’uomo, non sempre sono 
quelli che Mio Figlio vi chiede ma, disobbedendo, ciascuno li adatta alle 
proprie convenienze.  
 
L’UMANITÀ SI STA DEDICANDO CON IMPEGNO A PREPARARE UN 

FUTURO IN CUI MIO FIGLIO VIENE ESCLUSO E PERTANTO STA 
VIVENDO NELLA TIEPIDEZZA, GUIDATA DALLE COSE 

PECCAMINOSE, SENZA NESSUNA CONSIDERAZIONE PER LA 
VOLONTÀ DIVINA. 

  
Vi siete dimenticati che vi ho chiesto di stare attenti ai Segnali, non solo 
a quelli che avvengono nel firmamento, ma a quelli che si verificano 
continuamente sulla terra.  
  
Il mare si agiterà così tanto che quasi lo sentirete ruggire, tra la 
confusione dei Miei figli, che hanno trattato con disprezzo le cose sulle 
quali venite messi in guardia.   

  
FIGLI, IN BASE A QUANTO DISPREZZERETE LA CONVERSIONE, 

AMERETE MAGGIORMENTE VOI STESSI. QUANTI DEI MIEI FIGLI 
SOCCOMBERANNO SOTTO IL PROPRIO ORGOGLIO! QUANTI SI 

PENTIRANNO DELLA LORO AVARIZIA E DELLA LORO FALSA 
PIETÀ!  

  
Esaminatevi! La maggioranza dei Miei figli sta vivendo nella tiepidezza, 
nel loro “bozzolo sicuro”, per non compromettersi come veri figli di Dio, 
né aspirare ad una vita spirituale.  
Amati, voi non percepite e non riuscite ad individuare il pericolo in cui vi 
trovate, né l’insidia costante del male nei vostri confronti, che vi tenta, 
trasformandosi in provocazioni che non sono immaginarie e che entrano 
a far parte della realtà del credente che non rinnega la propria fede.   
  

UMANITÀ: STATE VIVENDO E VIVRETE UNA DURA LOTTA PER 
RIMANERE IN QUEL SÌ CHE AVETE PROMESSO A DIO. 

 
La battaglia si intensificherà con il trascorrere del tempo. Pertanto, a 
causa dell’aumentare del male, la Legge Divina verrà oltraggiata e 
trasgredita non solo nella società, ma nel medesimo uomo, che rifiuta la 
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Legge Divina, rifiuta l’Ordine Divino ed accoglie con piacere il libertinaggio 
che il demonio stesso ha introdotto piano piano, affinché l’uomo si 
liberasse senza paura della vita in stato di grazia e sotto la spinta dei 
modernismi, soccombesse nell’abisso che esclude la Volontà Divina.  
  
L’ipocrisia delle persone le porta a pronunciarsi contro le Mie Rivelazioni, 
che Io vi faccio avere per Ordine Divino, affinché non veniate colti di 
sorpresa dalle avversità e dalla necessaria purificazione di questa 
umanità.   
  
State trovando e troverete moltissimi dei vostri fratelli che a causa del 
loro errato modo di vivere, come pietre d’inciampo terranno i Miei figli 
sotto una costante e pesante croce, vi rimprovereranno le vostre opere e 
le vostre azioni, per portarvi alla disperazione e all’incertezza ed in questo 
modo vi renderanno indecisi e vi faranno cadere in quello che è indebito.  
 
Attenzione figli:  
  

LE PERSONE CHE SI SFORZANO DI CHIUDERE GLI OCCHI DI 
FRONTE AGLI APPELLI DEL CIELO, SI TRASFORMERANNO NEI 

GRANDI DETRATTORI DEI VERI STRUMENTI DI QUESTO 
MOMENTO E LO FARANNO PER PAURA DELLA LUCE CHE 

L’ESPLICITAZIONE DELLA PAROLA RIVELATA PORTA CON SÉ E 
PERCHÉ HANNO TIMORE DELLE MIE RIVELAZIONI. 

 
Nonostante ciò, voi non abbiate paura, Io intercedo per i persecutori del 
Popolo di Mio Figlio affinché si convertano e se non giungeranno alla 
conversione, saranno sommersi dalle tenebre della loro stoltezza, di 
questa umanità che disprezza la correzione ed accoglie il peccato.  
  
I Miei costanti Avvertimenti non vengono dati invano, né vengono dati per 
tenervi nella paura, in una costante aspettativa, ma affinché vi prepariate 
e procediate con rettitudine in ogni vostra opera ed azione, affinché 
sappiate quello che sta dietro alle costanti prove e alle difficoltà dei Miei 
figli. 
I Miei reiterati Avvertimenti, sono una muraglia che vi protegge da tutto 
quello che si erge contro il Popolo di Mio Figlio, vi protegge dal mondo e 
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dalle sue falsità, dalle eresie e dalle abominazioni con le quali intendono 
portare alla perdizione la Chiesa di Mio Figlio.  
  
Voi credete di essere le sentinelle del Popolo di Mio Figlio, invece siete 
quei ciechi che non vogliono vedere, non parlate per timore. La parola di 
qualche fratello vi stupisce, mentre la Parola di Mio Figlio, la prendete 
come fosse una cosa insensata. Come siete incoerenti, figli!... 
 

UMANITÀ CHE IDOLATRI TE STESSA E TUTTI I FALSI DEI CHE 
TROVI SULLA TUA STRADA: SVEGLIATI E NON DORMIRE DI 

FRONTE A TANTA FALSITÀ ED ABOMINAZIONE! 
  

SIATE SAGGI, NON SPRECATE IL MOMENTO IN COSE BANALI, MA 
SIATE ASTUTI E CONOSCETE MIO FIGLIO, DI MODO CHE NON 
VENIATE INGANNATI PER MANCANZA DI CONOSCENZA DELLA 
VERITÀ E QUINDI CADIATE NELLA STOLTEZZA DEL SUPERBO E 

SIATE PORTATI AL MACELLO, COME PECORE.   
  
La Terra si trova di fronte ai più grandi pericoli della storia dell’umanità, 
ma a voi sembra tutta una menzogna.  Avete accettato date che 
indicavano la fine di questa generazione, date indicate da uomini e siete 
andati in panico, perché non conoscete la Parola Divina.   
  
IN QUESTO MOMENTO STATE RIPETENDO QUELLO CHE SENTITE 
DIRE DA ALTRI FRATELLI: “NON SUCCEDERÀ NIENTE, CI HANNO 

MESSO IN GUARDIA, MA NON SI È AVVERATO NIENTE.”   
  

IPOCRITI! VI NASCONDETE DIETRO L’ERRORE UMANO PER 
CONTINUARE NELLA STOLTEZZA DELLA CARNE E AD 

INSUDICIARE LA MENTE E TUTTO DIVENTI LECITO PER VOI, 
PERCH È AVETE INDURITO IL CUORE. 

DIO PROVA IL SUO POPOLO, AFFINCHÈ DIMOSTRI LA SUA FEDE.   
  
Non disprezzate questa Parola, riprendete con serietà la via che porta alla 
Salvezza, mettendo in pratica la Legge Divina.    
 
L’umanità si trova nell’anfiteatro che le ha preparato il male.  I tentacoli 
del maligno lavorano senza sosta ed il Popolo di Mio Figlio sta vivendo in 
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una costante attesa, relegando la riconciliazione con Mio Figlio e di 
conseguenza la Salvezza Eterna.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il male non dorme, non appena 
l’uomo si distrae, si scaglia con forza, non solo per tentarlo, ma per farlo 
cadere. SIATE PERSONE MATURE, CHE CONOSCONO LA VERITÀ 
DIVINA E CORREGGETEVI SENZA PERDERE TEMPO. 
  
La Terra è minacciata da un Corpo Celeste, gli scienziati lo sanno, ma 
l’umanità ne è all’oscuro, i governanti delle potenze lo sanno, ma non lo 
dicono pubblicamente. All’umanità farebbe bene essere al corrente di 
queste minacce che incombono sulla terra… 
  
L’acqua vuole purificare la terra, il fuoco sarà maggiore a causa delle 
temperature estreme, l’aria porterà con sé delle particelle sconosciute agli 
abitanti delle zone costiere.   
  
La malvagità sta crescendo e sta prendendo forza, poiché i Miei figli si 
stanno indebolendo e sono più tiepidi dei tiepidi.  
 
Le persecuzioni e le agitazioni nelle nazioni stanno aumentando come una 
pestilenza che sta attraversando i paesi.   
 
I Miei figli non sono amati, sono disprezzati e messi a morte per il fatto di 
essere cristiani e perché cercano di vivere comportandosi sempre meglio 
nella loro vita, conducendo una vita santa.  
 
La santità è odiata dal demonio e dai suoi seguaci ed è questa la ragione 
per cui chi è seguace del demonio distrugge le immagini di Mio Figlio e 
commette sacrilegi, flagella e mette a morte i Miei Prediletti.  
 
Il bene è quella luce che dice al Popolo di Mio Figlio che il male non 
trionferà sul bene.  
 

IO MI DOLGO PER TANTA GIOVENTÙ CHE HA LA MENTE 
SATURATA DI IMMONDEZZE, ALLE QUALI SI DANNO PER FARE 

PARTE DI QUELLO CHE CHIAMANO MODERNISMO, CON LA MENTE 
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ED IL CUORE PRIVI DI MIO FIGLIO, PRIVI DI VALORI E DI OGNI 
RISPETTO. 

  
Pregate figli, pregate per l’Argentina, piangerà.  

  
Pregate figli, pregate per il Venezuela, questa nazione non trova quiete.  

  
Pregate figli, pregate per la Finlandia, sarà causa di timore per 

l’umanità. 
  

Pregate figli, i vulcani causeranno stragi su tutta la terra.  
  

Pregate figli, per voi, affinché giungiate a conoscere la Verità e siate figli 
fedeli della Trinità Sacrosanta.  

  
La Misericordia Divina non si esaurirà ed invierà il Suo Angelo di Pace, che 
con il suo Amore rialzerà chi sarà abbattuto e gli rinnoverà la forza, 
affinché il Popolo di Mio Figlio sia illuminato.  

  
NON PERDETE LA PACE, FIGLI MIEI, SIATE PERSONE DI PACE.  

  
Vi amo, vi benedico. 
 Con Amore. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
  
La Madonna ci tiene per Mano per guidarci al cambiamento interiore, 
perché è necessario che riconosciamo le nostre carenze e le nostre facoltà 
e guariamo internamente, per ritrovare nuovamente Dio. 
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L’umanità si sta muovendo in modo costante verso l’involuzione e questo 
è qualcosa sia di fatidico che, al tempo stesso, di incomprensibile.  
La Sofferenza Divina è costante, a causa della degenerazione 
dell’umanità, che si serve del male per portare a compimento i suoi piani 
tracciati già dai tempi antichi.  
  
La Madonna ci dice che l’uomo vuole porre dei limiti a Dio, sottovalutando 
gli Appelli del Cielo e facilitando l’incidenza del male sull’umanità.  
Fratelli, è l’uomo che sta mantenendo il terreno adatto perché il male si 
impossessi dell’umanità. 
Per questo motivo, la purificazione servirà a ripulirla da tanto peccato. 
 
Andiamo avanti uniti e saldi, confessando la nostra Fede in Dio e nella 
Trinità Sacrosanta ed il nostro amore per chi è la Prima Discepola di 
Cristo: la nostra Madre Santissima, LA SEMPRE VERGINE MARIA, MADRE 
DI DIO E MADRE NOSTRA.  
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
17 GIUGNO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
Vi chiedo di continuare a procedere, ignorando la selva di appetiti 
disordinati che in questo momento sovrabbondano tra l’umanità. 
  

IL MIO POPOLO CONSIDERA I MIEI APPELLI IN MODO 
DISTRATTO. CONSIDERA GIUSTO NON LEGGERE E NON VOLER 
COMPRENDERE QUELLO CHE VI COMUNICO, A VOLTE IN MODO 

DURO, DI MODO CHE NON VI ALLONTANIATE DA ME O 
RITENIATE CHE, POICHÈ ASSISTETE ALLA MESSA DELLA 

DOMENICA E FATE LA COMUNIONE, … SIATE GIÀ A POSTO. 
  

L’uomo è cresciuto cercandomi, ma non dentro di sé, bensì fuorviandosi 
su altre strade, che lo fanno cadere nelle grinfie di satana.  
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L'umanità, assordata dal proprio desiderio di eccellere, accecata dalla 
smania di continuare verso ulteriori progressi, ha mancato di rispetto alla 
Creazione. In questo momento, la sofferenza dell'uomo viene integrata 
dall’aggressione verso ciò che lo circonda, perché l’uomo, nel devastare 
tutto quello che gli sta attorno, ha aggredito sé stesso, minimizzando così 
la protezione del Creato su tutta l’umanità. 
  
Io vi sto chiamando al cambiamento interiore, voi lo leggete ma non ne 
fate tesoro, poiché non Mi amate, invece reagite contro l’unione spirituale 
con la Mia Casa e contro la crescita spirituale.  
  
AMATO POPOLO MIO, VOI SAPETE CHE IL NEMICO DELL’ANIMA 

DIVORA L’AMORE NELL’ESSERE UMANO. 
 
Siete stolti, Io vi chiedo di crescere spiritualmente affinché superiate la 
debolezza e non siate facile preda del demonio e invece voi reagite ed 
agite completamente all’opposto di quello che Io vi chiedo di fare.  Questa 
è la stoltezza umana, questa è la reazione di chi non è né convertito, né 
convinto, di chi non si è deciso a dare tutto per Me, ma al contrario, 
continua a condurre una lotta costante contro di Me.  
  
Questa generazione prende le Mie Parole in base alla propria convenienza, 
per allontanarsi da Me. Attribuisce alla Mia Legge un significato personale, 
per poterla trasgredire, perché l’uomo sta vivendo nella sfrenatezza più 
totale.  
  
I tempi di Sodoma e Gomorra non erano come questi. Questa generazione 
li ha superati, a causa di un uomo che vive dell’immediato e vive esigendo 
risposte che non si merita.  
  
IL MOMENTO STA TRASCORRENDO SENZA CHE MEDITIATE COSA 
NE STATE FACENDO DELLA VOSTRA VITA E NON TROVATE PACE, 
PERCHÈ NON RIUSCITE AD ESSERE SODDISFATTI DI NIENTE E 

CON NIENTE.  
  

L’uomo cresce senza conoscermi, l’iniziativa non viene ritenuta 
necessaria, nemmeno quella presa per cercarmi.  
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Vedo tanti dei Miei figli che fanno parte di gruppi di preghiera, aiutano 
durante i servizi religiosi, dicono di appartenere a un certo gruppo, ma 
sono talmente vuoti che non riescono a rendersi conto di quello che Io sto 
dando loro.  La reazione di una gran parte dei Miei figli di fronte ai Miei 
Appelli, è di superbia.  
  

POPOLO MIO, È NECESSARIO CHE TU TI GUARDI DENTRO, 
POICHÈ LA CONTINUA RIBELLIONE AVVELENA L’UOMO, FINO A 

PORTARLO ALLA SOLITUDINE DELLA SUA DISGRAZIA.  
 

Amato Popolo Mio, “non di solo pane vive l’uomo” (S.Mt. 4,4).  
Vi nutrite di quanto vi arriva sottomano e, senza conoscermi, Mi mettete 
in discussione.  
  
IL DEMONIO TIENE OGNI SUO TENTACOLO SU UN DETERMINATO 

SETTORE DELL’UMANITÀ. 
 

OGNI TENTACOLO È STATO DESIGNATO PER ATTACCARE 
COSTANTEMENTE I MIEI FIGLI, IN BASE AL TIPO E ALLE 

CARATTERISTICHE DI OGNI UOMO.  
  

La Nostra Casa vi protegge, ma l’umanità rifiuta la Protezione Divina e 
continua a vivere nel proprio “ego”, con la propria personalità, perché per 
l’uomo il minimo cambiamento è un segno di debolezza.  
  
Io non Sono un Dio a disposizione dei capricci di ciascuno dei Miei figli,  
“IO SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3,14) ed al Mio Popolo viene chiesto di 
vivere nel compimento della Nostra Volontà.   
  
Popolo Mio, il male alimenta il superbo, l’invidioso, il traditore, chi non 
accetta rimproveri, chi non ama e pertanto la sua vita è tiepida, in ogni 
suo aspetto.  
  
Voi state aspettando…. Cosa state aspettando? Quanto è stato rivelato si 
compirà, l’umanità non ha risposto ed ora si trova nella Purificazione, che 
andrà aumentando, momento dopo momento.  
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POPOLO MIO… RIBELLE.  Dalla Nostra Casa giungerà l’Ausilio Divino 
come una manna per i Miei figli tribolati. Il Mio Angelo di Pace è portatore 
della Mia Parola ed aiuterà i Miei. Lui, in unione con Mia Madre, sarà la 
protezione per i Miei.   
  
Figli Miei, la terra sarà trasformata dalla natura che l’uomo ha alterato e 
che ha tanto contaminato, che ha debilitato e poiché è debilitata, in alcuni 
luoghi si sta sgretolando.    
  

L’UOMO DOVRÁ EMIGRARE, LASCIANDOSI DIETRO LA SUA 
ATTUALE COMODITÁ.  

  
L’ANTI-CRISTIANESIMO È UNO DEI GRANDI SEGNALI PER VOI E 

VOI NON LO CONSIDERATE.  
  

Lo spettro della guerra si è smascherato.   
State vivendo in guerra, ma voi non la vedete in questo modo.   
State vivendo in mezzo all’odio degli uni verso gli altri, ma voi non la 
vedete in questo modo. 
Siete creature di dura cervice, ma voi non la vedete in questo modo.  
Non cambiate, non vi trasformate, per superbia, e non la vedete in 
questo modo.  
   
Roma, senza che ve ne accorgiate, è circondata da coloro che si ribellano 
contro di Me. 
Roma patirà per mano del terrore ed il suo suolo si tingerà di rosso.   
  
Il male alimenta l’ira, l’uomo lascerà che l’ira lo renda irriconoscibile.  
Figli, satana sta utilizzando alcuni di quelli che furono Miei servitori, per 
confondervi e per portarvi sulla cattiva strada, verso il precipizio. Usate il 
discernimento… 
 
State continuando a vivere nella miseria spirituale, a causa del vostro 
costante rifiuto, a causa della vostra costante ribellione, a causa della 
limitazione alla quale vi siete volontariamente sottoposti, voi state 
vivendo delle briciole, quando siete figli del Re… 
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Voi conoscete la Mia Parola e negate l’esplicitazione della Mia Parola. Vi 
state muovendo in un istante che è fugace… e non vi state disponendo 
alla conversione?  
  
L’Avvertimento annunciato da Mia Madre è vicino ed il Mio dolore è infinito 
a causa dello stato delle anime che rifiutano di convertirsi. 
  

VI DOVETE ADDENTRARE IN UN CAMBIAMENTO RADICALE, 
SERIO, DECISO E DOVETE SMETTERE DI ESSERE MEDIOCRI E 

TIEPIDI. LA MIA CHIESA DEVE ESSERE SALVEZZA E NON 
PERDIZIONE.   

  
SE NON VI DECIDETE AL CAMBIAMENTO INTERIORE E NON 

SIETE  MIEI TESTIMONI, A COSA VI SERVE LA CONOSCENZA? 
UNA CONOSCENZA SENZA PRASSI, È UNA CANDELA  

SENZA LUCE.   
  

Amato Popolo mio, cambiamenti atmosferici finora sconosciuti, 
sbalordiranno la scienza.  L’uomo non sa quello che ha provocato, 
nell’aver alterato la Creazione.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per la Russia, patirà a causa della Natura.  
I suoi abitanti patiranno a causa del terrorismo.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Canada, sarà scosso fortemente.  

  
Pregate figli, pregate, la terra continuerà a tremare e coglierà di 

sorpresa coloro che non se lo aspettano.  
I vulcani aumenteranno la loro furia ed i grandi vulcani faranno notizia.  

  
Amato Popolo Mio, siete passati dall’immoralità alla sfrenatezza totale, 
che sta aumentando in modo smisurato, offendendo e trasgredendo la 
Mia Legge.  
  
Non vi guardate alla luce della Mia Verità, vi state condannando da soli, 
senza la minima esitazione.  
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RIFIUTATE QUELLO CHE IMPLICA SFORZO, PER QUESTO AVETE 
RIFIUTATO ME. VOI NON RINGRAZIATE PER QUELLO CHE AVETE, 
MA LO DISPREZZATE. Giungerà il momento in cui il nemico dell’umanità 
vi toglierà quello che possedete e vi lamenterete, ma sarà tardi per aiutare 
chi ha bisogno e l’affamato.  
  

POPOLO MIO, VOI NON STATE CAMMINANDO, MA VI STATE 
FACENDO PORTARE DALLA CORRENTE DEL MONDO, PER QUESTO 

NON VI FERMATE E NON CAMBIATE ROTTA.   
  

Le grandi città sono infestate dalla malvagità e dalla perdizione, voi figli 
Miei non avvicinatevi al male.   
  
Voi non avete in mano la salvezza, dovete esserne degni. Non avete in 
mano la salvezza, ma dovete giungere ad ottenerla.  

  
VENITE A ME FIGLI, VENITE A ME, NON SIATE RIBELLI.  

  
Vi benedico, vi amo. 

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostro Signore Gesù Cristo, attraverso l’esplicitazione della Sua Parola, 
sta chiamando l’uomo con Amore Divino.  
  
Ci sta mostrando la realtà dell’uomo che ha di fronte a sé il bene ed il 
male e la decisione da prendere per la propria salvezza.   
  
L’uomo, nel suo essere, con la sua personalità, può essere amore o 
angoscia per i propri simili, può essere speranza o arrivare ad essere 
motivo di desolazione.  Ciascuno di noi decide quello che vuole essere 
nella propria vita e l’uomo può cambiare, può migliorare ed essere motivo 
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di benedizione per l’umanità. Si tratta di fare una scelta, di una decisione 
personale. 
Cristo ci sta chiedendo di essere quella goccia d’acqua che accetta di unirsi 
ai propri fratelli, per diffondersi e crescere ed in questo modo far parte di 
quel Popolo di Dio che dà testimonianza dell’Amore Divino.  
 
Ogni persona ha dentro di sé l’Amore e ciascuno è libero di scegliere che 
questo Amore Divino si trasformi in benedizione nella sua vita.  
  
Ogni uomo può vivere nella costante attesa di trovare la vera felicità, 
oppure può decidersi ad unirsi a Cristo e allora scoprirà che l’attesa è 
passata ad essere un’amata realtà.  
 
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
21 GIUGNO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MIO AMORE CONTINUA A PROTEGGERE CIASCUNO DEI MIEI 

FIGLI.  
  

IN QUANTO DONNA VESTITA DI SOLE, è così che Mi presento per 
aprire gli occhi di coloro che non vogliono vedere la Verità di questo 
momento. 
  
Il male si è impossessato del Popolo di Mio Figlio, che si è dato 
spudoratamente alla suggestiva parola “piacere” …  
Il male continua ad ingannare l’uomo, che soccombe agli inganni con i 
quali il male ha attratto le generazioni passate, senza porsi alcun limite. 
  
I Miei figli sono perseguitati senza pietà, questa persecuzione si sta 
diffondendo rapidamente. Ogni segno di bene è un’offesa per quelli che 
amano satana. 
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IL MALIGNO OPPRESSORE DELL’UOMO, L’ANTICRISTO, NON SI 
PRESENTERÀ ALL’UMANITÀ RIVELANDO LA SUA IDENTITÀ, MA 

INVECE SARÀ UN LUPO TRAVESTITO DA PECORA, DA LUI 
PRENDERANNO VITA I PIANI PIÙ SINISTRI. 

 
Darà da mangiare agli affamati, guarirà i malati, supplirà ai bisogni 
basilari dell’uomo, farà miracoli per farsi considerare il salvatore 
dell’umanità e quando mostrerà il suo vero volto, sarà il massacratore del 
Popolo di Mio Figlio. 
  

L’ANTICRISTO PENETRARÀ NELLA MENTE DEGLI UOMINI, LI 
PORTERÀ A COMBATTERSI A VICENDA, FARÀ LOTTARE I PADRI 

CONTRO I FIGLI ED I FIGLI CONTRO I PADRI, LE FAMIGLIE 
SARANNO QUELLE CHE PERSEGUITERANNO I LORO STESSI 

MEMBRI. 
 
Il terrore si impossesserà della società al punto di portarla a negare la 
Fede e a bestemmiare contro Dio.  Chi seguirà l’anticristo, sarà privato 
del pensiero, perché verrà invaso dalla forza del potere psichico del 
maligno oppressore dell’umanità.  
 
I peggiori istinti si risveglieranno nell’uomo, con una vicendevole 
mancanza di rispetto.  La carestia sarà il fattore scatenante che farà 
professare ai deboli la fede nell’anticristo.  Per questo vi chiedo di 
conoscere Mio Figlio e di riconoscerlo, di modo che non siate ingannati dal 
male.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, mantenetevi informati su quanto 
concerne l’anticristo, prima che prenda il controllo totale dell’umanità.  
  

NON ABBIATE PAURA, INVECE GUARDATEVI DENTRO E 
RICONOSCETE IL PECCATO COMMESSO.  

PRENDETE LA DECISIONE DI CAMBIARE E RINNOVATEVI 
INTERNAMENTE CON SPIRITO GENEROSO, ADDENTRATEVI 

NELLA VERA VITA, AFFINCHÈ POSSIATE RESISTERE AL MALE. 
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Non disprezzate le Mie Parole, affinché non vi pentiate di quanto avete 
tralasciato come privo di valore. Io non parlo ai Miei figli di cose che non 
succederanno, ne parlo di modo che vi prepariate e vi convertiate.  
  
Miei amati, la purificazione è una scelta dell’uomo a causa di una così 
grande decadenza, dell’abominio e delle eresie con le quali il Popolo di Mio 
Figlio offende la Trinità Sacrosanta.  
 
L’ira di Dio scenderà sulla terra.  L’umanità patirà in un modo senza 
precedenti, l’incredulità sarà il lamento dei tiepidi.  
 

AMATI FIGLI, PER QUESTO MOTIVO VI STO OFFRENDO LA MIA 
PROTEZIONE. QUESTO È IL MOMENTO DI PRENDERE UNA 

DECISIONE, NON POTETE CONTINUARE AD ESSERE TIEPIDI, 
POICHÈ ALLORA IL MALE VI TRASCINERÀ VIA, SENZA CHE SIATE 

IN GRADO DI SFUGGIRGLI. 
  
L’umanità deve cambiare prima che i demoni se ne impossessino… 
dovete pregare…  
Dovete offrire le vostre penitenze…  
Dovete ascendere spiritualmente, non potete continuare ad essere 
mediocri, non vi dovete accontentare di definirvi cristiani, senza dare 
TUTTO per Mio Figlio. 
 
Non dite “Padre” se non siete dei veri figli, non dite che “perdonate quelli 
che vi offendono” se non perdonate, non siate come gli ipocriti.  Dio sa 
tutto, conosce tutto e nessun essere umano viene ignorato dal Padre.  
 
L’umanità è immersa nel disordine più totale, Mio Figlio soffre per 
questo.   
  

Pregate figli Miei, pregate per la Francia, sarà ancor più flagellata, 
continuamente flagellata.   

  
Pregate figli Miei, pregate per il Popolo di Mio Figlio, pregate per voi 

stessi.  
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Pregate figli Miei, pregate, i vulcani faranno sentire il loro potere facendo 
tremare la terra, spargendo la loro furia sulla terra, radendo al suolo 

centri abitati. 
  

Pregate figli Miei, pregate per la Spagna, sarà colta di sorpresa, pregate 
per la Spagna.  

  
Pregate figli Miei, gli Stati Uniti continueranno ad essere flagellati dalla 

Natura ed il terrorismo giungerà a causare insicurezza.   
 

Amati figli, sto chiamando voi:  
  

VI CHIEDO DI NON VENIRE MENO NELLA FEDE, SIATE QUELLI 
CHE FANNO LUCE TRA LA GRANDE TENEBRA CHE REGNA SULLA 
TERRA. NON DIMENTICATEVI CHE LA DEBOLEZA SI COMBATTE 

CON LA FORZA DELL’EUCARISTIA, FATE TESORO DI QUESTO 
MOMENTO IN CUI POTETE RICEVERE MIO FIGLIO 

EUCARISTICAMENTE.  
  

Aspettate e vedrete che la Russia prenderà una decisione che interesserà 
tutta l’Europa ed indirettamente il mondo intero. 
  
Voi, unitevi nel Nome di Mio Figlio, siate fraterni, non andate alla ricerca 
del bene individuale, ma del bene comune.  
  
L’invasione e la distruzione delle chiese sarà un evento che si verificherà 
di continuo, per spaventare i Miei figli e per farli rinunciare alla fede. 
  
Amati figli, non tacete i peccati, riconoscetevi peccatori, esaminatevi, non 
negatevi la Salvezza, non condannatevi perché non riconoscete i peccati 
che avete commesso.  
  
SENTO PREDICARE SULLA MISERICORDIA DIVINA, MA NON VI 
METTONO IN GUARDIA SULLA GIUSTIZIA DIVINA. Il peccatore non 
viene premiato se non si pente. Figli, vi stanno portando a perdere 
l’anima: il peccatore deve convertirsi, questa è la Verità. 
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Non si è obbedito alle Mie Richieste, i momenti sarebbero altri se l’umanità 
Mi avesse obbedito, se la Chiesa di Mio Figlio avesse obbedito alle Mie 
Richieste fatte nel Nome della Santissima Trinità, il destino di tutta 
l’umanità ora sarebbe diverso.   
  

MIEI AMATI, L’ANGELO DI PACE GIUNGERÀ DALLA CASA DEL 
PADRE CON LA PAROLA DIVINA SULLE SUE LABBRA, PER 

PLACARE L’AGITAZIONE DELL’UMANITÀ, CHE NELLA 
SFRENATEZZA CAUSATA DALLA DISPERAZIONE, FARÀ 

SCAGLIARE GLI UNI CONTRO GLI ALTRI, NELLA TOTALE PERDITA 
DI CONTROLLO. 

 
SARÀ IL MOMENTO DELL’ANGELO DI PACE, IL MOMENTO DEL 

RISCATTO, IL GREGGE SI TRANQUILLIZZERÀ. 
 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Io vi proteggo, vi benedico costantemente, ascoltate e non continuate a 
non essere azione, siate costantemente prassi della Parola Divina scritta 
nella Sacra Scrittura.  
  
NON CONTINUATE AD ESSERE INERTI! SVEGLIATEVI FIGLI MIEI, 
SVEGLIATEVI!   Prendete seriamente i Miei Appelli. Sta per giungere il 
momento in cui vedrete compiersi quanto vi ho rivelato e quanto 
rimpiangerete di aver disobbedito. 
  

VI CHIEDO DI ESAUDIRE QUESTA MIA PAROLA.  
VI BENEDICO.  

 
NON TEMETE, IO CONTINUO A TENERE IL MIO SGUARDO SU DI 

VOI E A LIBERARVI DAI MALI MAGGIORI.  
  

Mamma Maria  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   



247 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli:  
  

La Madonna ci ricorda l’importanza di renderci conto dello stato della 
nostra anima, per poter raggiungere la Salvezza e ci invita a riconoscere 
il nemico dell’anima, così che abbiamo chiare in mente quali sono le 
strategie che il male utilizza per far perdere l’uomo, facendolo comportare 
ed agire contro la Divina Volontà.  
 
Sappiamo che la preghiera ci fa avanzare sul cammino spirituale, ma 
questo non basta, se oltre alla preghiera non si va alla ricerca costante 
dell’ascesa spirituale. 
 
Sappiamo che l’uomo si abitua facilmente alle cose e che la stanchezza 
spirituale lo ostacola, quindi la vita spirituale deve essere una novità 
costante. Quando una persona si propone una meta e la raggiunge, deve 
imporsene un’altra e raggiungerla, perché bisogna sempre progredire per 
ottenere la Vita Eterna.   
  
L’uomo si deve svegliare e deve ascoltare la voce della coscienza, sia per 
non perdersi che per scoprire che la meta della Vita Eterna, ha in sé una 
quantità infinita di nuove conoscenze, che portano l’uomo a scoprire Dio 
in modi che non sapeva e che lo fanno avvicinare sempre più alla Verità 
Infinita.  
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
26 GIUGNO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO CUORE PALPITA CONTINUAMENTE PER CIASCUNO DI 

VOI…  
HO SETE DI ANIME! 
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Vi chiedo continuamente di ubbidire e voi vi rifiutate. Vi ribellate di 
continuo senza che ci sia alcun bisogno di mettersi contro di Me, invece 
accogliete di continuo nuovi idoli creati dagli uomini, che vi portano verso 
il precipizio.    
 
State vivendo nella negazione della Mia Divinità. Non è necessario che 
proferiate parola, ma con le vostre azioni e con le vostre opere, siete più 
eloquenti dei più grandi oratori. 
  
IN OGNI MOMENTO VEDO IL MIO POPOLO ADEGUARSI ALLA 
NEGAZIONE DELLA MIA DIVINITÀ, allo scopo di creare una maggiore 
confusione.  
 
Mi stupisco della facilità con la quale vi adattate volontariamente al 
momento attuale, per negarmi e per creare confusione nei vostri fratelli, 
al fine di incrementare la malvagità, di aumentare l’ignoranza e di portare 
all’abisso un maggior numero di persone, in modo premeditato. 
La malvagità si sta avviando molto rapidamente verso la sua massima 
espressione.     
 
Popolo Mio: 
 

DOVE STAI ANDANDO? 
NON VEDI L’IGNORANZA CREATA DALLO STESSO UOMO, SIN DAI 

SECOLI PRECEDENTI?  
  

TUTTO È STATO CREATO AFFINCHÈ IN QUESTO MOMENTO 
L’UOMO FOSSE PIÙ PERMEABILE AL MALE E MENO DEGNO DI 

ESSERE CHIAMATO MIO FIGLIO.  
  

Vorreste curare le malattie che generate nel commettere grandi mali.  
Il peccato non ha un altro nome: il peccato è peccato. Ma colui che porta 
i propri fratelli ad offendermi, essendo consapevole di questa offesa, 
commette un peccato più grande e l’offesa è maggiore. 
  
Popolo Mio, la barbarie nella quale state vivendo, non è stata creata in un 
istante, la degenerazione è stata implementata nell’umanità con largo 
anticipo. In questo momento sta venendo fuori pubblicamente la 
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ribellione, nella quale l’uomo è vissuto da tempo, solo che la 
degenerazione umana rimaneva nascosta, mentre adesso è diventata 
pubblica. 
  
Figli Miei, quanti adepti si stanno dando in questo momento ad una totale 
degenerazione!  In ogni ambito dove c’è vita, l’uomo la contamina con la 
degenerazione e con la perversità.  
  

IDOLATRI, IGNORANTI! 
COSÌ È IL MIO POPOLO, CHE SI PROSTRA DAVANTI AGLI 

UOMINI COME SE FOSSERO DEGLI DEI.  
  

Non è colpevole solo colui che adora chi non è Dio, ma colui che accetta 
di essere adorato come Dio, assecondando con piacere la superbia e 
l’arroganza.  
Non sono questi i figli del demonio che stanno portando fuori strada il Mio 
Popolo? Sono entrati nell’idolatria e non la possono fermare, figli ingrati!  
Io Mi do a voi e voi Mi negate costantemente. 
  
È TALMENTE TANTO IL MALE CHE FANNO GIUNGERE FINO A ME, 
CHE CADRÀ FUOCO DAL CIELO. E nemmeno allora tacerà la bocca del 
bugiardo!  
 
State commettendo così tanta malvagità ai Miei Occhi, sono così 
sovrabbondanti le empietà degli idolatri, che hanno portato questa 
generazione verso momenti di grandissimo dolore.   
   
Guardate quanti stracci vi state trascinando dietro, quanto state 
conferendo a satana e non è solo satana il mentitore, ma l’uomo stesso 
che si dice eletto senza che Io lo definisca eletto.  
  
Quanti del Mio Popolo, si sentono segnati, chiamati, scelti, separati dai 
peccatori, ma sono dentro di loro peccatori che non tolgono la pagliuzza 
dal loro occhio! Stanno commettendo offese contro di Me e pensano che 
Io non li veda, ipocriti!  
  
Popolo Mio, quanta superbia vedo in te! E continuate a definirmi il vostro 
Dio, mentre dovreste pentirvi, prima che Io vi faccia esaminare da soli.  
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Mi sorprendo nel vedere come si prenda la Mia Parola e la si ignori, 
ritenendola in base alle proprie necessità.  Quanto vi lamenterete per 
questo, popolo ribelle!...  
  

STOLTI!  SMETTETE DI OFFENDERMI…  
 

ABBANDONATE I FALSI DEI CHE VI SIETE IMPOSTI E QUELLI 
CHE AVETE ACCOLTO VOLONTARIAMENTE PER ACCETTARE LE 

NORME INFAMI DI COLORO CHE CREDONO DI ESSERE 
SUPERIORI A ME.  

  
Avete ignorato i Miei Avvertimenti e vi siete dimenticati che quando 
l’uomo ritiene di possedere grande scienza, corre il pericolo di gonfiarsi 
nello spirito e di sentirsi superiore ai fratelli. PERCHÈ NON MI 
TEMETE?...  
  
Il Mio Popolo si è allontanato da Me, è un popolo che gradisce la terra, per 
questo si aggrappa alle cose immediate, disprezzando la Mia Legge, si 
alimenta della terra e la terra stessa lo vomita.  
  
Grande è l’uomo che si converte perché ha bisogno di Me, che Mi cerca 
perché Io lo protegga in mezzo al tanto male che lo circonda… 
Grande è colui che Mi cerca di fronte alla degenerazione in cui sta vivendo 
l’umanità…   
Grande è chi è umile, chi non litiga con il proprio fratello, ma cerca la 
pace… Grande è colui che sa stare in silenzio affinché Io parli…  
 
Siete voi, figli Miei, i convertiti di questo momento?... 
Siete voi quelli che hanno abbandonato il mondo o siete quelli che 
continuano ad essere tristi?...   
Cos’è per voi la Giustizia e cos’è per Me la Giustizia?...  
Voi siete il miele o il fiele per i vostri fratelli?... 
Siete portatori di felicità o di infelicità?... 
Voi siete di quelli che Mi cercano con gli occhi del corpo avendo bisogno 
di quanto è materiale per toccarmi?... 
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Popolo Mio, solo e soltanto quelli che hanno un cuore puro riescono a 
vedermi. Per questo motivo dovete prima purificare gli occhi e poi con il 
collirio dell’amore cercarmi in voi, nel vostro cuore.  
 
POPOLO MIO, SONO COSÌ POCHI QUELLI CHE POSSO CHIAMARE: 

“AMATI FIGLI DEL MIO POPOLO”.  
 

Il momento in cui state vivendo è un momento culminante per 
l’umanità, voi lo sapete, ma lo negate.  
Non consegnatevi al male come se Io non Io non vi stessi mettendo in 
guardia: entrate nel silenzio interiore e cercatemi quando avete un 
momento.   
  
Io non Mi nego ai Miei figli, non Mi nego a chi Mi cerca, non Mi nego a chi 
ha bisogno di Me e si riconosce peccatore.   
  
Venite a Me voi che siete stanchi delle cose del mondo e delle sue 
macchinazioni…  
Venite a Me voi che siete perseguitati…   
Venite a Me voi che avete sbagliato… 
Venite a Me voi che siete legati a sette contrarie alla Mia Volontà… 
Venite a Me voi che siete tribolati… 
Venite a Me voi che siete nella solitudine…  
Vengano a Me coloro che non ascoltano i Miei Appelli, che si avvicinino 
con cuore contrito ed Io li accoglierò, li illuminerò e li proteggerò. 
  
Pregate figli Miei, pregate affinché il Mio Santo Spirito dimori in ciascuno 

di voi.   
  

Pregate figli Miei, pregate per la Germania, patirà per mano del 
terrorismo e la natura la flagellerà. 

  
Pregate figli Miei, pregate, vi chiedo di iniziare una giornata di Preghiera 

Mondiale del Santo Rosario per la pace in Venezuela. 
  

Pregate figli, la Spagna piangerà con dolore le offese contro la Mia Casa.  
  

Pregate figli Miei, la Colombia tremerà.  
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Popolo Mio, così come i Miei figli si sprofondano nel fango dell’impurità, 
allo stesso modo la terra sta sprofondando nel mondo. 
  
Il Mio Popolo è fedele e vero, non si inquieta per le cose per cui si inquieta 
il mondo, ma al contrario sta in continua preghiera, perché sa che Io sto 
con i Miei, IO SONO FEDELE E VERO.  
  
Vi benedico in questo momento in cui il Mio Popolo è provato. 
 
Vi benedico il cuore affinché vi sovrabbondi il Mio Amore.  
 
Vi benedico la vista, il pensiero, gli orecchi affinché per loro tramite i Miei 
Appelli giungano al profondo di ciascuno di voi. 
 

Il vostro Gesù 
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Ascoltando Cristo, il nostro Signore e nostro Dio, conoscendolo e 
riconoscendolo come “Mio Signore e Salvatore”, posso solo dire: “mi dolgo 
Signore per averti offeso.”  
  
Di fronte ad ogni Parola Divina, uscita dalla Bocca Divina, è grande l’offesa 
commessa quando si lodano di più le virtù dell’uomo che la Sacra Parola. 
È 
una grave offesa se si loda l’uomo e non si adora Dio.  
 
Come ci parla Nostro Signore di quanto l’uomo abbia bisogno di lusinghe 
umane per mantenere uno status, perfino quello spirituale!... 
Quanti appelli e quanti rifiuti! 
Quanta Misericordia Divina e quanta ingiustizia dell’uomo nei confronti 
del nostro Dio!... 
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Cristo ci dà una grandissima lezione e ci ribadisce:  

 
IO SONO FEDELE E VERO.  

ALTRESÌ SENTO CHE LASCIA QUESTA DOMANDA PER CIASCUNO DI 
NOI: IO SONO FEDELE E VERO CON LA TRINITÀ SACROSANTA? 

 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
01 LUGLIO 2017 

  
Amato Popolo Mio:  

  
IL MIO SACRO CUORE ARDE D’AMORE PER CIASCUNO DI VOI.  

  
Tengo aperto il Mio Sacro Cuore per chiunque si voglia avvicinare con 
cuore contrito ed umiliato, con fermo proposito di ammenda, disposto a 
fare in modo che questo rincontrarsi sia vero e duraturo. 
  
Io Sono geloso dei Miei. Li proteggo in ogni momento, avvisandoli in 
anticipo affinché non si perdano. Spiego il contenuto della Mia Parola e 
ribadisco gli Appelli di Mia Madre, dati in vari momenti, che sono necessari 
perché i Miei figli comprendano che l’umanità si è persa, ed ogni volta che 
questo è successo, l’umanità ha dovuto passare attraverso il crogiolo della 
purificazione.   
  
Popolo Mio, la coscienza è stata ostruita dalla costante recidività dell’uomo 
nei peccati con i quali Mi offendete e tramite i quali rimanete aggrappati 
al male. 
Ancora non avete compreso che per vivere nella Mia Volontà, dovete 
conoscermi e riconoscermi, di modo che ogni vostro atto sia un’eco di un 
Mio atto, ogni vostra opera sia un’eco delle Mie Opere, colmate di Amore 
Divino. Fintanto che il Mio Amore non vivrà e non avrà preso dimora 
presso di voi, per voi sarà difficile riuscire ad essere figli fedeli e veri. 
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IL MIO AMORE È OBBEDIENZA, È PERDONO, GRATITUDINE, 
PRUDENZA, CARITÀ, COMPRENSIONE.   

IL MIO AMORE È DONO E VIRTÙ CON LE QUALI I MIEI FIGLI 
DANNO TESTIMONIANZA DELLA MIA VERITÀ.  

  
Ai Miei occhi non esistono apparenze, queste sono detestabili per Me. 
Quando il Mio Popolo ama le apparenze, Io Mi allontano subito. 
Davanti a un simile atto detestabile, Io non riconosco le persone.  
Io Sono Fedele e Vero.  
  

QUANTI TRA IL MIO POPOLO SANNO PARLARE MOLTO BENE  
DI FRONTE AI LORO FRATELLI, MENTRE DENTRO SONO VUOTI, 

COME UN RECIPIENTE PERFORATO!  
  

Io desidero opere ed azioni nati dalla Verità e dal Mio Amore, perché siano 
un’estensione del Mio Amor e della Mia Verità. 
  
Amato Popolo Mio, in questo momento l’umanità si sta perdendo nella 
propria stoltezza, si rifiuta di rispettare la Legge Divina, ed impiegando 
male il suo libero arbitrio, si è data alla soddisfazione dei suoi bassi istinti. 
Il Mio Popolo non riconosce il male, perché il male è diventato connaturale 
all’uomo, di conseguenza il nemico dell’anima accoglie con gioia il frutto 
della sua costante tentazione nei confronti del Mio Popolo.  
  
I MIEI FIGLI MI DISCONOSCONO, PER QUESTO SONO DIVENTATI 

TIEPIDI E SI CROGIOLANO NELLA LORO TIEPIDEZZA, CON LA 
QUALE SI STANNO AUTO-INGANNANDO.  

  
Il male vi rifornisce di tutto il necessario ed altro ancora, affinché possiate 
creare un male maggiore.  Non siete in grado di fermare gli insegnamenti 
sbagliati al Mio Popolo, perché siete figli tiepidi e non Mi conoscete.  
Dite di essere Miei figli ed invece siete i Miei carnefici, che continuare a 
tenermi nella sofferenza.  
 
Quello che vi circonda riconosce la Nostra Divinità, voi negate la Nostra 
Trinità, disprezzate Mia Madre e vi burlate dei Miei Appelli.  
Quando gli appelli della Nostra Casa vi mettono a nudo, voi li attaccate e, 
facendolo, fate intravedere che all’interno del Mio Popolo, le vipere non 
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strisciano per terra, ma stanno in alto. Purtroppo, con un popolo 
ignorante, il serpente vola e fa strisciare l’aquila, di modo che non allerti 
quelli che Mi stanno cercando.  
  
NON VI STO ESPLICITANDO LA MIA PAROLA PERCHÉ LA TENIATE 

NELL’ANONIMATO, MA PERCHÉ VI ALIMENTIATE CON 
L’ALIMENTO CHE IL MIO CUORE EMANA PER IL MIO POPOLO, 

QUEL POPOLO CHE OBBEDISCE ALLA MIA PAROLA.   
  

Popolo Mio: più vi allontanate da Me, maggiore sarà la purificazione!  
  
Ciascuno è veicolo d’espansione del Mio Amore o del male, con cui si 
contaminano quelli che si trovano a loro agio nella lussuria, nella follia del 
male, nella profanazione, nella fornicazione, nella negazione del Mio 
Amore, nella menzogna e nella vita comoda della corrente del mondo.  
 
IO NON VI INGANNO, L’UMANITÀ PERVERSA RICORRE AL MALE 
PER SODDISFARE I PROPRI BISOGNI E PER TROVARE RIFUGIO 

DI FRONTE AL DOLORE.  
  

IL DEMONIO RISOLVE I VOSTRI BISOGNI IMMEDIATI, MA NON 
VI DÀ NIENTE GRATIS. DOVETE PAGARE CONSEGNANDOVI A LUI 

E FACENDOLO CONDANNATE A MORTE L’ANIMA. 
  

Dall’Universo si sta avvicinando un pericolo per il Mio Popolo, le grandi 
potenze mondiali sono a conoscenza di questi Corpi Celesti che saranno 
catastrofici per l’umanità. Si rifiutano di rendere pubblica questa 
conoscenza, non per il bene dell’uomo, ma per tenervi nella bugia di 
un’umanità senza problemi e senza peccato.  
  
Il clima non sarà mai più lo stesso di prima. I costanti cambiamenti sono 
riusciti a penetrare in voi, hanno invaso il vostro cerebro che non è in 
grado di rispondere a drastici cambiamenti climatici, nei quali l’uomo non 
è abituato a vivere.  
  
Le stagioni si distinguevano in modo marcato e gli uomini avevano dei 
parametri ben marcati. 
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In questo momento il seminatore non sa quando piantare né quando 
raccoglierà il suo raccolto. L’uomo non riesce a definire le stagioni perché 
sono cambiate e continuano costantemente a cambiare.  
 
Il sole provvedeva al benessere dell’uomo, ma in questo momento il sole 
sta facendo soffrire il Mio Popolo, perché lo considera come uno 
sconosciuto. 
  
Siete vissuti nella costante involuzione alla quale vi hanno sottoposto 
coloro che si credono i padroni dell’umanità. SICCOME L’UMANITÀ NON 
HA OPPOSTO RESISTENZA NELL’ACQUISIRE NUOVI ED ERRATI 
MODI DI VIVERE ED ATTI INDECOROSI, IL MALE HA ESTESO I 
SUOI TENTACOLI SULL’UMANITÀ, CHE LO HA ABBRACCIATO E 
NON VUOLE ALLONTANARSENE.  L’UMANITÀ È COSÌ CADUTA 
NELL’ERRORE E NELLA RINUNCIA AL MIO AMORE.  
 
L’ABISSO HA PRESO FORMA: SI CHIAMA DEGENERAZIONE IN 
TUTTI GLI ASPETTI DELLA VITA DELL’UOMO.  
  
Il caos al quale vi siete dati è giunto ad essere una realtà palpabile, le 
grandi offese nei Miei confronti non vengono solo pensate, ma sono 
concretizzate e trasformate in realtà.  
  
L’uomo sta cadendo in basso, sta cadendo sempre più in basso, spinto da 
quanto lo circonda. L’uomo si veste e si agghinda come una donna e viene 
incoraggiato ad essere femminile, sebbene non lo sia.  
La donna è sia oggetto che soggetto, si veste come un maschio e si ribella 
con la forza di un maschio. Disprezza la maternità, per diventare oggetto.  
 

QUANTO DOLORE SULLA TERRA STANCA E DEVASTATA!  
QUANTO SI STA SPACCANDO LA TARRA E QUANTO SI 

SPACCHERÀ VOLENDO ALLONTANARE IL PECCATO CHE LE STA 
CADENDO ADDOSSO!  

 
SOTTO L’OPPRESSIONE DI SATANA, IL MIO POPOLO PATIRÀ 

UN’IMMANE TRAGEDIA.  
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State vivendo con gli occhi bendati. Non siete realisti, ma idealisti e questi 
ideali sono incentrati su falsi dei che vi stanno portando alla perdizione 
dell’anima. 
  

SALVATE L’ANIMA, RAGGIUNGETE LA SALVEZZA E LA VITA 
ETERNA! NON ABBIATE PAURA DELLE ACQUE AGITATE, SIATE 

FEDELI ALLA MIA PAROLA, NON DISPREZATE MIA MADRE, 
RICEVETEMI NEL’EUCARISTIA DEBITAMENTE PREPARATI.  

 
NON ALLONTANATEVI DA ME, CHE IO NON MI ALLONTANO DA 

CHI MI CHIAMA.   
  

Le acque degli oceani riserveranno grandi sorprese all’uomo, lasciando il 
posto all’apparizione di vulcani occulti.  Le placche tettoniche saranno 
scosse ed il Mio Popolo patirà a causa di ciò.   
  

Pregate figli, pregate per l’Europa, ha forgiato il suo stesso dolore.  
 

Pregate figli, pregate per la Francia, la malvagità la porterà nuovamente  
al dolore.  

  
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, patirà a causa dell’uomo e a 

causa della natura.  
  

Pregate figli, pregate per l’Equador, sarà scosso con forza ed il grande 
vulcano causerà la sofferenza dei Miei figli.  

  
AMATO POPOLO MIO, GUARDATE QUANTO VI SIETE 

ALLONTANATI DA ME, COME OPPONETE RESISTENZA AL BENE E 
COME VI SIETE CONSEGNATI A QUELLO CHE NON È AMORE..  

  
Dovete comprendere che senza amore siete persone senza vita, siete 
vuoti e non vi commuovete di fronte a niente. Il cuore si indurisce non 
solo nei confronti dei fratelli, ma si indurisce anche nei vostri stessi 
confronti, per questo disprezzate il dono della vita.  Siate persone di bene, 
siate Amore.  
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Popolo Mio, preparatevi, siate spirituali, non accontentatevi di non 
conoscermi, ma esigete da voi stessi di conoscermi, affinché non 
confondiate quanto proviene dal Mio Amore, con quello che è opera 
dell’uomo guidato da satana. 
  

IL MIO POPOLO SARÁ ACCOMPAGNATO DAL MIO ANGELO DI 
PACE, CHE NON È UN PROFETA DEL PASSATO, MA È LA NOVITÁ 
DEL MIO AMORE, A SOSTEGNO DEL MIO POPOLO TRIBOLATO 

DALLA PERSECUZIONE INFERNALE. 
 
Il Mio Angelo di Pace, sarà la consolazione dei Miei fedeli, il sostegno del 
Mio Popolo e, dalla mano di Mia Madre, farà giungere il Mio Amore al cuore 
degli umili di cuore.   
  

I MIEI FEDELI RICEVERANNO LA BENEDIZIONE PER LA LORO 
FEDELTÁ. NIENTE È IMPOSSIBILE PER CHI RIMANE NEL MIO 

CUORE.   
  

Vi allerto, vi benedico. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Di fronte alla Parola Divina che ci sta mettendo in guardia con chiarezza 
sulla realtà di essere figlio di Dio, sarebbe stolto opporsi e rifiutarsi di 
considerare lo stato in cui si trova l’umanità in questo momento. 
  
Sotto l’assedio costante di ideologie impiantate sulla falsità e sulla 
negazione dei precetti che Cristo ci ha lasciato, l’uomo è vittima della sua 
stessa stoltezza.  
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Rifiutarsi di riconoscere che Dio è il Creatore dei Cieli e della Terra, fa 
parte del grande progetto del demonio per dominare l’umanità e 
consegnarla all’anticristo.   
L’uomo si è perso nel suo stesso mondo, che ha creato in base alle proprie 
convenienze e si rifiuta di guardarsi, per poter reagire e riprendere la via 
verso la salvezza dell’anima.   
  
Cristo mi ha detto che la cosa più grave per l’uomo è quella di non 
riconoscere di essere limitato, rifiutandosi di aprire i suoi sensi spirituali e 
conoscere in questo modo quello che, in quanto figlio di Dio, possiede 
realmente.  
Fratelli, non disprezziamo l’esplicitazione della Parola Divina.  
  
Amen.  
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
7 LUGLIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
RICEVETE LA MIA BENEDIZIONE, SUPPLICANDO LO SPIRITO 
SANTO AFFINCHÈ QUESTE PAROLE CHE RICEVETE VENGANO 

ACCOLTE CON SAGGEZZA DI MODO CHE, VOI CHE LE LEGGETE, 
NE FACCIATE TESORO E SIANO PER VOI MOTIVO DI 

CONVERSIONE.  
  
Gli artigli del demonio stanno emergendo tra l’umanità, che ha 
trasformato quella che era una terra di benedizione in una terra 
tenebrosa, saturata dalla miseria umana, dove sovrabbondano confusione 
ed ira. 
  
Figli, non riuscite a comprendere che gli atti indebiti, impetuosi e nefasti, 
rafforzano i seguaci infernali?  

  
VOI DITE DI CONOSCERE MIO FIGLIO, MA NON È VERO, POICHÈ  
CHI È CONSAPEVOLE DEL DANNO CHE CAUSA L’ALLEARSI CON IL 

MALE E SI LASCIA UTILIZZARE DAL MALE PER CAUSARE 
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CONTRARIETÀ, SE AMASSE MIO FIGLIO SI ALLONTANEREBBE DA 
QUESTE OCCASIONI.  

  
L’umiltà, il silenzio, la pace e l’unità, sono contrarie alla natura del 
demonio, ma se voi continuate ad avere fasi di azioni apparentemente 
buone ed atti contaminati dal male, il demonio ne trae un grande profitto, 
allontanandovi dal retto modo di operare e di agire dei figli di Dio.  
  
Il demonio non si stanca di portare e di disseminare infelicità tra gli 
uomini, cosicché, a causa della violenza tra l’umanità, venga anticipata la 
guerra tra le nazioni.  
Alcuni dei Miei figli, con fede e grande coraggio, rimangono 
nell’obbedienza alla quale Mio Figlio vi sta chiamando. Questi sono i figli 
che i demoni tentano con maggior furia, la parola d’ordine è: togliervi la 
pace, perché conoscono l’uomo e se l’uomo perde la pace, nella 
stragrande maggioranza dei casi, la sequenza di pensieri, di parole e di 
azioni che ne consegue, non è quella che Mio Figlio vorrebbe ricevere.    
  
L’uomo è così povero nella sua coscienza, che si lascia guidare dalla 
superbia e satana trae un grande profitto da questo male, infettando 
l’uomo con grandi mali, tramite la superbia.  
La persona superba emana una purulenza tale che contamina tutto quello 
che incontra sulla sua strada, quindi i demoni si danno da fare per far 
aumentare questo grande male poiché dove passa un uomo superbo, in 
un istante, riesce a causare più dolore di quanto gli stessi demoni riescano 
a fare.  
  
Gli uomini corrono da un sito all’altro in cerca di date riguardanti gli 
accadimenti della purificazione che l’umanità subirà, ma coloro che vanno 
in cerca di date, devono fermarsi ed interrogarsi riguardo al loro stato 
spirituale.  

  
QUANTI SAREBBERO, TRA L’UMANITÀ, QUELLI CHE SI 

SALVEREBBERO L’ANIMA, SE MIO FIGLIO ARRIVASSE IN QUESTO 
MOMENTO, NELLA SUA SECONDA VENUTA?  PER QUESTO, PRIMA 

DI TUTTO E SOPRATTUTTO PER IL BENE DELLE ANIME, È IN 
ARRIVO PER L’UMANITÀ IL GIUDIZIO PARTICOLARE.  

  



261 
 

VOI AVETE PENSATO A QUESTO ATTO DI MISERICORDIA?  
STATE DANDO FRUTTI DI VITA ETERNA O SIETE INVECE 

PERSONE CONFLITTUALI?  
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, voi avete tutto quello che vi serve per 
ottenere la Vita Eterna, ma lo perdete continuamente a causa di fatti 
minimi ed inaspettati.  
  
LA CRESCITA SPIRITUALE È UNA PROVA COSTANTE, poiché non può 
diventare adulto spiritualmente chi non sta vivendo come un adulto 
spirituale, perché dalla maturità si può regredire molto facilmente fino a 
diventare come bambini.  
Voi non siete cresciuti spiritualmente per affrontare il momento in cui 
state vivendo.  
  
NON AVETE UNA STABILITÀ SPIRITUALE e a causa di questa grande 
scarsità, l’astuto e maligno ladro, si affretta a ributtarvi nelle vecchie 
carenze spirituali, così che retrocediate il più possibile e vi allontaniate 
dalla vera Via della Salvezza. 
  
Un uomo adirato causa grandi conflitti…  
Una famiglia adirata causa gravi ferite…  
Un popolo adirato causa grandi devastazioni e morti…  
Un’umanità adirata causa grandi guerre… 
  
Il demonio è astuto e voi cadete nelle sue rete molto facilmente, tanto 
che fa in modo che vi giungano una quantità di reportage, di letteratura, 
di notizie, di predizioni che vi intrigano e voi figli, vi buttate su quello che 
risveglia la vostra curiosità…  
  
O POVERI FIGLI MIEI, QUANTO VI CONSUMATE POICHÈ NON 
CONOSCETE A FONDO MIO FIGLIO! E VOLETE RAGGIUNGERE 
GRANDI ONORI SENZA AVERE RAGGIUNTO QUELLO CHE VI FARÀ 
EREDI DEL REGNO: L’AMORE DIVINO. Volete essere dotti senza la 
prassi ed il peccatore che non si decide a bandire quanto lo porta a cadere, 
non riuscirà a superare il peccato. Senza la pratica costante della 
negazione, l’uomo non supererà quello che lo fa cadere.  Per i Miei figli è 
indispensabile la prassi del bene e l’allontanamento dal male.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, Mio Figlio guarda ciascuno in 
particolare, guarda le opere e gli atti di ciascuno in modo particolare e Mio 
Figlio non lascerà passare le azioni contrarie alla Legge dell'Amore. 
  
Quanti dei Miei figli sono in grandi contese perché vorrebbero acquisire i 
doni di un altro fratello, senza pensare che tutto è retto dall’amore e chi 
si affanna nel bramare i beni spirituali del fratello, indurisce il proprio 
cuore ed allontana sé stesso dai Beni Celesti.   

  
IN QUESTO MOMENTO QUANTI SI STANNO DIBATTENDO  
NEL NEGARE O NEL SOSTENERE GLI EVENTI CHE LA CASA 

PATERNA VI HA RIVELATO! 
  
Se volete la Salvezza, dovete impegnarvi a vivere in santità, mettendo in 
pratica la Legge di Dio ed essere testimoni vivi dell’Amore Divino in ogni 
momento, in ogni luogo ed in ogni circostanza.  
 
Per questa umanità, la verità è la sua verità e codesta verità dista 
infinitamente dalla verità che Mio Figlio ha trasmesso ai Suoi figli. 
  

I COMANDAMENTI NON POSSONO VENIRE ALTERATI 
DALL’UOMO, SONO UNA NOVITÀ COSTANTE, UN COSTANTE 

PRESENTE, NON SONO SOGGETTI A LIBERE INTERPRETAZIONI. 
 
Ma cosa sta facendo questa generazione? Ha abolito il peccato, commette 
opere ed azioni contrarie alla vita, alla salvezza dell’anima, contrarie 
all’obbedienza, al pudore, alla purezza, si è data alla sfrenatezza, aprendo 
la mente alla lussuria ed è in questo modo, in un ambiente costantemente 
propizio a questo scopo, che nascono e si riproducono i bassi istinti umani.  
 

IL POPOLO DI MIO FIGLIO RIMANE INERTE, SI RIFIUTA DI 
RICONOSCERE L’ISTANTE IN CUI STA VIVENDO ED IL NEMICO 

DELL’ANIMA, CON L’ASTUZIA CHE GLI È PROPRIA, SI STA 
IMPOSSESSANDO DELL’UMANITÀ, ISTANTE DOPO ISTANTE. 

 
Le invenzioni tecnologiche sono lodate dalla stragrande maggioranza 
dell’umanità, senza che ne abbia la debita conoscenza.  Questo porterà 
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l’uomo ad accettare qualunque cosa sia una novità tecnologica, senza 
pensarci due volte.  
È così che l’umanità accoglierà molto fiduciosamente l’uso del microchip, 
e questo ingegnoso e minuscolo dispositivo, sarà il più grande sistema di 
controllo che sia mai esistito.  

  
PER MEZZO DEL MICROCHIP, L’UOMO SARÁ ANNULLATO NEL 

SUO PENSIERO E GLI VERRÁ STRAPPATA LA LIBERTÁ CHE MIO 
FIGLIO HA DATO ALL’UOMO, IN MODO DEFINITIVO. 

IL MICROCHIP È UN SEGNO RILEVANTE CHE PRECEDERÁ 
L’APPARIZIONE PUBBLICA DELL’ANTICRISTO. 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, ognuno di voi deve volontariamente 
consacrarsi ai Nostri Sacri Cuori, Mio Figlio ve lo ha chiesto ed Io reitero 
questa urgente petizione.  

  
OGNI CASA DEVE ESSERE CONSACRATA AI NOSTRI SACRI 

CUORI, OGNI FAMIGLIA DEVE CONSACRARSI AI NOSTRI SACRI 
CUORI, MA NON DIMENTICATEVI CHE LA CONSACRAZIONE SI 

EFFETTUA CON IL VIVERE COSTANTEMENTE NELLA VOLONTÀ DEL 
PADRE E DOVE NON REGNA L’AMORE DIVINO, LA 

CONSACRAZIONE NON PRODUCE FRUTTI.  
  

Amati figli, l’uomo non trova pace nella sua smania di dominare l’umanità. 
Le invenzioni tecnologiche non si arrestano, ma non sono solo per il bene 
dell’uomo, perché la maggior parte vengono utilizzate per dominare 
l’uomo. 
 
La mente umana è motivo di studio costante e motivo di costanti sorprese 
per gli scienziati, per questo all’umanità vengono date costanti novità, 
tramite le quali si accaparra l’attenzione umana e voi venite distolti da 
quanto vi circonda.  
  
Un’altra invenzione sta per andare in mano ai bambini e alla gioventù, con 
la quale coloro che la useranno si estranieranno totalmente dalla realtà. 
Queste costanti espressioni del male, sono quelle che stanno preparando 
l’uomo al dominio totale della mente da parte dell’anticristo, allo scopo di 
impadronirsi dell’umanità senza che questa si ribelli.  
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Genitori:  
 

CON QUANTA SUPERFICIALITÀ AVETE CONSEGNATO I VOSTRI 
FIGLI AL CAPRICCIO DI SATANA! 

 
CON QUANTA LEGGEREZZA AVETE LASCIATO CHE I VOSTRI FIGLI 
VIVESSERO IN UN MONDO IRREALE E SI TRASFORMASSERO IN 

AUTOMI, RINCHIUSI IN SÉ STESSI ED IN COSTANTE 
COMPETIZIONE CONTRO SÉ STESSI! 

  
I genitori non vengono ascoltati, non vengono rispettati, non sono amati 
dai loro figli. Ho sentito tante lagnanze per questo motivo.  
 
Genitori: i vostri figli, che sono diventati persone inerti, sono il risultato 
della tecnologia creata per dominare l’uomo e SONO SOTTO IL 
DOMINIO DELLA TECNOLOGIA DEL DEMONIO.  OGNI NOVITÀ CHE 
VIENE MESSA IN MANO AI VOSTRI FIGLI È UN MODO DI 
AVVICINARLI, CON IL VOSTRO CONSENSO, A FAR SÌ CHE I VOSTRI 
FIGLI SI FACCIANO IMPIANTARE IL MICROCHIP ED ENTRINO A 
FAR PARTE DEGLI ADORATORI DELL’ANTICRISTO.   
  
Come è decaduto l’uomo disobbediente!  

  
FIGLI, PREGATE E DISOBBEDITE, PREGATE ED OMETTETE LE 

ALLERTE CHE MIO FIGLIO VI DÀ AFFINCHÈ VI LIBERIATE DAL 
MALE E LIBERIATE LE VOSTRE FAMIGLIE. 

  
La malvagità sta attraversando la terra, è una forza invisibile che sta 
contaminando chi glielo permette.  Per questo dovete dire che il male 
esiste e che il Popolo di Mio Figlio non si salverà fino a quando non si 
deciderà ad incamminarsi verso la santità, che non vuol dire solo pregare.   

  
ESPANDETE LA MENTE, ALIMENTATELA CON LA CONOSCENZA, 

CON LA PRASSI, PER NON FARVI INGANNARE DAGLI IMBROGLI 
DEL SEDUTTORE DELLE ANIME.  
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Pregate figli Miei, pregate per la Turchia, patirà nel dolore dei suoi 
abitanti.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Corea del Nord, il suo popolo patirà 

l’effetto delle sue stesse creazioni nucleari.  
  

Pregate figli, pregate per il Cile, la terra tremerà con grande forza.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
La Terra tremerà con forza maggiore, grandi terremoti sul fondo marino 
causeranno devastazioni sulla superficie terrestre. L’aviazione sarà 
paralizzata per un pò di tempo su gran parte della terra, conservate la 
fede. 
I vulcani danno segni del loro risveglio.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, state attenti, datevi alle buone 
azioni, prestate attenzione alle Richieste di questa Madre. Siate persone 
di bene, non permettete che il male vi invada, siate amore sia con voi 
stessi che con i vostri fratelli.  

  
NON DIMENTICATEVI CHE LA MALVAGITÀ STA AUMENTANDO, 
MA L’AMORE DIVINO SI MOLTIPLICA IN BASE AGLI ATTI DI 

OBBEDIENZA COMPIUTI DAI MIEI FIGLI.  
  
Amati, Mio Figlio vi ama di un Amore Eterno.  

  
CONVERTITEVI, AVVICINATEVI A MIO FIGLIO, NON TEMETELO, 
AVVICINATEVI E VIVETE NELLA PIENEZZA DEI FIGLI DI DIO.  

  
In quanto Madre dell’umanità, rimarrò con voi fino a quando 
consegneremo la terra al Suo Creatore.  Vi benedico.  

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
In questo momento, sta aumentando l’assedio del male nei confronti 
dell’uomo ed andrà aumentando progressivamente con l’avvicinarsi del 
momento in cui apparirà il figlio della perdizione. Quindi l’uomo deve stare 
attento ai segni attraverso i quali viene annunciato, quello che sta per 
succedere, anche sembra che nessuno se ne accorga.   
  
La Madonna ci sta allertando riguardo alla crisi tecnologica subita 
dall’uomo, che viene minimizzato e ridotto ad una condizione di totale 
esclusione per mezzo delle novità tecnologiche, che riducono la gioventù 
e perfino i bambini ad uno stato vegetativo. Con questo metodo, il male, 
rende incapace l’uomo di prendere decisioni e di conseguenza lo ostacola 
nell’appartenere maggiormente a Dio, e lo tiene lontano dalla realtà.   
  
Il mal non si annuncia ma avanza in silenzio, senza farsi notare, così come 
sta procedendo l’anticristo ed è per questo che la maggior parte 
dell’umanità verrà colta di sorpresa.  
A causa della mancanza di conoscenza, a causa della negazione, l’uomo 
finirà per vivere in una schiavitù sia fisica che spirituale.  
  
Fratelli, ci viene chiesto di mantenere la Fede, quella Fede che nasce 
dentro di noi e che, come fiamma ardente, non si spegne. 
  
Amen.  
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
11 LUGLIO 2017 

  

 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Le Mie Lacrime di Sangue sono il Mio dolore per la mancanza d’Amore nel 
cuore dei Miei figli.  
  
La Casa del Padre ha chiamato l’umanità affinché comprendesse che la 
vita vi deve portare al fine ultimo: LA FUSIONE CON LA VOLONTÀ 
DIVINA. 
  
Invece, in questo momento, l’uomo sta utilizzando quello che possiede 
per il suo bene, in base alla propria personalità, per imporsi ai propri 
fratelli, per manipolare i propri simili, per esprimersi contro tutto quello 
che è Divino… 
  
I Miei figli non hanno compreso ed ancor meno hanno riflettuto che, 
quando la Casa Paterna vi chiede qualcosa, si tratta essenzialmente di un 
cambiamento nel modo di fare e di agire, dato che appena vi si chiede un 
cambiamento o vi viene impartita una disposizione, il demonio si scaglia 
contro di voi per farvi agire in modo contrario e quindi tenervi in una 
costante sovversione contro Dio.   
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FIGLI, SE AVETE PRONUNCIATO IL SÍ A MIO FIGLIO ED AVETE 
PRESO LA DECISIONE DI FARE PROGRESSI VERSO LA SANTITÀ, 
DOVETE FERTILIZZARE IL TERRENO DELLA PERSONALITÀ, CON 
TERRA NUOVA, senza le contaminazioni che tuttora avete nella vostra 
mente, senza gli stracci che vi siete tirati dietro e che vi distinguono gli 
uni dagli altri.   

  
NON AVETE COMPRESO CHE QUELLO CHE VI DEVE DISTINGUERE 
È LA LEGGE DELL’AMORE E NON LA CONTRARIETÀ, QUELLA CHE 

CAUSA L’IRA E CHE FA DIVENTARE IRRICONOSCIBILI.   
  
Ho sparso le Mie Lacrime per la violenza nella quale vive l’umanità, per la 
mattanza di innocenti, per la sovversione in cui si trova l’umanità… 
  
L’ira è riuscita a penetrare a fondo nei Miei figli, che nemmeno pensano 
alla Legge dell’Amore.  L’uomo è un macellaio privo di compassione, che 
uccide i suoi fratelli senza che il suo cuore frema, senza pensieri né 
sentimenti di pietà o di compassione.  
  
Meditate, figli, se siete capaci di agire in modo spietato contro un vostro 
fratello, con la stessa facilità potete diventare facili prede dell’anticristo. 
  
Amati figli, la Legge dell’Amore venne data dal Padre Celeste perché 
l’uomo, non amando sé stesso, disconosce l’Amore per il prossimo.  
DIO PADRE È SU DI VOI, È TUTTO IN TUTTI.  
Voi dovete amarvi, siete figli dello stesso Padre, amate i vostri fratelli e 
disprezzate le cose mondane.  
  
State distruggendo la terra ed in questo momento vi state auto-
distruggendo e vi trovate a un passo da una grande distruzione.  
  
Volete distruggere l’anima, così che l’anticristo vi faccia entrare tra le sue 
fila. 
  
Voi che vi definite figli di Dio, rispondete come figli di Dio, non come 
persone tiepide, che non hanno una via tracciata verso la Salvezza.  
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COSA TROVERÁ L’ANGELO DI PACE, SE NONOSTANTE SIATE 
FIGLI DI DIO AVETE RINUNCIATO ALLA SALVEZZA ETERNA, 

POICHÈ NON AVETE AMORE, A CAUSA DEL VOSTRO CUORE DI 
PIETRA, INSENSIBILE E NEGATIVO RIGUARDO ALLA 

MISERICORDIA E AL PERDONO?   
  
Siate veri, non deformate la Legge Divina.  
  
Piango di fronte alla totale degenerazione permessa nei diversi ambiti 
dell’umanità…  
Piango a causa del disamore che regna nelle famiglie… 
 
Piango nel vedere che gli esseri umani si considerano dei nemici, nelle 
loro stesse case…  

  
VI CHIEDO DI TENERE PRESENTE IL NOSTRO ANGELO DI PACE.   

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
  

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
14 LUGLIO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IO TENGO IL MIO POPOLO, QUELLO CHE MI CERCA 

INCESSANTEMENTE, TRA LE MIE MANI.  
  
Io Sono la Misericordia Divina, Sono la Pace, Sono la Carità, Sono la 
Speranza, affinché i Miei figli si fortifichino nella Fede. Sono Giustizia e 
quale Giudice Giusto attenderò fino all’ultimo istante, così che le persone 
si pentano e tornino a Me.  
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In questo momento posso solo guardare la terra e continuare a riversare 
la Mia Giustizia lentamente, grazie alle suppliche di Mia Madre per coloro 
che continuano a rimanere fedeli, per coloro che continuano a sforzarsi di 
non declinare, per coloro che sono costanti, che sono umili e veri 
cristiani…   
  
STO TRATTENENDO LA MIA GIUSTIZIA GRAZIE ALLE PETIZIONI 
DI MIA MADRE, PER QUELLI CHE SI STANNO PREPARANDO, che si 
esaminano di continuo, per quelli che approfondendo la conoscenza di 
quello che si sta avvicinando, si rendono conto dell’urgenza di un genuino 
affidamento alla Mia Casa, per salvare l’anima e per essere dei testimoni 
per i loro fratelli, con il proposito di aiutarli. 
  
Le credenze moderniste e liberali Mi presentano come un Dio inerte, 
invitando in questo modo l’uomo ad essere liberale, a continuare a tenere 
un comportamento contrario al Mio Modo di Operare e di Agire.  
 

IL COMPORTAMENTO DELL’UOMO È DISCORDANTE CON LA 
NOSTRA PAROLA DIVINA, È CONTRADDITORIO CON LA LEGGE 

DIVINA, È UN AFFRONTO MOLTO GRAVE AI COMANDAMENTI ED 
AGLI INSEGNAMENTI CHE IO VI HO LASCIATO. 

  
Questa generazione sta adulterando sé stessa costantemente e si sta 
dando alla dissennatezza.  

  
L’ANTICRISTO HA PREPARATO LO SCENARIO ATTUALE IN CUI 

STA VIVENDO L’UMANITÀ E L’UMANITÀ L’HA ACCETTATO…  
  
La personalità dei Miei figli ormai non è più la loro, si sono adeguati alla 
maggioranza ed il risultato è un uomo che non ha un pensiero proprio, 
ma lo ha ereditato dal resto della società.   
È nato un uomo che imita i suoi simili, che non ragiona, ma imita soltanto 
i comportamenti altrui.  
  
Figli, Popolo Mio, vi chiedo di informarvi, di addentrarvi nella Mia Parola 
che è stata esplicitata per voi in diversi modi, poiché sarete ad essere 
parte degli eventi futuri. 
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PREPARATEVI, NON RIMANETE IGNORANTI RIGUARDO A QUELLO 
CHE QUESTA GENERAZIONE STA VIVENDO e a quello che si sta 
facendo strada in mezzo all’ignoranza di un uomo che considera ogni 
accadimento come normale.  
  
Vi vedo passare il tempo senza lasciare traccia, trovate appagamento nel 
dire che state vivendo, ma non pensate, non ragionate, non sentite e 
questo significa compiacere coloro che hanno in mano le decisioni 
importanti per l’umanità, all’interno della quale ci siete voi. 
  
Un gruppo di uomini e di donne che hanno potere economico, hanno 
deciso che voi, Popolo Mio, rimaniate ignoranti riguardo alla vera realtà, 
per manipolarvi. Voi non siete all’oscuro di questo, Io ve l’ho spiegato, ma 
voi non vi fermate a pensare e a prendere delle misure a questo riguardo. 
  
Popolo Mio, questa generazione è aberrante, degenerata, gode dell’illecito 
e di quello che sminuisce la sua condizione di figlio di Dio: rende culto al 
dio denaro, al dio tecnologia, al dio modernismo, al dio degenerazione…  
  
Sono questi i segni che vi indicano in quale momento sta vivendo questa 
generazione.  Vedo più peccatori che a Sodoma e Gomorra. Non vi 
fermerete davanti al peccato, per quanto grave possa essere, escogiterete 
sempre nuovi modi di offendere la Nostra Trinità Sacrosanta. E alla fine 
quello che è buono sarà considerato male e si accoglierà il male con 
grande piacere. 
  
Le famiglie sono un campo di battaglia continuo, i figli si ribellano contro 
i genitori, i fratelli non si considerano come fratelli, state perdendo i valori 
molto in fretta. La lealtà diventerà qualcosa di sconosciuto, si 
rinnegheranno le linee di consanguineità, tutti si rinnegheranno, si 
negheranno…   
  
L’umanità è in un caos permanente.   
Il Nostro Spirito viene costantemente contristato, l’immaginazione 
dell’uomo è più forte della conoscenza stessa e l’immaginazione 
contamina la persona, dominandola e inficiando la conoscenza.  
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I figli non danno buoni frutti quando si ribellano contro i loro genitori. I 
genitori correggono i loro figli ed i loro figli li irridono, consentendo quello 
che satana mette loro davanti.   

  
QUESTO È IL MOMENTO IN CUI L’UOMO SI È SVINCOLATO DA 
QUANTO È SPIRITUALE, PERCHÉ LO CONSIDERA RIDICOLO E 

NON NECESSARIO PER EVOLVERSI.    
  
Per l’uomo attuale, l’evoluzione dipende dalla tecnologia, che di proposito 
l’ha dominato, l’ha portato ad essere suo schiavo e lo ha incatenato, non 
con catene fisiche, ma con catene che gli hanno rubato la mente, il 
pensiero, la volontà, la decisione, l’intelligenza; ed Io, sulla terra, sto 
vedendo degli zombi che camminano… Il Mio Popolo si è trasformato in 
un Popolo senza volontà. 
  
Il Mio Popolo si sta riducendo sotto la costante ondata di ideologie 
malefiche, che sono state scelte per allontanarmi dall’uomo, cosicché si 
consegni al male. Creano di continuo nuove torri di Babele dentro le quali 
siete periti e continuate a perire, annullandovi totalmente, perdendo la 
relazione con gli esseri umani.  
  
Il Mio Corpo Mistico si è allontanato da Me, sente di non aver bisogno di 
Me, stanno distruggendo le Mie Chiese, Mi profanano, bestemmiano 
contro la Nostra Trinità, disprezzano e si burlano di Mia Madre e la Mia 
Presenza Reale nell’Eucaristia finirà per essere negata.   
  
Il Mio Popolo è sempre più solo, la Mia Chiesa sulla terra, patirà a causa 
dei suoi errori, giungerà lo scisma. Il male si vanta della contaminazione 
in atto in alcuni settori della Mia Chiesa, creando uno scandalo dopo l’altro.  

  
VOI, FIGLI MIEI, PREPARATEVI IN MODO DEBITO, PENTITEVI 

DELLE OFFESE CHE AVETE COMMESSO.  
  
Popolo Mio, nella quiete apparente che precede l’Avvertimento, gli uomini 
continuano a fuorviarsi sempre di più.  
Figli, vi esaminerete da soli, la vostra anima verrà scossa nel profondo, 
alcuni dei Miei figli, per la prima volta conosceranno l’umana coscienza.   
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Tutti vedranno le offese che hanno commesso contro la Legge Divina e 
vivranno un giudizio particolare, con verga di ferro, al quale nemmeno 
uno riuscirà a sfuggire.  Ciascuno rimarrà nel deserto personale dei suoi 
peccati, non potrete aiutarvi. Trascorso questo lasso di tempo, i Miei fedeli 
saranno ancora più fedeli e quelli che non Mi amano, mi ameranno ancora 
di meno.  
 

LA PERSECUZIONE NEI CONFRONTI DEI MIEI FEDELI 
AUMENTERÁ ED IL GRANDE INGANNATORE DIRÁ CHE QUESTO 
ATTO DI MISERICORDIA DELLA MIA CASA, L’AVVERTIMENTO, È 

STATO LUI A CREARLO. 
  
Durante questo esame personale, la Creazione si perturberà, l’Universo 
ricorderà all’uomo che le offese umane sono giunte ad un punto tale da 
attirare corpi celesti sulla terra.  L’atmosfera della terra sarà del colore 
del fuoco e con questo fuoco, la terra arderà.  
  

AMATO POPOLO MIO, CHI MI NEGA DICENDO CHE VI CAUSO 
TIMORE NEL TRASMETTERVI LA MIA VERITÀ, È AL DI FUORI 

DELLA REALTÀ IN CUI STA VIVENDO.  
  

Pregate figli Miei, pregate per le Filippine, questa Mia terra piangerà fino 
allo sfinimento.    

  
Pregate figli Miei, pregate per il Guatemala, il grande vulcano si 

risveglierà con forza.  
 

Pregate figli Miei, pregate, il Medio Oriente sarà in fiamme. 
  

Pregate figli Miei, pregate, il mare si agiterà con forza a causa della 
prossimità di un corpo celeste.  

  
Amato Popolo Mio, la stoltezza è figlia del male, utilizzate le Mie Parole 
per rinnovarvi dentro, con spirito generoso.  

  
NON VI NEGHERÒ LA MIA PROTEZIONE SE L’UMILTÀ ED IL 

PROPOSITO DI AMMENDA SONO VERI.    
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SCOPRITE CHE STATE VIVENDO, NON SIATE SCHIAVI DELLA 
TECNOLOGIA CHE VI STA DOMINANDO.  

  
VIVETE, RESPIRATE IL MIO AMORE.  

  
Vi benedico con il Mio Cuore che sta patendo la sete di anime.  

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
L’umanità non si è fermata a riflettere, perché non trova un momento per 
farlo. L’immergersi nella costante novità che offre la mondanità, vi 
consuma questo tempo. In modo particolare la gioventù, che vuole 
sperimentare quello che le viene offerto, prende tutto quello che c’è e poi 
non ha la forza per abbandonare quello che sa che le causa danno.   
  
La tecnologia in vari campi è stata utilizzata per il bene, ma la tecnologia 
mal impiegata, quella che ha come obiettivo di intrappolare l’uomo per 
dominarlo, ha raggiunto il suo scopo, perché ha creato, come dice Nostro 
Signore: “una razza di zombi”.  
 
Ogni persona vive nel proprio mondo, competendo contro sé stesso con 
un dispositivo grande come una mano.  Qualcosa della dimensione di una 
mano è riuscito a superare la volontà dell’uomo! 
 
Fratelli, questo è il momento di svegliarsi, non quello di continuare a 
dormire.  Le istituzioni sono contaminate ed in questo momento il male 
domina tutto quello che l’uomo possiede. Il male sta dominando l’uomo 
da decine di anni ed ora l’ha sottomesso.  
  
Ogni azione umana ha ripercussioni che si riverberano nell’universo.  



275 
 

Ciascuno ha l’obbligo di fare in modo che queste ripercussioni siano in 
accordo e non contrarie alla Volontà Divina. 
Ciascuno è responsabile di quello che succederà a questa generazione.  
  
Amen. 

  
  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
17 LUGLIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
VI ACCOLGO CON LE MIE MANI PER ADDENTRARVI SULLA VIA 

DELLA SALVEZZA.  
  

I Miei figli, rifiutandosi di obbedire alle Petizioni di Mio Figlio, giungono ad 
essere arditi. Non sapendo cosa sia l’anima, non sanno quello che 
perderanno, quindi si avventurano sulla via più facile, quella che porterà 
alla condanna.  
  
Ogni Appello che viene fatto attraverso questa Rivelazione, è per Volontà 
Divina. 
Ogni Appello non ha lo scopo di causarvi timore, ma quello di allertarvi 
sulla purificazione che si sta avvicinando all’umanità, di modo che non vi 
trovi impreparati ed affinché vi disponiate a cambiare vita.   
  
L’umanità agisce compiacendosi con tutto quello che desidera, senza 
meditare se sia per il proprio bene o per il male. L’attitudine egoista e 
competitiva, porta l’uomo a non pensare al fratello, ma a centrarsi 
unicamente sul proprio benessere, per il suo compiacimento personale, 
lasciando briglie sciolte al dio delle cose materiali. 
 
Questa attitudine si è trasferita anche alla parte spirituale della persona. 
Senza opere né atti d’amore nei confronti del prossimo, l’uomo 
trasgredisce il Primo Comandamento della Legge di Dio, ma si rifiuta di 
ponderare questa questione.  
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Questo atteggiamento egoista è stato usato dal demonio per scagliare 
sull’umanità frecciate sature di mondanità, umanità che le ha accolte con 
compiacenza, sfidando le Leggi Naturali e la Volontà Divina.  
  
La Gioventù sta andando, come una barca senza timone, dove la 
trascinano le acque: acque infestate (*) dall’immoralità, dalla sfrenatezza, 
dalla degenerazione e dall’incapacità di rifiutare quanto è indebito, acque 
infestate dalla corruzione, dall’ira, dalle mancanze contro i Comandamenti 
della Legge di Dio, acque contaminate dai cattivi insegnamenti, impartiti 
in modo sbagliato intenzionalmente, da coloro che sono nelle istituzioni, 
veri demoni che infangano tutto quello che toccano.  
  
Non lasciate correre, figli Miei, i falsi maestri sovrabbondano, quelli che 
non mettono in pratica il Vangelo, quelli che non sono veri, quelli che 
credono di ingannare Mio Figlio, ma si stanno forgiando la loro stessa 
condanna. 
  
STATE ATTENTI FIGLI MIEI, SOVRABBONDANO COLORO CHE 
DICONO DI RICEVERE LA PAROLA DI MIO FIGLIO, MA NON È 
VERO. Conoscete Mio Figlio, così che possiate discernere tra quello che è 
vero e quello che è contaminato.  
 
Voi sapete che questo è un momento di confusione, perché precede grandi 
ed annunciati accadimenti di ogni genere, quelli che vi indicheranno che 
state vivendo l’istante degli istanti. 
 
Questa generazione ha sviluppato una tale malvagità che ha attirato sulla 
terra il male e le sue legioni, mettendo in atto in questo modo 
l’infestazione di moltissime persone che stanno esternando 
comportamenti mai visti in precedenza.  
  
E l’uomo considera tutto come se fosse buono, poiché per lui il peccato e 
l’inferno non esistono ed il Perdono Divino, verrà utilizzato per fare in 
modo che l’uomo si sommerga nel peccato e quindi venga intrappolato da 
satana.  
  
Guardo verso la terra e sono tanti i Miei figli che si danno da fare per 
manifestare il loro disamore nei confronti di Dio, dando prova 
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dell’ignoranza spirituale in cui vivono e, con estrema freddezza, 
distruggono le immagini nelle chiese, commettono sacrilegi con 
l’Eucaristia e vanno poi avanti con la loro vita, senza alcun rimorso.  
 
È la ribellione dell’uomo nei confronti dei Miei figli Prediletti, nei confronti 
di quelli che predicano la Parola di Mio Figlio ma non la mettono in 
pratica nella loro vita quotidiana, è la ribellione dei figli senza Dio, di 
quelli che hanno deciso di adorare il demonio. 
 
È la ribellione dell’uomo che ha accolto il demonio e questi gli ha inoculato 
il veleno dell’odio per Dio.  
 

QUESTA GENERAZIONE STA AFFOGANDO NELLA SUA STESSA 
CRISI MORALE E SPIRITUALE.  

 
L’UOMO SENZA DIO È UN UOMO SENZA COSCIENZA, SENZA 

TIMORE.  
 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

PERCHÉ POSSIATE SCOPRIRE MIO FIGLIO IN VOI, DOVETE 
AVERE AMORE NEL CUORE E L’ASSISTENZA DELLO SPIRITO 

SANTO. 
 
Dovete avere l’amore per non rifiutare la verità, anche se non la capite, 
l’amore per disporsi ad uscire dalla condizione di errore nella quale 
rimangono quelli che negano Mio Figlio.   
  
Non avete tempo, ma solo istanti ed è in questi istanti che viene 
incrementato l'errore e il rifiuto di quello che è Divino.  Questo è un segno 
rivelatore di quanto si sta avvicinando, un segno che dovete valutare, 
perché non giustifichiate il vivere nelle tenebre. 
  
In questo momento il Mio Cuore è immerso in una grande tristezza, coloro 
che hanno perso la vista fisica fanno di tutto per muoversi, mentre voi 
che avete scelto di essere spiritualmente ciechi, per non vedere la verità 
della Parola Divina, state causando una grande offesa a Mio Figlio. 
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Il diavolo sta ingannando questa generazione che si infiamma con i 
progressi tecnologici, la inganna facilmente e sta ingannando perfino 
quelli che appartengono a Mio Figlio. 
  
IL DEMONIO STA INGANNANDO CON FACILITÀ MOLTISSIMI DEI 

MIEI, PER PORTARLI ALLE PENE ETERNE. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la Casa Paterna non vi nasconde 
niente, siate obbedienti e non trascurate gli Appelli Divini, nei quali 
troverete la Vera Via.  
  
Osservate attentamente come il progresso della tecnologia mal impiegata 
vi abbia portati ad esserle totalmente dipendenti.  Tutto questo è stato un 
piano dell’anticristo, così che voi foste sottoposti in anticipo al controllo 
totale per mano dell’anticristo.  I VOSTRI DATI RIMANGONO IN MANO 
AL MALE, CHE POI LI UTILIZZERÀ CONTRO DI VOI, I MIEI FIGLI. 
   
Per questo vi ho chiesto di addentrarvi nelle Scritture, per poter conoscere 
e riconoscere Mio Figlio, di modo che non veniate confusi. 
  
Il figlio della perdizione sta aumentando il suo potere attraverso le élites 
che gli sono leali e che sono funeste per l’umanità la quale, non ubbidendo 
agli Appelli Divini, viene continuamente colta di sorpresa. 
  

Pregate figli, pregate per la Russia, patirà a causa della natura.  
  

Pregate figli, pregate per l’Islanda. 
  

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, il dolore farà la sua apparizione. 
. 
  

Pregate per il Venezuela, pregate per il Venezuela. 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la terra tremerà da un punto 
cardinale all’altro.  
  
I vulcani accelereranno la loro attività sotto l’influenza di un corpo celeste 
che si sta avvicinando alla terra.   
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L’UMANITÁ TROVERÁ LA VIA QUANDO SARÁ LIBERA DALLA 
SCHIAVITÙ ALLA QUALE SI È CONSEGNATA. SPUNTERÁ UNA 

NUOVA ALBA DOVE REGNERÁ LA PACE DI MIO FIGLIO. 
  

COME MADRE DELL’UMANITÁ, VI FACCIO DONO DEL MIO AMORE, 
VI OFFRO LA MIA INTERCESSIONE.   

  
Pregate il Santo Rosario, ricevete Mio Figlio, siate veri Templi dello 

Spirito Santo.  
  

Vi benedico con il Mio Amore.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
  

(*) Infestate: in questo caso si fa riferimento alla contaminazione 
prodotta dal demonio su persone, luoghi oppure oggetti.   
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  

Fratelli: 
  
In questo momento in cui l’umanità è in grado di conoscere attraverso 
svariate fonti, la situazione mondiale in ogni suo aspetto, è più ignorante 
che mai in campo spirituale.  
  
Lo sviluppo della tecnologia utilizzata per il bene dell’uomo, è stata una 
grande benedizione, ma la tecnologia impiegata male, separa l’uomo dal 
suo Creatore, anche se questo può sembrare incredibile. 
  
La Madonna ci sta dicendo chiaramente che l’uomo ignora l’anima e 
pertanto non è interessato a salvare qualcosa che non vede con gli occhi 
del corpo. Ce lo dice la Madonna: “Il popolo di Dio non è spirituale, ma è 
instabile quando vive qualche sofferenza”.  
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Fratelli, ci troviamo di fronte ad un tempo di grandi catastrofi naturali. 
Esercitiamoci nell’amore, così saremo disponibili a soccorrere i nostri 
fratelli.  
 
Sappiano che l “Anello di Fuoco” è in grande attività e la sequenza in 
diretta relazione con i vulcani ed i terremoti, colpirà diversi paesi. 
 
Addentriamoci nella relazione che ci dà la Pace di cui ha bisogno l’uomo, 
entriamo nel Sacro Cuore di Gesù e nel Cuore Immacolato di nostra 
Madre. 
 
Mentre l’umanità si muove al passo della maggioranza, noi facciamo una 
sosta sul nostro cammino. Sentiamo Dio in noi ed inoltriamoci nel Suo 
tempo, ed in questo Tempo Divino, riprendiamo il vero cammino, così da 
essere veramente liberi, liberi davvero.  
  
Amen. 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
26 LUGLIO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IO VI TENGO IN OGNUNA DELLE MIE PIAGHE, FIGLI MIEI, DI 
MODO CHE IL MIO PREZIOSISSIMO SANGUE VI PROTEGGA, VI 
DIFENDA E SIA LO SCUDO MEDIANTE IL CUALE I MIEI FIGLI SI 

DIFENDANO DAL LORO STESSO EGO.   
  

Io vi ho chiesto di conoscermi, non alla maniera umana, ma di conoscermi 
e di addentrarvi in Me tramite l’aiuto del Mio Santo Spirito. 
  
In questo momento state navigando in un mare estremamente 
tempestoso, nel quale vedo che la barca di ciascuno di voi è sul punto di 
naufragare… poiché l’uomo di questo momento, perfino quelli che Mi sono 
vicini, hanno trasformato il vero amore: il Mio Amore. E cos’è l’uomo 
senza amore, se non un otre vuoto? Che cos’è l’uomo senza amore, se 
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non un corpo inerte che schiaccia l’anima e la tiene costantemente 
oppressa?   
  
Amato Popolo Mio, non avete ancora compreso il Mio Amore, per questo 
lasciate che l’ego abbia il sopravvento in voi, ed è proprio l’ego umano 
che sta facendo affondare la barca di ciascuno di voi in questo mare 
tempestoso.  
  

VI HO CHIESTO DI AVERE FEDE, MA NE VEDO TANTI CHE 
NONOSTANTE METTANO IL LORO DITO NELLE MIE PIAGHE, 

GUARDANDOMI E SENTENDOMI, NON CREDONO E NON 
LASCIANO CHE, TENENDOMI PER MANO, LA FEDE LI PORTI A 

CONOSCERE COSA SIA IL VERO AMORE.  
  

Poiché la Fede è la forza del Mio Popolo…  
 
La Fede è la porta che vi introduce ad una maggiore conoscenza…  
La Fede facilita la comunione tra fratelli…  
La Fede facilita la comprensione… 
La Fede è carità… 
La Fede è speranza… 
La Fede vi lega all’obbedienza, per amore.  
  
IN QUESTO, CHE È L’ISTANTE DEGLI ISTANTI, IL MIO CUORE È 
DOLENTE, PROFONDAMENTE FERITO A CAUSA DI COLORO AI 
QUALI AVEVO CHIESTO DI PROCEDERE E DI IMPEGNARSI in varie 
Opere, per portare aiuto e per portare la Mia Parola a un’umanità che ne 
è carente, ma sto vedendo che si lasciano bistrattare continuamente da 
satana. 
Non hanno imparato niente dalle lezioni che la vita ha impartito loro a 
causa del loro comportamento e delle loro azioni al di fuori della Mia 
Volontà e il non ritenere ogni passo falso come un vero insegnamento, 
viene preso da satana e posto nella barca personale di ciascuno, così che 
diventi più pesante ed affondi nel mare dell’ego umano.   
  
Guardano troppo al fratello ed ai suoi difetti e questo è il risultato di vivere 
in una società competitiva, che non è spirituale, ma è mondana.  
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Vedo ciascuno dei Miei figli passare la vita senza riconoscermi nel proprio 
fratello, dimenticandosi che il peccato più grave che commette l’uomo, è 
quello contro Il Mio Santo Spirito.   
  
IL MIO CUORE STA SANGUINANDO D’AMORE E SANGUINA DI 
DOLORE.  Alcuni si chiedono: come si può sanguinare d’amore e di 
dolore? In questo modo: perché Mi sono sacrificato per amore e per la 
vostra salvezza, salvezza che disprezzate di continuo nell’essere così 
tanto mondani e così tanto irrispettosi, come coloro che non si avvicinano 
con parole di conforto e d’amore, ai loro fratelli che stanno soffrendo. 
  
La scienza ha fatto progressi, figli, voi lo sapete bene, non solo per il male, 
anche per il vostro bene, ma in questo momento, a causa dell’incoscienza 
di alcune persone, la scienza mal impiegata sta tenendo l’umanità appesa 
ad un filo che è sul punto di rompersi.  
  
Voi non siete ignoranti, attraverso questa Mia Parola avete a disposizione 
i mezzi per tenervi costantemente informati su quello che sta succedendo 
e su quanto sta minacciando la terra.  Il sole è passato dall’essere un 
alleato dell’uomo, a farsi sentire con tutta la sua forza, quale segnale che 
non riconosce il modo di comportarsi e di agire degli uomini e la terra è 
sotto minaccia.  
  

AMATO POPOLO MIO: DOVE MI CERCATE? DA CHE PARTE MI 
CERCATE?  DOMANDATEVELO.  

  
La Mia Misericordia è infinita ma voi non state approfittando del momento 
in cui, tramite la Mia Parola vi sto chiamando ad una conversione totale.  
Voi conoscete le cose che succederanno, ma sapere quello che succederà 
non è la stessa cosa che viverlo. Se le vostre basi non saranno 
adeguatamente fondate sulla solida roccia, non riuscirete a continuare a 
restare in piedi, non riuscirete a rimanere saldi ed inamovibili, per questo 
motivo sto insistendo su un cambiamento radicale.   
  
NON HO BISOGNO DELLE VOSTRE PROMESSE, NON HO BISOGNO 
CHE PROMETTIATE DI CAMBIARE, IO ESIGO DA VOI UN 
CAMBIAMENTO RADICALE, PERCHÈ COLORO CHE PROMETTONO 
DI CAMBIARE E NON LO FANNO, SONO SEPOLCRI IMBIANCATI, ed 
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in questo momento il Mio Popolo deve rimanermi fedele per poter riuscire 
a ricevere il necessario discernimento dal Mio Santo Spirito.  
  
Amato Popolo Mio: 
  

Pregate per l’Argentina, l’agitazione aumenterà, le voci sovversive le 
sente unicamente il silenzio, ma queste si eleveranno e la maggioranza 

sarà colta di sorpresa. 
  

Pregate figli Miei, la terra sarà scossa, i Miei figli saranno testimoni di un 
forte terremoto.  

 
Pregate figli Miei, pregate per voi stessi, perché la Mia Bilancia starà 

davanti a ciascuno di voi.  
  

Pregate figli Miei, pregate per il paese del Nord, nel mezzo 
dell’agitazione e di sorpresa, sarà flagellato da coloro che non lo amano.  

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Equador, soffrirà a causa di vari eventi.  

  
Amato Popolo Mio: 
  
Ogni momento vale come un secolo di preparazione, ogni istante è un 
diamante per voi, ogni istante può significare fare parte del grano o della 
zizzania, ogni istante è l’istante degli istanti ED IL DOVERE DEL MIO 
POPOLO È QUELLO DI CRESCERE NELL’AMORE, IN SAPIENZA, 
NELLA CONOSCENZA, NEL RISPETTO E NELLA MESSA IN PRATICA 
DEI DIECI COMANDAMENTI, QUELLI CHE DEVONO ESSERE VITA 
IN VOI.   
  
Questa generazione, sta scrivendo la sua storia con il sangue, con il 
sangue degli innocenti che Mi amano, ma allo stesso tempo sta scrivendo 
la sua storia con il disamore e con l’accogliere satana come suo dio. 
Nonostante questo non vi abbandono, ma continuo a portarvi e ad 
esplicitarvi la Mia Parola, perché non voglio che nessuno di voi si perda.    
 
ADESSO BASTA! ABBANDONATE I PANNI VECCHI CON I QUALI 
STATE CAMMINANDO. Ancora non vi siete resi conto che sono brandelli 
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di egoismo, di IO-ismo, i brandelli del potere, i brandelli della contesa, 
dell’invidia, del possesso, dell’esibizionismo, i brandelli del materialismo, 
sono quei panni vecchi che se non ve ne libererete, vi porteranno a far 
parte dei seguaci dell’anticristo. Costui si sta muovendo rapidamente, 
grazie ai suoi satelliti, per incatenare i suoi adepti.  
 
È con tristezza che vi devo dire che quelli che stanno servendo l’anticristo 
in questo momento, stanno agendo, non stanno dormendo come voi, 
come il Mio Popolo, non stanno ad aspettare una petizione per fare quello 
che sanno di dover fare o quello che si sono impegnati a fare, non 
aspettano di ricevere un richiamo, perché sanno che questa incarnazione 
di satana non perdona l‘errore.  
 
E invece Costui, il vostro Gesù, che È Misericordia infinita e vi perdona 
costantemente, viene disprezzato e buttato da parte. 
  

VOI, POPOLO MIO, MI CROCIFIGGETE CONTINUAMENTE, 
TRAPASSATE LE MIE MANI CON I CHIODI DELLA STOLTEZZA, 
DELLA TESTARDAGGINE, DEL DISAMORE, DELL’INGIUSTIZIA, 
DELL’INTOLLERANZA, DELLE MANCANZE DI CARITÀ, DELLA 

SUPERBIA, DELLE MANCANZE DI SPERANZA E SOPRATTUTTO DEL 
RIFIUTO DI CREDERE ED AVERE FEDE NELLA MIA PAROLA.    

  
Siete voi quelli che stanno gridando nuovamente: crocifiggilo!  
Siete voi quelli che stanno ripetendo la storia…  
  

HO BISOGNO DI ANIME CHE SIANO DISPOSTE A PATIRE, A 
SOFFRIRE L’INDICIBILE, PER CONTINUARE FEDELI ALLE MIE 

RICHIESTE.  
  

Figli Miei, Popolo Mio, siete così vicini, così prossimi a quello che farà 
tremare la Mia Chiesa, così vicini al tremare della terra, con grandi 
terremoti che voi vi aspettavate per tempi futuri o molto futuri, perché 
ancora non avete capito che state vivendo nell’istante degli istanti.   
  
Il Mio Corpo Mistico sarà scosso fortemente ed Io necessito che la Fede 
del Mio Corpo Mistico si mantenga salda nella Mia Promessa e nella Mia 
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Parola, ma per farlo, dovete mettere in pratica i Miei Comandamenti e 
mettere in pratica la Legge dell’Amore.  
  
Popolo Mio, quanta degenerazione sta venendo alla luce di continuo! 
Quanti vengono contaminati in ogni momento dall’ira e si trasformano in 
creature irriconoscibili ai Miei occhi, ma non irriconoscibili per satana! 
Figli, dovete comprendere che quando voi perdete la pace, aprite le porte 
a satana, così che vi utilizzi come suoi strumenti contro i vostri fratelli.  
  
ABBIATE LA CONSAPEVOLEZZA CHE QUESTO MOMENTO È STATO 
ANNUNCIATO ED È IL MOMENTO IN CUI L’UOMO SMETTERÀ DI 
AMARMI ED ACCOGLIERÀ LA MALVAGITÀ QUALE SUA ALLEATA. 

MA NONOSTANTE CIÒ, IO NON MI ALLONTANERÒ DAL MIO 
POPOLO FEDELE ED IO SO CHE IL MIO POPOLO FEDELE 

ACCOGLIERÀ I SUOI FRATELLI CON AMORE, AFFINCHÈ NESSUNO 
SI PERDA. 

  
Io sono attento a voi, ad ogni parola, ad ogni sguardo, ad ogni passo che 
fate, ad ogni vostro pensiero ed esigo che siate veri con voi stessi, perché 
Io vi conosco, ma alcuni non si conoscono ancora e devono meditare su 
questa cosa.  
  
Amato Popolo Mio, rimanete uniti a Me, pensatemi, adoratemi, invitatemi 
costantemente ad operare e ad agire in voi. Ho bisogno che il Mio Popolo 
si fortifichi nell’amore, affinché l’unità non sia finta, ma sia vera ed 
impenetrabile al male. L’UNITÀ VERA È UNA MURAGLIA ED IN 
QUESTO MOMENTO È COSÌ CHE DEVE ESSERE IL MIO POPOLO, 
ALTRIMENTI PERFINO QUELLI FEDELI POSSONO CADERE.  
  
Io continuo a tenervi per Mano, non vi abbandono, ma in quanto vero 
Amore, rispetto il libero arbitrio dell’uomo.   
  

VENITE A ME CON UMILTÀ E DISPOSTI A PERMETTERMI DI 
MODELLARVI.  

  
IO VI PERDONO DI CONTINUO, MA NECESSITO CHE PRENDIATE 

COSCIENZA DELL’URGENZA DI QUESTO ISTANTE. 
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Vi amo, vi benedico Popolo Mio, vi accolgo, vi proteggo, siete la pupilla 
dei Miei Occhi. Venite a Me.  
Rimanete nella Mia Pace.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Cristo ci sta chiedendo di non aspettare che sia il fratello a cambiare, ma 
che sia ciascuno a cambiare per primo, in modo di facilitare il 
cambiamento del fratello.   
  
Sappiamo della Grande Tribolazione, ma dobbiamo chiederci se, avendo 
scartato l’amore, l’umanità la stia già vivendo, visto che senza l’amore 
non c’è obbedienza, ma solo ribellione.  
  
Fratelli, sappiamo che la terra si trova esposta a minacce provenienti dallo 
spazio, tra le quali c’è anche l’astro del sole. 
Cristo ci ha detto che ciascuno di noi emana il bene che compie, il male 
che compie ed il bene che si omette di fare.  
  
Rendiamoci conto dell’urgenza di capire che abbiamo responsabilità 
riguardo a quanto succede su tutta la terra. 
  
Non è tardi, attraiamo il bene, facendo il bene.  
  
Amen.  
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
30 LUGLIO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI BENEDICO CON IL MIO AMORE, VI BENEDICO CON LA MIA 

MATERNITÀ, VI BENEDICO CON IL MIO CUORE.  
  

Amati discepoli di Mio Figlio, non prendete alla leggera la Mia Parola che 
vi viene trasmessa per Divina Volontà. Quello di cui venite a conoscenza 
in questo momento è quanto, per Volontà Divina e per mezzo della Nostra 
Profeta, il Cielo stesso sta esplicitando al Suo Popolo, prima che le cose 
accadano. Pertanto dovete vigilare e non riposarvi.  
  
Gli eletti del Signore devono mantenersi attenti, non sia che Mio Figlio 
giunga e vi trovi addormentati, addormentati su quanto il mondo vi offre, 
immersi nel peccato e nell’offesa terribile della ricerca instancabile del 
piacere, conseguenza delle cattive abitudini che vi hanno trascinato alla 
rovina.  
  
Non si parla della perdita dell’anima, proprio per fare in modo che l’uomo 
perda l’anima… 
 Non si spiega la trascendenza dell’anima umana… 
  
FIGLI, MIO FIGLIO STA PATENDO UNA GRANDE SETE DI ANIME 

ED IL SUO POPOLO NON SA COSA SIA L’ANIMA.  
  

Alcuni dei Miei figli non credono alla Salvezza e si impegnano ad 
accumulare denaro per vivere bene sulla terra e per vivere nel modo più 
comodo possibile.  Quanto si sbagliano coloro che non vogliono ascendere 
spiritualmente, ma si compiacciono nel vivere delle cose materiali e non 
di quello che Mio Figlio vi sta sollecitando! 
 
COME MAI STATE IGNORANDO I SEGNALI DI QUESTO MOMENTO, 

QUANDO LA CORRUZIONE SI È IMPOSSESSATA DI TUTTO 
QUELLO CHE VI CIRCONDA, QUANDO VENITE MANIPOLATI IN 
TUTTI I MODI, QUANDO VI HANNO FATTO CREDERE CHE NON 
ESISTE L’INFERNO E QUINDI OGNI PECCATO È PERDONATO?   
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Figli, i segnali sono davanti a voi: il clima si è trasformato, gli animali 
hanno abbandonato o alterato le loro abitudini, le malattie non danno 
tregua, le costanti manifestazioni del sole tengono la terra in costante 
allerta, così come le manifestazioni con Olio e Sangue delle Immagini che 
Mi rappresentano, sono il modo Divino di richiamare l’uomo alla 
riconciliazione con la Casa Paterna.  
Non è tardi perché le Mie creature si allontanino dal peccato.  Il peccato 
è totalmente contrario al bene, con il peccato offendete Mio Figlio e se Lo 
amate, non Lo dovete ferire.   
  

MIO FIGLIO ACCORCERÀ I GIORNI, IN QUESTO MOMENTO DI 
CRISI SPIRITUALE, DI CRISI NELLA RIBELLIONE, DI CRISI 

NELLA MANCANZA DI FEDE, PERCHÉ L’UMANITÀ SI È DATA A 
TUTTO QUELLO CHE PROVIENE DAL DEMONIO.  

  
Continuate ad essere figli disobbedienti…  
Continuate a ribellarvi di fronte ai segnali del Cielo…  
L’abominio ha raggiunto i figli disobbedienti e Mio Figlio vi ha detto: 
“quando vedrete accadere queste cose, sappiate che è vicino” … (S.Mc. 
13,29) 
  
Figli, avete messo da parte la coscienza per continuare nell’individualismo  
e quello che è peggio è che pensate che ciascuno sia il centro intorno al 
quale i fratelli devono regolare la propria vita.  
Mio Figlio vi ha chiamato a prendere parte alla Sua Missione e a predicare 
per il bene del fratello e non si predica solo con la parola, ma anche con 
la testimonianza.  
  
Voi non capite bene il fatto di essere figli di Dio, perché non Lo conoscete 
veramente, non Lo rispettate appieno, non Lo riconoscete, perché davanti 
a questa società continuate ad avere dei rispetti umani che sarebbero 
compromessi qualora vi decideste a un cambiamento di vita più spirituale 
e meno mondana e se i vostri simili sapessero che voi fate parte 
dell’Ambito Divino. 
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L’umanità ha bevuto il nettare velenoso che emana dall’albero del male, 
si è alimentata del seme della menzogna, ha colto i frutti della falsità ed 
ha fatto incetta della più grande confusione. 
 
Non riuscite a vedere più in là di dove giunge la vista. State vivendo inerti, 
mentre grandi élites hanno in mano tutta l’industria esistente ed in questo 
momento stanno diventando ancora più potenti, grazie alla sottomissione 
dei capi delle nazioni.  
 
 L’Europa è scossa a causa di attentati e continuerà ad esserlo, poiché 
altri credi anelano alla dominazione di questo continente e la mantengono 
come loro obiettivo.  
  
FIGLI, DOVETE EVOLVERE E CAMBIARE DEFINITIVAMENTE, 
DOVETE MOSTRARE MATURITÀ SPIRITUALE. Dovete lottare contro i 
cattivi pensieri, mettere da parte l’odio, l’ira, quella stoltezza che trova 
sempre motivo di discussione su tutto. 
  
VI INVITO ALLA PREGHIERA, MA QUESTO NON È RILEVANTE PER 

VOI. QUANDO VI PARLO DI QUELLO CHE SUCCEDERÀ VOI 
ANDATE A CERCARE GLI ACCADIMENTI, NON PER CAMBIARE, MA 

PER SAPERE.   
  

Crescete spiritualmente, siate docili, non accontentatevi di assistere alla 
Santa Messa, se poi una volta fuori siete persone disobbedienti e crudeli.   
  
State vedendo l’acqua del mare e le sue estensioni addentrarsi sulla terra. 
Per questo Io, in quanto Madre, vi ho allertato sul cambiamento nella 
geografia della terra, sul dominio del demonio sull’umanità, sulle 
pestilenze e su quello che dovrete passare prima della Seconda Venuta di 
Mio Figlio. 
  

IO CHIAMO, L’UOMO NON RISPONDE, È UNA SOCIETÀ AUTOMA 
DELLA TECNOLOGIA E DI SÉ STESSA. 

 
State costruendo nuove torri di Babele e le consegnate ai Miei figli con la 
finalità di rubare la loro volontà ed il Popolo di Mio Figlio si compiace nel 
consegnarsi alle novità, così che poi li controllate.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   

  
NON METTETEVI NESSUN MICROCHIP NEL CORPO, QUESTI SONO 
IL PRELUDIO DEL MICROCHIP TRAMITE IL QUALE L’ANTICRISTO 

DOMINERÀ L’UMANITÀ.  
  
Non permettete che vi governino la mente, né le emozioni, né i pensieri, 
né le decisioni…   
 
Non permettete che sia il disamore a governarvi, che sia l’ira, la violenza, 
la vendetta, il desiderio di perseguire quelli che non la pensano come voi…  
 
Non permettete che vi portino a disconoscere i familiari, voi non siete dei 
robot, siete creature di Dio.  
  

Amati figli, pregate, pregate per l’Equador, patirà.  
  

Amati figli, pregate, pregate per l’Australia, tremerà. 
  

Amati figli, pregate, pregate, l’energia nucleare vi farà soffrire. 
  

Amati figli, pregate, pregate per la violenza, che non si fermerà.  
  

Amati figli, pregate, pregate per l’Italia, sarà toccata dal terrorismo.  
  

FIGLI, NON È IL MOMENTO DI SPERIMENTARE AGGEGGI CHE 
DEVONO ESSERE INSERITI NEL CORPO E CHE HANNO UN CHIP. 
NON È IL MOMENTO DI ACCETTARE IL MARCHIO DEL DEMONIO.  

  
Figli Miei, amate Mio Figlio, nutritevi dell’Eucaristia, pregate il Santo 
Rosario. Offrite per i vostri fratelli che sono oppressi dai loro governanti. 
  
Io Sono la Madre dell’umanità, non prendete alla leggera le Mie Parole. 
Il Mio Cuore è l’Arca dell’Alleanza, nel quale si trova il Popolo di Mio Figlio.  
Io intercedo per ciascuno di voi, affinché vi salviate l’anima.   
 

Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Quando la Madonna si rivolge al Popolo di Suo Figlio, nella Creazione c’è 
un silenzio assoluto…  
  
La Madonna era vestita completamente di bianco e teneva tra le mani il 
globo terracqueo, che era circondato dal Santo Rosario. 
  
Nostra Madre mi ha detto: 
  
“Amata figlia, l’umanità è confusa e lo è ancor più spiritualmente, non 
riesce a trovare la via, perché le vengono presentate varie opzioni che la 
fanno smarrire ancora di più.  
  
L’umanità si trova in grande pericolo, le novità dei microchip faranno 
diventare i Mie figli dei sottomessi all’anticristo.  Questo vi porterà a 
disconoscervi tra genitori, figli e familiari, vi solleverete contro quelli del 
vostro stesso sangue. 
Per un motivo o per un altro, il chip viene offerto alla popolazione affinché 
lo accetti senza fare opposizione.  
Amata figlia, ad ogni istante il male si sta avvicinando all’umanità.  Presto 
le riforme nel clero causeranno una grande disgregazione nel Popolo di 
Mio Figlio.  
  
Dì ai tuoi fratelli che se in questo momento stanno attraversando delle 
prove, di offrirle affinché il maggior numero dei loro fratelli trovi la vera 
ed unica via. 
  
Dì ai Miei figli di chiamarmi quando avranno sete, di cercarmi di fronte 
alla confusione, di rifugiarsi nel Mio Cuore davanti alla paura. 
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Io intercedo per tutti, non esiste persona che solleciti la Mia Intercessione 
che non sia ascoltata da Me.  
L‘AMORE È LA FONTE E LA SOLUZIONE PER TUTTI GLI OSTACOLI 
DELL’UOMO.” 
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
3 AGOSTO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
L’AMORE CHE RICEVO DAL MIO POPOLO È INCENSO CHE SI 

ELEVA FINO A ME ED IO LO RESTITUISCO IN BENEDIZIONI PER I 
MIEI.  

  
Guardo ciascuno di voi con Amore speciale. La Mia Misericordia vi chiede 
la pronta conversione, vi sto chiamando ad operare e ad agire nella Divina 
Volontà. 
  
Nessuno dei Miei figli sarà abbandonato da Me, la fede deve prevalere, Io 
sono un Dio d’Amore.  
 Io non abbandono i Miei, ma ai Miei figli chiedo di non allontanarsi dal 
Mio fianco, di modo che, di libera volontà Mi sollecitino di non 
abbandonarli.  
Io non irrompo violentando i Miei figli.  
 
Il Mio Cuore è straziato nel vedervi incamminati verso la perdizione, ma 
nonostante ciò, devo aspettare che guardiate a Me e Mi invochiate, 
volontariamente.  
  
Io Sono un Dio di Pace e desidero che il Mio Popolo rimanga nella Mia 
Pace. 
  

NON DESIDERO CHE SIATE FIGLI DELL’IRA, MA VI VOGLIO 
COLMI DELLA MIA PACE.   
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La salute dell’anima è importante per mantenere l’equilibrio necessario in 
questo momento di confusione.  L’anima si turba, quando voi permettete 
che l’ira si impossessi di voi e senza alcun controllo, vi porta a proferire 
parole indebite contro i vostri fratelli, quando vi unite ad azioni indebite, 
quando trasgredite la Mia Parola, quando vi dimenticate della Legge 
Divina, quando uccidete i vostri fratelli, quando deliberatamente non Mi 
ascoltate, quando l’ego umano supera le Mie Petizioni.  
  
Popolo Mio, il male non ha un miglior esito del Mio Amore, ma l’uomo si 
unisce a quanto è indebito e pertanto il male lo piglia e lo allontana da 
Me, in un istante.   
  

QUANTO VI HO CHIESTO DI CONOSCERMI AFFINCHÈ MI 
RICONOSCIATE ED IL MIO SPIRITO VI DIA IL DISCERNIMENTO 

NECESSARIO PER POTER DISTINGUERE QUANDO IL MALE SI 
TRAVESTE DA BENE!  

  
Voi non state seguendo le Mie Richieste, state procedendo come una barca 
alla deriva e questo è pericoloso per voi.  Il male è ingegnoso, assume 
forme, compie azioni ed opere che sembrano buone, ma in realtà non lo 
sono e voi, non discernendo, cadete nelle reti del male.   
  
Questo è un momento grave. Questo è un momento di urgenza per la Mia 
Chiesa, alla quale chiedo di penetrare in Me. È necessaria la conoscenza, 
è necessario avvicinarsi a Me, affinché le paure non vi portino ad 
accondiscendere a quello che significherà consegnarsi a satana. 
  
POPOLO MIO, NON TEMERE! IO FARÒ DISCENDERE DAL CIELO IL 
NECESSARIO, DI MODO CHE IL MIO POPOLO NON PERISCA DI 
FRONTE AL MALE CHE GLI NEGHERÀ L’ALIMENTO, L’ACQUA… 
 
Uomini di poca fede, avete paura di chi vi possa lasciare senza alimento, 
ma non avete paura di perdere la Vita Eterna. 
FATE COSÌ PERCHÉ NON MI CONOSCETE, SE MI CHIEDETE DEL 
PANE VI DO FORSE DELLE PIETRE? NO, IO SONO AMORE 
INFINITO…  
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L’incoscienza dell’umanità sta incitando alla violenza su sé stessa e questa 
violenza si sta espandendo come una pestilenza da un paese all’altro, fino 
a quando diventerà incontrollabile.  
Voi vedrete quanto sia difficile per l’uomo represso sopravvivere senza il 
necessario, ma allo stesso tempo, se la vostra fede sarà pari ad un 
granello di senape, non vi mancherà il necessario alla sopravvivenza, se 
questa sarà la Mia Volontà. 
  
Alcuni dei Miei figli non hanno passato momenti forti, non conoscono il 
volto della fame, non conoscono il volto della repressione, non conoscono 
il volto della disperazione per non avere il necessario per controllare un 
dolore. 
 
Mia Madre vi ha dato e vi darà medicamenti che potete trovare in Natura 
e, grazie a questi, potrete mitigare e sconfiggere le malattie.  
 
NON ASPETTATE FINO A QUANDO AVRETE BISOGNO DI USARLI, 
CERCATE DOVE SONO, CERCATE DOVE LI POTETE LOCALIZZARE 
VICINO A VOI, NON ASPETTATE FINO ALL’ULTIMO ISTANTE.   
  

LA PESTE STA PROCEDENDO SILENZIOSA, SENZA CHE SIA 
SVELATA ALL’UMANITÀ.  VOI AVETE TUTTI I MEZZI PER 

COMBATTERLA.  
IO NON ABBANDONO IL MIO POPOLO.  

  
Popolo Mio, la luna ed il sole hanno grande influenza sulla terra e di 
conseguenza su di voi. 
Non considerate irrilevanti gli eventi che accadono, per piccoli che siano, 
si ripercuotono sull’uomo e sulla stessa terra.  
  
L’umanità guarda a quanto succede con grande spettacolarità, ma senza 
consapevolezza.  È necessario che il Mio Popolo sia più aperto ai Miei 
Appelli, non deve continuare a negarsi la Salvezza. 
  

COME MAI QUESTA GENERAZIONE SI È SCAGLIATA CONTRO LA 
VITA?  

 COME SIETE GIUNTI A DISPREZZARE IL DONO DELLA VITA?  
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QUANTO SIETE GIUNTI A DEGRADARE IL REGALO PIÙ GRANDE 
CHE ABBIA L’UOMO: IL DONO DELLA VITA! 

  
Vi state castigando da soli nell’accettare di offendere il Mio Santo Spirito.   
Il sangue degli innocenti ha raggiunto le viscere della terra che, come se 
inghiottisse fiele, rabbrividisce fortemente. 
Il peccato dell’uomo sta attirando sulla terra dei corpi celesti che la 
metteranno in pericolo. Il male attrae il male, il bene allontana il male.  
 

CONVERTITEVI! È LA VITA ETERNA QUELLA CHE VI STO 
OFFRENDO ED È LA VITA ETERNA QUELLA CHE VOI STATE 

RIFIUTANDO.  
  

Popolo Mio, quante buone opere hai realizzato durante la tua vita?...  
Non saranno solo le preghiere ad essere contate a tuo favore, cosa hai 
realizzato per i tuoi fratelli?...  
Come li hai soccorsi? E quante opere di misericordia hai in mano per 
mostrarle davanti a Me? ... 
 
Figli, per essere figli degni, non è sufficiente ascoltare o ricevere, dovete 
dare, dovete offrire, dovete essere azione dei Miei Insegnamenti. 
Il Mio operare ed agire non è estatico, il Mio operare ed agire dà continui 
frutti e frutti in abbondanza nei confronti dei Miei figli.    
Il Mio Popolo è un popolo di opere che si moltiplicano all’infinito, perché 
nascono dal Mio Amore. 
  

Amati figli, pregate per la Francia il suo pianto non finisce. 
  

Amati figli, pregare per il Cile, tremerà.  
  

Amati figli, pregate per gli Stati Uniti, i Miei figli soffriranno.  
  

Amati figli, pregate, potenti vulcani si attiveranno.  
  

Amati figli, pregate per il Costa Rica, patirà. 
  

Non allontanatevi dalla Mia Parola, addentratevi nella Sacra Scrittura ed 
in questa esplicitazione della Mia Parola.   
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Mia Madre rimane e rimarrà con il Mio Popolo nei momenti culminanti della 
persecuzione, alla quale verrà sottoposto per aver accolto il male e per 
essersi dato alla sfrenatezza, usurpando la Legge Divina.  
Il Mio Popolo sarà perseguitato dal male stesso che si è insediato nella 
Mia Chiesa.  
I sacerdoti devono affidarsi alla preghiera con devozione, invocando Mia 
Madre affinché li protegga.   
  
Mia Madre, quale Arca della Nuova Alleanza, guiderà il Mio Popolo, vi 
proteggerà e vi terrà sotto il Suo Manto.  Non temete, “IO SONO COLUI 
CHE SONO” (Es. 3,14). 
  

AMATO POPOLO MIO, VI AMO, VI BENEDICO.  
NON ALLONTANATEVI, TORNATE IN FRETTA.  

  
Il vostro Gesù  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Le costanti insidie del male nei confronti della Chiesa non sono un segreto. 
Per questo siamo invitati a conoscere e a riconoscere Cristo, ad avere 
chiarezza riguardo al Bene Infinito che sovrabbonda nella Santissima 
Trinità, nell’Amore che è al di sopra di ogni amore, nella Pace proveniente 
dallo Spirito Santo e nel silenzio della nostra Madre Santissima, che è però 
un silenzio che parla più della parola.   
  
Allo stesso modo in cui nostra Madre occupò gli ultimi posti, anche noi 
siamo veri discepoli di Cristo. La Madonna non ha mai occupato il primo 
posto, né andava in giro a dire di essere la Madre di Cristo, né permetteva 
elogi per Sé stessa, perché vivendo dell’Amore Divino, offriva tutto nella 
Divina Volontà.  
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FRATELLI, REAGIAMO DI FRONTE AGLI APPELLI DI NOSTRO SIGNORE.  
QUANDO CRISTO CHIAMA, IL SUO POPOLO RISPONDE: ABBA, PADRE! 

  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
6 AGOSTO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
NEL MIO CUORE RACCHIUDO GLI SFORZI COSTANTI CHE FATE 
PER CONTINUARE A STARE AL MIO FIANCO, PER NON FARVI 

TRASCINARE DAL MALE.  
  

Io vi esplicito la Mia Parola in ogni momento, nelle diverse situazioni della 
vita, di modo che prestiate attenzione ad ogni elargizione che vi viene 
offerta dal Bene Supremo ed affinché continuiate ad essere saldi. 
  
Amato Popolo Mio, così come non riconoscete Me, allo stesso modo non 
riconoscete il bene che avviene nella vita di ciascuno di voi, ma vi lasciate 
adombrare da quello che esce dai paradigmi dell’ego umano, dal quale vi 
fate guidare. 
  
Chi non mitigherà il proprio ego al fine di comprendere il fratello, non 
riuscirà a trovare la pace di cui ha bisogno per vivere, crescendo nello 
spirito. Non riuscirete a crescere da soli, se non lo farete attraverso il 
sacrificio continuo dei capricci personali.   
  
Miei amati, il mantenere uno stato irato nel carattere, uno stato d’animo 
esplosivo, un atteggiamento di difesa o esigente, denota piccolezza di 
spirito e poco interesse nella crescita personale.  
  
State cercando di crescere, di essere diversi, di liberarvi dei vostri vecchi 
costumi?... 
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IL CAMBIAMENTO È IMMINENTE. NON TUTTI OTTERRANNO LA 
VITTORIA, MA UNICAMENTE COLORO CHE SI SFORZERANNO E 

DARANNO IL MEGLIO DI LORO STESSI.  
  

Amato Popolo Mio, voi andate in cerca del nemico che vi porta a reagire 
in modo contrario alle Mie Richieste, state cercando il nemico al di fuori di 
voi e vi state sbagliando di grosso, poiché QUELLO CHE VI IMPEDISCE 
DI CRESCERE È IL VOSTRO EGO, L’EGO DI CIASCUNO DI VOI… È 
QUESTO IL NEMICO CHE VI IMPEDISCE DI CRESCERE.  
  
Dovete essere saggi, astuti, sorveglianti acerrimi di tutto il vostro agire 
ed operare personali. Il demonio non spreca l’occasione per agire e 
portarvi all’ira, allo sconcerto o alla sensazione di incertezza, oppure per 
portarvi a ritenere di non avere controllo sulle situazioni, per 
destabilizzarvi e farvi reagire con ira.  
  
L’uomo cerca affannosamente il riconoscimento da parte dei propri fratelli. 
Ciò causa vari stati d’animo, poiché si cerca di spiccare nel mondo e non 
nello spirito. 
Vi siete dimenticati che non state combattendo contro la carne, né contro 
il sangue, ma contro le potestà e contro gli spiriti del mondo, che sono al 
servizio del male.  
  
Miei amati, NON DITE DI NON POTER VINCERE QUANTO È 
MONDANO, IO SONO MISERICORDIA INFINITA E NELLA MIA 
MISERICORDIA TUTTO SI REALIZZA.  
 
Io conosco quello che ciascuno di voi è, quello che c’è in ciascuno di voi, 
conosco quello che voi vi rifiutate di riconoscere, quello che nascondete 
in voi, affinché i vostri fratelli non vi vedano per quello che siete. 
  
VI INVITO A RIPULIRE NUOVAMENTE LA MEMORIA, COSICCHÈ, 

LIBERI DAI VECCHI ABITI DEL PASSATO, VI DISPONIATE A 
CAMBIARE RADICALMENTE.  

  
Conservate così tanto nella memoria che l‘avete saturata e se non la 
mettete in ordine, vi confonderete…  



299 
 

Conservate suoni, immagini, odori, concatenazioni di eventi, sapori e 
questo va bene; quello che non è debito è quando associate un 
determinato suono, un odore, una concatenazione di eventi o un sapore, 
a un fatto passato che conservate nella memoria, che vi ha causato dolore 
ed una reazione di difesa. Per questo vi sto dicendo che dovete mettere 
in ordine la memoria, per scartare quello che vi porta ad essere persone 
in preda all’ira, impositive, insensibili, ottenebrate, impazienti ed ancor 
più per scartare i pensieri che concatenando quello che avete nella 
memoria, vi fanno comportare ed agire in modo sbagliato. 
Dovete perdonarvi ed imparare a credere nuovamente in voi.  
  
Tanti dei Miei Mi dicono: “Signore, io ho già perdonato”, ed in un istante 
quanto si credeva dimenticato riaffiora ed entra nella memoria, si prende 
quello che si diceva di aver dimenticato e quei fatti tornano ad infangare 
il presente. Sono episodi ricorrenti, che ostacolano il cammino dello 
spirito.  
  
La tentazione è costantemente in agguato…  
La Salvezza vi chiama costantemente…  
Ma voi non siete in grado di rimanere nel silenzio interiore, bensì lasciate 
che la spada a doppio filo, la lingua, esterni quanto deve tacere e taccia 
quello che deve predicare, aspettandovi il beneplacito del fratello che vi 
compiace e di essere lodati. 
No, figli Miei, non è su questi sentieri che cammina il Mio Popolo, ma 
attraverso le strettoie e lo sforzo.  
  
Nessuno giunge a Me se non attraverso la via dello sforzo, delle spine, del 
vincere sé stesso, con umiltà. CONOSCETEMI, ADDENTRATEVI IN ME, 
AMATEMI, AFFINCHÈ CONSERVIATE NELLA MEMORIA L’ORDINE 
DELLA MIA LEGGE E NON ANDIATE FUORI STRADA SU ALTRI 
SENTIERI PERNICIOSI, CHE VANNO CONTRO LA MIA PAROLA.  
  
Amato Popolo Mio, non potete ricordare quello che non sapete, non 
troverete quello che non avete riconosciuto come Mio e come la Mia 
Verità. DOVETE ADDENTRARVI NELLA CONOSCENZA DI QUELLO 
CHE IO VI INDICO, DI MODO CHE NON SIATE PREDA DEL MALE 
CHE AFFLIGGE L’UMANITÀ. 
  



300 
 

Se siete veramente Miei figli, dovete dominare quello che vi porta a 
scattare come un fulmine, quello che conservate nel vostro ego e che 
mantenete radicato in voi e che non è cosa buona.  
  
In questo momento è necessario comprendiate che l’esistenza umana 
dipende sia da quanto è interno che da quanto è esterno, perché 
interiormente avete molte cose che dovete sradicare e dall’esterno, non 
c’è solo quello che vi circonda nel mondo, ma quello che è una minaccia 
per l’umanità e sta provenendo dall’universo in direzione della terra.  
  
L’uomo non ha bisogno di Me, crea tutto quello che gli piace, senza 
riflettere che in un istante, in un soffio, la grande tecnologia dell’uomo 
sarà dissolta e l’uomo tornerà ad essere quello che non aveva nemmeno 
l’elettricità.  
  
Le grandi torri di babele cadranno.  Il male si impossesserà di quello che 
l’umanità gli ha consegnato ed il piano sinistro arriverà al culmine con la 
persecuzione della Mia Chiesa.  
Il Mio Popolo è un Popolo di fede ed è consapevole che Io non lo 
abbandonerò mai.  
  

Pregate figli, pregate per il Venezuela, i vostri fratelli soffriranno.  
  

Pregate figli, pregate per l’Italia, i suoi vulcani si attivano.  
  

Pregate figli, pregate per la Spagna, il terrorismo arrecherà dolore.  
  

Amato Popolo Mio, “non di solo pane vive l’uomo” (S. Mt. 4,4)  
Avete bisogno di nutrirvi con la Mia Parola, il Mio Santo Spirito continuerà 
a darvi la Mia Parola e quella di Mia Madre, affinché il Mio Popolo cresca.  
  
Non sbarazzatevi della Mia Legge, “Io Sono colui che Sono.” (Es. 3,14) 
  
Voi state aspettando il sensazionale, senza pensare ai segni che ci sono 
oltre a quello che è sensazionale, affinché vi prepariate. 
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Non predicate con libero arbitrio mal impiegato, predicate con un cuore 
colmo del Mio Amore, della Mia Umiltà, del Mio Perdono, della Mia 
Misericordia.  
  
CHI GUARDA LA PAGLIUZZA NEL FRATELLO, CHE GUARDI PRIMA 

LA SUA, COSÌ SAPRÁ CHE È MOLTO QUELLO CHE DEVE 
CORREGGERE IN LUI E QUESTA PRATICA LO FARÁ DIVENTARE 

PIÙ UMILE. 
  

Voi sapete che dovrete passare attraverso una Grande Purificazione, 
purificatevi volontariamente, di modo che il peso che portate sia più 
leggero.  
  
Amato Popolo Mio, l’Avvertimento si sta avvicinando ed il Mio Popolo deve 
essere saldo nella propria Fede, inamovibile nella propria Fede, affinché 
una volta passato l’Avvertimento, continuiate ad essere il Mio Popolo. 
  
Vi benedico con il Mio Amore. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Il nostro Amato ci sta chiamando con enfasi ad essere più elevati, più 
spirituali e meno mondani. È tanta la Misericordia Divina con la quale ci 
sta inondando, affinché ritorniamo sull’Unico Cammino che ci porterà ad 
ottenere i Beni Eterni, l’Amore Divino.  
 
In verità dobbiamo essere grati per la Parola Divina e allo stesso tempo 
dobbiamo temere di non riuscire a metterla in pratica, perché ci sta 
anticipando quanto sarà tortuoso il cammino di chi procederà senza Fede.  
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Egli ci invita ad amare il prossimo di modo che comprendiamo quanto sia 
facile giudicare e quanto duro sia perdonare. 
Non dimentichiamoci che saremo misurati con lo stesso metro più un 
quarto, con il quale misuriamo.  
  
L’avvicinarci maggiormente a Cristo, ci apre alla comprensione della 
Parola Divina e lo Spirito Santo mantiene viva in noi la Legge Divina, 
affinché non abbandoniamo quello che è Comandamento Divino.  
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
12 AGOSTO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
CONITNUO A TENERVI IN PALMO DI MANO PER PROTEGGERVI 

CON GRANDE CURA. 
 
Non Mi permettete ti aiutarvi. Mi fermate perché prendete altre strade e 
ricorrete alla cosa più facile, senza pensare se sia giusta o meno. 
  
Popolo Mio, la cosa più facile non sempre è quella giusta, né quella che vi 
porterà ad agire in sintonia con il Mio Operare ed Agire, né vi farà crescere 
nello spirito. 
  

VI CHIEDO DI INTERROMPERE LE VOSTRE ATTIVITÀ ED 
ADDENTRARVI NEL SILENZIO, DOVE NIENTE E NESSUNO VI 

POSSA PERTURBARE. VI CHIEDO DI AFFIDARMI IL SILENZIO 
COSICCHÈ CI POSSIAMO UNIRE E VI DISPONIATE A RIMANERMI 

PIÙ VICINI. 
 
  

Chi penetra nel silenzio interiore, riesce a fermare quello che 
l’immaginazione porta alla mente ed impedisce altresì che i pensieri 
prendano il volo in modo disordinato, portandovi ad emettere giudizi o a 
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prendere misure che credete correttive per i vostri fratelli, senza averle 
prese prima di tutto per voi stessi.  
  
Voi giudicate di continuo, in base all’immaginazione e al pensiero, questo 
denota che in voi riaffiora costantemente un cattivo comportamento.  
Amato Popolo Mio, il male prevale nell’anima di chi, tra di voi, vuole essere 
giudice dei propri fratelli. 
 
Questo fa parte di un ego che ha messo radici, che guida tutte le vostre 
azioni e le vostre opere, un ego che non volete disgustare e pertanto non 
cambiate, quell’ego che avete contaminato con i capricci e con le 
compiacenze, con le invidie e con gli atti indebiti.  
 
L’ego umano mal incanalato vive nella persona impulsiva, che provoca o 
ferisce costantemente i propri fratelli. Nell’egoista si muove come un 
serpente, accaparrando tutto per sé stesso e non condivide le Mie 
benedizioni con i propri fratelli, nell’invidioso inietta costantemente veleno 
facendolo nell’ombra, dove nessuno lo vede, per non essere scoperto, ma 
si trasforma in grande pericolo per i propri fratelli, che calunnia causando 
grandi errori, minando i più forti, distruggendo gli edifici più solidi ed altre 
debolezze che potrei continuare ad elencare, figli.  
  
VI HO CHIESTO DI ESSERE VERAMENTE FIGLI DEL MIO AMORE E 
NON CI SIETE RIUSCITI PERCHÉ, SE AVESTE IL MIO AMORE, ORA 

NON AVRESTE NESSUNA DI QUELLE BRAME CHE VI HO 
ELENCATO.  

  
Alcuni fanno solo un minimo sforzo per cambiare è minimo e questo Mi fa 
soffrire, perché in questo momento, con uno sforzo minimo, nessuno dei 
Miei otterrà quello di cui ha bisogno per arrivare a possedere la vera e 
piena fede.   
  
Per questo il maligno vi attacca in una maniera o nell’altra, tramite una 
parola o un gesto, tramite una cattiva interpretazione e per 
indisposizione.  
Ciascuno prende per conto suo quanto crede sia buono e giusto e sono 
pochi quelli che seguono i Miei insegnamenti alla lettera, nel Mio Amore.  
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SAPETE CHE VI CHIAMO ALL’UNITÀ E PER VIVERE IN UNITÀ 
DOVETE AMARVI IN ME, SOLO COSÍ VINCERETE LE DIVERGENZE 

PRIMA CHE SOPRAGGIUNGANO.  
  

Vi sto parlando del vivere quotidiano di modo che rimaniate in allerta 
prima che vi troviate di fronte ai duri momenti della purificazione. Chi non 
si preparerà in questo momento, non ne avrà un altro per farlo.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
State vivendo momenti pericolosi, estremamente pericolosi, e vivrete 
costanti e ripetuti momenti come questi.  
La guerra cesserà di essere uno spettro.  Sarà un piccolo paese, quello 
che causerà il terrore dell’umanità.  Coloro che non hanno creduto, 
cadranno e solleciteranno il Mio Ausilio, poiché attorno a loro non 
troveranno chi li aiuti. 
L’uomo, senza pensare, sta chiedendo lo scontro. 
  
La terra tremerà, senza mediare il tremore, i potenti si faranno sentire. 
L’uomo misurerà il suo potere per un lungo periodo, le provocazioni non 
saranno del tutto certe, la sorpresa sarà causa d’ira per il potente paese.  
 

L’UOMO CERCA DI SAPERE IN ANTICIPO QUELLO CHE 
SUCCEDERÀ E VE L’HO DIMOSTRATO DI CONTINUO.  

NON PERDETE TEMPO, SIATE PERSEVERANTI. 
  

IL MIO POPOLO STA AGONIZZANDO NEL MARE DELLA 
MONDANITÀ, DOVE PREVALGONO I BASSI ISTINTI E 

L’AGITAZIONE PORTA L’UOMO A PERDERE LA RAGIONE.   
  

Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la guerra non li 
chiamerà soltanto al di fuori del loro territorio, ma anche al loro interno.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Corea del Nord, le parole stanno 

distogliendo lo sguardo dalle vere intenzioni.   
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, patirà e piangerà, piangerà e 
patirà.  
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 Pregate figli Miei, i vulcani si sveglieranno e la terra tremerà.  

  
Non dimenticatevi di preparare lo spirito. Quanti rimpiangeranno di non 
aver confessato i loro errori!  Quelli che Mi disprezzano, dovranno 
riparare!   
  
Il Mio Popolo deve guardare sé stesso, Io castigherò tanto intrigo. Il Mio 
Popolo non è un esempio, ma un lamento, il Mio Popolo sta procedendo 
avvilito nell’odio e nell’invidia, contro sé stesso. 
  

LE PREGHIERE SONO QUOTIDIANE, MA MECCANICHE, MI 
RICEVETE ALLA LEGGERA, SENZA LA DEBITA PREPARAZIONE NÈ 
LA DEBITA RIPARAZIONE, VENGO MALTRATTATO DA QUELLI CHE 

AMO, MA IL MIO AMORE NON DIMINUISCE.  
  

Amato Popolo Mio, quanti si stanno muovendo sulla terra senza prestare 
attenzione ai segni di questo momento! Vi sorprenderete di fronte ad un 
grande evento inatteso proveniente dall’alto.  
  
Preparatevi, esaminatevi profondamente, non dimenticatevi che ciascuno 
esaminerà sé stesso, nel suo operare e nel suo agire.  
  

QUANTO VI HA SOLLECITATO MIA MADRE NELLE SUE 
RIVELAZIONI E LE AVETE PRESE ALLA LEGGERA!... 

  
È per disobbedienza che l’umanità soffrirà, è per disobbedienza che si sta 
avvicinando il lamento.  
  
Voi, Popolo Mio, non venite meno, siate perseveranti, fortificatevi a 
vicenda e siate tenaci nella prassi della Mia Parola.   
  
Quello che avete è perché lo amministriate, affinché attorno a voi ci siano 
frutti di Vita Eterna.  
  

IL MIO ANGELO DELLA PACE VERRÀ PER ESSERE LUCE PER IL 
MIO POPOLO CHE, PERSEGUITATO DALL’ANTICRISTO, 

VACILLERÀ NELLA FEDE. AVRÁ LA MIA PAROLA SULLE SUE 
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LABBRA E NEL SUO CUORE SI ANNIDERÀ IL MIO AMORE.  
CONDIVIDERÀ IL SUO PANE CON L’AFFAMATO E DARÀ DA BERE 

ALL’ASSETATO, MA IL CUORE DOVRÀ ESSERE DISPOSTO PER 
RICONOSCERLO. 

  
Amato Popolo Mio, non disperatevi per il dio del mondo. “Io Sono Colui 
che Sono” (Es. 3,14) ed i Miei figli vengono alimentati come gli uccelli del 
campo. La Mia Parola per voi deve essere alimento quotidiano. 
  

NON TEMETE, IO VI PORTO IN PALMO DI MANO.  
  

AMATO POPOLO MIO, IO VI CONVOCO ALLA RECITA DEL SANTO 
ROSARIO IN TUTTO IL MONDO, ALLE 6 DELLA SERA DI OGNI 

PAESE, PER LA PACE DEL MONDO.  
  

NON TEMETE, IO SONO CON VOI.  
NON TEMETE, IO VI AMO E VI BENEDICO.  

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Desidero condividere con voi quanto successo due oro dopo aver ricevuto 
il NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO.  
  
Un soave ma penetrante aroma, che è inconfondibile della Madonna, mi 
ha condotto fin dove si trova una Sua Immagine. E guardandola, ho visto 
che stava piangendo Lacrime di Sangue. Il mio cuore si è come fermato, 
di fronte al dolore che ho provato nel vederla soffrire in quel modo. 
  
Immediatamente sono sopraggiunte altre persone ed una lacrima ha 
comincia a sgorgare dal suo occhio destro.  Questo, fratelli, è molto 
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commovente perché nessuno può guardare piangere la Madonna, senza 
che la sua anima tremi.  
 
E la Madonna mi dice: “Mia amata, spargo Lacrime di Sangue per il dolore 
che Mi invade di fronte alla sofferenza che sta già vivendo l’umanità.  
Quante morti, momento dopo momento! Come sta crescendo l’ira tra 
l’umanità che amo, nonostante sia disobbediente alle richieste di Mio Figlio 
e alle Mie. Quanto dolore si sarebbe evitato con l’essere obbedienti! 
  
Tutto quello che succederà in bene o in male, sarà a causa della ribellione 
nel mondo. 
La mancanza d’amore per Dio porta l’uomo a dare continuamente sfoggio 
della sua ira.   
 
Il male sta diffondendo il disagio, l’intolleranza, la mancanza di rispetto, 
il tradimento, tra un’umanità che non vuole trasformarsi, ma continua a 
prendere parte a quello che decide la massa.  

  
QUANTO PATIRETE!...   

  
Manifestazione 12.08.2017 

  
In quanto partecipi in quest’opera, molte volte siamo testimoni di fatti 
straordinari, tramite i quali il Cielo ci illustra in modo prodigioso la parola 
rivelata e non possiamo quindi non condividere questi eventi che vanno 
al di là della nostra comprensione, ma allo stesso tempo ci fanno 
focalizzare sulla serietà del momento e sui gravi accadimenti che si stanno 
avvicinando all’umanità.  
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
20 AGOSTO 2017 

   
Amato Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO IN OGNI ISTANTE, SENZA PORRE FRENI 

ALL’AMORE PER IL MIO POPOLO.   
  

Vi osservo con Eterno Amore, in un’umanità che si sta accaparrando il 
cuore dei Miei e lo indurisce di continuo, facendovi decrescere 
spiritualmente.  
Avete permesso che la mondanità vi facesse cadere nella bassezza, 
corrompendovi cosicché amiate le cose materiali e non pensiate nemmeno 
a quanto è spirituale, perché vi appare come qualcosa di fittizio. 
 
Come è duro il Mio Popolo! Lo è come i suoi antenati pagani. Alcuni 
suppongono che, poiché Mi rimangono a fianco, non dovranno passare 
attraverso prove, oppure interpretano male la Mia Parola ed assicurano 
che Io proteggerò i loro beni materiali. 
 
Se la pensate in questa maniera vi allontanerete maggiormente da Me e 
date prova di mancanza di Fede. “Se avrete fede pari a un granellino di 
senapa, potrete dire a questo monte: spostati da qui a là, ed esso si 
sposterà (S. Mt. 17,20), ma la fede che avete è debole e conferite un 
grande potere al male, nonostante sappiate che il Trionfo Finale sarà della 
Nostra Volontà. 
 
Quanti, si avvicinano a questa esplicitazione della Mia Parola per 
curiosità!... E così non deve essere, poiché chi Mi cerca per curiosità, poi 
Mi cercherà per necessità.  
  
CONTINUO A VEDERE CHE ALCUNI DI VOI CONTINUANO A STARE 

TRA “L’ADESSO, MA NON ANCORA” 
QUANTO RIMPIANGERETE DI NON AVER CREDUTO AL MOMENTO 

GIUSTO! 
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La Nostra Volontà vi ha annunciato quello che sta succedendo e quello 
che succederà, non per spaventarvi per gli eventi che si stanno 
avvicinando all’umanità, ma affinché vi prepariate.  
  
Quanto lamento per quelli che non vogliono ascoltare, né leggere, né 
credere e vivono senza rendersi conto di quello che sta succedendo nel 
mondo, vivono senza prendere coscienza del dolore dei loro fratelli, che 
sono perseguitati perché stanno seguendo Me!   
  
VI VEDO CREDERE ED AVERE PIÙ FIDUCIA NELLA SCIENZA CHE 

NELLA NOSTRA VOLONTÀ DIVINA, CHE DI SICURO CONOSCE 
QUELLO CHE SUCCEDERÀ.  

  
VI VEDO ASCOLTARE CON ATTENZIONE I RAPPORTI SUL CLIMA, 

ASCOLTARE CON ATTENZIONE GLI ESPERTI IN ECONOMIA, 
ASCOLTARE GLI ANALISTI POLITICI CHE TRATTANO DI GUERRA 

O DI ARGOMENTI RELIGIOSI…  
MA IGNORATE ME, MI DISPREZZATE, MI POSPONETE E NON 

CREDETE. 
 

La Nostra Volontà vi avverte dei cambiamenti ai quali sarete sottoposti, 
che patirete a causa della natura e continuate ad ignorare la Nostra 
Parola, ma quando gli uomini vi allertano su qualche accadimento che si 
sta avvicinando, prendete dei provvedimenti per non soffrire.  
  
L’uomo non esaudisce la Nostra Divina Volontà e di conseguenza il male 
approfitta di questa incredulità per portarvi ad un estremo in cui la 
negazione è il risultato della mancanza di conoscenza e di spiritualità 
dell’uomo.   
  
AMO I MIEI FIGLI, MA CIASCUNO RICEVERÀ IL FRUTTO DEL SUO 

COMPORTAMENTO E DELLE SUE AZIONI:   
 
della sua fede e del suo impegno… 
della sua crescita spirituale e delle sue lotte contro il male…  
del suo amore per il prossimo…  
di quanto ama Mio Padre…  
della misura con la quale avete misurato il fratello…  
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dei giudizi emessi senza fondamento o con fondamento e che avreste 
dovuto custodire nel segreto del cuore... 
delle diffamazioni con le quali infangate il fratello…  
delle calunnie con le quali avete danneggiato la reputazione di un fratello… 
delle occasioni in cui, utilizzando la Mia Parola, avete maltrattato uno dei 
vostri fratelli, approfittandovi della sua situazione… 
  
Quanti di voi stanno prestando servizi di diverso genere nelle Mie Chiese 
e siete persone che non meritano nemmeno di rimanere all’altare, poiché 
state facendo quello che volete della Mia Legge!  
  

GIUNGERÁ IL MOMENTO IN CUI MI GUARDERETE E VI 
VERGOGNERETE, PERCHÉ VI FARÒ VEDERE LE VOLTE IN CUI 

AVETE ALLONTANATO I MIEI FIGLI DALLA MIA CASA, MENTRE 
VOI ERAVATE PIÙ PECCATORI DI QUELI CHE SEGNAVATE A 

DITO.  
 

Ogni persona, se non ama il suo prossimo, se non è veramente umile, se 
non si abbassa per essere l’ultima, corre il rischio di non godere della Vita 
Eterna, poiché, se non vi pentite nel debito modo, il cattivo impiego del 
libero arbitrio vi porterà alla vostra stessa condanna. 
  
In questo momento, degli stolti sparsi su tutta la terra, stanno discutendo 
la Mia Parola e tutti credono di possedere la Verità!  
Ipocriti! Se vi interessasse tanto la Nostra Volontà, impieghereste il tempo 
per allertare il Mio Popolo di quanto soffrirà ed aprireste loro gli occhi, 
affinché la mente attivi la conoscenza e la conoscenza vi faccia rendere 
conto che quello che succederà è certo ed è prossimo a verificarsi. 
  
Amato Popolo Mio, la Terra subisce trasformazioni ad ogni evento cosmico 
di grande portata che si verifica nelle sue vicinanze, ma voi seguite il 
fenomeno e non guardate al di là di quello che è il fenomeno o l’attrazione 
spettacolare.  La Terra soffre di fronte ad eventi che hanno incidenza su 
di essa, ma l’uomo non ci pensa, non considera seriamente il fatto che la 
terra non abbia lo stesso campo magnetico del passato.  
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Figli, voi non credete alla Mia Parola, voi non credete che un grado tanto 
elevato di peccato possa incidere nell’attrarre o nell’accelerare i disastri 
sulla terra.  
 
NON PRESTATE ATTENZIONE QUANDO VI CHIEDO DI PRESTARE 

ATTENZIONE ALLA CONTINUA E CRESCENTE ONDATA DI 
VIOLENZA TRA L’UMANITÀ E CHE LA TERRA STESSA VOMITERÀ 

IL PECCATO DELL’UOMO. 
  
Il magnetismo della terra si è indebolito e non aumentate le preghiere, né 
le petizioni di protezione per voi, ma al contrario rafforzate il peccato. 
Non vi sto chiedendo solo la preghiera verbale, ma di pregare con azioni 
ed opere che siano in unione con la Nostra Volontà.   
  
Amato Popolo Mio, il nucleo della Terra sta subendo un processo di 
cambiamenti, la terra stessa sta subendo un processo di cambiamenti e 
voi dovete essere persone più spirituali per poter progredire ed elevarvi 
verso la Nostra Trinità Sacrosanta. 
  
Pregate figli, pregate per l’umanità che non si rende conto di quanto le 

sta succedendo, di quanto si sta avvicinando e patirà.   
  

Pregate figli, pregate per la Colombia, tremerà fortemente. 
  

Pregate figli, pregate per il Cile, questo popolo piangerà a causa del 
potere della natura.  

  
Pregate figli, pregate per la Nuova Zelanda, sarà scossa.  

  
Pregate figli, pregate, l’ira si impossesserà dell’uomo con maggior forza. 

L’umanità vivrà in un costante terrore. 
  

POPOLO MIO, IO SONO DIO E PERCIÒ VI CHIEDO DI 
SVEGLIARVI, DI REAGIRE, PERCHÈ RICORRIATE ALLA NOSTRA 
TRINITÀ E ALLA MADRE DELL’UMANITÀ, AI VOSTRI FRATELLI 

COMPAGNI DI CAMMINO E AI VOSTRI INTERCESSORI: È 
URGENTE CHE L’UMANITÀ RITROVI LA SPIRITUALITÀ. 

  



312 
 

  
Il male ha preso potere ed è dovere dell’uomo fermarlo e per farlo l’uomo 
si deve spiritualizzare.  
Grandi cambiamenti si stanno avvicinando all’umanità e solo l’uomo di 
fede sarà quello che, nel suo spirito, comprenderà quello che sta 
succedendo, così che non si sbagli e non si unisca al male. 
  
Amato Popolo Mio: 
  

VI BENEDICO, VI AMO, MA LE FORZE DEL MALE COLGONO 
IMPREPARATI I MIEI FIGLI, LI COMANDANO E LI INDUCONO A 

DUPLICARE IL MALE. 
 
È questa la causa della costante ondata di atti terroristici dell’uomo contro 
l’uomo stesso. È in questo modo che ‘anticristo sta annunciando il suo 
avvicinamento all’umanità a passi da gigante e non dissimula il potere che 
l’uomo che gli ha conferito.  
 
Quelli che hanno lavorato per lui, stanno smaniando per la distruzione di 
gran parte dell’umanità, per questo stanno cercando la guerra.  
  
Affrettati, Popolo Mio! Siate fedeli alla Mia Legge, non interpretate i 
Comandamenti, sono quello che sono.  
  
PER VOLONTÀ DIVINA, IL NOSTRO ANGELO DI PACE GIUNGERÀ 
DOPO L’APPARIZIONE DELL’ANTICRISTO, AFFINCHÈ NON LO 
CONFONDIATE CON IL MALE. Lui sarà una consolazione per il Mio 
Popolo e vi ministrerà la Parola Divina, affinché non dimentichiate la forza 
del Nostro Amore e non vi consegniate al male per disperazione.   
Il Nostro Angelo di Pace rimane nella Nostra Casa, come una Perla 
Preziosa e si presenterà al Mio Popolo al momento giusto.  
  
 Amato Popolo Mio: 
  
LA TERRA TREMERÀ CON FORZA, LA PURIFICAZIONE DI QUESTA 
GENERAZIONE SI STA AVVICINANDO. LA NOSTRA TRINITÀ NON 
VI ABBANDONERÀ, MANTENETE LA FEDE NELLA NOSTRA 
PROTEZIONE, SIATE OBBEDIENTI E NON ATTACCATEVI A DEGLI 
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DEI TERRENI. Con la Mia Protezione e vivendo nella fede e 
nell’obbedienza, continuate ad essere fari che diano testimonianza del Mio 
Amore presente tra l’umanità.   
  
Ubbidite al Mio Appello, questo non è il momento del rifiuto ma è quello 
dell’unità del Mio Popolo.   
  
Vi benedico con il Mio Amore.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
L’Amore Divino ci sta dicendo, in conformità alla Sua Legge, che dobbiamo 
continuare ad essere persone di Fede.  
  
Questa è la meraviglia della Parola Divina, che non finisce di sorprenderci, 
come dice S. Agostino, con una Dottrina grande e saggia, sempre nuova 
e allo stesso tempo antica.  
In questa “Lectio Divina” veniamo istruiti anche sulla scienza, cosicché 
coloro che continuano a dire che la scienza e la religione non sono 
compatibili, vedano la grande Opera Divina con la quale il Nostro Signore 
ci svela quanto sta accadendo sulla terra e perfino al suo interno.   
 
L’uomo non può continuare a negare che l’umanità si è immersa nel 
peccato e che la decadenza spirituale le impedisce di vedere quello che è 
di Dio.  
  
In questa esplicitazione della Parola Divina, sono molteplici le parole e gli 
esempi per far capire all’uomo la realtà di questo momento.   
  
Fratelli, questo non è il momento di allontanarci dal nostro Creatore, 
questo è il momento di avvicinarci a quella Misericordia inesauribile, che 
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continua ad essere attiva. Dobbiamo essere obbiettivi e non dobbiamo 
nasconderci la brutta condizione in cui si trova questa generazione e allora 
ciascuno di noi sia motivo di unità, sia un’estensione dell’Amore di Cristo 
verso il fratello.   
 
Dobbiamo avere chiaro in mente che così come esiste la Misericordia, 
esiste pure la Giustizia Divina, per questo Cristo ci sta chiedendo di 
appartenere più a lui che al mondo.   
  
Amen. 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
23 AGOSTO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi benedico.  

  
Beato chi ha creduto.  
Beato chi ubbidisce alla voce del suo Pastore. 
Beato chi ama i suoi fratelli.  
Beato chi non innalza sé stesso. 
Beato chi vede Mio Figlio nel proprio fratello.  
Beato chi non si autodefinisce: eletto. 
Beato chi si dà con amore ai propri fratelli.  
Beato chi ama e perdona, perdona e ama.  
Beato chi mette in pratica i Comandamenti della Legge di Dio.  
Beato chi dedica ogni istante della sua esistenza al servizio di Mio Figlio.  
Beato chi protegge la sua anima, chi sottomette il proprio ego e si 
avvicina alla fusione permanente con il suo spirito, benedetto dallo 
Spirito Divino. 
Beato chi non è come il mercante all’esterno del tempio. 
Beato chi rispetta il pensiero dei suoi fratelli, quando è differente dal 
suo. 
Beato chi continua ad avere la giusta Saggezza per correggere con 
amore fraterno i propri fratelli.  
Beato chi non crede di avere sempre ragione in tutto.  
Beato chi sa mantenere il silenzio, nel segreto del suo cuore. 
Beato chi domina la propria lingua e non lascia che ferisca i suoi fratelli. 
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Beato chi non obbliga il fratello ad essere un tutt’uno con la Divinità, ma 
lo prende per mano con Amore Divino e lo guida velocemente, ma con 
pazienza.  
Beato chi ha compreso che l’istante non è più istante e che ogni giorno 
terreno è un avvicinarsi sempre più al compimento delle Profezie.  
Beato chi dà tutto per seguire Mio Figlio.  
Beato chi è prudente.  
Beato chi domina il proprio ego e non ferisce il suo prossimo.  
Beato chi ha aperto il suo cuore all’Amore Divino e quindi ama i propri 
fratelli in spirito e verità.  
 
Ho versato le Mie Lacrime, amati figli del Mio Cuore Immacolato, le Mie 
Lacrime di Sangue, poiché percorrendo perennemente la terra, ho 
raccolto il sangue degli innocenti e di moltissimi martiri di questa 
generazione. 
  
Ho sparso le Mie Lacrime di Sangue per quei Miei figli che sono stati, sono 
e saranno vittime di maltrattamento da parte di alcuni dei Miei figli 
prediletti, che supplico mettano in pratica i loro voti e preghino affinché il 
nemico non li vinca.  
 
Voi, in quanto figli prediletti, siete costantemente insidiati da moltissimi 
demoni, per questo dovete continuare a fortificarvi e vivere in spirito e 
verità il tempo tanto sublime della Consacrazione.  In voi, nelle vostre 
mani, tenete e siete testimoni del Grande Miracolo della 
Transustanziazione.  
  
Ho sparso le Mie Lacrime di Sangue per coloro che in un modo o nell’altro 
vogliono ottenere il dominio sui loro fratelli e li spaventano con la perdita 
della Vita Eterna.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Mio Figlio è libertà, ma voi sapete bene che il libero arbitrio dell’uomo 
tende a separarlo da Mio Figlio, in questo momento in cui il male sta 
insidiando l’uomo da ogni lato.  Il male è talmente astuto che può riuscire 
a passare inavvertito per voi, per questo dovete rimanere uniti allo Spirito 
Santo, supplicando il discernimento ad ogni passo che muovete, in ogni 
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azione, in ogni cosa che fate ed ancor più in ogni parola che esce dalla 
vostra bocca.  
  
La Mia Maternità non si è conclusa nel ricevervi ai piedi della Croce, ma è 
lì che è cominciata e non si concluderà fintanto che non vi presenterò di 
fronte al Mio Figlio amato.  Per questo la Mia Parola, che è Volontà Divina, 
non si fermerà, di modo che il Popolo di Mio Figlio si renda conto di quale 
sia la Volontà Divina, non cammini alla deriva e non faccia passi falsi.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
NON CREDIATE CHE POICHÈ SIETE FEDELI E STATE COMPIENDO 

UNO SFORZO CONTINUO PER ESSERE OBBEDIENTI E PER 
METTERE IN PRATICA LA VOLONTÀ DEL PADRE, SARETE 
ESENTATI DAGLI ACCADIMENTI CHE SUCCEDERANNO. 

  
Nel corso di tutte le Mie Apparizioni ho rivelato all’umanità, in ciascuna di 
esse, quello che dovrete affrontare, proprio in questa generazione, nella 
quale potete distinguere chiaramente tutti i Segnali di cui vi ho parlato 
come condizione per il compimento delle Mie Rivelazioni.  
  
Siete un Popolo disobbediente, non credete, per credere volete 
costantemente mettere il dito nella piaga, ragionate tanto, in modo 
talmente estremo che a volte vi credete superiori ed in diritto di giudicare 
i vostri fratelli.  QUESTO NON VA BENE, PERCHÉ NESSUNO DEI MIEI 
FIGLI DEVE GIUDICARE IL PROPRIO FRATELLO.  
  
La Misericordia Divina non conosce limiti ma questo non vuol dire che non 
esista la Giustizia Divina, pertanto chi non è vero, chi non si sforza, chi 
non rispetta i Comandamenti, chi non ha carità, chi non è umile, chi non 
dà tutto per seguire Mio Figlio, costui riceverà la sua paga e non sarà la 
stessa paga ricevuta da chi si pente consapevolmente e con fermo 
proposito di non tornare a peccare.  
State vivendo in un momento troppo serio perché continuiate a prendere 
alla leggera gli Appelli del Cielo.  
  

QUESTA GENERAZIONE PROVERÁ IL CALICE AMARO DELLA 
PURIFICAZIONE.  
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La Terra stessa è in costante evoluzione e nel suo processo di evoluzione 
non sopporta più i molti peccati dell’uomo e pertanto trema e tremerà con 
grande forza.  
  
Vi ho visto partecipare con gioia all’eclisse e quindi desidero che pensiate, 
che analizziate, perché Io vedo che l’allegria di servire Mio Figlio è 
costantemente eclissata, in quanto date priorità alle cose del mondo e 
prorogate le Richieste di Mio Figlio.   
  
CHIEDO A TUTTA L’UMANITÀ DI TOGLIERSI LA BENDA DAGLI 
OCCHI, DI GUARDARE LA REALTÀ DEGLI ACCADIMENTI, di 
informarsi e di rendersi conto appieno del peccato che sovrabbonda sulla 
terra.    
  
VI STO CHIAMANDO A MOTIVO DELL’URGENZA DELLA 
PREPARAZIONE SPIRITUALE DI CIASCUNO, poiché, quale Madre, 
non desidero che l’Avvertimento vi colga senza che vi siate pentiti del 
vostro cattivo comportamento, senza che vi siate riconosciuti peccatori.  
Il dolore dell’Anima durante l’Avvertimento sarà inimmaginabile, perché 
niente di quello che avete commesso resterà occulto. Mi rammarico 
perché nonostante questo atto di Misericordia Divina e l’opportunità di 
Salvezza per il genere umano, alcuni si ribelleranno e saranno i 
perseguitori dei Miei figli.  
  
Il bailamme nel quale alcuni vivono, la stoltezza che alcuni continuano ad 
esibire, l’indifferenza, la disobbedienza nella quale alcuni dei Miei figli 
vivono perennemente, vi trapasserà il cuore di dolore, poiché quando 
vorrete allontanarvi dai tentacoli del male, non lo potrete fare, perché vi 
avranno già intrappolato e lotteranno con più forza affinché le vostre 
anime non appartengano a Mio Figlio, per fare in modo che la coscienza 
si annulli e non sentiate la necessità di cercare Mio Figlio.  Quale Madre, 
Mi rammarico per questo…  
 

Figli Miei, pregate per l’Italia. L’Italia patirà moltissimo. L’Italia sarà 
invasa ed il suo cuore riceverà la forza dell’odio, di quelli che 

disprezzano Mio Figlio e di quelli che non Mi amano. 
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Figli Miei, pregate per la Spagna. La Spagna sarà colpita duramente, 
patirà fino a non poterne più ed il suo territorio sarà saccheggiato.  

  
Pregate, figli Miei, per gli Stati Uniti.  Il paese dell’aquila patirà. La 

libertà rappresentata con la torcia in mano, sarà abbattuta da coloro che 
entreranno nel suo territorio. Il suo suolo tremerà, come tremerà la 

maggior parte della terra, poiché saranno pochi i giorni in cui in qualche 
paese non ci sia la forza del tremore della terra.  

  
Pregate, figli Miei, pregate gli uni per gli altri, poiché giungerà il 

momento in cui nessuno si sentirà sicuro nel proprio paese, per questo 
vi ho invitato all’unione, affinché vi proteggiate a vicenda.  

  
Pregate, figli Miei, per l’Argentina, sarà sorpresa da persone della sua 

stessa patria, questo paese del Mio Cuore per un breve periodo perderà 
la pace, poiché coloro che si nascondono nell’oscurità, usciranno alla 

luce. 
  

Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Dovete riprendere la Via di Mio Figlio…  
Dovete lottare contro i bassi istinti, contro l’egoismo con il quale vi 
muovete costantemente…  
  
Tornate a Mio Figlio, tornate a Mio Figlio, è necessario, poiché dalle parole 
e dalle minacce, le potenze passeranno alla guerra. 
  
IO, QUALE MADRE DELL’UMANITÀ VI ALLERTO E, SE METTERETE 

IN PRATICA LA VOLONTÀ DIVINA, VI ASSICURO LA MIA 
PROTEZIONE, AFFINCHÈ LE VOSTRE ANIME NON SI PERDANO.  

  
SIATE DOCILI AI MIEI APPELLI, NON SIATE STOLTI, SIATE 

DOCILI.  
  

Vi benedico, nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo.   
  

Mamma Maria 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
26 AGOSTO 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
SIETE IL MIO POPOLO ED IO VI AMO…  

 SIETE I MIEI FIGLI, CHE AMO E PER I QUALI MI SONO 
SACRIFICATO SULLA CROCE.   

  
Amato Popolo Mio, vi vedo seguire gli eretici, vi vedo seguire quelli che 
non Mi amano e che dicono che Io li ho scelti quali Miei Strumenti. 
  
Non dimenticatevi che “non chiunque dica: Signore, Signore, entrerà nel 
Regno dei Cieli” (S. Mt 7,21).  
  
Vi trovate nel mezzo di grandi confusioni, la Mia Chiesa si trova in quello 
che è il preludio allo Scisma, ha consegnato i Comandamenti alla libertà 
del Mio Popolo, che come ai tempi di Mosè, stanco di aspettare si diede 
all’adorazione di falsi dei.  
  
La Mia Chiesa sta ripetendo gli stessi errori nel non essere docile alla 
Nostra Volontà Divina e nel disubbidire a Mia Madre in quello che ha 
sollecitato si facesse, nelle Sue reiterate Rivelazioni.  
  
Mia Madre ha fatto conoscere la Volontà Divina, a voi Suoi figli, ma voi 
avete chiuso gli orecchi ed avete indurito il cuore, per paura di offendere 
coloro ai quali Mia Madre ha ordinato di consacrarsi al Suo Cuore 
Immacolato.   
 
Per disobbedienza, la Mia Chiesa non consacrò la Russia al Cuore 
Immacolato di Mia Madre e l’umanità patirà per questo.  
Se l’ubbidienza avesse superato la paura, l’umanità non si troverebbe 
ormai davanti alla guerra. 
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IL CUORE IMMACOLATO DI MIA MADRE TRIONFERÀ, TRIONFERÀ, 

MA PER QUESTO IL MIO POPOLO PATIRÀ QUELLO CHE SI 
SAREBBE POTUTO EVITARE: SARÀ PURIFICATO. 

  
Il demonio sta usurpando anime ovunque ed i Miei figli cosa stanno 
facendo, per evitare questa perdita di anime?  
  
La Mia Chiesa è immersa nella disattenzione riguardo alla salvezza delle 
anime. I Miei Prediletti, nella stragrande maggioranza, non tengono 
catechesi al Mio Popolo, le loro prediche sono senza peso come la 
schiuma, sono permissive con il peccato, per evitare che la comunità si 
allontani.  
 
Però il tempio interiore del Mio Popolo, in che condizioni si trova? 
È infestato dai serpenti, è invaso dalle tenebre e dall’odore nauseabondo 
del peccato, che si impossessa di tutto, perché la gente Mi tiene nel 
dimenticatoio. 
  

HO BISOGNO CHE IL MIO POPOLO SI CENTRI SUL TEMPIO 
INTERIORE, CHE CONTINUI AD ASPIRARE AD UNA VITA PIÙ 

VICINA ALLA MIA, PIÙ AFFIDATA AL SILENZIO E PIÙ 
FOCALIZZATA SUL COMPIMENTO DEI SEGNI DI QUESTO 

MOMENTO, DI MODO CHE NON IGNORI QUANTO SUCCEDE.  
  

Non siate persone di apparenze, né di maschere da utilizzare secondo le 
occasioni, siate persone di Amore Divino, che percorrono il loro cammino 
portando la Mia Parola ovunque vadano e qualora non siano bene accolte, 
non si nascondano, ma scuotano la polvere dai loro piedi ed 
immediatamente cerchino altri fratelli, altri luoghi dove evangelizzare.   
  
Il Mio Popolo non parla, non predica…  
 
Il Mio Popolo è stato vittima della sottrazione delle parole e dei concetti 
che Mi sono propri ed in questo momento freme nel sentire varie parole 
o concetti che vengono utilizzati da nuove ideologie o da sette e quindi 
smette di utilizzarli.  Questo significa consegnare a quelli che si 
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addentrano nella Mia Chiesa per rubare, quello che è Mio, per 
appropriarsene e per cercare i Miei figli, per debilitarli.   
 

FIGLI, NON CADETE NELL’IGNORANZA, LE SETTE ED I 
MOVIMENTI DI STRANE FILOSOFIE, HANNO USURPATO LA MIA 

PAROLA E QUELLO CHE APPARTIENE ALLA MIA CASA, PER 
CREARE CONFUSIONE.   

  
L’uomo è la meraviglia di Mio Padre, è dotato del migliore è più grande 
sistema di ingegneria e la scienza non è riuscita a scoprirlo facilmente. 
Mio Padre ha dotato l’uomo di un sistema circolatorio esemplare e 
perfetto, di modo che il sangue sia distribuito in tutto l’organismo e la 
stessa cosa ha fatto con gli altri sistemi del corpo umano. Non è questo 
un laboratorio di eccelsa qualità? 
 
Il Mio Popolo ha visto come movimenti esoterici, utilizzino termini come 
“energia” per impadronirsene e per fare in modo che il cattolico che le 
utilizza, senta di appartenere a queste sette, o venga segnato a dito dai 
suoi stessi fratelli. No, figli, il corpo umano è in costante movimento, non 
si ferma, questo movimento produce energia e l’energia produce una 
vibrazione. La vibrazione è una comunicazione che il corpo emette 
all’esterno per benedire i propri fratelli o per contaminare i propri fratelli 
con la negatività.  
  

LA NOSTRA TRINITÀ NON È UN SOSTANTIVO, È VERBO… 
LA NOSTRA TRINITÀ È IN UN COSTANTE PROCESSO DI 

CREAZIONE E DI PERDONO, DI AMARE E DI DARE IL BENE 
ALL’UOMO. 

  
L’estatico è colui che non fa niente e si aspetta di ricevere tutto senza il 
minimo sforzo e questo è sbagliato. I Miei figli devono lavorare per la 
propria salvezza e per la salvezza delle anime.  
  
Amato Popolo Mio, la bassezza e la mancanza di rispetto vicendevole, Mi 
causano grande dolore, poiché la mancanza di rispetto è un mezzo tramite 
il quale il nemico penetra nelle anime, causando la disunione, la 
separazione e la divisione.  
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Sono così tanti i Segni che vi rendo evidenti, che il Mio Cuore affoga 
nell’indifferenza dell’umanità, che guarda con disprezzo e totale 
indifferenza quello che succede nel mondo. 
 
Questa generazione si sta dimostrando totalmente ignorante e questo Mi 
causa pena; con tanti progressi, l’uomo chiude gli occhi, si trasforma in 
un ignorante spirituale, in un totale ignorante di quanto sta succedendo 
nel mondo. 
  
Non state coltivando lo spirito, state vivendo alimentando l’ego umano; 
se voi state bene, non vi interessa niente dei vostri fratelli che stanno 
soffrendo. Ma tutta la terra giungerà a tremare e all’agitazione, la natura 
sveglierà quegli ignoranti che vivono unicamente del proprio “ego” e della 
propria comodità.  
  

AMATO POPOLO MIO, SI STA RIDUCENDO IL NUMERO DELLE 
ANIME CHE CONTINUANO ATTENTE ALLA CRESCITA E AD 

ALIMENTARSI DEL MIO AMORE. 
 
Il peccato e le continue offese nei Miei confronti, sono segno del dominio 
di satana sull’umanità. La massoneria si è insediata nella Mia Chiesa e sta 
elevando a dio l’essere umano, con il suo libertinaggio ed i suoi capricci, 
con la sua ribellione e la sua arroganza contro la Nostra Divina Volontà.  
  
Altre sette si sono insediate in Roma, aiutate dalla massoneria, affinché il 
Mio Popolo si confonda e si mostri indifferente riguardo agli accadimenti 
che Io vi sto annunciando, di modo che l’anticristo trovi un’umanità 
vacillante ed ignorante.  
  
Amato Popolo Mio, voi dovete mantenere la certezza dei Miei Avvertimenti 
e delle Rivelazioni di Mia Madre, che non sono altro che un eccesso 
d’Amore della Nostra Volontà, per voi.  
  

CONOSCETE LA STORIA DELL’UMANITÀ, LA STORIA DEL MIO 
POPOLO, DI MODO CHE VI RENDIATE CONTO CHE, SENZA LA 

SPIRITUALITÀ, NON ANDRETE LONTANO, MA VI 
DISTRUGGERETE A VICENDA.   
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L’uomo si porta dentro la ribellione che gli è stata iniettata dai media, non 
solo quelli della comunicazione, ma tramite l’invenzione del cinema e dei 
videogiochi, con i quali è cresciuta la gioventù attuale.  
La reazione da fuori di senno, è comune nell’uomo che imita i “vincitori” 
che crea la tecnologia mal impiegata.  
  
Amato Popolo Mio, dovete conoscere, dovete addentrarvi in quanto 
succede nel mondo.  Non siate come gli stolti, che guardando il Cielo, 
dicono che è la terra.  La testardaggine dell’uomo Mi addolora, Mi 
intristisce… 
  

Pregate figli Miei, pregate per Roma, sarà invasa ed il Vaticano sarà 
scosso da forze contrarie alla Mia Chiesa.   

  
Pregate figli Miei, pregate per il Portogallo, l’odio arriverà ad invadere 

questo popolo di Mia Madre.  
  

Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela, il sangue dei Miei figli 
continua a spargersi.  

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Inghilterra, patirà a causa del terrorismo.    

  
Pregate figli Miei, pregate per la Corea del Nord, infiammerà la 

percezione delle potenze. 
 

Pregate figli Miei, pregate, l’Avvertimento è vicino.  
  

Amato Popolo Mio, Io vi chiedo di essere veri.  Non sarò accomodante con 
coloro che commettono ingiustizie e non si pentono. Altrimenti non sarei 
un Giusto Giudice. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
Non siate come gli ipocriti che flagellano i Miei veri strumenti. 
 Non siate i carnefici di chi Mi serve senza paura. 
Non siate parte di quelli che gridano: “crocifiggetelo, perché serve Cristo”.  
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Amato Popolo Mio, ritrovate l’Amore che Io vi offro, dovete sforzarvi di 
vincere l’ “ego” che vi governa. Fino a quando non dominerete l’ “ego” e 
non lo porterete a spiritualizzarsi, correte il rischio di essere strumenti del 
male e di essere quelli che impediscono che la Mia Parola si diffonda in 
pace.  
  
Sono momenti in cui il bene ed il male si stanno dibattendo per le anime, 
voi non lo vedete con gli occhi del corpo, ma alcuni di voi lo percepiscono 
nello spirito. E lo percepiscono nello spirito, perché si sono avvicinati a 
Me.   
  

IO VI HO CHIAMATO A PREPARARVI AFFINCHÈ RICEVIATE LA 
BENEDIZIONE DEL MIO ANGELO DI PACE, MA NON VI STATE 

SFORZANDO, IL CAMBIAMENTO DEL MIO POPOLO NON È 
COSTANTE ED IL MIO SPIRITO NON DIMORA DOVE LA LUCE E LE 

TENEBRE CONVIVONO NELLA TIEPIDEZZA TOTALE. 
È GIÀ GIUNTO IL MOMENTO IN CUI LA LUCE DEL MIO SPIRITO 

DEVE DOMINARE TOTALMENTE IN VOI. 
  

La Nostra Trinità vi benedice, siate degni di questa Benedizione, vi amo.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
La Volontà Divina esplicita il Suo Amore attraverso la Sua Parola. Non 
cambia la Sacra Scrittura, ma la esplicita, anche se l’uomo si impegna a 
non comprendere.  
  
Ci troviamo in un momento di trasformazione e di confusione, per questo 
Cristo ci fa sentire dalle Sue stesse labbra le parole pronunciate dalla 
Bocca della Sua e nostra Madre Santissima, che l’umanità si è rifiutata di 
accogliere.  
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La stoltezza dell’umanità è quella che porta l’uomo ad agire per la sua 
stessa decadenza in tutti i sensi, ma soprattutto a perdere l’anima, se non 
avviene un cambiamento e se non ci si dispone alla conversione.  
 
Amen.  
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
30 AGOSTO 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
BENEDICO OGNUNO DI VOI CHE FATE TESORO DI QUESTA 

PAROLA,  CHE VI GIUNGE PER VOLONTÀ DIVINA. 
 BENEDICO IL CUORE DI CIASCUNO DEI MIEI FIGLI.   

BENEDICO CON IL MIO AMORE TUTTI COLORO CHE ACCOLGONO 
E METTONO IN PRATICA QUESTA PAROLA.  

  
Amati figli, vi invito a prendere coscienza dell’urgenza della conversione; 
questo non è il momento di causare il male tra fratelli, né di cercare di 
competere, né di calunniare, né di lanciare ingiurie, di queste cose già ce 
ne sono abbastanza da parte di coloro che non amano Mio Figlio, da parte 
di coloro che si sono alleati con il male.  
  
Il Popolo di Mio Figlio è abituato a scagliarsi gli uni contro gli altri, poiché 
vi manca il vero Amore e la vostra è una dedizione tiepida.   ESSERE 
TIEPIDI È ESTREMAMENTE PERICOLOSO, PER CHI ORA LO STA 
FACENDO: un momento sembrano essere di Mio Figlio e l’altro, quando 
nessuno li vede, si scagliano come lupi per distruggere quanto non è di 
loro gradimento.  
  
Questo è il modo di agire del male, che vi porta a sentirvi utili attraverso 
la discordia.  Non capite che il male vi sta mettendo alla prova affinché 
rinunciate a Mio Figlio. Pertanto, dovete essere consapevoli che dovete 
essere forti per non permettere al male di svolgere la sua missione. 
CIASCUNO DEI FEDELI DEL POPOLO DI MIO FIGLIO È UNA 
MINACCIA PER IL MALE ED È PER QUESTO CHE SI È PREFISSO IL 
PROPOSITO DI RAFFREDDARVI LA FEDE, DI TURBARVI CON LA 
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MINIMA COSA CHE VI PASSI PER LA TESTA, PERCHÉ VUOLE 
ALLONTANARVI DAL CAMMINO VERSO LA VITA ETERNA.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, stanno continuando gli agguati per 
sottrarre la pace al mondo. La guerra sta avanzando verso l’umanità, poco 
a poco, passo dopo passo.  Le provocazioni sono costanti e arriverà il 
momento in cui un atto di pazzia, scatenerà quello che sarà 
inevitabilmente il più grande atto di dissennatezza. 
Amati, dalla guerra scaturirà il dolore, i centri abitati saranno trasformati 
in deserti ed in quel momento tutta l’umanità, in un modo o nell’altro, 
sarà raggiunta dal risultato del flagello della guerra. 
  

AMATI, TUTTO QUELLO CHE L’UOMO NON VUOLE VEDERE E 
VIVERE, LO VEDRÀ PER MANO DEGLI ERODI DI QUESTA 

GENERAZIONE.  
  

L’umanità cresce con il desiderio della libertà ed il demonio se ne è servito 
per farlo diventare libertinaggio; l’uomo a sua volta ha usato il 
libertinaggio per presentare Mio Figlio come un oppositore della libertà.  
  
Questo è quello che fa il demonio per allontanare i Miei figli dal vero 
Cammino.  
  
In questo momento l’uomo, grazie della tecnologia mal impiegata e alla 
poca ricerca di spiritualità nella quale sta vivendo la maggioranza 
dell’umanità, ha a disposizione molti più mezzi per allontanarsi da Mio 
Figlio.  
 

LA MANCANZA DI PREGHIERA HA PERMESSO AL MALE DI 
PENETRARE PIÙ RAPIDAMENTE IN QUESTA GENERAZIONE. 

   
È urgente che diventiate persone di preghiera e d’azione.   
È urgente che vi avviciniate a Mio Figlio non solo nella confessione, ma 
con il vero pentimento delle cattive azioni ed il fermo proposito di 
ammenda. 
È urgente che vi accostiate a ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia. 
È urgente che siate maggiormente del Cielo.  
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Vi invito a pregare per tutta l’umanità, di modo che siate difensori 

spirituali gli uni degli altri e non riuscirete a farlo senza la preghiera e 
l’azione. 

  
Figli Miei, vi invito ad essere più veri, amandovi nell’Amore di Mio Figlio e 
a non vedervi come rivali in questo Cammino.  Il procedere dalla persona 
spirituale deve nascere dall’Amore per Mio Figlio, di modo che di 
conseguenza non la tocchi né l’invidia, né il rancore, né la cupidigia, né la 
superbia, né l’arroganza, né la mancanza di carità, né la rivalità, né il 
desiderio di primeggiare.  
  
CHI AMA NELL’AMORE DIVINO, NON SI SOLLEVERÀ MAI CONTRO 

IL FRATELLO.   
DA QUESTO SI DISTINGUERÀ CHI È CRESCIUTO 

SPIRITUALMENTE DA CHI STA VIVENDO NELLA TIEPIDEZZA.   
  

Amato Popolo di Mio Figlio, continuano le prove per l’umanità.  Il peccato 
che sovrabbonda nell’uomo e che permane sulla terra, è un punto di 
attrazione per i Corpi Celesti, che si avvicinano alla terra con maggior 
frequenza. Ad un certo momento vedrete la luna prendere il colore del 
sangue, quale avvertenza all’umanità della vicinanza dell’Avvertimento, 
sul quale già vi ho allertato.  
  
La stoltezza dell’uomo di negare l’esistenza di un luogo di pena per le 
anime che non si pentono, né correggono la loro vita, ha fatto sì che un 
maggior numero di anime cada tra le grinfie del demonio. Voi non siate 
parte di quelli che cooperano affinché l’umanità cada in potere del 
demonio.   
  
L’INFERNO ESISTE, COSÌ COME ESISTE LA GIUSTIZIA DIVINA, IL 

GIORNO E LA NOTTE, LA TERRA ED IL FIRMAMENTO.  
 

SAPPIATE CHE, MANO A MANO CHE L’UMANITÀ SI AVVICINERÀ 
AL COMPIMENTO TOTALE DELLE MIE RIVELAZIONI, 

AUMENTERANNO COLORO CHE RINNEGHERANNO MIO FIGLIO, 
CHE NEGHERANNO LA SUA PRESENZA REALE NELL’EUCARISTIA, 
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CHE NEGHERANNO L’IMPORTANZA DEL PENTIMENTO E 
NEGHERANNO LA MIA MATERNITÀ. 

  
Amato Popolo di Mio Figlio:  
  
Quando negherete il peccato, quando negherete la Legge Divina, quando 
l’uomo cesserà di essere uomo e la donna cesserà di essere donna, 
quando si estirperà l’innocenza nei bambini e l’umanità ignorerà l’Amore 
di Mio Figlio e quando si proibirà che i figli di Mio Figlio portino 
Sacramentali visibili e quando i doveri sacerdotali saranno presi alla 
leggera… FIGLI MIEI, IL MALE SARÀ SUL PUNTO DI AUTO 
PROCLAMARSI COME FALSO “CRISTO”, E VOI SAPETE CHE 
QUESTO LO FARÀ L’IMPOSTORE, CHE FLAGELLERÀ L’UMANITÀ, 
COME NON MAI. 
  
Questo momento è di ombra, di errore, di disamore, che stanno 
penetrando con maggiore insistenza nell’uomo.   
  

L’IRA ED IL DISSENSO STANNO CRESCENDO IN MODO 
INCONTROLLATO, L’UOMO SI STA RIBELLANDO CONTRO TUTTO, 

FINO A QUANDO GLI ALLEATI DEL MALE RIUCIRANNO NEL 
COMPITO CHE È STATO LORO AFFIDATO: CREARE IL CAOS SU 

TUTTA LA TERRA. 
 
A causa dell’instabilità, i popoli si solleveranno ed allora il fratello si 
solleverà contro il fratello, ignorando la consanguineità e, A CAUSA DI 
QUESTO GRAVE PECCATO, VERRANNO I TRE GIORNI DI OSCURITÀ 
SULLA TERRA.   
  
L’epidemia sta percorrendo tutta la terra, come il vento, rendetevene 
conto. 
Il momento in cui verrete allertati, non vi esponete, perché non guarderà 
in faccia a nessuno, non avrà compassione. 
  
Amati figli, pregate per gli Stati Uniti, il flagello cavalca su questa terra, 

senza dare tregua.  
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Amati figli, pregate per la Francia e per l’Italia, patiranno a causa del 
terrorismo e a causa della natura.  

  
Amati figli, pregate per il Messico, tremerà con forza.  

  
Amati figli, pregate per il Guatemala, il suo suolo patirà e tremerà.  

I Miei figli soffriranno.  
  

Amati figli, pregate per l’Argentina, spunterà il dolore.   
Affidatela ai Nostri Sacri Cuori.  

  
Amati figli, pregate per la Chiesa di Mio Figlio, pregate.  

  
I Miei figli sono pacifici, non prendono parte all’ira che il male diffonde tra 
gli uomini allo scopo che sulla terra regnino il disordine e l’instabilità.   
  
L’ANGELO DI PACE SARÀ INVIATO A PASCERE COLORO CHE SI 
SENTIRANNO SOLI ED ABBANDONATI DALLA CASA DEL PADRE, lui 
sarà il grande oppositore dell’anticristo e sarà la LAMPADA che darà luce 
ai fedeli di Mio Figlio.  
 
L’ANGELO DI PACE SARÀ UN GRANDE OSTACOLO PER 
L’ANTICRISTO e sarà colui che chiamerà il peccato: PECCATO ed il bene: 
BENE.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, voi non siete abbandonati da Dio 
Padre, Egli veglia sui Suoi figli.  
  
Il male sta passando sull’umanità, ma non sarà mai vincitore sull’umanità. 
Quando voi crederete che il male abbia preso ogni potere e crederete che 
voi, in quanto Popolo di Mio Figlio, siete stati sterminati, non fermatevi, 
non perdete la Fede. QUELLO SARÀ IL MOMENTO DEL TRIONFO DEL 
MIO CUORE IMMACOLATO, PER MANDATO E DESIDERIO DIVINO.  
  
Io continuo a spargere le Mie Lacrime sulla terra, quale SEGNO della Mia 
Presenza e del patimento dei Miei figli e quale preludio ai momenti che 
precedono la Tribolazione per l’umanità. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, dovete mettere in pratica quello 
che questa Madre sollecita ai Suoi figli.  
 

IO VI STO CHIAMANDO ALLA VOLONTÀ DIVINA, VI STO 
ALLERTANDO PER AMORE, NON PER INTIMORIRVI, VI ALLERTO 

PERCHÈ VI AMO E NON VI ABBANDONERÒ MAI.  
VI STO CONDUCENDO A MIO FIGLIO.  

  
Non perdete la fede nella protezione che la Casa del Padre continua a 
mantenere sui Suoi figli.    
  
Non perdete la Fede, conservatela in ogni momento.  
  
Vi amo, vi benedico. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
 
È l’Amore Materno che ci sta parlando, non neghiamo quando non 
possiamo negare. 
Non riusciamo a spiegare in quale momento l’umanità è cambiata ed il 
male vi è penetrato in una maniera inaudita, facendola ribellare contro 
Dio.    
  
Il maligno ha usurpato innumerevoli anime, si è insediato nell’uomo 
mediante ideologie in apparenza buone e si è guadagnato un posto nella 
vita dell’essere umano.  
  
L’essere umano si sta ribellando continuamente senza rendersi conto 
dell’obbiettivo del male, ma guarda solo al momento presente e quindi 
rimane nell’errore, senza provare sensi di colpa, né pentimento.   
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L’agitazione che stiamo vedendo nel mondo, in vari paesi, fa parte de 
piano del male, per abituare l’uomo e fare in modo che tanta instabilità 
non gli sembri strana, ma al contrario, consideri come un’azione 
modernista fare parte di coloro che compiono atti di sollevamento sociale.  
  
Veniamo informati tramite i mezzi di comunicazione, sulla quantità di 
stragi che la natura sta causando in vari paesi, come il Cielo ci aveva 
annunciato. 
È normale che in certi periodi si formino uragani ed altri fenomeni 
atmosferici, ma quello che ora stiamo vedendo e che i nostri fratelli stanno 
vivendo, non è qualcosa di normale.  
 
Il numero spropositato di fenomeni naturali, di tremori in tutta la terra, di 
sollevamenti sociali, ci stanno dicendo che qualcosa di grosso sta 
succedendo all’umanità, ma l’uomo non se ne accorge, perché si rifiuta di 
credere che tutto questo non sia una cosa normale. 
  
Continuiamo a pregare e ad agire, nel pentimento e nell’ammenda, nella 
fede e nella fedeltà al Dio Uno e Trino.  
  
Siamo unità, come ci viene sollecitato dalla Madonna.  
  
Amen. 

  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
05 SETTEMBRE 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IO STO DI FRONTE A CIASCUNO DEI MIEI FIGLI, PER GUIDARVI 
NELLA VOLONTÀ DIVINA, in questi momenti in cui il male è 
costantemente in agguato e voi non siete debitamente preparati a 
resistere e a respingere questa forza del male, perché non riflettete sul 
vostro personale comportamento e sulle vostre azioni.   
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Vedo che continuate ad essere gli stessi, soprattutto nell’inattesa e 
continua insorgenza dell’ego umano, colmo di una grande intelligenza 
cresciuta sulle emozioni di ciascuno di voi nei vari imprevisti della vita.  
  

VI RIFIUTATE CONTINUAMENTE DI OBBEDIRE, E QUANDO VI 
INVITO A RIMANERE MAGGIORMENTE IN ALLERTA È QUANDO VI 

VEDO PIÙ NEGATIVI E PIÙ RIBELLI. 
 
È l’ego umano che si ribella di fronte agli ordini, è l’ego umano che vuole 
continuare nel suo libero arbitrio e pertanto voi non riuscite ad avanzare. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, sapete bene che il male è in agguato 
per abbattervi e per portarvi a opere cattive ed indebite, per farvi 
compiere azioni cattive ed indebite. La cosa più dolorosa per il Mio Cuore, 
è vedervi cadere di fronte ai vostri ripetitivi cambiamenti emotivi, di fronte 
ai vostri continui cambiamenti di pensiero e quindi vedervi allontanare, 
nella grande massa che sta vivendo nella tiepidezza.   
  
Mio Figlio non ha bisogno di grandi sapienti né di grandi dotti tra di voi, 
ma ha bisogno di uomini e di donne dal cuore umile, che vivano l’Amore 
di Dio nei loro cuori, per darlo al prossimo. 
Mio Figlio ha bisogno di figli veri, non d’apparenza, ma sinceri, retti e 
decisi, che in ogni momento mantengano il fermo proposito di 
cambiare. DOVETE DARE TESTIMONIANZA, SE NON DATE UNA 
BUONA TESTIMONIANZA, SIETE DEGLI IPOCRITI CHE SEMBRANO 
VESTITI DI BIANCO.  
  
L’umanità è impantanata nel caos e nella cecità causate dai vizi.  
L’uomo non mette da parte l’orgoglio, ma al contrario si gloria nel suo 
orgoglio, per opprimere gli umili.  
Il demonio gioisce dell’empietà dell’uomo, dell’avarizia, della mancanza di 
carità, della fragilità e della miseria del cuore umano.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi abbiamo guidato perché vi 
allontanaste dalle tenebre ma, in risposta alle Richieste del Cielo per 
salvarvi, vi state immergendo volontariamente nelle tenebre. 
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NON SARETE PERSONE FORTIFICATE NELLA FEDE, SE PRIMA 
NON CRESCERETE INTERIORMENTE.  

 
DESIDERO FIGLI VERI, CHE SI INNALZINO SULLE LORO MISERIE 
E NON CHE LE MISERIE VI FACCIANO DIVENTARE ANCORA PIÙ 

MISERABILI.  
  

Non potete definirvi persone di fede, se non siete disposti al cambiamento 
interiore. Non sarete dei veri cristiani se non assomiglierete a Mio Figlio.  
Chi porge l’altra guancia?  
Chi considera i suoi stessi errori, chi perdona, chi dimentica, chi...?  
  

QUELLO CHE DOVETE FARE, FIGLI MIEI, È RINNOVARVI 
TOTALMENTE, MA SE NON RIUSCIRETE A FARLO, NON POTRETE 

AVANZARE.  
  
Figli, la Natura sta avanzando sulla terra con grande forza, questa è la 
risposta a coloro che l’hanno invasa, la Natura adesso non li riconosce.  
È la natura che sta chiamando l’umanità a volgere lo sguardo verso Dio. 
L’uomo è inconsapevole della sua responsabilità nella purificazione.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
SONO TANTI QUELLI CHE RITENGONO DI AGIRE BENE E COSÌ 

POCHI GLI UMILI CHE SI RICONOSCONO PECCATORI! 
  
Non continuate ad aspettare, siate sinceri con voi stessi, siate consapevoli 
del momento che state vivendo e della grande intromissione che satana 
continua ad avere tra l’umanità, sottomettendo i cuori ed utilizzando 
menti brillanti per dibattere i Comandamenti del Padre Eterno.    
 
Questo è il momento di guardarvi dentro, di riflettere e di avvicinarvi a 
Mio Figlio. Lui vi sta aspettando per accogliervi, ma per ottenerlo, ciascuno 
di voi deve operare il grande cambiamento interiore di cui vi ho parlato.   
  

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, la natura li flagellerà, la terra 
tremerà.   
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Pregate figli, pregate per la Colombia, questa terra patirà fino a quando 
sarà purificata.  La natura la purificherà.  

 
Vi invito a consacrare prontamente questa terra al Mio Cuore 

Immacolato.  
  

Pregate figli, pregate per l’Argentina, vivrà momenti di tragedia.  Vi 
invito a consacrare prontamente questa terra al Mio Cuore Immacolato.  

  
Pregate figli, pregate per la Corea del Sud affinché la prudenza sia 

l’arma che disarmi il male.   
  

I vulcani ruggiranno in vari luoghi, risvegliando l’uomo dal sonno e 
faranno in modo che l’uomo invochi il Creatore.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il Nostro Angelo della Pace, vi 
porterà la pace.  La accoglierà chi vive in pace. Per chi non conosce la 
pace, sarà doppiamente difficile aprirsi a questa virtù. 
Voi, che state leggendo questa Parola Materna per amore e per 
convinzione e non per convenzione, né per farvene beffe, voi figli Miei, 
siate sinceri con voi stessi. Come potrete riconoscere la pace se non la 
vivete, se non la praticate? 
  

IL NOSTRO ANGELO DELLA PACE MANTIENE IL SUO SGUARDO 
SULLA TERRA, VOI NON GLI SIETE SCONOSCIUTI. IL NOSTRO 

ANGELO DELLA PACE STA SPARGENDO LACRIME A CAUSA DELLA 
MANCANZA DI IMPEGNO, DELLA MANCANZA DI LEALTÀ, DI 

DEVOZIONE E DI FEDE NELLE QUALI IL POPOLO DI MIO FIGLIO 
STA PROCEDENDO.   

  
Mio Figlio patì, sta patendo e patirà per ciascuno di voi, ma che risultati 
otterranno le Mie Parole nei cuori di pietra? Nonostante ciò, Io non Mi 
allontanerò da voi in nessun momento, verrò ad aiutarvi perfino in 
Purgatorio.  
  

COLORO CHE SI PENTONO E CHE CON CUORE CONTRITO 
DESIDERANO AVVICINARSI A MIO FIGLIO, LO FACCIANO IN 

QUESTO MOMENTO, NON ATTENDETENE UN ALTRO. 
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Ogni momento che vivete è il momento per una maggiore esigenza 
spirituale; per riuscire a sopravvivere in mezzo agli attacchi, dovete 
aumentare la fede ed essere persone che si alimentano dell’Amore Divino.  
  
La Terra è continuamente desolata. 
  
Questa Madre vuole che tutti si salvino ma, con dolore, so che non tutti 
vogliono salvarsi.  
Mio Figlio sta chiamando ciascuno di voi in particolare, ma viene 
disprezzato, a causa dell’influenza del male.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
IL MIO CUORE RIMANE NELL’ATTESA CHE VOI MI INVOCHIATE. 

MIO FIGLIO MI FA RIMANERE TRA DI VOI PER FORTIFICARVI ED 
AUSILIARVI. NON DIMENTICATEVI CHE IO VI AMO E CHE NON VI 

ABBANDONERÒ. 
  
  

Dopo la grande purificazione dell’umanità, Mio Figlio ritornerà nella Sua 
Seconda Venuta e voi, il Suo Popolo fedele, Gli andrete incontro ed 
assieme a tutta la Creazione renderete ogni onore e tutta la gloria alla 
Trinità Sacrosanta.  
  
Vi amo, vi benedico. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARÍA 

 
Fratelli: 
 
In questo Appello di nostra Madre, vediamo chiaramente l’urgenza che 
il Cielo sta ponendo sul cambiamento definitivo dell’uomo. Un 
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cambiamento nella relazione con il Creatore, un cambiamento che è 
urgente ai fini della salvezza della nostra anima.  
Cristo è venuto per questo cambiamento dell’uomo e Cristo continua a 
sollecitarlo. Tutto questo si contrappone al concetto errato dell’uomo che 
antepone le proprie emozioni alla sua donazione a Dio e ai fratelli.    
Noi veniamo chiamati all’autocontrollo, di modo che il nostro “ego” non 
riesca a prendere il sopravvento, ma venga schiacciato dalla volontà 
individuale, quella volontà di piacere a Dio e di essere testimonianza 
dell’Amore Divino. 
  
Ogni problema umano, affonda le proprie radici nella mancanza d’amore 
nel cuore dell’uomo e questa mancanza d’amore intacca perfino la 
memoria, il pensiero, la capacità di comprensione. È questa la causa del 
livello di brutalità raggiunto dall’uomo, che non si fermerà fino a quando 
non si sarà passati attraverso la purificazione, affinché: corpo, anima e 
spirito, non siano dissociati, ma siano una cosa sola.  
  
L’uomo attuale sta vivendo immerso in sé stesso, nel suo mondo, nei suoi 
desideri e l’io dell’uomo sta crescendo in modo impensabile fino a 
giungere ad essere un mostro che attenta alla Creazione.   
  
Fratelli, una delle qualità dell’uomo è quella di integrarsi nella società, 
poiché siamo stati creati per vivere in comunità, in comunione e 
continuando in questa speranza, ciascuno di noi deve mettere in pratica 
l’unità e spogliarsi dell’io egoista, come il Cielo ci sta chiedendo.  
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
10 SETTEMBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO, FIGLI DEL MIO SACRATISSIMO CUORE.  

  
Vedo il Mio Popolo in grande confusione, ha paura, non perché senta la 
Mia mancanza, ma per quello che rappresenta un pericolo per loro.  
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Alcuni ritengono di essere assolutamente sinceri nei Miei confronti e che 
il loro operare ed agire sia sufficientemente puro ed impegnato, da 
riparare per tutta l’umanità. Questa, figli, è superbia. 
Io non desisterò fino a quando la maggioranza dei Miei figli sia venuta a 
Me.  Quale mendicante d’Amore vado instancabilmente in cerca di anime, 
non voglio che nessuno dei Miei figli si perda.   

  
VOI SIETE MIEI SEGUACI E DOVETE RISPETTARE LA MIA 

VERITÀ, MA NON SIETE VOI LA VERITÀ.  
  
Io continuo a chiamarvi, perché l’uomo è abituato a dimenticare in fretta 
ed Io non voglio che dimentichiate quello che vi sto chiedendo di fare e 
quello che dovete mettere in pratica per rimanere sulla Mia Via. 
  
POPOLO MIO, PREGATE IN OGNI MOMENTO, CONSAPEVOLI DI 
OGNI PAROLA, AFFINCHÈ QUESTA CONSAPEVOLEZZA PREVALGA 
ANCHE QUANDO AVETE FINITO DI PREGARE E QUINDI 
CONTINUIATE A PREGARE CON LE AZIONI E CON LE OPERE. Tutto 
quello che si manifesta in voi deve essere il risultato di questa continua 
preghiera, in spirito e verità, di modo che facciate il bene e lo diffondiate 
ovunque.   
 
L’umanità sta patendo la sete d’amore, la sete di fede, la sete di speranza, 
la sete di carità.   
L’umanità in questo momento, sta vivendo degli eccessi di un libero 
arbitrio mal impiegato e dedito a quello che Mi offende.  
  
La fede non esiste, si sta dubitando dell’esplicitazione della Mia Parola, di 
quella di Mia Madre e di quanto proviene dalla Casa di Mio Padre.  
Voi dubitate con grande ignoranza, dalla quale non volete uscire.  
 

ALCUNI DEI MIEI FIGLI SI SONO IMPOSSESSATI DELLA MIA 
VERITÀ E COSTORO SONO I PIÙ SUPERBI, PERCHÉ CREDONO DI 

POSSEDERE IL PENSIERO DIVINO E GIUDICANO 
COSTANTEMENTE. 

  
IGNORANTE È QUELL’UOMO CHE SAPENDOSI LIMITATO, EMETTE 

GIUDIZI CONTRO LA NOSTRA VOLONTÀ.  
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Popolo Mio, l’attualità delle calamità per questa generazione, è generata 
dalla caparbietà e dalla stoltezza umana, che vi fanno sentire al di sopra 
della Nostra Volontà.  
Sono gli interessi a prevalere in voi e perfino le parole vengono espresse 
con quella sfumatura personale, che fa sì che quello che pensate sia la 
cosa migliore per voi.  
  
Avete relegato la Nostra Volontà, senza misurare le opere e le azioni, per 
questo vi trovate di fronte al risultato nefasto di quello che avete 
generato.  
Ogni accadimento al cui riguardo vi abbiamo allertato, si compirà.  
Nessuno di questi rimarrà incompiuto, in un momento o nell’altro si 
compiranno, in questa generazione così perversa.   
State andando incontro alla Grande Purificazione e ad una successione di 
accadimenti che già ben conoscete e che avranno una sequenza tale che 
vi sarà difficile aiutarvi a vicenda.  
  
Le azioni degli uni contro gli altri porteranno a grandi conflitti nei paesi 
più impensati.  
L’umanità ignora che gli elementi sono alterati e che stanno alterando il 
normale comportamento dell’uomo, riflettendosi in rivolte, proteste, 
minacce, terrorismo, uso di armi nucleari… L’uomo agisce, non pensa. 
  
Popolo Mio, il sole sta emettendo pericolose emanazioni verso la terra, 
non esponetevi al sole, appariranno malattie sconosciute causate dal sole.  
 
Popolo Mio, in questo momento la smisurata devastazione che l’uomo ha 
causato alla natura, si trasformerà in lamento per l’uomo. 

  
“IO SONO COLUI CHE SONO” (ES. 3,14), IL MIO POPOLO MI 

MANCA DI RISPETTO, VOI IGNORATE LA MIA ONNIPOTENZA E 
MI RELEGATE DAVANTI ALLA FALSITÀ DI IDEOLOGIE CHE 

ACCOGLIETE CON GRANDE RAPIDITÀ.  
  
Gli attacchi della natura, uniti alle difficoltà tra le grandi nazioni, 
causeranno l’inatteso collasso dell’economia che determinerà il lamento 
dell’uomo e lo porterà alla disperazione, vedendo crollare il suo dio.  
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Amati figli, continuate a rimanere in allerta, l’orbita della terra varierà, la 
terra continuerà a tremare da un luogo all’altro.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Russia, patirà a causa della natura. 

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, patiranno nuovamente.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Cile, tremerà con grande forza.  

  
Pregate per il Centro America, la terra tremerà e la Colombia tremerà 

con forza.  
 

Amato Popolo Mio: 
  
CONTINUATE A CONSACRARVI ALL’IMMACOLATO CUORE DI MIA 

MADRE ED AL MIO SACRATISSIMO CUORE. 
 
Ogni consacrazione è per voi una rinascita spirituale, è una reiterata 
rinuncia al male ed una reiterata adesione alla Verità.  

  
Amato Popolo Mio, pregate per l’Italia, tremerà e sarà attaccata. 

  
IL MIO ANGELO DI PACE È FRUTTO DELL’AMORE DIVINO PER 

CIASCUNO DI VOI.   
LUI VI DARÀ LA PACE E LA SALUTE SPIRITUALE.  NEL SILENZIO 

DEL MIO AMORE DIVINO, NEL MIO NOME, CONCEDERÀ LA 
SALUTE A CHI NE AVRÀ BISOGNO E SE SARÀ PER IL BENE DELLA 

SUA ANIMA.   
  

L’anticristo convocherà moltitudini per dare grandi spettacoli, al fine di 
ricevere le ovazioni degli uomini. Per questo vi ho chiamato alla crescita 
spirituale e al discernimento, a riconciliarvi con Me, ad essere portatori 
del Mio Amore, a riparare e a vedermi nel fratello. 
  
 
Figli, state attenti: in questo momento alcuni uomini si stanno 
proclamando come il Mio stesso Spirito, queste sono persone che vengono 
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utilizzate dal male per confondervi. “IO SONO COLUI CHE 
SONO”     (Es. 3,14).  
 
Siate portatori della Mia Verità, non di quella degli uomini, ma della Mia 
Verità…   
Decidetevi ed eliminate quanto vi tiene estremamente attaccati alle cose 
mondane…  
  
Affidatevi alla Nostra Volontà Divina, siate argilla nelle Nostre Mani, 
preoccupatevi di essere persone per bene e rifuggite da quanto vi 
ostacola, da quello che avete ancora nel vostro ego e che vi impedisce di 
crescere. 
 
Avete bisogno di cambiare il vostro modo di operare e di agire in un modo 
di operare ed agire migliore, aderente alla Nostra Volontà.  
Dovete sottomettere il male che permane nell’ego umano, per essere 
docili e permettermi così di formarvi.  
  

QUELLO DEI MIEI FIGLI CHE NON SI SOTTOMETTERÀ E NON  
CAMBIERÀ QUANTO DEVE CAMBIARE, QUESTO MIO FIGLIO 

DOVRÀ PERCORRERE UN CAMMINO PIÙ LUNGO DI COLUI CHE SI 
DECIDERÀ A SOGGIOGARE IL PROPRIO EGO, NELLE AREE IN CUI 

DEVE ESSERE TRASFORMATO.   
  

Il Mio Santo Spirito è pronto a soccorrervi ma per ottenerlo dovete dare 
la vostra disponibilità e fare fermo proposito d’ammenda.  
  
Popolo Mio, vi amo, vi chiedo di fare tesoro di questa esplicitazione della 
Mia Parola.  
La Mia Benedizione è con voi.  

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:   
  

In questi frangenti, nostro Signore Gesù Cristo, ci sta chiedendo di 
appartenere di più a Lui, di abbandonare le cose mondane e di accogliere 
la Sua Parola che è vita e vita in abbondanza. 
  
Cristo ci sta chiamando a vivere la prassi della Sua Parola in questo 
momento che è di impegno con noi stessi in quanto esseri umani, ma 
soprattutto e prima di qualsiasi cosa, in quanto figli di Dio.  
La sofferenza di questa generazione, come anche la Madonna lo ha 
reiterato nei Suoi Messaggi, non è altro che la purificazione per le tante 
offese arrecate a Dio, quando si acconsente che si commettano crimini 
contro la cosa più sacra che esista: il Dono della vita, quando si stanno 
fomentando i vizi più sfrenati, quando si sta accogliendo l’adorazione di 
satana, quando si sta dicendo sì ad ogni ignominia e ad ogni 
deterioramento morale, in conseguenza alla negazione del male.  
  
Nostro Signore Gesù Cristo mi ha detto che la terra si sente satura e 
malata a causa del peccato e del sangue degli innocenti. È questo che 
porta la natura a reagire contro l’uomo, che non riconosce, in quanto sta 
agendo al di fuori della Volontà Divina.  
  
Fratelli, ho visto nostro Signore afflitto per la sofferenza dell’uomo, è 
addolorato perché ci ama, ma dice che l’uomo utilizza il suo libero arbitrio 
per allontanarsi da Lui mentre Lui sta aspettando, come un mendicante 
d’Amore. Per questo continua a chiamarci, perché usciamo dalla cecità 
spirituale e ci disponiamo a dire SÌ A DIO!, che sta preparando i Suoi e ci 
sta chiedendo una corrispondenza che non si stanca di attendere.  
 
Dobbiamo capire che non è sufficiente una preghiera in più, una 
consacrazione in più, un nuovo impegno, ma è necessario pregare in ogni 
momento.  
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
13 SETTEMBRE 2017 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MIO AMORE NON HA LIMITI, TENGO TUTTI I MIEI FIGLI NEL 

MIO CUORE.   
  

Figli, non tutti amano Mio Figlio ed Io Mi metto davanti a voi, vi supplico 
di riprendere la vera Via e che non si perdano più anime.  
  
L’umanità ha creato una generazione senza Dio, senza freni né 
obbedienze, senza fede e senza carità. L’uomo si considera nemico di sé 
stesso ed a causa di tutta l’influenza che state ricevendo continuamente 
da quanto vi circonda, cadete di continuo e queste cadute sono sempre 
più profonde e difficili da vincere da parte dell’essere umano. 
  
A motivo della condiscendenza della Chiesa di Mio Figlio, gli uomini si 
perdono, quando trovano la libertà di aderire al peccato.  
La negazione dell’inferno quale luogo di pena per chi non esce dal peccato, 
è stata propizia ai fini di una maggiore degenerazione dell’umanità. 
Consentire quello che è contrario alla Legge Divina, ha fatto del peccato 
qualcosa che non ha alcuna trascendenza e satana sta usurpando anime 
continuamente.  
  

L’UOMO CHE NON CONOSCE SÈ STESSO VIVE INGANNATO DAL 
PROPRIO EGO CHE GLI SUSSURRA: “STAI FACENDO TUTTO BENE, 

CONTINUA COSÌ.”  
  

Questa generazione non prende coscienza, non misura, non considera, 
non teme di fronte ai Segni dei Tempi, perché non li conosce, non ne ha 
sentito parlare.  Ha vissuto immersa nella tecnologia e non ha avuto 
tempo per Dio.  
  
L’uomo non permette che lo si corregga, né fa alcun proposito di essere 
migliore, per questo c’è tanto male, ci sono tante famiglie distrutte, c’è 
tanta malvagità… Per questo questa generazione patirà la Grande 
Tribolazione, sta già vivendo la Grande Tribolazione, che diventerà più 
dura di momento in momento. La sofferenza dell’uomo si accentuerà 
duramente.   
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È per questo che Mio Figlio, nella Sua Misericordia, sta disciplinando il Suo 
Popolo, i Suoi figli ribelli, increduli, disobbedienti ed infedeli e li chiama 
all’Obbedienza. 
L’uomo che non conosceva l’afflizione, se la troverà davanti, perché 
nessun luogo sarà risparmiato dall’essere purificato.   
  
Non burlatevi, né rallegratevi per il male dei vostri fratelli, la purificazione 
passerà da un luogo all’altro e prima o poi tutti gli uomini soffriranno.   
  
Non state ad aspettare la Tribolazione, ci siete dentro, poi seguirà il 
culmine della Grande Tribolazione.   
  
La ribellione e le offese dell’uomo nei confronti di Dio, l’adorazione del 
demonio ed il ripudio del Dio Uno e Trino, sono le cose che hanno fatto sì 
che questa generazione fosse quella che patirà la Grande Tribolazione ed 
il flagello dell’anticristo. “perché allora vi sarà una grande tribolazione, 
quale non v'è stata dal principio del mondo fino ad ora, né mai più vi 
sarà.” (S.Mt. 24,21) 
  
Per questo voi state vivendo di disastro in disastro, la Creazione sta 
dicendo all’uomo di non offendere più Mio Figlio, ma l’uomo risolve tutto 
attribuendo spiegazioni scientifiche a questi fatti.  Solo e solamente coloro 
che stanno vivendo la Tribolazione, sanno che quello che stanno soffrendo 
non è qualcosa che si possa definire normale.  
  
L’uomo dice di aver vissuto momenti di angoscia, ma non avrà mai vissuto 
un’angoscia pari a quella della Purificazione. È il momento della grande 
prova per il Popolo di Mio Figlio, il momento in cui i disastri naturali e la 
scienza mal impiegata dall’uomo, gli si rivolteranno contro e 
contamineranno quanto era stato dato all’uomo dal Padre Eterno.  
 
L’angoscia che ora stanno vivendo i Miei figli che hanno sofferto a causa 
della natura, giungeranno a viverla tutti gli uomini; i quattro elementi 
sono stati liberati, affinché eseguano il loro compito su un’umanità che 
non conoscono, poiché l’umanità non vive, non mette in pratica, non 
riconosce la Volontà Divina. 
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Amati figli, nonostante ciò la Mano Divina non vi abbandonerà. È per 
questo motivo, che in questa esplicitazione della Parola Divina, venite 
chiamati a salvare l’anima, a prendere forza spirituale, a non venire meno 
nella fede, a fortificarvi, di modo che quando arriverà l’anticristo non 
cediate davanti alle sue infami menzogne.  
  
Sarete testimoni di gravi e terribili fenomeni di ogni genere. La terra sta 
ruggendo nel suo interno, a causa della frizione che sta avvenendo nelle 
sue profondità. La terra sta allertando l’uomo di non contaminarla più. 
Questa generazione conoscerà la potestà della natura nei confronti di un 
uomo che la ferisce.  
  
Voi sarete testimoni delle invasioni di grandi nazioni, di invasori crudeli, 
senza pietà. L’Europa sarà preda di invasioni e sarà schiava degli schiavi 
del male. Roma sarà invasa ed i Miei figli fedeli aiuteranno la Chiesa di 
Mio Figlio, che si dovrà trasferire in un’altra nazione. 
  

Amato Popolo di Mio Figlio, pregate in ogni momento, pentitevi, siate 
giusti. 

  
Non sentitevi sapienti, il sapiente non offende il suo Signore e questa 
generazione sarà creatrice di offese ancora più grandi nei confronti della 
Volontà Divina.  
  
STATE TOGLIENDO IMPORTANZA A TUTTO QUELLO CHE È PER 
ADORARE E LODARE, PER RINGRAZIARE E RENDERE CULTO A 
COLUI CHE È DIO, IL CUI NOME È SANTO ED I SUOI FIGLI DEVONO 
ESSERE SANTI, PER QUESTO VENGONO PURIFICATI.  
Quale Madre vi chiedo di non declinare di fronte a questa grande Verità, 
perché lungi dall’intimorirvi, desidero invece attirarvi verso la Verità e 
desidero che riconosciate che non vi state comportando bene, ma al di 
fuori della Legge di Dio.   
  
Io vi proteggo, vi libero dal male, ma per farlo dovete essere persone del 
bene. 
  
L’Amore può tutto, perciò cercate di diventare esperti nell’Amore Divino 
ed il resto lo riceverete in sovrappiù.   
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Pregate figli Miei, pregate per San Francisco, patirà fino a non  

poterne più.  
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Inghilterra, patirà a causa del terrorismo 
e della natura.  

  
Pregate figli Miei, pregate per le Filippine, saranno scosse dai loro 

vulcani.  
  

Pregate figli Miei, pregate per  il Messico, il peccato che sta traboccando 
in questa nazione, porterà alla sofferenza. 

  
Pregate Popolo di Mio Figlio, pregate. 

  
Vi benedico. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nel corso di questo messaggio ho visto la nostra Madre Santissima 
esprimere dolore. Mi ha detto che tutta l’umanità deve continuare a 
consacrarsi al Suo Cuore Immacolato. 
Mi ha detto che la Consacrazione della Russia non è stata fatta come Lei 
aveva chiesto, nonostante la gerarchia della Chiesa di Suo Figlio fosse a 
conoscenza delle conseguenze.  
  
Ha insistito sulla necessità che in questo momento l’umanità si consacri 
continuamente, non solo al Suo Cuore Immacolato, ma anche al Cuore 
Sacratissimo di Suo Figlio. 
  



346 
 

Mi ha rivelato che le Sue continue Suppliche di allerta all’umanità in 
diverse Apparizioni, riguardo all’arrivo dell’anticristo, sono andate 
inascoltate nonostante Lei abbia avvertito sulle conseguenze della 
disobbedienza. 
  
Mi ha guardato con occhi che non dissimulano l’Amore e mi ha detto: “Il 
Mio più grande Dolore è vedere i Miei figli patire.”  
  
Fratelli, non dobbiamo lasciare passare inascoltati questi Appelli, che ci 
vengono dati affinché ci guardiamo dentro e riprendiamo una vita più 
consona ai figli di Dio.  
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
18 SETTEMBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
FIGLI DEL MIO SACRATISSIMO CUORE, VI BENEDICO.  

  
Vi guardo con infinito Amore, così come infinita è la Mia Misericordia per 
ciascuno di voi.  
  
NELLA CUPA NOTTE IN CUI SI STA MUOVENDO L’UMANITÀ CHE 

IO HO REDENTO, MI CAUSA DOLORE VEDERE L’AGITAZIONE E LA 
CONFUSIONE NELLA QUALE STATE VIVENDO. 

  
L’origine dei mali dell’umanità è dovuta alla mancanza d’amore dell’uomo 
per sé stesso.  
Ogni persona ha un proprio concetto dell’amore. Fintanto che questa sarà 
la realtà, sarà molto difficile che riusciate ad amarmi e a rendermi una 
debita adorazione, come sarà altrettanto difficile amare il fratello, senza 
anteporre il proprio concetto all’amore per il prossimo.  
  

NELLA VOSTRA VITA NON RIUSCITE A LIBERARVI DELL’EGO 
UMANO MAL UTILIZZATO, IL LIBERO ARBITRIO LO AVETE 
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TRASFORMATO IN LIBERTINAGGIO ED IL LIBERTINAGGIO IN UN 
GRANDE DISAMORE PER VOI STESSI. 

  
Vi siete dimenticati di essere Tempi dello Spirito Santo e vi siete 
trasformati in tempi di idolatria, di egoismi e di contrapposizioni, che vi 
stanno portando ad una sconvolgente disumanizzazione. 
  
Amato Popolo Mio, vi devo dire che se ciascuno di voi non si propone di 
mettere in atto una trasformazione interiore di quello che deve cambiare, 
in modo personale, vi sarà difficile accogliere con il Mio Amore un fratello 
che non è come voi, né pensa come voi. 
A causa delle costanti insidie poste dagli umani desideri personali, si 
producono le azioni e le reazioni dell’uomo egoista, che è quello che ha 
portato questa generazione a trovarsi nell’istante degli istanti.  
  
Lo Scisma, al quale poco a poco la Mia Chiesa sta andando decisamente 
incontro, troverà i Miei figli immaturi, privi di fede e potenzialmente 
egoisti. La poca spiritualità nella quale sta vivendo il Mio Popolo, lascia 
trasparire la blanda formazione della Mia Chiesa, che cadrà nelle grinfie 
del male, pertanto le Mie Legioni Angeliche staranno attente a correre in 
difesa di coloro che si pentiranno del loro comportamento e che 
solleciteranno il Loro Aiuto. 
  
Amato Popolo Mio: 
  

VI HO GIÀ PREANNUNCIATO LA NECESSITÀ DI UN’URGENTE 
PREPRARAZIONE A CAUSA DELLA VICINANZA 

DELL’AVVERTIMENTO, DURANTE IL QUALE CIASCUNO SI 
TROVERÀ SOLO DI FRONTE ALLA PROPRIA COSCIENZA E GLI 
SARANNO RIVELATE LE AZIONI E LE OPERE DELLA SUA VITA, 

ANCHE QUELLE CHE NON RIUSCITE A RICORDARE. 
 
Questa purificazione personale è necessaria, per poter affrontare 
debitamente la futura evoluzione riguardante l’umanità.  Non tutti 
crederanno in Me dopo l’Avvertimento, nonostante questo sarà il Mio 
Grande Atto di Misericordia per tutta l’umanità. 
  
Amato Popolo Mio:  
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GIORNI PRIMA DELL’AVVERTIMENTO E PRIMA CHE VEDIATE LA 
MIA CROCE NEL CIELO, VEDRETE PER UN GIORNO, IN TUTTO IL 

PIANETA, UN GRANDE SEGNALE CHE VI DIRÀ CHE 
L’AVVERTIMENTO È SU DI VOI.  

 
VEDRETE UN CERCHIO NEL CIELO E DAL CERCHIO SCENDERÀ UN 
RAGGIO DI LUCE CHE NON TOCCHERÀ NESSUNO E CHE NESSUNO 

RIUSCIRÀ A TOCCARE.  
  

QUESTO SEGNALE È UN’ULTERIORE GRAZIA PER VOI, PER 
INTERCESSIONE DELLA MIA MADRE SANTISSIMA.   

  
Amato Popolo Mio, l’umanità si trova nel tempo della Purificazione che 
continuerà e proverrà dallo Spazio, così come la Natura non si stancherà 
di avvertirvi, affinché non pecchiate più. 
  
Pregate figli Miei, pregate per la Giamaica, sarà purificata grandemente.  

  
Pregate figli Miei, pregate, la guerra totale è una realtà.  

  
Pregate figli Miei, pregate, la terra continuerà a tremare in tutto il 

pianeta, pregate per la Germania.  
  

Pregate figli Miei, pregate, l’Oriente rimarrà in stato di allerta. 
  

Amato Popolo Mio, l’umanità in generale si sentirà minacciata.   
La mancanza di timore di coloro che credono di detenere il potere 
sull’umanità, li porterà a dare l’ordine che il Mio Popolo sia straziato con 
armi chimiche.  
 

“IO SONO COLUI CHE SONO.” (Es. 3,14) NON VOGLIO CHE IL 
MIO POPOLO PATISCA MAGGIORMENTE A CAUSA DELL’UOMO 

CHE UTILIZZA LA SCIENZA PER IL MALE.   
  

LASCERÒ CADERE LA MIA MANO NELL’ISTANTE SCELTO DALLA 
NOSTRA VOLONTÀ. 
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Non dimenticatevi che per riuscire ad ascendere nello spirito, dovete 
eliminare l’ego che vi porta a causare il male ai vostri fratelli, dovete 
essere persone del bene, persone di pace e del Mio Amore. 
  

IO VI BENEDICO COSTANTEMENTE, MA DIPENDE DA VOI CHE 
QUESTA BENEDIZIONE SIA RICEVUTA DA CIASCUNO DI VOI 

NELLA SUA TOTALITÀ.   
  

Vi benedico, conoscetemi, di modo che non veniate confusi. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Ancora una volta, l’Appello di Nostro Signore ci viene rivolto affinché l’ego 
umano non sia un ostacolo in noi, ma una benedizione che il Cielo ci ha 
dato e che riusciremo a valorizzare se supereremo il nostro “ego”, non 
alla nostra maniera, ma alla maniera Divina. 
  
Per l’umanità, l’Amore è e sarà sempre un’infinita benedizione e 
contemporaneamente la prova per l’uomo dell’obbedienza a Dio.  
  
La Madonna sta intercedendo davanti al Trono Trinitario cosicché, per 
Misericordia, avremo un’opportunità, un segnale in più prima 
dell’Avvertimento.  
Ricordiamoci che per Dio, ogni volta che giungiamo di fronte a Lui, è come 
la prima volta, ma non dobbiamo abusare dell’Amore Divino.   
  
La Misericordia Divina è superiore a quanto ritenga un comune cristiano, 
ma si sta abusando del termine “misericordia”. Non dobbiamo far parte di 
coloro che, abusando della Misericordia Divina, trascorrono la vita 
aggredendo i loro fratelli. 
 Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
20 SETTEMBRE 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
SIATE BUONI FIGLI, PER NON FAR SOFFRIRE MIO FIGLIO CHE VI 

AMA INFINITAMENTE.   
  

L’uomo parla di quello che non conosce, riporta quello che Io ho rivelato 
all’umanità nelle Mie Apparizioni sulla terra.  Le Mie Rivelazioni vengono 
confrontate con la scienza e quando lo fanno nasce lo sconcerto, perché 
si rendono conto che, per quanto cerchino, non ci sono spiegazioni 
scientifiche. 
  
L’uomo, facendo un cattivo uso del libero arbitrio, lo trasforma in 
libertinaggio e decide di prendere le distanze da quello che comporta uno 
sforzo, nel cuore, nella mente, nel pensiero, nella ragione, nei buoni 
concetti, nell’obbedienza e nella pazienza. Questo perché l’uomo ha una 
grande paura di decidersi a mettere da parte il proprio ego mal impiegato. 
  
La trasformazione intimorisce l’uomo, perché non sa che gli viene chiesta 
per ottenere un cambiamento che è necessario e nell’aspettativa di una 
maggiore esigenza Divina; il bene gli fa paura e lo intimorisce. Non gli fa 
paura il peccato, ma il bene.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
L’uomo sta vivendo nell’agitazione, a livello mondiale. Questo lo tiene in 
un’aspettativa costante. Gli eventi reiterati dei quali l’uomo è stato vittima 
aumenteranno, con un’intensità che l’uomo non ha mai visto né vissuto.   
  
È necessario che l’umanità sia purificata di fronte a tanto peccato, con il 
quale si è unita alle orde di satana e si è unita a coloro che disprezzano 
Mio Figlio ed i propri fratelli.  
 
Questa generazione si sente offesa dai segni e dai simboli che 
rappresentano la Divinità. Per questo figli Miei, nella Chiesa di Mio Figlio, 
il centro deve continuare ad essere Mio Figlio nel Santissimo Sacramento. 
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LA TRANSUSTANZIAZIONE NEL MOMENTO DELLA 
CONSACRAZIONE È REALE E VERA, NONOSTANTE IN QUESTO 

MOMENTO ALCUNI DEI MIEI FIGLI PREDILETTI ABBIANO PERSO 
LA FEDE E STIANO TRATTANDO MIO FIGLIO IN MODO RUDE, 

SENZA RISPETTO, SENZA AMORE, CON GRANDE INCREDULITÀ, 
DIMENTICANDOSI CHE MIO FIGLIO SI RENDE PRESENTE CON LE 

PAROLE DELLA CONSACRAZIONE DEL SACERDOTE E 
L’INVOCAZIONE DEL SUO POPOLO FEDELE. 

 
Voi, figli Miei, dovete prepararvi debitamente per ricevere Mio Figlio 
nell’Eucaristia, dovete pentirvi dei vostri peccati e dovete riproporvi di non 
commettere gli stessi errori.  Non ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia, se 
non vi siete debitamente preparati.  
  

GUARDO CON DOLORE COME MIO FIGLIO VIENE PASSATO DI 
MANO IN MANO, COME SI TRATTASSE DI QUALCOSA DA 

MANGIARE ACQUISTATO DA QUALCHE PARTE PER POI ESSERE 
DISTRIBUITO, OFFENDENDO LA COSA PIÙ SACRA CHE CI SIA. 

  
Alcuni dei Miei figli prediletti non si dedicano con il dovuto zelo alla parte 
in cui si offre l’Eucaristia e a causa del loro cattivo esempio, la gente fa lo 
stesso e all’Eucaristia non viene attribuito il Suo vero valore. 
  
NEL MOMENTO DELLA CONSACRAZIONE EUCARISTICA, L’ALTARE 
È IL LUOGO DEL SACRIFICIO E DELL’AMORE, DOVE MIO FIGLIO 
GUARDA ALLA FEDE DEL SUO POPOLO E DISCENDE AI SUOI PER 

AMORE.  
 

I Miei figli prediletti devono essere figli della preghiera, figli dell’amore, 
figli della carità, figli della costanza, figli della speranza, figli della 
compassione e testimoni dell’umiltà del loro Signore e loro Dio.  
  
I Miei figli prediletti devono allertare il Popolo di Mio Figlio perché non sia 
confuso da coloro che negano il male, che negano i dogmi di fede che 
hanno grande fondamento e non devono essere di quelli che negano Dio 
Giudice Giusto.  
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Ogni persona decide il proprio cammino nel libero arbitrio: nell’amore e 
nel perdono o nella negazione dell’Amore Divino e quindi, se non si pente, 
patirà le conseguenze del suo stesso peccato, nel luogo di pena: l’inferno.  
“Il mare restituì i morti che esso custodiva e la morte e gli inferi resero i 
morti da loro custoditi e ciascuno venne giudicato secondo le sue 
opere. Poi la morte e gli inferi furono gettati nello stagno di fuoco. Questa 
è la seconda morte, lo stagno di fuoco.” (Apoc. 20, 13-14) 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
State vivendo momenti di grande pericolo per l’anima. Sono momenti in 
cui il demonio sta distraendo i Miei figli da tutto quello che è bene, per 
farli perdere.  

 
È URGENTE FIGLI MIEI, CHE QUESTO PERICOLO NEL QUALE 

STATE VIVENDO, NON VENGA ACCENTUATO DALLA TOLLERANZA 
VERSO IL MALE.  DOVETE CHIAMARE PECCATO IL PECCATO. 

  
AMATI, ESISTE IL CIELO, IL PURGATORIO E L’INFERNO. 

  
L’umanità, immersa nella mondanità, pensa che Dio non sia reale e 
pertanto vive nella follia del mondo, senza pensare al futuro della sua 
anima, poiché sta vivendo con gli occhi bendati dal peccato.   
La volontà dell’uomo è permissiva e quindi ritiene impossibile che alla sua 
vita segua un castigo dovuto alle sue cattive azioni.  
  

SO, IN QUANTO MADRE, CHE VI BURLERETE DEL MIO 
STRUMENTO PER UNA TALE DICHIARAZIONE, PERCHÉ CHI È 

MONDANO, NON CAPISCE NÉ VUOLE ACCETTARE LE 
CONSEGUENZE DEL CATTIVO USO DEL SUO LIBERO ARBITRIO. 

 
Pertanto i Miei figli Prediletti devono essere fermi e vincolati alla Sacra 
Scrittura e alla Legge di Dio.  
  
Amati figli, la terra viene sferzata dalle conseguenze del peccato.  
L’umanità si farà più violenta, sarà totalmente irrispettosa, invaderà le 
chiese e le distruggerà. Questo è il risultato dell’uomo senza Dio, 
dell’uomo al quale è stata data una nuova opportunità di continuare a 
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peccare, dell’uomo al quale è stato negato che Dio possa giudicare, 
dell’uomo al quale è stato detto che il peccato viene perdonato, anche 
senza provare dolore per il peccato e che Dio è amore.  
 
Il risultato di un uomo senza Dio, è la distruzione della Grande Opera del 
Padre, del Sacrificio di Mio Figlio e la negazione dell’esistenza dello Spirito 
Santo.  
  

AMATI FIGLI, TORNATE ALLA PAROLA DIVINA, NON 
ALLONTANATEVI DALLA VERITÀ, CONTINUATE AD ADERIRE ALLA 

SACRA SCRITTURA.  
DIO È MISERICORDIA E ALLO STESSO TEMPO GIUSTO GIUDICE.  

  
Procedete con Amore e con passo sicuro, siate il prodotto dell’amore di 
Mio Figlio per voi e del Mio Amore quale Madre dell’umanità.  
  

Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, patiranno duramente a 
causa della natura che li farà tremare.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Messico, viene purificato nuovamente.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, patirà a causa della 

mano dell’uomo e dei vulcani, che non si faranno attendere.  
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, sarà purificata inaspettatamente.  
  

Pregate figli Miei, pregate per il Perù, tremerà.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’umanità sarà testimone di quello 
che la natura ha riservato per questo momento. Sulla terra si vedranno 
grandi e stupefacenti effetti della natura, in luoghi inattesi. 
  
Siate cauti, offrite ogni istante per la salvezza delle anime.  
  
Prendete la decisione di trasformare la vostra vita sulla via della 
salvezza personale e quella dei vostri fratelli. Non aspettate, 
convertitevi, questo è il momento giusto.  
  



354 
 

Io vi proteggo affinché camminiate con Mio Figlio, vi offro la Mia Mano 
affinché riusciate a superare le tentazioni. 
  
Io Sono vostra Madre e vi amo.  
  

Pregate, siate prassi dell’amore per Mio Figlio.  
  

Vi benedico, 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:  
  
La Nostra Madre Santissima ha sottolineato che la Sua Maternità la fa 
patire con i Suoi figli.  
  
Mi ha parlato della gravità del libertinaggio in cui sta vivendo l’uomo a 
causa della negazione delle conseguenze del peccato e della reiterata 
negazione dell’esistenza dell’inferno.  
La Madonna mi ha parlato della sofferenza dell’umanità con un dolore che 
ho sentito nelle Sue Parole, sofferenza che è stata attirata dalla malvagità 
e dal continuo peccare dell’uomo.  
  
Mi ha detto che, poiché la Creazione è un’Opera di Dio, non è affine a 
quanto non mette in pratica la Volontà Divina e che in questo momento 
l’uomo sta rifiutando il bene.  
 
La Natura continuerà a mostrare la sua forza contro l’uomo, pertanto ci 
saranno terremoti in luoghi dove prima la terra non aveva mai tremato e 
dove la terra ha già tremato, i terremoti aumenteranno d’intensità.  
Mi ha detto: “Figlia, appariranno vulcani sconosciuti che saranno una vera 
minaccia per l’uomo. Il caos che l’uomo ha generato contro sé stesso, non 
si fermerà”.   
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Mi ha parlato del Cile e di quello che patirà questo paese. Così come mi 
ha detto che aumenterà il livello dell’ira nell’uomo, pertanto 
aumenteranno le proteste e gli atti vandalici in tutto il mondo. Le Chiese 
saranno invase ed occupate dal male, per impedire che coloro che sono 
fedeli a Dio vadano a ricevervi l’Eucaristia.   
  
Però mi ha detto: “se i Miei figli si sbrigheranno a tornare sulla via di Mio 
Figlio, in quanto Madre dell’umanità, accorrerò prontamente affinché 
queste persone percepiscano la Mia Presenza e siano fortificate.”  
  

METTIAMO IN PRATICA QUELLO CHE RICEVIAMO DAL CIELO, PER IL 
BENE DI TUTTI.  

  
Amen.  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
25 SETTEMBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
NEL MIO AMORE INFINITO HO PERMESSO ALL’UOMO DI 
AVVICINARSI AFFINCHÈ CRESCESSE NELLO SPIRITO E  

FOSSE PIÙ DELLA MIA CASA CHE DEL MONDO.  
  

In ogni istante della storia delle generazioni, Io ho manifestato la Mia 
Misericordia nei confronti dei Miei figli, mentre l’umanità, stolta, cieca e 
disobbediente si è ribellata ed ha sofferto per i propri peccati. 
L’uomo di questo momento, non volendo considerare sé stesso quale 
causa della propria sofferenza, sta discutendo se la Mia Misericordia 
castighi o non castighi. 
 
Amato Popolo Mio, quando l’essere umano si esprime con le proprie opere 
o azioni al di fuori della Nostra Divina Volontà, opponendosi alla Legge 
Divina scritta direttamente dalla Mano di Mio Padre sulle Tavole della 
Legge, si sta ribellando e sta interpretando con libero arbitrio tutto quello 
che procede da Noi. 
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I Comandamenti sono intesi per rimanere vigenti in tutti i tempi e per 
tutti gli uomini.  L’uomo, agendo contrariamente alla Legge Divina e 
disobbedendola, ha profanato la Parola di Mio Padre. Di fronte ad una tale 
azione debbo ribadire ancora una volta che l’uomo che agisce bene, 
siccome genera il bene, riceve il bene. L’uomo che agisce male, se non si 
pente, se non lo riconosce, se non si confessa e non fa fermo proposito 
d’ammenda, quale risultato del suo cattivo comportamento, riceve il 
male.  
  

QUESTA GENERAZIONE È REGREDITA ED È GIUNTA A 
PROFANARE LA NOSTRA DIVINA VOLONTÀ, DANDO LIBERA 

INTERPRETAZIONE ALLA LEGGE DIVINA ED UN’AZIONE SIMILE 
GENERA LE PIÙ GRANDI DISGRAZIE, CHE SONO LA 

CONSEGUENZA DI UNA LIBERA INTERPRETAZIONE DI  
QUELLO CHE È SACRO. 

 
L’umanità sta vivendo in un modo liberale ed ha preso la Parola e la Legge 
Divina per interpretarla irresponsabilmente, dando in questo modo la 
libertà al demonio di crescere momento dopo momento e di far apparire 
nuovi modi di peccare.  
  

VOI NON AVETE CAPITO CHE, CON OGNI PECCATO, IL MALE SI 
INGRANDISCE, SI ESPANDE, PRENDE POTERE ALL’INTERNO 

DELL’UMANITÀ E RIESCE A MANIFESTARSI IN TUTTI GLI 
ASPETTI DELLA SOCIETÀ.  

  
È il Mio stesso Popolo che in questo momento sta ponendo il suo operare 
ed agire nelle mani del male, perché il male continui a contaminare tutto 
al suo passaggio e ad iniettare il suo veleno dei modernismi e degli errori, 
degli oltraggi e delle ribellioni, i suoi affronti e le eresie contro la Nostra 
Volontà. 
  

QUANTI DI VOI DECLAMANO IL “PADRE NOSTRO” E SONO 
GRANDI RIBELLI, CHE NON RISPETTANO I COMANDAMENTI E  

CHE SI FANNO BEFFE DELLE RICHIESTE DI MIA MADRE! 
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L’umanità che vive nel male, causando costanti offese alla Nostra Trinità 
Sacrosanta, riceve il risultato delle sue opere e delle sue azioni.  
Pertanto, Io non punisco continuamente i Miei figli, grazie al mio grande 
Amore, ma la mia Giustizia è veritiera. Lascio che l’abuso della libertà 
umana, sia il carnefice stesso dell'uomo. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
QUESTO MOMENTO DI PURIFICAZIONE DEVE ESSERE ALLO 
STESSO TEMPO DI CORREZIONE.  Io Sono Amore ed accetto ogni atto 
di riparazione che deve accompagnarsi al proposito di procedere nella 
riparazione, che non può essere solo di un istante, ma permanente. 
L’uomo, quando soffre, si mostra compunto e Mi invoca affinché lo aiuti 
ed Io lo ascolto e l’aiuto, ma passato il momento di dolore, di prova, di 
paura, torna alla tiepidezza che cova nell’uomo e continua ad offendermi 
e ad abbarbicarsi al male.   
  
Il Mio Amore, nel quale l’uomo deve vivere costantemente, è la norma di 
vita che Io vi ho lasciato, ma voi invece vi date alla ricerca di quello di cui 
sentite la mancanza e ragionate in base ai vostri orientamenti e non alla 
Mia Maniera. Vi prefiggete mete in base ai vostri orientamenti personali, 
non alla Mia Maniera. Per questo continuate a procedere senza equilibrio, 
pur sapendo cosa sia il bene ed il male.    
   
L’UOMO SI LIMITA AD AGIRE E A OPERARE ALL’INTERNO DI 
QUELLO CHE CONOSCE, NON SI PERMETTE DI ESPANDERE LA SUA 
CONOSCENZA E DI ESSERE PIÙ SPIRITUALE. Non addentrandosi 
spiritualmente in Me, non scopre cose nuove e si dà a quello che lo porta 
a scoprire la novità nel peccato che gli offre il demonio.  
  
Amati figli, il male si è addentrato fino alle radici della Mia stessa Chiesa, 
innestandovi il male e pertanto i nuovi virgulti si mostrano contrari alla 
Mia Parola, perché sono portatori degli insegnamenti di una teologia che 
è lontana dalla Nostra Volontà. 
  
In questo momento non è l’Amore Divino che sta regnando tra l’umanità, 
ma il piacere, l'insolenza, l'impurità, la vessazione, la corruzione, la 
menzogna, le eresie, le offese alla Nostra Casa e a Mia Madre. 
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La ribellione dell’uomo si scaglia contro le Chiese, l’odio per i Sacramentali 
sta crescendo smisuratamente, i Miei Sacerdoti fedeli vengono allontanati 
dal Mio Popolo, la convenienza ed il desidero di possesso stanno crescendo 
in ogni ambito. 
  

MI HANNO FATTO DIVENTARE UN RE SENZA REGNO, UN 
MENDICANTE DELL’AMORE DEI MIEI STESSI FIGLI…   

  
Giungerà il momento del lamento, nell’inferno sulla terra che 
scateneranno coloro che seguono il demonio come loro dio.  
 
Amato Popolo Mio, la Purificazione sulla terra sta continuando, non ci sarà 
luogo che non sarà purificato, alcuni prima, altri poi, ma tutti i luoghi 
saranno purificati al punto che cambierà la geografia della terra. 
  

UNITEVI A ME, SIATE VERI FIGLI DI MIA MADRE, PRESTATE 
ATTENZIONE AI SUOI APPELLI, LEI STA INTERCEDENDO PER VOI 

COSTANTEMENTE.  
  

Mia Madre ha supplicato la Nostra Trinità affinché l’impatto del meteorite 
sia minore, quando cadrà nel mare e le zone costiere non abbiano a 
soffrire in modo immane. Di fronte a questa Petizione, l’umanità dovrà 
pregare e questa preghiera non dovrà essere solo verbale, ma dovrete 
pregare agendo ed operando nel Nostro Amore. Solo e soltanto così 
minimizzerete questo impatto.   
  
Pregate figli Miei, pregate per il Messico, terra di Mia Madre, dove Lei è 

viva e palpitante, dove ai Suoi Piedi devono crescere gli uomini di pace e 
di bene.  

  
Mia Madre, nella Madonna di Guadalupe, rappresenta la Donna Vestita di 
Sole, è la Madre degli ultimi tempi. Ella ha in Sé il balsamo per il momento 
più critico della purificazione dell’umanità. L’AYATE, IN CUI È 
RAFFIGURATA MIA MADRE, SARÁ UN SEGNALE PER L’UMANITÁ, 
CON UNA GRANDE MANIFESTAZIONE CHE IL MIO POPOLO NON SI 
ASPETTA E CHE SORPRENDERÁ TUTTA L’UMANITÁ. SARÁ 
VISIBILE A TUTTI E SARÁ COMPROVATA DALLA SCIENZA.  
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IL POPOLO MESSICANO VIENE PURIFICATO DALLA FORZA DELLA 
NATURA, A CAUSA DELLE LEGGI CHE HA APPROVATO, LEGGI 
PECCAMINOSE, CONTRARIE ALLA NOSTRA VOLONTÁ E CHE 
FANNO PATIRE IL CUORE IMMACOLATO DI MIA MADRE. La morte 
che è stata permessa con il peccato della libera autorizzazione dell’aborto, 
offende la Nostra Trinità. Non si dà valore alla vita, l’uomo, Tempio del 
Nostro Santo Spirito, si è trasformato in un essere che viene utilizzato dal 
male, il quale si manifesta nella crescente omosessualità e nel lesbismo. 
  

NELLE MIE CHIESE STANNO CIRCOLANDO GRANDI ERESIE. 
DI FRONTE A TANTO PECCATO, MIA MADRE SUPPLICA IL SUO 

POPOLO DI FARE RIPARAZIONE, NON SOLO CON AZIONI NELLE 
MIE CHIESE, MA CHE SI AGISCA IN QUANTO CREATURE DI DIO E 

SI FACCIA RIPARAZIONE PER I CRIMINI CONTRO COSÌ TANTI 
INNOCENTI. CIASCUNO ACCETTI LA COLPA CHE HA COMMESSO E 

SI DECIDA A NON TORNARE A COMMETTERE GLI STESSI 
CRIMINI, DEDICANDOSI AD UNA VITA D’AMORE PER DIO E PER 

IL PROSSIMO E MOSTRANDO UN VERO PENTIMENTO PER I 
PECCATI COMMESSI. 

  
Dovete predicare il Mio Amore, ciascuno deve essere un testimone di 
verità, non di falsità.  
Satana si è reso presente su questa terra, sa che Mia Madre lo vincerà e 
che lo bandirà. Per questo il Mio Popolo deve estirpare ORA i molti peccati 
e le molte eresie, non deve indugiare.    
  
Pregate, pregate per il Messico, il suo suolo sarà scosso nuovamente con 

forza… 
  

Pregate figli Miei, pregate per il Cile, patirà l’ira della natura con grande 
forza, i paesi vicini patiranno in contemporanea per questo motivo. 

  
Pregate figli, per l’Indonesia, sarà scossa e l’umanità patirà a causa dei 

suoi vulcani.  
  

Pregate figli, la Colombia sarà purificata, il terrorismo agirà e la natura 
farà tremare tutti i suoi abitanti.   
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Pregate figli per la Spagna, sarà sorpresa dal terrorismo e dalla natura.  
  

Pregate figli, per l’Italia, patirà.  
  

Pregate per gli Stati Uniti, tremeranno e l’acqua li purificherà.  
  

Amato Popolo Mio, non stupitevi della forza che mostra la natura, è la 
forza del peccato dell’uomo. L’umanità continuerà ad essere sferzata, 
purificandosi da un estremo all’altro.  
  
Il Mio Amore continua ad attualizzarsi in ciascuno di voi, ma dipende da 
voi l’abbracciarlo o il ribellarvi.   
  
Io vi amo tutti, anche se non tutti Mi amano.  Il Mio Popolo sta patendo 
ed Io non lo abbandono. Vi benedico.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

Fratelli: 
  
“Vegliate dunque, perché non sapete in quale giorno il Signore vostro 
verrà. Questo considerate: se il padrone di casa sapesse in quale ora della 
notte viene il ladro, veglierebbe e non si lascerebbe scassinare la casa. 
Perciò anche voi state pronti, perché nell'ora che non immaginate, il Figlio 
dell'uomo verrà.” (S. Mt. 24,42-44) 
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
28 SETTEMBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 
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La Mia Benedizione è su di voi in ogni momento e, come il sole, anche se 
non lo si vuole accogliere, il Mio Amore raggiunge tutti. Dà frutti in coloro 
che lo accolgono e rimane inerte in coloro che non permettono che il Mio 
Amore li fecondi, che li riempia e li colmi, perché non cerchino altre strade.  
Ci si rifiuta di accogliere il Mio Amore perché i tiepidi non lo conoscono, 
costoro si vogliono conformare a un riflesso o a un’idea di quello che è il 
Mio Amore.  
  
Alcuni dei Miei figli Mi chiedono miracoli e quando vedono che non si 
realizzano nel campo in cui il loro volere umano li chiede, sono infastiditi 
e Mi allontanano dalla loro vita.  
 
Alcuni dei Miei figli non comprendono che il Mio Amore va molto al di là di 
quello che l’uomo desidera, poiché tutto quello che permetto nella vita, è 
per il bene della vostra anima.  
 

MI CHIEDETE MIRACOLI ED IO VE LI CONCEDO IN  
CONFORMITÀ ALLA NOSTRA VOLONTÀ, AFFINCHÈ,  

IN UN MODO O NELL’ALTRO, SIATE PURIFICATI, E PERCHÈ VI 
SALVIATE L’ANIMA!  

 
Io vi prometto di aiutarvi, ma aiutare i Miei figli non è concedere loro tutto 
quello che vogliono, bensì quello che è bene per la salvezza dell’anima.  
Alcuni invocano: “Signore, volgi il tuo sguardo su di Me, concedimi quello 
che ti chiedo” e Mi chiedono cose di carattere materiale, economico e che 
Io allontani malattie, senza pensare che forse la malattia potrebbe essere 
il mezzo grazie al quale una persona ritorni a Me.  
  
Io vi prometto di proteggervi ed alcuni dei Miei figli, commettendo un 
grosso errore, sperano di meritarsi un trattamento differente rispetto ai 
loro fratelli, ma proprio perché i Miei figli sono maturi, devono sapere che 
la cosa più importante per Me è che si salvino l’anima, che non si perdano 
e che abbiano la FEDE.  
  
Vi ho già spiegato che l’umanità si muove in circolo attorno a sé stessa ed 
Io vengo messo all’ultimo posto.  
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I Comandamenti non vengono osservati, se ne stanno dando libere 
interpretazioni con le quali si sta causando un grande dolore alla Nostra 
Trinità Sacrosanta. Voi siete centrati su voi stessi, non soffrite per i vostri 
fratelli e non siete né caritatevoli, né misericordiosi.  
 
L’umanità è inglobata nel proprio “ego” ed al di fuori di questo non c’è 
nient’altro. Siete un’umanità che non vuole riconoscere le Leggi Divine, 
siete sprofondati nel disamore, innanzi tutto per voi stessi e se non ci si 
ama, quale amore potrete offrire? 
  
Questa generazione sarà testimone dello scisma della Mia Chiesa, 
ciascuno di voi è gestore di questo scisma, perché non si attiene 
all’esplicitazione della Mia Parola e contribuisce allo scisma appoggiando 
novità che sono al di fuori della Nostra Volontà.  
 
Amato Popolo Mio, il Mio Trono sulla terra sarà portato via da Roma, per 
salvaguardarlo. LE MIE PECORE, SENTENDOSI SOLE ED ISOLATE, SI 
DISPERDERANNO, ACCETTERANNO ORDINI CHE NON 
PROVERRANNO DA ME E SI PERDERANNO, PERCHÉ NON SI 
PERMETTERÀ CHE SI POSSANO PENTIRE.  
  
AMATO POPOLO MIO, L’UMANITÀ SI ASPETTA UN DIO D’AMORE, 

DI MISERICORDIA, DI COMPASSIONE ED IO SONO COSÌ, MA 
SONO ANCHE UN DIO DI VERITÀ, DI GIUSTIZIA, DI PAROLA 

CERTA E VERACE. IO SONO UN GIUDICE GIUSTO. 
  

Nella Mia Chiesa si è infiltrato il fumo di satana, non da adesso, ma da 
tempo. L’uomo, facendo accordi con il male e con tutti i suoi alleati, è 
andato eliminando quello che lo teneva lontano da satana. 
  

LA MIA CHIESA È STATA CONTAMINATA ED I MIEI FIGLI CHE 
NON HANNO FATTO LO SFORZO DI CONOSCERMI VERAMENTE, 
SONO FACILI PREDE DI OGNI FALSA IDEOLOGIA O DOTTRINA 

CHE SI PRESENTI. 
 
L’inferno è saturo di persone che hanno omesso la verità, che hanno 
accolto false ideologie, che si sono consegnate a satana e a tutto quello 
che rappresenta il male. Principalmente la gioventù è diventata fanatica 



363 
 

del male e dei suoi diversi e diabolici modernismi, accettando i bassi istinti 
con i quali il male colpisce l’uomo, facendo risvegliare in lui questi bassi 
istinti, per fare in modo che si ribelli contro di Me.   
  
L’AVVERTIMENTO, POPOLO MIO, DEVE TROVARVI PENTITI PER 
IL MALE COMMESSO, MA IO NE STO VEDENDO TANTI CHE PER 

CONVERTIRSI STANNO ASPETTANDO L’AVVERTIMENTO O I 
SEGNI CHE LO PRECEDERANNO…  

 
IL MOMENTO È QUESTO, LA CONVERSIONE DEVE AVVENIRE 

ADESSO! IL PENTIMENTO NON DEVE FARSI ATTENDERE! 
  

DURANTE L’AVVERTIMENTO, OGNI PERSONA DOVRÀ 
AFFRONTARE I SUOI PECCATI, VEDRÀ TUTTA LA SUA VITA, 

CON I SUOI SUCCESSI ED I SUOI ERRORI E NON POTRÀ  
SFUGGIRE A QUESTO ATTO DELLA NOSTRA VOLONTÀ. 

L’AVVISO DURERÀ ALCUNI MINUTI, MA, PER LE GRANDI 
SOFFERENZE CHE PROVERETE, A CIASCUNO DI VOI  

SEMBRERÀ UN TEMPO INTERMINABILE.  
 

LO SCOPO DELL’AVVERTIMENTO NON È QUELLO DI METTERVI IN 
GUARDIA, MA QUELLO DI FARVI GUARDARE DENTRO DI VOI E 

CHE QUINDI L’ANIMA E LO SPIRITO INTRAPRENDANO IL 
RITORNO AD UNA VITA NELLA NOSTRA VOLONTÀ, ANCHE SE, 

UNA VOLTA PASSATO L’AVVERTIMENTO, CI SARANNO PERSONE 
CHE SI RIBELLERANNO CON MAGGIOR FORZA CONTRO DI ME,  

CHE MI INCOLPERANNO PER IL DOLORE PATITO.  
  

L’AVVERTIMENTO È UNA MISERICORDIA DA PARTE DELLA MIA 
CASA, MA UNA VOLTA PASSATO, SARÀ NEL LIBERO ARBITRIO 

CHE SI DECIDERÀ SE CONTINUARE NELL’OLTRAGGIO ALL’AMORE 
DIVINO O SE ADERIRE ALLA NOSTRA VOLONTÀ.    

  
Voi non credete di trovarvi di fronte al male ed alle sue legioni, non 
credete in Me, a causa della debolezza e della compiacenza con la quale 
coloro che sono incaricati di dare una vera testimonianza, trattano delle 
cose che Mi riguardano.  
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Perciò voi, generazione insolente, cercherete di seminare, ma la terra non 
sarà più in grado di servire l’uomo che l’ha contaminata con l’energia 
nucleare. 
  
Sappiate, Popolo Mio, che una cometa si avvicinerà talmente tanto alla 
terra, che ne cambierà il magnetismo e l’uomo, non sapendo che la Nostra 
Misericordia li ha avvertiti da tempo, si sentirà morire di terrore. 
  

IL MIO ANGELO DI PACE È PRONTO A VENIRE SULLA TERRA, 
DOPO L’APPARIZIONE PUBBLICA DELL’ANTICRISTO. 

  
Pregate figli Miei, LA NATURA DARÀ ORIGINE A EVENTI SCONVOLGENTI 

AGLI OCCHI DEGLI UOMINI. 
  

Pregate figli Miei, concentratevi sulla crescita spirituale. 
  

Pregate figli Miei, il Giappone soffrirà fino allo sfinimento.  
  

Pregate figli Miei, gli Stati Uniti continueranno a purificarsi, San 
Francisco sarà flagellata.   

  
Pregate figli Miei, i vulcani saranno la purificazione per le nazioni.  

 
Pregate figli Miei, il Perù tremerà e patirà, il “fidanzato dormiente” (*)  

risveglierà altri vulcani. 
  

Amato Popolo Mio, siate promotori di pace e di sapere per i vostri 
fratelli.   
  
Il Mio Amore si diffonde costantemente, senza arrestarsi.  
Il Mio Amore desidera le anime.  
Il Mio Amore vuole essere il vostro Re.    
 
Avvaletevi della compagnia e della guida dei vostri fratelli: i vostri Angeli 
Custodi.  
  

LA MIA BENEDIZIONE È AFFINCHÉ VI RINNOVIATE.  
VI AMO, VI BENEDICO. 
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Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
(*) Si fa riferimento al vulcano Misti  
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:  
  
Nostro Signore Gesù Cristo sta definendo chiaramente la Sua Parola per 
non dare adito a dubbi e per evitare che l’uomo interpreti gli accadimenti 
di suo libero arbitrio.  
  
Dopo l’Avvertimento, moltissimi fratelli non saranno costernati ma 
arrabbiati, ripeto, arrabbiati con Dio per la sofferenza che hanno patito; 
attaccheranno i fratelli che si pentiranno e che chiederanno perdono a 
Dio.  
Ho visto scatenarsi una grande persecuzione. 
  
Durante il Messaggio, il nostro amato Gesù, mi ha mostrato chiaramente 
il Vaticano. Ho visto il sangue di sacerdoti, di laici e di suore, perché mi è 
stato permesso di vedere con chiarezza come erano vestiti. Ho visto anche 
una persona vestita di bianco che veniva uccisa ed un’altra vestita di 
bianco che fuggiva circondata da persone che ricoprivano la sua veste con 
un telo, affinché non venisse riconosciuta da coloro che la stavano 
cercando. Ho visto che questa persona veniva ferita, ma non a morte, e 
che riusciva a lasciare l’Italia. Ho visto chiaramente una carta geografica. 
  
Non possiamo pensare che la Misericordia di Dio possa essere permissiva 
con il peccato.  
  
È doloroso sapere quanto soffrirà l’uomo. Non è facile vedere così tanto 
dolore. LA CONSOLAZIONE LA SI TROVA PROPRIO IN CRISTO E 
NELLA MADONNA, CHE INTERCEDONO PER NOI.   
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Alla fine di questo Messaggio, nostro Signore Gesù Cristo, mi ha fatto 
vedere LA MADONNA NELLE VESTI DELLA MADONNA DI GUADALUPE, 
CON IL VESTITO SPLENDENTE COME IL SOLE E ASSIEME AI SANTI 
ARCANGELI, VINCEVA SATANA E LE SUE LEGIONI.   
  
Per il bene dei figli di Dio e nella piena fiducia che il male non prevarrà sul 
Popolo fedele, preghiamo perché ci sia un continuo sforzo per la 
conversione ed affinché la nostra Fede cresca e non diminuisca. 
  

 DIO È GRANDE E NON C’È NESSUN DIO(*) PIÙ GRANDE DI LUI.  
 

Amen. 
 

(*) = dio in questo caso è riferito agli dei che l’uomo crea nel corso 
della propria vita. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
6 OTTOBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO CON IL MIO AMORE,  
VI BENEDICO CON LA MIA PACE.  

  
Popolo Mio: cosa ti è successo? Dove sei?  
  

NON VEDO I MIEI FIGLI SFORZARSI PER RIMANERE VICINO A 
ME, MA LI VEDO NELLA FOLLIA DEL MONDO, ACCAREZZARE 

COMPIACIUTI IL PECCATO.  
   

Amati figli, questo non è il momento di continuare a fare quello che Mi 
offende ed è contrario al Mio Amore. Ciascuno dei Miei figli è responsabile 
delle proprie azioni e di quanto queste si sommino al bene o al male, per 
il resto dell’umanità.  
 
Le false interpretazioni di quello che è la Legge Divina contenuta nel 
Decalogo, portano i Miei figli ad un incontro fatale con il maligno. 
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LA LEGGE DIVINA NON SI ASSOGGETTA ALLE CONVENIENZE 
DELL’UOMO, È SCRITTA PERCHÈ TUTTI LA UBBIDISCANO E SI 

RISPETTINO I DIECI COMANDAMENTI. 
  
Il Mio Popolo ha innalzato falsi dei che hanno distrutto in loro il desiderio 
di proseguire nel Mio Amore.  In questo momento il Mio Amore è qualcosa 
che, da parte degli uomini di questa generazione, non viene considerato 
conveniente e per questo si aggiungono alle fila del male, lasciando che il 
male si impossessi di loro e li aiuti a dimenticare il pudore, il decoro, la 
morale…  
Il cammino del Mio Popolo è convulso, l’umanità si affanna nella protesta, 
ma sullo sfondo di ogni disordine, di ogni protesta, degli atti vandalici e 
dell’ira, sono presenti le cause della vera origine delle azioni dell’uomo: la 
lotta interiore, la malattia dell’invidia e quella dell’avidità. 
Di questo si è servito il demonio per coprire il suo male e per fare in modo 
che l’uomo consideri i suoi fratelli come nemici.  
  
Popolo Mio, in questo momento sei perseguitato, non dall’anticristo, ma 
da coloro che non Mi amano, né vogliono che la Mia Pace irradi nel cuore 
dei Miei figli.   
Le Mie Chiese vengono distrutte e lo saranno con maggior frequenza, così 
si infonderà la paura nei Miei figli, per fare in modo che non si avvicinino 
a Me.   
  
Amato Popolo Mio, le reliquie in possesso della Mia Chiesa verranno prese 
per profanarle, per questo, come ho sollecitato già in precedenza, 
desidero che le reliquie vengano recuperate e messe al sicuro a partire 
già da questo momento, altrimenti non ne troverete più traccia.   
  
Coloro che preferiranno salvare il corpo e perdere l’anima, patiranno gli 
orrori di questa scelta quando, obbligati dal male, dovranno essere la 
mano che si solleva contro i propri familiari.   
 
NON AVETE RISPOSTO ALLE RICHIESTE DI MIA MADRE, CON LE 
QUALI AVRESTE FERMATO LA MANO DEL MALE SULL’UMANITÀ, 
quel male che Mia Madre vi aveva avvertito si sarebbe diffuso su tutta la 
terra, flagellando nuovamente l’uomo.  Il lupo si veste con pelle d’agnello 
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e quando meno ve lo aspetterete, sarà quando il comunismo riuscirà a 
terrorizzare l’umanità con le sue armi micidiali. 
 
Avete disobbedito, lasciando che il male si infiltrasse nella Mia Chiesa ed 
adesso Mia Madre sarà minimizzata, per aprire il passo al male, che con 
il suo veleno deformerà la Mia Parola e confonderà il Mio Popolo.  
  
Amato Popolo Mio, l’astro del sole sarà causa di timore, di lamento e di 
agonia per l’uomo.  Le emanazioni solari abbatteranno quello che l’uomo 
ha messo nello spazio e che fa sentire l’uomo invincibile.   
Dal firmamento vedrete avvicinarsi quello che sarà la purificazione per 
questa generazione.  
Siate amore, per stare vicini alla sofferenza altrui, poiché tutta l’umanità 
sarà colpita in un modo o nell’altro. 
  
NON ESISTE LUOGO IN CUI NON MI SI OFFENDA GRAVEMENTE…   

  
Amato Popolo Mio, vi ricordo la preghiera serena, fiduciosa, nella pace e 
nella speranza, priva di interessi personali.   
  
La volontà mal impiegata dell’uomo porterà l’umanità a patire la fame, 
avrete sete e non la sazierete, sarete straziati da pestilenze che credete 
di aver sradicato e da altre che sono sconosciute.  
Quello sul quale dovrete transitare non è un cammino facile, tenete 
soltanto presente che “IO SONO COLUI CHE SONO” (ES. 3,14) E 
VENGO IN AIUTO AI MIEI.  
 

IL MIO AIUTO NON È QUELLO DI LIBERARVI DALLE PROVE, MA 
QUELLO CHE VINCIATE LE PROVE CON FEDELTÀ E CON SANTO 

GIUBILO. 
  
Nelle zone costiere, l’acqua del mare si addentrerà nei continenti. 
Preparatevi figli! Io non vi parlo per farvi paura, ma affinché obbediate 
alla Mia Parola e continuiate a rimanere in allerta.  
  

NON STATE VIVENDO NELLA LEGGE DIVINA… 
LA SUPERBIA DELL’UOMO È AUMENTATA E L’UOMO SI È 

CONSEGNATO ALLE COSTANTI INSIDIE DEL MALE.  
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Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la purificazione su questa 

nazione continuerà, per mezzo della natura e dell’uomo stesso. 
Un potente vulcano ruggirà in questa nazione e tutta l’umanità sarà 

minacciata.   
  

Pregate figli Miei, pregate per la Russia, tremerà, in questa nazione farà 
la sua apparizione il terrorismo.   

  
Pregate figli per la Germania, il suo popolo si dividerà. 

  
Pregate figli Miei, pregate per il Nicaragua, il suo suolo tremerà. 

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, tremerà, il terrorismo farà patire 

questi Miei figli.  
  

Amato Popolo Mio:  
  

“NON INDURITE IL CUORE” (Eb. 3,8). 
 

MANTENETEVI IN UN COSTANTE PROPOSITO DI AMMENDA.  
  

IL MIO ANGELO DI PACE VI STA GUARDANDO, IL MIO POPOLO 
DEVE PREPARARSI A RICEVERLO, ADDENTRANDOSI NELLA MIA 

PAROLA.  
  

Non desidero fanatici, desidero figli pieni d’amore per il prossimo e 
rispettosi dei Comandamenti, figli veri, senza doppiezze, figli di Fede. 
  

Pregate in ogni momento, pregate assieme a Mia Madre.  
  

Amato Popolo Mio, la faglia di Sant’Andrea sprigionerà la sua forza ed i 
Miei figli sentiranno il tremore di nazione in nazione. 
  
Non siete soli, siete voi figli che Mi avete abbandonato ed amando il 
peccato Mi avete estromesso.   
  
Io vi proteggo, se vi pentite delle offese con le quali ferite il Mio Cuore…  
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Vi proteggo se Me lo permettete…  
Vi proteggo affinché vi salviate l’anima… 
  
Amato Popolo Mio, il Mio Amore non viene meno, si sta avvicinando 
costantemente a voi, per attirarvi a Me.   
  

I MIEI FIGLI NON VIVONO IN CONTESE, MA NEL MIO AMORE. 
  

Vi chiedo di rinnovare la Consacrazione ai Nostri Sacri Cuori. 
Vi benedico, siete nel Mio Costato aperto.   
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nel momento in cui ho ricevuto questo nuovo Appello del nostro amato 
Signore, mi è stata permessa questa Visione: 
  
Ho visto il corpo dell’umanità completamente deformato dal costante 
peccato. 
Al suo fianco, ho potuto vedere un Corpo più piccolo, ma non per questo 
meno forte, con una forma definita e sul petto di questo Corpo, ho visto 
una Croce, coperta dal Santo Rosario ed ogni mistero era unito da un 
Cuore.  
 
Ho chiesto spiegazioni a nostro Signore riguardo a questo Corpo così 
risplendente ed Egli Mi ha fatto vedere che è il Suo Popolo fedele, la Croce 
è la Gloria del Suo Popolo, Gloria ottenuta percorrendo la propria via del 
Calvario e che il Cuore era quello di Sua Madre, che aiuta i Suoi figli, 
affinché si addentrino nell’Amore Divino… 
E mi ha detto: “queste sono le poche anime che Mi seguono e che sono 
fedeli alla Mia Parola.”  
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Subito dopo, il nostro Beneamato Gesù mi ha detto: “Amata figlia Mia, 
soffro per la sofferenza dell’umanità, soffro nel vederla soffrire, ma la 
purificazione deve avere luogo.”  
Sono rimasta in silenzio, così come nostro Signore è rimasto in silenzio…   
 
Fratelli, la purificazione dell’umanità non è frutto dell’immaginazione.  
Ci sono già vari paesi che da tempo sanno cosa sia il dolore e la 
persecuzione. 
  
Uniamoci in un cuore solo e viviamo questo momento, proclamando con 
le nostre opere e con le nostre azioni “IL NOME, CHE È AL DI SOPRA DI 
OGNI NOME. (Fil. 2,9). 
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
12 OTTOBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
LA NOSTRA BENEDIZIONE RIMANE CON VOI OGNI MOMENTO.  

  
Io non benedico soltanto alcuni figli ed altri no, benedico tutta l’umanità e 
ciascuno decide se accogliere la Mia Benedizione o se rifiutarla. 
  
Mia Madre, quale Madre di tutta l’umanità, vi benedice ed intercede per 
tutti, sia che La amiate, sia che non La amiate. Solo la volontà umana può 
rifiutare la Benedizione di Mia Madre su ciascuno di voi.   
  
Voi vi rendete conto del momento attuale, ma non volete riconoscere di 
trovarvi nelle “doglie del parto” (Rom. 8,22) di questa generazione, che 
sta andando contro quanto viene dalla Nostra Casa.  
  

IL MIO POPOLO È IN UNA GRANDE CONFUSIONE, PER CUI IO 
VENGO IN QUANTO CRISTO, RE DELL’UNIVERSO, A CHIEDERVI DI 

RISPETTARE I COMANDAMENTI, I SACRAMENTI, DI ESSERE 
PERSONE CHE FANNO IL BENE, DI METTERE IN PRATICA LA 
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LEGGE DELL’AMORE E DI DARE TESTIMONIANZA DEL MIO 
OPERARE ED AGIRE.  

  
Io vi amo e so che alcuni, nella confusione perché stanno lontano da Me, 
saranno preda del male e per paura si allontaneranno da Me. Per questo 
dovete stare attenti e non accogliere quello che va contro la Legge di Dio. 
La Mia Chiesa ed i Sacramenti, sono nati dal Mio Costato, non disprezzateli. 
  
ANDATE E RICEVETEMI NELL’EUCARISTIA, PANE DI VITA, DOVE 

MI DONO PER ESSERE ALIMENTO E PER DIMORARE IN VOI.   
  

Questi non sono momenti per titubare, ho bisogno del Mio Popolo nella 
prassi costante della Mia Verità.  Il male si è impossessato di molti dei Miei 
figli che, diventando indifferenti nei Miei confronti, appoggiano iniziative 
diaboliche che istigano contro la vita e la morale umana.  
I Miei figli si stanno dando a quanto è peccaminoso e mondano quando 
camminano tra i loro fratelli gridando il “no alla vita” e dando il loro 
consenso all’immoralità. 
  
Il male non si riposa, sta mettendo in atto i suoi ultimi preparativi per 
accogliere l’anticristo, si è impadronito del Mio Popolo. Il Mio Popolo 
accetta le insinuazioni del male che lo fanno andare fuori strada, che lo 
fanno mettere contro i Comandamenti della Casa di Mio Padre e con la sua 
libertà mal impiegata, si è tirato addosso tutte le sventure che vi affliggono 
in questo momento e quelle che patirete in seguito. 
  
Guardo il Mio Popolo… i Miei Angeli guardano il Mio Popolo e piangono nel 
vedere tanta ribellione, ma più ancora nel vedere le conseguenze che 
ciascuno dei Miei figli patirà nel proprio intimo.   
  

L’ANIMA, FIGLI, L’ANIMA IN PECCATO, SI DISSOCIA DALLA 
MEMORIA, DALLA CAPACITÀ DI COMPRENDERE E DALLA 

VOLONTÀ, DI CONSEGUENZA UNA PERSONA SI UNISCE ANCOR 
PIÙ AL MALE E SI PERDE IN QUELLO CHE NON È MIO. 

 
Poiché la memoria non accetta il bene ma il male, la capacità di 
comprensione si addentra nell’oscurità e la volontà si indirizza a vivere e 
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ad alimentarsi di quanto è peccaminoso. Ma questo voi non lo volete 
capire, figli Miei… Quanto danno vi procurate nell’accettare il peccato!  
  
Il Mio Popolo non vuole riconoscere che sta vivendo nel peccato, non vuole 
riconoscere il peccato nelle sue varie forme e pertanto vi incorre di 
continuo, accetta quello che è contrario alla Verità e istante dopo istante 
commette errori che sono contro la Nostra Volontà Divina e contro la 
Salvezza dell’anima dell’uomo.   
  
Questa generazione sta gemendo e gemerà con gli: ahimè, ahimè, ahimè 
di lamento, per essersi allontanata dalla Nostra Volontà e per aver negato 
la Nostra Divinità, che sta al di sopra di tutto!   
 
Questa generazione si sta consegnando alla “…morte seconda” (Apoc. 
21,8), è lontana dal bene e si è data al male. 
  
Questa generazione si arrende di fronte al male con grande facilità ed 
accoglie errori di ogni genere senza pensarci, perché non permette a sé 
stessa di pensare.  
State accogliendo gli errori e li seguite, trasformate i Comandamenti ed 
alterate quello che si trova nella Sacra Scrittura senza esitazioni. 
  

GRANDI ERRORI VENGONO MESSI DAVANTI AL MIO POPOLO  
ED IL MIO POPOLO FESTEGGIA.  L’ESPLICITAZIONE DELLA MIA 

PAROLA IN QUESTI APPELLI D’AMORE LA BUTTATE NELLA 
SPAZZATURA PERCHÉ VI FA PIÙ COMODO ACCOGLIERE TUTTO 
QUELLO CHE È CONTRARIO AL SACRIFICIO, ALLA DONAZIONE, 

ALL’IMPEGNO, AL CAMMINO ANGUSTO.   
 

O UOMO, QUANTO PATIRAI SENZA CHE LA NOSTRA TRINITÀ 
PRONUNCI PAROLA! 

  
Popolo Mio, quanto fuoco arderà sopra di te, quanto tremerà la terra al 
punto che vi sembreranno ore, quanta paura di fronte all’arrivo di un 
asteroide che apparirà senza avvisare, quanto violentemente colpirà 
l’acqua!  
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L’UOMO FLAGELLERÀ SÉ STESSO E CONTAMINERÀ LA TERRA, 
ALLORA INTERVERRÒ QUALE SECONDA PERSONA DELLA 

SANTISSIMA TRINITÀ, IN UNIONE A MIA MADRE E AI VOSTRI 
COMPAGNI DI CAMMINO, ALTRIMENTI CHE NE SAREBBE DEL MIO 
POPOLO, DEL RESTO SANTO, DI COLORO CHE DOPO IL MARTIRIO 
NON SOLO FISICO MA ANCHE SPIRITUALE, CONTINUERANNO A 

RIMANERE FEDELI E A COMPIERE LA NOSTRA VOLONTÀ?   
  

Avete detestato la Parola uscita dalla Nostra Bocca… 
L’abominazione si è impadronita dei Nostri figli…  
Il Mio Corpo Mistico è contaminato, avvelenato da quanto è indebito e la 
parola non è verace…  
Il libertinaggio è un argomento di prim’ordine…  
 
La spudoratezza Mi dà la nausea, solo pochi reagiscono e questi pochi 
riescono ad essere riparazione, espiazione ed amore. 
  

IO NON RESPINGO IL PECCATORE PENTITO, PERDONO IL 
PECCATORE PENTITO E CHE SI È CORRETTO DAI SUOI ERRORI.  

  
Il demonio è astuto, si veste di verità per confondervi e portarvi nelle sue 
reti. Una volta nelle sue reti, il Mio Popolo viene sedato con un peccato che 
non ha limiti e incatenato al peccato, così che vi si abitui. 
  
Quanto soffre Mia Madre a causa del disamore nei confronti della Nostra 
Augusta Trinità!  
  

NEI CIELI SI CANTA LA GLORIA DELLA NOSTRA TRINITÀ…  
E SULLA TERRA L’UOMO SI CONSEGNA AL DEMONIO…   

  
Pentitevi, pentitevi figli! Non è tardi per un uomo che voglia salvarsi 
l’anima.  
  

Pregate figli, pregate per il Cile, patirà quando il suo suolo tremerà, 
l’acqua si addentrerà e causerà stragi.   

  
Pregate figli, pregate, gli Stati Uniti continueranno ad essere flagellati  

dalla natura. con grande forza. Il loro governo patirà.   
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Pregate figli, pregate, l’Italia e la Spagna tremeranno.  

L’Italia patirà il fuoco dei suoi vulcani.  
  

Pregate figli, pregate per il Messico, la sua sofferenza non è conclusa, la 
terra tremerà ed uno dei suoi vulcani si attiverà, causando devastazione.  

  
Prega Centro America, ripara e prega!    

  
Il suolo che non tremava, tremerà, la terra si farà sentire.  
  
AMATI FIGLI, “VENITE A ME, VOI TUTTI CHE SIETE AFFATICATI… 

(S.Mt. 11,28), VENITE E TROVERETE CONSOLAZIONE.  
  

RICEVETE LA BENEDIZIONE DELLA NOSTRA TRINITÀ. 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Di fronte alla Parola che è al di sopra di ogni parola e di fronte al Nome 
che è al di sopra di ogni nome, dobbiamo dire: Amen, Amen, Amen.  
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
16 OTTOBRE 2017 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
La Mia Benedizione è per ciascuno di voi l’essenza del Mio Amore 
Materno…  
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VI ESORTO ALLA CONVERSIONE TOTALE E DEFINITIVA PER 
SALVARE L’ANIMA E PERCHÈ ABBIATE LA FORZA NECESSARIA 

PER VINCERE GLI OSTACOLI DI QUESTI MOMENTI E QUELLI CHE 
VERRANNO.  

  
È necessario l’esame di coscienza quotidiano.  
È necessario che rinnoviate la Consacrazione al Sacro Cuore di Mio Figlio 
e al Mio, ogni giorno. 
  
La lotta contro il male non si rinnova forse ad ogni istante? L’esercito di 
satana non si riposa.  
A cosa si deve il fatto che i Miei figli pensino che basti consacrarsi una sola 
volta ai Nostri Sacri Cuori? No figli, non è mai sufficiente…  
 
Voi state disubbidendo nel non rendervi conto della necessità di rimanere 
su una sola Via. Fluttuate costantemente tra le cose mondane e 
peccaminose e la Chiamata affinché camminiate verso la Gloria Eterna.  
  

IL POPOLO DI MIO FIGLIO NON È UN POPOLO CHE 
APPROFONDISCA QUANTO GLI VIENE RIVELATO. 

 
Vi siete abituati a ricevere e a non approfondire, per questo non avete 
idea delle conseguenze spirituali nelle quali vi mettete quando, guidati dal 
male, continuate ad essere fautori delle condizioni vergognose alle quali 
date il vostro consenso.  
Voi ripetete senza pensare, memorizzate ma non pensate, accedete al 
peccato assieme agli altri agendo per inerzia, siete compiacenti con quello 
con cui la maggioranza è compiacente e non ragionate prima di agire.  
  
I MIEI FIGLI SI ADATTANO AL CONFORMISMO DI VIVERE CON LA 
LEGGE DEL MINIMO SFORZO, IN OGNI AMBITO.  La mediocrità tra 
l’umanità è come un’onda gigantesca che vi trascina senza che riusciate 
ad uscirne. Per questo vengo a darvi il Mio Amore e a chiamarvi affinché 
vi rendiate conto che state sottovalutando la guerra spirituale nella quale 
si trova questa generazione.  
 
Giustificate il peccato con il demonio, che incolpate di quello che vi 
succede. DOVETE LOTTARE CONTRO IL PECCATO CHE VOI STESSI 
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ACCETTATE, LA TENTAZIONE È TENTAZIONE, E STA AD OGNUNO 
VINCERLA O LASCIARVISI ANDARE. I FIGLI DI MIO FIGLIO 
SANNO CHE DEVONO VIVERE IN UNA COSTANTE ALLERTA.  
  
L’umanità vuole vincere gli attacchi spirituali senza invocare e senza 
tenere presente il Nome che è al di sopra di ogni Nome.  Non predicate 
nel Nome di Mio Figlio e vacillate perché volete mantenere il rispetto 
umano, per non perdere il favore degli uomini.  
  
Lo svincolarsi dell’uomo da quanto stabilito dal Padre Eterno nella Legge 
Divina e la comoda posizione dell’uomo di fronte al peccato, nonostante 
le Suppliche Divine, hanno accelerato la Purificazione di questa 
generazione, alla quale ha contribuito l’umanità e l’uomo stesso con il suo 
cattivo comportamento.  
 
Voi vivete seguendo date che vi vengono fornite da alcuni dei vostri fratelli 
riguardo alla fine di questa generazione o che riguardano la totale 
purificazione di questa generazione.  
  
DIMENTICATE FACILMENTE CHE IL GIORNO E L’ORA LI CONOSCE 

SOLO DIO.  
  
Figli stolti!... che offendete la Volontà Divina con il vostro modo di 
procedere avventato, al quale la natura stessa porrà fine.   
  
Questa generazione non ha preservato la dignità di figli di Dio, ma sta 
vivendo nelle prigioni del peccato, dalle quali non si vuole allontanare.  
Voi non credete che il peccato ricada sull’uomo stesso.  Vi siete dimenticati 
delle generazioni precedenti che vennero sommerse dall’acqua o castigate 
dal fuoco, per aver vissuto nei vizi contro la natura umana.  
  
AMATI MIEI, LA GENERAZIONE ALLA QUALE MI RIFERISCO, È LA 
VOSTRA, CHE IO VOGLIO RISVEGLIARE, PERCHÈ NON MORIATE 

PER SEMPRE.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi ho allertato tanto già da anni ed 
ora lo state vedendo avverarsi, affinché siate testimoni dell’Onnipotenza 
Divina dell’Amore Divino per i Suoi figli.   
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È CON DOLORE CHE VI DICO CHE QUELLO CHE STATE LEGGENDO 

IN QUESTO MOMENTO È PERCHÈ CIASCUNO DI VOI PATIRÀ, 
VIVRÀ, VEDRÀ E SARÀ PARTE DELLA GRANDE PURIFICAZIONE 

DELL’UMANITÀ.  
   

Dalla Casa Paterna giungerà l’Angelo di Pace a dare sollievo all’umanità 
immersa nella disperazione, poiché l’uomo attuale calcola le proprie 
speranze sui progressi di ogni tipo e non su un avvicinamento spirituale 
al Creatore.  
  
Una macchina non darà la Vita Eterna all’uomo …  
Un vestito costoso non darà la Vita Eterna all’uomo …  
Un’auto di lusso non darà la Vita Eterna all’uomo …   
Una posizione altolocata non darà la Vita Eterna all’uomo … 
  
Dovete chiedervi: cosa c’è veramente in voi? 
Date un’opportunità alla coscienza di fermarvi prima che vi facciate 
trasportare dai gusti umani o prima che vi diate importanza? 
  
Il Nostro Angelo di Pace porterà l’uomo che così vorrà, a guardarsi dentro 
e a non vivere di fantasie.  
Vi espliciterà la Verità Divina, anche quella che è stata nascosta 
all’umanità. Quanti di voi vedranno il grande inganno nel quale avete 
vissuto e che vi ha fatto allontanare da Mio Figlio! 
  

AMATI, MIO FIGLIO VI STA CHIAMANDO A VIVERE PIÙ DELLO 
SPIRITO CHE DELLA CARNE, PIÙ DELLO SPIRITO CHE DEI LUSSI, 

PIÙ DELLO SPIRITO, PIÙ DELLO SPIRITO…   
ED A QUESTO VI GUIDERÀ IL NOSTRO ANGELO DI PACE.  

  
Continuate a stare attenti al peccato e non soccombete alla tentazione.  
 
Non scagliate pietre addosso al peccatore, ma mantenetelo in una 
catechesi costante, in caso contrario, se giudicate i fratelli in quanto 
peccatori, scagliate le pietre su di voi prima di scagliarle addosso ai 
fratelli. 
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Non tutti quelli che dicono: “SIGNORE, SIGNORE! ENTRERANNO NEL 
REGNO DEI CIELI.” (Mt. 7,21). 
  

Pregate figli del Mio Cuore, pregate per l’Inghilterra, patirà a causa 
dell’uomo.  

  
Pregate figli del Mio Cuore, pregate per l’Irlanda, sarà scossa duramente 

e l’acqua vi si avventerà contro.  
  

Pregate figli Miei, pregate per il Giappone, tremerà con talmente tanta 
forza che il mare lo farà finire in gran parte sotto l’acqua.  

  
Pregate figli Miei, pregate, è prossima l’inversione dei Poli e l’uomo, non 
preparato a vivere in un clima diverso da quello in cui sta vivendo, sarà 

colto di sorpresa.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, Nuova York accetta il peccato, come 
Las Vegas, ne fa consumo come acqua e dove regna il peccato, arriva la 
distruzione.   
  
Siate cauti con la falsa e benevola apparenza di un governante di una 
potenza mondiale, l’orso non è quello che sembra, lo annunciai già a 
Fatima. 
  
Il dragone si sveglierà e si scaglierà contro altri paesi. 
  
Miei amati, i vulcani si sveglieranno e metteranno l’umanità in stato di 
allerta.  
  
Non siate ciechi, questi non sono i Segni dei Tempi? SVEGLIATEVI 
FIGLI! Fate ogni possibile sforzo affinché in voi, con la Benedizione 
Divina, rinasca un uomo nuovo e riusciate ad essere Apostoli d’Amore. 
  

VI CONVOCO AD UNA NUOVA GIORNATA DI PREGHIERA DEL 
SANTO ROSARIO PER LA SALVEZZA DELLE ANIME, PER 

DOMENICA 26 NOVEMBRE. 
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LO ANTICIPO AFFINCHÈ L’UMANITÀ SI UNISCA NEL 
RICONOSCIMENTO DI MIO FIGLIO, RE DELL’UNIVERSO.   

  
Figli tutti, “rinnovatevi con spirito generoso” (Sal.50,14).  
Siate prudenti, date tutto per Mio Figlio ed affidatevi alla Trinità 
Sacrosanta. 
  
Vi benedico con l’Amore che regna nel Mio Cuore.  
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
 
Nel corso del Messaggio la Madonna mi ha mostrato la grande 
disobbedienza dell’uomo riguardo agli Appelli e soprattutto riguardo 
all’osservanza della Legge Divina.  
  
Attraverso una Visione, mi ha mostrato l’umanità, come una moltitudine 
di persone appiccicate le une alle altre, come una massa uniforme. Ho 
visto che dalle persone uscivano vizi di ogni genere e che se li passavano 
a vicenda perché non avevano modo di proteggersi dai vizi altrui. Solo un 
minuscolo gruppo di persone rifiutavano questi vizi perché tenevano tra 
le mani il bordo del Manto della Madonna, che era formato da UN ROSARIO 
CHE GIRAVA TUTTO ATTORNO AL MANTO.  
 
Ho potuto vedere chiaramente che ogni persona che teneva il Manto della 
Madonna, non stava solo pregando, ma mentre pregava il Santo Rosario, 
chiamava quelli che accoglievano ogni genere di vizi e davano loro un 
piccolo foglio, che uno di loro aprì e riuscii a leggere:  

 
 “NON BASTA LA PREGHIERA, SIATE PERSONE DEL BENE, AGITE IN 

FAVORE DEI FRATELLI.   
SENZA LE OPERE, L’UOMO È COME UN ALBERO SENZA FRUTTI.”  
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Quando ho terminato di leggerlo, rimanendo meravigliata, la Madonna 
mi ha guardato e mi ha detto:   
  

“DÌ AI TUOI FRATELLI CHE QUESTO È IL MOMENTO IN CUI DEVONO 
AGIRE PER CHIAMARE COLORO CHE SONO TRAVIATI, SE NON 

UBBIDIRANNO DI FRONTE ALLA PAROLA, CHE UBBIDISCANO DI 
FRONTE ALLA TESTIMONIANZA DEI MIEI VERI FIGLI. 

VEDRETE QUELLI CHE SONO VERI FIGLI DI DIO E QUELLI CHE  
NON AMANO E NON SONO VERI, MA “LUPI IN PELLE DI PECORA”  

(Mt. 7,15)”. 
  
All’improvviso da una montagna sgorgò un fiume di acqua molto cristallina 
sul lato destro dove si trovava l’umanità. L’acqua cristallina, passando 
sotto l’umanità e uscendo al lato opposto, si era colorata di rosso ed 
infangata. La Madonna mi ha detto:  
  

“IL CORPO MISTICO DELLA CHIESA DI MIO FIGLIO È COSÍ, RICEVE 
L’ACQUA CRISTALLINA E LA INFANGA CON INTERESSI UMANI E CON IL 
SANGUE DEGLI INNOCENTI, PER QUESTO DEVE ESSERE PURIFICATO.”  

 
 E la Madonna si è allontanata.  
 
 Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
20 OTTOBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
NEL MIO CUORE CI SONO TUTTI GLI UOMINI ED IN ESSO VI STO 

ATTENDENDO. 
  

Popolo Mio, la Mia Misericordia non allontana nessuno dei Miei figli, ma al 
contrario, accoglie chi si avvicina veramente pentito prendendo sul serio 
l’essere Mio figlio e con serietà e coscienza si decide a correggere il suo 
modo di vivere, di operare e di agire.   
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L’umanità è in una grande confusione e la Mia Chiesa sta recependo vie 
per allontanarsi da Me. 
  

ABBIATE BEN CHIARO IN MENTE CHE SENZA IL CONSENSO 
DELLA VOLONTÀ, IL PECCATO NON POTREBBE COMPIERSI…   

  
Figli, colui che persiste nel peccare continuamente, senza un debito 
pentimento né un’opportuna correzione e non si decide ad eliminare il 
peccato, condanna sé stesso. Il peccato esiste, non è qualcosa di irreale.  
Se il peccato non esistesse, nessuno dei Miei figli verrebbe ripreso e 
chiamato alla conversione.  
  
Vi ho detto che l’anima mantiene il suo libero arbitrio, che viene esercitato 
dalla volontà umana, ma:   
 
Non voglio figli che Mi seguano per forza…  
Non voglio schiavi, ma figli liberi, ma liberi veramente, affinché Mi amino.   
  

QUALI FIGLI LIBERI, SEGUITEMI, RIFIUTATE LA SUPERBIA E 
FATEVI IL PIÙ PICCOLO DI TUTTI, COSICCHÈ RIUSCIATE A 

CONFIDARE IN ME E NON IN VOI STESSI.   
  

L’uomo conosce le conseguenze del peccato e queste conseguenze non 
sono diverse per questa generazione, PIUTTOSTO SARÒ PIÙ SEVERO 
CON QUESTA UMANITÀ CHE NON CONSIDERA PECCATO IL 
PECCATO E CHE VUOLE FORZARMI A PERDONARE QUELLO CHE 
NON PERDONERÒ, SE NON CORREGGERETE IL VOSTRO OPERARE 
ED AGIRE NEL PECCATO E NON PRENDERETE LA DECISIONE 
DEFINITIVA DI CORREGGERVI.  
  
Ogni persona ha l’Ausilio del Mio Santo Spirito al quale può ricorrere 
affinché l’aiuti nel processo di correzione e quindi si allontani totalmente 
dai vizi che causano la morte dell’anima.  
Vi state impegnando a vivere nella miseria, vi vedo prostrati per terra, 
che vi infangate continuamente con il peccato e, con grande debolezza, 
vi ricadete continuamente, senza rendervi conto di quello che state 
facendo.  
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SE NON MI CONOSCETE, NON RIUSCIRETE A CAPTARE LE 
STRATEGIE DI SATANA PER IRRETIRVI NEL PECCATO E PER 
TENERVI SULLA VIA DEL NON PENTIMENTO, CHE VI PORTERÀ 
ALLA MORTE SECONDA. La persistenza nel peccato e nel non pentirsi, 
sono i mezzi che il male utilizza affinché non vi svegliate, non guardiate 
a Me, né vi correggiate.   
  
Dire: “va tutto bene” …, “il peccato non offende Dio perché Dio è 
Misericordia e perdona tutto” …, “l’uomo è salvo, perché Cristo ha già 
pagato per i peccati dell’uomo e l’uomo non deve pentirsi” …, “il purgatorio 
non esiste” …, “l’inferno non esiste” …, È LA CHIAVE DI SATANA CHE 
APRE TUTTE LE PORTE, PER FARVI RIMANERE NELLE SUE 
CONDIZIONI, CIOÈ CADUTI A CAUSA DEL PECCATO ED IN QUESTO 
MODO VI CONDANNIATE.  
 
Per qualcuno è difficile immaginare che i demoni si trovino in terra e stiano 
tentando l’uomo continuamente e gli stiano offrendo tutto l’aiuto per farli 
peccare.   
  

L’UOMO DI QUESTO MOMENTO DEVE CERCARE IN TUTTI MODI 
L’UNIONE CON LA VOLONTÀ DIVINA, PERCHÉ HA PERSO IL 
SENSO DI QUELLO CHE IO DETESTO E DI QUELLO CHE LA 

NOSTRA VOLONTÀ VI HA COMANDATO DI METTERE IN PRATICA 
E DI UBBIDIRE NEI DIECI COMANDAMENTI. 

 
Avete perso l’amore e da questo derivano tutte le conseguenze che state 
patendo in questo momento.  
  
Il libero arbitrio mal impiegato impedisce una comunicazione fluida con la 
Nostra Volontà Divina, per questo per correggervi e per uscire dallo stato 
di peccato, dovete rivolgervi al Nostro Santo Spirito e chiedergli che 
diffonda su di voi la grazia per agire e comportarvi correttamente, 
unendovi alla Nostra Trinità come Corpo Mistico, ai Sacramenti e a Mia 
Madre e Madre dell’Umanità.    
 
Popolo Mio, voi avete abitudini comportamentali, di alimentazione, di 
studi ed altri ancora. Allo stesso modo, l’uomo che pecca continuamente, 
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lascia che questo peccato diventi un’abitudine, senza pensare che questa 
abitudine possa giungere ad essere quello che vi faccia diventare 
definitivamente un peccatore senza pentimento.  
  
Il peccato prende forza nell’uomo fino ad arrivare a rendergli impossibile 
il comportarsi in accordo al bene.  Voi ignorate che agire ed operare nel 
bene e fare il bene, vi porterà ad avere una maggiore scioltezza 
nell’avvicinarvi a Me, vi risulterà più gradito rispettare I Comandamenti 
ed accostarvi ai Sacramenti, la Sapienza prenderà dimora in voi, la 
fraternità sarà una necessità, la libertà verrà sentita ed apprezzata dalla 
persona, le Potenze dell’anima si eleveranno ed in questo modo entrerete 
con gioia a far parte del Mio Corpo Mistico. 
   
Io sono venuto per dire: no al peccato! E a segnalarlo, affinché vi sia 
chiaro quello che è peccato e quello che non lo è e la portata del peccato 
quando una persona non si pente.   
  
Conoscetemi! Affinché non vi dicano di accettare quello che è peccato… 
Conoscetemi! Affinché diciate no! a quello che sembra essere il bene ed 
in questo momento sotto il peso del modernismo e del libertinaggio, vi 
viene presentato come qualcosa di naturale e non contrario alla Nostra 
Volontà…  
  

QUESTO MOMENTO DI GRANDE CONFUSIONE PER IL MIO 
POPOLO, È IL MOMENTO IN CUI CIASCUNO DEI MIEI FIGLI HA IL 
DOVERE DI CONOSCERMI PROFONDAMENTE, PER NON CADERE 

IN QUELLO CHE È INDEBITO.   
  
Vi trovate nella Purificazione, poiché vi è stato permesso di disobbedirmi 
e di accogliere ideologie non sono la Nostra Volontà.   
  
Tutti sono Miei figli, ma non tutti compiono la Volontà Divina.  L’uomo si 
dimentica in fretta di quello che non gli conviene ricordare ed accoglie con 
grande allegria quello che gli permette di vivere come vuole, nonostante 
questo significhi perdere la Vita Eterna.  
Questo momento di purificazione è il momento della Mia Misericordia, in 
cui presto attenzione ad una parola di pentimento, guardo ogni cuore, 
ogni coscienza, ogni essere umano, per avvicinarmi ed attirarlo a Me.  
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L’UMANITÀ VIENE PURIFICATA DALLA NATURA, MA I MIEI FIGLI 

NON CONSIDERANO QUESTA PURIFICAZIONE COME 
UN’OPPORTUNITÀ DI CONVERSIONE, AL CONTRARIO, PUNTANO 
IL DITO CONTRO DI ME, CONSIDERANDOMI IL RESPONSABILE 

DELLA SOFFERENZA, DELLE CALAMITÀ, DELLE AMAREZZE DELLA 
VITA, SENZA RENDERSI CONTO CHE IL CATTIVO OPERARE ED 

AGIRE ATTIRA IL MALE.  
  

L’astro del Sole, la Luna, quello che c’è nel firmamento e quello che 
l’uomo ha messo nello spazio, è relazionato con l’uomo.  
In questo momento il sole sta agendo sulla terra, fino alle sue profondità, 
come mai prima d’ora. Sta agendo sull’uomo, non solo sulla sua pelle, ma 
nel suo modo di comportarsi e di agire, specialmente se quest’uomo sta 
vivendo delle cose mondane, perché non riesce a dominarsi. 
 
La luna agisce sull’uomo, così come agisce sul mare, tutta la Creazione 
influisce sull’uomo e l’uomo di scienza ha posto satelliti ed altre cose nello 
Spazio e giungerà il momento in cui alcuni di questi cadranno sulla terra, 
causando catastrofi.  
  
Il sole giungerà a far sparire i progressi tecnologici e l’umanità tornerà a 
vivere in modo primitivo.  Il sole cesserà di fornire calore ed il freddo 
invaderà la terra.  
  
VOI NON PENSATE AL DI LÁ DEL VOSTRO PUNTO DI VISTA E DEL 

LUOGO IN CUI STATE VIVENDO IN QUESTO MOMENTO…   
  

Il Mio Popolo ritiene di dominare tutto, perfino il sole, la luna e tutto il 
firmamento. Le cose non stanno così figli, per questo dovete essere umili 
e riconoscere di avere bisogno dell’Aiuto Divino, senza il quale non siete 
niente.  
  

Pregate figli, pregate per l’Australia, la sua terra tremerà fortemente, 
assieme al Giappone.  

  
Pregate figli, pregate, le faglie tettoniche sono in costante movimento ed 

i Miei figli patiranno duramente per questo ed in grande sequenza.   
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Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, per il Cile, per il Centro America, 

per l’Italia e per la Spagna.  
  

Pregate figli, pregate, due vulcani sottomarini emergeranno dal mare e 
faranno tremare le isole vicine. I Miei figli vivranno un grande dolore.  

  
Non crediate che la guerra non verrà, non pensate che la Mia Parola sia 
vana, continuate a vegliare!    
  
Il peccato dell’uomo e la negazione del peccato, ha risvegliato la 
Creazione che non vuole che l’uomo si perda.  
  
Le Mie Legioni Angeliche sono costantemente davanti a voi, ma voi non 
le percepite, perché non desiderate il bene e non cercate il bene. 
 
COSA C’È DI PIÙ GRANDE NELL’ESSERE UMANO CHE UBBIDIRE A 

SUO PADRE CHE È NEI CIELI? 
  

Vi benedico con il Mio Amore, vi benedico con la Mia Misericordia. 
  

VENITE A ME, NON ALLONTANATEVI, VENITE A ME!  
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
È l’amato Gesù che, nel nome della Santissima Trinità, ci rammenta il 
male causato dal peccato nel corpo fisico, ma soprattutto nel corpo 
spirituale dell’uomo.   
 



387 
 

Cristo non è venuto per insegnare al Suo Popolo a peccare, ma per 
indicare la Via, la Verità e la Speranza affinché, uniti a Lui, trascendiamo 
da quanto è meramente umano e limitato per aprirci alla Verità infinita.   
  
Il demonio non è un’invenzione umana, così come non lo sono i mezzi che 
impiega per rubare le anime.  Il peccato è peccato, per questo offende 
gravemente Cristo e la Nostra Madre Santissima.   
  
Fratelli, preghiamo, digiuniamo, ma soprattutto siamo amore e testimoni 
della grande Misericordia Divina con la quale veniamo trattati ed è questa 
stessa Misericordia che ci ha chiesto di continuare a pregare per il Messico, 
che come ci ha detto chiaramente il Cielo, continuerà a patire. 
  
Il rimanere in allerta ci fornisce un vantaggio: quello di poter rimanere in 
speciale unione con nostra Madre e con la Santissima Trinità, che ci 
illuminano, affinché non ci comportiamo come sta facendo il mondo. 
   
Dio è Pace, è Carità, è Perdono, è Amore, è Fede, è Speranza ed è 
Misericordiosa Giustizia.  
Questo l’umanità lo deve comprendere, perché dipende da ciascuno il 
forgiarsi la propria salvezza o la propria condanna.  
 
Amen.  
 

 
NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  

24 OTTOBRE 2017 
  

Amato Popolo Mio: 
  

RICEVETE LA MIA PAROLA DALL’AMORE CHE SI VIVIFICA NEL 
MIO SACRATISSIMO CUORE PER TUTTI VOI.  

  
Il Mio Popolo non è indifferente alla Mia Parola, ma la accoglie e la assume 
come norma e regola di vita.   
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I Miei figli ungono il Mio Cuore, alleviando il dolore che Mi causa la 
disobbedienza di coloro che si ribellano costantemente, allontanandosi da 
Me.  
  
NELLA CASA DEL PADRE MIO CI SONO MOLTE DIMORE (S. Giov. 

14,2) NELLE QUALI C’ È UN POSTO PER CHI DEVE PURGARE I 
SUOI PECCATI E QUANDO LO AVRÀ FATTO, OTTERRÀ LA VITA 

ETERNA. 
 

CI SONO LUOGHI PER COLORO CHE HANNO APERTO IL LORO 
CUORE A QUELLO A CUI LA NOSTRA VOLONTÀ DIVINA LI AVEVA 

CHIAMATI ED AVEVA FATTO LORO CONOSCERE.  
  

Amato Popolo Mio, vengono instaurate costanti novità riguardo al 
comportamento dei Miei figli. Questo deve portarvi a riflettere, perché 
nella Sacra Scrittura trovate la risposta a quello che è necessario per 
l’umanità.  
  
Non dimenticatevi che Io vi avevo avvertito nella Mia Parola: verranno 
falsi profeti, dicendo di essere stati eletti da Me. (S. Mt. 24,11). Coloro 
che Mi limitano, non sono Miei eletti.  
  

Pregate e digiunate per essere strumenti docili alla Mia Volontà ed in 
questo modo otteniate la fusione ed un’abbondante unione con la Nostra 

Volontà e con Mia Madre.   
  

Io vi allerto per l’amore che nutro per voi, non voglio che aderiate ai vizi 
mondani che stanno spuntando indisturbati, che danneggiano l’intimo 
dell’uomo e perturbano la mente, inquietano il pensiero e minano i valori, 
fino a quando la persona non si ritrova vuota e cede di fronte a quello che 
le viene proposto. Il male è astuto, figli, molto astuto.  
  
Voi fate parte del Mio Corpo Mistico all’interno del quale sorgono diversi 
punti di vista e differenze, poiché non tutti hanno gli stessi principi. Questo 
è dovuto al fatto che non tutti Mi conoscono a fondo, né hanno la 
consapevolezza e la decisione di vivere come Io vi chiedo.  
  

HO BISOGNO DELL’UNITÀ DEL MIO CORPO MISTICO, POICHÈ  



389 
 

SOLO L’UNITÀ DEI MIEI FIGLI È IN GRADO DI OTTENERE 
L’ESPANSIONE DEL MIO AMORE, LA FEDE, LA SPERANZA, LA 

CARITÀ E L’OBBEDIENZA AI MIEI COMANDAMENTI. 
  
Affinché quanto sopra venga messo in pratica e si espanda al maggior 
numero possibile di anime, è necessaria L’UNITÀ, all’interno della quale 
tutti i Miei figli rimangano attivi, rendendosi utili gli uni agli altri.   
Non tutti posseggono le stesse virtù o gli stessi doni.   
 
Non tutti sono abili in un’unica attività, ma è proprio nella varietà dove 
l’UNITÀ trova la sua gioia, affinché tutti siano utili e siano messaggeri del 
Mio Amore.   
  

IO VI HO CHIAMATO AD ESSERE PARTE DELLA MIA FAMIGLIA, 
AD AMARVI GLI UNI GLI ALTRI COME IO VI AMO. (S. Giov. 

13,34)  
  

VI HO DATO GLI INSEGNAMENTI AFFINCHÈ VOI LI METTIATE IN 
PRATICA.   

  
Mio Padre vi diede la terra, l’universo e quanto vi esiste, il visibile e 
l’invisibile, riceveste i Doni Preternaturali affinché non aveste bisogno di 
niente, ma unicamente della Divinità. Questa fusione la infranse l’uomo, 
che volendo sviluppare quanto possedeva, disubbidì a Mio Padre e non 
rispettò il fine per il quale venne creato.  
 
Da quel momento Mio Padre ha permesso che in ogni tappa della 
generazione umana, si ripari a questa separazione che l’uomo ha scelto e 
si ristabilisca la comunione con la Nostra Trinità. 
 
Ciò non è stato possibile, perché ogni generazione si contamina sempre 
più con il male, perché il male è a conoscenza della prossimità del 
compimento delle Rivelazioni di Mia Madre all’umanità e voi lo ignorate. 
  
Siete giunti ad andare alla Santa Messa, per distrarvi un po' e non per 
Amore…  
 Siete giunti a pensare che vi potete definire cristiani se recitate 
ripetutamente una preghiera che non sentite, né meditate…  
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Mi ricevete in peccato, vivete commiserandovi, ribellandovi, perscrutando 
i vostri fratelli e una tale ipocrisia Mi dà la nausea, perché quelli che 
puntano il dito non ne sono degni… 
  
Ignoranti! Il Mio Popolo è ignorante perché non si addentra in Me per 
conoscermi, è ignorante perché non si avvicina a Me e non conosce il vero 
significato della parola Unità.  
  
Non siete a conoscenza che tutta la Creazione è unita all’uomo e l’uomo 
è unito alla Creazione.  MIO PADRE AFFIDÒ ALL’UMANITÀ LA 
MATERIA PRIMA AFFINCHÈ LA FACESSE RIPRODURRE, MA INVECE 
LA STATE STERMINANDO SENZA FARVI NESSNO SCRUPOLO.   
  
Vi muovete sulla terra e non siete a conoscenza dell’unione e dell’influenza 
di tutta la Creazione nei vostri confronti e tra la Creazione stessa.   
  
Quanto venne creato da Mio Padre ha continuato a muoversi nel 
compimento della funzione per la quale venne creato. L’uomo no, al 
contrario, l’uomo è quello che si ribella costantemente contro Mio Padre.  
 
Gli elementi della Creazione, la luna ed il sole influiscono sull’uomo, quindi 
le azioni dell’uomo e le reazioni dell’uomo, posseggono forza all’interno 
della creazione.  
Il bene fatto dall’uomo si espande per tutta la Creazione, il male che 
l’uomo provoca si espande nella Creazione, causando una reazione 
concorde a quanto emanato dall’uomo.  
  
Voi vi dimenticate di guardare verso l’Alto, procedete attaccati alla terra, 
non guardate la luna e nemmeno le stelle, non guardate le nubi, né i Segni 
di questi momenti. 
  
C’è un grande allontanamento dell’uomo dalla Creazione e la Creazione 
teme l’uomo che l’ha danneggiata. Questo è il risultato della durezza che 
c’è nel cuore dell’uomo e della mancanza d’amore nell’uomo, che non lo 
porta a meditare su quanto lo circonda.  
  

VI SIETE DIMENTICATI CHE NELLA CREAZIONE TUTTO È IN 
UNITÀ.  
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In questo momento il Mio Popolo sente che il giorno si è accorciato, ma è 
l’uomo che rende il giorno talmente corto, che lo fa sfumare.   
Voi non rendete grazie per tutto quello che possedete, né ringraziate Mio 
Padre per il giorno e per la notte. 
  
Di solito l’uomo comune guarda la luna, si meraviglia guardandola, senza 
andare oltre con il pensiero.   
Figli, la luna ha una grande influenza sulla terra e su una sua stabile 
rotazione; se la luna si allontanasse dalla terra, i poli si invertirebbero. 
Questo interessa all’uomo? 
  
L’uomo progredisce nella novità della tecnologia, l’una per farne un buon 
uso e l’altra mal impiegata e per questo motivo non ha evitato il punto dal 
quale non avrebbe dovuto passare. 
In questo momento vi trovate esposti a grandi fenomeni che vi porteranno 
in uno stato inimmaginabile per l’uomo, senza tecnologia.   
  
L’influenza del sole sull’uomo, la sua azione diretta per lo sviluppo della 
vita dell’uomo, non sono fatti sconosciuti. 
Figli, l’uomo è più propenso ad agire e a reagire con lentezza durante i 
processi di aumento di emanazioni dell’attività solare.  
Il sole sta aumentando la propria attività e quindi vi trovate più esposti a 
subirne gli effetti, non solo per quanto concerne la salute, ma anche 
riguardo alla tecnologia e alla Natura.  
  
Tutto reagisce di fronte al male provocato dal cattivo impiego del libero 
arbitrio umano. 
  
Figli, vi starete chiedendo: come mai Cristo ci sta parlando di questo 
cose? 
 
Vi rispondo: affinché vi svegliate e vi decidiate a conoscere l’ambiente, 
non solo quello che vi circonda, ma quello che succede fuori dalla terra ed 
è legato all’umanità.  
  



392 
 

Amato Popolo Mio, in questo momento in cui regna la confusione, voi 
avete l’obbligo di non appartenere a quella parte di esseri umani che sono 
confusi.  
La Nostra Trinità vi ha dato “ogni mezzo” affinché rimaniate in allerta ed 
utilizziate l’intelligenza per avvicinarvi a Me, per scoprire l’Amore di Mia 
Madre per i Suoi figli e perché diventiate dimora del Nostro Santo Spirito. 
  
Non è sufficiente dire che siete Miei figli se non lo siete veramente…   
Non è sufficiente andare nelle Mie Chiese per ricevermi nell’Eucaristia, se 
non siete debitamente preparati per ricevermi. 
Le comunioni ricevute in stato di peccato mortale, vi porteranno al lago di 
fuoco, se non conseguirete il Sacramento della Confessione e non 
conseguirete il pentimento prima di morire.  
Per questo dovete vivere ogni istante come se fosse l’ultimo e dovete 
vivere preparati.  
  
Amato Popolo Mio, la terra nel suo continuo processo di trasformazione 
sta mettendo da parte l’umanità e in una specie di richiamo per quanto 
l’uomo l’ha danneggiata, subisce continui spasmi, a causa dei quali 
continuerete a soffrire e ad essere purificati  
La Terra in questo momento sta tremando senza sosta, in un punto e 
nell’altro.   
Il clima sta flagellando i vari paesi, il fuoco non dà tregua e l’indifferenza 
dell’uomo nei riguardi della Nostra Volontà, porta la Creazione a sentire 
l’uomo lontano dal Nostro Amore Trinitario.  
  
Questa generazione è ricaduta nei peccati che già esistevano ed ha 
innovato il peccato costantemente, riuscendo ad offendere gravemente la 
Nostra Divinità e Mia Madre.  
  
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, patiranno a causa della natura e 

tremeranno fortemente.  
  

Pregate figli, pregate per l’Argentina, tremerà e l’oscurità che alcune 
persone hanno nel cuore, porteranno questa nazione al dolore.   

  
Pregate figli, pregate per la Spagna, il sangue scorrerà ed il suo suolo 

sarà scosso e flagellato.  
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Pregate figli, pregate per il Medio Oriente, il sangue si spargerà e 

l’atmosfera riceverà un fenomeno strano per l’uomo.  
  

Pregate figli, pregate per la Russia, rimane in stato di allerta, è 
sorvegliata.  

  
Amato Popolo Mio, riparate le offese ai Nostri Sacri Cuori.  Siate umili, 
ma saggi, per poter continuare a vedere la grandezza del Nostro Amore 
Divino e siate grati.  
  
Una nuova moda nella gioventù causerà il terrore, perché sarà un 
prodotto del male.  
  

IN QUESTO MOMENTO, ALCUNI DEI MIEI FIGLI HANNO 
PROFERITO IMPROPERI, ERESIE CONTRO LA NOSTRA DIVINITÀ 

E CIASCUNO NE DOVRÀ RISPONDERE, POICHÈ QUESTA È 
UN’OFFESA GRAVE.  

  
Non procedete senza pensare, senza criterio, senza considerare il clima…   
  

QUELLO CHE LA SCIENZA HA CHIAMATO IL RISULTATO DEL 
CAMBIAMENTO CLIMATICO, IO LO CHIAMO I SEGNI DEI TEMPI. 

  
AMATO POPOLO MIO, NON TRASCURATE QUESTI SEGNI, MA 

CONSIDERATELI, PREPARATEVI E DECIDETEVI AD ESSERE VERI 
FIGLI DELLA NOSTRA VOLONTÀ E DELLA NOSTRA MADRE 

SANTISSIMA.   
  

Vi amo con Amore Eterno. 
  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:  
  
Siamo di fronte a Cristo, così vicino a noi che vuole risvegliare in ciascuno 
di noi che formiano il Suo Popolo, la necessità della ricerca, della 
conoscenza, della scoperta del potenziale insito in ciascuno di noi.  
  
Ci dice che dobbiamo essere persone del bene, ma per riuscire a fare il 
bene, dobbiamo anche sapere come agisce il male e quali sono le sue 
astuzie. 
  
Per questo ci chiede di continuare ad informarci, di approfondire ed 
espandere la nostra conoscenza ed in quanto figli Suoi, chiediamo che ci 
permetta di esercitare la nostra volontà ed il nostro libero arbitrio, 
nell’Infinito Potere Divino. 
  
Teniamo presente che è debito andare a fondo nella conoscenza di quello 
che Gesù ci dà, affinché, in quanto Suoi figli, comprendiamo il Suo Amore 
e con Fede nella Parola Divina, approfondiamo il Valore del Suo Sacrificio. 
  
Ogni opera ed atto di Cristo va molto al di là di dove occhi meramente 
umani possano vedere o di quanto la ragione possa comprendere.  
Noi dobbiamo giungere ad agire a somiglianza di Cristo affinché assieme 
a Cristo e a nostra Madre, OTTENIAMO LA NOZIONE DELL’OBBEDIENZA 
DI CRISTO, IN AGGIUNTA AL SACRIFICIO DI CRISTO, FINCHÈ NON CI 
INCONTREREMO CON L’AMORE DIVINO ED ALLORA, ESTASIATI, LO 
SPIRITO DIVINO CI PORTERÀ A VIVERE MAGGIORMENTE DELLO SPIRITO.  
  
Amen.  
 

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
27 OTTOBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI STO TENENDO NEL MIO CUORE…  IL MIO SGUARDO NON SI 
SEPARA DA VOI NEMMENO PER UN ISTANTE. IL MIO POPOLO È 

“LA PUPILLA DEI MIEI OCCHI” (Dt. 32,10)  
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In quanto Padre desidero che tutti i Miei figli “siano salvati e vengano alla 
conoscenza della Mia Verità” (1Tim 2,4), che siano pacifici e portatori del 
Mio Amore e diffondano il Mio Amore di modo che giunga ai vostri fratelli. 
  
MANTENETE LA LAMPADA ACCESA.  Come Io vigilo per il Mio Popolo, 
così i Miei figli devono vigilare che nel Mio Corpo Mistico si compia la Mia 
Volontà. Non fate parte dei tiepidi, non fate parte di quelli che a piccole 
dosi, in modo da passare inosservati, introducono novità contrarie alla 
Nostra Divina Volontà, fuorviando il Mio Popolo, affinché si consegni 
docilmente agli inganni del male.   
Per questo vi ho chiesto di riconoscermi, vi ho chiamato ad essere la parte 
fedele del Mio Popolo, per questo sono venuto e per questo continuo a 
venire a voi.  
  
Non sono unicamente le preghiere che dovete sapere, ma dovete 
addentrarvi in voi stessi, per scoprire che tutto coesiste in voi. Non 
rifuggite quando vi dico che in voi c’è la Mia Forza Divina e che dipende 
dalla volontà di ciascuno l’accoglierla o meno.   
  
LA MIA FORZA È PRESENTE:  
Quando i Miei figli proclamano la Mia Parola…  
Quando pregano e promulgano il bene nel Mio Nome…  
Quando sollecitano il Mio Ausilio…  
Quando pregano e quando la preghiera la fanno con sentimento, dal 
profondo del loro cuore…   
  

DOVETE CONVINCERVI CHE LA PAROLA DEI MIEI FIGLI, 
GUIDATA DALLA MIA VOLONTÀ, SI ESPANDE IN VOI E NEI 

VOSTRI SENSI FISICI: IL TATTO, IL GUSTO, L’OLFATTO, L’UDITO 
E LA VISTA VENGONO PROVVISTI DELLA MIA FORZA, DEL MIO 

POTERE, AFFINCHÈ ASCENDIATE SPIRITUALMENTE. 
  

Ma per farlo dovete essere costanti, la costanza è un gran dono per i Miei 
figli, è una regola di vita, senza la quale non riuscirete ad ascendere, in 
unione a tutto quello che un cristiano praticante deve mettere in pratica.    
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Voi sapete bene figli, che il male esiste e dove si attira il male, lui si rende 
presente. L’energia negativa viene attratta dall’uomo, attraverso la 
volontà umana. Quello che è simile si attrae e se il male dimora in una 
persona, il male convive con lei, i suoi pensieri, i gusti ed i desideri sono 
influenzati dal male.  
 
Il Bene, voi lo percepite in una persona che emana amore, carità, 
perdono, speranza, fede. Una persona che convive con il male, diffonde il 
male ovunque e questo accade quando si infiltra la negatività e causa fatti 
spiacevoli, divisione, disamore, scompiglio, invidia, disappunto… 
  
Amato Popolo Mio: 
  

VI CHIEDO DI NON CONVENIRE E DI NON PARTECIPARE ALLA 
CELEBRAZIONE DEMONIACA DI HALLOWEEN.   

  
Il male si è impossessato di moltissime persone e non è necessario che 
voi, che fate parte del Mio Popolo, prendiate parte a questa festività 
pagana, che incoraggia le anime ad apprezzare quello che rappresenta il 
male, in quanto coloro che indossano vestiti che rappresentano quello che 
è demoniaco, facilitano la possessione da parte dei demoni.  
  

L’IGNORANZA DEL MIO POPOLO È TALMENTE GRANDE, CHE 
PRIVA D’IMPORTANZA QUESTO ATTO IN APPARENZA 

INOFFENSIVO, MA CHE IN REALTÀ È UN APRIRE LE PORTE AL 
MALE.  

  
Come desidero che contrastiate la festività del male ad Halloween?  
  
Non voglio che indossiate costumi religiosi.  
Desidero che preghiate il Santo Rosario.  
Desidero che aiutate il prossimo.   
Desidero che diate da mangiare all’affamato. 
Desidero che compiate un atto di misericordia. 
Desidero che siate il Mio Stesso Amore e che vi uniate alla Mia Madre 
Santissima nella comunione dei Santi. 
  

AMATO POPOLO MIO: CONVERTITI ORA! 



397 
 

  
I Segni di questo momento non si fanno attendere.  
Vivete attaccati al bene, riproducete il bene dando il Mio Amore a coloro 
che continuano ad esserne carenti.  L’uomo ha screditato la parola 
“amore”, le ha attribuito un significato mondano, immorale e totalmente 
svilito. 
  
Voi, che formate il Mio Popolo, sapete di cosa vi sto parlando? 
  
In quanto parte dell’umanità, dovete unirvi, figli Miei, dovete vivere a 
fondo ogni atto ed ogni opera, di modo che non vi contaminiate e per 
questo dovete invitarmi ad operare e ad agire in voi. 
  
L’Avvertimento si sta avvicinando all’uomo, è il Mio Grande atto di 
Misericordia per l’umanità, è l’opportunità che voi stessi vi guardiate 
dentro e ritroviate la Vera Via verso la Salvezza Eterna. 
  
Mie amati, state sentendo che in diverse parti del mondo stanno 
succedendo fatti della natura che in precedenza non succedevano con la 
stessa frequenza con la quale capitano ora. Questo è a causa del peccato 
dell’uomo, con il quale l’uomo convive senza sosta. 
  
Per questo, l’uomo è senza pace, è agitato dalla velocità e dalla follia del 
vivere quotidiano, è influenzato dalla grande azione del sole ed 
indubbiamente dall’accettazione di satana nella vita di coloro che si sono 
consegnati a lui. 
  
Le rivolte civili saranno sempre più continue, senza motivi apparenti. 
Non vi sentirete al sicuro là dove vi troverete, poiché l’uomo possiede di 
meno e desidera di più.   
  

Pregate figli Miei, pregate, le minacce tra le nazioni passeranno ad 
essere quello che l’umanità ha temuto.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Messico, patirà a causa della Natura.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Russia, si mostrerà per quello che è. 
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Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, il loro suolo tremerà nel mezzo 
del tremore al quale li porteranno coloro che si considerano loro nemici.  

  
Pregate figli, pregate per l’Italia, patirà duramente, tutte le vestigia della 

Mia Chiesa giungeranno ad essere distrutte.  
  

Miei amati, il male sta andando di fretta, non attende, prende quelli che 
gli si avvicinano. Per questo vi invito continuamente ad essere persone 
del bene e messaggeri del Mio Amore.  
Questa generazione patirà, sarà purificata, ma è allo stesso tempo 
benedetta grazie all’intercessione della Mia Madre Santissima. 
  
COSÍ COME IL MALE È SULL’UMANITÀ, ANCHE LE MIE LEGIONI 
ANGELICHE SONO IN ATTESA DI UNA VOSTRA CHIAMATA PER 
AVVICINARVI ALLA RETTA VIA.  Confidate nella protezione e nella 
permanenza dei vostri Compagni di Cammino, i vostri Protettori, di modo 
che siate consapevoli della presenza angelica nel vostro operare ed agire.   
  
State vivendo nel momento in cui il male sta prendendo l’uomo e lo porta 
a cadere nella sua trappola, ma allo stesso tempo state vivendo nel tempo 
dei grandi Ausili Spirituali. Vedrete miracoli nella vita di coloro che vivono 
nella Nostra Volontà, nella vita di coloro che stanno lottando per rimanere 
sulla Vera Via. Voi sarete testimoni del Mio Amore per il Mio Popolo.   
  

SPERATE, NON DISPERATE, IL MIO ANGELO DI PACE VERRÀ A 
SOCCORRERE IL MIO POPOLO.  

CONTINUATE A STARE ATTENTI ED IN ALLERTA!  
“COLUI CHE CONFIDA IN ME NON SARÀ DELUSO” (Rom 10,11). 

  
La Mia Benedizione è per voi Forza ed Amore.  Vi amo.  
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:  
  
In quanto fratelli nella fede, siamo chiamati ad essere consapevoli del 
momento in cui ci troviamo.  
  
Diverse ideologie stanno insidiando l’uomo ed in quanto Popolo di Dio 
dobbiamo istruirci nella Parola Divina e nell’esplicitazione di questa Parola, 
per poter riuscire a comprendere che è imprescindibile che si abbia non 
solo la fede ma, per non essere ingannati, anche la conoscenza 
necessaria.  
  
Nostro Signore ci dice chiaramente come tutto venga interpretato male e 
tutto si giustifichi pur di replicare il male, in un modo o nell’altro. 
Sono sorte nuove strategie per cercare di contrastare il male, ad esempio: 
il giorno di Halloween, i bambini sono vestiti da angeli ed in diversi altri 
modi che rappresentano il bene, ma alla fine si acconsente a quello che il 
male diffonde.  
  
Cristo ce lo sta dicendo chiaro: Lui non vuole che vi prendiamo parte in 
nessun modo! Vuole che preghiamo e compiamo atti d’Amore nei 
confronti del prossimo, atti per il bene dei fratelli e che mettiamo sempre 
in pratica la preghiera, ma con una maggiore enfasi in quel giorno: il 31 
ottobre.   
  
Cristo ci parla della durezza di questo momento e che pertanto ci 
dobbiamo preparare.  L’uomo patirà, ma questo tempo per noi sarà anche 
un tempo di benedizione.   
  
Non dimentichiamoci della Madonna e delle Sue Promesse per i Suoi 
devoti.   
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
3 NOVEMBRE 2017 

 
Amato Popolo Mio: 
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LA MIA COSTANTE BENEDIZIONE SU DI VOI, VI STA 

FACILITANDO IL CAMMINO, VI STA FACENDO PERCEPIRE IL MIO 
AMORE CHE VI CHIAMA E VI CONSOLA, VI  
PROTEGGE E VI AVVERTE IN ANTICIPO.  

  
Popolo Mio: 
  
Dovete vivere della Verità della Nostra Parola, dovete vivere legati alla 
Sacra Scrittura e per avere la certezza di non andare su vie sbagliate, 
dovete mettere in pratica quello che Mio Padre ha dato come Norma di 
vita per i Suoi figli.  
  
QUELLO CHE VI SALVERÀ NON È IL CORPO, MA È IL VIVERE LIGI 

ALLA NOSTRA VOLONTÀ. 
  

La Nostra Volontà è Amore, un Amore costante, che non ha fine, che 
continua a produrre Opere d’Amore Divino a favore degli uomini.  
L’Amore non si ferma e, per chi ama, produce benefici sempre maggiori.  
È come la Verità, quante più opere ed azioni nella Nostra Volontà vengano 
compiute da una persona, si produce costantemente più verità.  
Ma per essere ripetitori del Nostro Amore e della Nostra Verità, dovete 
conoscere a fondo la Sacra Scrittura, perché non vi confondano e non vi 
portino fuori strada.  
  
Per giungere alla Nostra Casa c’è un’unica via, non ci saranno scorciatoie 
e nemmeno preferenze e QUEST’UNICA VIA SI CHIAMA OBBEDIENZA 
ED OSSERVANZA DEI COMANDAMENTI DIVINI, OSSERVANZA DEL 
COMANDAMENTO DELL’AMORE E L’ESSERE VERITÀ IN OGNI 
MOMENTO.   
 
Alcuni dicono di essere Nostri figli mentre stanno conducendo una vita che 
non è per nulla spirituale, ma è una vita di falsa religiosità, che non li 
porta a penetrare nella Nostra Parola, nel Nostro Mistero d’Amore.  
Partecipano alla Celebrazione Eucaristica la domenica, si confessano tutte 
le settimane e ripetono gli stessi errori senza fare proposito di ammenda.  
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Vivono una vita religiosa comoda, che non li tocca in nessun modo nelle 
loro comodità e nelle loro umane soddisfazioni e che li fanno rimanere 
all’interno della loro soddisfacente cerchia sociale. 
   
Questi Nostri figli non sanno niente del sacrificio, dell’impegno, non 
aspirano ad avvicinarsi maggiormente alla Nostra Trinità Sacrosanta, non 
si danno da fare per ascendere e per staccarsi dalle cose mondane, dalle 
loro inclinazioni e nemmeno dai loro piaceri.  
 
Popolo amato:  
  

IL MOMENTO ATTUALE È IL CULMINE DEL COMPIMENTO DELLE 
RIVELAZIONI CHE MIA MADRE VI HA DATO IN VARIE PARTI DEL 

MONDO 
  

NON DOVETE ATTENDERE UN ALTRO GIORNO PER CAMBIARE, 
DOVETE FARLO “IPSO FACTO”.   

  
Voi ragionate e vi aggrappate all’idea di essere un corpo. Non volete 
venire ad incontrarmi per vivere la libertà e la beatitudine.  Rimanete 
assorti nelle cose economiche, in quello che concerne il cibo, i piaceri 
umani, per questo motivo non vi rendete conto che il corpo, anche se 
Tempio del Mio Santo Spirito, è finito.   
  

DOVETE PENETRARE NELLA MIA LUCE PER ESSERNE 
CONSAPEVOLI E PER ESSERE IN GRADO DI RIMANERE FUORI 

DALLA DISTRAZIONE DELLE COSE MONDANE.  
 

Amato Popolo Mio: 
  
Se non vi pentite veramente delle vostre azioni peccaminose, delle vostre 
offese alla Nostra Casa, dei dolori causati alla Mia Madre Santissima e dei 
dolori con i quali avete ferito i vostri fratelli, che Le hanno causato un 
grande dolore… 
 
Se non vi pentite della meschinità nella quale avete vissuto…  
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Se non vi pentite di non rispettare i Comandamenti e di non rispettare i 
Sacramenti, di non essere figli delle Beatitudini, di non amare le Opere di 
Misericordia, di non addentrarvi nella Sacra Scrittura... 
 

VAGHERETE VERAMENTE DA UN LUOGO ALL’ALTRO, MA NON 
RIUSCIRETE A COMPRENDERE LA MIA PAROLA, NÉ AD 

ASCENDERE SPIRITUALMENTE.  
 

Tutti coloro che vivono senza riflettere e senza avere come obbiettivo la 
Vita Eterna, saranno quelli che andranno avanti con la coscienza 
focalizzata sulle cose mondane e materiali e sul loro stesso “ego”. 
 
Ognuno grida nel deserto della sua stessa ignoranza, se non conosce e 
non si addentra nella Mia Parola.  Chi non Mi conosce a fondo, senza false 
interpretazioni, vaga, si agita, si limita, Mi interpreta male e cede a quello 
che non è la Mia Volontà, perché viene facilmente ingannato.  
  
Amato Popolo Mio, ritornate al silenzio interiore, veramente pentiti, 
estirpate con forza quello che non vi permette di affidarvi alla Mia Volontà. 
Dovete stare fuori dalle distrazioni che il nemico e la volontà umana vi 
portano a desiderare, cosicché non procediate con coscienza. 
 
Tenete presente che parlo a voi di queste cose, a voi che continuate a 
lottare contro l’ego umano e contro il nemico dell’anima e che continuare 
a lottare contro quello che vi giunge dall’esterno e che non Mi appartiene.  
Vi parlo di queste cose, quelle che i vostri fratelli, quelli che non hanno 
voluto conoscermi, non comprendono e per questo motivo danno false 
interpretazioni a quello che non riescono a comprendere.   
  
Tra il Mio Popolo, ci sono persone diverse, vedo che alcuni dei Miei figli si 
avvicinano a Me per curiosità, costoro non comprendono la Mia Parola, né 
la Mia Verità, ma vivono in base alle loro convenienze e sono pronti alla 
critica, alle offese e al giudizio.  
  
Altri che si avvicinano hanno sensi limitati, “hanno occhi ma non vedono, 
orecchi ma non ascoltano” (Sal 115,6), hanno la bocca ma non possono 
parlare di Me.  Costoro si allontanano in fretta, presi nel criticare perché 
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non vogliono impegnarsi, pertanto non riescono a penetrare nella realtà 
di questa esplicitazione della Mia Parola.   
  
Altri, che sono ignoranti riguardo alle Sacre Scritture, non permettono ai 
loro sensi di accostarsi alla Mia Verità, perché sono attaccati alla carne, 
alle cose del mondo e al loro ego umano, non si permettono di conoscermi 
e di ascendere, sono persone dure di cuore e causano grande divisione.  
  
Voi, Popolo Mio, dovete guardare al di là di dove giunge il vostro sguardo, 
dovete sentire al di là di quello che i sentimenti umani riescono a sentire, 
voi non state vivendo in una casa chiusa da spesse pareti, non state 
vivendo la realtà nel limite imposto da queste pareti.  
Voi state vivendo sulla terra per aspirare alla Mia Casa, per uscire 
dall’ignoranza, ma non avete ubbidito quando vi ho chiesto di addentrarvi 
nella Sacra Scrittura.  Per questo continuate ad essere mendicanti 
d’amore e vi alimentate delle briciole.  
 
Popolo Mio:  
  
Il materialista compie atti che riflettono tutto quello che porta alla 
soddisfazione di questo materialismo… 
L’egoista pensa solo a sé stesso e non agli altri… 
L’insensibile può guardare la cosa più dolorosa senza reagire, perché non 
ha un cuore di carne.  

 
VOI DOVETE SENSIBILIZZARVI SE VOLETE ESSERE PIÙ 

SPIRITUALI. 
  
Ciascuno di voi deve essere un angelo in terra, al fine di condividere la 
santità con i vostri fratelli, poiché ce ne sono ancora di quelli che pur 
avendo occhi non Mi guardano e sono così perché sono come coloro che 
pretendono di vedere il sole con gli occhi del corpo chiusi. 
Coloro che non si addentrano nella Mia Volontà non Mi possono vedere, 
perché non agiscono e non operano alla Mia Maniera e per questo criticano 
costantemente, perché non riescono a comprendere quello che non è 
affine a loro.  
  



404 
 

Amato Popolo Mio, continuano le prove nell’ordine della natura e a causa 
di menti indemoniate, l’umana follia continuerà a far patire moltissimi 
innocenti.  
    
VOI DOVETE RENDERVI CONTO CHE SE VI ALLONTANATE DA ME, 

SE MI DISCONOSCERETE E SE VI ALLEERETE ALLE ORDE DI 
SATANA, COSTUI VI PORTERÀ AD AGIRE E AD OPERARE IN 

PECCATI INIMMAGINABILI PER L’UOMO.   
  

In questo momento ci sono moltissime persone che sono possedute da 
satana, che hanno dichiarato la terra sotto il potere del male, che si sono 
infiltrati nel Mio Corpo Mistico per diffondere il male, per far cambiare i 
Comandamenti Divini e dilatare la Nostra Parola Divina in base alla 
compiacenza dell’uomo mondano, commettendo in questo modo grandi 
aberrazioni ed eresie.    
  

“NESSUNO PUÒ SERVIRE DUE PADRONI” (Mt. 6,24),  
FIGLI COMPRENDETE QUESTA VERITÀ: “NESSUNO PUÒ SERVIRE 

DUE PADRONI” (Mt. 6,24).  
  

Non vedete che ci sono quelli che si sono addentrati nel Mio Corpo Mistico 
dall’alto che vogliono tenervi nella stoltezza, nella cecità spirituale, 
nell’ignoranza spirituale e che ora stanno portando fuori strada il Mio 
Popolo che amo, per condurlo alla perdizione, al libertinaggio ed in questo 
modo CONSEGNARE I MIEI FIGLI AL MALE, QUALE GRANDE 
BOTTINO, MESSO IN ATTO DALL’INTERNO DEL MIO STESSO 
CORPO MISTICO.  QUESTO È IL MOMENTO DEI “GUAI”!  
(Apoc. 8,13) … 
  
Figli, l’uomo non si fermerà e continuerà ad utilizzare l’armamento che ha 
creato per distruggere gran parte dell’umanità.  
Questa è la grande follia dell’uomo contro l’uomo.  
Questa è la follia di un’umanità che vive senza di Me. È la follia di questa 
generazione che accetta quanto le viene detto, senza riflettere, perché le 
persone agiscono come i robot delle loro apparecchiature, che li assorbono 
in toto. 
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Io non verrò prima che avvengano le purificazioni che l’umanità deve 
affrontare a causa di tanta disobbedienza e che l’uomo ha generato da 
solo.  
  
LA MIA CHIESA È NEL CAOS, LA DIVISIONE CHE IL MALE VI HA 
INTRODOTTO NON POTRÀ ESSERE RISOLTA FINO A QUANDO 

NON SI COMPIRANNO LE RIVELAZIONI DI MIA MADRE, QUELLE 
CHE HANNO ANNUNCIATO GRANDE DOLORE AI MIEI FIGLI, SE 

NON UBBIDIRANNO.   
  

Per questo vi invito a pregare e a fare riparazioni per la Mia Chiesa, non 
quella Chiesa che immaginate e che identificate al di fuori di voi, ma per 
voi stessi che state acconsentendo a quello che non è la Mia Volontà. 
  

Pregate figli Miei, pregate per la Corea del Nord, sarà flagellata e sarà 
allo stesso tempo flagello.  

   
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, l’aberrazione che c’è in 

questa terra chiede purificazione. La costa ovest patirà e la terra sarà 
scossa duramente in questa nazione.   

  
Pregate figli Miei, pregate, i vulcani addormentati si risveglieranno 
causando sofferenza all’umanità, gli uomini piangeranno a causa 

dell’impedimento a tornare dai loro cari.   
  

Pregate figli Miei, pregate per la Danimarca, sarà flagellata. 
  

La terra tremerà da Nord a Sud, da Est a Ovest. I fenomeni naturali non 
troveranno spiegazioni scientifiche, né verrà detto che è una causa 
soprannaturale che li produce.  
  
Amato Popolo Mio: 
  

IN QUANTO MIO POPOLO IO VI PROTEGGO, SIETE VOI CHE 
DISPREZZATE LA MIA PROTEZIONE.  

  
Amarvi non è permettere che evadiate la responsabilità degli errori 
commessi come umanità.  
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Io perdono ed amo, amo e perdono, ma è l’uomo che deve avvicinarsi a 
Me ed accettare di soddisfare i requisiti indispensabili per ottenere di 
meritarsi la Vita Eterna.  
  

NON DISPREZZATE MIA MADRE, NON CAUSATELE DOLORE…  
  

Il Mio Amore palpita per voi. Io vi proteggo con il Mio Sangue Prezioso, vi 
benedico.  
  

Il vostro Gesù  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
 Fratelli:  

 
 È IL MOMENTO DI PRENDERE POSIZIONE, “NON SI POSSONO SERVIRE 

DUE PADRONI” (Mt. 6,24) 
 
È il momento di pentirci dei dolori causati alla nostra Madre Santissima, 
di pentirci delle volte in cui abbiamo ferito i nostri fratelli e di riparare 
davanti a Dio e al fratello…   
  
È il momento di pentirci della meschinità nella quale abbiamo vissuto 
violando il Comandamento dell’Amore per Dio e per il prossimo.  
Questo perché l’uomo non ha saputo amare prima di tutto sé stesso per 
poter poi amare gli altri…   
 
È il momento di pentirci di non essere figli dei Sacramenti, delle 
Beatitudini, né amanti delle Opere di Misericordia…  
  
È il momento di prendere coscienza della necessità di addentrarsi nella 
conoscenza della Sacra Scrittura e di mettere in pratica quello che ci 
detta…   
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È il momento di allargare la nostra mente … e di saper dire: “Sì, sì, o No, 
no” (Mt 5, 37)... 
  
È IL MOMENTO.... 
 
Amen. 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
8 NOVEMBRE 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MIO CUORE MATERNO PALPITA PER CIASCUNO DEI MIEI 

FIGLI, ED IL PALPITO DEL MIO CUORE SI FA PIÙ FORTE NON 
APPENA SI ALLONTANANO DA MIO FIGLIO, PER FARE IN MODO 

CHE ASCOLTINO.   
  

In questo momento l’umanità si è addentrata in cose dalle quali non sa 
come uscirne e per questo continua ad essere immersa nel male.  
  
Le Mie Rivelazioni non vi parlano solo di quello che vi succederà per non 
essere ubbidienti, per esservi ribellati contro la Volontà Divina e per aver 
reso culto al demonio. Io vi rivelo le condizioni poste da Dio Padre, 
cosicché l’umanità le metta in pratica ed in questo modo ottenga un chiaro 
discernimento, AFFINCHÈ NON VI PERDIATE E VI PENTIATE DEL 
MALE COMMESSO E DEL BENE CHE NON AVETE FATTO. 
  
Figli, in questo momento dovete pregare gli uni per gli altri e da questa 
preghiera fraterna, dovete passare ad essere intercessori tra di voi.  
In questo modo l’Amore crescerà in fretta in voi e sarà una muraglia a 
favore del Corpo Mistico di Mio Figlio. “Pregando in ogni tempo con ogni 
sorta di preghiera e di supplica nello Spirito, vegliando a questo scopo con 
ogni perseveranza e supplica per tutti i santi” (Efesini 6,18) 
  
Figli Miei, il tenere viva la speranza di trovare grazia agli Occhi di Dio e di 
ottenere il perdono dei peccati, è quello che vi darà la forza per continuare 
a superare gli scogli della volontà umana quando vorrebbe portarvi ad 
agire nel male, ANCHE SE NON SARÀ UNICAMENTE LA SPERANZA 
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CHE VI FARÀ VINCERE QUANDO IL MALE VI SI AVVICINA, MA LA 
PERSEVERANZA NEL RAGGIUNGERE LA META DEI FIGLI DI DIO: 
LA VITA ETERNA.  
  
Nei momenti di purificazione, l’umanità non vede il male, non lo riconosce, 
perché è affine all’uomo, si vede ovunque. Solo coloro che cercano di 
rimanere nella Legge di Dio, mantengono accesa la fiamma della 
speranza, perché riconoscono che non ci sono leggi umane, non ci sono 
leggi sociali, ma al di fuori della Legge di Dio, non ci sono che apparenze. 
  
LA LUCE DEL SOLE BRILLA PER TUTTI, LE STELLE BRILLANO PER 

TUTTI, MA NON TUTTI LI GUARDANO. 
  

In quello che è il momento di purificazione dell’umanità, l’uomo si è fatto 
prendere dallo scoraggiamento che lo ha portato ad un desiderio di 
possesso che non riesce a saziare, ma si compiace di abusarne. 
  
In questo momento di purificazione per l’umanità, alcuni si ribellano e 
negano Mio Figlio, negano la Giustizia Divina, non vogliono impegnarsi, 
non accettano sacrifici, non vedono al di là di dove la vista corporale 
permette loro di vedere e questi Miei figli, PER TROVARE LORO STESSI 
E PER TROVARE L’AMORE DEGLI AMORI, DEVONO DIVENTARE 
UMILI. 
   
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non speculate sulle date, il Tempo 
Divino non è il tempo dell’uomo.  
  
Voi: 
 
Preparatevi per il GRANDE AVVERTIMENTO … 
Cambiate quello che dovete cambiare in voi…  
Rinnovatevi nel vostro intimo…  
Intenerite il cuore di pietra…  
Imparate a sorridere con chi sorride e a piangere con chi piange…  
 
Non considerate unicamente il vostro spazio, ma prendete in 
considerazione anche quello del fratello, perché è nell’amore che verrete 
misurati, nella misura in cui amate il fratello.    



409 
 

  
CON L’ESPERIENZA DELL’AVVERTIMENTO, ALCUNI SI 

CONVERTIRANNO, ALTRI SI ALLONTANERANNO MAGGIORMENTE 
DA MIO FIGLIO E MI ESPELLERANNO DALLA LORO VITA.  ALCUNI 

SI RINNOVERANNO ED ALTRI SI UNIRANNO AL MALIGNO.  
VOI PROCEDETE COME SE OGNI ISTANTE FOSSE L’ULTIMO DELLA 

VOSTRA VITA.  
 

Amati figli, vedrete avvicinarsi il fuoco dal Cielo, alcuni saranno felici, 
pensando che sia già il GIORNO DEL SIGNORE, altri, anche quelli dal cuore 
più duro, i più grandi peccatori, saranno in preda al panico e correranno 
da una parte all’altra, senza trovare rifugio.  
  
Questa generazione non accoglie gli Appelli Divini, li mette in discussione 
e li nega, pertanto Mio Figlio non tratterrà quello che potrebbe portarvi 
alla conversione.  
  
Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, prostratevi in adorazione. Non potete 
vivere in modo tiepido, dovete convertirvi.  
Io vi invito, con Cuore Materno, a scegliere la vita e a rifiutare la morte 
eterna.  
  
Voi figli, state vagando nella vita in una costante perdita di opportunità: 
vivete del passato, non considerate il presente e non vi preoccupate per 
il futuro. Se vi fermaste un attimo, vi rendereste conto che state vivendo 
volontariamente imprigionati, prigionieri di quello che avreste potuto 
essere, di quello che siete e di quello che vorreste giungere ad essere in 
futuro.  
  
I Miei figli non hanno rinnovato il loro modo di pensare, per dare a quello 
che voi chiamate tempo, una grande opportunità ai fini della Salvezza.  
Pretendete la libertà, per poi condannarvi a causa delle vostre cattive 
decisioni… poiché le decisioni comportano delle conseguenze per coloro 
che le prendono e decidono del loro destino.  
  
In questo momento di purificazione dell’umanità, vi trovate in una realtà 
in cui il grano e la zizzania convivono. A causa di questa convivenza del 
grano con la zizzania, tutti ricevono sia il bene di alcuni che il male 
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commesso da altri. La guerra non è solo per coloro che la provocano, ma 
tutti ne subiscono le conseguenze e la stessa cosa vale per quello che 
succede. Per questo vi chiedo di essere costruttori del bene.  
  
Figli, voi agite nel bene, con l’Amore di Mio Figlio e quello di questa vostra 
Madre. Nelle Mie Rivelazioni, vi ho parlato del risultato del peccato 
dell’umanità e poiché Io Sono Madre dell’umanità, in quanto vostra 
interceditrice e vostro sostegno, vi ho steso le Mie Mani.  
  

Pregate figli, pregate per la Chiesa di Mio Figlio affinché l’attuale 
divisione non faccia precipitare gli eventi.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Giappone, tremerà nuovamente e 

nuovamente sarà fonte di contaminazione per l’umanità.  
  

Pregate figli, pregate, la guerra delle parole passerà a quella dei fatti, il 
sorgere del sole sarà un allarme per il mondo.  

  
Pregate figli Miei, pregate, la peste farà paura a tutta l’umanità.   

 
VEDRETE QUELLA CHE CHIAMERETE UNA LUCE ATTRAVERSARE 

IL FIRMAMENTO, ILLUMINERÀ SENZA ESSERE LUCE.  
ALLORA DITEVI: QUESTO È IL MOMENTO E METTETEVI IN 

GINOCCHIO.  
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
GUARDATE IL CLIMA, GUARDATE LA VEGETAZIONE, GUARDATE 

QUELLI CHE RINNEGANO DIO E RIUSCIRETE A CAPIRE CHE 
QUESTI SONO I SEGNI DI QUESTO MOMENTO ED È PROPRIO PER 

QUESTO CHE LA PAROLA DI MIO FIGLIO E LA MIA VIENE 
NEGATA… 

  
Io vi custodisco nel Mio Cuore, CIASCUNO HA IN MANO LA CHIAVE 
PER RIMANERE NEL MIO CUORE, CIOÈ: LA VOLONTÀ. 
  
Vi amo e vi benedico.  
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Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
La nostra Madre Santissima mi ha parlato e mi ha anche permesso di 
vedere un gruppo di fratelli. Alcuni conversavano tra loro in modo 
tranquillo, altri discutevano dei propri interessi e parlavano agli altri di 
quello che possedevano materialmente e dei loro successi personali. 
  
La Madonna mi ha detto: “Figlia, osserva la diversità di priorità in questo 
piccolo gruppo di Miei figli. Ora, immagina tutta l’umanità; ci sono tante 
persone e sono così poche quelle che arrivano a considerare seriamente 
la portata infinita di un atto di obbedienza alla Volontà Divina o quanto 
sia insondabile la decisione di cambiare, per diventare più spirituali!! 
  
Le grazie, le virtù ed i doni raggiunti dall’anima, le profondità che cessano 
di essere abissi, per diventare ponti sui quali i Miei figli riescono a 
transitare, guidati da Mio Figlio stesso, portano a comprendere l’ampiezza 
dell’Amore Divino, che non tiene niente per sé. Mio Figlio dimostra il Suo 
Amore, ora in un modo, quindi in un altro, a volte per mezzo della Parola 
per coloro che hanno bisogno della Parola o per mezzo della scienza, per 
coloro che ne hanno bisogno o attraverso la ragione, per coloro che 
ragionano su tutto.  Mio Figlio non tiene niente per sé, Lui dà tutto per 
un’anima. 
  
Figlia amatissima, vedi quanto lontano si trova l’uomo? Non riesce a 
liberarsi di niente di quello che gli appartiene, per facilitare un singolo 
fratello sul cammino verso la conversione.  
  
Quanto è lontano colui che è governato dai propri interessi e si aggrappa 
alle sue cose!  
 
Quanto è vicina l’umanità alla via che conduce a Mio Figlio, quando una 
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persona DESIDERA APPROFONDIRE L’OBBEDIENZA, LA FEDE, LA 
PAZIENZA, LA SPERANZA, LA FIDUCIA, LA TOLLERANZA E PER FINIRE 
L’AMORE PER IL PROSSIMO, PER RENDERE UNA DEBITA ADORAZIONE, 
AMANDO QUELLO CHE DIO AMA: L’UOMO…!  
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
15 NOVEMBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
COLORO CHE VOGLIONO CAMBIARE IL CORSO DELLA LORO VITA, 

DEVONO PRENDERE UNA DECISIONE ADESSO PRIMA CHE NON 
RIESCANO PIÙ A USCIRE DALLA CONFUSIONE! 

  
La Mia Chiesa si è alleata con le false dottrine e voi, che non Mi conoscete 
a fondo, accettate qualsiasi novità vi arrivi.  CHE GRANDE ERRORE 
STATE COMMETTENDO! Il Mio Corpo Mistico si trova nelle tenebre che 
gli impediscono di vedere la Mia Vera Luce. 
  

LA FEDE VIENE CONTINUAMENTE MESSA ALLA PROVA, I MIEI 
FIGLI PASSERANNO ATTRAVERSO IL CROGIOLO A CAUSA DEI 
PREPARATIVI CHE PORTERANNO AL CULMINE DELLA GRANDE 

PROVA DELL’UMANITÀ. 
  

Voi sapete che la via verso la Nostra Casa è stretta (Cfr. Mt. 7,14), sulla 
Mia Via non troverete le agevolazioni che vi offre la mondanità, ma se 
vincerete queste difficoltà, la ricompensa sarà grande E PER FARLO 
DOVETE CONTINUARE AD ESSERE CONVINTI, CONVERTITI, CON 
UN AMORE ED UNA FEDE INCROLLABILI. 
  
Nel Mio Popolo ci si guarda a vicenda, vi criticate, vi puntate il dito, questa 
è un’ulteriore dimostrazione dell’ipocrisia nella quale state vivendo, non 
siete amore, né copie del Mio Amore, ma tristi rappresentazioni di un mal 
formato amore umano, senza valori, che vi impedisce di rimanere nella 
Nostra Volontà. 
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Vi indebolite facilmente perché guardate l’operare e l’agire dei vostri 
simili, non guardate dentro voi stessi, vi chiedete perché o a quale scopo 
Io permetto certe azioni, senza aver prima giudicato voi stessi.  
  
State vivendo in una falsa umiltà, credete di sapere tutto, ritenete che il 
vostro impegno sia totale e vi aggrappate alla volontà umana, mettete il 
capriccio personale al di sopra della bontà e dello stesso amore. 
  
Voi tendete alla carnalità e non alla spiritualità, non dominate lo sguardo 
e lasciate briglie sciolte alla mente, pertanto cadete di continuo. 
  
Siete tolleranti con il peccato, per non compromettervi con il Mio 
Amore, TOLLERATE QUELLO CHE VA CONTRO IL DECALOGO PER 
RIMANERE IN UNA SOCIETÀ MEDIOCRE E CON UNA FEDE TIEPIDA. 
  
Amato Popolo Mio, la divergenza dai Miei Comandamenti è talmente 
grande, che quando avrete bisogno del Mio Ausilio non troverete le parole 
e proverete vergona per le tante offese commesse verso di Me.  Sentirete 
dolore nel chiedere il Mio Ausilio o quello di Mia Madre, perché saprete 
che Io Sono Giusto e temerete la Mia Giustizia, per questo la state 
negando in questo momento e la negherete. 
  
Siete vuoti interiormente, niente vi soddisfa, sono così pochi quelli che Mi 
prendono per Mano senza interesse alcuno. POCO A POCO IL MIO 
POPOLO SI STA RIDUCENDO E VERRÀ IL MOMENTO IN CUI QUELLI 
CHE MI SONO FEDELI SI POTRANNO CONTARE UNO AD UNO.   
  
Alcuni di quelli che fanno parte di gruppi di preghiera, di associazioni della 
Mia Chiesa, alcuni di quelli che prendono parte all’Evangelizzazione 
all’interno della Mia Chiesa, non sono del tutto sinceri, sono presenti nelle 
comunità, ma in realtà si muovono nella miseria della volontà umana. 
  
Per alcuni dei Miei figli, le comodità non bastano, non c’è niente che li 
accontenti e rimpiangono il passato. 
  
QUESTA GENERAZIONE NON È CONSAPEVOLE DELL’URGENZA DI 
UN CAMBIAMENTO, CREDONO DI FARMI UN FAVORE QUANDO SI 
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SFORZANO, MA SI DIMENTICANO CHE LA LORO SALVEZZA È 
APPESA AD UN FILO. 

  
Per questo il Mio Angelo di Pace verrà quando patirete orribilmente a 
causa della presenza dell’anticristo.  Il Mio Angelo di Pace sarà un balsamo 
per i Miei, sarà portatore di salute e verrà a toccare il cuore del Mio Popolo, 
quando questi penserà che Io non lo tengo più sul Palmo delle Mie 
Mani. ALLORA LA MIA CHIESA SARÁ RINNOVATA E LE TANE 
SARANNO OCCUPATE DAGLI ANIMALI E NON DAGLI UOMINI, 
PERCHÉ LA MIA PAROLA SARÁ IN LUI, POTENTE COME UN 
FULMINE. 
  
IL MIO POPOLO VINCERÁ NEL MIO NOME E SOTTO IL COMANDO 

DELLA MIA MADRE SANTISSIMA! 
 
Vincerà coloro che li perseguiteranno. 
Vincerà di fronte a coloro che hanno negato la Mia Presenza Reale 
nell’Eucaristia, Io moltiplicherò i Miei Miracoli Eucaristici. 
Vincerà quelli che hanno profanato il Mio Nome.  
Vincerà quelli che hanno degradato la Mia Verità al fine di vivere con 
obiettivi mondani. 

  
Il Mio Popolo è la pupilla dei Miei occhi e coloro che vorranno sterminarlo 
resteranno confusi. 
  
Amato Popolo Mio, proibiranno ai Miei Profeti di condividere la Mia Verità, 
per timore che voi veniate a conoscenza di quello che a volte non fa 
comodo alla Gerarchia della Mia Chiesa. 
  
Ci sono uomini santi, votati a Me, ma sono stati destinati all’anonimato 
cosicché altri non seguano il loro esempio.   
  
I Miei veri strumenti “risplenderanno come lo splendore del 
firmamento” (Dan. 12,3) e predicheranno la Verità senza paura di essere 
segnalati. 
  
Il mondo e la carne dicono che il demonio non esiste e lo affermano anche 
alcuni dei Miei figli che ritengono di continuare ad essere fedeli alla Mia 
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Chiesa. Sì, figli, lo dicono affinché voi vi diate al libertinaggio e alla 
dissennatezza, affinché vi permettiate di agire fuori controllo, dominati 
dall’azione del male e che non ve ne pentiate. 
  
Il mondo e la carne dicono che il demonio non esiste, per giustificare gli 
atti di violenza nei confronti di chi vi sta vicino o dei più deboli e che non 
proviate pentimento per averlo fatto. Qui viene fuori l’orgoglio, figli Miei, 
quell’orgoglio che vi svilisce e che vi indurisce il cuore. 
  
Amato Popolo Mio, in questo momento il demonio si è annidato in alcuni 
cuori induriti, in quelli che non Mi amano, in quelli che stanno vivendo nel 
libertinaggio, perché sono il terreno preparato per far propagare il male. 
  
NON TRALASCIATE DI VIVERE NELLA MIA VOLONTÀ, RENDETEVI 

CONTO DEL MOMENTO IN CUI STATE VIVENDO. 
  

La terra trema in continuazione in tutto il globo ed i Miei figli stanno 
soffrendo. La terra oscillerà nello Spazio. 
  
DESIDERO VEDERE I MIEI FIGLI PREPARATI PER GLI ATTACCHI 

DEL MALE E QUESTO RIUSCIRETE A FARLO AUMENTANDO LA 
FEDE MEDIANTE L’AMORE DIVINO. 

 
Pregate figli, pregate per il Centroamerica, tremerà. 

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, San Francisco sarà 

purificata. 
  

Pregate figli, pregate, un leader mondiale perderà la vita. Pregate. 
  

Tutto quello che guarderete con il Mio Amore, emanerà il Mio Amore verso 
di voi. È necessario che rimaniate nella Mia Unità, chi esce dalla Mia Unità, 
si espone agli artigli del male.   
  
Vi sto chiamando alla riconciliazione, cosicché nella Mia Pace siate come 
Io desidero: il Mio Popolo Fedele e vero. 
 
Vi benedico. 
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Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli: 
  
Il nostro amato Gesù ci sta dicendo in questo momento che le tane sono 
il nascondiglio di quelli che tengono il Suo Popolo fedele nell’inganno. 
 
È difficile discernere se non si è in pace con Dio, se non si mette in pratica 
quello che ci sta chiedendo e se non si è in pace con i fratelli. Ma verrà il 
momento in cui le tane saranno occupate dagli animali e coloro che si 
stanno nascondendo in questo momento verranno alla luce e saranno 
riconosciuti come gli alleati del male. 
  
Fratelli, il demonio è astuto e, come ci dice Gesù: “inganna l’uomo che 
crede di sapere tutto” per allontanarlo dal centro della nostra vita, per 
allontanare l’uomo dal “Re dei Re e Signore dei Signori”. (Apoc. 19,16). 
  
Come nell’antichità l’uomo ha costruito idoli, la differenza è che in questo 
momento gli idoli sono camuffati in modo perfetto, così possono 
ingannare l’umanità. Per questo il Popolo di Dio deve essere fedele e vero. 
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
21 NOVEMBRE 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
LA PACE E L’AMORE DI MIO FIGLIO, SIANO PER VOI L’ACQUA 

FRESCA CHE VI MANTENGA IN UN CONTINUO RINNOVAMENTO 
SPIRITUALE. 
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Vengo a portarvi le Parole che sono Volontà del Padre, affinché tutti 
ritrovino la vera essenza della Fede. 
  
Siete creature di Dio ed in quanto tali, siete in grado di rinascere nello 
spirito, per essere creature del bene e gettare da parte gli abiti dell’uomo 
vecchio con i quali vi adornavate per essere ammirate dai vostri fratelli. 
  
Voi vivete nel mondo, ma non siete del mondo.  
Voi non vivete per competere sul piano materiale…  
Voi non vivete per occultare i Segni dei Tempi per paura…  
Voi non vivete per discutere perché o per quale motivo Dio permette 
alcune cose… 
State vivendo guardando quello che fa il fratello, ma non vi accorgete 
degli errori che sono in voi, li dissimulate per continuare nel peccato… 
State vivendo una spiritualità a metà, con preghiere vuote e canti senza 
senso, che non toccano affatto lo spirito. 

  
DOVETE UBBIDIRE TOTALMENTE, FINO AD ARRIVARE AD 

ANNULLARVI, AFFINCHÉ MIO FIGLIO VIVA IN CIASCUNO DI VOI 
E NON SIA LA VOLONTÀ UMANA A PREVALERE, MA QUELLA 

DIVINA. 
  
Voi non state prendendo le Mie Parole con la dovuta serietà, considerate 
fallace il fatto che sarete testimoni del cambiamento nel quale siete 
immersi e che sta continuando a crescere, come le onde di un mare in 
tempesta. 
 
Questa generazione sta vivendo quei cambiamenti che sono i più attesi 
da coloro che si sono soffermati a considerare quali siano i Segni di questo 
momento, ma vi siete lasciati permeare da questi cambiamenti e non 
attribuite loro nessuna importanza. 
  
L’astuzia di satana si è addentrata nella Chiesa di Mio Figlio, per fare in 
modo che la Chiesa sembri continuare ad essere di Mio Figlio, senza però 
essergli totalmente obbediente. 
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Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, non possedete tutto quello che 
dovreste avere in quanto figli di Mio Figlio, vi hanno dato le briciole, non 
tutto il banchetto. Questo per strapparvi dal Popolo fedele, non appena il 
Popolo di Mio Figlio si ridurrà. 
 
Il male e le sue milizie hanno grandi possibilità di ingannarvi, al punto di 
portarvi a vivere nella totale indifferenza e nella mancanza di rispetto nei 
confronti del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo.  
  
STATE AVANZANDO, PERÒ STATE ATTRAVERSANDO IL MOMENTO 
CULMINANTE IN CUI LA CONFUSIONE VI PUÒ CONDURRE ALLA 

CECITÀ SPIRITUALE, SOPRATTUTTO PER COLORO CHE NON 
CONOSCONO LA PAROLA DI MIO FIGLIO E STANNO ADERENDO 

ALLE MESCHINITÀ DELLA FALSA RELIGIOSITÀ. 
  

In questo momento i Miei figli sono in balìa di coloro che, dall’interno della 
Sua Chiesa, stanno distorcendo la Parola di Mio Figlio e sbarazzandosi 
della Parola Divina, dalla quale voi non vi dovete allontanare e nella quale 
voi dovete vivere, stanno portando il Popolo a commettere abusi.   
  
L’uomo si aggrappa a quello che è mondano, a quanto è materiale, alla 
società, a quello che gli fa comodo e disprezza l’Appello di Mio Figlio di 
intraprendere una Nuova Vita. 
 
Io vi ho detto che siete chiamati alla santità, ma voi state indugiando, 
perché non confidate nelle forze che lo Spirito Santo diffonde in coloro che 
continuano a lottare per ascendere e per trasformarsi in vasi vuoti, 
cosicché lo Spirito Santo li possa colmare. 
  
La preghiera di ciascuno di voi è importante, figli Miei, ma non la preghiera 
ripetitiva, senza sentire le parole pronunciate in ogni preghiera. 
  

LA PREGHIERA DEVE NASCERE NELLA PERSONA, DEVE FLUIRE 
DAL CUORE, DEVE ESSERE PORTATA ALLA CONOSCENZA, DA LÍ 

ALLA RAGIONE ED IN QUESTO MODO IL CUORE UMANO LA ELEVA 
ALLA TRINITÀ SACROSANTA CON VERO SENTIMENTO, CON 

COSCIENZA, RISPETTO ED AZIONE DI GRAZIE. 
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In questo momento l’uomo non deve dormire, dove procurare di 
addentrarsi profondamente sulla Via di Mio Figlio, cosicché niente lo turbi 
e niente lo porti fuori strada. 
  
La maggioranza del Popolo di Mio Figlio sta aspettando l’inizio dei segnali 
e dei segni che dicano che ormai ci si trova nella Purificazione ed Io, in 
quanto Madre, sto soffrendo a causa del rifiuto di vedere quello che sta 
già succedendo in tutta la terra. 
 
Figli, ci sono attacchi da parte della natura, fatti che la stessa scienza non 
è riuscita a spiegare, perché stanno succedendo cose che non sono mai 
successe prima e ci sono segni inaspettati, rumori, cambiamenti nella 
natura, che gli uomini non vogliono vedere, perché a causa della 
mancanza di Dio negli uomini, sono sotto l’influenza della luna e del sole, 
della natura stessa e dell’azione del demonio. SE UN UOMO NON SA 
VIVERE NELL’AMORE DI MIO FIGLIO, NON RIUSCIRÀ A VINCERE 
I CONTINUI E VARIABILI STATI D’ANIMO CHE STA VIVENDO IN 
QUESTO MOMENTO, PERCHÉ STA RICEVENDO UN’INFLUENZA 
SATANICA, CHE È IMPLICATA IN TUTTO QUELLO CHE LO 
CIRCONDA. 
  
Voi vi aspettate che il male venga ad affrontarvi con armi o con proposte, 
ma non è così che agisce il ladro di anime, lui agisce subdolamente, senza 
farsi vedere né sentire, cosicché l’uomo non si metta in guardia. 
  
In ogni tempo è successo che alcune persone abbiano negato la parola 
dei profeti, cosicché il Popolo di Mio Figlio non si preparasse. 
 
In questo momento state negando la Mia Profeta ed attaccate quello che 
sta dicendo, dimenticandovi che non sono parole sue, ma è la Parola 
Divina quella che sta predicando. L’umanità accoglie quello che non deve 
accogliere e scarta la Parola che viene a togliervi la benda dagli occhi, di 
modo che scopriate di essere figli di Dio ed ascendiate e viviate in 
comunione con Mio Figlio.  
  
Figli amati: 
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NON TURBATEVI, NON SPAVENTATEVI, SUCCEDERANNO COSE 
PEGGIORI E VOI DOVETE MANTENERE UNA FEDE VIVA, DOVETE 
MANTENERE LA CALMA ED IL DESIDERIO DI ADDENTRARVI E 

ALLA FINE FONDERVI CON LA VOLONTÀ DIVINA. 
 
Voi siete persone di opere buone, non siate invidiosi e non fatevi 
nemmeno prendere dalla cupidigia, perché il demonio in questo trova 
terreno fertile per crescere ed arrecarvi danno in quanto creature di Dio. 
  
Se questa esplicitazione della Volontà Divina vi sta mettendo in allerta, 
non demolitela se non ci credete, andate avanti nella vostra ignoranza, 
ma non scagliate inutili parole che sono facili da controbattere.  
  

VOI, FIGLI MIEI, PENETRATE NELLA VERITÀ, VIVETE CON UN 
CUORE PURO E SIATE RETTI DI CUORE. 

  
Pregate figli Miei, pregate, la peste verrà descritta, affinché l’umanità si 

allerti. 
  

Pregate figli Miei, pregate, la terra tremerà fortemente, è il momento dei 
“Guai!... (Cfr. Apoc. 8,13) 

  
Pregate figli Miei, giungerà il tradimento tra i paesi, che si scaglieranno 

gli uni contro gli altri con ferocia. 
  

Pregate figli, pregate per il Portogallo, il lamento si sentirà ovunque. 
  

Pregate figli, pregate per la Spagna. 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, sono moltissime le persone che si 
rivolgono a Me. A volte Mi dicono che Io non esaudisco, ma non 
considerano che la loro fede è talmente fredda che chiedono senza 
nemmeno pensare con Amore o in modo supplicante, ma dando ordini e 
Mio Figlio ama l’umiltà. 
  
Dalla Casa Paterna giungerà l’Angelo di Pace e vi parlerà con la Parola 
verace che vi porterà a ricordare che Dio è fedele e vero. (Cfr. Dt. 7,9). 
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Vi benedico. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Davanti a tanto peccato in cui sta vivendo l’umanità, dobbiamo invocare 
Dio, dobbiamo rifugiarci in Dio nostro Salvatore e, in quanto figli 
dell’Altissimo, non possiamo procedere con una fede tiepida, con una 
mente che non crede e che devia costantemente dalla via di Cristo.  
  
Fratelli, come ci dice la Madonna, non possiamo andare avanti avendo le 
mani vuote, riempiamole di opere buone a favore dei nostri fratelli e 
cresceremo mano a mano che nel cuore dell’uomo crescerà l’amore 
disinteressato per il prossimo. 
  
Sappiamo che il tempo è di Dio e non nostro, che il giudizio appartiene a 
Dio non a noi, quindi non vi sto allarmando su quello che è potestà di Dio, 
ma vi raccomando invece di avanzare, diventando creature di Dio sempre 
migliori, cosicché Lui non vi trovi addormentati e sprezzanti delle Sue 
Allerte.  
  
Questi sono i momenti di chi è cauto, del semplice, di chi si apre all’Amore 
Divino ed in Lui trova tutto quello di cui ha bisogno. 
  
Ci troviamo nel momento in cui cadrà quello che l’uomo ha messo nello 
spazio, i terremoti si faranno sentire da Nord a Sud e da Est a Ovest. Le 
Isole tremeranno e la terra ferma non si libererà dal tremore. 
 
Quella che rimarrà salda sarà la Fede del Popolo di Dio, la fede di colui 
che non si accontenta di quello che sa, ma scruta il Suo Dio ed in questo 
scrutare scopre la grandezza dell’Amore Divino. 
 Amen. 
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NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
FESTA DI CRISTO RE DELL’UNIVERSO 

26 NOVEMBRE 2017 
 

Amato Popolo Mio: 
  

IO CAMMINO CON IL MIO POPOLO IN OGNI ISTANTE, NON MI 
SEPARO DAI MIEI. 

  
Vi benedico costantemente per ogni azione concorde alla Nostra Volontà 
e soffro molto quando non prestate attenzione ai Miei Appelli. 
  
Io non sono venuto per rivedere i Comandamenti, né la Sacra Scrittura, 
né i Sacramenti, continuo nella legge esistente. 
  

LA NOSTRA TRINITÀÈ UN ETERNO PRESENTE ED IN QUESTI 
MESSAGGI, PER DECRETO DELLA NOSTRA VOLONTÀ, VI VIENE 

RIVELATA L’ESPLICITAZIONE DELLA PAROLA TRINITARIA. 
  

Popolo Mio, al fine di cambiare il cammino e cominciare ad essere più 
spirituali, è urgente una presa di coscienza, cosicché riusciate a discernere 
tra quello che è Volontà Divina, quello che è volontà degli uomini e quello 
che sta portando la Mia Chiesa verso lo scisma, allo scopo di elevare 
l’usurpatore del Mio Popolo. 

 
AFFINCHÈ NON VI INGANNINO, NON SOLO DOVETE SAPERE CHI 

SONO, NON SOLO DOVETE CONOSCERMI, MA DOVETE 
RICONOSCERMI, QUINDI NON BASTA DEFINIRSI CRISTIANI, 
NÉSAPERE E CREDERE CHE IO VI HO REDENTO DAL PECCATO, 

PERCHÉ LA VOSTRA SALVEZZA NON È ASSICURATA.  
 “CIASCUNO SARÁ GIUDICATO SECONDO LE SUE OPERE.” (Cfr. 

Apoc. 20,12)  
  
Voi sentite dire con una certa frequenza che il Cielo è per tutti e 
certamente lo è, questa è la Nostra Volontà, ma non tutti hanno il Cielo 
garantito, in quanto per giungere a godere della Vita Eterna, dovete 
sforzarvi e dovete mettere in pratica la Legge Divina, che voi conoscete. 
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Sentite dire che l’inferno non esiste, che l’inferno lo state vivendo sulla 
terra. Questa figli è un’aberrazione e vi stanno ingannando, poiché non 
conoscete la Sacra Scrittura. IL LUOGO DI FUOCO, DOVE LE ANIME 
SONO PRIVE DALLA MIA PRESENZA, SI LAMENTANO E SONO 
AFFLITTE, ESISTE, NON PER VOLONTÀ DIVINA, ma perché hanno 
utilizzato male il libero arbitrio, si sono date al male e quindi al peccato.   
  
Voi non sentite predicare regolarmente sul Purgatorio e l’umanità ha perso 
quello che per le anime del Purgatorio è un grande ausilio ed una 
benedizione: la recita del Santo Rosario e la recita del Santo Trisagio 
offerto per le anime che sono in Purgatorio in attesa che la Mia Madre 
Santissima e gli Angeli al Suo servizio, le conducano alla Nostra Presenza. 
  
Amato Popolo Mio, dovete vigilare costantemente su voi stessi, sul vostro 
ego, perché non vi allontani dal cammino verso la Vita Eterna. 
  
L’osservanza dell’operare ed agire personale è decisiva, ma chi non è 
umile non riuscirà a farlo, per questo dovete congregarvi come Corpo 
Mistico per aiutarvi gli uni gli altri e per superare gli impedimenti 
personali. 
  

IN QUESTO MOMENTO IL MIO POPOLO HA PERSO LA 
CONSAPEVOLEZZA DI COSA COMPORTI IL PECCATO PER 

L’ANIMA, PERCHÈ NON SI PREDICA PIÙ CON LA PAROLA DELLA 
VERITÀ, MA IN MODO TIEPIDO E PER QUESTO MOTIVO GLI 

UOMINI TROVANO AFFINITÀ NEL PECCATO. 
  

L’umanità sta sentendo parlare di una misericordia senza giustizia, di una 
misericordia che non considera, di una misericordia che non ascolta ma 
perdona tutto, per quanto grave sia il peccato, perfino quando la persona 
non prova pentimento e dolore per il male commesso. 
  
Il Mio Popolo vuole guardare una croce che compiaccia l’uomo, una croce 
che permetta tutto, una croce condiscendente con il peccato. 
 
Figli, crescete, esaminatevi, conoscetemi affinché non vi portino fuori 
strada ed affinché non vi ingannino.  
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LA MIA CROCE È AMORE, MISERICORDIA E GIUSTIZIA.   

  
“La misericordia e la verità non ti abbandonino; lègatele intorno al tuo 
collo, scrivile sulla tavola del tuo cuore; e otterrai favore e buon successo 
agli occhi di Dio e degli uomini. Confida nel Signore con tutto il cuore e 
non appoggiarti sulla tua intelligenza. In tutti i tuoi passi pensa a lui ed 
egli appianerà i tuoi sentieri.” (Proverbi 3, 3-6) 

 
SONO UN RE SENZA REGNO, SONO IL PADRONE DELL’AMORE E 

MENDICO AMORE... 
  
Ai Miei figli viene facilitato il cammino verso la perdizione, non capiscono 
che per camminare verso di Me, devono vivere nella Nostra Volontà 
Divina. 
 
L’intelligenza dell’uomo, la sua conoscenza, la sua capacità di 
comprensione, sono state alterate, per fare in modo che cerchi quello che 
è facile, quello che non esige sforzo e che non l’allontani dalle sue 
comodità. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
SE VOLETE ESSERE VERAMENTE LIBERI:  
 
Amate la libertà che Io vi offro, cosicché scegliate di seguirmi 
Amate il fare la Mia Volontà…  
Amate il rispettare i Comandamenti… 
Amate il rispettare i Sacramenti… 
Amate il seguirmi…  
 
Amate il servirmi, non alla maniera capricciosa dell’uomo, MA NELLA 
MIA VOLONTÀ, CHE IMPLICA SFORZO, DECISIONE, DEDIZIONE, 
IMPEGNO, VERITÀ, ABNEGAZIONE, PERDONO, MA SOPRATTUTTO, 
L’OPERARE E L’AGIRE NEL MIO AMORE. 

  
VOLETE ESSERE LIBERI E NON SCHIAVI?  

SEGUITEMI, IO VI OFFRO LA VERA LIBERTÀ. 
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Popolo Mio, non permettete che vi portino fuori strada e che vi portino 
alla perdizione, dove l’anima non vedrà la Mia Luce. 
 
Il demonio si introduce nel pensiero dell’uomo per farlo allontanare da Me, 
lo attacca proprio in quello che l’uomo brama maggiormente. 
  

IN QUESTO MOMENTO LA VITA DEI MIEI FIGLI DEVE ESSERE 
ATTIVA NELLO SPIRITO, ALTRIMENTI SE I MIEI FIGLI NON 

SONO FIGLI CHE PRATICANO, SARANO FACILE PREDA DEL MALE. 
 
Non dimenticatevi che il demonio porta avanti una lotta che per voi passa 
inavvertita a causa del fragore mondano in cui vivete, a causa della 
mancanza di silenzio interiore, ma è una lotta spirituale che in alcuni casi, 
quando una persona è posseduta dal demonio, diventa fisica. 
    
POPOLO MIO, DATEMI IL MIO REGNO, NON ESCLUDETEMI DALLA 
VOSTRA VITA. Voi Mi avete proibito nei luoghi pubblici, Mi trattate come 
un criminale, Mi nascondete, Mi togliete dai luoghi di lavoro, non 
permettete che i Miei bambini Mi guardino, minimizzate la Mia Parola, 
cosicché satana penetri in tutto il Mio Popolo. 
  

PERÒ FIGLI, QUESTO RE D’AMORE E DI MISERICORDIA, 
D’AMORE E DI GIUSTIZIA, VIVE IN CIASCUNO DI VOI E DA 
LÌNESSUNO MI PUÒ TOGLIERE, SOLO VOI LO POTETE FARE. 

 
CONOSCETEMI A FONDO PERCHÈ POSSIATE COMPRENDERE CHE 

IO SONO RE DI TUTTO IL CREATO, DI TUTTO IL VISIBILE E 
L’INVISIBILE, SONO RE DELL’UNIVERSO, RE DI QUELLO CHE 
L’UOMO CONOSCE E DI QUELLO CHE ANCORA NON CONOSCE. 

(Cfr. Col. 1,16) 
 
Per questo vi rivelo gli accadimenti, cosicché manteniate la lampada 
traboccante d’olio. 

  
Pregate figli, pregate, la terra continuerà a tremare, non avrete un 

attimo di respiro. 
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Pregate figli, pregate, il demonio, che si è infiltrato in alcuni uomini e 
possiede la loro mente, porterà dolore all’umanità. Il terrore si paleserà 

in questo ed in quel paese ed i Miei figli innocenti soffriranno. 
 

Le Capitali europee patiranno.  
  

Pregate figli, pregate. 
  

Pregate figli, gli Stati Uniti soffriranno. 
  

Pregate figli, il comunismo prenderà forza ed il Mio Popolo sarà oppresso 
senza pietà. 

  
Questi sono momenti drastici e quello che si sta sviluppando non è l’uomo 
della Mia Chiesa Rimanente, ma è l’uomo della ribellione, l’uomo della 
contraddizione, l’uomo della superbia, un uomo che, senza alcuna 
definizione, parteciperà a tutti i riti delle religioni, che lo faranno perdere 
nel mare della confusione e sarà allora che satana troverà la situazione 
ideale per il suo piano riguardante l’umanità. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
ESERCITATE IL DONO DEL LIBERO ARBITRIO MANTENENDOVI IN 
STATO DI GRAZIA, COSICCHÈ POSSIATE SCOPRIRE IL FINE PER 
IL QUALE SIETE STATI CREATI: GODERE DELLA VITA ETERNA. 

  
Popolo Mio, non giudicate le attitudini del fratello, non puntate il dito 
contro chi ha sbagliato, ma invece elogiate colui che progredisce e cerca 
di conoscere la Verità della Mia Parola. 
  

OGNI UOMO CAMMINA SUI CARBONI ARDENTI DI ALCUNI 
ERRORI COMMESSI ED È LODEVOLE CHI RICONOSCE L’ERRORE, 
MENTRE È STOLTO COLUI CHE CONTINUA NELL’ERRORE SENZA 

RICONOSCERLO. 
  

Chi Mi studia, chi Mi conosce non va contro la Mia Volontà, è un obbligo 
del Mio Corpo Mistico conoscermi a fondo ed addentrarsi con fiducia nella 
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relazione che desidero intratteniate con questo Re dei Re, ma sono pochi 
quelli che lo desiderano veramente.  
  

IN QUESTA CELEBRAZIONE, RICORDATE CHE IO SONO IL RE 
DELL’UNIVERSO, NON LIMITATEMI.  

IO VENGO A VOI CON IL MIO AMORE E CON LA MIA GIUSTIZIA, 
CON IL MIO PERDONO E CON LA MIA VERITÀ. 

  
Vi benedico e vi esplicito quanto dovete conoscere affinché non vi 
perdiate per mancanza di conoscenza. 
  
Il Mio Amore accoglie chi si sa riconoscere peccatore: lo stolto, l’ostinato 
che si riconosca come tale. 
  
BENEDICO CIASCUNO DI COLORO CHE FARANNO TESORO DELLA 

MIA PAROLA.  
BENEDICO IL LORO CAMMINO, QUELLI CHE STANNO ATTORNO A 
LORO, AFFINCHÈ CIASCUNO DI VOI SIA QUELLA PERSONA CHE 

PORTI QUESTA MIA BENEDIZIONE OVUNQUE VADA. 
  

Vi amo. 
 
Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
In questo grande giorno, ho visto e toccato con mano la grande tristezza 
del nostro Re di fronte ad un’umanità così stolta che Lo disprezza e lo 
mette in soffitta, fuori dalla vista, dimenticandosi che senza la grazia, è 
assolutamente certo che non si riuscirà ad andare lontano.  
  
L’uomo è incostante e limitato, di conseguenza ha limitato questo Re 
Onnipotente ed Onnisciente.  
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In ogni Parola del nostro Re ho visto e sentito il dolore, non la gioia, a 
motivo del genere e dell’idea che, nella maggioranza dei casi, si ha della 
Misericordia Divina, cioè contraria alla Verità.  
  
Il nostro Re sente, perché è questo che mi ha detto, che la Misericordia è 
come un articolo in saldo e quando viene data con facilità, viene offerta 
una Misericordia Divina senza Giustizia, per fare in modo che nessuno si 
senta respinto e per far sentire l’uomo a proprio agio. 
  
Il nostro Re mi ha detto che la Sua Misericordia viene offerta come un 
articolo ribassato ed ogni persona per non perdere la comodità in cui vive, 
può decidere come e quale deve essere la Misericordia Divina. 
  
La Misericordia Divina e la Giustizia Divina vere, sono qualcosa di 
totalmente diverso.  
 
Il nostro Re mi ha detto: “state in allerta, perché questo è il piano del 
demonio” 
  
Fratelli, non c’è stolto più stolto di colui che non vuole vedere. 
  
In questo giorno, chiediamo al nostro Re che ci dia la grazia di vedere con 
gli occhi dello spirito e che questa vista raggiunga la nostra mente, il 
nostro pensiero e la nostra intelligenza, di modo che cadano i veli che ci 
impediscono di fonderci con questo Re e diventiamo persone nuove, non 
dimenticandoci della Madonna di Fatima. 
  
Amen. 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
1 DICEMBRE 2017 

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
LA MIA BENEDIZIONE MATERNA RIMANE CON VOI COME 

SIGILLO INDELEBILE DELLA MIA MATERNITÀ, PER COLORO CHE 
LA ACCETTANO COME TALE. 
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LA TRINITÀSACROSANTA MI HA CONFERITO IL TITOLO DI  

“NOSTRA SIGNORA DEGLI ULTIMI TEMPI”. 
  

Siete tutti Miei figli, senza distinzioni, a tutti voi offro il Mio Amore, la Mia 
Guida, la Mia Intercessione, le Mie Mani, per condurvi sulla Via sicura che 
vi conduce alla Vita Eterna. 
  
Amati figli, questi appelli vi vengono dati per farvi riflettere, perché 
insistete nel distaccarvi da Mio Figlio, dalla Volontà Divina e dalla Mia 
Maternità ed affinché non si perdano più anime. 
  
Questa generazione ha ottenuto dal Cielo e per Misericordia Divina, di 
vedere in modo tangibile gli accadimenti che stanno annunciando 
all’umanità il momento della prova, che è già in atto. 
 
Voi non siete una generazione con poca intelligenza, ma siete una 
generazione che si è ribellata contro Mio Figlio e contro tutto quello che è 
Divino, siete giunti a sprofondare nell’oblio di Dio e siete caduti nella 
trappola dell’anticristo. 
  

DI FRONTE A CIASCUNO C’È UNA BILANCIA ED IN QUESTO 
MOMENTO LA BILANCIA PENDE DALLA PARTE 

DELL’INCREDULITÀ, DELL’OLTRAGGIO, DELLA RIBELLIONE, 
DELL’INFEDELTÀ, DELL’IMMORALITÀ, DELLA MANCANZA DI 

RISPETTO, DELLA MANCANZA DI CARITÀ E DI AMORE PER IL 
PROSSIMO. 

 
L’uomo mette sulla bilancia il proprio orgoglio, l’egocentrismo, il 
primeggiare e il possedere le cose migliori, la mancanza di fede, la 
mancanza di conoscenza delle Leggi Divine e l’attrazione per quello che il 
male offre. 
  
Questa generazione ha ricevuto la Grande Eredità della Salvezza, proprio 
per questo non l’ha apprezzata, l’ha interpretata male e sentendosi salva, 
si è data al male ed ha anche creato quello che, nel farne uso, le avrebbe 
causato il danno più grande che mai si sia visto né sentito… 
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A causa della finzione creata dai video giochi e dal cinema in cui è 
cresciuta gran parte di questa generazione, si è perso il senso della realtà 
e del pericolo ed il demonio in questo modo ha raggiunto il suo obiettivo, 
perché questa generazione, caduta preda della finzione, pensa che la vita 
sia un gioco e che nell'istante in cui lo desidererà, avrà il potere di 
ricominciare tutto da capo. 
  
L’INCOSCIENZA DELL’UOMO, CHE HA LA COSCIENZA 
DISABILITATA DA UN LIBERO ARBITRIO MAL IMPIEGATO, È LA 
TRISTE REALTÀ DELL’UOMO ATTUALE, che sta vivendo l’irrealtà in un 
mondo reale, con accadimenti reali tali, che dovrebbero sollecitare l’uomo 
a un cambiamento definitivo nel suo modo di operare e di agire. Ma i Miei 
figli non ubbidiscono, pertanto il male si serve della debolezza umana per 
ingannarli e per portarli a pensare e a credere che tutto stia andando 
bene. 
  
Sono momenti di confusione per i Miei figli, che non trovano il coraggio di 
prendere la giusta decisione, mentre il timone sta girando nel mare 
infuriato della mondanità. 
 
Coloro che si considerano nemici della Volontà Divina, giungeranno a 
commettere grandi ed estremi atti di sacrilegio, quando si 
impossesseranno delle Chiese. Le Coppe Sacre saranno vendute come 
oggetti di nessun valore e le Chiese saranno trasformate in luoghi di 
spettacoli profani. 
  

L’IDOLATRIA DELL’UOMO PER L’UOMO STA CRESCENDO E MIO 
FIGLIO VIENE RELEGATO SEMPRE PIÙ ALLA SOLITUDINE. 

 
Al Popolo di Mio Figliomanca la Verità,gli mancano le informazioni, gli 
manca la conoscenza, per questo i nemici della fede hanno perpetrato il 
loro piano diabolicopoco a poco, fino ad arrivare in questo momento in 
cui, grazie alle concessioni, stanno rendendo l’uomo schiavo ed in seguito 
lo utilizzeranno per servire l’impostore. 
  
Sono arrivati i momenti dell’equivoco. I Miei figli non distinguono tra la 
Volontà Divina e quello che proviene dall’uomo imponente.  Per questo vi 
chiedo di prestare attenzione ai Miei Appelli, vi chiedo di conoscere la 
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Sacra Scrittura cosicché non accogliate i modernismi che porteranno 
l’umanità alla perdizione. Voi state reagendo in modo passivo a quello che 
vi sta portando sulla strada sbagliata, siete come pecore avviate al 
macello. 
  

VOI, CHE VI DEFINITE FEDELI, DATE TESTIMOIANZA DI MIO 
FIGLIO. SIATE QUELLI CHE ALLERTANO I VOSTRI FRATELLI, 
COSICCHÈ RIMANGANO SALDI AL FIANCO DI MIO FIGLIO. 

  
State vedendo i grandi cambiamenti che stanno succedendo in ogni 
momento nel mondo intero, il comunismo stesso sta avanzando 
lentamente ma costantemente, opprime e reprime, sotto lo sguardo 
dell’umanità. 
 
I Miei figli stanno morendo di fame sotto il potere del comunismo, 
muoiono perché non viene loro permesso di proferire parola ed il resto 
dell’umanità… cosa sta facendo a favore dei propri fratelli? 
  
In questo momento, coloro che stanno divulgano le Rivelazioni del Cielo 
sono perseguitati perché stanno parlando di quello che Noi riveliamo, li 
perseguitano per annullare la credibilità della Parola Divina o la Parola di 
questa Madre. 
 
Per il male, questo momento di confusione è il suo momento, perché sta 
portando l’uomo verso tutto quello che è contrario al bene e l’uomo se ne 
compiace. Poveri figli Miei, siete ciechi spirituali! 
 
In questo momento il cieco spirituale, si rifugia nella sua cecità per non 
credere, si aggrappa ai suoi falsi idoli e si rifiuta di accogliere gli Appelli 
della Casa Paterna. 
  
Nel corso della storia dell’umanità è sempre esistito il peccato, ma non ai 
livelli attuali.  
Ci sono sempre stati i blasfemi, ma non come in questo momento.  
L’uomo si è allontanato dalla Divinità, ma non come lo state facendo voi. 
Il cattivo operare ed agire dell’uomo, è andato al di là di quello che l’uomo 
stesso avrebbe potuto immaginare ed in questo momento non vuole 
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rendersi conto che non può tornare al passato, perché si è abituato al 
male e quindi non si vuole convertire. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

Pregate figli, pregate per la Francia, sarà vittima del terrore.  
 

Pregate figli, pregate per il Centro America tremerà e la Colombia 
soffrirà la carestia a causa della disobbedienza agli Appelli di Mio Figlio. 

 
La guerriglia non firma verità, bensì condiziona. Questa terra soffrirà in 

espiazione. 
 

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, l’uomo innanzitutto si ribella, 
non vuole imposizioni. Pregate, la terra della libertà sarà scossa ed il 

segno della libertà sarà attaccato da forze nemiche. 
  

Mio Figlio è Amore e quindi permette che l’uomo si purifichi da solo. 
  L’umanità impallidirà di fronte alle innumerevoli perdite in ogni ambito, 
ma nonostante ciò non ubbidirà e soffrirà ancora di più. A causa della sua 
arroganza troverà nomi e scusanti per le sofferenze, per non accettare 
che si sta comportando male. 
  
Le acque del mare continueranno a flagellare l’umanità. L’uomo, in un 
giorno soleggiato, sarà sorpreso dall’acqua. 
Ci saranno dei parassiti che in un attimo distruggeranno l’alimento 
dell’uomo, di conseguenza la carestia e le siccità preoccuperanno le grandi 
nazioni. 
  
Questa umanità vedrà quello che non vorrebbe vedere, sarà purificata 
perché si prepari alla Seconda Venuta di Mio Figlio, allora la Pace regnerà 
dappertutto, l’uomo rispetterà la Volontà Divina e non sarà un uomo 
separato dalla Trinità Sacrosanta, né da questa Madre, perché l’uomo sarà 
una cosa sola con suo Padre che è nei Cieli. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’Angelo della Pace verrà a parlare 
” … agli uomini di buona volontà” (Lc2,14) e a coloro che non hanno 
creduto, affinché si convertano grazie alla Parola di Verità. 



433 
 

 
I Miei figli renderanno grazie per non aver abbandonato i corretti 
Insegnamenti di Mio Figlio e renderanno grazie per essere rimasti fedeli a 
Dio. 
  
Guardate a Me figli, Io tengo il mio sguardo su di voi, affinché non si 
perdano più anime!  
Guardate a Me figli, non continuate a vivere nelle tenebre, dove non 
riuscite ad individuare quello che è giusto, quello che è gradito a Mio 
Figlio! 
 
Non soddisfate il male, siate persone del bene, che hanno l’Amore Divino 
ed hanno quello di cui il mondo è carente: Sapienza e Discernimento. 
  
Figli del Mio Cuore, vi benedico con il Mio Amore, vi benedico con la Mia 
Maternità, vi benedico e vi amo. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Nostra Madre mi ha dato questo Appello per l’umanità e mi ha permesso 
questa Visione: 
  
La Madonna appare davanti a milioni di persone, sta davanti a loro e le 
sta proteggendo; ma da che cosa le protegge? 
  
Le protegge da un mostro che mi viene fatto vedere, ha una grande testa 
di serpente e grandi tentacoli, dai quali spuntano piccoli serpenti di colori 
e forme diverse. 
 
Chiedo alla Madonna: cosa rappresentano questi piccoli serpenti? 
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E Lei mi risponde: l'avidità, la disubbidienza, la lussuria, l'invidia, 
l'orgoglio, l'immoralità ed altri vizi. Guarda come si scagliano su quei Miei 
figli che di loro volontà si allontanano dalla Mia Protezione. Ed io vedo 
questi uomini allontanarsi, vedo che vengono intrappolati e ricevono forza 
dai serpenti che li hanno intrappolati, perché perseguitino i fedeli a Cristo. 
  
Quelli che sono fuori dalla Sua protezione, vengono catturati dai tentacoli 
del male ed immediatamente si trasformano in altrettanti serpenti. 
 
La Madonna mi dice: “Mia amata, guarda con quale facilità i Miei figli se 
ne vanno con il male, stanno vivendo la confusione e considerano il male 
come bene.  Quanto duole il Mio Cuore per questo! 
 
Questa è la condizione dell’umanità…”.  
 
La Madonna si allontana con i Suoi figli, mentre Le scendono le lacrime 
dagli occhi. 
  
Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   

SOLENNITÀ DELL’IMMACOLATA CONCEZIONE  
DELLA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

8 DICEMBRE 2017 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

LA MIA BENEDIZIONE IMPLICA NON SOLO IL MIO AMORE PER 
CIASCUNO DI VOI, MA ANCHE GLI ATTRIBUTI CHE IO DESIDERO 

PER I MIEI FIGLI.  
  

Ciascuno di voi deve prendere gli attributi racchiusi in questa Mia 
Benedizione ed accrescerli affinché si consolidino in voi e quindi si 
trasformino in Doni. 
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FIGLI, SENZA SFORZO NON RIUSCIRETE A FAR CRESCERE IN VOI 
NESSUN ATTRIBUTO, NÈ VIRTÙ,NÈ DONO. Chi non è perseverante è 
come una lampada che si spegne con il vento. Dovete sforzarvi affinché 
la forza di volontà, la decisione, il desiderio di obbedire alla Volontà della 
Trinità Sacrosanta, vi fortifichino quando ne avete bisogno.  
  
In questa data in cui celebrate in modo speciale la Mia Immacolata 
Concezione, guardo la Terra e non Sono soddisfatta di quello che vedo: il 
numero dei Miei figli si sta riducendo, soprattutto nelle grandi città. 
 
Nei piccoli centri, nei piccoli paesi è dove vedo una maggiore devozione 
per Mio Figlio, perché quello che viene offerto a Mio Figlio e a Me, nasce 
dal cuore. 
  
In alcuni luoghi Mi vengono offerte preghiere vuote, la Santa Messa viene 
celebrata senza vero amore, Mi vengono offerti i Rosari senza 
meditazione, a causa dell’indebolirsi della responsabilità che ogni essere 
umano ha in quanto figlio di Dio Padre; è a questo che è giunto l’uomo ed 
era stato predetto.  
  

ALL’UOMO È STATO CONCESSO SPAZIO PER SVILUPPARE IL 
LIBERTINAGIO E PERCHÈ IMPIEGHI MALE IL SUO LIBERO 

ARBITRIO. 
  

A causa di questo caos, l’umanità avanza e retrocede come una massa 
senza controllo, moralmente regredita fino alla nausea, nella convivenza, 
nell'educazione, nell'integrità umana, nel rispetto, nella pazienza, nello 
sforzo e questo regresso è vissuto sia a livello personale che come società, 
poiché l’etica umana non viene né osservata né preservata. 
  

I MIEI FIGLI SONO PASSATI AD IDEALIZZARE IL DESIDERIO 
SMISURATO DI POSSESSO, SOPRATTUTTO IN QUELLO CHE 

RIGUARDA LE COSE MATERIALI E FINITE. 
  

Per questo vi chiedo di prendere consapevolezza che dovete mantenere 
viva la forza di volontà, affinché l’Amore di Mio Figlio cresca in voi.   
  
Desiderate una buona vita?  
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Desiderate trovare la Verità?  
Desiderate prosperare? 
 
Aggrappatevi all’Amore che proviene dal Sacro Cuore di Mio Figlio ed Io 
come Madre vi offro Mio Figlio e sarò mediatrice per ciascuno di voi, senza 
distinzioni, sempre che vi pentiate quando agite male e vi comportate 
male, che vi decidiate a riparare il male commesso e ad orientarvi verso 
il bene.  
  
In questo momento i Miei figli stanno orientando la loro vita verso quanto 
è indebito, siete in una grave crisi riguardo alla quale siete stati messi in 
guardia da tempo e qual è il motivo che vi impedisce di ribaltare questa 
situazione? 

 
VOI NON STATE CERCANDO DENTRO DI VOI, STATE CERCANDO 
AL DI FUORI DI VOI QUELLO CHE TROVERETE SOLO IN VOI.   

  
Per questo motivo l’uomo entra in una grave crisi personale, dalla quale 
non sa come uscire, perché non comprende che se l’essere umano non 
centra la propria vita in Dio, tutto subisce un grande squilibrio, esce 
dall’asse e gira senza fermarsi.  
  
Quanto vi ho chiesto di conoscere Mio Figlio! Vi ho chiesto di studiare Mio 
Figlio, perché riflettendo e rendendovi conto dell’Amore Divino, siate 
attirati verso Dio. 
  
I MIEI FIGLI HANNO L’INTELLIGENZA, MA È STATA OFFUSCATA 
DAL DEMONIO.  L’umanità non vuole ragionare, vi ho detto che l’Amore 
muove la volontà, solo che in questo momento l’umanità non sa cosa sia 
il Vero Amore e quindi non riesce a trasformare la volontà. L’uomo 
cadendo sotto il dominio di quella volontà che gli fa optare per quello che 
è facile e mondano, a causa della sua debolezza, ha lasciato crescere 
questa volontà: orgogliosa e dominante, che quindi si è imposta 
sull'uomo. 
  
NELLE CASE VEDO UNA GRANDE CARENZA DEL VERO AMORE ED 
UNA GRANDE DEBOLEZZA NEL MANTENERE L’ARMONIA, PERCHÉ 
IL CENTRO DELLA CASA NON MI APPARTIENE, in quanto non vi 
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riunite per innalzare una supplica al Cielo ed Io continuo a sperare di 
essere invocata per potervi aiutare… 
  

QUALE MADRE DI TUTTA L’UMANITÀ, DESIDERO CHE 
RAGGIUNGIATE LA CONOSCENZA DELLA VERITÀ E CHE VI 

SALVIATE L’ANIMA. IO SONO QUI DAVANTI A VOI CON LE MANI 
TESE, PER CONDURVI DA MIO FIGLIO. 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
QUESTI ISTANTI STANNO FACENDO PRECIPITARE IL PENSIERO 
DELL’UOMO, PORTANDOLO AD AGIRE IN MODO IRRAGIONEVOLE, 
SOTTO L’IMPULSO DELL’IRA. Questo difetto dell’uomo è causato dalla 
mancanza di unione tra l’uomo ed il suo Creatore, pertanto le decisioni 
sono la risposta alla follia in cui si trova immersa l’umanità, una follia 
favorita dal male per accelerare l’apparizione formale del grande 
usurpatore.   
  
Stanno per essere messi in atto grandi cambiamenti che segregheranno 
l’umanità, cambiamenti inattesi, messi a punto dalla mente dei potenti 
del mondo e a causa dei quali gli innocenti soffriranno. 
 
Aumenteranno le contese e le frontiere verranno chiuse, poiché non vi 
riconoscete come figli di Dio ed i potenti crederanno di prendere le redini 
delle decisioni riguardanti il futuro dell’umanità. 
  
Amati figli, siete in una pace apparente, ma in un istante scoprirete che 
questa apparente tranquillità è svanita e di fronte allo specchio della 
realtà, vedrete come il comunismo, la massoneria e gli illuminati vi hanno 
portato alla confusione e come si sono serviti di questa confusione per 
dominarvi.   
  
Hanno costruito una Torre di Babele, l’armamento non è stato costruito 
dall’uomo per guardarlo, ma per dimostrare il proprio potere ai suoi simili. 
In questo momento la Creazione sta tremando a causa della 
disobbedienza umana e dell’azione umana.   
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A QUALE PUNTO VI PORTERÀ UN SOLO ATTO DI SUPERBIA: FINO 
AL DOLORE DEI DOLORI! 

  
Vi prego, figli Miei, di pregare per il Medio Oriente, il dolore vi si 

stabilirà.   
  

Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela, un flagello impietoso porterà 
questo popolo a trovarsi in un’agonia ancora maggiore. 

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Argentina, la confusione aumenterà con 

l’alba ed il dolore colpirà i Miei figli, la natura li flagellerà. 
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Europa, grandi città saranno preda del 
terrore e la terra tremerà. 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il contrario del male è il bene, 
l’unità, l’amore, la fraternità, il senno, la mansuetudine, il perdono… Con 
loro, il male non avanzerebbe. 
  
VI PREGO FIGLI, DI TRATTENERE L’IRA INTERNA CON LA QUALE 
VI SIETE CONTAMINATI E CHE AVETE ACCOLTO, 
AFFINCHÈ VEDIATE CON GLI OCCHI DELLA LUCE DELL’AMORE DI 
MIO FIGLIO. In questo modo attirerete l’Amore Divino sull’umanità, 
sarete i parafulmini che fermeranno l’avanzata del male che è penetrato 
nell’uomo. 
  
Offrite lo sforzo di vivere nella pace interiore, di vivere nell’Amore, di 
essere comprensivi e mettete da parte l’alterigia e la mondanità, 
altrimenti sarete partecipi dei grandi errori che hanno intrappolato 
l’umanità e per i quali una sua grandissima parte patirà. 
  

MIO FIGLIO NON VI ABBANDONA, NON ABBANDONATELO VOI, 
NON LASCIATELO SENZA CORONA. 

MIO FIGLIO VI CHIAMA E VI SUPPLICA, IO VI SUPPLICO DI 
AVERE SENNO E DI ESSERE AMORE A SOMIGLIANZA DI MIO 

FIGLIO. 
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Vi benedico con il Mio Cuore di Madre. Vi benedico supplicandovi che 
ciascuno interceda per il proprio fratello. 
  

Pregate figli Miei, pregate e mettete in pratica la Volontà Divina. 
  

Vi benedico. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Questo Appello di nostra Madre, è un Appello urgente per la minaccia in 
cui si trova l’umanità a causa del potere bellico delle potenze e di altri 
paesi che, non essendo potenze, posseggono gli armamenti per 
trasformarsi in una minaccia, in qualsiasi area del mondo. 
 
La Madonna ci sta allertando riguardo al tremore della terra, che causerà 
grande sofferenza. 
La Madonna sta supplicando e supplica nel Nome di Suo Figlio. 
La Madonna sta supplicando, che dolore!... STA SUPPLICANDO A CAUSA 
DELL’AGITAZIONE DELL’UMANITÀ E DELLE PRECIPITOSE DECISIONI 
DELLE GRANDI NAZIONI. 
 
La Madonna ci sta allertando sull’avanzata del terrorismo, proprio in 
questo momento in cui stiamo ricordando la nascita dell’Amore. Per 
questo nasce il disamore ed il dolore, perché il demonio aggredisce il 
Popolo di Cristo. Quando l’umanità festeggia, il male attacca. 
  
Fratelli, la Madonna ci chiede di essere quei parafulmini che riescano a 
minimizzare tanto caos. Come farlo? Ce lo dice Lei: ESSENDO AMORE, 
VIVENDO L’AMORE, SPRIGIONANDO AMORE, UNITI ALL’AMORE DIVINO, 
DAL QUALE SIAMO STATI REDENTI. Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA    
12 DICEMBRE 2017 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MIO CUORE MATERNO TRABOCCA D’AMORE PER TUTTI I MIEI 

FIGLI.  
  

In questo momento vi state avviando alla commemorazione della Nascita 
di Mio Figlio. Questo tempo deve servirvi per prepararvi spiritualmente, 
nella consapevolezza che, come Popolo di Mio Figlio, vi è stata data una 
Legge Divina: I Comandamenti. 
  
La Verità Divina è una, non è soggetta ad interpretazioni. Vi ho ricevuti ai 
piedi della Croce di Gloria e Maestà e non voglio che vi addentriate nella 
confusione sulla quale Io vi sto preavvisando.  
Figli, la confusione è causata dal male e dovete riconoscere che in questo 
momento in cui sta vivendo questa generazione, il caos regna ovunque, 
in tutti gli aspetti della vita umana, i valori stanno scomparendo e la 
morale è diminuita fino al punto che non ci si rispetta come figli di Dio.  
 
Il corpo umano, Tempio dello Spirito Santo, ha contristato lo Spirito 
Santo, l’uomo l’ha offeso mediante pensieri infestati dalla perversione, la 
confusione dà origine al male ed in questo momento il male sta lottando 
disperatamente per la perdizione delle anime. A causa della mancanza di 
ordine tra l’umanità e nella vita spirituale, il nemico dell’anima ha trovato 
dove coltivare la sua malvagità in piena libertà, riprodurre il male e gli 
anti-valori, allo scopo di minare il Corpo Mistico di Mio Figlio, cosicché i 
Miei figli disprezzino quello che è Santo.  
  
La tristezza mi pervade, voi conoscete la storia e questa conoscenza la 
dovete applicare a questo momento che state vivendo e in cui ci si sta 
mettendo contro Mio Figlio e contro quanto Lo rappresenta. Il male si è 
introdotto nella Chiesa stessa di Mio Figlio e da dove vengono emanate le 
direttive per i Miei figli, scaturiscono ribellioni che vengono utilizzate per 
negare quello che non si può negare.   
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AMATI FIGLI, VOI NON CONOSCETE LA SACRA SCRITTURA 
METICOLOSAMENTE E QUINDI NON AVENDO IMPARATO A 
DISCERNERE, CONTINUATE A SEGUIRE LA CORRENTE DEL 
MONDO, UNA CORRENTE DI CONFUSIONE E DI VERGOGNA. 

  
Come umanità, dovreste essere fedeli a Mio Figlio, dovreste essere grati, 
ben informati, caritatevoli, riflessivi ed intrattenere una relazione che 
dovrebbe andare oltre l’assistere ogni sette giorni alla Santa Messa, 
ASSISTERE, PERCHÉ VIVERE LA MESSA È DIVERSO 
DALL’ASSISTERVI.   
  
Pertanto la relazione spirituale si è indebolita più che in momenti passati 
dell’umanità. Voi sapete dell’era della Creazione dedicata dal Padre Eterno 
al Suo Popolo, conoscete i lasciti di Mio Figlio e vi attingete per continuare 
il cammino spirituale come Suo Popolo. In questo momento vi trovate nel 
tempo dello Spirito Santo, in cui il Padre Celeste ha disposto che i Suoi 
figli godano dei beni che le generazioni precedenti hanno disprezzato.  
  

VOI SIETE FIGLI DEL PADRE, DEL FIGLIO E DELLO SPIRITO 
SANTO E PER QUESTO I DONI E LE VIRTÙ, LA DELIZIA E LA 

RELAZIONE CON LO SPIRITO DIVINO, SONO MAGGIORMENTE 
ALLA PORTATA DI CIASCUNO DI VOI, AFFINCHÈ RIUSCIATE AD 
ADDENTRARVI IN UN’UNIONE DIVERSA, PIÙ CON IL TU DIVINO 

CHE CON IL TU DELL’UOMO.   
  
Non è facile avere una relazione così vicina con lo Spirito Divino.  
Questa è un’opportunità che il Padre Eterno vi sta dando per questi 
momenti, in cui l’uomo deve uscire da una relazione tiepida con la Trinità 
Sacrosanta, per entrare in una relazione vera, dove prevalga l’unione, la 
verità, la vicinanza ed un continuo vivere dell’uomo con il suo Signore. 
  
Amati, siate riflessivi, non agite “a priori”, ragionate, esaminatevi, non 
siate superbi, non alimentate l’ego così che il libero arbitrio trovi un 
giustificabile impedimento, siate voi a governare l’ego e non sia l’ego a 
governare l’uomo. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non trascurate di operare e di agire, 
non continuate ad essere i giudici dei vostri fratelli, entrando così a far 
parte della maggioranza che agisce per imitazione.    
  
Amati figli, in questo momento il Popolo di Mio Figlio procede come fosse 
pellegrino ed in silenzio, teme come se vivesse in terra straniera, aspetta 
immerso in un’incertezza causata dalla mancanza di una fede salda.   
  
In questo momento siete letteralmente in mano alla pubblicità del 
consumismo. Mio Figlio nacque in un presepe e non in una culla d’oro, 
questo Avvento dovrebbe essere diverso per voi e non dovreste 
dimenticare il vero senso spirituale dell’Avvento.  
  

VI STATE PREPARANDO ALLA PARUSIA.  
NELLA SECONDA VENUTA DI MIO FIGLIO TUTTE LE NAZIONI 
TREMERANNO, TUTTO QUELLO CHE ESISTE, DAGLI UNIVERSI 

FINO ALLA PIÙ IMPENSABILE E MINUSCOLA CREATURA, 
SAPRANNO CHE MIO FIGLIO STA ARRIVANDO.  

VOI PREPARATEVI, PERCHÈ IL GIORNO E L’ORA NESSUNO LI 
CONOSCE.  

  
Voi celebrate la Mia Apparizione come Imperatrice delle Americhe ed Io 
desidero figli obbedienti alla Volontà Divina.  Non desidero un popolo che 
si consegna al male, che vi degrada come figli di Dio.   

  
LA MIA TERRA MESSICANA IN QUESTO MOMENTO È TERRA DI 

DOLORE, DOVE I CRIMINI, LE VESSAZIONI, GLI ABORTI, 
STANNO TINGENDO IL SUOLO SUL QUALE GIUNSI.  

MI CONTEMPLATE SULLA TILMA, MI INVOCATE… ED IO VI 
CHIEDO: IL CUORE DELL’UOMO ED IL PENSIERO DELL’UOMO 

DOVE SONO? 
   

Alcuni hanno letto studi realizzati sulla Mia Tilma, sulla quale Mi sono 
impressa, hanno letto quello che è stato scoperto, sanno che vi sono 
raffigurate le costellazioni e non sono stati in grado di negare i miracoli 
che io continuo a fare come Rivelazione. 
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Vedo una perenne sorpresa nel cuore dell’uomo a seguito di queste analisi 
della scienza e nonostante ciò, non avete ancora scoperto quello che si 
vede nella Mia Tilma semplicemente guardandola, gli studiosi della Mia 
Immagine non sono stati illuminati dallo Spirito Santo, perché non lo 
hanno chiesto.  
IL TEMPO DI DIO NON È QUELLO DELL’UOMO E L’AMORE DI DIO 

PER IL SUO POPOLO SI MANIFESTERÀ IN QUESTA MIA 
APPARIZIONE, IN TUTTO IL SUO SPLENDORE, PER TUTTA 

L’UMANITÀ. 
  
ATTENDETE L’ANGELO DI PACE, CHE RIMANE SOTTO LA MIA 
PROTEZIONE FINO AL MOMENTO IN CUI MIO FIGLIO LO MANDERÀ 
SULLA TERRA. So che per alcune persone le Mie Rivelazioni non sono 
esagerate, per questo motivo questo segreto è stato rivelato alla Mia 
Profeta, sperando in una reazione da parte dell’umanità.   
  

Pregate figli Miei, non smettete di pregare per la Corea del Nord.  
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Australia, tremerà fortemente. 
  

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, per la Russia e per la Germania,  
è urgente.  

  
Pregate figli, pregate per il Centroamerica, patirà.  

  
MIEI AMATI, NON TEMETE… NON CI SONO FORSE IO, CHE SONO 

VOSTRA MADRE?  
  

Voi non osservate la Magnificenza di Dio, il Potere di Dio, che vi parla 
attraverso la Sua Creazione. E vi dice: “guardate in alto” ma quanti 
guardano in alto?...  
Quanti di voi si sono dimenticati che le stelle si vedono di notte?... 
Quanti di voi sanno di essere vivi?... 
  
Figli Miei, Popolo di Mio Figlio, darsi alla vita in spirito e verità non è di 
coloro che si arrendono subito, ma di coloro che sono veri.    
Non aspettatevi unicamente le calamità, preparatevi a godere il Cielo in 
anticipo.   
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Io Sono Madre di tutta l’umanità ed in quanto Donna Vestita di Sole, 
proteggo ed amo con l’Amore che proviene dalla Trinità Sacrosanta. 
  

Pregate in famiglia affinché vengano dissipate le tenebre del male.  
  

Vi benedico, vi amo. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Nostra Madre ci parla con il cuore, teniamola vicina a noi in ogni 
momento.  
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO   
17 DICEMBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 

  
BENEDICO I MIEI FIGLI, VI BENEDICO E VI AMO TUTTI, POICHÈ 

TUTTI GLI UOMINI SONO MIEI FIGLI. 
  

Per il Mio Popolo, il cammino per risvegliare la coscienza si trasforma in 
un duro lavoro, in un’ardua lotta contro la mondanità, che si insinua tra 
l’umanità travestita da cosa buona ed accettabile, ma in realtà è quella 
che uccide il bene, PORTANDO L’UOMO A DETERIORARSI NEI BASSI 
ISTINTI E NELL’IGNORANZA SPIRITUALE E A METTERE 
ALL’ULTIMO POSTO LA PRIORITÀ DELL’UOMO, CHE È QUELLA DI 
SALVARE L’ANIMA.  
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Il Mio Popolo rimane inerte ed intanto il tempo passa, l’inerzia sta 
mettendo l’uomo sull’orlo di un abisso spirituale. 
  
L’uomo che non Mi offre, che non si sacrifica, 
colui che vuole rimanere il centro di attrazione, 
colui che offende i propri fratelli, 
colui che è indifferente al dolore umano, 
colui che disprezza chi è fraterno, il calunniatore, lo stolto, colui che non 
si piega davanti alla Legge di Mio Padre nei Comandamenti,  
colui che disprezza i Sacramenti  
colui che gode del dolore altrui, 
colui che non ascolta gli Appelli della Casa di Mio Padre, 
Colui che offende Mia Madre,  
 
QUESTO MIO FIGLIO SI DISTANZIA DA ME ED È IN PERICOLO DI 
PERDERSI, SE NON SI PENTIRÀ IN TEMPO.  
Popolo Mio, il re della superbia infiltra la superbia nell’uomo perché 
germini.  
I Miei figli sono illuminati dal Mio Santo Spirito e non devono rallegrarsi 
nella superbia, ma nell’umiltà, altrimenti agiranno con superbia, senza 
rendersene conto.  
  
Voi siete un Popolo istruito. In ogni Rivelazione siete stati istruiti per 
rimanere in allerta di fronte a quanto è indebito e peccaminoso e perché 
non cadiate nel fango della corrente di un mondo che si sta sempre più 
allontanando da Me e si sta unendo alle fila del demonio, come segno di 
ribellione verso la Nostra Divina Volontà.  
Il male vi offre libertinaggio, sfrenatezza, vi rende facile quello che 
desiderate, cosicché vi sentiate a vostro agio, vi induce a sentire che va 
tutto bene e che state operando ed agendo nel bene.  Vi satura di sfiducia 
nei Miei confronti.   
  
Voi siete un Popolo istruito perché continuiate a mettere in pratica la 
Rivelazione e perché siate veri.  È A QUESTO CHE IO VI CHIAMO, ALLA 
PRASSI DI QUESTA RIVELAZIONE, DI MODO CHE PRENDIATE 
FORZA NELLA FEDE, DIVENTANDO CONSAPEVOLI, CONVINTI, 
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CONOSCITORI DELLA MIA PAROLA, CAPACI DI DISCERNERE, 
UMILI E SOPRATTUTTO, SIATE AMORE, COME IO SONO AMORE.   
  
Voi siete nati dal Mio Amore. Io Mi Sono sacrificato per Amore per voi, il 
Mio Santo Spirito vi accompagna, vi istruisce e vi guida nel discernimento, 
Mia Madre intercede per tutti, ma voi non riuscite ancora a trovare quello 
che vi apre la via… L’AMORE… 
  
L’INGREDIENTE PRINCIPALE DELL’ESSERE UMANO, QUELLO CHE 

NON DEVE MANCARE, PERCHÈ SE VI MANCA IL CONDIMENTO 
DEL NOSTRO AMORE, LA PERSONA È VUOTA INTERIORMENTE ED 

È UNA COSTANTE MINACCIA PER I MIEI FIGLI.  
 

Amato Popolo Mio, questo ingrediente c’era in alcune persone, ma poi è 
appassito a causa dell'indurimento del cuore umano, perché una gran 
parte dell'umanità è caduta nel caos, nella ribellione, nell'incoerenza, nel 
comunismo e nei suoi errori, nell'invidia, nella mancanza di carità e nella 
nefasta liberalità dell'ego umano. 
Amato Popolo Mio, Io vi ho chiamato ad essere fedeli partecipi nel Piano 
della Salvezza. 
 

L’AUSILIO NEI CONFRONTI DEI VOSTRI FRATELLI È 
IMPRESCINDIBILE AFFINCHÈ NON SI PERDANO PER MANCANZA 

DI FEDE NELLA MIA PAROLA. GIUNGERÀ IL MOMENTO IN CUI 
SENTIRETE O PENSERETE DI ESSERE SOLI, MA COSÌ NON È, IO 

NON VI ABBANDONERÒ MAI.   
  

Mia Madre vi ama con Eterno Amore.  
  
Amato Popolo Mio: 
  

Pregate figli, pregate, la guerra passerà dall’essere una minaccia  
ad essere una realtà.  

  
Pregate figli, pregate, nella Mia Chiesa continuerà la tormenta. 

  
Pregate figli, pregate per l’Inghilterra, tremerà e sarà invasa dal 

terrorismo.  
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Pregate figli, pregate per l’Italia, la sofferenza è prossima, tremerà e la 

natura la flagellerà. Roma piangerà senza sosta. 
  

Pregate figli, pregate per l’Indonesia, patirà a causa dei suoi vulcani. 
  

Amati figli, la Colombia patirà gli errori che ha commesso contro Mia 
Madre, la stoltezza di questo popolo sarà soggiogata.  
  
Amato Popolo Mio: 
  

È IMPRESCINDIBILE UNA PRESA DI COSCIENZA PERSONALE 
AFFINCHÈ SIATE LO SPECCHIO DEL MIO OPERARE ED AGIRE.   

  
Il male sta preparando la sua strategia contro i Miei, non scindetevi da 
quello che vi appartiene: la Salvezza Eterna.   
  
Non siate come i farisei (Cfr. Mt. 23,3), siate Miei “in spirito e verità” (S. 
Giov. 4,23). Voi crescete, non arrestatevi, continuate a crescere con 
pazienza, operando ed agendo nella Mia Volontà. Non cadete preda di 
quelli che vi criticano, siate pazienti, siate Amore per quelli che sono 
lontani da Me. 
  
Io soffro per quelli che sono indifferenti ai Miei Appelli o che non Mi 
prendono sul serio, si lamenteranno di aver disprezzato la Mia Parola.  
Si lamenteranno di non aver studiato la Mia Parola; Io vi ho fornito i segni 
ed altro ancora riguardo al Mio Angelo di Pace ed il Mio Popolo va avanti 
indifferente, facendo predizioni che non lo aiutano. 
Saltate da un posto all’altro e vi confondete sempre più, non ascoltate la 
Mia Voce, volete sapere di più e finite per non sapere niente di quello che 
vi sto annunciando.  
Io Sono paziente e allo stesso tempo giusto.    
  
Il Mio Angelo di Pace vi sta guardando, cerca con impegno l’armonia, la 
sincerità, la fede, la fiducia, la pace, sia in voi che nelle vostre case.   
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COMPRENDETE DI ESSERE I MIEI APOSTOLI DEGLI ULTIMI 
TEMPI ED IN QUANTO TALI, DOVETE VIVERE COME IO VI HO 

INSEGNATO, IN QUESTO MODO IL MIO ANGELO DI PACE  
NON VI SENTIRÁ INDIFFERENTI. 

  
Amato Popolo Mio, guardate in alto, ci saranno importanti fenomeni nella 
Volta del Cielo, per la maggioranza sconosciuti. NON DIMENTICATEVI 
CHE VI STATE PREPARANDO A COMMEMORARE LA MIA NASCITA E 
DOVETE FARLO CON LA PACE E L’AMORE CHE IL RESTO DEL 
MONDO NON MI OFFRE. 
  
Io, come vostro Signore e Salvatore, vi invito a mantenere la pace 
interiore e l’amore cosicché siate le calamite che attraggano il Mio Amore 
verso di voi.  
  

IO RIMANGO CON VOI AFFINCHÈ NON VI PERDIATE E VOI 
RIMANETE FEDELI ALLA NOSTRA TRINITÀ, NON VERGOGNATEVI 

DI ESSERE MIEI FIGLI, NÈ I FIGLI DELLA MIA SANTISSIMA 
MADRE.  

  
IL MIO AMORE STA PERCORRENDO LA TERRA IN CERCA DI 

ANIME IN CUI DEPOSITARE IL MIO AMORE.  
 

IO VI ALIMENTO CON LA MIA BENEDIZIONE AFFINCHÈ VI 
ALLONTANIATE DAL MALE.  

  
Vi amo, siete il Mio Popolo, la pupilla dei Miei Occhi. (Cfr. Dt. 32,10) 
  

Il vostro Gesù  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Non fermiamoci, continuiamo a fare il bene.  
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Come ci chiede il nostro Amato, questo è un momento decisivo e 
dobbiamo elargire il bene, affinché nostro Signore e nostra Madre ci 
accompagnino e continuino a guidarci.  
  
Noi sappiamo di essere tutti figli di Dio, ma il male mette pietre di 
inciampo sul nostro cammino e la saggezza non sta nel cadere e nel non 
riuscire a rialzarsi, ma nel rimanere fedeli a Cristo e a nostra Madre, senza 
venire meno.  
  
Il bene attrae il bene, siamo persone del bene e disponiamoci a vivere in 
armonia anche in mezzo a coloro che non hanno quell’amore di cui Cristo 
ci parla in questo Appello. 
  
Fratelli, non veniamo meno, perché il trionfo finale, dopo il crogiolo, è di 
Cristo ed allora vivremo nella “Terra Nuova e Cieli Nuovi (Apoc. 21,1). 
  
Amen. 
 

  
LA NOSTRA MADRE SANTISSIMA HA CONDIVISO CON NOI UNA 

NUOVA RIVELAZIONE, TRAMITE LUZ DE MARIA, CHE CI 
PERMETTE DI COMPRENDERE IL GRANDE MISTERO DELLA 

NATIVITÀ DI NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
24 DICEMBRE 2017  

  
Amatissima figlia Mia, che Mio Figlio nascesse in così umili condizioni, non 
fu un caso, ma una disposizione del Padre Eterno affinché sin dal primo 
istante l’umanità comprendesse che per addentrarsi nella vita spirituale 
ed accogliere gli insegnamenti di Mio Figlio, bisogna disfarsi di tutto quello 
che tiene legati alle false credenze personali, dell’ego che rimane forte 
nell’uomo, della stoltezza umana e bisogna considerarsi con umiltà, 
riconoscendo quello che si è e come si è, quello che si deve abbandonare 
e quello che si deve assumere, per unificarsi con Mio Figlio.  
  
Vi chiedo che ogni giorno sia come questo, un giorno in cui l’uomo di Dio 
riconosce che nella vita deve prevalere l’Amore e che vi ricordiate che 
senza amore non siete niente. (Cfr. 1 Cor. 13). 



450 
 

  
Noi non eravamo da soli, ma in compagnia dei protettori che Dio Padre ci 
aveva inviato affinché ci accompagnassero lungo il cammino e prima 
ancora che entrassimo nella stalla, gli Angeli erano già lì ed aspettavano 
con gioia che noi entrassimo.  LA STALLA, QUEL LUOGO UMILE, ERA 
IL GRANDE PALAZZO DOVE DOVEVA NASCERE IL FIGLIO DI DIO.   
  
Gli Angeli di Dio Padre si resero visibili al nostro sguardo e Giuseppe, 
ammirato di fronte a tanta grandezza, comprese che più che in un 
palazzo, ci trovavamo nel luogo più bello che potesse esistere sulla terra.  
Ci si affrettò a pulire e gli Angeli di Dio aiutarono il Mio sposo Giuseppe a 
fare una pulizia impeccabile, disponendo quel luogo alla nascita di Mio 
Figlio, che Mi era stata precedentemente annunciata. 
Gli Angeli profumarono con aromi celestiali un così grande palazzo.  
A Me la nascita era stata annunciata e, assorta nel Mio Ventre, dal quale 
l’Amore Divino sarebbe giunto all’umanità, penetravo in quel Mistero tanto 
insondabile.  
 
Il freddo della notte fece accendere in fretta un fuoco al Mio Sposo 
Giuseppe. Quindi gli chiesi di riposarsi e Giuseppe ebbe un sogno, che in 
realtà fu un’estasi e vide quello che stava succedendo della Nascita Divina.  
  
Io venni portata al di sopra del creato e fui colmata di grandi portenti che 
riempirono il Mio Cuore, la Mia Mente, il Mio Pensiero, la Mia Ragione, la 
Mia Anima ed il Mio Spirito, per accogliere i “Sacri Misteri” che prima non 
Mi erano stati rivelati. Caddi in una profonda Estasi Divina, che Mi portò 
a vedere il Volto di Dio e venni colmata di Scienza Divina, di Prudenza, di 
Speranza Divina, d’Amore e di Comprensione Divini… 
  
Prostrata davanti al Padre Eterno, ricevetti la Sua grande benedizione ed 
una tale Altissima Maestà Mi prese le Mani e ricevetti ogni istruzione per 
l’educazione di Colui che sarebbe diventato il Salvatore dell’umanità.  
Il Mio Volto irradiava la Luce Divina che il Padre rifletteva in Me, ed Io 
consapevole di quello che stava succedendo in Me, nel pieno uso dei Miei 
sensi, Mi vedevo trasformata di fronte ad una tale Insondabile Presenza.   
  
In pochi istanti sentii il bambino che si muoveva con forza nel Mio Ventre, 
già pronto per nascere e rapita dallo Spirito Divino, senza provare dolore 
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alcuno, vidi il Figlio di Dio fatto Uomo che si stava liberando da quel 
chiostro.  
L’Amore delle Mie viscere si unificò con lo Spirito Divino, in una donazione 
totale, non opponendo alcuna resistenza alla Divina Volontà, con 
un’assoluta disposizione e, come un cristallo investito dalla luce, nacque 
l’ “Unigenito del Padre”, per Opera e Grazia dello Spirito Santo (Cfr. Mt. 
1, 18c), Io conservai il Mio Stato Verginale: tutto fu un Miracolo d’Amore. 
  
Vidi San Michele e San Raffaele che adoravano il Mio Bambino, 
trasfigurato, più bello e rifulgente del sole. La Sua Pelle, totalmente pura, 
irradiava una tale Purezza che da quel luogo si diffondeva la Luce del Suo 
Divino Corpo.  
Il Mio Bambino Mi venne consegnato dalle Mani di San Michele e di San 
Gabriele, ed in quel momento avvenne un colloquio Divino tra noi due: 
MIO FIGLIO ED IO CI FONDEMMO, LUI COME VERO AMORE ED IO 
COME SUA MADRE, GLI DISSI: IL MIO AMATO È MIO ED IO SONO 
SUA… (Cfr. Cant. 2,16). 
  

ENTRAMMO IN UN INTIMO COLLOQUIO E CON TUTTA LA MIA 
TENEREZZA MATERNA, GUARDANDO I SUOI OCCHI BENEDETTI, 

LO AMAI NELLA DIVINA VOLONTÀ, DAL PRESEPE FINO ALLA 
CROCE.   

  
Uscendo da questo stato, chiamai Giuseppe e lui vedendo il Bambino, 
pianse e le lacrime gli scorrevano sulle guance. Colui che tanto attendeva 
era lì, glielo misi tra le braccia e con una totale riverenza lo amò con 
eterno amore. 
 

VENNERO GLI UMILI AD ADORARE MIO FIGLIO, PERCHÉ IL 
REGNO È DEGLI UMILI.   

  
Mamma Maria 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
30 DICEMBRE 2017 

  
Amato Popolo Mio: 
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“IO SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3,14) 

  
ESPLICITO LA MIA PAROLA, TRASMESSA NELLA SACRA 

SCRITTURA, AFFINCHÈ QUESTA GENERAZIONE SI RENDA  
CONTO DELLA VIA CHE STA PERCORRENDO E SI DISPONGA ALLA 

CONVERSIONE.  
  

Il Mio Amore non cessa di chiamarvi, di bussare al cuore dei Miei affinché 
si allontanino dal male e superino l’ego umano che li soggioga con indebiti 
attaccamenti, che li portano a continuare in azioni ed opere malvagie.   
  
Mi dolgo nel vedervi così individualisti, con così tanti marcati contrasti 
perfino all’interno della famiglia.   
 
Mi dolgo quando, utilizzando il potere nell’ambito della società, 
dell’educazione, della religione, dei governi, si commettono ingiustizie 
contro i più deboli, contro gli umili.  
  
Popolo Mio: 
  
VEDO CON TRISTEZZA COME L’UOMO ABBIA SNATURATO LA SUA 
UMANITÀ. È giunto a commettere errori oltre misura e a volte in modo 
premeditato. L’uomo, che deve servire la Nostra Trinità, in questo 
momento sta servendo il male e le cattive azioni si stanno propagando in 
ogni classe sociale, senza distinzioni.   
  
LA MORALE È STATA SUPERATA DAI MODERNISMI, la società è 
condiscendente con le mode ed accoglie gravi errori come nuove norme 
morali.  
Un grande numero dei Miei figli si fanno coinvolgere da questi errori, con 
i quali giudicano i loro fratelli, lasciando che nelle loro vene scorra 
l’egoismo, l’invidia e, sentendosi potenti, assumono il ruolo di giudici e 
tramano con la menzogna perfino contro quello che è Mio. 
  
Popolo Mio, non dimenticatevi che quando vi siete allontanati da Me e vi 
siete rifiutati di riconoscermi come Dio, sentendovi superiori a Me e 
limitandomi, siete rimasti confusi, vi siete messi gli uni contro gli altri, in 
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un grande caos. Così facendo avete attirato il dolore su di voi, ottenendo 
che tutto il creato si ribelli contro un uomo che opera ed agisce contro la 
Divina Volontà.  
  
Popolo Mio, Io vi ho guidato mediante questa “Lectio Divina” per 
esplicitarvi quello che vi siete rifiutati di accogliere: la Mia Parola.  
IO MI RIVELO AL MIO POPOLO, NONOSTANTE LA DISOBBEDIENZA 
CONTINUA ALLA MIA PAROLA, PER MOTIVARVI ALLA 
CONVERSIONE. MIA MADRE VI CHIAMA COSTANTEMENTE, 
PERCHÉ NON VUOLE CHE SI PERDANO PIÙ ANIME. 
  
Vi chiedo di riconoscervi peccatori e voi vi rifiutate con superbia…  
Vi chiedo di rimanere in stato di Grazia e questo è motivo di burla per 
questa generazione…  
Vi chiedo di adempiere ai Sacramenti e vi rifiutate di farlo… 
Vi menziono i Comandamenti e non sapete di cosa Io stia parlando. Le 
Beatitudini sono ignorate da questa generazione nella quale regna 
l’egoismo… 
 
In questo momento “l’infanzia tecnologica” crede di poter dare la morte e 
di poter dare la vita.  
 
Figli, state convivendo con l’ira e siete portatori di un’ira estrema che 
ricevete continuamente dai mezzi di comunicazione e da un ingannevole 
intrattenimento che avete a portata di mano.  
I sensi recepiscono costantemente l’aggressività e l’essere umano finisce 
per diffondere questa ira contro i propri simili. 
Questo non è quello che Io desidero da voi. Non è così che voglio che Mi 
corrispondiate, figli Miei.  
  

VI STO CHIEDENDO DI AMARMI E DI AVVICINARVI A ME…   
 I MIEI FIGLI DEVONO ADORARMI “IN SPIRITO E 

VERITÀ”       (S. Giov. 4,24). 
  

L’incredulità corre come il vento: nel Santissimo Sacramento 
dell’Eucaristia, dove Io Mi trovo realmente e veramente presente nel Mio 
Corpo e nel Mio Sangue, vengo trattato con una grande mancanza di 
rispetto e questo non lo potete negare, chi lo dice, incorre in anatema.  
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POPOLO MIO, È NECESSARIO IL DISCERNIMENTO. Il demonio si 
scaglia contro il Mio Popolo con la menzogna, vi fornisce false vie con le 
quali vi lega a lui per mezzo di tentazioni e di inganni che appaiono come 
una cosa buona, ma sono invece uno scudo che lui utilizza perché non 
vediate con chiarezza e riteniate che la via da seguire sia quella sulla quale 
lui vi chiama. Vi invade il pensiero e l’intelligenza, si impadronisce delle 
vostre azioni, per fare in modo che vi allontaniate da Me.   
  
Il Mio Popolo confida in sé stesso, dimenticando che il male vi induce 
pensieri che sono buoni in apparenza ma che, alla luce del discernimento, 
non sono né buoni, né giusti. I Miei figli non discernono, quindi 
permettono al male di traviarli, senza opporre resistenza.  
  
L’uomo rifiuta quello che gli richiede una rinuncia, quello che gli richiede 
di essere amore, umiltà, obbedienza, tolleranza, saggezza, cordialità, 
rettitudine, pace… 
  
SE VI ALLONTANATE DA ME NON RIUSCIRETE A CONCENTRARVI 
SULLA RETTA VIA.  Io vi sto chiamando a vivere nel bene, a prendere 
le distanze dai sentimenti superbi, a prendere le distanze dal carattere 
impetuoso, a prendere le distanze dai pensieri che esaltano l’ego.   
  
POPOLO MIO, NON DESIDERO FANATICI, DESIDERO ANIME CHE 

MI ONORINO, CHE MI ADORINO, ANIME CHE VIVANO LA 
VOLONTÀ DIVINA, ANIME COSTANTEMENTE DEDICATE A ME, 

CHE SERVANO IL PROSSIMO, CHE ANNUNCINO LA MIA PAROLA: 
ANIME CON UNO SPIRITO MISSIONARIO.  

  
POPOLO MIO, RISPETTATE ED AMATE MIA MADRE, CHE IN 
QUESTO MOMENTO VIENE OLTRAGGIATA DA ALCUNI UOMINI CHE 
HANNO SMARRITO LA RETTA VIA. Mia Madre intercede per il Mio 
Popolo ed il Mio Popolo deve amarla e venerarla come Lei si merita.  
  

Pregate figli Miei, pregate affinché voi, in quanto figli di uno stesso 
Padre, vi rispettiate, vi amiate e siate fraterni. 

  



455 
 

Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la loro sofferenza 
continuerà, gli esperimenti hanno alterato il clima e la crosta terrestre  

del loro territorio. Giungerà il terrorismo e causerà dolore.  
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Europa, l’azione del terrorismo  
porterà con sé il dolore.  

  
 Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, tremerà. Vulcani addormentati si 

attiveranno con forza.  
  

Pregate figli, il Cile e l’Equador patiranno.  
  

POPOLO MIO, È NECESSARIO CHE IO VI ALLERTI, PREGATE CON 
IL CUORE, PREGATE COME A NINIVE (Cfr. Giona 3,5) E VIVETE 

COME FRATELLI.   
  

Avete dimenticato il digiuno, la bontà, la carità, ma soprattutto la Verità.  
  
L'umanità, man mano che avanza, è più vicina all'uso di ciò che ha creato. 
Gli accordi di pace si dimenticheranno in mezzo a tanta ira. I governanti 
delle nazioni passeranno dalle parole all’azione, l’uomo agisce così. 
  
VI INVITO A PREGARE CON IL CUORE, A NON SEPARARVI DA ME, 
A GUARDARE LA VOLTA DEL CIELO, SAPRETE CHE MI TROVO 
VICINO ALL’UMANITÀ, I SEGNALI NON SI FARANNO 
ATTENDERE.   Non aspettate gli accadimenti per convertirvi, voi non 
conoscete né il giorno, né l’ora, cercatemi prontamente.  Di fronte alle 
novità, discernete, siate cauti nell’operare e nell’agire, tutto sia concorde 
alla Mia Volontà.  
  
Siete Miei figli e vi amo. Non Mi separo da voi. Venite a Me.   
  
Popolo Mio, siate degni figli di Mia Madre.  
  
La Mia Benedizione, il Mio Amore, la Mia Protezione è con ciascuno di 
voi, benedico ciascuno dei Miei figli.  
  

Il vostro Gesù  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Mentre stavo ricevendo il NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO, Egli mi ha 
permesso di vedere il Suo Cuore e di vedere come arda d’amore per le 
anime. MI HA DETTO CHE IL SUO AMORE È INESTINGUIBILE E CHE 
DESIDERA CHE L’UMANITÀ SI RENDA CONTO DI QUANTO SIA 
NECESSARIA LA CONVERSIONE.  
  
Mi ha ripetuto che il male ha il suo obiettivo che è quello che l’uomo perda 
la Salvezza Eterna.  
  
Nostro Signore Gesù Cristo mi ha detto: 
  
“Mia amata, l’inferno esiste, il Cielo esiste, il purgatorio esiste.  Ogni 
essere umano deve lottare per la conversione, deve vivere nella Divina 
Volontà ed essere un vero adoratore in Spirito e Verità. (Cfr. S. Giov. 
4,24). 
  
La Mia Divina Misericordia è infinita, va al di là di quello che l’umanità 
possa pensare o immaginare.  La Mia Misericordia è insondabile, ma 
l’uomo deve sforzarsi, deve lottare con sé stesso per compiere la Volontà 
Divina e tutto quello  
che questa comporta.”  
  
Mi ha mostrato uno spazio vuoto e mi ha spiegato:  
  
“Alcuni leggono questa esplicitazione sperando di trovare predizioni di 
quello che succederà. Come si sbagliano coloro che confondono la 
Rivelazione con la Predizione! Io annuncio all’uomo gli accadimenti 
affinché si prepari, affinché si converta.  LE ANIME SONO TALMENTE 
IMPORTANTI, CHE DIEDI LA MIA VITA PER CIASCUNA DI LORO.  
  



457 
 

L’umanità non risponde alle Mie Petizioni, fa orecchie da mercante e 
reagisce con grande indifferenza a Mia Madre. L’uomo si perde per 
disobbedienza ed Io continuo ad esplicitare la Mia Parola, ma nonostante 
ciò, il Mio Amore per l’essere umano viene negato, si vorrebbe che Io non 
facessi giungere loro il Mio Amore, che il Mio Ardore per le anime si 
spegnesse e che il Mio Silenzio fosse immediato.   
  
“Quando si troveranno alla Mia Presenza comprenderanno il Mio Amore e 
comprenderanno il motivo dell’esplicitazione della Mia Parola”. 
  
Nel concludere questa frase, nostro Signore si è allontanato benedicendo.  
L’ho visto benedire ed ho visto l’umanità: Nostro Signore stava 
benedicendo ciascuno di noi.   
  
Amen. 
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Sua Santità, Papa Paolo VI, in data 14 ottobre 1986, ha confermato il 
Decreto della Sacra Congregazione per la propagazione della Fede (Acta 
Apostolicae Sedis No. 58/16 del 29 dicembre 1986) che permette la 
pubblicazione di scritti concernenti le manifestazioni soprannaturali, 
anche qualora questi scritti non abbiano ricevuto il “nihil obstat” dalle 
Autorità Ecclesiastiche.  
 


